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A069 Les livres apocryphes : du poison dans la Source d'eau vive

Extraits d'un article de Richard Bennett
source : http://www.bereanbeacon.org/languages/francais.htm
Les livres apocryphes contenus dans les Bibles catholiques et oecuméniques sont des écrits extrabibliques dangereux
            On appelle "Apocryphes" les écrits extrabibliques contenus dans la Bible catholique (qui se trouvent aussi dans les Bibles
oecuméniques. NdE). L'Eglise catholique leur donne le nom de "Deutérocanoniques". Ce sont : Tobie, Judith, Maccabées I et II, le
Livre de la Sagesse, l'Ecclésiastique, appelé aussi "Ben Sirach", et Baruch. En font partie aussi certaines additions aberrantes au livre
de Daniel : un chapitre 13, relatant l'histoire de "Suzanne", un chapitre 14 avec le récit de "Bel et le Dragon", et au chapitre 3, un ajout
appelé "Cantique des trois jeunes gens". Cent sept versets ("Esther Grec") viennent également s'ajouter au livre d'Esther. L'intérêt de
ces livres ou de ces ajouts tient au fait qu'ils renseignent sur certains faits historiques survenus pendant les quatre siècles séparant le
livre de Malachie de l'Evangile de Matthieu. Mais nous allons expliquer pourquoi ces écrits ne font pas partie de la Parole écrite de
Dieu. 

Quelques incidences des Apocryphes sur ma vie personnelle
            J'ai  mis  très  longtemps à  comprendre  que les  Apocryphes  ne  se  trouvaient  pas  dans  les  Bibles  chrétiennes  ordinaires.
Quelques-uns de ces Apocryphes ont eu des incidences profondes sur ma vie. Vers l'âge de huit ans, j'ai mémorisé un verset de
Maccabées II 12 :45 : "la pensée de prier pour les morts, afin qu'ils soient délivrés de leurs péchés, est une pensée sainte et pieuse"
(1). Cette phrase figurait en effet dans le "Petit Catéchisme" que nous apprenions par cœur à l'école. Elle a eu un grand impact sur
moi. Chaque année, le 2 novembre, le "Jour des Morts", je la mettais en pratique. Dans cette école tenue par des Jésuites on m'avait
appris que si ce jour-là je priais pour les âmes du purgatoire à chacune de mes visites dans une église, en disant pour chaque âme six
"Notre Père", six "Je vous salue, Marie", et six "Gloire soit au Père", à chaque fois, une âme serait délivrée du purgatoire. Alors un
certain Jour des Morts, j'ai prié ainsi dans l'église de notre quartier, entrant et ressortant quarante-sept fois, croyant tirer quarante-sept
âmes du purgatoire ! 
            Au cours de ma première année de noviciat chez les Dominicains, j'ai dû étudier le chapitre 13 de Daniel. Le comportement
immoral et grossier des deux vieillards de ce chapitre 13 m'a scandalisé. Quant au langage et à la tenue morale, ce chapitre-là était
sans commune mesure avec les précédents. Bien plus tard seulement, j'ai compris que ce chapitre ne faisait pas partie du Livre de
Daniel.
            Alors que je me préparais à la prêtrise, je me suis beaucoup intéressé au Livre de Tobie (Livre des actes de Tobit NdE). Je
trouvais  étrange  que  Tobit  soit  devenu  aveugle  après  avoir  reçu  dans  les  yeux  de  la  fiente  de  moineaux.  C'était  encore  plus
déconcertant de voir l'ange Raphaël enlever les taches blanches pour guérir Tobit et lui présenter ensuite sa future épouse, Sarra, fille
de Ragouël. Bizarrement, Sarra avait déjà eu sept époux qui étaient tous morts sans que le mariage fût consommé. Ce qui me plaisait,
en revanche, c'était l'enseignement de l'ange Raphaël : selon lui, par la prière et l'aumône on pouvait sauver son âme ! Cela tombait
bien pour m'encourager dans tous mes efforts pour gagner des mérites par les prières et les pénitences. 
            En raison des erreurs contenues dans les livres et les écrits apocryphes, je tiens ces derniers pour des mines dangereuses
enfouies dans la Bible catholique. Pour les lecteurs Catholiques sincères qui ignorent que ces écrits n'ont pas été inspirés par le Saint-
Esprit, les conséquences peuvent être navrantes. Il est donc très important d'analyser les enseignements de l'Eglise catholique au
sujet de ces livres et de savoir comment on en est arrivé à les inclure dans la Bible catholique. 

Rome cautionne officiellement les Apocryphes 
            Voici ce que déclare officiellement le Vatican : "C'est la Tradition apostolique qui a fait discerner à l'Eglise quels écrits devaient
être comptés dans la liste des Livres Saints. Cette liste intégrale est appelée "Canon" des Ecritures. Elle comporte pour l'Ancien
Testament 46 écrits (45 si on compte Jérémie et Lamentations ensemble) et 27 pour le Nouveau. 
Genèse, Exode, Lévitique, Nombres, Deutéronome, Josué, Juges, Ruth, les deux livres de Samuel, les deux livres des Rois, les deux
livres des Chroniques, Esdras et Néhémie, Tobie, Judith, Esther, les deux livres des Maccabées, Job, les Psaumes, les Proverbes,
l'Ecclésiaste,  le Cantique des Cantiques, la Sagesse, l'Ecclésiastique, Isaïe, Jérémie, les Lamentations, Baruch, Ezéchiel,  Daniel,
Osée, Joël, Amos, Abdias, Jonas, Michée, Nahum, Habacuc, Sophonie, Aggée, Zacharie, Malachie pour l'Ancien Testament" (2).
            Cette liste montre donc que pour l'Ancien Testament,  le Catholicisme accepte comme canoniques des livres qui  n'étaient
reconnus ni par le Christ Jésus, ni par les Juifs, ni par les Apôtres, ni par l'Eglise primitive. L'intrusion de ces Apocryphes dans la
Parole divine, inspirée et infaillible, est lourde de conséquences. Ces additions représentent un quart du volume de l'Ancien Testament
dans une Bible catholique. Leur présence pollue la Parole de Dieu tout entière. Or le don accordé par le Seigneur aux siens est
semblable au Seigneur Lui-même : c'est une Parole pure de toute incertitude, pure de tout mensonge. "Tout don excellent et tout
cadeau parfait viennent d'en haut, du Père des lumières, chez lequel il n'y a ni changement, ni ombre de variation" (Jacques 1:17).
L'"Ecriture" de l'Eglise de Rome est polluée, et ce seul fait démontre à quel point Rome a complètement dévié des fondements de
l'Eglise Apostolique.

Augustin et les Apocryphes 
            Sauf de la part d'Augustin (3) et de deux Conciles provinciaux tenus en Afrique du Nord (Hippone en 393, et Carthage en 397)
il y a eu un rejet général des Apocryphes par l'Eglise primitive. Pourtant en 1546 le Concile de Trente a accepté et cautionné ces livres,
les déclarant partie intégrante de la Sainte Parole de Dieu. 

Pourquoi il est impossible d'accepter les Apocryphes 
            Quatre raisons principales empêchent d'accepter les Apocryphes comme faisant partie de l'Ecriture Sainte :
1 - Le Seigneur Jésus-Christ et les auteurs du Nouveau Testament n'ont jamais sanctionné aucun des Apocryphes par des expressions
caractéristiques telles que "Il est écrit", ou "Ainsi parle le Seigneur". Fait particulièrement significatif, presque tous les livres canoniques
de l'Ancien Testament sont ainsi authentifiés dans le Nouveau Testament (ainsi que par de nombreuses citations de l'Ancien Testament
NdE). Mais ni le Seigneur, ni les auteurs du Nouveau Testament n'ont jamais affirmé que les Apocryphes faisaient partie des Ecritures. 
2 - Dieu a confié l'Ancien Testament aux Juifs. "Tout d'abord les oracles de Dieu ont été confiés aux Juifs" (Romains 3:2). Les Juifs
n'ont jamais reconnu d'autres livres que les écrits canoniques de l'Ancien Testament. La liste des livres de l'Ancien Testament reconnus
en l'an 90 de notre ère par les érudits juifs du Concile de Jamnia est identique à celle qu'acceptait l'Eglise primitive, et à celle que
reconnaissent les chrétiens actuels. L'historien juif Flavius Josèphe (30-100 après Jésus-Christ) écarte explicitement les Apocryphes. 
3 - On remarque l'absence totale, dans les Apocryphes eux-mêmes, de toute revendication d'une inspiration divine. En fait, certains de
ces livres déclarent  qu'à cette époque le Seigneur ne parlait  pas par la bouche de Ses prophètes :  "Il  sévit  alors en Israël  une
oppression telle qu'il ne s'en était pas produit de pareille depuis le jour où on n'y avait plus vu de prophète" (1 Maccabées 9: 27).
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4  -  Les  Apocryphes  contiennent  des erreurs,  des  fables,  des  superstitions,  de  la  magie,  des  fraudes et  des  fausses  doctrines,
notamment la prière pour les morts. Toutes ces composantes contredisent la pure Parole de Dieu contenue dans les livres canoniques.
            Par exemple, au chapitre 8 du livre de la Sagesse, le verset 19 déclare : "J'étais un enfant d'un heureux naturel, j'avais reçu en
partage une âme bonne." Ce verset contredit Romains 3:23 : "Tous ont péché et sont privés de la gloire de Dieu."
            On trouve un autre exemple d'erreur  grave dans 2 Maccabées 12:45.  Ce verset  est  cité dans le Catéchisme de l'Eglise
Catholique pour justifier la communion avec les morts ainsi que la prière pour les morts. L'enseignement catholique officiel s'appuie sur
ce mensonge de 2 Maccabées 12:45 et déclare : "La communion avec les défunts. 'Reconnaissant dès l'abord cette communion qui
existe à l'intérieur de tout le corps mystique de Jésus-Christ, l'Eglise en ses membres qui cheminent sur terre a entouré de beaucoup
de piété la mémoire des défunts dès les premiers temps du christianisme en offrant aussi pour eux ses suffrages ; car 'la pensée de
prier pour les morts, afin qu'ils soient délivrés de leurs péchés, est une pensée sainte et pieuse' [2 M 12, 45]. Notre prière pour eux
peut non seulement les aider mais aussi rendre efficace leur intercession en notre faveur" (4). La communion avec les morts est une
pratique païenne que la Bible interdit : "Qu'on ne trouve chez toi personne... qui se livre à la divination, qui tire des présages, qui ait
recours à des techniques occultes ou à la sorcellerie, qui jette des sorts, personne qui consulte ceux qui évoquent les esprits ou
prédisent l'avenir, personne qui interroge les morts" (Deutéronome 18:10-11). 
            Ces écrits renferment aussi une autre affirmation fausse, à savoir que pour obtenir le salut, l'homme doit puiser dans ses
ressources propres (Ecclésiastique 15:14). Cette erreur mortelle est reprise par des documents officiels de Rome postérieurs à Vatican
II : 
"Mais c'est toujours librement que l'homme se tourne vers le bien... car Dieu a voulu le laisser à son propre conseil (cf. Ecclésiastique
15:14) pour qu'il puisse de lui-même chercher son Créateur et, en adhérant librement à lui, s'achever ainsi dans une bienheureuse
plénitude" (5).
            Sans  hésitation  ni  réserve,  la  Bible  catholique  dispense  cet  enseignement  qui  mène  à  la  damnation.  Il  contredit
catégoriquement la doctrine biblique qui nous enseigne qu'avant de recevoir le salut, nous sommes spirituellement morts. Ephésiens
2:1 décrit clairement l'état de l'inconverti : "Pour vous, vous étiez morts par vos fautes et par vos péchés". Colossiens 2:13 décrit aussi
la condition morale de l'humanité : "Vous qui étiez morts par vos offenses..." A cause du péché d'Adam, l'être humain vient au monde
en état de mort spirituelle. Romains 3:10-11 décrit sans ambiguïté son état : "...selon qu'il est écrit : il n'y a pas de juste, pas même un
seul ; nul n'est intelligent, nul ne cherche Dieu." D'autres mensonges épouvantables figurent dans Tobie 12:9 : "L'aumône sauve de la
mort, et elle purifie de tout péché. Ceux qui font l'aumône sont rassasiés de jours." Il y en a également dans Judith 10:11-13 et dans
Baruch 3:4.

Du poison dans la source d'eau vive 
            La Parole écrite de Dieu est une source d'eau vive absolument pure. Il n'y a pas de place en elle pour les fables trompeuses,
les mensonges, les fausses doctrines. En y ajoutant d'autres écrits entachés de fausses doctrines, l'Eglise catholique montre qu'elle ne
tient pas la Parole de Dieu pour un absolu dont l'intégrité doit être scrupuleusement respectée ; en fait cette Eglise est attachée par-
dessus tout  à sa propre tradition.  Ces écrits  ajoutés à la  Bible et  officialisés par  le Concile  de Trente en 1546 constituent  une
falsification de l'histoire. Ils affaiblissent la cohérence interne des Saintes Ecritures.
            En introduisant ces écrits apocryphes dans le canon catholique, la hiérarchie romaine a largement miné la confiance des
lecteurs en l'œuvre du Saint-Esprit  qui illumine Sa Parole divine. La présence de faussetés d'origines humaines incorporées à la
Parole écrite de Dieu a pour effet d'annuler cette Parole.
            Un chrétien authentique a le désir de se nourrir de la pure Parole de Dieu, afin de croître et d'être fortifié dans la connaissance
de son Seigneur et Sauveur. L'Apôtre Pierre nous dit : "Désirez comme des enfants nouveaux-nés le lait pur de la Parole, afin que par
lui vous croissiez pour le salut, si vous avez goûté que le Seigneur est bon" (1 Pierre 2:2-3). Ce lait de la Parole ne doit jamais être
frelaté, contaminé par des mélanges faits de main d'homme. "La loi de l'Eternel est parfaite, elle restaure l'âme ; le témoignage de
l'Eternel est véridique, il rend sage le simple. Les ordres de l'Eternel sont droits, ils réjouissent le cœur ; le commandement de l'Eternel
est limpide, il éclaire les yeux" (Psaume 19:8-9). La Parole de l'Eternel est parfaite : d'un bout à l'autre, elle est à la hauteur du but
dans lequel elle a été donnée. Par le Saint-Esprit, cette Parole nous montre notre état de péché et de misère sans Dieu, et la nécessité
vitale pour chacun de nous de nous tourner vers Lui. Le témoignage du Seigneur est certain, et sa vérité est inviolable. Ceux qui
l'accueillent avec humilité et simplicité sont rendus sages dès maintenant et pour l'éternité. 

Notes :
1. Catéchisme de l'Eglise Catholique, § 958. Centurion / Cerf / Fleurus-Mame / Librairie Editrice Vaticane, Paris, 1998. Toute autre
citation du Catéchisme Catholique dans cet article est tirée du même ouvrage. 
2. Catéchisme de l'Eglise Catholique, § 120.
On ne sait pas exactement jusqu'à quel point Augustin cautionnait les Apocryphes. Le fait de les avoir appelés "Deutérocanoniques"
peut signifier qu'il en approuvait la lecture dans l'Eglise sans toutefois les considérer comme canoniques. 
3. Catéchisme de l'Eglise Catholique, § 958. 
4. Constitution Pastorale "Gaudium et Spes", Section 17
http ://www.vatican.va/archive/hist_councils/ii_vatican_council/documents/vat-ii_cons_19651207_gaudium-et-spes_fr.html 
5. Voir Introduction aux Livres des Maccabées, Bible de Jérusalem (Editions du Cerf, Paris, 1961) p. 540 : "Le livre est important par
les affirmations qu'il contient sur la résurrection des morts ... les sanctions d'outre-tombe... la prière pour les défunts... le mérite des
martyrs... l'intercession des saints... Ces enseignements, portant sur des points que les autres écrits de l'Ancien Testament laissaient
incertains, justifient l'autorité que l'Eglise lui a reconnue".

A070 Pouvons-nous contrôler les lieux célestes ?
Les pièges des faux enseignements sur le contrôle des puissances spirituelles.
Article de Bob DeWaay
La version originale en anglais de cet article peut être consultée à l'adresse: http://cicministry.org/commentary/issue48.htm 
"L'Eternel a établi son trône dans les cieux, et son règne domine sur toutes choses" (Psaume 103:19). 
"Il a fait que toutes les nations humaines, issues d'un seul homme, habitent sur la face de la terre; il a déterminé les temps fixés pour
eux et les bornes de leur demeure" (Actes 17:26).
"Que toute personne soit soumise aux autorités supérieures; car il n'y a pas d'autorité qui ne vienne de Dieu, et les autorités qui
existent ont été instituées par Dieu" (Romains 13:1). 
            Des enseignants bien connus remettent souvent en cause la souveraineté de Dieu sur Sa propre création. Ils présentent un
scénario étranger à la Bible, qui est le suivant : Après que Dieu eut confié à Adam le gouvernement de la terre, Adam par sa trahison
aurait concédé à Satan le droit légal de dominer sur la terre. L'œuvre expiatoire de Christ aurait consisté à reprendre ce pouvoir perdu.
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Mais selon cette théologie, le Christ aurait remis à l'Eglise le gouvernement du monde lorsqu'Il est monté au ciel. Par la suite, en raison
de son ignorance, de son incrédulité et de ses divisions, l'Eglise aurait permis à Satan de reprendrele dessus. Mais en ces jours qui
sont les derniers, Dieu susciterait des prophètes et des apôtres pour maîtriser les forces sataniques dans les lieux célestes et pour
christianiser le monde. Pour accomplir cela, l'Eglise aurait à reprendre les villes, en liant et en destituant les puissances des ténèbres
qui les dominent. Malgré quelques divergences sur des points de détail, beaucoup d'enseignants affirment que l'Eglise doit accéder à
la domination et pratiquer un combat spirituel de ce type. 
            Ce scénario d'une Eglise dominante et les présupposés théologiques qui le sous-tendent sont en contradiction avec la Bible.
Nous allons examiner l'un après l'autre les divers aspects de cet enseignement, en les comparant avec ce qu'affirme la Bible. Nous
fournirons également des citations tirées d'enseignements récents pour montrer à quel point ces idées se sont popularisées. 

Adam a-t-il réellement remis à Satan le droit de dominer sur la terre ? 
            La théologie de la domination part de ce principe : Dieu, prétend-on, n'avait pas seulement donné à Adam de dominer sur la
partie non humaine de la Création, mais aussi d'établir une domination spirituelle (et potentiellement politique) sur le monde entier.
Certains vont jusqu'à déclarer qu'Adam était "dieu" sur la terre. Voici ce qu'enseigne Kenneth Copeland : 
"Dieu a crée Adam parce qu'Il voulait Se reproduire Lui-même. J'ai bien dit : Se reproduire Lui-même... Il ne faut pas dire qu'Adam
ressemblait dans une certaine mesure, ou même dans une large mesure à Dieu. Adam n'était même pas le subordonné de Dieu. La
pensée humaine a bien du mal à saisir cela, mais ce que je vous dis là, c'est ce dit que la Bible" (1). 
            Copeland poursuit  en disant qu'Adam avait reçu la domination totale sur la terre.  Earl Paulk présente une autre version :
d'après lui, le seul lieu sur lequel Dieu dominait à l'époque était le Jardin d'Eden, et Il le confia à Adam et Eve. Selon Paulk, le reste de
la terre était encore sous le contrôle des esprits, mais Dieu ordonna à Adam et à Eve de se les assujettir (2). De toute manière, dans la
théologie de la domination et du combat spirituel, on retrouve constamment l'idée d'une limitation de la sphère d'autorité de Dieu. Cela
revient à dire qu'une autorité déléguée est par définition une autorité perdue. 
            Toujours dans cette même perspective, le pas suivant consiste à prétendre que l'autorité d'Adam fut transférée à Satan. Ed
Silvoso  écrit:  "Puisque  Adam,  le  délégué  terrestre  de  Dieu,  concéda  à  Satan  son  droit  légal  de  dominer,  Dieu  fut  contraint  de
reconnaître la position légale de Satan, bien que ce dernier l'ait obtenue par des moyens frauduleux (3). Kenneth Copeland décrit ainsi
la situation post-adamique : "Adam s'était rendu coupable de haute trahison, en livrant son autorité à un esprit étranger." Dès lors,
"exclu de la situation, Dieu l'observait du dehors" (4). Copeland insiste et répète: "Une fois Adam dépouillé de son autorité, Dieu n'avait
plus aucune autorité ici-bas" (5). Selon cette doctrine fort répandue, la terre, ses habitants, et même les esprits seraient hors de la
sphère d'autorité de Dieu. Satan aurait obtenu d'Adam le droit légal de dominer sur la terre, et Dieu serait bien obligé de reconnaître
cette autorité de Satan. 
            Si tout cela était vrai, il faudrait admettre que les auteurs de la Bible l'ignoraient complètement. L'Ancien Testament proclame
l'autorité universelle de Dieu sur toutes choses, y compris sur Satan. Dans le Livre de Job par exemple, on voit que Satan dut obtenir
la permission de Dieu pour toucher Job (voir Job 1:2-12). Le Psalmiste décrit l'autorité de Dieu : "Dieu règne sur les nations, Dieu siège
sur son saint trône. Les princes des peuples se réunissent au peuple du Dieu d'Abraham; car à Dieu sont les boucliers de la terre, il est
souverainement élevé" (Psaume 47:9-10). Même quand les méchants complotent le mal et réussissent dans leurs projets, en réalité ils
ne font que servir à leur insu le plan de Dieu, comme Joseph l'a dit à ses frères: "Vous aviez formé le projet de me faire du mal, Dieu l'a
transformé en bien, pour accomplir ce qui arrive aujourd'hui et pour sauver la vie d'un peuple nombreux" (Genèse 50:20). Même la
crucifixion  de notre Seigneur,  accomplie  par  des méchants,  était  "selon le  dessein  arrêté et  selon  la  prescience de Dieu"  (Voir
Actes 2:23-24). 
            La Bible permet-elle d'affirmer que Dieu a perdu Son autorité légale sur Sa propre création ? Abraham appelle Dieu "Celui qui
juge toute la terre" (Genèse 18:25). Dieu déclare dans Ezéchiel 18:4 : "Voici: toutes les âmes sont à moi". N'est-ce pas clair? Pourtant,
beaucoup voudraient nous faire croire que Dieu a perdu son autorité sur la terre au profit de Satan. Dans Actes 17:26, Paul enseigne :
"[Dieu] a fait que toutes les nations humaines, issues d'un seul, habitent sur toute la face de la terre; il a déterminé les temps fixés pour
eux et les bornes de leur demeure." L'apôtre reprend une pensée formulée en Deutéronome 32:8. Dieu S'est même servi de rois
païens comme Cyrus de Perse pour faire accomplir Sa volonté et pour Se glorifier: "C'est moi qui ai suscité Cyrus pour la justice et
j'aplanirai ses voies; il rebâtira ma ville et laissera partir mes déportés sans indemnité ni présents, dit l'Eternel des armées" (Esaïe
45:13). Il serait inconcevable que Dieu fixe pour les nations les bornes d'une demeure s'Il était dépouillé de Son autorité terrestre. 
            A la théorie de la domination on peut aussi opposer le récit de Jonas à Ninive. Personne ne n'est attaqué aux principautés et
aux puissances au-dessus de la ville de Ninive. Il s'agissait d'une ville pleine de méchanceté, d'oppression et de violence. Jonas ne
désirait même pas voir Ninive se repentir (voir Jonas 4:2). Mais toute la ville s'est repentie – et personne n'avait appliqué les méthodes
dites du "combat spirituel stratégique". Personne ne nous dit que les Juifs priaient pour la conversion de Ninive. Non, cette conversion
fut l'œuvre de Dieu, servi seulement par un homme qui ne voulait rien avoir à faire avec la situation. 

La théorie de l'expiation en tant que rançon 
            Dans la pensée pseudo-biblique des adeptes du combat spirituel et de la domination, une autre erreur concerne le but de
l'expiation.  Selon  eux,  Christ  est  mort  pour  reprendre  à  Satan  ce  qu'Adam lui  avait  concédé.  De tout  temps,  on  a  qualifié  cet
enseignement de "théorie de l'expiation en tant que rançon". Cette théorie est apparue très tôt dans l'histoire de l'Eglise, mais a été
écartée au profit de la doctrine biblique de l'expiation en tant que substitution pénale. Voici un résumé de cette "théorie de la rançon" : 
"Dans cette situation Dieu offrit le Christ au Malin en tant que rançon, en échange de la vie des pécheurs. Satan s'empressa d'accepter
l'offre, considérant qu'il recevrait par là bien plus qu'il ne concédait, mais quand il eut entraîné le Christ en enfer, il s'aperçut qu'il avait à
faire à plus fort que lui. Le troisième jour, Christ ressuscita triomphant, si bien que Satan perdit non seulement ses captifs, mais aussi
le prix de la rançon" (6) 
            Assez souvent, des leaders bien connus de la tendance "Parole de foi" embellissent cette théorie par des récits spectaculaires
du combat de Christ contre Satan en enfer. Certains prétendent que Christ accomplit cet exploit en tant que simple homme, ayant
perdu sa divinité (7).
            Selon l'optique de cette mouvance, la théorie de la rançon et le combat spirituel se rejoignent dans l'explication de la manière
dont Dieu aurait rétabli Son autorité légale sur la terre et sur l'humanité. D'après Ed Silvoso, "Avant la victoire de Jésus au Calvaire,
Dieu refusait de passer outre et de défier directement Satan au sujet de l'homme et du monde, contrôlés par le Malin. Si Dieu avait fait
cela,  Satan  aurait  pu  traiter  Dieu  d'intrus"  (8).  Silvoso  poursuit  en  expliquant  que  le  seul  moyen  pour  Dieu  de  reconquérir  le
gouvernement de la terre était d'envoyer Jésus.
            Cette  théorie  déshonore  le  Nom de Dieu.  Elle  présuppose que Dieu devait  rembourser  à  Satan une dette  pour  pouvoir
reprendre en main Sa propre création. Elle écarte de manière consternante le fait que l'homme, ayant contracté envers Dieu la dette
du péché, se trouvait sous une juste colère divine ! En réalité, comme l'explique le troisième chapitre de l'Epître aux Galates, nous
étions alors sous la malédiction de la loi, passibles d'une condamnation éternelle. Dans Romains 3:25, la Bible parle de "propitiation",
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de "[Jésus-Christ] que Dieu avait destiné à être une victime propitiatoire; par la foi en son sang, afin de manifester sa justice par le
pardon des péchés commis auparavant, pendant les jours de la patience de Dieu" (Trad. Ostervald). Dans le Nouveau Testament grec,
l'expression "victime propitiatoire" (ilasterion) désigne aussi le "propitiatoire" (Hébreux 9:5). Le sang du sacrifice fut répandu sur le
propitiatoire pour apaiser la colère de Dieu envers le péché. Par l'expiation, c'est nous qui avons été soustraits à la colère de Dieu; ce
n'est pas Dieu qui a été soustrait à quelque "droit légal" que Satan aurait acquis sur la création divine. "Etant donc maintenant justifiés
par son sang, à plus forte raison serons-nous sauvés par lui de la colère de Dieu" (Romains 5:9, Trad. Ostervald). 
            C'est vrai, nous sommes libérés de Satan grâce à l'expiation. Mais cette libération découle de notre délivrance de la culpabilité
qu'imposait la loi; celle-ci nous rendait esclaves du péché et de Satan (voir Colossiens 2:13-15). On est loin, là, de l'idée d'une rançon
versée par Dieu à Satan. Selon la Bible, "le Sang de Jésus" représente Sa vie offerte en sacrifice. Ce Sang fut effectivement répandu
au Calvaire quand Jésus mourut pour nos péchés. Il fut versé "une fois pour toutes", comme la Bible l'affirme à maintes reprises. Il
n'est pas une sorte d'entité métaphysique que nous pourrions invoquer contre Satan et contre les démons ; il est le prix versé à Dieu
pour nos péchés. Ceux qui enseignent le combat spirituel sont souvent dans la confusion à ce sujet. On entend dire par exemple  : "Il
est une chose que Satan est absolument incapable de faire : il ne peut pas traverser le sang de Jésus-Christ. Le sang de Jésus a déjà
brisé la puissance de Satan, et il constitue dans l'univers une force, une puissance, une entité qui est à la disposition de tout enfant de
Dieu, pour le sauver et le délivrer de toute situation, de toute circonstance, de tout péché" (9). Parler ainsi du Sang de Jésus, c'est en
faire une entité métaphysique semblable à une amulette possédant des pouvoirs magiques contre les démons, alors qu'il faut y voir le
prix versé à Dieu pour nos péchés. 

Pourquoi subsiste-il donc des problèmes?
            Après avoir affirmé que Christ a restauré les droits légaux de Dieu sur Sa propre création, les adeptes du combat spirituel
expliquent pourquoi le monde est encore en si piteux état : le problème, c'est l'Eglise. Christ a bien remporté la victoire et siège bien
au-dessus des principautés et des puissances (voir Ephésiens 1:20-22) ; ils ont raison de souligner cela, car toute autorité appartient à
Christ, mais ils prétendent que c'est à l'Eglise de s'emparer du contrôle des lieux célestes. Selon eux, la position exaltée de Christ ne
nous sera d'aucun secours si l'Eglise, à laquelle Il a délégué Son autorité, laisse "échapper le ballon" (et n'oublions pas que pour eux,
déléguer l'autorité revient à s'en dessaisir ou à la perdre.) Ils pensent que la calamité survenue avec Adam est susceptible de se
reproduire. 
            Divers enseignants  expliquent  le  problème de différentes manières.  D'après Ed Silvoso :  "A l'Eglise revient  maintenant  le
contrôle potentiel des lieux célestes autrefois dominés par le prince de la puissance de l'air. Mais il faut pour cela que l'Eglise engage
le combat et vainque l'ennemi afin de reprendre les lieux célestes au nom de son Seigneur, pour que puissent s'ouvrir les yeux de ceux
que Satan retient encore captifs" (10). Si c'était le cas, l'Eglise aurait ignoré la chose pendant près de deux mille ans, jusqu'à ce que
les adeptes modernes du combat spirituel viennent nous instruire et nous montrer qu'il est impossible de prêcher l'Evangile, d'avoir foi
en Dieu, et d'être régénéré par le Saint-Esprit tant que l'Eglise n'a pas "pris le contrôle" des lieux célestes. 
            Jamais l'Eglise n'a été mandatée pour contrôler les lieux célestes. Ne l'oublions pas : Jésus a dit à Pierre que Satan avait
demandé à Dieu la permission de le passer au crible comme le blé (Luc 22:31). Dans sa sagesse souveraine, Dieu qui contrôle tout
l'univers a accordé cette permission, mais elle a eu pour effet de ramener Pierre à Jésus et de le préparer à son futur ministère. A
supposer que nous puissions prendre le contrôle des lieux célestes, faudrait-t-il alors que Satan sollicite notre permission plutôt que
celle de Dieu ? L'Eglise possède-t-elle une connaissance, une sagesse, et une puissance suffisantes pour régner sur un domaine que
la Bible ne décrit que partiellement, et saurait-elle le gérer pour le bien de tous ? Je ne le crois pas. L'Eglise n'est ni conçue, ni équipée
en vue d'une tâche pareille. C'est Dieu qui est responsable des lieux célestes. Tout ce que, dans Sa providence, Dieu permet à Satan
et à ses cohortes malfaisantes de faire contribue à un seul but : le bien du peuple de Dieu et la gloire des plans immuables de Dieu
(voir Romains 8:28-39). Christ a donné autorité à l'Eglise pour "faire des disciples", pas pour prendre le contrôle des lieux célestes. 
            Beaucoup d'adeptes du combat spirituel tordent les Ecritures pour faire passer l'idée que nous avons à gouverner la terre et les
lieux célestes. Ils citent les versets suivants: "Il a tout mis sous ses pieds et l'a donné pour chef suprême à l'Eglise, qui est son corps,
la plénitude de celui qui remplit tout en tous" (Ephésiens 1:22-23). Leur hypothèse est que Dieu aurait donné à l'Eglise d'être le chef
suprême, et qu'en tant que corps de Christ nous aurions à exercer l'autorité sur toutes choses. Mais ce passage ne dit pas que Dieu a
établi l'Eglise comme chef suprême de toutes choses : il affirme que Dieu a établi Christ comme chef de toutes choses pour l'Eglise !
C'est  tout  différent.  Nous avons reçu Christ,  nous n'avons pas reçu la suprématie. Le Christ règne, et  Satan est toujours obligé
d'obtenir Sa permission, comme ce fut le cas pour Pierre. Notre sécurité est en Christ et dans Son règne bienveillant sur toute Sa
propre création. Elle n'est pas dans un règne supposé qui nous installerait à Sa place. 
            Les tenants du combat spirituel et de la théologie de la domination croient que Dieu est à la merci de l'Eglise. Ils enseignent
que Dieu est vulnérable et bien à l'étroit pour diriger Sa propre création. Silvoso enseigne par exemple que l'Eglise a le pouvoir de
livrer la terre et les lieux célestes à Satan. Il écrit : "La seule solution pour Satan est d'essayer de tromper l'Eglise, l'agent de Dieu sur
terre, et de l'amener à lui céder les réalités dont Dieu lui a confié le soin, tout comme il l'avait fait avec Eve, puis avec Adam, dans le
jardin (11). Silvoso ne cesse d'insister sur un même thème : d'après lui, l'Eglise aurait le pouvoir de redonner à Satan la juridiction sur
les lieux célestes, et donc sur la destinée des villes terrestres. Ainsi Dieu pourrait se retrouver dans la même situation fâcheuse qui
(selon cet enseignement) fut la sienne au temps de l'Ancien Testament. 
            Jamais nous ne devrions considérer Dieu comme vulnérable et  limité,  même quand nous restons dans le contexte de la
mission qu'Il nous a confiée, celle de la prédication de l'Evangile. Il n'empêche que Silvoso écrit : "La prière opère dans le cadre des
limitations que Dieu s'est Lui-même imposé. Il s'agit de domaines dans lesquels, pour des raisons que nous ignorons, Il a choisi de
restreindre Ses options, et donc Sa liberté d'action" (12). Un autre tenant du combat spirituel déclare: "Vis-à-vis de nous, Dieu s'est
rendu tellement vulnérable !" (13) Non, rien n'empêchera Christ de bâtir Son Eglise. Dieu retire les Siens de la masse des perdus et les
envoie proclamer Son message du salut. En aucun cas Il ne nous appelle à diriger le cosmos ou à maîtriser un univers dont Il se serait
retiré, et qu'il incomberait, soit à nous, soit à Satan, de gouverner. 
            Je ne grossis nullement les affirmations de ces leaders : Francis Frangipane, qui dit avoir vendu des centaines de milliers de
livres sur le combat spirituel, fait cette déclaration : 
"L'église qui gagnera le combat contre Jézabel héritera de la glorieuse "étoile du matin", c'est-à-dire d'une gloire visible, extérieure, qui
symbolise la pureté intérieure et cachée. C'est une église qui aura "autorité sur les nations" de manière unique, parce qu'elle aura
vaincu l'esprit de Jézabel qui cherchait à dépouiller de leur autorité les serviteurs de Dieu" (14). 
            Frangipane suppose que la femme Jézabel dont il est question dans Apocalypse 2:20 est un esprit qui contrôle largement la
société et l'église. Les principaux ennemis de Jézabel seraient les prophètes actuels, qui sont "Elie" revenu en esprit pour préparer le
retour du Seigneur. Il dit : "Les manifestations insolentes de Jézabel prouvent simplement que l'esprit d'Elie est présent, apportant la
repentance et suscitant partout dans notre pays des prophètes qui font la guerre" (15). En accord avec les doctrines courantes des
adeptes de la domination et du combat spirituel, il suppose ainsi qu'au fil de l'histoire, l'église s'est abandonnée elle-même et a



-5-
abandonné la société aux suppôts de Satan, mais qu'aujourd'hui de nouveaux prophètes porteurs de révélations nouvelles vont nous
permettre d'accéder à la domination mondiale. 

Faut-il avoir foi en la puissance des paroles et en celle de l'unité?
            Après avoir décidé que c'est à l'Eglise et non à Christ de gouverner les lieux célestes, les tenants du combat spirituel et de la
domination formulent diverses théories sur les facteurs qui permettraient soit à Satan, soit à nous d'avoir la haute main. Un principe-clé
serait la puissance supposée des paroles. Selon Frangipane, "Christ, le Souverain Sacrificateur de notre confession (Hébreux 3:1) se
saisit des paroles de foi ou d'incrédulité que nous prononçons, et nous rend la vie éternelle en proportion de nos paroles" (16). Un tel
enseignement présuppose que le sacerdoce de Christ se limite à nos paroles. C'est là une exégèse biblique fantaisiste et fausse, une
erreur énorme qui suppose que le mot "confession" limite le sacerdoce de Christ aux paroles que nous prononçons. L'auteur affirme
que nous confessons Christ  en tant  que souverain sacrificateur.  Mais  cette  interprétation faussée exalte  notre propre  parole  au
détriment de Christ. Larry Lea insiste aussi sur la puissance des paroles : "Le diable, dit-il, ne peut connaître toutes nos pensées. Mais
il sait ce que nous disons. Vos paroles peuvent lui donner la porte d'entrée dont il a besoin pour se livrer à ses méfaits (17). 
            C'est là un thème courant dans le camp du combat spirituel et de la domination. Ed Silvoso enseigne que nous instituons "une
juridiction" pour Satan en cas de colère, de manque de pardon, ou de désunion (18). Son argumentation est la suivante : "Dès la
création d'une juridiction, Satan et ses démons sont en mesure d'envahir les lieux célestes dont ils avaient été délogés. Ils sont en
mesure de le faire parce que les chrétiens, en gardant de la colère, invalident l'exemple décrit en Ephésiens 3:9-10 en se privant
réciproquement de la grâce" (19). Silvoso suppose donc que le diable bénéficie d'une juridiction dans les lieux célestes chaque fois
que les chrétiens se mettent en colère, ou causent quelque autre problème, par exemple en ne s'unissant pas aux autres églises dans
leur ville. Si nous prononçons quelque parole mal venue, si nous n'entrons pas dans le programme de combat spirituel des tenants de
la domination, si nous insistons sur la saine doctrine aux dépens de l'unité, ou tout simplement si nous ignorons la nature, l'identité, et
les projets des esprits mauvais agissant dans le monde, alors nous serions coupables de donner autorité à Satan sur nos villes et sur
nos nations. Je ne grossis pas les prétentions de ces leaders : ils reviennent sur ces points tout au long de leurs écrits. S'ils avaient
raison, quelle espérance nous resterait-il ? A les en croire, notre espérance n'est pas en Dieu, mais dans nos propres paroles, dans les
"connaissances  révélées"  que  nous  recevons,  dans  nos  propres  stratégies,  et  dans  notre  soumission  aux  enseignements  des
prophètes de ce nouveau mouvement.
            D'après certains d'entre eux, nous ne pouvons même pas mettre notre espérance dans le retour de Christ. Earl Paulk écrit  :
"Tant que l'Eglise n'exerce pas son autorité, Jésus-Christ ne reviendra jamais" (20). Si nous adoptons les idées qui sous-tendent ces
enseignements, qu'avons-nous encore à espérer ? Ils nous donnent l'impression que l'autorité souveraine de Christ est si fragile qu'elle
peut sans cesse retomber entre les mains du diable, pour peu que dans notre faiblesse nous commettions une maladresse ou un
manquement à la perfection chrétienne. Satan ne cesserait pas d'étendre sa juridiction ! 
Silvoso affirme : 
"Ces deux éléments [la colère et le fait d'attrister le Saint-Esprit] permettent au diable et à ses forces mauvaises de s'emparer dans les
lieux célestes des juridictions que crée notre désobéissance. Puisqu'il ne peut pas défier l'autorité de Jésus, Satan défie l'Eglise dans
la sphère de l'autorité déléguée. Au fond, il réédite ce qu'il avait fait au jardin d'Eden" (21).
            A en croire Silvoso, nous serions en mesure de "rendre" à Satan l'autorité de Christ. Mais justement, cette autorité ne lui a
jamais été donnée à quelque moment que ce soit !
            Dans cette perspective, la puissance de nos paroles passe pour être une force créatrice servant à mettre en place le règne de
Dieu. Dans un développement intitulé "Créateurs avec Dieu", John Dawson écrit : "Puisque nous sommes les intendants légaux de
cette planète, il importe que les êtres humains autorisent l'action de la part des anges au moyen de paroles prononcées à haute voix"
(22). Notre domination nous conférerait un pouvoir supposé de "lier et de délier" selon Matthieu 18:18 (23). Dawson poursuit : "Dans le
champ de notre autorité se trouve le privilège d'appeler à l'existence le plan de Dieu à mesure que Celui-ci nous révèle Ses pensées"
(24). D'après la théorie de la domination, si on prononce des paroles dans un contexte de foi et d'unité, elles deviennent une puissance
conférant aux humains le pouvoir "de mettre en place la réalité". 
            Plusieurs des adeptes de la domination voient dans le récit de la tour de Babel un exemple de ce prétendu pouvoir humain.
Selon eux, la puissance de la parole humaine associée à l'unité peut permettre à tout un chacun d'accomplir soit le bien, soit le mal. Ils
supposent que si l'église s'unit et se sert des techniques que nous venons d'évoquer, nous pourrons mettre en place la domination
chrétienne sur la planète tout entière sans que Christ soit revenu. Ils nous promettent des miracles plus spectaculaires que ceux de
Jésus, un réveil de qualité supérieure à celui que décrit le Livre des Actes, et une puissance et une autorité comme on n'en a encore
jamais vus dans l'histoire de l'église. Et en même temps Dieu est "exposé au risque, vulnérable" et a pour ainsi dire perdu Son contrôle
souverain sur Sa propre création. 
            L'interprétation donnée par Francis Frangipane du récit  de la  tour  de Babel  montre à quel  point  certains de ces leaders
parviennent à tordre les Ecritures. Après avoir cité Genèse 11:6, Frangipane fait ce commentaire : "[Dieu] a dit que tout ce que les
hommes imaginaient, ils avaient le pouvoir de l'accomplir" (25).
            Non ! Ce n'est pas là ce que Dieu a dit. "L'Eternel dit : Voilà un seul peuple ! Ils parlent tous un même langage, et voilà ce qu'ils
ont entrepris de faire ! Maintenant, il n'y aurait plus d'obstacle à ce qu'ils auraient décidé de faire" (Genèse 11:6). Ces hommes avaient
projeté de construire la tour de Babel, et ils l'auraient fait si Dieu n'était pas intervenu. Une humanité déchue et unie imagine et dresse
des plans mauvais (voir Genèse 6:5). Dieu choisit de ne pas les laisser aller jusqu'au bout de leurs intentions mauvaises, et de les
empêcher de réaliser ces aspirations qui s'élèvent contre Son autorité. 
            D'après Frangipane, ce verset parlerait d'exploits accomplis par les hommes. Il  le commente en ces termes : "Cependant,
aujourd'hui ces éléments font partie de notre monde car l'homme a le pouvoir de mettre en place la réalité. Si un homme peut imaginer
ces choses en pensée et persuader les autres d'y croire, alors leurs esprits sont capables de les mener à bien. A peu d'exceptions
près, rien ne sera impossible, même pour un petit groupe de deux ou trois, une fois que ce groupe croit qu'une chose peut se réaliser"
(26). On a là pratiquement le même credo que celui du "New Age", dont les adeptes répètent à l'envi  : "Tout ce que l'homme peut
concevoir, l'homme peut le réaliser."
            Genèse 11 nous parle de la puissance souveraine avec laquelle Dieu intervient dans les actions des hommes, et non de
quelque puissance inhérente à l'unité humaine, à laquelle tous pourraient recourir afin "de mettre en place la réalité". Pourtant, ces
leaders recherchant la domination par le combat spirituel poussent l'Eglise à utiliser cette puissance d'unité afin de prendre le contrôle
des villes et des nations. Mais réfléchissons un instant à ce qui s'est réellement passé à Babel : les bâtisseurs n'ont jamais pu mener à
bien leur projet. Dieu est intervenu, leur a envoyé la confusion des langues, et les a dispersés un peu partout sur la terre. Comment un
enseignant de la Bible en arrive-t-il à voir dans cet épisode un exemple de la puissance créatrice illimitée de l'homme ? Comment en
arrive-t-il à affirmer que Dieu avait pour ainsi dire perdu Son autorité sur la terre, aussi bien dans le Nouveau Testament que dans
l'Ancien ? L'histoire de Babel démontre au contraire la puissance souveraine et illimitée avec laquelle Dieu intervient dans l'histoire
humaine et mène à bien Ses projets. 
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            Pat  Robertson  fait  de  ce  passage  le  même  usage  que  Frangipane.  Après  avoir  cité  Genèse  11:6-8,  il  nous  livre  ce
commentaire :  "Dieu  conclut  catégoriquement  que  quand  les  hommes  s'unissent,  rien  ne  peut  les  arrêter"  (27).  Combien  les
"Evangéliques" d'aujourd'hui ont du mal à discerner la souveraineté de Dieu, même là où la Bible en présente une manifestation des
plus puissantes ! C'est bien triste. Beaucoup ont opté pour une théologie centrée sur l'homme et déshonorante pour Dieu. Cette
théologie-là ne fera tomber ni les principautés ni les puissances, et elle n'amènera pas le monde à se soumettre à des dominateurs
chrétiens. Elle produira tout au plus une Eglise paralysée par la crainte de la moindre "confession négative" ; ou bien alors, quand nous
serons devant la nécessité de corriger l'erreur et de nous éloigner d'un œcuménisme à bon marché, elle dira que nous avons placé la
planète sous la juridiction de Satan, et que Dieu, exclu de la situation, l'observe maintenant du dehors en spectateur impuissant. 

Une théologie à la Néron 
            Néron est tristement célèbre pour avoir accusé l'Eglise d'avoir incendié Rome. Les païens de Rome persécutaient souvent les
chrétiens, les rendant responsables de tous les maux de la cité. Un "Père de l'Eglise" du deuxième siècle, Tertullien, commenta la
situation en ces termes : "Si le niveau du Tibre atteint le sommet des remparts romains, ou si la crue du Nil ne fertilise pas les champs
avoisinants, s'il ne pleut pas, s'il y a la famine ou la peste, on se met aussitôt à crier : 'Jetez les chrétiens au lion!' Mais voyons,
comment ferez-vous manger toute cette multitude à un seul animal ?" (28) Quel renversement ironique de la situation : maintenant ce
sont des enseignants chrétiens qui font endosser à l'Eglise la responsabilité de tout ce qui arrive ici ou là  ! Ed Silvoso déclare que
"l'état de la ville découle toujours de l'état de l'Eglise" (29). John Dawson proclame : "En tant que chrétiens, nous tenons entre nos
mains la destinée de notre ville. Récolterons-nous le Réveil, ou bien le jugement ?" (30) 
            Il convient de se demander pourquoi Paul n'a pas enseigné ces doctrines-là aux chrétiens de Rome. Pourquoi auraient-ils
supporté tant de persécutions (Paul a subi le martyre à Rome) s'ils avaient pu tout simplement utiliser la puissance de leurs paroles
pour "mettre en place la réalité" ? Pourquoi ne se sont-ils pas tous mis d'accord et n'ont-ils pas lié l'homme fort sur la ville, pour que
l'église domine sur elle, suscite un réveil qui aurait mis fin à toute opposition de la part des païens ? Si cela avait été possible, deux
siècles d'atrocités auraient pu être évités ! Mais ces enseignements ne déshonorent pas seulement Dieu, ils déshonorent aussi les
chrétiens fidèles qui annoncent l'Evangile depuis deux mille ans. Les villes du monde n'ont pas cessé d'être païennes. A en croire
Silvoso, Frangipane ou Dawson, tout au long de l'histoire les missionnaires chrétiens seraient restés incapables de prendre autorité sur
les forces spirituelles. Que Dieu nous donne de L'honorer en reconnaissant qu'Il contrôle souverainement toute Sa création, et que Ses
projets sont immuables.
            L'histoire de Dieu, de l'homme et de l'éternité n'est nullement celle d'une course à pied cosmique à l'issue incertaine. Les plans
éternels de Dieu n'ont rien de précaire : ils ne risquent pas de dérailler ou d'être bloqués par l'homme ou par Satan. Dieu mènera à
bien tous Ses projets pour l'Eglise, pour Israël, et pour le genre humain malgré ces fausses doctrines. Il le fera par la simplicité de
l'Evangile. "Car puisque le monde, avec sa sagesse, n'a pas connu Dieu dans la sagesse de Dieu, il a plu à Dieu de sauver les
croyants par la folie de la prédication" (1 Corinthiens 1:21). L'histoire est entre les mains de Dieu, pas entre les nôtres. Notre part est
de croire Sa Parole, et de L'honorer par notre dépendance et par notre obéissance. 

Notes:
1 - Kenneth Copeland, "Following the Faith of Abraham 1" (Suivre la foi d'Abraham, 1ère partie) [Cassette audio] Fort Worth, Kenneth
Copeland Ministries, 1982). 
2 - Earl Paulk, "Held in the Heavens Until... God's Strategy for Planet Earth" (Retenu dans les cieux jusqu'à ce que... La stratégie de
Dieu pour la planète terre). Atlanta, Dimension Publishers, 1985, p. 222. 
3 - Ed Silvoso, "That None Should Perish – How to Reach Entire Cities for Christ Through Prayer Evangelism" (Afin qu'aucun ne
périsse – Comment atteindre des villes entières par l'évangélisation et la prière) Regal: Ventura, CA, 1994) p.195.
4 - Op. Cit., Copeland.
5 - Ibid.
6 - New Dictionary of Theology, ed. Sinclair Ferguson (Downers Grove: Intervarsity, 1988) art. "Atonement" (Expiation), p.55.
7 - Voir l'excellent ouvrage de D.R. McConnell, "A Different Gospel" (Un autre Evangile) Peabody: Hendrickson, 1988). Voir pp. 125-
126, au sujet des racines de ce mouvement axé sur la santé et la prospérité.
8 - Op. Cit., Silvoso, p.117. 
9 - Larry Lea, "The Weapons of Your Warfare – Equipping Yourself to Defeat the Enemy" (Vos armes pour le combat: comment vous
équiper pour vaincre l'ennemi) Lake Mary, FL: Creation House, 1989, pp. 27, 28. 
10 - Op. Cit., Silvoso, p. 117. 
11 - Ibid., p. 119.
12 - Ibid., p. 194.
13 - John Dawson, "Taking our Cities for God – How to Break Spiritual Strongholds" (Prendre nos villes pour Dieu – Comment briser
les forteresses spirituelles) Lake Mary, FL: Creation House, 1989, pp. 27, 28. Il y a plusieurs années, j'ai écrit à John pour lui faire part
de mon souci le concernant, et j'ai reçu de lui une réponse pleine de bonté et de bienveillance, exprimant son amour et son humilité
chrétienne. Je cite cependant des éléments de son livre parce qu'il est typique de cet enseignement sur le combat spirituel, et qu'à ma
connaissance John le cautionne toujours. 
14 - Francis Frangipane, "The Three Battlegrounds" (Les trois champs de bataille) Marion, IA: Advancing Church Publications, 1989) p.
116.
15 - Ibid., p. 108.
16 - Ibid., p. 77. 
17 - Op. Cit., Lea p.41.
18 - Op. Cit., Silvoso, pp. 120, 121.
19 - Ibid., p. 121.
20 - Op. Cit., Paulk, 61.
21 - Op. Cit., Silvoso, p. 121.
22 - OP. Cit., Dawson, p. 200.
23 - Voir en anglais l'article sur les interprétations erronées de cette notion à l'adresse
http://cicministry.org/commentary/issue1.htm
24 - Ibid. 
25 - Op. Cit., Frangipane, p. 84.
26 - Ibid., pp. 84, 85.
27 - Pat Robertson, "The Secret Kingdom" (Le Royaume secret), Nashville, Nelson, 1982, p. 172. 
28 - Tertullien, "Apologia", chapitre 40.



-7-
29 - Op. Cit., Silvoso, p. 215.
30 - Op. Cit., Dawson, p. 58.
Avec l'aimable autorisation de: Critical Issues Commentary - P.O. Box 8068 - Minneapolis, MN 55408 - USA
info@cicministry.org
Sauf indication contraire, les citations bibliques de la traduction française sont tirées de la Bible dite "A la Colombe", 1ère édition,
Alliance Biblique Universelle.

A071 La guerre météorologique
Avis
07B TERRIBLE reviens Seigneur Jésus

Source
Nouvel Ordre Mondial 
Article de Cutting Edge Ministries
Source http://www.cuttingedge.org/news/n1206.cfm

Introduction
Les désastres météorologiques que l'on connaît depuis plusieurs années ne sont pas tous dûs à des causes naturelles! La technologie
permet  actuellement  de  contrôler  le  climat.  Que  deviendra  la  terre  quand  ses  dirigeants  occultes  utiliseront  pleinement  cette
technologie, pour faciliter la mise ne place du Nouvel Ordre Mondial?
Quand nous étudions la progression des avancées scientifiques permettant aux gouvernements de contrôler le climat, nous en savons
beaucoup plus en ce qui concerne la guerre météorologique !
Il est intéressant d’étudier la chronologie des progrès scientifiques qui ont permis aux scientifiques Russes et Américains, depuis la fin
du XIXe siècle, de contrôler le climat de la terre, au point de pouvoir utiliser cette technologie comme une arme. Il est clair que toute
arme est destinée à blesser ou tuer ses victimes, d’une manière soudaine ou graduelle.

Objectifs de la guerre météorologique
Cette guerre météorologique agit de ces deux manières. De nombreuses personnes ont déjà été tuées par ces anomalies dans le
climat  de  la  terre.  Mais  des  millions  d’autres  en  sont  progressivement  affectées,  sur  le  plan  économique.  En fait,  quand  vous
comprenez que le principal objectif  du prochain Nouvel Ordre Mondial  est  de détruire complètement notre civilisation industrielle
actuelle, pour forcer l’humanité à retourner à une civilisation agricole semblable à celle du XVIIIe siècle, vous pouvez commencer à
comprendre quelle est la puissance de ceux qui peuvent utiliser le climat comme une arme.
Ceux qui peuvent contrôler le climat peuvent atteindre un certain nombre d’objectifs étalés dans le temps :
.1  Les  gens  pourraient  être  contraints  de  quitter  des  zones  géographiques  qui  leur  semblent  trop  souvent  dévastées  par  des
modifications du climat. En ce moment, le gouvernement des Etats-Unis s’efforce activement de mettre en œuvre le Traité des Nations
Unies sur la Biodiversité. Ce traité envisage que la moitié des Etats-Unis soit débarrassée de toute activité humaine. Celui qui pourrait
manier l’arme météorologique disposerait d’un outil extraordinaire pour atteindre cet objectif. 
.2  Les gens pourraient  être  contraints  d’abandonner  toute une ville,  si  celle-ci  était  constamment  ravagée par  des phénomènes
météorologiques, comme des inondations incessantes, des tremblements de terre, ou même des éruptions volcaniques. Savez-vous
que l’on a déjà planifié la disparition de certaines villes, selon le plan que nous avons cité ? 
.3 Si des zones auparavant fertiles pouvaient être transformées en déserts par des sécheresses répétées, les gens abandonneraient
ces zones sans trop de résistance. En fait, la guerre météorologique peut ainsi détruire toute vie dans certaines zones géographiques.
Toute vie serait  quasiment impossible dans ces zones. La biosphère est la somme de tous les écosystèmes présents dans une
certaine zone géographique. Un bon exemple de biosphère est le type unique d’écosystème rencontré au sud-ouest des Etats-Unis, ou
dans d’autres régions comme le sud-est ou le centre ouest. 
.4  Certaines populations seraient soumises à des famines à répétition, afin de les contraindre à accepter les mesures de contrôle
démographique qu’elles pourraient refuser plus obstinément dans des circonstances normales. 
.5 Les populations soumises à la famine ou à des catastrophes climatiques constantes pourraient accepter des gouvernements qu’ils
auraient refusés si elles avaient vécu dans un environnement normal. 
.6 Si une nation se trouve déjà attaquée par des ennemis étrangers, si elle connaît un effondrement de son économie et des troubles
violents dans ses villes,  une série de désastres climatiques pourrait être opportunément provoquée pour faire basculer cette nation
dans la panique.
Tous ces scénarios sont très plausibles. Nous vivons un moment très critique de l’histoire de l’humanité. Tous les signes montrent que
l’Antichrist va bientôt paraître. Nous devons donc accorder notre attention à ce problème de la guerre météorologique. Ce phénomène
pourrait bien être l’événement destiné à nous pousser à accepter l’Antichrist en personne, comme nouveau dictateur mondial.

Chronologie des avancées scientifiques de la guerre météorologique
Etudions à présent la chronologie des avancées scientifiques qui ont permis aux scientifiques de contrôler le climat. La plupart de ces
scientifiques travaillent pour les gouvernements russe ou américain. Nous avons extrait ces informations d’un ouvrage intitulé " Angels
Don’t Play This HAARP : Advances In Tesla Technology " (Les anges ne jouent pas de cette HAARP : Avancées dans la technologie
Tesla), de Jeane Manning et du Dr Nick Begich, Earthpulse Press, Anchorage, Alaska, 1995.
Avant de commencer, nous voulons vous faire part de nos inquiétudes à propos des auteurs de ce livre, et qui nous font croire que les
avancées qu’ils décrivent sont réelles, et qu’elles représentent un sérieux danger. Ces auteurs sont des extrémistes environnementaux
du Nouvel Age. Lorsque je me trouvais au nord-ouest des Etats-Unis, sur la côte du Pacifique, nous appelions ces cinglés les " colle-
au-tronc, " parce qu’ils avaient l’habitude de s’attacher au tronc des arbres qui allaient être abattus. On ne pouvait donc tuer l’arbre
sans tuer d’abord un être humain.
Je sais que les extrémistes du Nouvel Age, quelle que soit leur tendance, n’hésiteront pas à mentir si cela sert leurs objectifs. En fait,
ils n’hésiteront pas à vous dire avec aplomb le mensonge le plus colossal, si cela peut vous convaincre à adopter leur position.
Toutefois, après avoir pris connaissance du Traité des Nations Unies, signé en 1974, et interdisant à toute nation d’utiliser la guerre
météorologique contre n’importe quelle autre nation, j’ai été soudain convaincu que le livre cité plus haut présentait des informations
correctes. J’ai pu également découvrir avec surprise combien était grand le nombre des articles de journaux ou de magazines qui ont
parlé des possibilités de la guerre météorologique, au cours de ces vingt dernières années.
Nous savons que la manifestation de l’Antichrist ne se produira pas tant que le Saint-Esprit n’aura pas ôté la puissance qui le retient
encore (2 Thess. 2). Nous pensons qu’il est très probable que Satan a été autorisé à révéler certains secrets aux hommes pervers qui

http://www.cuttingedge.org/news/n1206.cfm
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servent  l’Antichrist. Dieu  avait  gardé  ces  secrets  pour  Lui  au  cours  des  siècles  passés.  Le  Saint-Esprit  a  certainement  ôté  Sa
puissance restrictive dans ce domaine, afin de permettre aux scientifiques de faire certaines découvertes qui serviraient l’Antichrist.
Les prophéties bibliques s’accomplissent donc d’une manière remarquable, et d’une manière que nous ne pouvions pas envisager
auparavant.
Voici la chronologie des découvertes scientifiques qui ont permis à certains gouvernements de contrôler le climat, au point d’utiliser
ces modifications climatiques comme une arme de guerre.
.1886-1888     : Nikola Tesla invente le moyen de produire du courant alternatif, ainsi que le moyen de le transmettre. A mesure que le
réseau mondial de courant alternatif se répand sur la terre (à 60 hertz, ou pulsations par seconde, la terre va finir par "  danser à un
rythme différent de celui de sa fréquence propre, qui est de 7-8 hertz. " Saviez-vous que la terre vibrait au rythme de 7-8 hertz ? Le fait
que Dieu a créé la terre en la faisant vibrer à une très basse fréquence est très important pour le contrôle du climat.
.1900     : Tesla présente un brevet pour transmettre l’énergie électrique par des moyens naturels. En 1905, le brevet décerné par l’Office
des Brevets des Etats-Unis à cette occasion porte le numéro 787.412. Je pense que très peu de personnes savent qu’il existe une
technologie permettant de transmettre l’énergie sans l’aide de moyens physiques (câbles ou fils). La génération et la transmission de
l’électricité pourraient se faire avec abondance, et d’une manière complètement gratuite ! Il est vrai que des sommes colossales de
profits d’entreprises s’évanouiraient aussitôt ! C’est pourquoi la découverte de Tesla ne fut jamais rendue publique.
.1924 : Confirmation que les ondes radio rebondissent hors de l’ionosphère 1 (une couche de particules électriques chargées, située à
une altitude de 50 kilomètres).
.1938 : Des scientifiques proposent d’illuminer le ciel pendant la nuit en utilisant un puissant générateur d’électrons pour réchauffer
l’atmosphère.  Actuellement,  un  nombre  incalculable  de  générateurs  d’électrons  déversent  dans  l’espace  des  millions  de  watts
d’électricité, à des fréquences extrêmement basses. C’est la raison principale du réchauffement actuel du climat de la planète     ! Ce
réchauffement n’a rien à faire avec la pollution ni  les émissions industrielles, ni avec la fermentation des excréments de vaches,
comme l’ont prétendu des extrémistes du Nouvel Age ! Les stratèges du Nouvel Ordre Mondial sont capables de faire les prédictions
les plus lugubres, puis de fournir les moyens technologiques de les accomplir !
.1940     : Tesla annonce l’invention d’un "     rayon de la mort.     " Il est évident que nos militaires savent créer un bouclier protecteur sur notre
continent, en utilisant correctement ces réchauffeurs à électrons.
.1945     : Début des expériences atomiques, accompagnées de 40.000 pulsations électromagnétiques.
.1952 : W.O. Schumman identifie la fréquence de vibration de la terre, et la fixe à 7,83 hertz.
.1958 : Découverte de  la ceinture de radiations de Van Allen. Ce sont des particules électriques chargées, emprisonnées dans le
champ magnétique de la terre, à près de 4.000 kilomètres d’altitude. Cette même année, on observe que cette ceinture de radiations
était violemment perturbée.
.1958 : Projet Argus : La Marine Américaine fait exploser trois bombes nucléaires au sein de la ceinture de Van Allen.
.1958 : Le Conseiller pour les modifications climatiques, à la Maison-Blanche, déclare que le Département de la Défense étudie les
moyens de manipuler " le ciel et la terre, afin de modifier le climat. " Saviez-vous qu’il existait à la Maison Blanche un Bureau chargé
des modifications climatiques, dès 1952     ? La seule existence d’un tel Bureau implique fortement que la technologie nécessaire pour
modifier ou contrôler le climat existait déjà !
.1960 : Début d’une série de désastres climatiques.
.1961 : Des scientifiques proposent d’expérimenter la production de nuages d’ions artificiels. Dès 1960, on avait commencé à répandre
dans l’espace certains produits chimiques, comme la poudre de baryum, en utilisant des satellites ou des fusées.
.1961-1962 : L’Union Soviétique et les USA envoient dans l’atmosphère de nombreuses impulsions électromagnétiques. Des bombes
atomiques  d’une  puissance  équivalant  à  300  mégatonnes  détruisent  environ  4 %  de  la  couche  d’ozone.  Se  pourrait-il  que  la
destruction de la couche d’ozone ait été intentionnellement créée par les gouvernements de l’URSS et des USA, au moyen de bombes
atomiques ? Non seulement ces gouvernements connaissaient les effets de ces bombes, mais ils les ont soigneusement mesurés.
Pensez-vous que nous puissions nous trouver devant un nouvel exemple d’une prédiction catastrophique faite par ceux-là même qui
possédaient les moyens technologiques de l’accomplir ?
.1962 : Lancement de satellites canadiens, et début de la stimulation des résonances du plasma par des antennes spéciales, au sein
du plasma de l’espace.
.1966 : Gordon J.F. MacDonald publie les projets militaires concernant la manipulation de l’environnement.
Années 60 : Dans le Wisconsin, dans le cadre du projet Sanguine, la Marine américaine expérimente des antennes ELF (Extremely
Low  Frequency),  à  fréquence  extrêmement  basse.  On  apprend  que  la  Marine  avait  besoin  de  cette  technologie  ELF  pour
communiquer avec ses sous-marins, d’une manière inattaquable par ses ennemis. Nous ne mettons pas en cause cet objectif. Mais
est-il aussi possible que ces antennes ELF servent à un autre but, c’est-à-dire à la manipulation du climat ?
.1968 : Des scientifiques russes révèlent au monde occidental qu’ils ont  défini les fréquences des impulsions électromagnétiques
capables de contrôler les fonctions mentales et physiologiques, que ce soit pour les améliorer ou les détruire.  L’idée même qu’un
gouvernement  totalitaire  au  service  de  l’Antichrist  puisse  manipuler  les  processus  mentaux  en  utilisant  des  impulsions
électromagnétiques  est  l’une  des  plus  effrayantes  que l’on  puisse  imaginer !  A cette  occasion,  on  a  pu  voir  de quelle  manière
inhabituelle la Russie et l’Amérique acceptaient de coopérer, en pleine guerre froide     ! Une telle coopération prouve que nous avions
raison de dire que la Russie n’avait pas cessé de coopérer avec les puissances occidentales depuis 1917. Elle ne faisait que simuler le
fameux combat entre Thèse et Antithèse, pour aboutir à la Synthèse du système de l’Antichrist, encore appelé Nouvel Ordre Mondial.
.1972 :  Premières révélations sur  les expériences de réchauffement artificiel  de l’ionosphère,  à Arecibo, à  Porto Rico,  au moyen
d’ondes radio à haute fréquence. Un réchauffeur de 100 mégawatts, construit plus tard en Norvège, au cours des années 70, peut
modifier la conductivité de l’ionosphère aurorale. On approche réellement du moment où l’on pourra réellement contrôler le climat.
Lorsque vous pouvez manipuler la conductivité de l’ionosphère aurorale, c’est-à-dire l’endroit où les systèmes climatiques ont leur
origine et entrent en action, vous commencez à pouvoir contrôler les climats. Notez bien la date à laquelle cette technologie a été mise
au point : 1972.
.1973 : Révélation que le lancement de Skylab a diminué le contenu total des électrons de l’ionosphère pendant trois heures, à cause
des gaz d’échappement de la fusée.
.1974 : L’Assemblée Générale des Nations Unies interdit toute guerre environnementale. Nous avons donné les détails de ce terrible
traité dans notre article 1196, intitulé : " Le Traité des Nations Unies prouve que la manipulation du climat existe bien. " Vous n’auriez
pas besoin d’un traité interdisant la guerre météorologique, si cette technologie n’existait pas déjà, et n’avait pas déjà prouvé son
efficacité. Cela signifie que cette technologie avait été soigneusement mise au point au cours des 24 dernières années.
.1974 : Expériences de réchauffement artificiel de la partie basse de l’ionosphère, au moyen d’ondes à haute fréquence, à Plattsville
(Colorado), à Arecibo (Porto Rico), et à Armidale, en Australie.
.1974 : Expérience d’illumination des atomes d’oxygène de l’ionosphère, en les bombardant d’électrons accélérés.
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.1975 :  Robert  Helliwell,  Professeur  à Stanford,  révèle que les fréquences très basses émises par les lignes électriques altèrent
l’ionosphère. Je me souviens très bien de ce rapport, car je me suis moqué à l’époque de l’idée que les lignes électriques puissent
avoir un tel effet sur notre massive planète. Je n’avais jamais pensé que la raison pour laquelle elles pouvaient avoir un tel effet était
qu’elles émettaient justement la fréquence capable d’altérer l’ionosphère.
.1975 : Le Sénateur américain Gaylord Nelson oblige  la Marine à céder des rapports de recherche prouvant que les ondes ELF, à
fréquence extrêmement basse, pouvaient modifier la chimie du sang humain. Là encore, une telle technologie commence à produire
des effets qui nous concernent tous de très près, n’est-ce pas ? Si un ennemi peut altérer la chimie de mon sang en m’envoyant des
ondes ELF, je peux être détruit sans jamais savoir ce qui m’arrive, ni qui peut provoquer de tels dégâts dans ma santé. Pouvez-vous
voir de quelle manière il devient possible d’atteindre toute une population, sans que personne ne se doute qu’elle est en train d’être
manipulée ?
.1975 : Le Sénateur Pell, membre d’une sous-commission du Sénat, propose que la recherche sur les modifications artificielles du
climat devrait dépendre d’une agence civile responsable devant le Congrès Américain. Sa proposition ne fut pas suivie. Dans notre
article 1196, nous disons que le Sénateur Pell a enjoint les Etats-Unis de signer le Traité des Nations Unies interdisant la guerre
météorologique. Il semble que le Sénateur Pell se soit très inquiété de la possibilité d’utiliser et d’abuser de cette technologie. Il était
pourtant parfaitement au courant du Plan du Nouvel Ordre Mondial, pour l’avoir soutenu pendant des années.
.1975 : Les Soviétiques commencent à émettre des ondes ELF à des fréquences correspondant aux fréquences des principales ondes
cérébrales.  Ces  ondes  ont  été  dirigées  en  particulier  sur  la  ville  d’Eugene,  en  Oregon.  Les  habitants  de  cette  ville  ont  dû
continuellement être exposés à ces ondes. Là encore, j’ai été extrêmement troublé de découvrir qu’un ennemi pouvait détruire mon
corps ou mon cerveau, sans que je m’en rende compte.
.1976 :  Les  Docteurs  Susan  Bawin  et  W.  Ross  Adey  démontrent  que  les  cellules  nerveuses  sont  altérées  par  des  champs
électromagnétiques à fréquence extrêmement basse (ELF).
.1979 :  Lancement  du troisième observatoire  astrophysique à haute énergie  de la  NASA. Ce lancement  provoque d’importantes
destructions  dans  l’ionosphère.  Ce  " trou "  dans  le  plasma  a  été  causé  par  des  processus  chimiques  rapides,  entre  les  gaz
d’échappement de la fusée et la couche d’ozone. La couche d’ozone a été considérablement détruite pendant plusieurs heures, dans
un rayon de plus de 300 kilomètres.
.1985 : Bernard J. Eastlund présente un brevet pour  des "     moyens et méthodes visant à modifier l’atmosphère d’une région de la
Terre, ainsi que l’Ionosphère et la Magnétosphère. Ce brevet est le premier des trois brevets déposés par Eastlund, et confiés à la
Société ARCO Power Technologies.
.1986 :  Le projet  Henhouse de la  Marine Américaine reproduit  l’expérience de Delgado,  à  Madrid,  démontrant que  des champs
électromagnétiques très bas, à fréquence très basse, peuvent endommager des embryons de poulet.
Années 1980 : Vers la fin de cette décennie, les Etats-Unis commencent à mettre en place un réseau de tours GWEN (Ground Wave
Emergency Network - Réseau d’Urgence d’Ondes Terrestres). Chacune de ces tours doit générer des ondes à très basse fréquence
VLF (Very Low Frequency). Dans notre article 1196, nous avons révélé que ces tours GWEN ont produit un barrage électromagnétique
dans l’atmosphère du centre ouest américain, provoquant 40 jours et nuits de pluies continuelles dans cette région, en 1993. Les tours
GWEN étaient situées exactement à l’endroit où ces pluies diluviennes se sont produites. En outre, nous avons publié une carte des
Etats-Unis montrant l’emplacement des tours GWEN. Nous avons constaté avec un grand intérêt que des tours GWEN avaient aussi
été installées le long de la faille de San Andreas, en Californie et au Nevada, à l’endroit même où tant de tremblements de terre se
sont produits depuis dix ans     !
.1987-1992 : Des scientifiques de l’entreprise ARCO travaillent sur les brevets Eastlund, pour mettre au point des armes nouvelles.
.1994 :  L’entreprise E-Systems,  travaillant  pour  l’armée,  rachète  ARCO et  les brevets  Eastlund,  afin  de  construire  le  plus grand
réchauffeur mondial de l’ionosphère. Ce projet est connu sous le nom de projet HAARP (High-frequency Active Auroral Research
Project — Projet actif de recherche aurorale à haute fréquence). Bien que des tours HAARP aient été construites en Alaska avant cette
époque, ce fut à ce moment-là que l’on décida de construire un grand nombre de tours HAARP, sur un espace de 16 hectares.
.1994 : Le Congrès gèle les crédits destinés au projet HAARP, jusqu’à ce que ses promoteurs mettent l’accent sur l’utilité de ce projet
pour lutter contre la prolifération des armes nucléaires. Là encore, nous devons nous demander si cette technologie ne pourrait pas
également  être  utilisée  pour  créer  des  tremblements  de  terre,  tout  autant  que  pour  contrôler  l’application  des  traités  de  non-
prolifération des armes nucléaires.
.1995 : Le Congrès accorde 10 millions de dollars de crédits au projet HAARP, officiellement pour lutter contre la non-prolifération des
armes nucléaires. Notre seule consolation est de savoir que le gouvernement américain contrôle étroitement ce projet. Mais c’est ce
même gouvernement qui nous introduit à toute vitesse dans le gouvernement global de l’Antichrist,  encore appelé Nouvel Ordre
Mondial.
.1994-1996 : La mise au point des équipements HAARP se poursuit.
.1996 : Les promoteurs du projet HAARP expérimentent des applications de pénétration tomographique de la terre en modulant les jets
d’électrons pour les mettre aux fréquences ELF.  Pouvons-nous observer des tremblements de terre inhabituels ou importants en
1996     ? Nous allons étudier cela et vous en parler plus tard.
.1998 : Date projetée du fonctionnement à plein régime du projet HAARP. Nous avons connu,  en 1997 et 1998, de très sévères
modifications du climat habituel. Ce n’est pas une simple coïncidence si ces modifications sans précédent du climat ont accompagné le
fonctionnement à plein régime du projet HAARP. Aujourd’hui, les scientifiques peuvent créer et contrôler n’importe quel type de climat,
en particulier les désastres météorologiques. Ceux qui (comme le Vice-Président Al Gore) voudraient désespérément réduire des deux
tiers la population mondiale, détruire notre civilisation industrielle, et limiter sévèrement les activités humaines qui " mettent en danger
la planète, " sont les mêmes qui possèdent à présent les moyens techniques leur permettant d’atteindre ces objectifs.
En outre, quand leurs prédictions lugubres sont accomplies par les scientifiques qu’ils contrôlent, les hommes et femmes de la rue sont
remplis d’admiration pour des hommes comme Al Gore, et sont prêts à les suivre n’importe où, c’est-à-dire directement dans les bras
de l’Antichrist. 

En vérité, nous sommes bien à la fin des temps     !
Etes-vous spirituellement prêt ? Votre famille est-elle prête ? Protégez-vous efficacement vos bien-aimés ? C’est la raison d’être de
notre ministère : vous permettre de comprendre à quel péril nous sommes confrontés, et vous aider à employer les moyens qui vous
permettront d’avertir et de protéger ceux que vous aimez. Quand vous aurez été suffisamment formés, vous pourrez utiliser ce que
vous savez pour engager la discussion avec ceux qui ne sont pas sauvés. J’ai pu le faire bien souvent, et j’ai vu des gens venir à
Christ à la suite de ces discussions. Ces temps périlleux que nous vivons sont aussi des temps où nous pouvons gagner beaucoup
d’âmes à Jésus-Christ, ce qui aura des conséquences éternelles.
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Si vous avez déjà accepté Jésus-Christ comme votre Sauveur, mais si vous êtes tièdes dans votre marche spirituelle avec Lui, vous
devez Lui demander immédiatement pardon et Le prier de vous renouveler. Il vous pardonnera instantanément, et remplira votre cœur
de la joie du Saint-Esprit. Il vous faudra ensuite veiller à prier et à lire la Bible chaque jour.
Si vous n’avez jamais accepté Jésus-Christ comme votre Sauveur, mais que vous avez compris qu’Il est vivant, que nous approchons
de la fin des temps, et que vous voulez accepter le don gratuit de la vie éternelle, vous pouvez également le faire dès maintenant, dans
le secret de votre demeure. Dès que vous acceptez Jésus comme votre Sauveur, vous passez par une nouvelle naissance spirituelle,
et vous avez la certitude d’aller au Ciel, comme si vous y étiez déjà. Vous pouvez alors être assuré que le Royaume de l’Antichrist ne
vous touchera pas spirituellement.

A072 Avertissement aux parents au sujet du film :'A la Croisée des Mondes'
Une sérieuse mise en garde
La Bible est la Parole de Dieu. Nous y lisons :
            "Heureux tout homme qui craint l'Éternel,            Qui marche dans ses voies !" (Psaume 128:1)
            "Malheur  à ceux qui  appellent  le mal bien,  et  le  bien mal,            Qui  changent  les ténèbres en lumière,  et  la lumière en
ténèbres,
            Qui changent l'amertume en douceur et la douceur en amertume !" (Esaïe 5:20)
Le film d'aventures intitulé : A la croisée des Mondes est sorti en salle en France le mercredi 5 décembre 2007. Au début de la bande
annonce du film, on entend : "Il est un monde où les sorcières gouvernent les ciels du nord, où les ours blancs sont les plus vaillants
des guerriers; où tout être humain est uni à un animal-esprit, qui est aussi proche de lui que son propre cœur. Mais ce monde est
dominé par le Magisterium. Celui-ci cherche à contrôler toute l'humanité, et se retrouve menacé par une boussole d'or, et par une
seule enfant, destinée à la posséder…"
            Le titre "À la Croisée des Mondes" désigne à la fois la trilogie du romancier britannique Philip Pullman, un film d'aventures, un
jeu vidéo, et un jeu-concours. Ces divers supports ont pour sujet les aventures épiques de la jeune héroïne Lyra. Cette enfant de 12
ans, privée de vie familiale, vit dans un des plus prestigieux collèges d'Oxford en Angleterre. 
            Elle  est  douée  de  pouvoirs  psychiques;  de  plus,  elle  possède un  "aléthéiomètre"  (une  boussole  d'or  unique au  monde,
permettant de connaître "la vérité"  et  de lire l'avenir).  Dans l'univers fantastique de Philip Pullman, les prophéties séculaires des
sorcières annonçaient l'avènement de cette enfant destinée à être la libératrice du genre humain. "Sans cette enfant, lit-on dans le
récit, nous mourrons tous". Une lutte à l'échelle cosmique est engagée entre "l'Autorité", appelée aussi "Magisterium" (Dieu et les
oppresseurs censés le représenter, toutes églises confondues) et les défenseurs de la vie et de la liberté, conduits par la jeune Lyra.
Les humains sont assistés par des "daemons",  des esprits guides qui  forment avec eux "un seul  être" et  acquièrent leur forme
permanente, celle d'un animal, quand leur partenaire humain parvient à maturité. (Lyra acquerra cette maturité dès l'âge de 12 ans, à
travers sa relation sexuelle avec son ami Will Parry.) Une multitude de périls et d'aventures palpitantes suscitent des émotions intenses
chez le spectateur, et font constamment intervenir le surnaturel et les puissances occultes. Le jeune lecteur est convié à prendre part à
ce combat cosmique dans lequel le bien est sans cesse appelé "mal", et le mal est appelé "bien". Vers la fin du troisième tome, Lyra,
"nouvelle Eve" de douze ans, triomphe de "Dieu" et de ses suppôts malfaisants. Elle se rend dans le royaume des morts et délivre ces
derniers… 
            Des critiques qualifient cette trilogie de "bijou de grâce et de poésie".  Elle véhicule une pensée gnostique, ésotérique. La
beauté de la langue et la séduction des images du film ne la rendent que plus pernicieuse. Dans son Introduction à la version anglaise
de sa trilogie ("His Dark Materials"), Philip Pullman écrit à son propre sujet: "Il est du parti du Diable et il le sait très bien" ["He is of the
Devil's party and does know it"].
            Parents chrétiens, il y a là un poison spirituel violent qui est comme enrobé de sucre: protégez vos enfants ! Et qu'il s'agisse
des romans, du film, ou des jeux, avertissez tous ceux qui voudront bien se laisser avertir !
Vous trouverez ci-dessous le texte de la mise en garde diffusée par Nicolas Ciarapica sur le site évangélique "Blogdei" :
http://www.blogdei.com/index.php/2007/12/01/2932-parents-protegez-vos-enfants-du-film-anti-narnia-a-la-croisee-des-mondes
Parents, protégez vos enfants du film anti-Narnia, "A la croisée des mondes"
Cette super production s'adresse principalement aux enfants et est classé comme un film familial. Ce film est tiré d'une série de livres
écrits par un auteur britannique dénommé Phillip Pullman. L'objectif de l'écrivain était d'écrire une oeuvre "anti-Chroniques de Narnia"
et de conduire ainsi les enfants vers l'athéisme. Dans ces livres, la nuisance principale évoquée est le Magistère de l'Eglise élaboré par
les Cardinaux et le Pape.
Le film représente l'héroïne sous les traits d'une fillette déterminée à tuer Dieu et ainsi libérer le monde de sa tyrannie. L'histoire est
présentée de telle manière qu'elle apparaisse comme innocente, avec des effets spéciaux spectaculaires, et est travestie sous la forme
d'un conte pour enfants. C'est là l'aspect le plus dangereux. Pour mieux dissimuler le message, on a retiré du scénario les thèmes du
livre les plus clairement anti-chrétiens.
Le but du film est d'embobiner les familles confiantes en allant voir un film pour les enfants, de telle manière que les enfants désirent
ensuite lire les livres (et probablement acheter toute la série). Le film dispose d'une grande distribution d'acteurs : Nicole Kidman,
Kevin Bacon, Sam Elliott.
Les producteurs du film s'attendent à un succès aussi grand que celui d'Harry Potter ou du Da vinci Code. Espérons qu'il n'en soit pas
ainsi.
Prévenez s'il vous plaît le plus de personnes ou familles possible. Merci.
Vous trouverez ci-dessous quelques pistes pour orienter vos recherches éventuelles : 
Pour lire un résumé de chacun des éléments de la trilogie (Les Royaumes du Nord, 1995; La Tour des Anges, 1997); Le Miroir
d'Ambre, 2002) : http://www.amazon.fr/crois%C3%A9e-mondes-coffret-volumes/dp/2070548511
Pour  comprendre  les  orientations  spirituelles  des  adultes  qui  se  réclament  de  "À  la  Croisée  des  Mondes",  voir  le  site  païen
francophone :
http://www.troislunes.com/ 
Pour lire des échantillons de "chats" entre jeunes "fans" de Philip Pullman et de ses ouvrageshttp://alcdm.niceboard.com/ 
Pour obtenir  des informations sur le film, une production "New Line Cinema", la compagnie qui  a déjà produit  "Le Seigneur des
Anneaux" 
http://www.cittagazze.com/
Pour  obtenir  des  informations  sur  le  roman  et  sur  son  auteur,  Philip  Pullman :  http://fr.wikipedia.org/wiki/%C3%80_la_crois
%C3%A9e_des_mondes
Pour regarder la bande annonce sur le site officiel du film : http://www.goldencompassmovie.com/?&lang=french&start=home
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Pour lire des messages de jeunes qui trouvent ces romans "envoûtants", "super"… (notamment ceux d'une fillette de 10 ans, qui se
propose  de  créer  un  site  Internet  sur  "La  Croisée  des  Mondes",  et  aspire  à  avoir  son  propre  daemon) :
http://www.elbakin.net/fantasy/romans/alacroiseedesmondes.htm
Message (parmi bien d'autres) du jeune "osirs" et de son daemon "maleya", un castor. Une autre enfant lui demande conseil au sujet
de son daemon qu'elle croit être un chat…:http://www.missmopi.net/article412.html
Reportage du "Daily Telegraph" (en anglais) : Lors de la première d'une adaptation du roman "A la Croisée des Mondes" pour le
théâtre, entretien entre Rowan Williams, Archevêque de Cantorbéry et Primat d'Angleterre, et Philip Pullman. Ce dernier réaffirme son
athéisme. Rowan Williams recommande chaleureusement "A la Croisée des Mondes" :  http://www.telegraph.co.uk/arts/main.jhtml?
xml=/arts/2004/03/17/bodark17.xml 
Mise en garde émanant d'un critique catholique québécois : http://nicolas.baguelin.free.fr/?p=16
Bonne étude approfondie  émanant  d'une  chrétienne,  Berit  Kjos (article  en anglais,  "The upside-down world  of  Pullman's'Golden
Compass'") :
http://www.crossroad.to/articles2/007/compass-pullman.htm

A073 Inhumation ou crémation
Que penser de l'incinération des personnes, à la lumière de la Bible ?
D'après l'article de Norbert Lieth intitulé : Cendres humaines transformées en diamants L'Appel de Minuit (Revue Internationale sur la
prophétie biblique) Septembre 2007
Une firme offre une nouvelle sorte d'inhumation, à savoir, transformer les cendres de chers défunts en diamants.
Une jeune entreprise suisse innovante et en pleine expansion, du nom d'Algordanza, dont le siège est situé à Coire (Suisse), fondée
en 2004 et active partout dans le monde, écrit sur la page d'accueil de son site Internet (www.algordanza.ch, puis onglet Algordanza) :
"Algordanza est une société à la fois pionnière et visionnaire, car elle propose une nouvelle sorte d'inhumation. Algordanza (terme
romanche signifiant : souvenir) se charge de la tâche inspirante de transformer les cendres de chers défunts en diamants uniques.
Les diamants d'Algordanza sont des souvenirs matérialisés d'un être cher, symbolisant la proximité personnalisée, l'immortalité et
l'amour. Il s'agit, pour les familles, de la manière la plus belle et la plus personnalisée de se souvenir d'un cher défunt.
Les diamants Algordanza sont absolument uniques et sont issus exclusivement des cendres résultant de la crémation - sans aucun
produit ajouté ni complément. Chaque étape de la production est documentée de manière complète. Le diamant est remis avec un
certificat contenant l'analyse chimique.
Algordanza est en pleine expansion. Nous sommes déjà représentés dans 21 pays. Notre objectif est d'être représentés dans tous les
pays du monde et sur tous les continents."
Le meilleur souvenir d'un être cher figure dans la Bible, plus précisément dans les promesses concernant la mort de ceux qui croyaient
en Jésus. Savoir que leur existence n'est pas éteinte et que seul leur corps se décompose dans la terre, mais que leur âme-esprit vit et
a une demeure auprès de Dieu, est le souvenir le plus encourageant que l'on puisse avoir. Dieu a dit: "Tes morts vivront!" (cf. Esaïe
26:19).
Le thème de la "crémation" préoccupe toujours les chrétiens. Ce sujet de discussion traité de manière fort controversée entraîne très
souvent des conflits et des attaques. Ce seul fait indique que ce sujet cache bien plus que ce qui est communément admis ou que l'on
veut bien admettre. A propos du thème "Inhumation ou crémation", M. Peschutter a rédigé un article remarquable que nous sommes
autorisés a publier ci-après : 

Inhumation ou crémation - une question ouverte ?
Manifestement, de plus en plus de personnes optent pour la crémation. Les arguments les plus divers conduisent à la décision de faire
placer plus tard ses cendres dans une urne. Ces arguments proviennent du domaine de l'économie sociale (économie politique), de la
sociologie des religions (théorie du comportement entre religion et économie) et de la philosophie religieuse. Cependant, il existe aussi
des raisons valables au sein de la politique sociale laissant apparaître la crémation comme une tendance de l'avenir  opportune
absolument logique, juste, voire respectueuse de l'environnement.
L'idée d'une destruction complète par le feu va à l'encontre de la peur de la présence réelle de Dieu qui n'est que trop souvent
refoulée. L'homme est une trinité créée par Dieu, composée d'un corps, d'un esprit et d'une âme. L'idée, qui n'a pas encore mûri dans
le subconscient, consistant à transformer par des flammes montantes ce tout en un 'rien' épanoui et, partant, à l'anéantir, provient en
définitive de l'illusion secrète, souvent entretenue dans l'angoisse, de pouvoir se soustraire à l'existence de Dieu - qui peut encore
s'avérer être une réalité ultérieurement (à savoir: dans la mort) - dont on s'est bien peu soucié toute sa vie ou que l'on a complètement
niée.
Il faut principalement retenir que la crémation a une origine païenne. Elle est imprégnée de diverses notions magiques du monde des
esprits dans la vie ici-bas et dans l'au-delà.
Pour les chrétiens nés de nouveau qui aiment leur Seigneur, il est essentiel de savoir si la Bible, en tant que Parole de Dieu, prend
position par rapport à la question énoncée dans le titre ci-dessus.
D'avance, il faut dire que les Israélites de l'Ancien Testament ne brûlaient pas leurs morts, sur la base de la parole de Genèse 3:19  : ...
car tu es poussière, et tu retourneras à la poussière.
Abraham a notamment acheté pour son enterrement la grotte de Macpéla dans laquelle sa famille et lui-même sont inhumés (Genèse.
23:4,9,19; 49:29 à 3 1).
De même, le Nouveau Testament connaît uniquement l'inhumation. Lazare (Jean 11:17), Jean-Baptiste (Marc 6:29), Etienne (Actes
8:2) ainsi que Jésus (Jean 19:40) ont été inhumés.
La crémation des corps toutefois mentionnée dans la Bible est une sorte d'inhumation spéciale qui doit avoir lieu uniquement sur
l'ordre exprès de Dieu comme nécessité absolument divine, comme acte de justice marqué par la colère.
- Soit Dieu est Lui-même l'exécuteur (par ex. Genèse 19:24),
- Soit Il ordonne à Ses exécuteurs des jugements divins, d'effectuer une crémation punitive (par ex. Josué 7:25-26).
Il n'existe aucune autre alternative pour ces 2 points ni dans l'Ancien Testament ni dans le Nouveau.
Dans l'ensemble des Saintes Ecritures, la crémation des vivants ou des morts est toujours indissociablement liée à l'ardente colère de
Dieu :
Alors l'Éternel fit pleuvoir du ciel sur Sodome et sur Gomorrhe du soufre et du feu (Genèse 19:24).
Si un homme prend pour femme la fille et la mère, c'est un crime : on les brûlera au feu, lui et elles, afin que ce crime n'existe pas au
milieu de vous (Lévitique 20:14).
Un feu sortit d'auprès de l'Éternel, et consuma les deux cent cinquante hommes qui offraient le parfum (Nombres 16:35).
...vous brûlerez au feu leurs images taillées (Dentéronome 7:5).
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Celui qui sera désigné comme ayant pris de ce qui était dévoué par interdit (c'est-à-dire : défendu par Dieu) sera brûlé au feu, lui et
tout ce qui lui appartient, pour avoir transgressé l'alliance de l'Éternel et commis une infamie en Israël (Josué 7:15).
Josué dit : (il parle à Acan) pourquoi nous as-tu troublés? L'Éternel te troublera aujourd'hui. Et tout Israël le lapida. On les brûla au feu,
on les lapida (Acan, sa famille et ses bêtes)... Et l'Éternel revint de l'ardeur de sa colère (Josué 7:25-26).
Voici, il naîtra un fils à la maison de David; son nom sera Josias; il immolera sur toi (l'autel) les prêtres des hauts lieux qui brûlent sur
toi des parfums (aux idoles), et l'on brûlera sur toi des ossements d'hommes! (1 Rois 13:2).
Josias... envoya prendre les ossements des sépulcres, et il les brûla sur l'autel et le souilla (2 Rois 23:16).
Il (Dieu) fait pleuvoir sur les méchants des charbons, du feu et du soufre (Psaumes 11:6).
Tu les rendras tels qu'une fournaise ardente... l'Éternel les anéantira dans sa colère, et le feu les dévorera (Psaumes 21:10).
Le feu embrasa leur troupe, la flamme consuma les méchants (Psaumes 106:18).
Voici... Sa colère (la colère de Dieu) est ardente, c'est un violent incendie; ses lèvres sont pleines de fureur, et sa langue est comme un
feu dévorant (Esaïe 30:27).
Un bûcher... c'est du feu et du bois en abondance; le souffle de l'Éternel l'enflamme, comme un torrent de soufre (Esaïe 30:33).
Les autres peuples (ici : des ennemis de Dieu), le feu les réduira en chaux, les flammes les dévoreront comme des broussailles
coupées (Esaïe 33:12; français courant).
... ils y mettront le feu, et ils la brûleront, avec les maisons sur les toits desquelles on a offert de l'encens à Baal et fait des libations à
d'autres dieux, afin de m'irriter (Jérémie 32:29).
Ainsi parle l'Éternel : ...je ne révoque pas mon arrêt, parce qu'il a brûlé, calciné les os du roi d'Edom (Amos 2:1).
Voici, le Seigneur, l'Éternel, proclamait le châtiment par le feu (Amos 7:4).
Il ressort clairement de tous ces passages de l'Écriture que la débauche (fornication), l'impiété, l'idolâtrie et la tromperie, tout comme
les incinérations de cadavres (non ordonnées par l'Éternel, Ndr.) sont passibles d'un jugement particulier de Dieu par le feu.
Le grand et dernier jugement divin se fera par le feu. Ce ne seront pas alors des cadavres, mais des gens ressuscités de la première
mort naturelle qui seront brûlés vivants. Ce sera la deuxième mort, définitive et éternelle, l'élimination radicale pour toujours : 
Car, si nous péchons volontairement après avoir reçu la connaissance de la vérité, il ne reste plus de sacrifice pour les péchés, mais
une attente terrible du jugement et l'ardeur d'un feu qui dévorera les rebelles (Hébreux. 10:26-27).
Et la mort et le séjour des morts furent jetés dans l'étang de feu. C'est la seconde (c'est-à-dire l'autre) mort, l'étang de feu. Quiconque
ne fut pas trouvé écrit dans le livre de vie fut jeté dans l'étang de feu (Apocalypse. 20:14-15).
Mais  pour  les lâches, les incrédules,  les abominables,  les meurtriers,  les impudiques,  les enchanteurs,  les idolâtres,  et  tous les
menteurs, leur part sera dans l'étang ardent de feu et de soufre, ce qui est la seconde (l'autre) mort (Apocalypse 21:8). 
Celui qui considère les ossements réduits en cendres par le feu comme matériau de base inorganique, voire comme fondement de
toute vie (conformément au terme "sol" en Genèse 3:19), pourrait avoir de la peine à trouver d'autres interprétations pour les passages
fort clairs précédemment cités.
Une  crémation  n'est  justement  pas  une question  non  résolue  et  donc  simplement  laissée au  libre  choix  de  chacun,  mais  une
interdiction claire et absolue de Dieu. Le feu désigne le châtiment marqué par la colère, et l'anéantissement.
En conclusion, la crémation des corps était et reste l'unique terrain de Dieu et est dès lors exclusivement soumise à Sa juridiction. Tout
autre empiétement de l'homme sur ce territoire divin du Tout-Puissant est une usurpation atroce à l'égard de Dieu et sera sévèrement
puni par Lui. L'ignorance humainement volontaire et impertinente revient, dans toute l'acceptation du terme, à jouer avec le feu, voire à
miser aveuglément sur l'ardente colère de Dieu et à Le provoquer pour la destruction fatale pour toujours."
Voilà pour ce qui est de M. Peschutter. Certains chrétiens peuvent à présent se demander avec inquiétude ce qu'il adviendra d'eux si
les membres de leur famille veillent à ce qu'ils soient incinérés après leur mort et que eux-mêmes ne puissent rien y changer. Que
deviennent ceux qui, sans en être responsables, meurent brûlés dans un accident ou une catastrophe ? Et qu'est-il arrivé aux premiers
martyrs morts sur le bûcher ?
Le thème de la crémation n'aborde pas la question de savoir si Dieu n'a pas le pouvoir de ressusciter également ces personnes qui ont
été réduites en cendres et de leur donner un corps de gloire - naturellement, Il peut le faire et Il le fera. Non, il se rapporte à un principe
biblique que nous devrions suivre, voire à un acte d'obéissance. A l'instar de toutes les questions relatives à la vie chrétienne, il s'agit
de reconnaître la volonté de Dieu et de la traiter dès lors de manière spirituelle.
Comme le mentionne M. Peschutter dans son article, la crémation était souvent associée à l'idolâtrie et à l'incrédulité ou avait un
rapport avec le jugement de Dieu concernant des fautes particulièrement graves. Nous pourrions également dire que la crémation des
corps est quelque peu contre nature parce que Dieu nous enseigne quelque chose d'autre à travers l'inhumation de l'homme. Dieu a
créé l'homme à partir de la poussière et, à sa mort, ce dernier doit retourner à la poussière et non pas en cendres : 
"C'est à la sueur de ton visage que tu mangeras du pain, jusqu'à ce que tu retournes dans la terre, d'où tu as été pris; car tu es
poussière, et tu retourneras dans la poussière" (Genèse 3:19). Le passage de Deutéronome 34:1 à 6 décrit la manière dont Dieu Lui-
même a enterré Son serviteur Moïse. Et parce que Dieu a agi de la sorte, Il nous a donné un exemple clair démontrant que Lui,
l'Eternel, est pour l'inhumation.
Le Seigneur a en horreur le sacrifice d'hommes par le feu comme il en ressort du passage de Jérémie 19:5-6 : 
"Ils ont bâti des hauts lieux à Baal, pour brûler leurs enfants au feu en holocaustes à Baal : ce que je n'avais ni ordonné ni prescrit, ce
qui ne m'était point venu à la pensée. C'est pourquoi voici, les jours viennent, dit l'Éternel, où ce lieu ne sera plus appelé Topheth et
vallée  de Ben Hinnom,  mais  où  on  l'appellera  vallée  du  carnage."  Le  mot  hébreu  Ge-Hinnom (en  grec  Ge-Henna)  est  devenu
l'incarnation de l'enfer. Aussi bien le mot hébreu que le terme grec sont utilisés pour désigner l'enfer. Jésus a souvent parlé de cette
vallée de "la géhenne, dans le feu qui ne s'éteint pas, où leur ver ne meurt pas et où le feu ne s'éteint pas" (cf. Marc 9:43-48). 
Les  crucifiés  étaient  considérés  comme  des  personnes  malhonnêtes  et  sans  droits.  C'est  pourquoi,  ils  étaient  souvent  brûlés
(incinérés) dans la vallée de Ge-Hinnom.
L'encyclopédie Wikipedia dit à ce propos : "D'après certains chercheurs, au temps de Jésus, les corps des personnes qui enfreignaient
la loi étaient également brûlés à cet endroit après leur exécution. La représentation de corps humains en feu a par la suite inspiré les
théologiens juifs et, plus tard, les théologiens chrétiens à y voir une image de 1'enfer."
A présent, nous comprenons également pourquoi Jésus a parlé de l'enfer et du feu éternel en faisant allusion à la "vallée de Ben-
Hinnom". Il est bien possible que l'on ait également voulu brûler ou enterrer Jésus dans cette vallée après Sa crucifixion, car la Bible
dit : "On lui donna son sépulcre avec les méchants" (Esaïe 53:9; version Darby). Cependant, le Père céleste a maintenu Sa main
protectrice sur le corps de Son Fils, qui, sans péché, avait toujours la faveur de Dieu. C'est pourquoi, la Bible poursuit  : " ...mais il a été
avec le riche dans sa mort parce qu'il n'avait fait aucune violence et qu'il n y avait pas de fraude dans sa bouche." Cette parole
prophétique s'est accomplie environ 700 ans plus tard. Après la mort de Jésus sur la croix, Il fut mis au tombeau comme suit : "Le soir
étant venu, arriva un homme riche d'Arimathée, nommé Joseph, lequel était aussi disciple de Jésus. Il se rendit vers Pilate et demanda
le corps de Jésus. Et Pilate ordonna de le remettre. Joseph prit le corps, l'enveloppa d'un linceul blanc, et le déposa dans un sépulcre
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neuf, qu'il s'était fait tailler dans le roc. Puis il roula une grande pierre à l'entrée du sépulcre, et il s'en alla. Marie de Magdala et l'autre
Marie étaient là, assises vis-à-vis du sépulcre" (Matthieu 27:57 à 61).
Jésus ne pouvait pas être brûlé ou enterré dans la vallée de Ge-Hinnom parce qu'Il était le seul à n'avoir jamais commis la moindre
injustice. Ce fait est un message d'amour profond que Dieu nous adresse. Car, en Jésus-Christ, tous ceux qui en sont venus à croire
en Lui sont protégés de la damnation éternelle de l'enfer. Jésus ne livre pas à la mort, au tombeau et à la géhenne, celui qui s'est
tourné vers Lui dans une profonde repentance et qui s'est vraiment converti à Lui. A l'instar de Jésus qui est ressuscité d'entre les
morts, tous ceux qui croient en Lui doivent également ressusciter d'entre les morts (cf. 1 Corinthiens 15:23).
Le corps du défunt doit être enterré tout comme la semence que l'on met dans la terre. Jésus a déclaré en faisant allusion à Sa propre
mort : "En vérité, en vérité, je vous le dis, si le grain de blé qui est tombé en terre ne meurt, il reste seul; mais, s'il meurt, il porte
beaucoup de fruit" (Jean 12:24).
Et Paul écrit dans le grand chapitre sur la résurrection : "...puis Dieu lui donne un corps comme il lui plaît, et à chaque semence il
donne un corps qui lui est propre" (1 Corinthiens 15:38).
Ces passages montrent que le corps de l'homme équivaut à une semence. Et, dès lors, comme une semence est semée dans la terre,
le corps ne doit pas être incinéré, mais déposé en terre. Les termes "semer" ou "semence" reviennent au moins huit fois dans les
versets 33 à 58. En outre, nous pouvons lire dans le verset 42 de ce même chapitre : "Ainsi en est-il de la résurrection des morts : le
corps est semé corruptible; il ressuscite incorruptible" (voir aussi les versets 52 à 54). Dès lors, il est clairement établi que le corps est
semé corruptible, comme dans le cas d'une inhumation normale, et ne doit pas être incinéré. Nous devrions tenir compte de ce
principe établi par Dieu et l'appliquer.
--------------------------------------------
Note de Source de Vie
Nous remercions la rédaction de L'Appel de Minuit de nous avoir autorisé à diffuser cet article de Norbert Lieth.
L'Appel de Minuit - Ringwiesenstrasse 12a - 8600 Dübendorf – Suisse

A074 L'Islam. Doctrines et pratiques fondamentales de l'Islam,
Article de Let Us Reason Ministries
Source http://www.letusreason.org/Islam1.htm

Pour mieux connaître et comprendre l'Islam.
Cet article vous permettra de mieux connaître l'Islam et ses doctrines fondamentales, afin de mieux comprendre les événements
actuels. Car la prochaine guerre mondiale commencera par un conflit israélo-arabe, c'est-à-dire, en réalité, par un conflit religieux entre
l'Islam et le Judaïsme. Nous comprenons mieux quelles sont les doctrines et pratiques fondamentales de l'Islam, et pourquoi certains
Musulmans donnent aussi facilement leur vie pour la cause de l'Islam.
Le but de cet article est de vous donner un aperçu général de l'Islam en tant que religion, et de vous permettre de mieux connaître son
prophète, Mahomet.
L'Islam est sans doute la religion qui se développe le plus rapidement dans le monde aujourd'hui. L'estimation actuelle du nombre de
Musulmans peut varier de 800 millions à 1,5 milliards. Cela signifie qu'actuellement environ 1 habitant de la terre sur 5 est Musulman.
Il y a des Musulmans en nombre significatif dans 40 pays, sur 3 continents.
Il existe deux groupes importants de Musulmans : les Sunnites, les plus nombreux (80 à 90 % de la population musulmane), et les
Chiites. Ces derniers se sont séparés du courant principal de l'Islam au 7e siècle, qui constitue pour eux le premier siècle de leur
histoire. Cette division a été causée par une dispute concernant la succession du prophète Mahomet, après la mort de ce dernier. Les
Chiites ont pris parti pour le beau-fils de Mahomet, qui était aussi son neveu. Tous croyaient que le calife devait être choisi par Dieu et
non par les hommes. Il y avait aussi un autre désaccord, concernant la doctrine de l'Imam. Pour les Chiites, l'Imam est un dirigeant
choisi par Dieu pour diriger le peuple. Ils doivent être suscités chaque fois que le besoin s'en fait sentir. De nombreux hommes ont
prétendu être appelés à cette position, tout au long de l'histoire de l'Islam. Les Sunnites croient que l'Imam n'est que celui qui conduit
la prière du Vendredi soir, rien de plus.
Les Sunnites sont largement majoritaires dans des pays comme l'Egypte, l'Arabie Saoudite et le Pakistan. Les Chiites sont surtout
concentrés  en  Iran,  en  Irak,  au  Liban  et  dans  certaines  régions  de  l'Afrique.  Ce  sont  la  plupart  du  temps  eux  qui  sont  les
fondamentalistes dont nous entendons parler. Ils sont également très actifs dans le combat pour défendre leur Terre Sainte.
Qu'ils soient conservateurs ou fondamentalistes, tous les Musulmans croient en la nécessité de la Djihad, ou guerre sainte. Il existe
plusieurs interprétations à propos de la guerre sainte. Les conservateurs considèrent que la guerre sainte est une guerre surtout
spirituelle, alors que les fondamentalistes considèrent qu'il s'agit d'une guerre réelle.
Il existe aussi certaines sectes que l'on doit considérer comme issues de l'Islam, comme la religion Bahaï. Le but de cette religion est
d'unir  toutes  les  religions  sous  la  conduite  de  leur  prophète,  Baha'u'lah.  Ce  dernier  a  repris  pour  son  compte  beaucoup  de
proclamations faites par Mahomet, en particulier qu'il serait le consolateur, et le successeur de Christ.
Parmi  les autres  sectes d'inspiration  islamiques,  ou issues de l'Islam,  on trouve les Soufis  (des mystiques),  et  les  Druzes (des
mystiques Chiites). En outre, il faut citer les Musulmans noirs, qui disent appartenir à la nation de l'Islam, et dont le chef est Louis
Farrakhan.
Bien que la plupart des Musulmans soient Arabes, tous les Musulmans ne sont pas Arabes. Nous avons certainement entendu parler
des pays musulmans les plus connus, comme certains pays arabes. Mais beaucoup d'autres pays non-arabes, qui comprennent une
majorité  de Musulmans,  sont  moins connus.  En voici  quelques exemples :  l'Indonésie (195,6 millions d'habitants,  dont 87 % de
Musulmans), Sumatra (1,8 million, 99 % de Musulmans), la Turquie (99,8 % de Musulmans), le Yémen (99,9 % de Musulmans),
l'Afghanistan (18 millions, 99 % de Musulmans). En Afrique Centrale, le Tchad (90 %), le Soudan (70 %), le Nigeria (40 %). Ou encore
le Pakistan (97 %) et le Bangladesh (85 % de Musulmans), et l'Irak (22,4 millions, 95,4 % de Musulmans). Tous les pays non-arabes
comprennent autant de Musulmans que les pays arabes.
Les chiffres ci-dessus ne sont que quelques statistiques pour démontrer la grande influence de l'Islam dans le monde entier.
Aux Etats-Unis, il y a entre 6 et 8 millions de Musulmans. Il y a actuellement en Amérique plus de Musulmans que de Chrétiens
Episcopaliens et Méthodistes. Ils fréquentent 1.500 mosquées réparties dans tout le pays.
Dans l'île d'Hawaii,  on estime le nombre de musulmans à 4.000 adeptes,  dont 1.500 pratiquent régulièrement leur religion.  Leur
nombre est appelé à croître régulièrement, en raison de l'influence des programmes musulmans à la télévision et à la radio.
L'Islam est apparu en Amérique vers 1860, avec les premiers immigrants originaires de la Syrie et du Liban. Au cours des 20 dernières
années, l'Islam a connu une croissance phénoménale aux USA, surtout au milieu des communautés noires. 40 % des Musulmans
américains sont noirs. Le Dr Norman Geisler estime que d'ici 2080, 51 % de tous les noirs américains seront Musulmans. Cette religion
s'est répandue grâce aux efforts de Louis Farrakhan pour unir la communauté noire, qui a récemment réussi à réunir un million de
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personnes pour une marche à Washington. Les doctrines musulmanes professées par Farrakhan sont très différentes de celles de
l'Islam fondamentaliste.
L'Islam se développe aussi beaucoup sur les campus universitaires. Un cinquième des 400.000 étudiants internationaux venant aux
USA vient de pays islamiques. 80.000 Musulmans fréquentent aujourd'hui les universités américaines.
Dans les Forces armées américaines, il y a environ 10.000 musulmans. En 1993, l'armée a dû nommer un aumônier Musulman pour
s'occuper de leurs besoins. Cela a entraîné un conflit au sein de leur religion, car la majorité des Musulmans Chiites considèrent les
Américains comme sataniques. Mais la majorité des Musulmans américains sont Sunnites. Ils sont aussi très modérés. La plupart des
musulmans du monde les considèrent même comme très libéraux.
Comment se fait-il que l'Islam se soit autant développé en Amérique ? Les Musulmans considèrent comme leur devoir "d'évangéliser"
le monde, et de répandre le message de celui qu'ils considèrent comme le dernier des prophètes. Pour eux, Mahomet a reçu la
dernière révélation adressée à l'humanité. Si les Musulmans sont devenus aussi populaires en Amérique, c'est parce qu'ils ont prouvé
qu'ils étaient extrêmement sincères et consacrés dans l'exercice de leur foi religieuse. Ils doivent prier 5 fois par jour et réciter 17
prières. Ils jeûnent presque toute la journée pendant un mois, appelé le mois du Ramadan. Il s'agit d'une célébration d'Allah, qu'ils
remercient pour le don du Coran. Cette fête du Ramadan est fixée chaque année en fonction du calendrier lunaire. Elle est reculée
chaque année d'une dizaine de jours. En 2001, elle se déroule pendant le mois de novembre.
Quand on observe la vie des Musulmans en général, il est évident qu'ils sont sérieux et consacrés, et qu'ils croient en leurs pratiques.
Bien qu'ils invoquent certaines similitudes entre leurs croyances et la Bible, notamment quant à la personne de Christ, un examen plus
attentif révèle de nombreuses différences. En fait, l'Islam est opposé au Christianisme.
Quels  sont  les principes  fondamentaux  de  la  foi  musulmane ?  Un vrai  Musulman doit  accepter  5  articles de  foi  principaux.  Ils
constituent la shahada (le témoignage) :
Premier article : 
Il  croit  qu'Allah est le seul  Dieu véritable.  Il  s'agit  d'un monothéisme strict.  Il  n'est  pas question de trois Personnes en Dieu. Un
Musulman ne peut que mépriser la conception judéo-chrétienne de Dieu.
Deuxième article : 
Il croit que les anges sont les instruments de la volonté de Dieu. Les Musulmans croient que Mahomet a reçu sa révélation de l'ange
Gabriel.
Troisième article : 
Il croit en l'inspiration de quatre Livres : La Torah (les cinq premiers livres de la Bible), le Zabur (les Psaumes), l'Injil (l'Evangile), et le
Coran, qui est la révélation finale.
Les Musulmans affirment que le Coran a été conservé dans une parfaite pureté,  contrairement à la Bible.  Bien qu'ils prétendent
respecter la Bible, ils croient qu'elle a été corrompue. Les Musulmans racontent des choses incroyables au sujet de leurs textes
sacrés, et comparent toujours la Bible à leur Coran pour voir si elle "correspond à la vérité." Toutefois, beaucoup de leurs prétentions
ne peuvent pas être prouvées, et des érudits ont pu prouver qu'elles étaient fausses.
Quatrième article : 
Il croit aux 28 prophètes d'Allah, Mahomet étant le dernier et le plus grand. Selon l'Islam, il y aurait 124.000 prophètes. (Personne n'a
jamais connu tous leurs noms). Ces prophètes sont apparus tout au long de l'histoire de l'humanité. Mais il n'y a que 28 prophètes
principaux.  Parmi  eux,  on  peut  citer  Adam, Noé,  Moïse,  David,  Salomon,  et  Jésus.  Jésus n'est  considéré que comme l'un des
prophètes.
Cinquième article : 
Il croit au Jour du Jugement dernier. Seuls ceux qui obéissent à Allah et à son prophète peuvent entrer au Ciel. C'est en tout cas ce
qu'ils espèrent. Tous les autres iront en Enfer.
Ainsi, ceux qui veulent devenir Musulmans doivent réciter le témoignage de la shahada. Ils doivent témoigner qu'Allah est le seul Dieu,
et que Mahomet est son prophète. Tous les Musulmans doivent pratiquer des bonnes œuvres, qui seront pesées à la fin de leur vie. Si
Allah se montre gracieux et miséricordieux, le Musulman entrera au Paradis. Cependant, le Coran enseigne qu'Allah est souverain
pour accorder sa miséricorde, et que personne ne peut être certain d'en bénéficier.
Le seul moyen certain d'entrer directement au Ciel, pour un Musulman, est de mourir au cours de la Djihad, la guerre sainte. Seuls
ceux-là ont une garantie d'entrer au Ciel. C'est la seule assurance de salut des Musulmans. Cela explique pourquoi tant de Musulmans
acceptent aussi facilement de donner leur vie au cours d'attaques terroristes pour la cause de l'Islam.
Bien entendu, la Bible, et le "prophète" qu'ils respectent tant, Jésus, ont une tout autre doctrine à ce sujet. Selon la foi chrétienne, ceux
qui tuent une personne, ou ceux qui poussent les autres à abandonner la foi, peuvent attirer sur eux un jugement.
Les Musulmans doivent aussi respecter cinq obligations : prier, jeûner, faire des aumônes (zakat, soit 2,5 % de leur revenu), réciter la
shahada au cours de leurs prières, et faire un pèlerinage dans leur Terre Sainte (à La Mecque, en Arabie Saoudite), au moins une fois
au cours de leur existence (s'ils ont les moyens financiers et la santé). Quand ils prient, les Musulmans doivent faire face à la direction
de La Mecque, et s'incliner jusqu'à terre. Alors que les Chrétiens se réunissent le dimanche, et les Juifs le samedi, les Musulmans se
réunissent pour la prière le vendredi.
Le mot "Islam" signifie "soumission à Dieu," bien que le sens originel de ce mot soit différent. Le Dr M. Braumann, un érudit du Moyen-
Orient, dit dans son livre sur la spiritualité de l'Islam primitif, que l'Islam faisait d'abord référence à la force qui caractérisait un guerrier
du désert qui, devant affronter de terribles contraintes, était prêt à combattre, même jusqu'à la disparition de sa tribu.
Qui est Jésus pour les Musulmans, et que croient-ils à Son sujet ? Pour l'Islam, Jésus est un prophète parmi tous les prophètes de
Dieu. La Sourate 43:59 dit que Jésus n'était qu'un mortel, qui avait la faveur d'Allah, et qui a été un exemple pour les Israélites. Les
Musulmans pensent que les Chrétiens croient en trois dieux, et que leur trinité consiste en un père, une mère et un fils. Ils pensent que
Jésus a été conçu par l'Esprit de Dieu, mais qu'Il n'est pas le Fils de Dieu au sens chrétien. Pour eux, dire que le Messie, le fils de
Marie,  est  Dieu,  n'est  que  du  paganisme.  Tout  ce  qu'ils  entendent  dire  de  Jésus  est  faussé  dans  leur  esprit,  en  raison  des
enseignements du Coran. La seule chose qu'ils admettent est que Jésus est un prophète, qu'il est né d'une vierge, qu'il était sans
péché, et qu'il a accompli des miracles. Mais ils refusent d'admettre que l'Evangile soit le seul moyen du salut. Ils affirment que Jésus
n'est pas mort sur la Croix et n'est pas ressuscité. Ils affirment qu'il a été enlevé vivant au Ciel, parce que Dieu ne permet pas que ses
vrais prophètes soient mis à mort.
Quand ils prononcent le nom de Jésus, ou le nom de tout autre prophète, les Musulmans disent toujours avec respect : "Que la paix
soit avec lui !"
Nous pouvons certes apprécier le respect démontré par les Musulmans pour Jésus, mais nous ne devons pas oublier que la Bible dit
que Jésus a porté nos péchés. C'est pour cela qu'Il est venu, pour donner Sa paix à tous ceux qui croient cela : "Mais il était blessé
pour nos péchés, brisé pour nos iniquités ; le châtiment qui nous donne la paix est tombé sur lui, et c'est par ses meurtrissures que
nous sommes guéris" (Esaïe 53:5).
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Les Musulmans croient que Jésus est né d'une vierge, et ils disent aussi qu'Il  est la Parole. Mais, pour eux, ce titre a une autre
signification que pour les Chrétiens. Pour l'Islam, Jésus était la Parole parlée, non pas la Parole de Dieu. C'est pour cela que les
Musulmans considèrent Jésus comme l'Esprit de Dieu. Mais cette expression ne signifie pas que Jésus était Dieu Lui-même, d'après
l'interprétation islamique. Les Musulmans croient que Jésus a vécu une vie sans péché, sans jamais commettre aucune faute, qu'il a
accompli des miracles, et qu'il est monté au Ciel dans son corps.
L'Islam exclut donc la seule raison pour laquelle Jésus est né sur cette terre, c'est-à-dire pour mourir pour les péchés du monde. Les
Musulmans croient que quelqu'un a pris la place de Jésus sur la croix. Selon l'Islam, seuls les faux prophètes sont mis à mort par Dieu.
Pour eux, Jésus ne pouvait donc pas avoir été crucifié. Puisque tous les faux prophètes sont mis à mort, les Musulmans ne peuvent
donc accepter ni la mort ni la résurrection de Jésus. Puisque Mahomet n'a pas été mis à mort, cela prouve aux Musulmans qu'il n'était
pas un faux prophète.
Ils devraient pourtant se poser la question du sort de nombreux faux prophètes aujourd'hui, qui ne sont pas tous mis à mort ! On peut
citer les faux prophètes des Témoins de Jéhovah, ou tous les occultistes qui font de fausses prédictions, en prétendant que c'est Dieu
qui leur a donné leur pouvoir ! Tous ces faux prophètes n'ont pas été mis à mort, tout comme Mahomet. Dans l'Ancien Testament, les
faux prophètes étaient lapidés. Mais il n'en est pas de même dans le Nouveau Testament. Etienne a été lapidé par les Juifs. Mais nous
savons qu'il disait la vérité. Les Chrétiens n'ont pas l'habitude de mettre à mort les faux prophètes. La Nouvelle Alliance met l'accent
sur la miséricorde et non sur le jugement. Toutefois, si les principes de l'Ancien Testament avaient été appliqués à Mahomet, ses écrits
n'auraient pas été conservés, et nous n'aurions pas le Coran aujourd'hui !

A075 Le Président Bush et les Illuminati.
Article de Cutting Edge Ministries Lu280809
http://www.cuttingedge.org/news/n1464.cfm

Le discours inaugural de Bush est révélateur !
Le Président George W. Bush, au cours de son discours inaugural, a cité littéralement une phrase écrite par l'Illuminatus John Page au
Président Thomas Jefferson, un autre Illuminatus. Il a ainsi envoyé un message codé à tous les conspirateurs occultes du monde, pour
les assurer que les Illuminati sont toujours au pouvoir à la Maison-Blanche !
Le 21 janvier 2001, la CNN a reproduit un extrait du discours inaugural du Président George W. Bush : "Après la signature de la
Déclaration d'Indépendance des Etats-Unis, John Page, homme d'Etat de la Virginie, a écrit ceci au Président Thomas Jefferson :
"Nous savons que la course n'est pas réservée aux agiles, ni la bataille aux forts. Ne pensez-vous pas qu'un ange se tient dans la
tempête pour en diriger le cours ?""
Quand j'ai entendu le Président George W. Bush faire cette déclaration, j'ai presque bondi sous l'effet de l'excitation. J'étais certain qu'il
ne citait pas la Bible, bien que cela semblât être le cas. J'étais sûr que la Bible ne parlait nulle part d'un ange qui se tenait dans la
tempête pour en contrôler le cours. Mais je sais que les Illuminati appellent Lucifer un "ange," et j'étais convaincu qu'il s'agissait là d'un
message codé destiné aux occultistes du monde entier.
J'ai aussitôt contacté Cisco Wheeler, une ancienne sataniste qui était aussi membre des Illuminati, et qui est à présent une Chrétienne
née de nouveau. Elle avait écrit avec Fritz Springmeier des livres sur le contrôle mental exercé par les Illuminati. Cisco n'avait pas
écouté le discours in augural de Bush. Je lui au donc expédié le texte du discours par E-mail. Sa réaction fut rapide. Toute excitée, elle
me confirma que George W. Bush avait réellement utilisé un langage codé propre aux Illuminati !
Rappelez-vous dans quelle situation se trouvait George W. Bush le 20 janvier 2001. L'Illuminatus Démocrate Bill Clinton passait le
bâton de commandement au Républicain Bush. Certes, la plupart des Illuminati dans le monde étaient certains que George W. Bush
était tout autant membre de leur groupe que Clinton. Mais ils attendaient un signe, ou des signes, au cours de la cérémonie inaugurale,
qui confirmeraient ce qu'ils attendaient.
Comme nous l'avons déjà signalé dans notre article 1463, George W. Bush a donné plusieurs signes forts au cours de la cérémonie de
son inauguration. Tout d'abord, il a fait face à l'obélisque au cours de la cérémonie. Il faisait en effet face au Monument de Washington,
qui  comporte  le  plus  haut  et  le  plus  célèbre  de  tous  les  obélisques  du  monde.  Tous  les  Illuminati,  dans  le  monde entier,  ont
immédiatement su que George W. était un Illuminatus engagé, qui continuerait à œuvrer pour mettre en œuvre le plan conduisant à un
gouvernement mondial unique, à un système économique mondial unique, et à une religion mondiale unique. C'est ce plan qui "mettra
en orbite" l'Antichrist et qui lui permettra de se manifester.
En outre, Bush avait prévu d'utiliser l'imposante et historique Bible Maçonnique, sur laquelle il devait poser sa main droite pour prêter
serment. Mais il y eut un changement de dernière minute. George Bush choisit plutôt de prêter serment sur une petite Bible noire.
Quelqu'un nous a écrit qu'il avait appris que cette Bible était une Bible de la famille Bush. Il est vrai que la Bible Maçonnique, déjà
utilisée par George Washington, puis par George Bush père en 1989, pesait près de cinq kilos. Il est possible que Laura Bush ait tout
simplement décidé qu'elle n'aurait pas la force de la porter. Quoi qu'il en soit, l'important est de savoir que George W. avait tout d'abord
décidé d'utiliser cette Bible Maçonnique. Ceci doit constituer un signal fort pour les Illuminati.

Le message codé de George W. Bush.
Etudions à présent le message codé donné par le Président, suffisamment en détail pour comprendre ce qu'il a voulu dire, et en quoi
ce message était un code utilisé par les Illuminati. Il a dit :
"Après la signature de la Déclaration d'Indépendance des Etats-Unis, John Page, homme d'Etat de la Virginie, a écrit ceci au Président
Thomas Jefferson : "Nous savons que la course n'est pas réservée aux agiles, ni la bataille aux forts. Ne pensez-vous pas qu'un ange
se tient dans la tempête pour en diriger le cours ?""
La première chose que nous devons comprendre est que cette phrase est remplie de symboles occultes chers aux Illuminati. La
Déclaration d'Indépendance de l'Amérique fut prononcée le 4 juillet 1776. Cette date avait été choisie d'une manière délibérée. Le 4
juillet est exactement le 66e jour après le 30 avril, jour extrêmement sacré pour les satanistes, et 13 jours exactement après le solstice
d'été du 21 juin. Nos Pères Fondateurs ont en outre attendu que 13 Etats soient réunis dans l'Union pour proclamer l'Indépendance.
Finalement,  quand  vous  ajoutez  les  chiffres  composant  l'année  1776,  vous  obtenez  21,  chiffre  particulièrement  sacré  pour  les
occultistes.
Il est vrai que nous aimons notre Déclaration d'Indépendance. Mais nous avons besoin de comprendre que ce document a été inspiré
par des Illuminati comme Thomas Jefferson, et qu'il fut promulgué à un moment qui cadrait parfaitement avec leur calendrier. Ainsi,
lorsque George W. Bush a fait référence à la Déclaration d'Indépendance, il savait très bien qu'il faisait référence à un document des
Illuminati.
Considérons ensuite ce que John Page écrivait dans sa lettre à Thomas Jefferson. Tous deux étaient des Illuminati. Nous avons donc
un indice très fort que la citation de George W. Bush était une phrase codée des Illuminati, notamment l'allusion à un ange se tenant
dans la tempête.
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Examinons à présent la phrase principale de cette citation : "Ne pensez-vous pas qu'un ange se tient dans la tempête pour en diriger le
cours ?" Cisco Wheeler m'a dit qu'il était très important que Page ait rédigé cette phrase sous la forme d'une question. Les Illuminati
font un excellent usage de questions semblables dans leurs techniques de contrôle mental. Lorsque les conspirateurs occultes ont
reçu leurs révélations de leurs esprits guides, ils ont su utiliser ces techniques de contrôle mental, dès 1776 !

Que dit la Bible sur la "tempête" ?
"Ne pensez-vous pas qu'un ange se tient dans la tempête pour en diriger le cours ?" Il ne s'agit pas là d'une citation biblique ! La Bible
King James utilise le mot "tempête" (whirlwind en anglais) 27 fois dans 25 versets, tous dans l'Ancien Testament. Il s'agit presque
toujours d'un jugement de Dieu. Kil existe cinq mots hébreux différents traduits par "tempête" ou "vent violent" :

1. Strong H5590 : ce mot signifie : "être secoué par une tempête, être profondément troublé." Il est employé dans les versets
suivants :

 "C'est pourquoi ils seront comme la nuée du matin, comme la rosée qui bientôt se dissipe, comme la balle emportée par le
vent hors de l'aire, comme la fumée qui sort d'une fenêtre" (Osée 13:3).

 "Tu perces de tes traits la tête de ses chefs, qui se précipitent comme la tempête pour me disperser, poussant des cris de
joie, comme s'ils dévoraient déjà le malheureux dans leur repaire" (Hab. 3:14).

 "Je les ai dispersés parmi toutes les nations qu'ils ne connaissaient pas" (Zacharie 7:14).
1. Strong H5591 : ce mot signifie "tempête, tourbillon, orage violent." Il est employé dans les versets suivants :
 "Lorsque l'Eternel fit monter Elie au ciel dans un tourbillon, Elie partait de Guilgal avec Elisée" (2 Rois 2:1 et 11).
 "L'Eternel répondit à Job du milieu de la tempête et dit:" (Job 38:1 et 40:6).
 "Il souffle sur eux, et ils se dessèchent, et un tourbillon les emporte comme le chaume" (Esaïe 40:24 et 41:16).
 "Voici, la tempête de l'Eternel, la fureur éclate, l'orage se précipite, il fond sur la tête des méchants" (Jér. 23:19 et 30:23).
 "Ainsi parle l'Eternel des armées : Voici, la calamité va de nation en nation, et une grande tempête s'élève des extrémités de

la terre" (Jér. 25:32).
1. Strong H5492 : ce mot signifie tempête, orage, ouragan, tourbillon. Il est employé dans les versets suivants :
 "L'ouragan vient du midi, et le froid, des vents du nord" (Job 37:9).
 "Quand la terreur vous saisira comme une tempête," (Prov. 1:27).
 "Comme passe le tourbillon, ainsi disparaît le méchant" (Prov. 10:25).
 "Les sabots de ses chevaux ressemblent à des cailloux, et les roues de ses chars à un tourbillon" (Esaïe 10:25).
 "Les nations grondent comme grondent les grandes eaux... Il les menace, et elles fuient au loin, chassées comme la balle des

montagnes au souffle du vent, comme la poussière par un tourbillon" (Esaïe 17:13).
 "Car voici, l'Eternel arrive dans un feu, et ses chars sont comme un tourbillon" (Esaïe 66:15).
 "Voici, le destructeur s'avance comme les nuées ; ses chars sont comme un tourbillon" (Jér. 4:13).
 "Puisqu'ils ont semé du vent, ils moissonneront la tempête" (Osée 8:7).
 "J'allumerai le feu dans les murs de Rabba, et il en dévorera les palais, au milieu des cris de guerre au jour du combat, au

milieu de l'ouragan au jour de la tempête" (Amos 1:14).
 "L'Eternel marche dans la tempête, dans le tourbillon" (Nahum 1:3).
1. Strong H8175 : ce mot signifie "être horriblement effrayé, être tempétueux, devenir comme un tourbillon." Il est employé dans

les versets suivants :
 "Avant que vos chaudières sentent l'épine, verte ou enflammée, le tourbillon l'emportera" (Psa. 58:9).
 "Et le roi du septentrion fondra sur lui comme une tempête" (Dan. 11:40).
1. Strong H7307 : ce mot signifie "vent, esprit," ou "colère, tempête." Il n'est employé que dans le verset suivant :
 "Je regardai, et voici, il vint du septentrion un vent impétueux" (Ezé. 1:4).

Il semble que John Page se soit inspiré du verset suivant : "L'Eternel est lent à la colère, il est grand par sa force ; il ne laisse pas
impuni. L'Eternel marche dans la tempête, dans le tourbillon ; les nuées sont la poussière de ses pieds" (Nahum 1:3). Il s'agit ici d'une
tempête physique, du tourbillon d'un ouragan.
Mais le contexte de ce verset montre qu'il s'agit d'un jugement venant sur les méchants avec une grande puissance. Dieu vient exercer
Ses jugements comme le tourbillon d'un puissant ouragan, auquel personne ne peut résister. John Page a donc utilisé une citation qui
parle du jugement de Dieu, mais il a remplacé "Eternel" par "ange."
Cisco Wheeler insiste fortement sur le fait que les Illuminati utilisent souvent le mot "ange" pour désigner Lucifer. Cette pratique n'est
pas complètement anti-biblique. Dieu a bien créé Lucifer comme ange. Il était l'ange le plus beau et le plus puissant de Son Royaume.
Lorsque Lucifer s'est rebellé contre Dieu, il est devenu Satan, et a réussi à entraîner un tiers des saints anges de Dieu, pour le suivre
dans sa rébellion. Dieu a maudit ces anges, qui sont devenus des démons. Mais Lucifer a bien été créé en tant qu'ange au départ.
En fait, voici ce que disait l'Illuminatus John Page à l'Illuminatus Thomas Jefferson : "Lucifer se tient dans la tempête pour en diriger le
cours." Il est certain que cette interprétation est en accord avec la plupart des écrits du Nouvel Age, qui affirment résolument que leur
Plan pour instaurer le Nouvel Ordre Mondial est dirigé par Lucifer et ses esprits guides, chargés d'instruire les dirigeants de l'humanité,
et de guider leurs décisions, pour faire entrer le monde entier dans le royaume de l'Antichrist.
Ne vous y trompez donc pas ! Ce Nouvel Ordre Mondial, le royaume de l'Antichrist, sera la tempête la plus effrayante que le monde
aura jamais connu. Cette "tempête" entraînera le massacre des deux tiers de toute l'humanité, le pourcentage exact annoncé par le
Livre de l'Apocalypse. Nous Pères Fondateurs étaient des Illuminati. Ils connaissaient cette horrible réalité dès le début. C'est pour
cela  qu'ils  ont  choisi  le  Phénix,  cet  oiseau  mythique,  comme symbole  national.  C'est  aussi  pour  cela  qu'ils  ont  bâti  le  Centre
Gouvernemental de Washington en forme de cercueil maçonnique. (Voir notre article 1399 pour plus de détails).
Ainsi, George W. Bush a voulu s'assurer que tous les Illuminati du monde comprennent bien qu'il va poursuivre le plan engagé il y a
224 ans, et visant à manifester l'Antichrist. Lisons la suite de son discours :
"Il  s'est  passé  beaucoup  de  temps  depuis  le  début  du  mandat  du  Président  Jefferson.  Les  années  ont  passé,  beaucoup  de
changements sont survenus. Mais les grands thèmes qui étaient les siens n'ont pas changé aujourd'hui : la magnifique histoire de
courage de notre nation, et son simple rêve de dignité. Ce n'est pas nous qui sommes l'auteur de cette histoire, qui remplit le temps et
l'éternité de sa résolution. Sa résolution s'accomplit dans notre devoir, et notre devoir est accompli dans le bien que nous nous faisons
les uns aux autres."
Ces paroles sont soigneusement choisies pour signifier une chose aux "gens du commun," à ceux qui ne sont pas initiés, et autre
chose à tous les adeptes du monde occulte.  George W. Bush affirme que les thèmes qui étaient importants pour Jefferson sont
toujours les mêmes aujourd'hui : le Plan de le Grande Fraternité Blanche sera poursuivi.
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En second lieu, Bush parle d'une "magnifique histoire de courage." Il fait allusion au courage des Adeptes et Initiés qui, tout au long
des 224 dernières années, ont travaillé avec acharnement, souvent dans le secret, tout au long de leur existence, pour faire lentement
progresser le monde vers son Unification.
Troisièmement, George W. dit avec raison que ce n'est pas lui qui est "l'auteur de cette histoire." Il est certain que ce sont des auteurs
occultes qui ont œuvré dans le passé, parfois lointain, pour produire des ouvrages tels que "Le Protocole des Sages de Sion," "La
Manifestation de la Hiérarchie," et "La Doctrine Secrète." Il est certain que Satan est bien l'auteur de ce Plan.
Quatrièmement, les Adeptes Illuminati croient  réellement que c'est Satan qui  "remplit  le temps et l'éternité de sa résolution." Les
Chrétiens croient que c'est Dieu qui "remplit le temps et l'éternité de Sa résolution." Les occultistes croient que Satan et Dieu sont tous
deux des dieux, mais qu'ils sont opposés l'un à l'autre. Ils disent que Satan a subi une lourde défaite lorsqu'il s'est rebellé contre Dieu.
Mais ils croient réellement que Satan vaincra Jésus-Christ à la bataille d'Harmaguédon, qu'il brisera les portes du Ciel, qu'il renversera
Dieu de Son trône, et qu'il montera sur ce trône pour l'éternité. C'est alors qu'il "remplira le temps et l'éternité de sa résolution."
Cinquièmement, quand George W. Bush dit que son devoir "est accompli dans le bien que nous nous faisons les uns aux autres," il fait
référence au devoir qu'ont les Illuminati de se faire du bien les uns aux autres. En l'écoutant, les Américains devaient penser que leur
Président faisait allusion au bien qu'ils devaient se faire les uns aux autres. Mais ce n'est pas le cas. Il faisait référence au lien étroit qui
unit tous les Illuminati et tous les membres de la Fraternité.
Sixièmement, George W. Bush a aussi dit : "Sans jamais nous fatiguer, sans jamais céder, sans jamais cesser d'agir, nous renouvelons
cette résolution aujourd'hui. Nous renouvelons la résolution de faire de notre pays un pays plus juste et plus généreux, et d'affirmer la
dignité de notre vie comme de toute vie. Cette œuvre continue…" Il réaffirme ainsi la résolution de poursuivre le processus graduel et
continu par lequel tout le monde occidental, fondé actuellement sur des valeurs judéo-chrétiennes, deviendra un monde fondé sur des
valeurs Lucifériennes. Certes, il semble très patriotique d'affirmer "la dignité de notre vie comme de toute vie." Mais les seules vies
dignes d'être respectées sont celles des occultistes. Comme l'a déclaré froidement Henry Kissinger : "Oui, beaucoup de gens mourront
lorsque le Nouvel Ordre Mondial sera établi. Mais ce sera un monde bien meilleur pour tous ceux qui survivront !"
Enfin, George W. Bush a conclu son discours par ces paroles : "L'histoire continue. Un ange se tient toujours dans le tourbillon pour
diriger le cours de cette tempête." Oui, Lucifer se tient toujours dans la tempête et dirige toujours le cours du tourbillon du Nouvel
Ordre Mondial. Le Président Clinton a conduit le monde bien près de la tempête qui se prépare. George W. Bush a clairement signalé
qu'il allait poursuivre ce processus, et faire sa part pour garantir le succès final.
Ne soyez pas séduits ! Le Président Bush, d'une manière brillante, a émis plusieurs signaux forts au cours de son discours inaugural, à
l'intention des Adeptes dispersés dans le monde, pour leur prouver qu'il  était  membre des Illuminati,  tout autant que le Président
Clinton. Tous ces signes nous prouvent que le Président Bush n'est pas un Chrétien né de nouveau, mais qu'il a toujours été un
Illuminatus ! En choisissant de faire face à l'obélisque, qui  n'est autre que le pénis de Baal en état d'érection, en prononçant un
discours soigneusement codé à l'intention de ses collègues Illuminati, George W. Bush a révélé sa vraie nature à tous ceux qui ont
assez de discernement pour le comprendre.
Il est temps pour les Chrétiens du monde entier de réaliser ce fait, et de cesser de "dépendre" de George W. Bush pour "effacer" les
effets épouvantables des années Clinton. Bush a donné l'impression de revenir sur certaines décisions prises par Clinton. Mais il ne
reviendra sur aucune des décisions capitales prises par Clinton pour instaurer ce système mondial satanique. Nous ferions bien de
remarquer que Bush n'est pas revenu sur certaines décisions, ou certains "Ordres Exécutoires" (Executive Orders) pris par Clinton. Ce
sont les actions de Clinton auxquelles Bush n'a pas touché, ou ne touchera pas, qui nous montreront clairement à quel point le monde
est proche de la manifestation de l'Antichrist.
Oui, en vérité, il semble que nous soyons bien près de la fin des temps !
Etes-vous spirituellement prêt ? Votre famille est-elle prête ? Protégez-vous efficacement vos bien-aimés ? C’est la raison d’être de
notre ministère : vous permettre de comprendre à quel péril nous sommes confrontés, et vous aider à employer les moyens qui vous
permettront d’avertir et de protéger ceux que vous aimez. Quand vous aurez été suffisamment formés, vous pourrez utiliser ce que
vous savez pour engager la discussion avec ceux qui ne sont pas sauvés. J’ai pu le faire bien souvent, et j’ai vu des gens venir à
Christ à la suite de ces discussions. Ces temps périlleux que nous vivons sont aussi des temps où nous pouvons gagner beaucoup
d’âmes à Jésus-Christ, ce qui aura des conséquences éternelles.
Si vous avez déjà accepté Jésus-Christ comme votre Sauveur, mais si vous êtes tièdes dans votre marche spirituelle avec Lui, vous
devez Lui demander immédiatement pardon et Le prier de vous renouveler. Il vous pardonnera instantanément, et remplira votre cœur
de la joie du Saint-Esprit. Il vous faudra ensuite veiller à prier et à lire la Bible chaque jour.
Si vous n’avez jamais accepté Jésus-Christ comme votre Sauveur, mais que vous avez compris qu’Il est vivant, que nous approchons
de la fin des temps, et que vous voulez accepter le don gratuit de la vie éternelle, vous pouvez également le faire dès maintenant, dans
le secret de votre demeure. Dès que vous acceptez Jésus comme votre Sauveur, vous passez par une nouvelle naissance spirituelle,
et vous avez la certitude d’aller au Ciel, comme si vous y étiez déjà. Vous pouvez alors être assuré que le Royaume de l’Antichrist ne
vous touchera pas spirituellement.

A076 Une nouvelle étape vers la Marque de la Bête
Article de Cutting Edge Ministries Lu280809
Source http://www.cuttingedge.org/news/n1326.cfm
Un brevet a été récemment déposé aux Etats-Unis. Il permet de tatouer une marque sur la peau, dans le but précis de faciliter les
opérations d'achat et de vente. C'est précisément cela que la Bible annonce dans le Livre de l'Apocalypse ! Encore un signe que nous
sommes bien dans la fin des temps !

Extrait  de  la  base de données bibliographique de l'Office  Américain  des Marques et  Brevets  (U.S.  Patent  & Trademark
Office) :
"Brevet des Etats-Unis, N° 5.878.155, du 2 mars 1999 : "Méthode de vérification de l'identité humaine, au cours de transactions
commerciales électroniques. Inventeur : Heeter, Thomas W. Déposé le 5 septembre 1996.
"Il s'agit d'une méthode visant à faciliter les transactions commerciales réalisées par des moyens électroniques. Un code barre ou un
motif  est  tatoué sur un individu.  Avant de conclure toute opération commerciale,  le tatouage est  numérisé avec un scanner.  Les
caractéristiques du tatouage numérisé sont comparées aux caractéristiques de tous les tatouages stockés sur une base de données
informatisée, afin de vérifier l'identité de l'acheteur. Une fois la vérification effectuée, le vendeur est autorisé à débiter le compte
bancaire électronique de l'acheteur,  afin de conclure la transaction.  Le compte bancaire électronique du vendeur peut être aussi
actualisé de la même manière."
Tous les Chrétiens qui connaissent leur Bible auront immédiatement leur attention attirée par ce brevet, car il correspond exactement à
l'une des prophéties bibliques les plus importantes. Prenons le temps de revoir cette prophétie :
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"Et elle (la Bête) fit que tous, petits et grands, riches et pauvres, libres et esclaves, reçussent une marque sur leur main droite ou sur
leur front, et que personne ne pût acheter ni vendre, sans avoir la marque, le nom de la bête ou le nombre de son nom. C'est ici la
sagesse. Que celui qui a de l'intelligence calcule le nombre de la bête. Car c'est un nombre d'homme, et son nombre est six cent
soixante-six" (Apoc. 13:16-18).
Le  texte  original  laisse  entendre  que  cette  marque  sera  placée  "dans"  la  peau.  Mais  le  texte  grec  reste  ambigu.  Certaines
interprétations affirment donc que cette marque pourra être placée sur la peau.
Nous avons déjà fait état, dans d'autres articles, des avancées technologiques, qui permettent actuellement d'implanter un minuscule
insert sous la peau, ou dans la peau.
Que ce soit un tatouage, ou un implant, nous ne le savons pas. Mais l'une ou l'autre de ces techniques sera certainement utilisée,
lorsque l'Antichrist et le Faux Prophète s'adresseront à tous les êtres humains pour leur demander :
.1 De faire allégeance spirituelle à leur Messie.
.2 De prononcer l'invocation qui les initiera dans le satanisme et la magie noire.
.3 De prendre la Marque de la Bête, comme signe visible de leur loyauté.
Nous avons déjà dit que les avancées technologiques semblent indiquer que la Marque de la Bête serait un implant. Actuellement, les
industries de l'élevage et vétérinaire ont pris les devants et  mis au point  des implants,  comme moyen d'identifier le bétail  et de
conserver toutes les données personnelles et médicales de chaque bête. Les très grandes capacités de l'implant pourraient indiquer
que l'Antichrist décidera d'utiliser cette technique, plutôt qu'un tatouage.
Toutefois, les écrits du Nouvel Ordre Mondial parlent d'un tatouage sur la peau. Bill Cooper, auteur du Nouvel Age, dans son livre
"Behold a Pale Horse" (Et voici, un cheval blanc), cité un document des Illuminati qui parle d'un tatouage sur la peau. Voici ce qu'il écrit
à la page 44 de son ouvrage :
"Finalement, chaque individu sera contrôlé par ordinateur, au moyen de la connaissance de ses caractéristiques personnelles, définies
par un code barre universel (identique au code barre actuel figurant sur les biens de consommation). Ce code barre pourra être celui
de sa carte de crédit. Mais il sera plus tard "tatoué" de manière permanente sur le corps de chaque individu, ce tatouage étant invisible
sous la lumière ambiante normale."
Il est donc clair que les Illuminati prévoient de tatouer chaque être humain, afin de pouvoir contrôler de manière absolue toutes leurs
opérations d'achat et de vente. Ils n'hésitent pas à faire connaître hardiment leur objectif. Cooper poursuit :
"La  société  deviendra  ainsi  un  animal  docile.  Elle  sera  entièrement  contrôlée  par  un  système  d'informations  sophistiqué  et
complètement informatisé.
Nous réalisions que la prophétie d'Apocalypse 13:16-18 correspond exactement au Plan des Illuminati ! Ils veulent réguler et contrôler
tous  les  êtres  humains  vivant  sur  la  planète,  notamment  dans  leurs  activités  économiques.  Car  ils  savent  parfaitement  qu'une
personne entièrement dépendante économiquement sera également dépendante dans tous les autres domaines.
Que cette marque soit sur la peau ou sous la peau, il est certain que l'objet principal de ces nouvelles technologies sera économique.
Plus personne sur la terre ne pourra ni acheter ni vendre, sans avoir cette marque. Nous sommes donc intéressés au plus haut point
par ce brevet. Car il a été spécialement conçu pour offrir un moyen de faciliter les opérations d'achat et de vente !
La fonction essentielle de ce brevet est une fonction économique, puisqu'elle s'intéresse à toutes les opérations d'achat et de vente.
Dieu a délibérément choisi de révéler une prophétie qui ne nous donnerait pas tous les détails. La Marque de la Bête peut donc être un
implant satanique, ou elle peut être un tatouage qui sera rapidement effectué par une machine. Nous ne le saurons pas tant que
l'Antichrist n'aura pas rendu public son choix.
Il est clair qu'un implant permettrait de contrôler complètement les individus, car on peut actualiser en permanence dans un implant
toutes les données personnelles, médicales, politiques et économiques concernant ces individus. Mais la mise au point de puces
électroniques contenant toutes ces informations, et leur implantation dans toute la population mondiale, préalablement à la cérémonie
de prestation de serment de loyauté, serait un processus ardu et coûteux.
Il est certain qu'un simple tatouage serait plus simple et plus rapide à réaliser. Il ne permettrait pas de mettre à jour toutes les données
personnelles. Je suppose que toutes ces données seront progressivement introduites et mises à jour dans un système informatique
géant, auquel pourraient avoir accès tous les acteurs de la société. Il suffirait pour ces acteurs de disposer d'un simple scanner à main
pour identifier le tatouage de l'individu, qui serait le code d'accès à toutes les informations personnelles contenues dans l'ordinateur.
En d'autres termes, un médecin pourrait numériser votre tatouage, en utilisant son scanner, pour avoir aussitôt accès à tout votre
dossier personnel, afin de mettre à jour votre traitement médical, par exemple.
Nous devons donc attendre de voir ce que Dieu a prévu pour la Marque de la Bête. Cependant, on ne peut manquer d'observer que la
technologie fait des progrès, que ce soit pour un implant ou pour un tatouage. L'Antichrist aura donc à sa disposition les moyens
techniques lui permettant de contraindre tous les hommes à accepter une Marque, sans laquelle ils ne pourront ni acheter ni vendre.
Nous sommes de plus en plus près de l'accomplissement de cette prophétie, qui évoque clairement une société sans monnaie.
Jésus nous a prévenus que lorsque nous verrions s'accomplir toutes les prophéties qu'Il nous a données, nous saurions que Son
retour serait proche, très proche (Matthieu 24:33). Nous voyons de nombreux signes s'accomplir en même temps. La plupart de ces
signes se sont produits après la renaissance de l'Etat d'Israël, en 1948. Nous savons que Jésus-Christ est proche, à la porte.
Etes-vous spirituellement prêt ? Votre famille est-elle prête ? Protégez-vous efficacement vos bien-aimés ? C’est la raison d’être de
notre ministère : vous permettre de comprendre à quel péril nous sommes confrontés, et vous aider à employer les moyens qui vous
permettront d’avertir et de protéger ceux que vous aimez. Quand vous aurez été suffisamment formés, vous pourrez utiliser ce que
vous savez pour engager la discussion avec ceux qui ne sont pas sauvés. J’ai pu le faire bien souvent, et j’ai vu des gens venir à
Christ à la suite de ces discussions. Ces temps périlleux que nous vivons sont aussi des temps où nous pouvons gagner beaucoup
d’âmes à Jésus-Christ, ce qui aura des conséquences éternelles.
Si vous avez déjà accepté Jésus-Christ comme votre Sauveur, mais si vous êtes tièdes dans votre marche spirituelle avec Lui, vous
devez Lui demander immédiatement pardon et Le prier de vous renouveler. Il vous pardonnera instantanément, et remplira votre cœur
de la joie du Saint-Esprit. Il vous faudra ensuite veiller à prier et à lire la Bible chaque jour.
Si vous n’avez jamais accepté Jésus-Christ comme votre Sauveur, mais que vous avez compris qu’Il est vivant, que nous approchons
de la fin des temps, et que vous voulez accepter le don gratuit de la vie éternelle, vous pouvez également le faire dès maintenant, dans
le secret de votre demeure. Dès que vous acceptez Jésus comme votre Sauveur, vous passez par une nouvelle naissance spirituelle,
et vous avez la certitude d’aller au Ciel, comme si vous y étiez déjà. Vous pouvez alors être assuré que le Royaume de l’Antichrist ne
vous touchera pas spirituellement.

A077 La prochaine guerre Israélo-Arabe 1
Article de Cutting Edge Ministries. Cet article peut être consulté en anglais à l’adresse suivante
:http://www.cuttingedge.org/news/n1056.html
Reproduction de la traduction française autorisée, pourvu qu’elle soit intégrale.
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Un rapport d'une Commission spécialisée de la Chambre des Représentants des Etats-Unis détaille quel sera le prochain conflit au
Moyen-Orient. L'auteur, dans un article extrêmement intéressant et bien documenté, compare ce rapport aux prophéties bibliques.
La troisième guerre mondiale, prévue dès 1870 par la vision démoniaque d'Albert Pike, va bientôt commencer. Un rapport  de la
Chambre des Représentants des Etats-Unis a révélé quel en serait le scénario probable. Rappelez-vous que l'objectif de cette guerre
est de permettre à l'Antichrist de se manifester au milieu du chaos !
Note de Parole de Vie : Il n'est pas question d'accorder la moindre importance spirituelle à une vision démoniaque. Ce qui compte pour
nous, c'est seulement la Parole de Dieu. Mais nous parlons de la vision d'Albert Pike, qui s'est déjà en grande partie accomplie, pour
montrer que Satan connaît la Parole de Dieu, et en partie les plans de Dieu. Il s'en sert pour séduire les occultistes et les faire entrer
dans son plan, qui n'est autre que celui qui est décrit dans l'Apocalypse : manifester l'Antichrist dans la fin des temps. Ce que Satan ne
dévoile pas aux Illuminati et aux autres conspirateurs occultes, et pour cause, c'est leur sort final : le lac de feu avec lui pour l'éternité,
s'ils ne se repentent pas à temps ! L'un des objectifs de nos articles est d'amener à la repentance d'éventuels Illuminati qui seraient
amenés à les lire ! Il est encore temps pour eux.
Analyse d'un rapport de la Chambre des Représentants des Etats-Unis, reproduit et commenté par Emmanuel A. Winston, spécialiste
du Moyen-Orient, dans The Jewish Press (organe de presse Juif aux Etats-Unis), du 31 janvier 1997, Vol XLVII, N°5, page 43 et 53 :
"Un rapport assez terrifiant, bien que peu surprenant, a été rendu public il y a une quinzaine de jours. Il était daté du 10 décembre
1996, et avait été établi par une commission de la Chambre des Représentants des Etats-Unis, chargée d'étudier le terrorisme et les
conflits non conventionnels. Ce rapport est intitulé : "Approche du nouveau cycle du conflit Israélo-Arabe." En bref, ce rapport nous
informe que certains pays Islamiques comme la Syrie, l'Iran, l'Irak, le Pakistan et l'Egypte sont en train de préparer une guerre finale
d'annihilation  contre  Israël.  Cette  guerre  serait  menée  avec  des  armes  nucléaires,  biologiques  et  chimiques,  associées  à  des
armements conventionnels massifs, blindés, forces aériennes et terrestres" (page 43).
Arrêtons-nous un moment pour digérer ce que nous venons de lire. Les services de renseignements de notre propre Chambre des
Représentants  savent à présent  qu'Israël  est  menacé d'une attaque massive et  coordonnée venant  de la plupart  de ses voisins
Arabes. Cela signifie que le Président des Etats-Unis doit le savoir aussi. Pourtant, il n'a pas arrêté de faire fortement pression sur
Israël, pour contraindre l'Etat hébreu d'accorder des concessions au chef de l'Autorité Palestinienne, Yasser Arafat. N'importe quel
militaire vous dira que ces concessions menacent directement la sécurité d'Israël.
Cela ne peut que signifier que notre Président s'associe en fait avec les Arabes qui planifient d'annihiler Israël. Au bout du compte,
après avoir mené six guerres majeures contre Israël, guerres qui visaient à détruire cet Etat, les Arabes viennent de recevoir un nouvel
allié de poids, les Etats-Unis d'Amérique ! Quand vous aurez fini de lire cet article, vous comprendrez la justesse de ce que je viens de
dire. Notre gouvernement a probablement rejoint les forces arabes dans leur campagne pour annihiler Israël.
Nous avons déjà beaucoup écrit sur la prochaine guerre entre Israël et ses voisins arabes. Dans notre article 1015, nous avons exposé
la vision occulte reçue par Albert Pike, concernant l'introduction du Nouvel Ordre Mondial (Note de Parole de Vie : Voir notre article
A73). Nous vous avons montré comment l'esprit guide démoniaque de Pike lui avait révélé de quelle manière ce Nouvel Ordre Mondial
devait  être  instauré.  Nous vous exhortons  à lire  dès à présent  cet  article,  si  vous ne l'avez déjà  fait.  Car  il  vous permettra  de
comprendre clairement le drame qui se déroule sous nos yeux. Rappelez-vous que cette vision avait été reçue en 1870, et qu'elle s'est
parfaitement réalisée jusqu'ici.
Nous avons aussi parlé d'autres aspects de cette future guerre dans nos articles 1026, 1035 et 1038. Tous ces articles vous donnent
une bonne base pour comprendre ce qui se passe actuellement en Israël, et ce qui va inévitablement arriver.
Rappelons ce que prévoyait la vision occulte d'Albert Pike. Pike était le chef de la Franc-Maçonnerie Nord-Américaine. Il était donc, à
l'époque, le responsable principal de la mise en œuvre du Nouvel Ordre Mondial. Nous rappelons cette vision pour vous permettre de
mieux comprendre le rapport d'Emmanuel Winston.
Le 22 janvier 1870, Albert Pike et Giuseppe Mazzini, son collègue conspirateur international, ont publié un Plan destiné à instaurer le
Nouvel Ordre Mondial. Ce Plan a été gardé secret. Seuls les plus hauts cercles d'initiés de la Franc-Maçonnerie l'ont connu, ainsi que
leurs collègues Illuminati.
Le Plan secret destiné à contrôler le monde prévoyait la nécessité de trois guerres mondiales. Cette prédiction a été faite 44 ans avant
la première guerre mondiale ! Cette longue période nous prouve qu'il y avait des puissances surnaturelles à l'œuvre pour réaliser ce
Plan.
Les guerres annoncées par Pike, pour renverser le vieil  ordre mondial fondé sur les valeurs judéo-chrétiennes, allaient être très
différentes des guerres menées jusque-là. Ce seraient des guerres mondiales :
La première guerre mondiale devait renverser le gouvernement tsariste en Russie et installer un gouvernement communiste. Il est
intéressant de rappeler que ce sont les puissances occidentales, y compris les Etats-Unis, qui ont financé Lénine au départ, et qui ont
continué à financer le Communisme soviétique par la suite, pour le garder en vie.
La seconde guerre mondiale devait être déclenchée entre la Grande-Bretagne et l'Allemagne. Mais l'un de ses objectifs était  de
renforcer le Communisme Russe, qui serait ainsi utilisé pour affaiblir et détruire d'autres Etats ou religions. 
La troisième guerre mondiale doit  commencer par un conflit  entre le Judaïsme et  l'Islam, puis  s'étendre au monde entier.  Cette
annonce est assez extraordinaire, car en 1870, Israël n'existait pas encore en tant qu'Etat.
Ce court rappel nous permet de revenir au thème de notre article, et de voir que les préparatifs de cette troisième guerre mondiale sont
presque achevés. Emmanuel Winston écrit encore dans son article :
"Le Pakistan, puissance nucléaire, jouera un rôle d'incubateur pour la bombe nucléaire Islamique. On s'attend à ce que la Syrie joue le
rôle de détonateur dans cette guerre, en massant des troupes près du Golan et au Liban, assez près de la frontière d'Israël pour
provoquer l'Etat  hébreu à une attaque préventive jugée indispensable.  Cela fournira une raison pour que les membres du pacte
Islamique rejoignent la Syrie dans la guerre, tout en donnant à l'Occident une excuse pour ne pas critiquer les pays arabes."
Ce scénario est tout à fait plausible. En ce qui nous concerne, nous croyons plutôt que le véritable détonateur de la guerre sera plus
probablement l'intervention des 40.000 hommes puissamment armés des forces de police palestiniennes,  qui  déclencheront  une
attaque concertée à l'intérieur du territoire d'Israël. L'armée israélienne sera obligée de retirer des forces des frontières pour répliquer à
l'assaut des Palestiniens, ce qui permettra à la Syrie et à l'Egypte d'attaquer de l'extérieur.
Dans notre article 1026, nous avons montré que le jugement de Dieu devait s'abattre sur Damas, la capitale de la Syrie. Il est écrit
dans Esaïe 17:1 : "Oracle sur Damas. Voici, Damas ne sera plus une ville, elle ne sera qu'un monceau de ruines." Cette prophétie n'a
jamais encore été accomplie. En fait, Damas est connue comme la ville la plus anciennement peuplée du monde, de manière continue.
Damas a toujours existé en tant que ville, et n'a jamais été un monceau de ruines. Dieu annonce pourtant un jugement contre cette
ville, une destruction physique si totale qu'elle deviendra un monceau de ruines.
La prochaine guerre Israélo-Arabe semble préparer le terrain à l'accomplissement de cette prophétie d'Esaïe. Les Israéliens en ont
assez d'être attaqués par des forces armées innombrables, de les écraser de manière miraculeuse, et de voir à chaque fois que la
"paix" obtenue ne fait que donner aux Arabes l'occasion et le temps de reconstituer leurs forces et d'attaquer à nouveau !
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Croyez-moi, Israël a un plan secret d'annihiler ses implacables ennemis Arabes ! Dieu le permettra, car la Parole de Dieu annonce des
grands jugements contre les nations arabes dans les derniers jours. Peut-être condamnez-vous Israël pour une telle attitude. Mais je
me demande comment vous réagiriez (en tant que non-Chrétien) si quelqu'un venait constamment attaquer votre maison, pour tenter
de vous tuer, vous et votre famille ! Vous avez chaque fois réussi à repousser ses attaques, mais il revient constamment à la charge,
en employant des armes de plus en plus sophistiquées. A un moment donné, vous finiriez par envisager de le tuer, pour qu'il ne vous
menace plus. C'est l'état d'esprit actuel d'Israël. L'histoire montre que ce n'est pas Israël qui a planifié ou déclenché les différentes
guerres contre les Arabes, depuis 1948, lorsque l'Etat hébreu a été fondé. A chaque fois, ce sont les Arabes qui ont été les agresseurs,
et Israël la victime. Si les Arabes sont retournés à la table des négociations, c'est pour tenter de gagner par la diplomatie ce qu'ils n'ont
jamais gagné sur le champ de bataille.
Retournons à notre article :
"Actuellement, les nations qui se préparent à attaquer Israël sont en train de constituer d'importants stocks d'armements à la fois
conventionnels et non conventionnels. Les forces armées Arabes ont besoin de se constituer ces importantes réserves, dans le but
d'épuiser Israël,  qui  sera obligée de puiser toujours plus dans ses propres réserves en hommes et  en matériels.  Rappelez-vous
comment, en 1973, le Président Nixon et le Secrétaire d'Etat H. Kissinger ont bloqué le réapprovisionnement de l'armée d'Israël, qui en
avait  désespérément  besoin.  Ils  n'ont  autorisé  les  livraisons  qu'au  dernier  moment,  afin  de  forcer  les  Israéliens  à  accepter  les
demandes arabes.
Les dirigeants Arabes sont conscients de l'écart énorme qui existe entre la population de leurs pays, et la population d'Israël. Et cela ne
leur fait pas plaisir ! Imaginez 270 millions d'Arabes s'efforçant d'annihiler 5 millions de Juifs ! J'entends d'ici certains gamins me dire :
"Mais pourquoi les Arabes ne choisissent-ils pas un ennemi aussi nombreux qu'eux ?" Pourtant, ce tout petit peuple n'a cessé d'infliger
de cuisantes défaites aux armées arabes, sur tous les champs de bataille, et de gagner toutes ces guerres. Les Arabes doivent baisser
honteusement la tête quand ils y pensent ! Mais je voudrais leur dévoiler ici un petit secret : c'est Dieu qui protège Israël, de la même
manière qu'Il le faisait dans l'Ancien Testament. En fait, les Arabes sont en guerre contre Dieu ! Relisez les articles que j'ai cités plus
haut et vous verrez toutes les prophéties bibliques concernant Israël, depuis le début jusqu'à la fin des temps. Dans la fin des temps,
Dieu garantit à Israël une victoire militaire complète sur tous ses ennemis à la fin des temps, après le retour d'Israël sur sa terre.
Note de Parole de Vie : Il est vrai qu'Israël sera finalement vainqueur, grâce à l'intervention du Seigneur Jésus-Christ lors de la bataille
d'Harmaguédon. Mais les prophéties de Zacharie et de l'Apocalypse, en particulier, annoncent aussi un "temps de trouble pour Jacob,"
et une terrible persécution menée par l'Antichrist, au cours de laquelle des millions de Juifs seront encore massacrés. Ah ! Si ces Juifs
pouvaient se réfugier en Jésus-Christ leur Messie, ils pourraient être enlevés avant ces temps de trouble extrême !
Je trouve personnellement répugnant de découvrir que notre Président Nixon était  en fait un partisan résolu des Arabes, tout en
déclarant publiquement qu'il soutenait fermement Israël. Combien de soldats Israéliens sont morts pendant que Nixon et Kissinger
jouaient leur petit jeu avec Israël ? Aujourd'hui, si le rapport que nous étudions est correct, notre Président actuel prouve qu'il veut en
fait aider les Arabes, en ne venant pas activement à l'aide d'Israël !
Nous sommes si près de la fin des temps que les événements vont bientôt si mal tourner pour Israël que Micaël, l'Ange Gardien de ce
peuple, va devoir se lever pour le secourir (Daniel 12:1). Cette promesse offre à Israël une garantie en béton  ! Voici ce que dit ce
passage : "En ce temps-là se lèvera Micaël,  le grand chef, le défenseur des enfants de ton peuple ; et  ce sera une époque de
détresse, telle qu'il n'y en a point eu de semblable depuis que les nations existent jusqu'à cette époque. En ce temps-là, ceux de ton
peuple qui seront trouvés inscrits dans le livre seront sauvés." Lisez attentivement ce verset, et vous comprendrez bientôt comment
cette époque de détresse tournera à l'avantage d'Israël.
Retournons à notre article :
"La Commission spéciale de la Chambre des Représentants décrit en détail comment tous les dirigeants civils et militaires de la plupart
des Etats Arabes, ainsi que ceux de l'Irak et du Pakistan, sont convaincus que la vulnérabilité actuelle d'Israël est si grande qu'ils
disposent d'une opportunité unique pour engager le processus aboutissant à la destruction d'Israël. Ils croient que le monde Musulman
ne devrait  pas manquer cette occasion historique. C'est  pourquoi  les dirigeants Musulmans ont conclu de nombreuses alliances
stratégiques et tactiques, qui n'avaient encore jamais été conclues dans cette région."
Nous avons montré, dans notre article 1026, ce que pensait Israël au sujet de la prochaine guerre. En tout cas, il est clair que si notre
Chambre des Représentants est au courant de ces plans de guerre, les services de renseignements Israéliens doivent en savoir
beaucoup plus !
Je voudrais citer à présent le rapport originel de la Chambre des Représentants, qui donne beaucoup plus de détails que l'article de
Jewish Press :
"Dès la mi-août 1996, les forces armées syriennes ont effectué toute une série de redéploiements et de manœuvres qui ont développé
leur capacité à lancer une attaque sur Israël… Ces mouvements des forces syriennes au Liban, près du Golan, et surtout près du Mont
Hermon, ont déjà modifié les positions stratégiques dans la région… A la fin août 1996, des unités mécanisées se sont déployées à
partir de Bhamdun et de Dahr al-Baydar, au centre du Liban, pour se positionner tout près de la zone de sécurité Israélienne au Sud
Liban… Dans une seconde phase, achevée à la mi-septembre 1996, des unités de la 10e Division Mécanisée se sont déployées le
long de la route entre Beyrouth et Damas, jusque dans la Bekaa… Le troisième régiment de la 14e Division des Forces Spéciales s'est
déployé, à partir de Beyrouth, vers des positions au sud-est du Liban, juste à l'ouest du Mont Hermon. Le déploiement de la 14e
division des Forces Spéciales lui permet de frapper la station avancée d'observation qu'Israël entretient au sommet de l'Hermon. Cela
permettrait d'endommager, sinon de paralyser, la capacité d'Israël à détecter une attaque surprise massive."
"Vers la fin octobre 1996, des responsables Syriens ont conféré avec leurs collègues Libanais, pour les avertir que les forces armée
syriennes avaient achevé leur redéploiement, et qu'elles étaient prêtes à lancer une attaque préventive contre Israël… Déjà, à la mi-
octobre 1996, des unités militaires Irakiennes, dont des unités d'artillerie blindée et de missiles, ont commencé à se rapprocher de la
frontière syrienne. L'Irak a commencé à rappeler des réservistes, et a réactivé des unités à l'ouest de son territoire, unités qui étaient
en sommeil depuis la Guerre du Golfe."
"Mi-octobre  1996,  l'armée syrienne  a  effectué  des  "exercices"  faisant  appel  à  des  missiles  et  à  des  blindés  lourds,  destinés  à
s'entraîner à occuper des positions avancées. La Syrie est prête à lancer une attaque surprise sur le Golan, ainsi qu'à provoquer une
escalade au Sud Liban."
"Pendant ce temps, et tout au long de l'automne 1996, l'Iran a livré au Hesbollah, et à d'autres forces terroristes basées le long de la
frontière avec Israël, toute une panoplie d'armes sophistiquées. Parmi ces armes, on peut citer : 1) Des fusées de 240 mm Fajr-3
montées sur camions, d'une portée d'une cinquantaine de kilomètres. Ces fusées peuvent atteindre des objectifs majeurs en Israël, à
partir du territoire libanais. 2) Des missiles d'origine soviétique FAGOT ATGM, très dangereux. 3) Des mitrailleuses lourdes œrlikon, de
fabrication suisse, qui peuvent abattre des hélicoptères ou toucher des objectifs au sol."
"Les Iraniens ont aussi largement approvisionné le Hesbollah en armes qu'ils détenaient déjà, comme des fusées GRAS-M de 122
mm, des fusées Ispahan, des missiles Stinger SFSAM, SAGGER ATGM, des équipements pour vision nocturne, des explosifs et des
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munitions diverses… Ces livraisons aériennes des Iraniens au Hesbollah et aux autres organisations terroristes se sont intensifiées
d'une manière sensible au cours de la première semaine de décembre 1996."
Ces informations proviennent des services de renseignements de notre Chambre des Représentants ! La qualité de cette source
d'informations  nous  prouve  que  le  danger  est  imminent.  Aucune  autre  source  n'aurait  pu  mieux  nous  le  prouver.  Les  Arabes
s'illusionnent complètement en pensant qu'ils pourront cette fois vaincre Israël. Ce petit Etat sera tellement pressé de toutes parts que
Dieu devra lui venir en aide, d'une manière que nous verrons plus loin. Tous ces redéploiements militaires, effectués en 1996-1997,
sont toujours en place, n'attendant que le moment propice.
Je reprends l'article de Jewish Press :
"Le plan d'attaque prévoit aussi un embargo pétrolier. Les livraisons aux pays occidentaux seront arrêtées, pour persuader les USA de
ne pas tenter de réapprovisionner les Israéliens, ni de les assister d'une manière quelconque."
Notre gouvernement sait ce qui va se passer. Mais il n'envoie aucune force militaire dans la région pour dissuader les Arabes de
mettre leur menace d'embargo à exécution ! Il me semble vraiment qu'il est du côté des Arabes. Il me semble aussi que tous les
citoyens américains, comme vous et moi, vont devoir supporter une hausse vertigineuse des prix du pétrole, comme en 1972-1973,
tout simplement parce que notre gouvernement reste silencieux et passif, acceptant de coopérer tacitement au plan arabe. Mais leur
passivité a une vraie raison, n'est-ce pas ! Nous avons déjà prouvé que l'Amérique a toujours été l'Etat le plus engagé dans la mise en
œuvre du Plan destiné à instaurer le Nouvel Ordre Mondial et à manifester l'Antichrist. On comprend que ce Plan exige que l'Amérique
reste passive.
Rappelez-vous que le Plan du Nouvel  Ordre Mondial  prévoit  l'annihilation des Juifs comme des Arabes, parce qu'ils  croient trop
fortement en l'existence d'un Dieu Unique pour accepter de reconnaître le faux Christ. Pour les Illuminati, une guerre d'extermination
entre Juifs et Arabes serait l'idéal ! Toutefois, le Plan du Nouvel Ordre Mondial prévoit une victoire d'Israël pour commencer, ce qui
permettrait  à l'Antichrist  de se manifester à Jérusalem. Il  se donnerait  beaucoup de peine pour persuader les Juifs qu'il  est  leur
"Messie,"  et  leur permettrait  de reconstruire leur Temple.  Rappelez-vous que Peter Lemesurier,  dans son livre "The Armageddon
Script," précise que la guerre aboutissant à l'apparition du "Christ" doit entraîner la destruction du Dôme du Rocher !
Revenons à notre article :
"Il ne sera pas difficile de persuader les Européens, qui n'ont pas cessé d'équiper l'Irak, l'Iran et la Syrie, et de leur fournir des armes
non conventionnelles. Ils savent qu'une guerre va se produire, et ils veulent protéger leurs marchés futurs dans les pays arabes. Ceux-
ci  peuvent  compter  sur  les  Européens  pour  qu'ils  ferment  leurs  aéroports  et  leurs  ports  aux  livraisons  américaines  vers Israël.
Toutefois, ils peuvent aussi compter sur eux pour qu'ils continuent à réapprovisionner les armées arabes en armes et en munitions."
Manifestement,  les dirigeants européens n'ont  jamais entendu parler  des promesses de Dieu pour Israël  dans la fin des temps,
concernant les "armes qui seront forgées" contre Son peuple. "Toute arme forgée contre toi sera sans effet" (Esaïe 54:17). Aucune
arme forgée contre Israël ne pourra le détruire. Tous les dirigeants Arabes, Américains et Européens qui planifient le contraire vont
avoir des surprises !
Cet article est vraiment intéressant :
"A l'intérieur des frontières d'Israël, et même à l'extérieur, les Palestiniens d'Arafat vont s'efforcer de provoquer le maximum de dégâts.
Rappelez-vous comment les Palestiniens qui vivaient au Koweit, sur ordre d'Arafat, ont agi comme une cinquième colonne. Ils ont
collaboré avec l'armée de Saddam Hussein et l'ont aidé à conquérir le Koweit. Les Arabes Palestiniens se sont joints aux pillages et
aux viols, aux côtés des soldats Irakiens… Dans la prochaine guerre, la Police Palestinienne d'Arafat, en collaboration avec le Hamas,
va attaquer des cibles choisies avec soin, et des carrefours routiers, pour tenter d'empêcher la mobilisation des soldats israéliens, ou
pour les empêcher de rejoindre leurs unités sur le front. En Judée et en Samarie, les routes seront minées. Les déplacements de
blindés israéliens seront freinés par des missiles anti-tanks, que les Palestiniens peuvent à présent se procurer frauduleusement, à
cause des négligences du gouvernement israélien."
Vous êtes-vous demandés pourquoi le gouvernement israélien ferme les yeux sur les vols et la contrebande de missiles, ou d'autres
armes dévastatrices ? Pérès est considéré comme un libéral, et Netanyahu comme un conservateur. Mais qu'ils soient de droite ou de
gauche, les gouvernements israéliens ont laissé faire cette contrebande qui alimente les forces palestiniennes. Pourquoi donc ? On
dirait vraiment qu'ils veulent que les Palestiniens entrent en guerre !
Je me suis toujours demandé pourquoi le Général Rabin, quand il était Premier Ministre, a fini par accepter de prendre la décision
insensée d'accorder aux Palestiniens un Etat, à l'intérieur des frontières d'Israël. Après tout, Rabin était un général accompli. Il savait
bien que la position militaire d'Israël serait intenable s'il  prenait cette décision. Il savait que les Arabes essayaient de gagner des
avantages militaires à la table des négociations. Il savait très bien que les Arabes considéraient les "pourparlers de paix" comme une
simple variante  de leur  guerre.  Sachant  tout  cela,  comme se fait-il  que  ce vieux général  Rabin,  si  décoré,  ait  fini  par  accepter
d'accorder aux Palestiniens un Etat qui serait imbriqué dans le minuscule Israël, et qui serait comme un couteau ouvert à quelques
centimètres de son cœur ?
Il y a plusieurs raisons possibles à cela : 1) Rabin serait devenu traître à sa patrie. Je ne le crois pas. 2) Rabin aurait perdu la tête. Je
ne le crois pas non plus. S'il avait perdu la tête, tous ceux qui le soutenaient en Israël auraient dû la perdre aussi ! Tous ceux-là ne
peuvent pas non plus être des traîtres. Tous les hommes politiques et les militaires qui soutenaient Rabin aimaient leur pays et ne sont
pas devenus des traîtres. Je ne le crois pas un seul instant. Quelle était donc la raison de leur choix ? Comment se fait-il que tous ces
hommes si intelligents et rompus à la guerre aient pu accepter un plan aussi grotesque ? La seule solution que je vois est la suivante :
3) Israël a mis au point un plan secret, pour attirer les Arabes dans une guerre qu'ils déclencheraient, afin d'avoir une bonne raison
d'en finir définitivement avec ses implacables ennemis.
Je le répète, Israël est fatigué de gagner toutes les guerres provoquées par les Arabes, sans jamais avoir la paix et la sécurité comme
prix de ses victoires. Toutes ces victoires n'ont constitué que des étapes vers de nouvelles guerres. Je ne sais pas comment cette
prochaine guerre va se dérouler. Mais compte tenu des promesses de Dieu pour Israël dans les derniers jours, et compte tenu des
exploits passés d'Israël, je suis certain que la prochaine guerre entre Israël et ses voisins Arabes sera la dernière, car Israël va
complètement détruire leurs pays. Il nous suffit d'attendre, de veiller, et de prier pour la sécurité d'Israël.
Revenons à notre article :
"Au départ, le conflit se limitera à un objectif tactique : empêcher les blindés lourds et l'artillerie de l'armée israélienne d'atteindre la
vallée du Jourdain,  pour permettre au gros de la coalition arabe de s'avancer  à l'abri  de leur parapluie  mobile de missiles.  Les
palestiniens possèdent déjà des missiles légers sol-air, dont certains missiles américains Stinger, volés en Afghanistan, et acheminés
par  l'Iran  à  la  police  d'Arafat  et  aux  groupes  terroristes.  Ces  missiles,  très  efficaces,  causeront  de  lourdes  pertes  à  l'aviation
israélienne, au moment où elle s'efforcera d'empêcher les troupes arabes de franchir le Jourdain. Tous les "territoires occupés" à
l'ouest  du  Jourdain,  actuellement  sous  contrôle  palestinien,  seront  autant  d'obstacles  pour  empêcher  la  mobilisation  des  forces
israéliennes. Les troupes arabes pourront se déployer plus facilement, et progresser en direction de Jérusalem, vers l'ouest."
"A Jérusalem !" Les Juifs et les Arabes ont poussé ce cri pendant tout le dernier millénaire. Nous ne devrions pas en être surpris, parce
que Dieu a prédit très clairement que Jérusalem serait le point de mire du monde entier dans les derniers jours.
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Gardons ceci à l'esprit, et revenons à ce remarquable article :
"Pendant que se dérouleront ces combats à l'intérieur d'Israël, La Syrie, l'Irak et l'Iran lanceront toute une panoplie de missiles sur les
villes israéliennes et sur des objectifs militaires. L'Egypte a importé massivement des missiles SCUD de la Corée du Nord, et elle se
joindra probablement aux assaillants. Comme la plupart des civils israéliens forment les réservistes de l'armée, le fait de frapper les
villes peut être tout aussi efficace que le fait de frapper un objectif militaire. Les aérodromes seront visés par des missiles à têtes
multiples, capables de détruire plusieurs pistes à la fois, afin d'empêcher les avions israéliens de décoller ou d'atterrir. Ces missiles
pourront aussi comporter des charges chimiques ou des gaz de combat, afin de tuer civils et militaires et d'empêcher les réparations
nécessaires."
Pour les rédacteurs américains du Jewish Press, une telle situation devait sembler affreuse et sans doute désespérée. Voir cet Israël
qu'ils aimaient tant, l'espérance profonde des Juifs depuis près de deux mille ans, menacé d'annihilation par ce plan ! Ce qui leur était
le plus difficile à supporter, c'était sans doute l'idée que ce plan n'aurait pas été rendu possible s'il n'avait pas été implicitement favorisé
par des "patriotes" Juifs comme Pérès, Rabin, ou Netanyahu ! ils ne devaient pas supporter non plus l'idée que les Etats-Unis étaient
tout  aussi  responsables d'avoir  laissé se réaliser ce plan, et  de conspirer de fait  avec les Arabes pour annihiler  Israël.  On peut
s'imaginer comment aurait réagi le Président Clinton, le jour où l'on aurait appris la destruction d'Israël ! Il aurait versé d'abondantes
larmes, et aurait gémi sur la destruction de la nation Juive et le massacre de tous ses habitants. Clinton aurait manifesté le plus grand
désespoir au sujet de toutes ces victimes, assurant les Juifs Américains qu'il "ressentait leur douleur." Mais rien ne pourrait alors faire
revivre Israël, et les stratèges du Nouvel Ordre Mondial auraient réussi à éliminer l'un de leurs ennemis, la nation d'Israël.
Bien entendu, ce n'est pas cela qui va se produire. Cela ne se produira pas, pour deux raisons essentielles :

 Les prophéties données par Dieu disent qu'Israël ne sera plus jamais détruit, à partir du moment où il retrouvera sa terre. 
 Tout le Plan du Nouvel Ordre Mondial dépend de la reconnaissance du faux Messie par Israël. Ce Plan prévoit la destruction

du Dôme du Rocher, et l'élimination d'un grand nombre d'Arabes, à commencer par les Palestiniens. 
Tout cela accomplira les prophéties bibliques. Par conséquent, quand la Russie et l'Europe arment les Arabes, elles ne font que leur
tendre un piège énorme, sans le savoir. Je crois simplement que les gouvernements successifs d'Israël, à commencer par celui du
Général Rabin, ont préparé un piège bien plus intelligent. Ils ont réussi à faire croire aux Arabes qu'ils bénéficient actuellement d'une
occasion unique et brève de pouvoir attaquer un Etat d'Israël affaibli et débordé par les événements. Je crois donc que la situation
paraîtra très mauvaise pour Israël, tout au début de l'attaque des armées arabes. Elles sembleront remporter la victoire.
La situation semblera donc si catastrophique pour Israël que sa victoire finale apparaîtra clairement à tous qu'elle est due à une
protection surnaturelle de Dieu. Tous ceux qui connaissent les promesses faites originellement par Dieu à Israël penseront au passage
suivant : "Cinq d'entre vous en poursuivront cent, et cent d'entre vous en poursuivront dix mille, et vos ennemis tomberont devant vous
par l'épée" (Lévitique 26:8).
Les stratèges du Nouvel Ordre Mondial seront donc très heureux quand Israël aura gagné la guerre, et annihilé tant d'Arabes, "ces
peuples infâmes et audacieux, qui ont l'audace de croire si fortement à un Dieu unique !"
Je le répète, Dieu a donné à Israël un certain nombre de promesses immuables pour les derniers jours. Voici encore certaines de ces
promesses, données il y a près de 2.500 ans, et qui doivent s'accomplir à la fin des temps :
-"L'Egypte sera dévastée, Edom (la Jordanie Palestinienne actuelle) sera réduit en désert, à cause des violences contre les enfants de
Juda, dont ils ont répandu le sang innocent dans leur pays. Mais Juda sera toujours habité, et Jérusalem, de génération en génération.
Je vengerai leur sang que je n'ai point encore vengé, et L'Eternel résidera dans Sion" (Joël 3:19-21). Remarquez que l'Egypte et Edom
seront jugés dans les derniers jours "à cause des violences contre les enfants de Juda, dont ils ont répandu le sang innocent dans leur
pays." En relisant ce verset, je pense à tous les attentats terroristes perpétrés par les Arabes et les Palestiniens contre Israël. En ce
jour-là, Dieu fera rendre compte de tous ces péchés accumulés. Et l'Egypte, qui a participé à plusieurs guerres contre Israël, sera
jugée et dévastée en ce jour-là. 
-"Je ramènerai les captifs de mon peuple d'Israël ; ils rebâtiront les villes dévastées et les habiteront, ils planteront des vignes et en
boiront le vin, ils établiront des jardins et en mangeront les fruits. Je les planterai dans leur pays, et ils ne seront plus arrachés du pays
que je leur ai donné, dit L'Eternel, ton Dieu" (Amos 9:14-15). Dans les derniers jours, après avoir accompli le miracle du retour des
Juifs dans leur terre, Dieu leur assure qu'ils "n'en seront plus arrachés." 
-Dans Zacharie 12:3-9, Dieu fait éclater Son tonnerre depuis Son trône dans le Ciel, et fait à Israël cette promesse : "En ce jour-là, je
ferai de Jérusalem une pierre pesante pour tous les peuples ; tous ceux qui la soulèveront seront meurtris ; et toutes les nations de la
terre s'assembleront contre elle. En ce jour-là, dit l'Eternel, je frapperai d'étourdissement tous les chevaux, et de délire ceux qui les
monteront ; mais j'aurai les yeux ouverts sur la maison de Juda, quand je frapperai d'aveuglement tous les chevaux des peuples. Les
chefs de Juda diront en leur cœur : Les habitants de Jérusalem sont notre force, par l'Eternel des armées, leur Dieu. En ce jour-là, je
ferai des chefs de Juda comme un foyer ardent parmi du bois, comme une torche enflammée parmi des gerbes ; ils dévoreront à droite
et à gauche tous les peuples d'alentour, et Jérusalem restera à sa place, à Jérusalem. L'Eternel sauvera d'abord les tentes de Juda,
afin que la gloire de la maison de David, la gloire des habitants de Jérusalem ne s'élève pas au-dessus de Juda. En ce jour-là, l'Eternel
protégera les habitants de Jérusalem, et le faible parmi eux sera dans ce jour comme David ; la maison de David sera comme Dieu,
comme l'ange de l'Eternel devant eux. En ce jour-là, je m'efforcerai de détruire toutes les nations qui viendront contre Jérusalem." 
Avez-vous bien compris cette déclaration de Dieu ? Voilà la vraie raison pour laquelle aucune armée arabe, aucune coalition d'armées
arabes ne pourra jamais vaincre Israël. A un moment de la bataille, Dieu interviendra directement pour "frapper de délire" les soldats et
probablement les officiers Arabes. Ils ne pourront plus avoir des idées claires. Nous avons déjà vu une telle confusion mentale se
produire au cours des guerres passées, depuis 1948. La prochaine guerre ne fera pas exception !
Dieu ne peut pas être plus clair dans ce passage. Ce que les Arabes ne comprennent absolument pas, c'est qu'ils sont en train de
combattre le Dieu Tout-Puissant, le Dieu Unique de l'univers, le Saint d'Israël. Les armées ennemies seront frappées de délire et de
confusion mentale, alors que le Seigneur remplira les soldats Juifs d'une telle hardiesse qu'ils combattront avec une vaillance que
personne ne peut imaginer. Les "faibles" parmi ces soldats Juifs seront comme David, et les membres de la Maison de David seront
comme Dieu ! Ils combattront comme s'ils étaient le Dieu Omnipotent Lui-même !
Le massacre des Arabes sera à la fois imprévu et sans précédent. Quelle sera l'étendue du massacre ? Nous pouvons citer Abdias 18-
21 :  "La maison de Jacob sera un feu,  et  la  maison de Joseph une flamme ;  mais  la maison d'Esaü sera du chaume, qu'elles
allumeront et consumeront ; et il ne restera rien de la maison d'Esaü, car l'Eternel a parlé. Ceux du midi posséderont la montagne
d'Esaü,  et  ceux de la plaine le pays des Philistins (des Palestiniens actuels) ;  ils  posséderont  le territoire d'Ephraïm et  celui  de
Samarie ;  et  Benjamin  possédera  Galaad.  Les captifs  de  cette  armée des  enfants  d'Israël  posséderont  le  pays  occupé par  les
Cananéens jusqu'à Sarepta, et les captifs de Jérusalem qui sont à Sepharad posséderont les villes du midi. Des libérateurs monteront
sur la montagne de Sion, pour juger la montagne d'Esaü ; et à l'Eternel appartiendra le règne."
Ma Maison d'Esaü est constituée aujourd'hui par les Arabes Palestiniens, qui s'efforcent à l'heure actuelle de constituer un Etat dirigé
par Arafat, au sein d'Israël. Actuellement, il y a encore plus de Palestiniens qui vivent de l'autre côté du Jourdain, en Jordanie, c'est-à-
dire à Moab et en Edom. Dieu annonce également la destruction de ces régions.
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Non seulement Dieu a fait ces promesses de protection à Israël, et ces promesses de destruction aux Arabes, mais Il a décidé de faire
de l'accomplissement de ces promesses un sujet de gloire pour Son Nom Puissant. Dieu attache une grande importance à l'honneur
de Son Nom. Si les Arabes réussissaient à détruire Israël, vous pourriez détruire vos Bibles et abandonner le Christianisme ! Si cela
était possible, cela signifierait que Dieu est menteur et impuissant ! (Mais cela n'est pas possible !)
Dans les temps que nous visons, nous devons prier pour Israël et pour sa protection. Israël a été la victime d'une haine raciale sans
équivalent dans l'histoire de l'humanité. Les Arabes, qui haïssent Israël depuis si longtemps, vont essayer une dernière fois de détruire
cette nation. Mais, cette fois, c'est Dieu qui va détruire les Arabes.
Dans notre article suivant, nous continuerons à étudier cet article très intéressant de Jewish Press. Nous examinerons également le
Rapport de la Chambre des Représentants, à partir duquel cet article e été rédigé.
Dans le présent article, nous avons étudié la prochaine guerre Israélo-Arabe du point de vue d'Israël. Dans notre article suivant, nous
étudierons cette prochaine guerre selon trois perspectives :

 Le point de vue Arabe. 
 Le facteur nucléaire, d'après le rapport de la Chambre des Représentants. 
 Le point de vue du monde industrialisé. 

Lisez cet  article, et vous en serez choqué !  Oui,  le temps est court !Etes-vous spirituellement prêt ? Votre famille est-elle prête ?
Protégez-vous efficacement vos bien-aimés ? C’est la raison d’être de notre ministère : vous permettre de comprendre à quel péril
nous sommes confrontés, et vous aider à employer les moyens qui vous permettront d’avertir et de protéger ceux que vous aimez.
Quand vous aurez été suffisamment formés, vous pourrez utiliser ce que vous savez pour engager la discussion avec ceux qui ne sont
pas sauvés. J’ai pu le faire bien souvent, et j’ai vu des gens venir à Christ à la suite de ces discussions. Ces temps périlleux que nous
vivons sont aussi des temps où nous pouvons gagner beaucoup d’âmes à Jésus-Christ, ce qui aura des conséquences éternelles.Si
vous avez déjà accepté Jésus-Christ comme votre Sauveur, mais si vous êtes tièdes dans votre marche spirituelle avec Lui, vous
devez Lui demander immédiatement pardon et Le prier de vous renouveler. Il vous pardonnera instantanément, et remplira votre cœur
de la joie du Saint-Esprit. Il vous faudra ensuite veiller à prier et à lire la Bible chaque jour.Si vous n’avez jamais accepté Jésus-Christ
comme votre Sauveur, mais que vous avez compris qu’Il est vivant, que nous approchons de la fin des temps, et que vous voulez
accepter le don gratuit de la vie éternelle, vous pouvez également le faire dès maintenant, dans le secret de votre demeure. Dès que
vous acceptez Jésus comme votre Sauveur, vous passez par une nouvelle naissance spirituelle, et vous avez la certitude d’aller au
Ciel, comme si vous y étiez déjà. Vous pouvez alors être assuré que le Royaume de l’Antichrist ne vous touchera pas spirituellement.Si
vous voulez naître de nouveau, veuillez consulter dès maintenant notre page consacrée au salut.Nous espérons que vous avez été
béni  par notre ministère,  qui  s’efforce d’éduquer  et  d’avertir  les gens,  afin  qu’ils  puissent voir  venir  le  Nouvel  Ordre Mondial,  le
Royaume de l’Antichrist, dans les nouvelles qu’ils écoutent chaque jour.

A078 La prochaine guerre Israélo-Arabe 2
Article de Cutting Edge Ministries. Cet article peut être consulté en anglais à l’adresse suivante
http://www.cuttingedge.org/news/n1057.html
Reproduction de la traduction française autorisée, pourvu qu’elle soit intégrale.
L'auteur continue à étudier le rapport des services de renseignements de la Chambre des Représentants des Etats-Unis. Il étudie la
question nucléaire, et examine la future guerre du point de vue arabe, à la lumière des prophéties bibliques. Cet article, écrit avant
l'élection du Président Bush, est d'une criante actualité!
Dans la deuxième partie de cet article, nous montrons que des armes nucléaires seront probablement employées. Les armées arabes
veulent annihiler non seulement Israël, mais aussi les Palestiniens. Nous devons nous préparer à une nouvelle crise pétrolière, et à
des attaques terroristes sans précédent contre nos villes, en Amérique même.
Note de Parole de Vie : Nous ne sommes pas entièrement d'accord avec le ton assez cru employé parfois par l'auteur pour parler des
Arabes en général, en tant qu'êtres humains que Dieu veut conduire au salut. Il n'est pas possible de systématiser son appréciation
comme il le fait. Toutefois, si l'on excepte la forme, le fond de l'analyse est assez exact. Nous engageons donc le lecteur à faire preuve
de discernement dans sa lecture.
Texte commenté : "La prochaine guerre Israélo-Arabe," article d'Emmanuel A. Winston, spécialiste du Moyen-Orient, publié dans "The
Jewish Press," le 31 janvier 1997, Vol. XLVII, N°5, pages 43 et 53.
Dans notre article précédent, nous avons parlé du plan visant à déclencher une nouvelle guerre contre Israël. Cette guerre, la sixième
d'après nos calculs, devrait complètement détruire l'Etat d'Israël. Les dirigeants arabes de la Syrie, de l'Irak, de l'Iran et de l'Egypte
sont parvenus à la conclusion qu'Israël se trouve dans une situation de vulnérabilité qui leur offre une occasion unique d'attaquer. Nous
vous  encourageons  à  lire  ce  premier  article,  car  il  est  étonnant  de  voir  combien  Israël  semble  vulnérable  actuellement.  Vous
comprendrez que leur vulnérabilité est due au fait qu'Israël a accepté la création d'un Etat Palestinien dirigé par Yasser Arafat.
Notre  source  d'informations  est  l'article  cité  plus  haut.  Mais  cet  article  puise  ses  propres  sources  auprès  des  services  de
renseignements  américains !  La  Commission  spéciale  de  la  Chambre  des  Représentants  des  Etats-Unis,  chargée  d'étudier  le
terrorisme et les armes non conventionnelles, a publié le 10 décembre 1996 un rapport intitulé : "Approche du nouveau cycle du conflit
Israélo-Arabe."
Ce rapport révèle que cette prochaine guerre commencera par une attaque des forces de police palestiniennes, conduite par des
groupes paramilitaires fortement armés. Ces forces de police utiliseront des mitrailleuses lourdes, des missiles légers anti-tanks et des
missiles légers antiaériens. Elles bombarderont les routes et carrefours routiers principaux, et tenteront d'empêcher les réservistes
israéliens de regagner leurs bases ou leurs postes de combat.
Les Palestiniens s'efforceront de mener des combats d'une telle intensité qu'Israël sera obligé de retirer des équipements lourds du
centre du pays et des frontières. C'est à ce moment que la Syrie et l'Egypte vont lancer leurs missiles SCUD 3 sur Israël, y compris
des missiles à charges non conventionnelles, nucléaires, biologiques ou chimiques. Israël devra donc faire face à la plus sérieuse
attaque de sa courte histoire moderne. Comme les Arabes ont été équipés par les puissances européennes, et bénéficient de leurs
conseils tactiques, et comme ils possèdent un avantage numérique écrasant, ils croient sincèrement qu'ils vont pouvoir annihiler Israël.
Etudions à présent le document de la Chambre des Représentants, dont s'inspire l'article de The Jewish Press. En effet, ce rapport
fournit de nombreux détails qui ne sont pas cités par l'article de The Jewish Press. Ces détails sont pourtant essentiels pour que nous
comprenions à quel point cette guerre est imminente et bien préparée.
Nous commencerons par étudier la question de la participation des Palestiniens dans ce conflit.  Voici ce que dit le rapport de la
Chambre :
"En septembre 1996, les Palestiniens ont été associés aux préparatifs militaires des Arabes, lorsque l'Autorité Palestinienne a conclu
un accord militaire majeur avec la Syrie. Il est significatif que cet accord ait été conclu entre l'Autorité Palestinienne (AP) (et non l'OLP,
Organisation de Libération de la Palestine) et la Syrie. Il engage donc directement les forces palestiniennes se trouvant dans les
territoires sous administration de l'AP. La tâche assignée par cet accord aux forces de police palestiniennes et aux autres organisations
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terroristes armées est de mettre à feu et à sang Israël, de l'intérieur. Les services de renseignements syriens et palestiniens ont créé
une section commune, composée d'officiers supérieurs des deux parties, avec des bureaux à Beyrouth, à Damas et à Gaza. La Syrie
s'est engagée à fournir des armes et un entraînement complet aux unités palestiniennes, dans les camps de réfugiés du Sud Liban.
Ces unités avaient pourtant été désarmées, dans le cadre des accords déjà conclus entre Israël et le Liban."
Remarquez en passant de quelle manière les Arabes violent tout "accord" conclu avec Israël ! Ils ont accepté de désarmer les forces
palestiniennes au Liban, pour les faire aussitôt réarmer par la Syrie ! Le rapport poursuit :
"Les préparatifs des forces palestiniennes pour une guerre imminente sont évidents. A Gaza, Arafat a ordonné l'accélération de la
construction d'un bunker de commandement personnel, comportant quatre niveaux sous-terrains. L'Autorité Palestinienne construit
rapidement dans tout Gaza une chaîne de centres de commandement, accumule des stocks de munitions et d'armements. Tout cela
est enterré et bien protégé, pour pouvoir résister aux bombardements israéliens. Les services de sécurité de l'AP accumulent aussi de
grandes quantités d'armes anti-tank et antiaériennes, y compris des missiles, ce qui était pourtant interdit par les accords d'Oslo."
Arrêtons-nous ici pendant un moment, pour nous demander comment il est possible d'accorder le moindre crédit à une quelconque
"promesse" faite par les Arabes au cours de la moindre négociation aboutissant à un "accord." Les Arabes considèrent ces accords
comme les Communistes considéraient toujours ceux qu'ils signaient. La partie adverse devait toujours respecter scrupuleusement ses
engagements, alors que les Arabes n'ont jamais eu l'intention de le faire. Ils ne font que gagner du temps pour apaiser provisoirement
un conflit, et avoir le temps de se préparer à porter le prochain coup. Ils mentent, trichent, et font un pied de nez à leur partenaire,
espérant bientôt lui porter le coup fatal.
Si le plan de bataille se déroulait comme prévu, les armées arabes victorieuses auraient une grande dette de reconnaissance envers
les Palestiniens.  Ceux-ci auraient bien rempli leur mission. Ils auraient réussi à forcer les Israéliens à retirer des forces de leurs
frontières, à empêcher les réservistes de regagner leurs postes de combat, et à provoquer des pertes très sensibles chez les civils et
les militaires israéliens.
Si le plan arabe réussissait à détruire Israël, nous serions surpris de découvrir que les Arabes n'ont pas l'intention d'honorer, ni même
de récompenser les Palestiniens. En fait, leur plan prévoit qu'ils ont l'intention d'en profiter pour annihiler leurs frères Palestiniens ! Je
reprends la lecture de l'article de The Jewish Press :
"Le plan arabe prévoit effectivement l'annihilation de l'Etat hébreu, mais il comporte aussi un autre objectif. Les palestiniens sont haïs
dans la plus grande partie du monde arabe. Ils sont comme une écharde dans leur flanc. Certes, les dictateurs arabes ont bien utilisé
des terroristes palestiniens pour retrouver un peu de fierté et compenser la honte des défaites arabes sur les champs de bataille. Mais
ils n'ont jamais permis aux Palestiniens de s'établir comme citoyens de leurs pays. Ils savent que les Palestiniens sont intelligents. S'ils
parviennent à avoir un Etat, ils causeront beaucoup d'ennuis aux pays arabes. Ils leur demanderont constamment de l'argent, utilisant
tous les moyens, y compris le chantage, comme dans le passé. C'est pourquoi les Arabes ont l'intention de détruire à la fois les Juifs et
les Palestiniens au cours de la prochaine guerre."
Comment réagissez-vous à cela ? Cet aspect du plan arabe est très révélateur pour nous, parce qu'il nous montre clairement la nature
réelle des Arabes. Ils ne sont pas motivés par des nobles motifs. Ils haïssent les Juifs. Cette haine raciale remonte à près de 4.000
ans. Mais ils se haïssent presque autant les uns les autres. Dieu les décrit justement, au commencement de la création de leur nation,
il y a 4.000 ans.
Dans Genèse 16:9-12, nous voyons que les Arabes sont nés de l'union d'Abraham avec sa servante Agar.
"L'ange de l'Eternel  lui  dit :  retourne vers ta maîtresse, et  humilie-toi  sous sa main.  L'ange de l'Eternel  lui  dit :  Je multiplierai  ta
postérité, et elle sera si nombreuse qu'on ne pourra la compter. L'ange de l'Eternel lui dit : Voici, tu es enceinte, et tu enfanteras un fils,
à qui tu donneras le nom d'Ismaël ; car l'Eternel t'a entendue dans ton affliction. Il sera comme un âne sauvage ; sa main sera contre
tous, et la main de tous sera contre lui ; et il habitera en face de tous ses frères" (Genèse 16:9-12).
Cette naissance résulte d'une désobéissance d'Abraham par rapport à la volonté de Dieu. Agar donna naissance à un fils, nommé
Ismaël par "l'ange de l'Eternel." Ismaël signifie "Dieu entend." Beaucoup d'Arabes considèrent Ismaël comme leur ancêtre, et que la
terre de Palestine leur appartient donc.
"A l'égard d'Ismaël, je t'ai exaucé. Voici, je le bénirai, je le rendrai fécond, et je le multiplierai à l'infini  ; il engendrera douze princes, et je
ferai de lui une grande nation" (Genèse 17:20). Voir aussi Genèse 25:12.
Lorsque l'ange de l'Eternel décrit le caractère d'Ismaël, il décrit parfaitement le caractère essentiel des Arabes depuis cette époque : "Il
sera comme un âne sauvage ; sa main sera contre tous, et la main de tous sera contre lui  ; et il habitera en face de tous ses frères"
(verset 12).
Est-ce que cette phrase ne décrit pas parfaitement les Arabes, jusqu'à aujourd'hui ? Les Arabes sont réellement des hommes rudes.
Leurs  actions  semblent  complètement  déraisonnables  à  des  esprits  occidentaux.  Quand  ils  ne  haïssent  pas  les  Juifs  ou  les
occidentaux, ils se mordent les uns les autres !
Retournons à présent à l'article de The Jewish Press, pour voir comment les Arabes envisagent de massacrer leurs frères Palestiniens,
une fois que l'Etat hébreu tant haï aurait été éliminé. Nous devons nous rappeler que les forces paramilitaires palestiniennes auront
subi de très lourdes pertes dans leur assaut contre Israël. Il  se peut même qu'elles aient été presque entièrement détruites. Par
conséquent,  les  seuls  Palestiniens  qui  resteraient  à  éliminer  sont  essentiellement  les  vieillards,  les  femmes,  les  enfants  et  les
nourrissons. Nous citons à présent ce qu'écrit l'article de The Jewish Press, à la page 53 :
"De même que Saddam Hussein n'a pas hésité à gazer les Kurdes et les Iraniens, les Palestiniens seront éliminés de même par leurs
frères Arabes, que ce soit à l'est ou à l'ouest du Jourdain. Il se peut qu'Arafat en soit au moins partiellement au courant. Car il construit
actuellement à Gaza des bunkers sous-terrains sur quatre niveaux de profondeur, creusés dans le roc."
Nous  évoquons  ici  la  possibilité  d'une  annihilation  complète  du  peuple  Palestinien,  comme  plusieurs  passages  des  Ecritures
l'annoncent d'avance. Cette annihilation pourrait être le fait non pas d'Israël, mais de pays comme la Syrie, l'Irak et l'Iran. Quoi qu'il en
soit, la Maison d'Esaü (les Palestiniens actuels) sera détruite, parce que Dieu a décidé de la juger (voir notre article précédent pour les
références bibliques).
Toutefois, le passage d'Abdias semble indiquer que ce sera Israël qui sera l'auteur de la destruction de la "Maison d'Esaü," c'est-à-dire
des Palestiniens : "La maison de Jacob sera un feu, et la maison de Joseph une flamme ; mais la maison d'Esaü sera du chaume,
qu'elles allumeront et consumeront ; et il ne restera rien de la maison d'Esaü, car l'Eternel a parlé" (Abdias 18). Quand vous joignez la
maison de Jacob à la maison de Joseph, vous obtenez toute la nation actuelle d'Israël. Dieu semble indiquer ici qu'une flamme jaillira
soudain de la nation d'Israël pour consumer entièrement la "Maison d'Esaü," les Palestiniens.
Le rapport de la Chambre des Représentants évoque le "facteur nucléaire" dans cette prochaine guerre. En lisant ce rapport, j'ai été
entièrement convaincu qu'il  faudra que Dieu intervienne directement par Sa puissance en faveur d'Israël,  car la situation semble
vraiment catastrophique. Le petit Etat d'Israël a vraiment le cou sous la guillotine ! Avant d'avoir lu ce rapport, j'étais persuadé que seul
Israël possédait l'arme nucléaire. Je sais à présent que les Arabes la possèdent. Etudions en détail ce que dit ce rapport américain :
"Le facteur nucléaire est devenu un élément crucial au Moyen-Orient. L'Iran possède des armes nucléaires, tout comme le Pakistan.
Les dirigeants suprêmes de Téhéran sont convaincus que les nombreuses têtes nucléaires achetées des anciennes Républiques
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Soviétiques d'Asie centrale sont opérationnelles… En outre, nous possédons des indications selon lesquelles il existerait un accord
avec le Pakistan pour "contribuer" à la mise au point d'une force de dissuasion nucléaire Islamique, avec le consentement de la Chine.
Il ne fait aucun doute que le Pakistan possède des armes nucléaires opérationnelles."
"Les Arabes ont déjà une doctrine nucléaire bien définie. Dès les années 70, la Syrie avait conclu qu'Israël ne pourrait pas survivre à
une attaque nucléaire, même limitée. Alors que le monde musulman pourrait survivre même à une attaque nucléaire massive des
Israéliens. Le facteur nucléaire devenait donc essentiel, pour autant que les dirigeants Arabes puissent garder leur équilibre dans leurs
acrobaties politiques nucléaires.  Si  Téhéran et Damas peuvent prendre des risques sur le plan nucléaire,  Jérusalem ne peut se
permettre aucune erreur. Car Israël ne survivrait pas s'il devait subir l'attaque d'une seule des quelques têtes nucléaires possédées par
l'Iran. Par conséquent, il suffit que les Arabes brandissent la menace à présent crédible d'une attaque nucléaire, pour neutraliser l'effet
de dissuasion de l'armement nucléaire Israélien, au moment crucial de la guerre, c'est-à-dire au moment où les Arabes effectuent leur
percée stratégique. Le gouvernement Israélien risque d'hésiter sur la réaction à adopter, face à un ultimatum nucléaire des Arabes et à
un déclenchement soudain de la guerre. En outre, Washington sera très peu disposé à engager des forces américaines, si elles
risquent d'être exposées à une attaque nucléaire, chimique ou biologique… Ainsi, les Arabes et les Iraniens peuvent donc empêcher
les Américains de protéger efficacement Israël."
C'est  exactement ce que pensent et planifient les Arabes. Ils ont obtenu des armes nucléaires de deux sources : des anciennes
Républiques Islamiques Soviétiques, et du Pakistan, qui a mis au point ces armes avec la funeste collaboration de la Chine. Vous
verrez comment cette stratégie arabe va être mise en œuvre dans le scénario de la guerre, que nous reproduisons plus loin. Mais je
trouve intéressant le fait que les Arabes accordent une grande importance au fait que le gouvernement Israélien puisse "hésiter" à
prendre une décision rapide, et ne pas être au courant de leurs projets de guerre totale. Je juge les Arabes d'une incroyable naïveté de
penser que les Israéliens ne puissent pas être persuadés qu'ils vont faire l'objet d'une attaque imminente. Je serais étonné que les
Arabes arrivent à déclencher une guerre "surprise" contre Israël.
Ce qui est certain pour les Arabes, c'est que les forces américaines ne seront pas impliquées, parce que l'Amérique est dirigée par un
"héros de guerre," le Président Clinton, et qu'elle subira le choc d'un nouvel embargo pétrolier. En outre, les Américains seront très
occupés par les attaques terroristes arabes contre leurs propres villes.
C'est ce que pensent les Arabes, et je crois que ce qu'ils pensent porte le germe de la défaite totale des forces arabes. Rappelez-vous
que Dieu contrôle toute cette situation, au point de pouvoir frapper de folie et d'aveuglement l'esprit des dirigeants et des soldats
arabes. Dieu a prédit que les Palestiniens seraient consumés par un feu sorti d'Israël. Il a prédit la destruction complète de Damas, la
capitale syrienne. Il a prédit la destruction de l'Egypte et de la Jordanie. Tout semble prêt à présent pour ces jugements.
En outre, je l'ai déjà dit, les stratèges du Nouvel Ordre Mondial ont depuis longtemps fondé leur Plan sur la manifestation de leur
Antichrist, et sur le fait qu'Israël survivra à la prochaine guerre mondiale. Quand l'Antichrist apparaîtra, il s'efforcera de persuader le
monde entier qu'il est le Messie. Il tentera "d'accomplir" toutes les prophéties de l'Ancien Testament concernant le Messie attendu par
les Juifs Orthodoxes. Il est certain que les Juifs Orthodoxes ne pourront accepter l'Antichrist comme leur Messie que s'ils le voient
accomplir  toutes leurs prophéties messianiques. Par  conséquent,  si  les Arabes gagnaient  leur prochaine guerre contre Israël,  et
annihilaient cet Etat, ce serait catastrophique pour le Plan du Nouvel Ordre Mondial. En outre, cela prouverait que toutes les prophéties
faites par Dieu dans la Bible seraient fausses ! Cette guerre sera donc très intéressante, puisque nous en connaissons déjà l'issue !
Reprenons à présent le rapport des services de renseignements de la Chambre des Représentants :
"La question nucléaire n'est pas une question théorique ou académique. A la fin du mois de Novembre dernier, Téhéran a "déterminé"
qu'Israël  avait  déjà  mis  en  état  d'alerte  ses  missiles  nucléaires…  Téhéran  a  utilisé  pour  cela  des  sources  de  renseignements
(observations par satellites et interceptions d'informations) provenant de la Russie et de l'Asie centrale. En fonction de ces "données,"
Téhéran a pris les "contre-mesures appropriées.""
Il me semble très intéressant que les auteurs Américains de ce rapport aient eux-mêmes mis entre guillemets les mots "déterminé" et
"données." Cela me conduit à penser qu'ils ne croient probablement pas en l'authenticité des "données" fournies aux Iraniens par les
Russes. Il se peut que ces "données" soient de la désinformation, destinée à induire en erreur les Iraniens et leurs alliés Arabes.
Rappelez-vous que la Russie a toujours servi fidèlement le Plan du Nouvel Ordre Mondial. Il se peut donc que les Russes suivent les
instructions qui leur sont données, tout comme les Etats-Unis, l'Europe, et peut-être même Israël. Les seuls qui ne suivent pas le Plan
du Nouvel Ordre mondial sont ces pauvres Arabes, voués à la destruction avant la mise en place finale de ce Nouvel Ordre Mondial.
Je  crois  que Dieu conduit  les  Arabes  à faire  de faux  calculs,  qui  leur  seront  fatals,  et  qui  conduiront  à  leur  destruction  totale,
conformément aux prophéties bibliques. J'en ai déjà parlé dans mon article précédent. Je voudrais simplement rappeler ici quelques
principes bibliques que Dieu a établis concernant les impies et les méchants qui planifient la destruction de ceux que Dieu a oints,
comme Israël aujourd'hui :
-"Le méchant forme des projets contre le juste, et il grince des dents contre lui. Le Seigneur se rit du méchant, car il voit que son jour
arrive. Les méchants tirent le glaive, ils bandent leur arc, pour faire tomber le malheureux et l'indigent, pour égorger ceux dont la voie
est droite. Leur glaive entre dans leur propre cœur, et leurs arcs se brisent" (Psaume 37:12-15). Les Arabes feraient d'écouter ces
avertissements, comme tous ceux que nous avons rappelés dans notre article précédent. 
-"Voici, le méchant prépare le mal, il conçoit l'iniquité, et il enfante le néant. Il ouvre une fosse, il la creuse, et il tombe dans la fosse
qu'il a faite. Son iniquité retombe sur sa tête, et sa violence redescend sur son front" (Psaume 7:14-16). 
Relisez soigneusement  ce  dernier  passage,  car  il  exprime ce  qui  va arriver  aux Arabes  au  cours  de la  prochaine  guerre.  Non
seulement ils luttent contre Dieu, qui protège Israël dans des derniers jours, mais ils pèchent en planifiant l'annihilation d'une nation qui
ne veut que vivre en paix, qui n'a jamais engagé des hostilités, sauf à titre préventif, et qui est la seule démocratie du Moyen-Orient.
C'est pourquoi les principes généraux que Dieu a fixés dans Sa Parole s'appliqueront. Les Arabes ont creusé une tombe, pour y faire
chuter Israël. Mais, au lieu de cela, c'est Dieu qui délivrera Israël, et qui fera chuter les Arabes dans la tombe qu'ils ont creusée.
Lisons à présent le "scénario de la guerre" décrit par ce rapport de la Chambre des Représentants :
C'est la Syrie qui a mis au point une stratégie pour un conflit majeur.
"La première étape sera une provocation lancée à partir du Liban, une attaque "Libanaise" contre une cible stratégique israélienne,
et/ou une attaque terroriste spectaculaire au cœur même d'Israël. La Syrie s'attend à une "réponse" massive d'Israël au Liban, pour
répliquer  à  cette  attaque.  (Note  de  Parole  de  Vie :  C'est  peut-être  la  grande  retenue  du  Premier  Ministre  Sharon,  et  de  ses
prédécesseurs, qui a pour le moment empêché la suite du plan de se dérouler). En raison du redéploiement des troupes syriennes au
Sud Liban, il est probable que de nombreux soldats syriens seront tués par la réplique israélienne au Liban. Damas sera donc en
mesure de dire que l'action israélienne constitue une agression inacceptable et une menace pour la Syrie."
"Les Syriens disposeraient à présent d'une "justification" pour "répliquer" à leur tour, et pour expédier leurs missiles SSM contre les
villes israéliennes et des objectifs militaires importants. Au même moment, par solidarité avec les victimes Palestiniennes au Liban, les
50.000 "policiers" et "auxiliaires" de l'Autorité Palestinienne déclenchent une "Intifada" massive, et une vague d'attentats terroristes, à
partir de leurs sanctuaires dans leurs territoires. Toutes ces actions doivent être suffisantes pour empêcher les réservistes israéliens de
se déployer à temps sur le Golan… En outre, de grandes pressions seront exercées sur les gouvernements et les populations de tout



-26-
le  monde islamique pour  s'engager  dans  la  Djihad,  la  Guerre  Sainte,  sous  peine  d'affronter  des  soulèvements  populaires,  s'ils
prenaient des positions "anti-Islamiques." Les gouvernements de pays comme l'Egypte et la Jordanie seront poussés à se joindre à la
guerre, plutôt que de risquer d'être renversés. Le monde musulman, Arabie Saoudite en tête, décrètera alors un embargo pétrolier. Il y
a suffisamment de terroristes islamiques dans tous les pays occidentaux pour déclencher une vague d'attentats terroristes en Europe
et aux Etats-Unis, pour empêcher les USA de porter assistance à Israël, ou pour retarder cette assistance."
Quelles nouvelles réjouissantes ! Non seulement nous devrons subir les effets d'une guerre mondiale planifiée à partir du Moyen-
Orient, mais il va nous falloir payer l'embargo pétrolier, et subir les attaques terroristes des militants islamiques ! Si l'Iran a bien reçu
des armes nucléaires des anciennes Républiques islamiques Soviétiques, n'est-il pas concevable que ce pays ait fourni quelques
bombes atomiques à ces terroristes ? Si cela est vrai, les Etats-Unis et l'Europe pourraient réellement être dans leur collimateur ! L'un
des romans de Tom Clancy parle même de ce scénario catastrophe. Je crois qu'il s'agit de "Sum of All Fears" (la somme de toutes les
frayeurs). Il y écrit que des terroristes Arabes font exploser le Mile High Stadium de Denver, au cours d'un match du Super Bowl. De
nombreuses autres sources, dont des documentaires de télévision, nous ont déjà suffisamment avertis, pour que nous ne soyons pas
trop surpris de voir se produire ce genre de terrorisme nucléaire aujourd'hui !
Se pourrait-il que d'autres "crises" latentes éclatent en même temps ? Se pourrait-il que la Corée du Nord ait planifié une autre crise
nucléaire ? Se pourrait-il  que l'on ait  planifié des émeutes dans nos villes ? Se pourrait-il  que la Californie soit  frappée par  des
tremblements de terre ? Se pourrait-il que les Arabes fassent à nouveau sauter leurs champs pétrolifères ? Tout cela, Lemesurier le
prévoit dans son livre "The Armagueddon Script." Se pourrait-il que notre Président apparaisse devant les caméras de télévision, au
milieu de tous ces troubles, et annonce qu'il "doit" suspendre nos libertés civiques et nos droits constitutionnels, afin de mieux lutter
contre  cette  série  de  crises  sans  précédent ?  Il  ne  nous  reste  plus  qu'à  attendre  pour  voir  ce  qui  va  se  passer,  et  à  rester
spirituellement vigilants à tout instant.
Certes,  ce  rapport  américain  a  bien  décrit  le  scénario  de  guerre  prévu  entre  toutes  les  nations  arabes,  fortes  de  250 millions
d'habitants, et la petite nation d'Israël, avec ses 5 millions d'habitants. Mais il y a encore une question : "Quand ?" Si nous ne pouvons
pas répondre exactement à cette question, nous pouvons dire que cette guerre éclatera quand le temps de Dieu sera parvenu à la fin
de l'âge de l'Eglise et de la grâce, et au début du "jour de vengeance" (Esaïe 61:2). Quand vous verrez les armées arabes anéanties,
vous saurez que vous venez de voir s'accomplir Abdias 15-18, et que l'apparition de l'Antichrist est proche !
La question essentielle est la suivante : "Israël tombera-t-il dans le piège soigneusement tendu par les Arabes, ou Dieu fera-t-Il tomber
les Arabes dans leur propre piège ? Dieu interviendra-t-Il Lui-même dans cette guerre, pour donner à Israël la victoire, contre toute
attente,  afin qu'Il  en reçoive toute la gloire ? Nous avons déjà vu les passages de l'Ecriture dans lesquels Dieu promet de faire
exactement ce qu'Il a annoncé. Tout ce que nous pouvons faire actuellement, c'est veiller, et prier pour Israël, afin que le Nom du
Seigneur, et Sa Toute-Puissance, reçoivent toute la gloire.
Je le répète : les stratèges du Nouvel Ordre Mondial ont prévu qu'Israël survive à cette guerre programmée, et que les Arabes soient
ceux qui seront anéantis. Il est prévu que l'Antichrist émerge de la poussière, de la fumée et des destructions causées par cette
troisième guerre mondiale, accompagné de signes et de miracles, pour séduire les habitants de la terre. Le Plan occulte prévoit en
particulier  que  l'Antichrist  fera  tous  ses  efforts  pour  séduire  les  Juifs  Orthodoxes,  et  leur  faire  croire  qu'il  est  leur  Messie.
Manifestement, si Israël devait être détruit, l'Antichrist devrait bouleverser tous ses plans. C'est pourquoi les Arabes sont en train d'être
conduits dans un gigantesque piège, au moment même où ils pensent poser eux-mêmes ce piège !
Vous pouvez être certains que rien n'empêchera le plan de Dieu pour Israël  et  pour la fin des temps de s'accomplir.  Toutes les
prophéties divines s'accompliront à la lettre. Si vous êtes né de nouveau, vous n'avez aucune crainte à éprouver. En tant que nation,
Israël ne doit pas craindre d'être détruit, même s'il doit subir de lourdes pertes. Si vous connaissez Jésus-Christ comme Sauveur et
Seigneur, ou si vous êtes Juif et que vous vous inquiétez de la survie d'Israël, vous pouvez trouver du réconfort dans les assurances
de protection données par Dieu dans le Psaume 91. Relisez-le attentivement, relisez-le, et vous trouverez du réconfort pour votre âme.
Etes-vous spirituellement prêt ? Votre famille est-elle prête ? Protégez-vous efficacement vos bien-aimés ? C’est la raison d’être de
notre ministère : vous permettre de comprendre à quel péril nous sommes confrontés, et vous aider à employer les moyens qui vous
permettront d’avertir et de protéger ceux que vous aimez. Quand vous aurez été suffisamment formés, vous pourrez utiliser ce que
vous savez pour engager la discussion avec ceux qui ne sont pas sauvés. J’ai pu le faire bien souvent, et j’ai vu des gens venir à
Christ à la suite de ces discussions. Ces temps périlleux que nous vivons sont aussi des temps où nous pouvons gagner beaucoup
d’âmes à Jésus-Christ, ce qui aura des conséquences éternelles.
Si vous avez déjà accepté Jésus-Christ comme votre Sauveur, mais si vous êtes tièdes dans votre marche spirituelle avec Lui, vous
devez Lui demander immédiatement pardon et Le prier de vous renouveler. Il vous pardonnera instantanément, et remplira votre cœur
de la joie du Saint-Esprit. Il vous faudra ensuite veiller à prier et à lire la Bible chaque jour.
Si vous n’avez jamais accepté Jésus-Christ comme votre Sauveur, mais que vous avez compris qu’Il est vivant, que nous approchons
de la fin des temps, et que vous voulez accepter le don gratuit de la vie éternelle, vous pouvez également le faire dès maintenant, dans
le secret de votre demeure. Dès que vous acceptez Jésus comme votre Sauveur, vous passez par une nouvelle naissance spirituelle,
et vous avez la certitude d’aller au Ciel, comme si vous y étiez déjà. Vous pouvez alors être assuré que le Royaume de l’Antichrist ne
vous touchera pas spirituellement.
Si vous voulez naître de nouveau, veuillez consulter dès maintenant notre page consacrée au salut.
Nous espérons que vous avez été béni par notre ministère, qui s’efforce d’éduquer et d’avertir les gens, afin qu’ils puissent voir venir le
Nouvel Ordre Mondial, le Royaume de l’Antichrist, dans les nouvelles qu’ils écoutent chaque jour.

A079 Les Jeux Olympiques et le Nouvel Ordre Mondial
Dans la Grèce antique, on organisait de grandes fêtes en l'honneur de Zeus, le "roi des dieux"
C'étaient les "Jeux Olympiques", une célébration religieuse païenne qui se tenait au pied du Mont Olympe, la "demeure des dieux". De
776 avant Jésus-Christ jusqu'à l'an 393 de notre ère, ces jeux eurent lieu tous les quatre ans et connurent une immense popularité : de
40.000 à 60.000 spectateurs se rassemblaient à Olympie. Lors de l'ouverture des Jeux, les prêtres immolaient des bœufs dans l'espoir
d'obtenir la faveur des dieux. Les efforts des athlètes étaient également considérés comme une offrande aux divinités païennes, car on
ne pratiquait pas le sport pour lui-même : il était, par définition, un acte religieux.
Hostile aux pratiques païennes, l'empereur romain Théodose mit fin aux Jeux Olympiques en 393. A la suite des efforts persévérants
d'un français, Pierre de Coubertin, ces Jeux furent rétablis en 1896. Pour cet ancien élève des Jésuites, le sport était une véritable
religion : il y voyait une source de santé, non seulement pour le corps mais encore pour l'âme, et il estimait que ces "Jeux Olympiques"
modernes seraient une gloire pour toute l'humanité et un facteur d'unité entre nations. 
Dans la Bible, dans 1 Corinthiens 9:24-25, Paul fait allusion à l'entraînement intensif et sérieux auquel ces athlètes se soumettaient :
"Ne savez-vous pas que ceux qui courent dans le stade courent tous, mais qu'un seul reçoit le prix ? Courez de manière à l'obtenir.
Tout lutteur s'impose toute espèce d'abstinences ; eux, pour recevoir une couronne corruptible, nous, pour une couronne incorruptible."
Dans 2 Timothée 4:7, Paul évoque encore l'athlète triomphant quand il pense à sa mise à mort imminente : "J'ai combattu le bon
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combat, j'ai achevé la course, j'ai gardé la foi. Désormais la couronne de justice m'est réservée…" Paul n'a pas écrit ces lignes pour
glorifier l'athlétisme (il dit dans 1 Timothée 4:8 que l'exercice corporel a peu d'utilité) mais pour nous inviter à être des disciples sérieux
dans notre marche en Christ. De même que l'athlète renonce à certains agréments, même légitimes, et s'impose une discipline pour
pouvoir gagner l'épreuve olympique, de même le chrétien doit "rejeter tout fardeau et le péché qui nous enveloppe si facilement, et
courir avec persévérance l'épreuve qui nous est proposée, les yeux fixés sur Jésus, qui est l'auteur de la foi et qui la mène à la
perfection." (Hébreux 12:1-2). 
Un athlète de classe olympique s'entraîne jusqu'à huit heures par jour, au moins six jours par semaine quand ce n'est pas sept, dans
l'espoir de décrocher une médaille d'or. Combien de chrétiens font preuve d'un engagement comparable ? Et pourtant, comme le dit
Paul, c'est pour une gloire bien éphémère que le sportif s'entraîne. A combien plus forte raison devrions-nous accepter les disciplines
de la vie chrétienne, car leur enjeu est éternel.
Dans l'antiquité, les Jeux Olympiques étaient un facteur d'unité au sein de la civilisation grecque. Quant aux Jeux Olympiques actuels,
ils sont un puissant instrument de promotion du "nouvel ordre mondial". Les planificateurs de ce nouvel ordre travaillent assidûment à
éradiquer de la société occidentale toute valeur authentiquement chrétienne, pour instaurer un système mondial néo-païen et totalitaire
– ce monde de l'antichrist annoncé par les prophéties bibliques. Quelles que puissent être les convictions des concurrents ou des
spectateurs à titre individuel, si on considère l'esprit qui oriente l'organisation de l'ensemble, les Jeux Olympiques modernes ne sont
pas moins religieux que ne l'étaient les Jeux de l'Antiquité. Le "serment olympique" prend encore à témoin les dieux grecs. L'hymne
olympique glorifie ces mêmes dieux ainsi que l'effort humain. Le culte solaire subsiste dans le rituel de la torche olympique, qu'on
allume encore  pendant  une cérémonie  païenne sur  le  mont  Olympe,  en  concentrant  les rayons  du  soleil  au  moyen de miroirs
paraboliques.  Jamais encore on n'avait  idolâtré autant  de vedettes internationales pour leurs prouesses physiques,  sans tenir  le
moindre compte de leurs dispositions morales. Jamais encore des nations en aussi grand nombre n'avaient acclamé le mirage de
l'unité planétaire.
Aux  Jeux  Olympiques  d'hiver  de  1994  à  Lillehammer  en  Norvège,  la  cérémonie  d'ouverture  se  voulait  le  reflet  de  la  "nouvelle
spiritualité". Cette cérémonie mettait en scène les "vettas", c'est à dire des esprits associés aux vieux mythes scandinaves païens. Il y
a, dit-on, des vettas bienveillants et des vettas malveillants, et mieux vaut se concilier leurs bonnes grâces ! La voix du reporter de la
chaîne  de  télévision  américaine  CBS se  faisait  l'écho  du  "message  des  vettas"  :  "Nous  devons  mieux  prendre  soin  de  notre
environnement, nous disent les vettas, qui nous exhortent à instaurer la paix dans le monde… " Psalmodiant tous en chœur, les vettas
ont levé les mains vers un œuf lumineux colossal  qui s'est  alors changé en globe terrestre ;  puis le globe s'est  ouvert,  laissant
échapper une multitude de ballons en forme de colombes. Gonflées à l'hélium, toutes ces colombes se sont envolées dans le ciel,
portant une espérance trompeuse, vaine, et en fait infiniment cruelle : celle de la paix sans le Dieu vivant et vrai.
Deux ans et demi plus tard, 83.000 spectateurs se pressaient dans le grand stade olympique d'Atlanta pour la cérémonie d'ouverture
des jeux d'été. Ils ont acclamé cinq "esprits olympiques" qu'on a vus émerger de la terre et s'élever : c'étaient des formes élancées aux
reflets argentés, portant des masques solaires. Ces "esprits" se tordaient comme des serpents, pendant qu'une chorale psalmodiait
une invocation mystique destinée à convoquer et à unir "les cinq tribus de la planète". Les "cinq tribus" sont alors apparues. L'Europe
était en bleu, l'Australie en vert, l'Asie en jaune, les Amériques en rouge, et l'Afrique en noir. Au rythme de la batterie de Mickey Hart,
du groupe rock occulte "The Grateful Dead", les 500 acteurs se sont livrés à une danse frénétique avant de former les cinq anneaux
olympiques entrelacés. Dans la procession qui a suivi, on avait prévu une place pour les chrétiens : ils étaient représentés par 28
grands mannequins rigides,  endimanchés et  sans vie,  en route pour l'église… Mais l'aigle des Navajos,  le grand symbole de la
puissance céleste, et une déesse ailée, appelée "l'esprit du Sud", ont bien vite ramené le mouvement et la vie ; et la chorale d'entonner
alors : "Alleluia ! Alleluia !" – le célèbre Alleluia de Händel. On a ensuite rendu hommage aux athlètes grecs d'Olympie et aux dieux
grecs, puis le stade tout entier a été plongé dans l'obscurité, pour représenter les 1500 ans aux cours desquels les Jeux sont tombés
dans l'oubli. La lumière est revenue avec un hommage à Pierre de Coubertin et la proclamation de cette parole qui est de lui :"Cette
fois, nous ne permettrons plus que s'éteigne la flamme olympique : elle est un hommage éternel à tout ce qu'il y a de grand et de noble
dans l'humanité." 
Lors de la construction de la tour de Babel, Satan a déjà essayé d'instaurer un gouvernement mondial et une religion mondiale. Dieu a
détruit ce projet en confondant les langues des peuples, qui se sont alors dispersés, créant chacun une culture particulière. Cette
diversité des langues, des traditions et des cultures a empêché jusqu'à présent l'établissement d'un gouvernement mondial. La Bible
nous enseigne cependant qu'à la fin des temps, Dieu permettra à Satan d'établir l'unité économique, politique, et religieuse du monde.
Cette dictature ne durera pas plus de sept ans, parce que ses effets seront si épouvantables que si Dieu n'y mettait pas fin rapidement,
plus personne ne resterait en vie sur la terre. 
Une des stratégies les plus efficaces de Satan pour instaurer ce "monde uni" est la mondialisation des événements sportifs, et les Jeux
Olympiques sont le fer de lance de ce programme. Le sport élève les participants au-dessus des questions politiques et raciales ; il
déchaîne de puissantes émotions, et fournit aux spectateurs, dans le monde entier, des occasions de communier dans un climat de
grande ferveur. Si l'on veut promouvoir une cause (sans toutefois s'embarrasser de l'amour de la vérité) il est beaucoup plus efficace
de susciter d'intenses émotions collectives que d'avancer des arguments rationnels, aussi inattaquables soient-ils ! Allen Neuharth écrit
: "Le sport permet de transcender la politique et les questions ethniques. Il réalise l'unité du monde… L'esprit de compétition, qui nous
fait aimer le sport, se porte bien, même dans les régions les plus pauvres et les moins connues du globe. Avec un degré d'engagement
et une compétence incroyables, nous courons, marchons, sautons,…nageons et lançons des objets, sur toute la surface de la planète :
dans  les  montagnes,  dans  les  grandes  métropoles,  au  sein  des  équipes  et  des  tribus.  Le  sport  est  bien  autre  chose  qu'un
divertissement ;  il  est une passion, un mode de vie." (Extrait  de "Nearly One World", Un monde presque uni, Ed. Today Books,
Doubleday, 666, 5e Avenue, New York, 1989, pp. 24 & 25.)
Neuharth analyse ensuite les effets du sport mondialisé. Pour les petits pays, les compétitions sportives sont l'occasion de se faire
connaître et respecter dans le monde entier ; elles sont aussi un moyen de cultiver la fierté nationale. Beaucoup de peuples sont prêts
à fermer les yeux sur les manquements de leur gouvernement sur le plan économique, s'ils estiment qu'il a fait le nécessaire pour que
des champions nationaux ramènent des médailles. "C'est incontestable, écrit  Neuharth. Peu de facteurs sont plus efficaces, pour
promouvoir l'unité, que la flamme olympique, la gloire, et les drapeaux flottant sur les Jeux." 
Cette unité-là se fonde sur le feu de paille des émotions fortes, sur les coups de cœur collectifs, et sur une fausse identification
personnelle ou nationale à des idoles masculines ou féminines. En fait, après avoir été encensées et portées au pinacle, les jeunes
vedettes deviennent souvent un véritable sacrifice humain offert aux "dieux du stade" et au mythe du "progrès" à la Darwin. Beaucoup
subissent des dommages physiques à brève échéance, parce que l'organisme humain n'est pas fait pour améliorer encore et sans
cesse ses performances, pour supporter autant de pressions afin de gagner un centième de seconde de plus, ici ou là… Les blessures
se produisent à un rythme alarmant. D'autres encore sont détruits psychologiquement. Par ailleurs, quoiqu'on dise, beaucoup sont
poussés à "se doper" en cachette, donc à brûler la chandelle par les deux bouts. 
Les trois symboles olympiques relèvent de la spiritualité païenne. Ce sont les anneaux olympiques, la flamme, et la colombe. Il est
intéressant de remarquer que le chiffre trois a une valeur toute particulière pour le païen, et qu'il fait même l'objet d'un culte. Elizabeth
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Van Buren explique dans son ouvrage "The Secret of the Illuminati" que ce chiffre représente la trinité païenne, composée du Père, de
la Mère, et du Fils. C'est un chiffre parfait.
1°) On a dit que les anneaux olympiques symbolisaient une des épreuves de gymnastique ; mais ce sont, en fait, des cercles. Pour
l'occultiste, le cercle représente le chiffre zéro, "symbole de l'infini, et d'un univers sans limites", selon Héléna Blavatsky, dans son
ouvrage "Isis dévoilée". C'est aussi une représentation de l'éternité, et du bonheur de celui qui est "né de nouveau" grâce à ses
propres efforts dans une discipline occulte : c'est ainsi que l'occultiste conçoit le salut. Pourquoi ces cercles sont-ils au nombre de
cinq ? Pas seulement parce qu'il existe cinq continents. Le chiffre cinq représente l'étoile à cinq branches ou pentagramme. Wynn
Westcott,  dans son ouvrage "The Occult  Power of  Numbers" (Le pouvoir  occulte des nombres) souligne que le cinq représente
l'illumination spirituelle, qui permet d'unir le nombre pair (le deux) au nombre impair (le trois). Le but des Jeux Olympiques n'est-il pas,
justement, d'unir tous les peuples de la terre, sans considération de race, de croyance, ni d'opinion politique ? De plus, ces cercles
sont entrelacés, ce qui symbolise l'interdépendance de toutes les races du monde et constitue un autre thème essentiel de la pensée
du Nouvel Age.
2°) La flamme olympique est aussi un symbole occulte. Elle tire son origine de rites antiques et même de sacrifices humains. Dans son
ouvrage "The Spear of Destiny" (La lance de la destinée), Trevor Ravenscroft décrit le déroulement des rassemblements hitlériens
dans les stades allemands. C'étaient des cérémonies occultes, des rituels satanistes qui se terminaient par une procession, dans
laquelle les participants s'approchaient d'une flamme en tous points semblable à la flamme olympique, et s'inclinaient devant elle. Les
groupes rock satanistes se servent aussi couramment de la flamme et du feu au cours de leurs concerts.
3°) La Colombe aussi est un symbole franchement occulte La plupart des chrétiens y voient le symbole du Saint Esprit, et passent
donc à côté du sens que lui donnent les ésotéristes. Elizabeth Van Buren précise : "la colombe représentait les Energies Cosmiques
issues du Centre Mystique du Cosmos. Là s'unissent les manifestations mystiques et scientifiques des Puissances Universelles. Dans
les Mystères sacrés, la colombe représentait la deuxième personne de la Trinité ; elle était consacrée à la Déesse. Elle symbolisait la
pureté, l'innocence, et aussi la Sagesse." (Op. cit., pp. 135 et 138). Qui donc est le deuxième membre de la trinité païenne ? La mère
divine, la déesse. Ainsi, la colombe olympique représente le culte de la déesse. Sous des formes manifestes ou voilées, ce culte
connaît un succès sans précédent à l'heure actuelle. Dans "The Secret of the Illuminati", E. Van Buren explique (p. 130) : "La Colombe
païenne joue également un autre rôle : elle porte l'hostie païenne de la terre jusque dans le ciel, où elle la dépose sur la pierre céleste
de la pureté. Ensuite seulement, la Colombe se transforme en Phénix, cet oiseau qui s'immole dans le feu pour renaître de ses propres
cendres." D'après les écrits des occultistes, la future monnaie universelle devrait s'appeler "le phénix". Il est prévu d'en faire une
monnaie  électronique,  avec  suppression  totale  de  la  monnaie  en  espèces.  Si  cela  se  produit,  ce  sera  la  réalisation  d'une  des
prophéties de la Bible.
On voit donc que les Jeux Olympiques actuels sont tout aussi occultes que les Jeux Olympiques de la Grèce antique. Ils permettent
également de dépasser les barrières culturelles et linguistiques, ce qui est un atout de taille pour les planificateurs du nouvel ordre
mondial. Cependant, ils n'ont lieu que tous les quatre ans. D'autres compétitions sportives internationales jouent un rôle comparable :
le  hockey,  le  cyclisme,  le  basket,  le  football,  le  baseball,  la  gymnastique,  et  l'athlétisme.  Réalisons-nous  l'importance du temps
d'antenne consacré aux informations sportives par les radios et télévisions tous les jours,  plusieurs fois par jour,  dans le monde
entier ? C'est un véritable bombardement quotidien qui modifie nos échelles de valeurs ! Le sport n'est pas une petite affaire ; il
prépare le monde à l'unification politique, économique, et religieuse.
Quelle doit être notre réaction ? Faut-il tenter de s'opposer aux manifestations sportives ? Devrions-nous essayer d'empêcher nos
athlètes de prendre part aux Jeux Olympiques ? Nous ne le pensons pas. En elle-même, la pratique du sport ne constitue pas un
péché. Il ne nous faut pas perdre de vue, toutefois, que les leaders du nouvel ordre mondial voient dans ces Jeux un puissant facteur
d'unité  pour  le  monde.  Notre  combat  contre  ce  nouvel  ordre  est  d'ordre  spirituel.  Plus  que jamais,  il  nous  faut  prier  et  rendre
témoignage. Si un chrétien prend part à ces événements sportifs, il doit saisir cette occasion pour présenter à ceux qui viennent de loin
le témoignage de la grâce salvatrice en Jésus-Christ. 
En  guise  de  conclusion,  évoquons  brièvement  une  anecdote  rapportée  par  un  contemporain  d'Eric  Liddell,  un  athlète  chrétien
surnommé "l'Ecossais  volant"  qui  participa  aux Jeux de  Paris  en 1924.  (Liddell  s'attira  les foudres des autorités olympiques en
refusant, par respect du "jour du Seigneur", de participer au cent mètres le dimanche 6 juillet 1924 ; puis contre toute attente, il
remporta la médaille d'or au quatre cents mètres la semaine suivante.) Par la suite, il devint missionnaire.
Un jour où il devait prêcher au cours d'un culte, quelqu'un lui dit : "Monsieur Liddell, un médaillé olympique comme vous doit souvent
prêcher sur 1 Corinthiens 9:24 , n'est-ce pas ? : "Ceux qui courent dans le stade courent tous, mais un seul remporte le prix. Courez de
manière à le remporter."
"Oh non, répondit Liddell, et si vraiment il me fallait parler du sport dans une prédication, je m'appuierais plutôt sur Ecclésiaste 9:11, qui
dit : "la course n'est pas aux plus agiles…"
_____________________________________________________________ 
Sources :
"La fabuleuse histoire des Jeux Olympiques", de R. Pariente et G. Lagorce, Editions O.D.I.L., 1984 . 
"Olympic Games", de Tom McNab, Hodder & Stoughton, 1984
"The Role of  International  Sports  in  Bringing about  New World Order",  article de David Bay,  disponible  en anglais  à l'adresse :
http://cuttingedge.org/ce1036.html
"The  Olympic  Dream,  a  Renaissance  of  Unholy  Oneness",  article  de  Berit  Kjos,  disponible  en  anglais  à  l'adresse  :
http://www.crossroad.to/text/articles/omaem98.html
"Olympic Myths and Earthy Magic", article de Berit Kjos, qu'on peut lire en anglais à l'adresse 
http://www.crossroad.to/text/articles/omaem98.html

A080 Le gouvernement des Nouveaux Apôtres.
Article de Deception in the Church
Source http://www.deceptioninthechurch.com/apostolicmemorandum.html
Nous donnons dans cet article le texte intégral du mémorandum concernant "la guerre du World Trade Center." Ce mémorandum a été
publié le 14 septembre 2001 par C. Peter Wagner, qui se nomme lui-même "Président des Apôtres." J'aimerais savoir qui a nommé
Peter Wagner "Président des Apôtres" de "l'Eglise" ? C'est  une question à laquelle il  faudra répondre !  Le fait  que P. Wagner et
quelques autres veuillent se faire passer comme la "voix papale" de la communauté chrétienne est symptomatique de la situation de la
Chrétienté dans son ensemble. La véritable Eglise aurait dû depuis longtemps rejeter ces hommes et les désigner clairement comme
des hérétiques et des promoteurs de sectes ! Parce qu'elle ne l'a pas fait, il nous faut à présent lutter contre ces hommes, et contre
leur prétention à imposer leur autorité absolue aux églises.
L'Eglise doit rejeter ces hommes et les dénoncer comme des dirigeants de sectes !

http://www.crossroad.to/text/articles/omaem98.html
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Le texte du mémorandum de P. Wagner figure en italique. Les commentaires de Deception in the Church (et parfois de Parole de Vie),
sont intercalés au milieu du texte, en caractères normaux.
Le 14 Septembre 2001

Mémorandum concernant la guerre du World Trade Center.
Rédigé par : C. Peter Wagner, Président des Apôtres Coalition Internationale des ApôtresP.O. Box 63060Colorado Springs, CO 80962-
3060 (USA)
Les Etats-Unis et le monde s'efforcent d'émerger d'une catastrophe qui a modifié le sens de l'histoire. Le Président Bush a employé
des mots justes quand il a parlé d'un conflit entre le bien et le mal. Quelle que soit la nouvelle orientation future de l'histoire, nous
sommes certains que le bien finira par triompher du mal. Toutefois, cela sera un processus long et coûteux, qui exigera du courage, de
la détermination, de la consécration et des sacrifices.
Rappelez-vous les paroles du Président F.D. Roosevelt, s'adressant par radio à la nation, le 7 décembre 1941 : "C'est un jour qui
restera marqué dans l'infamie." Nous n'avions rien connu de tel jusqu'au 11 septembre 2001. Pour la première fois depuis 50 ans,
notre nation est à présent unifiée, d'un seul cœur et d'une seule voix, et prête à quitter une ère de paix pour entrer dans une ère de
guerre.

Des déclarations apostoliques.
Voici le moment de faire des déclarations apostoliques. L'Eglise se trouve à présent dans une position caractérisée par le rôle actif et
reconnu joué par les apôtres, les prophètes et les intercesseurs, ce qu'elle n'avait pas connu depuis 1.800 ans.

Commentaire de Sandy Simpson, de Deception in the Church :
Tout  d'abord,  avons-nous  réellement  besoin  de  ces  "déclarations  apostoliques" ?  Pourquoi  ne  pas  se  contenter  de  la  Grande
Commission qui nous a été donnée par Jésus, de prêcher tout l'Evangile au peuple Musulman ? Oui ou non, sont-ils morts dans leurs
péchés, sans l'espérance d'un Sauveur ? Le Coran enseigne clairement qu'Allah n'a pas de fils, qu'il n'est pas Trois en Un, et que
Jésus n'a pas été crucifié. Quelle "déclaration apostolique" l'apôtre Paul aurait-il faite ? Lisons ce qu'un véritable apôtre comme Paul a
écrit : " Ce n'est pas pour baptiser que Christ m'a envoyé, c'est pour annoncer l'Evangile, et cela sans la sagesse du langage, afin que
la croix de Christ ne soit pas rendue vaine" (1 Cor. 1:17).
Comparez cette "déclaration" de Paul avec celle de Peter Wagner et de ses vieux copains. Wagner n'a mentionné Jésus-Christ que
deux fois dans sa déclaration. Une fois pour rappeler qu'il "nous" a délégué Son autorité pour "prendre l'offensive contre les forces
démoniaques des ténèbres dans tous les domaines," ce qui est un concept complètement anti-biblique, et une fois dans sa conclusion,
où il tord l'Ecriture pour servir son propos. Son document ne cite nulle part le message de l'Evangile.
Le mandat donné au Corps de Christ est d'annoncer l'Evangile à toute la création. Est-il à présent de "lier les esprits territoriaux sur
toutes les nations" ? Je ne le pense pas ! Cela devrait nous éveiller au fait que ces apôtres sont de faux apôtres, comme nous l'a
annoncé l'Ecriture : "Ces hommes-là sont de faux apôtres, des ouvriers trompeurs, déguisés en apôtres de Christ" (2 Cor. 11:13).
Ensuite, que veut donc dire Peter Wagner, lorsqu'il affirme que "l'Eglise se trouve à présent dans une position caractérisée par le rôle
actif et reconnu joué par les apôtres, les prophètes et les intercesseurs" ? Puis-je l'interrompre ici et lui demander : "Rôle reconnu par
qui ?" Quand l'Eglise, dans son ensemble, a-t-elle reconnu que ces hommes se présentent dans leur "rôle" d'apôtres et de prophètes ?
Sont-ils  adeptes des jeux de rôles ? L'Eglise doit-elle se réduire à ce grand "show" joué au profit  du monde ? Le ministère des
premiers apôtres est terminé. Les apôtres modernes sont, fondamentalement tous les missionnaires qui fondent de nouvelles églises,
qui sont au service de ceux qu'ils forment en tant que disciples, et qui surveillent la bonne marche du troupeau. Le ministère d'un
apôtre moderne n'est en aucun cas un "rôle" ou un titre, mais une fonction tournée vers un but. L'apôtre fonde des églises et les guide
en tant qu'ancien. Il n'est certainement pas appelé à faire des déclarations dans la stratosphère pour lier les démons territoriaux !
Enfin,  s'il  est  vrai  que l'Eglise a été privée d'apôtres pendant  1.800 ans, cela devrait  signifier  qu'aucune église nouvelle  n'a été
implantée depuis le premier siècle, ou alors que Wagner et ses amis se posent comme des "apôtres fondateurs." Dans les deux cas,
ce n'est pas vrai. Il est certain qu'il y a toujours eu des apôtres dans l'Eglise, depuis le début. Les premiers apôtres "fondateurs," qui
ont reçu l'enseignement de Jésus quand Il était sur la terre, ont rédigé les Ecritures et ont souffert comme martyrs. Ils sont morts
depuis longtemps. Le fondement des apôtres (Eph. 2:20, 1 Cor. 3:10) représente le fondement sur lequel est bâtie l'Eglise. Il s'agit
avant tout de Celui qui est la Pierre Angulaire (Eph. 2:20, 1 Pierre 2:6) et le Rocher (1 Cor 10:4), c'est-à-dire Christ. 
L'édification de l'Eglise est presque achevée aujourd'hui. Nous en sommes au toit, pour ainsi dire. Poser un autre fondement, en
faisant appel à de nouvelles révélations et de nouvelles manières de penser, comme le font Peter Wagner et ses nouveaux apôtres,
revient  à  détruire  le  fondement  originel  pour  le  reconstruire  entièrement.  Cela  contredit  manifestement  ce  que  nous  disent  les
Ecritures : "Bien-aimés, comme je désirais vivement vous écrire au sujet de notre salut commun, je me suis senti obligé de le faire afin
de vous exhorter à combattre pour la foi qui a été transmise aux saints une fois pour toutes" (Jude 1:3).
Je pourrais ajouter ici ce qu'a déclaré Jim Laffoon, l'un des membres du groupe des "apôtres et prophètes" de Peter Wagner, lors de la
4e session de leur "Ecole Nationale des Prophètes," le 11 mai 2000 : "Cela fait 14 ans que Peter Wagner est ivre !" Il voulait dire que P.
Wagner était "ivre dans l'Esprit." Cela suffit à disqualifier Wagner, qui ne pourrait jamais être choisi comme ancien de l'Eglise, car la
parole dit ceci : "Car il faut que l'évêque soit irréprochable, comme économe de Dieu ; qu'il ne soit ni arrogant, ni colère, ni adonné au
vin, ni violent, ni porté à un gain déshonnête…" (Tite 1:7).
La Bible dit que nous ne devons pas nous enivrer de vin, mais que nous devons être remplis de l'Esprit. Il ne s'agit pas non plus d'être
"ivre dans l'Esprit" ! Je ne sais pas de quel "esprit" Wagner a dû boire, mais il ne s'agit certainement pas de l'Esprit du Dieu Tout-
Puissant !
Depuis la destruction des tours jumelles, nous avons reçu plusieurs communications prophétiques, qui nous ont confirmé cela :
Rick Joyner , le 12 septembre 2001 : "Ce qui semblait à beaucoup être la tâche impossible de restaurer sur la terre un véritable
Christianisme apostolique est sur le point de devenir une réalité."

Commentaire de Sandy Simpson, de Deception in the Church :
Rick Joyner est un faux prophète avéré. Il prétend que la restauration des apôtres dans l'Eglise était une tâche presque impossible à
effectuer. Mais qui prétend que les apôtres avaient besoin d'être "restaurés" ? Où sont passés les vrais apôtres ? N'étaient-ils pas au
milieu de l'Eglise depuis le commencement ? Mais ils n'ont pas pompeusement sonné de la trompette, comme tous ces orgueilleux
chasseurs de titres ! J'admire toujours de quelle manière les faux apôtres sont propulsés par les faux prophètes ! Vous parlez d'un
cercle vicieux ! Qui a demandé à ces hommes de s'atteler à la tâche de "restaurer" les apôtres dans l'Eglise ? Sans doute eux-
mêmes ! On dirait  que tous ces hommes se sont nommés eux-mêmes. Ils aiment se taper mutuellement sur l'épaule, rédiger de
flatteuses critiques des livres écrits par leurs collègues, et se montrer ensemble dans les fougueuses conventions de la Troisième
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Vague. Pendant ce temps, il est clair qu'ils s'efforcent de consolider les bases de leur pouvoir et proposent aux églises un plan qui ne
peut logiquement conduire qu'au compromis, au rapprochement des religions et au globalisme.
Tommi Femrite, le 12 septembre 2001 : "Il est temps, pour les conducteurs apostoliques des nations, de se lever et de proclamer aux
puissances célestes qui dominent ces nations qu'ils possèdent une voix apostolique, et l'autorité nécessaire pour parler et légiférer
dans les lieux célestes."

Commentaire de Sandy Simpson, de Deception in the Church :
Femrite s'engage vraiment beaucoup ! Où pouvons-nous voir cette attitude dans la Bible ? Où voyons-nous le Seigneur dire aux
apôtres qu'ils ont le pouvoir, ou même le droit de "légiférer dans les lieux célestes" ? N'est-ce pas Dieu Lui-même qui contrôle le plan
surnaturel, et qui dirige les combats dans les lieux célestes ? Si nous savons prier comme nous le demande la Bible, nous pouvons
toujours demander à Dieu d'intervenir dans ce domaine. Mais comment un être humain peut-il avoir connaissance de ce qui se passe
dans les lieux célestes ? Ne vaudrait-il pas mieux laisser ce combat entre les mains du Seigneur ?
"En ce temps-là, l'Eternel châtiera dans le ciel l'armée d'en haut, et sur la terre les rois de la terre" (Esaïe 24:21). Au lieu de cela, nous
voyons  que la  plupart  de ces "apôtres,  prophètes et  docteurs"  de la  Troisième Vague se permettent  de faire  leurs  déclarations
extravagantes contre des principautés dont ils savent bien peu de choses.
"Or, l'archange Michel, lorsqu'il contestait avec le diable et lui disputait le corps de Moïse, n'osa pas porter contre lui un jugement
injurieux, mais il dit : Que le Seigneur te réprime !" (Jude 1:9). C'est au Seigneur, et non à l'Eglise, que revient la responsabilité de
juger l'ennemi. Nous devons simplement nous revêtir de notre armure et tenir ferme : "Revêtez-vous de toutes les armes de Dieu, afin
de pouvoir tenir ferme contre les ruses du diable. Car nous n'avons pas à lutter contre la chair et le sang, mais contre les dominations,
contre les autorités, contre les princes de ce monde de ténèbres, contre les esprits méchants dans les lieux célestes" (Eph. 6:11-12).
Notre armure doit nous protéger contre les ruses de l'ennemi. Nous n'avons aucune protection si nous ne sommes pas en relation
avec Celui qui peut nous protéger. Ces faux prophètes ont besoin de se repentir, de descendre de leur piédestal, et de faire le travail
que Dieu leur demande de faire, c'est-à-dire répandre le message de l'Evangile et faire de toutes les nations des disciples. Au lieu de
cela, ils travaillent dur pour répandre leur message anti-évangélique qui ne sauve personne, mais qui chatouille agréablement les
oreilles de ceux qui aiment l'humanisme, le Nouvel Age, l'universalisme et l'œcuménisme.
Marty Cassady, le 9 décembre 2001 : "Nous ne devons plus demander à Dieu de faire ce qu'Il veut que nous fassions. Il est plutôt
temps de prononcer des déclarations claires qui vont transformer l'atmosphère de notre nation."

Commentaire de Sandy Simpson, de Deception in the Church :
Cassady a fait une profonde déclaration, qui se trouve sur la quatrième page de couverture de son nouveau livre  : "New Apostolic
Reformation" (Nouvelle Réforme Apostolique). Ils semblent ne plus avoir besoin de consulter Dieu ni de chercher Sa volonté. Il leur
faut simplement forger leurs propres plans et "prononcer des déclarations claires qui vont transformer l'atmosphère de notre nation"  !
En fait, ces "déclarations" n'ont pas encore eu beaucoup d'effet, mais leurs prétentions mensongères, qu'ils répandent dans leurs
vidéos, devraient être suffisamment claires pour nous montrer que ces gens ne savent plus quelle est la volonté de Dieu, parce qu'ils
ne le Lui demandent plus !
Dans notre rôle de conducteurs apostoliques, au sein de la Coalition Internationale des Apôtres, John Kelly et moi-même avons écrit
chacun une déclaration apostolique. Je vous livre ici la mienne. Celle de John Kelly y sera jointe, dans la même communication.

Ecoutez les Prophètes.
Au début de chaque journée, j'ai l'habitude de lire un chapitre de la Bible. Le 11 septembre, j'ai lu 2 Rois 18, avant d'apprendre que
nous étions entrés dans une crise nationale. Ma lecture du 12 septembre a, bien entendu été 2 Rois 19. Il s'agit de l'histoire du Roi
Ezéchias. Au chapitre 18, il avait lancé une offensive spirituelle pour balayer toute idolâtrie de Juda. Le diable n'a pas apprécié. Aussi
envoya-t-il le Roi d'Assyrie Sanchérib, qui vint le menacer. Je compare ceci à la destruction des tours jumelles. J'ai prié pour savoir
quel devait être mon rôle personnel dans cette crise, puis je lus 2 Rois 19, qui nous décrit la réaction d'Ezéchias. Il alla dans la Maison
de l'Eternel, puis alla s'enquérir de la Parole de l'Eternel auprès du prophète Esaïe. Il savait que "le Seigneur, l'Eternel, ne fait rien sans
avoir révélé son secret à ses serviteurs les prophètes" (Amos 3:7).
Lorsqu'il eut reçu la Parole de l'Eternel, par Esaïe, Ezéchias retourna devant l'Eternel et fit sa déclaration royale. Je compris que le
Seigneur voulait que j'attende de faire toute déclaration au sujet de la guerre du World Trade Center, tant que je n'aurais pas reçu une
parole des prophètes. A présent, les prophètes ont commencé de parler. Nous avons reçu plus de 1.000 E-mails. J'étais donc prêt à
rédiger ce mémorandum. J'imagine qu'un certain nombre d'autres apôtres, outre Kelly et moi-même, feront de même. Qui sait si un
jour nous ne pourrons pas recueillir toutes ces déclarations, afin de nous mettre en accord avec ce que l'Esprit dit aux églises ?
Chuck Pierce, qui se trouve à l'Eglise de la Gloire de Sion à Denton, au Texas, nous a dit que Barbara Wentroble avait prophétisé le 9
septembre, en citant le Psaume 23 (le Psaume que le Président Bush avait cité trois jours plus tard) : "Tu dresses devant moi une
table, en face de mes adversaires… A cette table, tu ne dois pas regarder aux choses visibles, mais à celles qui sont invisibles. En ce
jour, je veux te faire voir que, même si l'ennemi a conçu le mal, je le changerai en bien…" Cette prophétie fut suivie d'un chant
prophétique de LeAnn Squier, qui comprenait ces paroles : Il y a une guerre, une guerre qui se profile à l'horizon. Mange et bois, et
prends des forces. Lève-toi, et sois prêt pour la guerre."

Le visible et l'invisible.
Barbara a dit que nous ne devons pas nous contenter de voir les choses visibles, mais aussi celles qui sont invisibles. Nous devons
garder à l'esprit qu'il existe deux mondes interconnectés, le monde visible ou naturel, et le monde invisible ou spirituel. Dieu a établi
des gouvernements humains, dans le monde visible, pour définir des politiques et mettre en œuvre des stratégies. Mais Il a établi
l'Eglise pour faire de même dans le monde invisible.

Commentaire de Sandy Simpson, de Deception in the Church :
Pourtant, n'est-ce pas la tâche permanente de l'Eglise, telle qu'elle a été instituée par Jésus-Christ et les apôtres, d'évangéliser le
monde et de faire des disciples ?
"Allez, faites de toutes les nations des disciples, les baptisant au nom du Père, du Fils et du Saint-Esprit, et enseignez-leur à observer
tout ce que je vous ai prescrit" (Matthieu 28:19-20). "Puis il leur dit : Allez par tout le monde, et prêchez la bonne nouvelle à toute la
création" (Marc 16:15).
Jésus ne nous a pas demandé de lier des esprits territoriaux dans le monde invisible, mais de prêcher l'Evangile sur la terre des
hommes. C'est Dieu qui S'occupe du domaine surnaturel. Nous devons obéir au Seigneur et apporter la Bonne Nouvelle. Certes, si
nous rencontrons des gens possédés par des démons, nous pouvons les chasser au Nom du Seigneur et ils peuvent partir. Mais nous
ne devons rien déclarer dans les lieux célestes, parce que c'est le domaine de Dieu, et Il sait, mieux que nous, ce qu'Il doit faire ! Nous
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devrions plutôt prier, comme le Seigneur nous a enseigné à le faire : "Ne nous induis pas en tentation, mais délivre-nous du malin"
(Matthieu 6:13).
"Le Seigneur est fidèle, il vous affermira et vous préservera du malin" (2 Thes. 3:3).
Lorsque nous sommes en guerre, comme à présent, Dieu accomplira Sa volonté tant par les gouvernements humains que par l'Eglise,
si les dirigeants respectifs Le cherchent, L'entendent clairement, et Lui obéissent.
A Colorado Springs, nous sommes très conscients de cela. Depuis trois jours, les chasseurs F-16 patrouillent le ciel jour et nuit.
Colorado Springs est un centre militaire important, avec le siège de la NORAD (North America Aerospace Defense), la base aérienne
Schriever, l'Ecole Militaire de l'Air, la base aérienne Peterson, et Fort Carson, où mon petit-fils est stationné.
Mais Colorado Springs est aussi un centre de combat spirituel intense, avec la présence du Centre Mondial de Prière (World Prayer
Center), de l'Eglise New Life, de l'Eglise Springs Harvest, du Ministère Global Harvest, du Réseau Stratégique de Prière (Strategic
Prayer Network), de l'Observatoire, des Généraux de l'Intercession, de la Coalition Internationale des Apôtres, du Conseil Apostolique
des Prophètes Anciens, du Centre Jéricho, et d'autres centres vitaux.
Nos ennemis sont à  la  fois dans le monde visible  et  dans le  monde invisible.  Nos ennemis invisibles,  ayant  à  leur  tête Satan,
influencent  nos ennemis visibles,  comme les pirates de l'air  qui  ont  pris possession des avions commerciaux qui  ont  causé ces
dommages impensables à notre nation. Il est de notre responsabilité, en tant que dirigeants de l'Eglise, d'employer l'autorité que Dieu
nous a délégué pour conquérir les forces invisibles des ténèbres qui, au début de cette semaine, ont pris un avantage momentané.
C'est ce qui permettra à nos responsables politiques de prendre des décisions conformes à la volonté de Dieu, dans le domaine
naturel.

De la crainte à la puissance.
Barbara Yoder nous a envoyé le 11 septembre 2001 la prophétie suivante : "Le but des attaques d'aujourd'hui est de causer une
crainte massive. Le travail de l'Eglise va être de se lever, d'examiner ce qui arrive, et de discerner quel est le véritable objectif de Dieu."
Joseph Askins, notre coordinateur de New York, est revenu immédiatement de Rochester pour aller prier sur le site de la catastrophe
de Manhattan. Il nous a demandé, le 12 septembre, de prier "pour que nous ne laissions aucun esprit de crainte venir sur nous, à New
York et dans tout le pays. "Car le Seigneur ne nous a pas donné un esprit de crainte, mais de force, d'amour et de sagesse."
Commentaire de Sandy Simpson, de Deception in the Church :
J'entends tous ces gens parler beaucoup de "l'esprit de crainte." Le 11 mai 2000, à leur Ecole Nationale de Prophètes, ils en avaient
parlé constamment. Ils ont répété que Dieu leur avait dit qu'ils avaient un esprit de crainte. Peut-être ont-ils oublié, ou n'ont-ils jamais
su, ce que Paul affirme :
"Et vous n'avez point reçu un esprit de servitude, pour être encore dans la crainte ; mais vous avez reçu un Esprit d'adoption, par
lequel nous crions : Abba ! Père !" (Romains 8:15).
Les vrais Chrétiens n'éprouvent pas de crainte, et ne se font pas de souci pour le lendemain :
"Cherchez premièrement le royaume et la justice de Dieu ; et toutes ces choses vous seront données par-dessus. Ne vous inquiétez
donc pas du lendemain ; car le lendemain aura soin de lui-même. A chaque jour suffit sa peine" (Matthieu 6:33-34).
Je vois ces "nouveaux apôtres et prophètes" parler beaucoup à leurs partisans de la crainte qu'ils voient en eux. Ils devraient peut-être
vérifier d'abord s'ils ont vraiment un "Esprit d'adoption," et leur crainte disparaîtrait !
Hélas, un certain nombre de dirigeants Chrétiens ont ouvert la porte à un esprit de crainte dans le Corps de Christ, au cours des
quelques années passées. J'en parlerai davantage plus tard. Mais je crois qu'une remarque de Rick Joyner nous montre comment
sortir de cette ornière potentielle. Il a dit, le 12 septembre 2001 : "Plusieurs paroles sont lourdes de sens pour nous. Celles qui ont
retenu le plus mon attention sont les suivantes : Marchons dans la puissance du siècle à venir !"

Commentaire de Sandy Simpson, de Deception in the Church :
Le faux prophète Rick Joyner est encore une fois cité. Il nous demande de "marcher dans la puissance du siècle à venir." De quel
siècle parle-t-il ? Du Nouvel Age ? Du Nouvel Ordre Mondial ? Ce qui doit venir bientôt sur cette terre, c'est d'abord le Tribulation, puis
le Millénium. La Tribulation ne sera pas une période où l'on pourra faire beaucoup d'évangélisation, même si ces gens connaissent le
sens de cette expression. Ce sera le temps de l'Antichrist, un temps où les saints seront vaincus (Apoc. 13:7).
L'Antichrist apparaîtra tout d'abord, et ce sera son royaume qui sera instauré pour une courte période, au milieu des signes, des
prodiges et des miracles. Est-ce que l'esprit de Joyner lui a déjà témoigné de ce que la Bible nous annonce pour bientôt ? Non ! Il est
clair que son esprit témoigne en accord avec l'esprit de ce siècle, avec les esprits de la puissance de l'air et l'esprit de l'Antichrist.
Si le but principal de "la puissance du siècle à venir" est l'évangélisation, pourquoi la "déclaration apostolique" de Wagner ne fait
aucune mention de la prédication de l'Evangile ? Il passe beaucoup de temps à "proclamer des choses dans les lieux célestes" et à
terrasser des puissances démoniaques, mais, sur la terre, il n'y a qu'une chose qui puisse nous sauver et nous délivrer du malin :
"Car je n'ai point honte de l'Evangile : c'est une puissance de Dieu pour le salut de quiconque croit, du Juif premièrement, puis du
Grec" (Romains 1:16).
Avez-vous besoin d'une réelle puissance ? Avez-vous besoin d'être délivré du malin ? Proclamez l'Evangile devant les hommes, et
cessez de proclamer des choses devant Dieu !
Je confirme absolument cette remarque, et je crois que nous sommes à la veille d'entrer dans une époque où la puissance de Dieu va
se manifester couramment dans la vie des Chrétiens, par la prophétie, les guérisons, les miracles, le combat spirituel stratégique, et
l'intercession prophétique. Le but essentiel de la manifestation de cette puissance sera l'évangélisation. En fait, Rick Joyner a ajouté :
"Nous ne pouvons pas être des témoins du Dieu Tout-Puissant sans avoir la puissance."
L'Eglise a besoin de passer de la crainte à la puissance !

L'outre neuve de la guerre.
Ceux d'entre nous qui sont assez âgés ont gardé des souvenirs indélébiles de la dernière guerre mondiale. Nous avions besoin d'un
ticket pour acheter une nouvelle paire de chaussures. Les tracteurs étaient démontés, depuis les pneus en caoutchouc jusqu'à l'acier.
Le sucre était rationné. Nous ne pouvions remplir les réservoirs de nos voitures qu'occasionnellement. Nous utilisions l'argent que
nous économisions pour acheter des timbres d'épargne et des bons d'épargne. Le vendredi, nous n'avions pas de viande. On ne
fabriquait plus de voitures neuves. Les femmes tricotaient des couvertures pour l'Angleterre. Nous éteignions la lumière chaque fois
que nous quittions une pièce. Nous faisions tout pour soutenir l'effort de guerre et pour vaincre l'ennemi. Nous avons réussi !
Nous entrons à présent dans une époque où l'Eglise est appelée à la guerre. Dieu nous a préparés pour ce moment, et nous devons
obéir. La vie ne peut plus être la même. Comme nous l'a demandé notre Président, nous retournons à nos affaires, mais ce ne seront
plus les affaires habituelles.  Nous ne devons pas nous contenter du statu quo. Ce n'est pas par coïncidence que notre dernière
convention de Global Harvest Ministries, la semaine dernière, à Virginia Beach, s'intitulait "La guerre future de l'Eglise." Nous allons
refaire cette convention sur la Côte Ouest à West Covina, en Californie. Ce n'est pas non plus par coïncidence qu'il y a quelques mois,
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Chuck Pierce et Rebecca Wagner Sytsema ont sorti  une nouvelle édition de leur livre, qui s'intitulait  aussi :  "La guerre future de
l'Eglise." C'est un livre qui montre à l'Eglise comment prier et comment s'engager dans la nouvelle guerre qui commence avec la
destruction des tours jumelles.
Le gouvernement de l'Eglise est en place.

Commentaire de Sandy Simpson, de Deception in the Church :
Vraiment ?  Je  crois  que  beaucoup  d'églises  vont  l'apprendre,  car  elles  ne  le  savaient  pas !  Depuis  quand,  et  comment,  le
gouvernement de l'Eglise a-t-il été abandonné par Christ et les premiers apôtres, pour tomber dans l'escarcelle de Peter Wagner ? Est-
ce que votre église s'incline devant ces médecins généralistes et apostoliques du Nouvel Age, qui se sont nommés eux-mêmes ?
Quelle déclaration ! Apparemment, Peter Wagner est persuadé que tout ce qu'ils font est acquis !
Je vais leur apprendre quelque chose ! Tout ce qu'ils font n'est acquis que pour leurs complices du globalisme, et pour une église qui
ne pense qu'à agir dans les lieux célestes, au lieu de se repentir à genoux de leurs nombreux péchés ! Le reste de l'Eglise doit aussi
se repentir du péché d'avoir laissé ces hommes être les porte-parole du véritable Corps de Christ !
Comme je l'ai déjà dit, les dirigeants de l'Eglise qui ont la responsabilité d'engager les Chrétiens dans la guerre sont avant tout les
apôtres, les prophètes, et les intercesseurs. Les intercesseurs ont commencé à être reconnus dans les années 70, les prophètes dans
les années 80, et les apôtres dans les années 90.

Commentaire de Sandy Simpson, de Deception in the Church :
J'ai quelque chose à dire à Peter Wagner. Où était-il quand toutes ces fidèles vieilles Chrétiennes priaient à genoux pour le salut des
âmes et la protection des missionnaires, depuis 150 ans ? Je crois vraiment que certaines étaient de véritables intercesseurs. Dire que
les intercesseurs ne sont reconnus que depuis les années 70 ! Ces paroles sont de la bouillie pour chats ! L'Eglise a toujours eu des
apôtres,  des prophètes et  des intercesseurs.  Ce dont nous n'avons pas besoin,  ce sont  tous ces Pharisiens qui  sonnent de la
trompette dans les jardins publics, et qui prétendent être des "apôtres" et des "prophètes" ! Quand ils parlent et qu'ils prophétisent, ils
ne peuvent même pas le faire comme il le faut !
Il est nécessaire que le Corps de Christ soit uni pour gagner une guerre. Sur le plan naturel, nous pouvons comparer la deuxième
guerre mondiale à la guerre du Vietnam. Pour la deuxième guerre mondiale, nous étions totalement unis, et nous avons gagné. Nous
avons été honteusement divisés pour la guerre du Vietnam, et nous avons perdu. La guerre des tours jumelles nous a redonné l'unité
nationale. Pour la première fois depuis longtemps, le Congrès prend des décisions à l'unanimité.
L'unité doit conduire à une déclaration de guerre. La victoire est assurée quand une nation est unie devant le monde et déclare
officiellement une guerre. Nous n'avons pas déclaré la guerre au Vietnam, et nous avons eu des dizaines de milliers de victimes
inutiles. Nous n'avons pas déclaré la guerre à Saddam Hussein, dans le Golfe Persique. Bien que nous ayons gagné cette guerre,
nous avons manqué de persévérance pour obtenir  une totale victoire.  Nous avons déclaré la guerre lors de la deuxième guerre
mondiale,  et nous avons obtenu une reddition inconditionnelle de l'ennemi. Si l'Eglise n'est pas unie pour déclarer la guerre aux
dominations et aux puissances des ténèbres, nous n'obtiendrons que des victoires partielles.
Nous devons garder à l'esprit que cette guerre du World Trade Center est en réalité une guerre de la liberté contre la tyrannie. Il en est
de même pour la guerre invisible que Dieu engage l'Eglise à mener. Nous, Américains, nous avons compris cette leçon quand nous
avons combattu Hitler. Mais nous avons reculé devant Staline et nous avons dû en subir de sévères conséquences. Nous savons
qu'aujourd'hui les meilleurs représentants de la tyrannie sont les Talibans. Si la liberté ne nous conduit pas à être unis et à déclarer la
guerre, que ce soit dans le monde invisible et dans le monde visible, la tyrannie prévaudra, et ce n'est pas la volonté de Dieu.

Des pertes inutiles dans la guerre.
Des milliers de vies humaines ont été perdues dans la destruction des tours jumelles. Ce furent des pertes inutiles dans la guerre.
Pourquoi ? L'une des raisons extrêmement importantes ont été les huit années de l'administration Clinton. Lui qui était Commandant
en Chef de nos Forces Armées, il a aussi esquivé le service militaire. Il méprisait l'armée et organisait des manifestations pacifistes
quand il étudiait à Oxford. Quand il est arrivé au pouvoir, il n'est pas surprenant qu'il ait coupé des crédits et affaibli notre armée. Il a
aussi diminué l'efficacité de nos services de renseignements. Il a réduit les effectifs des services secrets, tout en négligeant l'efficacité
des renseignements électroniques. Il a laissé le Conseil pour la Sécurité Nationale, notre oreille indiscrète électronique, fonctionner sur
le fil du rasoir et prendre du retard en matière technologique. Ce Président pacifiste et anti-militariste a refusé de prendre l'offensive
contre les terroristes qui avaient publiquement déclaré la guerre aux Etats-Unis. Il a conduit notre nation à être assez vulnérable pour
subir l'attaque la plus horrible qui ait jamais été perpétrée contre elle.
Grâce à  la  Providence divine,  les choses  ont  changé à Washington.  L'élection  présidentielle  de 2000 fut  une victoire  spirituelle
éclatante pour notre nation. Si vous doutez que la guerre stratégique menée par l'Eglise dans le monde invisible puisse avoir une
conséquence sur les gouvernements de ce monde, lisez notre nouveau livre, "Destiny of a Nation" (La destinée d'une nation), qui va
être publié dans trois ou quatre semaines par les Publications Wagner. A ma connaissance, c'est la première fois que nous avons des
faits précis et crédibles pour nous montrer comment l'intercession prophétique a déterminé le résultat d'une élection. C'est la raison
pour laquelle au moins quatre de nos dirigeants politiques les plus influents, George W. Bush, Colin Powell, Condolezza Rice, et John
Ashcroft, sont des Chrétiens nés de nouveau qui croient en la puissance de la prière et qui ont des oreilles ouvertes pour entendre
Dieu. Ce sont des responsables politiques qui désirent une connexion divine entre le ciel et la terre.

Commentaire de Sandy Simpson, de Deception in the Church :
Voilà un nouvel exemple de sagesse "a posteriori" ! Oser ainsi s'attribuer le mérite de quelque chose qui n'a rien à voir avec Peter
Wagner et son groupe ! Beaucoup de Chrétiens priaient pour que George W. Bush soit élu, surtout quand on connaissait l'autre
candidat !  Cette  manière  de s'attribuer  le  mérite  de ce  qui  ne leur  revient  pas est  caractéristique  de  ce groupe.  Cela  apparaît
clairement sur leurs deux vidéos sur la Transformation.
Dans la première, ils se sont attribué le mérite d'un réveil qui s'est produit dans les années 70 à Almolonga, au Guatemala, longtemps
avant qu'ils envisagent d'utiliser leurs méthodes non-bibliques pour dresser une cartographie spirituelle et lier les esprits territoriaux.
Dans la deuxième vidéo, ils se sont attribué le mérite d'un réveil qui s'est produit en 1949 aux Hébrides. Cette technique n'est donc pas
nouvelle.
Il vous suffit simplement de vous poser la question suivante : "Ai-je prié pour que Bush soit élu ?" Si la réponse est positive, vous
pouvez, vous aussi, écrire un livre sur vos techniques de prière qui vous ont permis de faire élire Bush. Comprenez-vous combien ces
prétentions de Wagner sont sottes, ou, plus exactement, bien orgueilleuses ?
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Note de Parole de Vie :
Nous avons de très bonnes raisons de penser que George W. Bush est un Illuminatus, et non un Chrétien né de nouveau (voir nos
derniers articles sur notre site). Il semble que John Ashcroft, le Ministre de la Justice, soit un Chrétien authentique. Toutefois, Bush a
nommé parmi ses ministres des Illuminati notoires, notamment des membres du CFR (Council of Foreign Relations — Conseil des
Relations Extérieures). Parmi ceux-ci, figurent justement Colin Powell et Condolezza Rice.
Colin Powell fut récemment Vice-Président d'une Conférence Economique Mondiale qui était l'une des trois conférences des Nations
Unies destinées à préparer la venue de l'Antichrist, dans les domaines religieux, économique et politique. Nous vous en parlerons
prochainement. Si Bush était un Chrétien, il aurait dû être au courant de la nature réellement Luciférienne du CFR, et il n'aurait pas dû
nommer des membres du CFR à son Cabinet. Son Vice-Président, Dick Cheney, est aussi un membre du CFR. 
Peter Wagner devrait également connaître ces informations, au lieu de penser naïvement que Dieu a peuplé la Maison-Blanche de
Chrétiens nés de nouveau, en réponse à ses prières !
Comme Barbara Wentroble l'a prophétisé dimanche dernier, nous sommes à présent en mesure de voir le bien sortir du mal.
Nous connaissons notre position actuelle dans le monde visible. Si les responsables gouvernementaux veulent accomplir la volonté de
Dieu sur la terre, et quelle que soit leur bonne volonté, il faut que l'Eglise soit aussi prête à s'engager dans cette guerre et à prendre
l'offensive dans le monde invisible.
Hélas, on a injecté dans l'Eglise l'esprit de Clinton, pacifiste et anti-militariste, tout au long de ces dernières années. Le mouvement du
combat spirituel, qui s'était bien développé au cours des années 90, a été récemment affaibli, tout comme l'ont été notre armée et nos
services de renseignements. Certains responsables, volontairement ou involontairement, ont injecté un esprit de crainte et de lâcheté
dans le cœur de Chrétiens qui auraient dû être des guerriers. Certes, tout le monde n'est pas appelé à aller au front, mais certains de
ceux que Dieu a appelés à aller au front ont abandonné le combat et demandent à Dieu de combattre pour eux.
Commentaire de Sandy Simpson, de Deception in the Church :
Je répète que c'est Dieu qui mène le combat dans les lieux célestes. Notre tâche est de prêcher l'Evangile. Croyez-vous qu'un seul
des partisans de Peter Wagner aura assez de hardiesse pour proclamer que le dieu de l'Islam, Allah, est incapable de sauver ? Que
les Musulmans sont morts dans leurs péchés, s'ils ne se tournent pas vers la Croix de Christ ?
Aucun d'entre eux ne le fera. Au contraire, nous avons déjà entendu à la télévision Jesse Duplantis, et d'autres, dire qu'Allah est le
même que le Dieu de la Bible ! En fait, l'Islam adore un dieu démoniaque appelé Allah, qui n'a rien à voir avec le Dieu de la Bible,
Yaweh.
Il est beaucoup plus facile, pour ces conducteurs de laisser les Chrétiens se débattre dans une guerre contre des ennemis invisibles
qui ne dévoilent pas leurs vraies intentions, et que Dieu seul a déjà vaincus et peut vaincre encore. En fait, le Dieu de la Bible a déjà
gagné le combat,  grâce à Son Fils Jésus-Christ  (Col. 2:15) N'est-ce pas là le combat que nous devrions mener : annoncer aux
hommes la Bonne Nouvelle que Jésus sauve ? Au lieu de cela, on nous demande de lier des esprits territoriaux ou, pire, de soutenir
ces faux apôtres qui prétendent avoir la puissance de lier les démons dans les lieux célestes !
Si les Chrétiens sont appelés à témoigner pour Christ, ils peuvent souffrir de la main des hommes, mais cela ne fera que concourir à
leur salut et leur récompense éternelle. Mais tous ceux qui portent des accusations moqueuses contre les puissances démoniaques
courent réellement le danger de perdre leur âme. Wagner place tous les Chrétiens qui suivent son programme dans une position où ils
ne peuvent que perdre. Ils peuvent gagner le monde entier, mais perdre leur âme.
Cette Nouvelle Réforme Apostolique est une menace tout aussi sérieuse pour les Chrétiens que celle des Talibans ou de l'Islam ! En
réalité, c'est une menace bien plus sérieuse, parce qu'elle pousse à désobéir aux Ecritures et à mettre en place une fausse Eglise
mondiale, qui montera sur la Bête pour sa propre destruction. 
On les a prévenus que s'ils s'engagent dans la guerre spirituelle, ils peuvent avoir des crises cardiaques, des fausses couches, des
enfants qui tournent mal, des maladies soudaines, des cancers, des morts prématurées, et des calamités dans leur église.
Ce n'est pas le moment de lancer un mouvement pacifiste Chrétien. Il est temps de s'engager dans le combat dans le monde invisible.
Jésus nous a délégué l'autorité nécessaire pour prendre l'offensive contre les puissances des ténèbres, dans tous les domaines. Il a
dit : "Voici, je vous ai donné le pouvoir de marcher sur les serpents et les scorpions, et sur toute la puissance de l'ennemi  ; et rien ne
pourra vous nuire" (Luc 10:19). La Bible nous dit que l'Eglise doit faire connaître la sagesse infiniment variée de Dieu aux dominations
et aux autorités dans les lieux célestes (Eph. 3:10). Pourquoi ? "Car nous n'avons pas à lutter contre la chair et le sang (ceci est du
ressort des gouvernements dans le monde naturel), mais contre les dominations, contre les autorités, contre les princes de ce monde
de ténèbres, contre les esprits méchants dans les lieux célestes" (Eph. 6:12). C'est cela que nous, qui sommes l'Eglise, sommes
appelés à faire, si nous voulons que nos gouvernements terrestres accomplissent pour leur part la volonté de Dieu.
Si nous, en tant que membres de l'Eglise, nous refusons d'engager l'offensive dans le monde invisible, si nous attendons passivement
d'agir, Satan et ses troupes pourront nous frapper, exactement comme les terroristes ont frappé les tours jumelles. Nous aurons à subir
d'horribles pertes, des pertes inutiles.
Une règle du football dit que "la meilleure attaque est une bonne défense." Mais cela n'est valable que quand les deux adversaires
respectent les mêmes règles. Ce n'est pas le cas dans une guerre. La seule règle, dans la guerre, est de vaincre l'ennemi. Le World
Trade Center n'est pas un terrain de foot.
Il est temps pour l'Eglise d’obéir à Dieu et de conquérir l'ennemi dans le monde invisible. Ce n'est pas le moment de se faire du souci
pour d'éventuelles fausses couches ou crises cardiaques, parce que la guerre est gagnée par le sang de Jésus, par la parole de notre
témoignage, et par le fait de ne pas aimer notre vie au point de craindre la mort (voir Apocalypse 12:11).
Dans cette guerre, nous devons avoir l'état d'esprit qui était celui de Martin Luther, dans son cantique "Puissante Forteresse"  : "Que
partent les biens et les bien-aimés, et même notre vie mortelle ! Ils peuvent tuer le corps, mais la vérité de Dieu demeure !"
Commentaire de Sandy Simpson, de Deception in the Church :
Merci, M. Wagner, de tordre la pensée de Martin Luther pour lui faire confirmer vos desseins tordus ! Si Peter Wagner avait l'amour de
la vérité, il abandonnerait ses fausses pratiques de combat spirituel, et son galimatias apostolique, pour revenir à la Parole de Dieu et
obéir à la vérité !

Concentrons-nous sur l'ennemi.
Il va sans dire que la première priorité dans la guerre est de connaître votre ennemi. Le 11 septembre, Don Hinton a reçu la parole
suivante : "Sur le plan spirituel, on nous tend encore un piège pour tomber dans le racisme." Il ne s'agit pas du racisme entre Blancs et
Noirs dans notre nation. Nous nous sommes repentis de ce racisme. En fait, parmi les quatre responsables politiques les plus influents
que j'ai cités, deux sont Noirs, et deux sont Blancs. Le danger aujourd'hui est de considérer l'Islam en général, et les Arabes en
particulier, comme nos ennemis.
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Commentaire de Sandy Simpson, de Deception in the Church :
Wagner parle exactement comme nos hommes politiques aujourd'hui. Soyons honnêtes et pratiques. L'Islam est bien l'ennemi du
Christianisme et du Judaïsme. Le Coran ne demande rien d'autre que la Djihad, la Guerre Sainte, contre tous les "incrédules." L'Islam
est l'ennemi qui empêche la diffusion du message de l'Evangile. C'est une religion inspirée par des démons, qui envoie ses adeptes en
Enfer. Il est vrai que nous ne devons ni haïr ni persécuter les Musulmans. La Bible nous demande d'aimer nos ennemis et de prier
pour ceux qui nous persécutent. Au lieu de nous unir avec des païens, nous devons leur rendre témoignage et leur annoncer la Bonne
Nouvelle. Ceux qui ont tué des milliers de personnes doivent être certes traduits en justice, mais faut-il pour autant que des Chrétiens
organisent des réunions de prière communes avec des Musulmans ? Quel bien cela peut nous faire de prier un faux dieu qui n'a pas
de fils, et qui ne peut absolument pas donner la paix ?
La guerre du World Trade Center n'est pas une Djihad Chrétienne. Dans les années 90, l'Eglise s'est officiellement repentie des
Croisades, tout particulièrement au cours de la Marche de Réconciliation. Nous ne devons pas reprendre une mentalité de Croisés.

Commentaire de Sandy Simpson, de Deception in the Church :
Quel bien peut faire un acte de repentance pour des actes commis dans le passé par des gens qui ne sont plus en vie, contre d'autres
gens qui ne sont plus en vie ? Pourquoi Wagner proclame-t-il que la véritable Eglise a dû se repentir des Croisades, alors que c'était la
fausse Eglise de Rome qui les a conduites ?
En fait, bien que chez nous l'Eglise soit séparée de l'Etat, beaucoup de pays dans le monde, y compris au Moyen-Orient, considèrent
l'Amérique comme une "nation Chrétienne." Quand nous voyons des gens danser dans les rues et se réjouir de la destruction des
tours jumelles, non seulement ils célèbrent une victoire sur l'Amérique, amie d'Israël, mais ils célèbrent aussi une victoire de l'Islam sur
la Chrétienté.
D'une part, nous ne devons pas oublier qu'il s'agit d'une fausse conception. D'autre part, notre rôle, en tant que Chrétiens, est de
répondre avec un esprit opposé.
Je le répète : cette guerre est celle de la liberté contre la tyrannie. C'est la tyrannie qui est notre véritable ennemi. C'est le plan de
Satan pour l'humanité.  Le plan de Dieu, c'est  que les hommes produisent et  consomment en toute liberté,  qu'ils choissent leurs
propres dirigeants, qu'ils puissent s'exprimer librement, et qu'ils puissent adorer le Dieu qu'ils ont choisi d'adorer. Il est clair que les
Talibans exercent une tyrannie, et c'est la tyrannie qui est l'ennemi. Certes, Israël mérite notre soutien, mais cette nation serait mieux
apte à recevoir les bénédictions de Dieu si les gens y bénéficiaient d'une réelle liberté religieuse.
Aux Etats-Unis, les menaces d'incendier les mosquées traduisent l'état d'esprit de la tyrannie, et non celui de la liberté. Les Musulmans
doivent  avoir  une pleine liberté  de culte dans leurs mosquées,  comme les Chrétiens dans leurs églises,  et  les Juifs  dans leurs
synagogues. Les Musulmans américains ne sont pas nos ennemis.

Commentaire de Sandy Simpson, de Deception in the Church :
Il  est  clair  que  certains  Musulmans américains  étaient  nos  ennemis,  et  l'ennemi  est  toujours  en  train  d'être  pourchassé.  Aussi
longtemps que vivra l'Islam, il sera l'ennemi d'Israël et des choses de Dieu. La tyrannie subsistera. Aussi longtemps que le Coran sera
considéré comme une écriture sainte, il y aura la Djihad. La réponse de l'Eglise n'est pas de persécuter nos ennemis, mais de leur
rendre témoignage et de leur annoncer le seul message qui puisse les sauver : que Jésus-Christ est le seul sacrifice offert pour leurs
péchés. Ils doivent croire qu'Il est Dieu, et qu'Il est mort sur une croix pour payer le prix de leurs péchés.
Nous avons fait une grave erreur en mettant les Américains d'origine japonaise dans des camps de concentration, pendant la dernière
guerre mondiale. Nous ne devons absolument pas répéter la même erreur, au cours de cette guerre du World Trade Center.
J'ai d'autres choses à dire pour faire entrer l'Eglise dans les plans de Dieu pour cette nouvelle ère de guerre. Mais je conclurai ici cette
première déclaration apostolique. Que Dieu nous remplisse de Son Saint-Esprit, et nous permette de Lui obéir pleinement, quel qu'en
soit le coût ! Je conclurai par ces paroles de Jésus, le Prince de la Paix :
"Ne croyez pas que je sois venu apporter la paix sur la terre ; je ne suis pas venu apporter la paix, mais l'épée" (Matthieu 10:34).
Commentaire de Sandy Simpson, de Deception in the Church :
Les destinataires de cette déclaration de Peter Wagner feraient bien de vérifier le contexte de cette dernière citation biblique. Voici ce
que disent les versets précédents :
"C'est pourquoi, quiconque me confessera devant les hommes, je le confesserai aussi devant mon Père qui est dans les cieux ; mais
quiconque me reniera devant les hommes, je le renierai aussi devant mon Père qui est dans les cieux" (Matthieu 10:32-33).
L'épée dont parle Jésus est la croix de Christ, et non le combat spirituel dans les lieux célestes. C'est la croix qui divise les foyers, les
familles, et même les nations. Si nous ne pouvons pas nous lever pour la croix de Christ, nous sommes du mauvais côté de la division.
C'est peut-être pour l'Eglise sa dernière chance de témoigner pour Christ. Il est temps pour ces gens de descendre de leur estrade, de
nettoyer leur maison, de se repentir, de prier pour le salut des âmes, et de proclamer hardiment l'Evangile de Jésus-Christ… Non pas
un Evangile de signes, de prodiges et de miracles, en déclarant des choses dans les lieux célestes, ou en liant des esprits territoriaux. 
Mais je me demande s'il y a encore quelqu'un dans l'Eglise qui puisse réellement se rallier à cette cause ?
"Mais, quand le Fils de l'homme viendra, trouvera-t-il la foi sur la terre?" (Luc 18:8).

A081 L'Eglise hors du camp (1/2)
Article de Banner Ministries
Source http ://www.banner.org.uk/dev/outside.html
Nous avons rédigé cet article en pensant à tous ceux qui ont pris la décision, souvent difficile, de quitter leur église, parce qu’ils avaient
de bonnes raisons de le faire. Ils se retrouvent plus ou moins isolés, mais restent fidèles à la vérité.
Cet article a été rédigé pour les Chrétiens, de plus en plus nombreux, qui ont été exclus de leur église, ou qui ont été obligés de la
quitter pour de bonnes raisons, et qui se retrouvent en famille ou à quelques-uns dans une maison. Il se pourrait que ce soit cela le
véritable réveil de la fin des temps ! Dieu met à part et forme Lui-même un faible reste fidèle, qui ne veut cautionner ni l'immobilité des
églises mortes ni les excès et les erreurs de certaines églises 'de réveil.' 
Mise au point préalable importante :

 Cet article n’a pas été écrit pour encourager les Chrétiens à quitter leur église, si celle-ci marche dans la vérité, et si elle n’est
pas engagée dans une séduction.

 Il n’a pas été écrit pour encourager les mécontents, ou ceux qui refusent de se plier à une discipline justifiée, à quitter leur
église pour ces raisons.

 Il n’a pas été écrit pour défendre le point de vue d’une dénomination, ni d’un groupement organisé de cellules de maison, ni
d’un quelconque système religieux.

 Il n’a pas été écrit pour être un "manuel pratique" sur la manière de faire fonctionner un petit groupe Chrétien, bien que je
pense qu’un tel "manuel" peut être utile.
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Presque chaque jour, je reçois un E-mail d’un Chrétien désespéré, qui me dit à peu près ceci : "Nous étions mal à l’aise dans notre
église depuis quelque temps. Puis notre pasteur est allé à Pensacola, et il a commencé à prêcher toutes sortes de doctrines étranges.
Les anciens nous ont réprimandé quand nous avons essayé de leur montrer qu’ils n’étaient plus en accord avec la Bible. Nous avons
fini par quitter l’église. Certains membres de notre famille y sont restés, et nous avons été tristes de devoir les quitter. Nous sommes
inquiets à leur sujet. A présent, nous n’arrivons pas à trouver une autre église à laquelle nous pourrions nous joindre. Toutes les églises
de notre région ont accepté les manifestations de Toronto, ou des choses semblables. Nous ne savons que faire, ni où aller. Pouvez-
vous nous aider ?"
Est-ce que cela vous rappelle quelque chose ? Connaissez-vous des Chrétiens dans cette situation ? Ici, en Angleterre, dans une
petite réunion, l’orateur a demandé à ceux qui n’étaient pas actuellement dans une église traditionnelle de lever la main. Plus de 50 %
des assistants ont levé la main. Dans tout notre pays, nous avons un très grand nombre de Chrétiens qui sont obligés de quitter des
églises  charismatiques  ou  pentecôtistes,  et  ils  n’ont  aucune  autre  église  à  laquelle  ils  peuvent  se  joindre.Un  déclin  dans  la
fréquentation des églises.
Un récent sondage national a montré que 71 % des Anglais croit en "dieu." Mais deux tiers d’entre eux croient en un esprit ou un dieu
impersonnel. 70 % croient en l’existence de l'âme. 58 % croient au Ciel. 68 % connaissent ou acceptent les Dix Commandements.
Quand on leur a demandé s’ils fréquentaient une église, on a découvert que 40 % de la population n’entre jamais dans une église
quelconque, pas même une seule fois par an !
Moins de 8 % de la population fréquente assez régulièrement une église. Mais au cours de la seule année passée, près d’un quart
d’entre eux ont cessé de la fréquenter ! Il est certain que quelque chose ne va pas. Sans mettre toute la faute sur l’Eglise, pour
expliquer cette désaffection, ce qui ne serait pas juste à mon avis, il faut pourtant dire que les églises traditionnelles ne répondent plus
aux besoins.
Il  y a  aussi  eu un exode des églises charismatiques et  pentecôtistes,  mais pour  des raisons différentes.  Certes,  les églises du
Mouvement de la Restauration continuent à grossir leurs effectifs, mais elles attirent surtout des Chrétiens qui sortent des églises
traditionnelles. Ceci pourrait être une bonne chose si cela traduisait un réveil spirituel authentique. Toutefois, depuis le début de ce que
l’on a appelé la "bénédiction de Toronto," en 1994, un nombre de plus en plus grand de Chrétiens ont quitté leur église parce qu’ils
refusaient de s’engager dans des compromis.
Certains sont expulsés de leur église, mais d’autres choisissent de partir d’eux-mêmes, parce qu’ils ne supportent plus la séduction,
l’autorité abusive, et l’absence de respect pour les saines doctrines de la Bible. En outre, les besoins spirituels de ces Chrétiens ne
sont plus satisfaits.
Certains de ces exilés arrivent  à trouver  une autre église.  Beaucoup n’en trouvent  pas.  Les charismatiques,  en particulier,  sont
confrontés à des problèmes aigus pour trouver une nouvelle église. Ils sont "trop religieux" (c’est du moins ce qu’on leur dit) pour les
églises de "réveil," mais "pas assez religieux" pour les églises traditionnelles non-charismatiques.
Ceux qui ont été habitués à des réunions informelles conduites par l’Esprit, et à l’exercice des dons spirituels, ne veulent pas retourner
à des églises formelles et ritualistes, dont les réunions ne laissent aucune liberté à l’expression de leur amour pour Dieu. Mais ils
veulent aussi éviter les excès des églises de "réveil." Finalement, ils ne vont plus nulle part, et se retrouvent en famille et avec un ou
deux autres Chrétiens qui sont en communion avec eux.
C’est pour tous ceux-ci que j’écris cet article, car je suis moi-même de leur nombre.La situation en Grande-Bretagne.
A beaucoup d’égards, la situation des Chrétiens en Grande-Bretagne est pire que dans d’autres pays, et offre moins d’occasions de
trouver une bonne église. Historiquement, les services religieux se sont toujours déroulés dans des dénominations traditionnelles très
compassées et souvent mortes. Nous l’avons dit, celles-ci sont en déclin très sensible. Je crois qu’elles sont, au moins en partie, sous
l’effet  d’un  jugement  de  Dieu,  en  raison  d’un  œcuménisme  très  engagé,  des  compromis  dus  aux  activités  communes  entre
dénominations, de l’acceptation de l’homosexualité et de l'influence des doctrines libérales, sans parler du "réveil," du globalisme et
des choses semblables.
Sur le plan de l’histoire de l’Eglise, les dénominations pentecôtistes n’ont jamais eu un impact majeur sur la vie religieuse en Grande-
Bretagne. Les communautés indépendantes étaient pratiquement inexistantes. Ce n’est qu’à partir des années 70 que l’on a vu se
développer des églises indépendantes et des groupes de maison. Mais, au fil des ans, ces églises se sont placées sous la coupe du
Mouvement de la Restauration, appelé encore Mouvement de la Pluie de l’Arrière-Saison. Dans l’ensemble, les Assemblées de Dieu et
les assemblées pentecôtistes Elim ont succombé à l’influence de Toronto. Il est donc rare de trouver une communauté "pentecôtiste"
solide et fondée sur la saine doctrine, bien que de telles assemblées existent.
Ce que l’on voit  donc le  plus souvent  ici,  en Grande-Bretagne (et  aussi,  je  peux l’observer,  aux Etats-Unis),  c’est  une majorité
impressionnante d’églises dans la mouvance de la Restauration, de Toronto ou de Pensacola, qui sont sur la voie de l’Eglise mondiale,
et une minorité de Chrétiens de toutes les dénominations, fondés sur la Bible, qui maintiennent quelques contacts plus ou moins
fréquents entre eux par lettre ou par téléphone, et qui se retrouvent occasionnellement dans des conférences proposées par une
poignée d’orateurs dignes de confiance. La plupart de ces Chrétiens ne fréquentent pas d’église, mais se rencontrent en privé dans
des petits groupes de maisons, ou restent simplement en famille.
Ces Chrétiens ne sont absolument pas organisés. Ils regroupent des gens de tous les niveaux spirituels. Certains sont solidement
établis sur le roc de leur foi. D’autres sont très fragiles, et sont dans l’ensemble très effrayés par le fait de se trouver "hors du camp."
J’ai pu glaner un certain nombre d’observations lors de mes rencontres avec ces Chrétiens dépossédés de leur église. Voici un résumé
de ce qu’ils éprouvent en général :
"Est-ce que nous sommes les seuls, et est-ce que nous ne sommes pas des gens bizarres, parce que nous "n’allons pas à l’église" ?"
"Est-ce que Dieu ne va pas me châtier parce que je ne vais plus à l’église ?"
"Ai-je bien pris la bonne décision ? Peut-être suis-je un rebelle ?"
"Je me demande si je n’ai pas péché contre les anciens de l’église où je me trouvais…"
"Je me demande si je n’aurais pas dû laisser les amis que j’avais dans mon église… Ne suis-je pas égoïste ?"
"Est-ce que je ne suis pas en dehors du Royaume de Dieu ?"
"Est-ce que je pourrai survivre, en tant que Chrétien, si je ne suis pas membre d’une église organisée ?"
"Que faire avec les enfants ?"
"Comment peut-on faire pour prendre la Cène ?"
"Ne devrais-je pas aller dans n’importe quelle église, juste pour être spirituellement "couvert" ?"
"Qui va m’enseigner ?"
Toutes ces questions, et bien d’autres encore, viennent à l’esprit de tous ceux qui ont pris la décision de quitter une église. Il y a bien
d’autres questions que celles que je viens d’évoquer, et je ne me propose pas de répondre à toutes. Seul Dieu peut donner à un
Chrétien la paix et la juste compréhension de ces choses. Toutefois, si je peux indiquer le chemin, ce sera avec joie que je le ferai.
Beaucoup de ces questions trouveront une réponse déjà dans la communion fraternelle et les échanges avec ceux qui sont dans la
même situation. La peine et la culpabilité sont diminuées quand on partage notre fardeau avec quelqu’un. Il y a, dans ce "petit reste,"
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comme nous l’appelons à présent, des gens qui ont un cœur de pasteur et qui sont capables de s’occuper de ceux qui sont plus
faibles. Personne ne les a "ordonnés," mais ils ont un appel de Dieu, et certains peuvent s’occuper efficacement des autres. C’est
exactement comme cela que le Corps de Christ devrait fonctionner. Je crois que nous commençons à assister à un retour au modèle
biblique de fonctionnement de l’Eglise.Hors du camp.
Il est de plus en plus évident que Dieu Lui-même engage Ses enfants bien-aimés sur une voie où ils vont apprendre un nouveau type
de relations avec Lui et les uns avec les autres, au sein d’une Eglise informelle et sans structures traditionnelles. C’est ce que j’appelle
une Eglise "hors du camp."
La Bible dit :
"Les corps des animaux, dont le sang est porté dans le sanctuaire par le souverain sacrificateur pour le péché, sont brûlés hors du
camp. C’est pour cela que Jésus aussi, afin de sanctifier le peuple par son propre sang, a souffert hors de la porte. Sortons donc pour
aller à lui, hors du camp, en portant son opprobre. Car nous n’avons point ici-bas de cité permanente, mais nous cherchons celle qui
est à venir.  Par lui,  offrons sans cesse à Dieu un sacrifice de louange, c’est-à-dire le fruit  de lèvres qui confessent son nom. Et
n’oubliez pas la bienfaisance et la libéralité, car c’est à de tels sacrifices que Dieu prend plaisir. Obéissez à vos conducteurs et ayez
pour eux de la déférence, car ils veillent sur vos âmes comme devant en rendre compte ; qu’il en soit ainsi, afin qu’ils le fassent avec
joie, et non en gémissant, ce qui ne vous serait d’aucun avantage. Priez pour nous ; car nous croyons avoir une bonne conscience,
voulant en toutes choses nous bien conduire" (Hébreux 13 :11-18).
Le fait d’être "hors du camp," pour les Juifs, était une marque d’opprobre. On mettait hors du camp ceux qui étaient excommuniés ou
impurs. C’était une place de malédiction, de punition. C’était là que l’on mettait les ordures, les excréments humains, et les cadavres
(Lév. 13 :45-46 et 24 :14 ; Nombres 5 :2-3, 15 :33-35 et 31 :19 ; Deut. 23 :12-13).
Comme le dit Paul, le monde nous considère comme des "balayures" et le "rebut de tous" (1 Cor. 4 :13). Il est peu probable que
l'opinion du monde change d’ici au retour du Seigneur. Nous ferions donc bien de nous y habituer. Notre place est en compagnie de
notre Seigneur crucifié, hors des portes de la citadelle de la religion conventionnelle.
Certains considèrent cela comme un désastre. Mais ce n’est plus le cas pour moi. Je ne considère pas le fait de ne plus appartenir à
une église traditionnelle comme quelque chose de destructeur. Je le considère au contraire comme une opportunité positive, comme le
moyen de retrouver certaines des perles les plus précieuses des Ecritures, qui étaient restées cachées depuis des siècles sous des
couches de poussière historique !
Je crois qu’il s’agit aussi d’une action de Dieu pour protéger Son peuple de l’erreur, et pour préserver une expression authentique de la
foi, en un temps d’apostasie grandissante. Vous pourriez dire que c’est cela le vrai réveil auquel nous assistons !Nous allons vers le
Tabernacle, hors du camp.
L’Exode relate un incident que je veux porter à votre attention. Pendant la longue absence de Moïse sur le Mont Sinaï, le peuple s’est
fatigué d’un Dieu qu’il ne voyait pas, et voulait en avoir "plus, plus." Il voulait sentir, voir et toucher son dieu, et expérimenter l’extase de
l'adoration,  comme en Egypte.  Les rites religieux Egyptiens finissaient souvent par des orgies sexuelles,  avec consommation de
drogues et usage intensif de tous les "délices" de la chair.
Vous le savez sans doute, les Israélites ont fait don de tous leurs ornements et bijoux d’or, et ils ont fondu un veau d’or. Puis ils se sont
éclaté ! Quand Moïse est redescendu, il entendit le bruit que faisait le peuple, et pensa qu’il y avait une bataille. Imaginez les cris, les
hurlements et les danses ! C’était une "rêve partie" religieuse ! (Exode 32 :17-18). En outre, ils étaient nus, ce qui indique clairement la
nature de leur culte ! (Exode 32 :25).
Au fait, saviez-vous que ces Israélites ont eu aussi leur poudre d’or ? Oui ! Car Moïse "prit le veau qu’ils avaient fait, et le brûla au feu ;
il le réduisit en poudre, répandit cette poudre à la surface de l’eau, et fit boire les enfants d’Israël" (Exode 32 :20). Ils ont dû boire cette
poudre d’or ! Les partisans du "réveil" actuel feraient peut-être bien de se rappeler que la première mention de poudre d’or dans la
Bible est associée au péché et au jugement de Dieu !
La première chose que fit Moïse fut d’identifier tous ceux qui voulaient se dissocier de ce culte apostat. "Moïse se plaça à la porte du
camp, et dit : A moi ceux qui sont pour l’Eternel ! Et tous les enfants de Lévi s’assemblèrent auprès de lui" (verset 26).
Il rassembla donc à l’extérieur ceux qui avaient refusé ce qui se passait, ceux qui constituaient le "reste," ceux qui s’affligeaient de
l’idolâtrie et de la débauche.
Puis Dieu prononça un jugement contre les autres. Près de trois mille homme périrent à cause de ce péché. Le reste du peuple fut
pendant un temps sous le nuage du courroux de Dieu.
Dieu avait pourtant délivré les Israélites de l’Egypte. Il leur avait permis d’échapper à Pharaon, et avait pourvu à leurs besoins dans le
désert. A présent, "l’Eternel dit à Moïse : C’est celui qui a péché contre moi que j’effacerai de mon livre" (verset 33). Comparez à Deut.
29 :18-20 et aussi à Apocalypse 3 :4-5 :
"Cependant tu as à Sardes quelques hommes qui n’ont pas souillé leurs vêtements ; ils marcheront avec moi en vêtements blancs,
parce qu’ils en sont dignes. Celui qui vaincra sera revêtu ainsi de vêtements blancs ; je n’effacerai point son nom du livre de vie, et je
confesserai son nom devant mon Père et devant ses anges."
Puis Dieu dit à Moïse : "Monte vers ce pays où coulent le lait et le miel. Mais je ne monterai point au milieu de toi, de peur que je ne te
consume en chemin, car tu es un peuple au cou roide" (Exode 33 :3).
Nous lisons ensuite que le Tabernacle de Sa présence fut dressé hors du camp !"Et l’Eternel dit à Moïse : Dis aux enfants d’Israël :
Vous êtes un peuple au cou roide ; si je montais un seul instant au milieu de toi, je te consumerais. Ote maintenant tes ornements de
dessus toi, et je verrai ce que je te ferai. Les enfants d’Israël se dépouillèrent de leurs ornements, en s’éloignant du mont Horeb. Moïse
prit la tente et la dressa hors du camp, à quelque distance ; il l’appela tente d’assignation ; et tous ceux qui consultaient l’Eternel
allaient vers la tente d’assignation, qui était hors du camp" (Exode 33 :5-7).
Je cite l’excellent commentaire que fait Matthew Henry de ce verset :
"Il s’agit d’une marque de mécontentement que Dieu leur manifeste, pour les humilier davantage : Moïse prit la tente d’assignation et la
dressa hors du camp, à quelque distance (verset 7). Ceci leur signifiait qu’ils s’étaient eux-mêmes rendus indignes d’avoir la tente au
milieu d’eux. Tant que la paix ne serait pas faite avec Dieu, la tente ne reviendrait pas au milieu d’eux. Dieu voulait ainsi leur faire
savoir qu’Il était en désaccord avec eux. Le Seigneur ne S’approche pas des impies. C’est ainsi que la gloire de Dieu a fini par quitter
le Temple, lorsqu’il a été souillé par des idoles (Ezéchiel 10 :4 et 11 :23). Quand Dieu enlève Sa tente, c’est le signe qu’Il est en colère.
Car Ses ordonnances sont le fruit de Sa faveur, et des signes de Sa présence. Quand ces signes sont présents, nous avons aussi la
présence du Seigneur. Bien que la tente ait été déplacée, tous ceux qui voulaient consulter le Seigneur étaient cependant accueillis
avec bienveillance."Un principe général dans les Ecritures.
Si vous aimez la Parole de Dieu, vous devez savoir qu’elle établit un principe concernant le Temple et le peuple de Dieu. Dieu établit
Sa présence au milieu de Son peuple. Mais quand la majorité de celui-ci se tourne vers l’adoration de faux dieux, Dieu Se retire du
milieu d’eux,  ne laissant  qu’un reste méprisé et  abandonné,  souvent  persécuté et  obligé d’aller  dans le désert,  où il  reste dans
l’isolement, jusqu’à ce que Dieu le relève.
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Notez de quelle  manière Matthew Henry mentionne le  départ  du Saint-Esprit  du Temple de Jérusalem profané.  C’était  pourtant
longtemps après l’histoire du veau d’or dans le désert. Mais l’idolâtrie avait encore obligé Dieu à quitter Son lieu d’habitation au milieu
des hommes (Ezéchiel 10).
Même alors, un reste est demeuré fidèle. Plus tard, le Saint-Esprit est venu demeurer dans un Temple qui n’était pas fait de main
d’homme (d’abord Jésus, puis Son Corps), un Temple de pierres vivantes, composé du reste d’Israël, et des Gentils qui se sont
convertis (Jean 2 :19-21 ; Marc 14 :58 ; 2 Cor. 6 :16).
Nous  voyons  ce  même  principe  s’appliquer  aujourd’hui.  Ne  soyons  donc  pas  trop  surpris  ni  consterné  par  la  tournure  des
événements.Méprisés et rejetés par les hommes.
Ceux qui voulaient rester fidèles à la vérité, dans l’Ancien comme dans le Nouveau Testament, constituaient en général une minorité
méprisée. Quand Jésus a quitté cette terre, après trois ans de ministère public, Il a laissé derrière Lui un tout petit groupe de disciples,
si petit qu’ils étaient considérés comme pratiquement inexistants. On les chassait de partout, on les excluait des synagogues. Leurs
amis les méprisaient, leurs familles les rejetaient, et les mettaient même à mort pour avoir osé croire ce que Jésus leur annonçait.
Malgré cela, on peut assister à la victoire de l’Evangile dans le monde entier.
Dans nos pays occidentaux "christianisés," où la majorité des habitants sont supposés être "Chrétiens" ou du moins fréquenter des
églises, la fidélité est l’exception et non la règle. Il ne nous reste que peu de temps à vivre.
Vous savez que la grande majorité des Israélites qui ont tenté d’atteindre la Terre promise n’y sont pas entrés. L’Ecriture nous dit ceci :
"Qui furent, en effet, ceux qui se révoltèrent après l’avoir entendue, sinon tous ceux qui étaient sortis d’Egypte sous la conduite de
Moïse ? Et contre qui Dieu fut-il irrité pendant quarante ans, sinon contre ceux qui péchaient, et dont les cadavres tombèrent dans le
désert ?" (Hébreux 3 :16-17).
Le fait d’avoir été choisi, béni et conduit par le Seigneur n’est pas une garantie d’atteindre le but sans problèmes ! Beaucoup d’églises
et de dénominations ont été suscitées par le Seigneur. Cependant, nous voyons qu’elles sont aujourd’hui "tombées dans le désert."
Mais il nous faut poursuivre la route.Ce qui est petit et insignifiant.
Dans toute la Bible, nous voyons Dieu choisir de travailler avec ce qui  est petit  et insignifiant, ou avec des gens qui sont plutôt
"marginaux." C’est le berger David qui devint le plus grand Roi d’Israël. Joseph, l'un des petits derniers de la portée, rejeté par ses
frères, est devenu un homme puissant, le second après Pharaon en Egypte. C’est lui qui a pu ensuite subvenir aux besoins de toute sa
famille. Jonas est appelé prophète, en dépit de sa crainte et de sa désobéissance. L’armée de Gédéon fut réduite à un nombre si petit
qu’il lui était impossible, à vue humaine, de remporter une grande victoire. Et les murailles d’une grande cité se sont écroulées aux cris
d’un petit groupe de fidèles qui sonnaient de la trompette !
Remarquez aussi combien de grands hommes de la Bible ont été contraints de passer du temps dans la solitude ou l’anonymat, pour
que Dieu puisse les préparer et les faire grandir. Moïse n’a connu la grandeur qu’après avoir été un proscrit en Madian. Même le jeune
David a dû s’enfuir de sa ville et a été contraint de vivre comme un sauvage, errant dans les déserts avec une petite troupe de
partisans qui n’étaient pour la plupart que des canailles. Jésus Lui-même, tout de suite après Son baptême, au début de Son ministère,
"fut emmené par l’Esprit dans le désert, pour être tenté par le diable" (Matthieu 4 :1). Nous sommes donc en bonne compagnie !
Pour revenir au premier passage que j’ai cité, il semble évident, par les exemples donnés dans toute la Bible, et surtout par celui de
Jésus, qui a été "crucifié hors du camp," que les Chrétiens authentiques sont souvent considérés comme des parias par le gros de la
religion organisée. C’est ainsi que Jésus a été rejeté par Son propre peuple, les Juifs.Culpabilité et crainte.
Pour revenir plus précisément aux questions rappelées au début de cet article, je veux faire remarquer que le système religieux établi
(qui inclut chez nous un grand nombre d’assemblées appartenant au Mouvement de la Restauration) prêche partout que c’est l’Eglise
qui est la porte d’entrée dans le Royaume, et qu’il faut se placer sous l’autorité d’un conducteur d’église pour avoir un salut assuré !
L’Eglise Catholique Romaine a poussé ce raisonnement à l’extrême. Elle considère en effet que tous ceux qui sont hors de son
système sont des "frères séparés" qui ne peuvent pas entrer dans le Ciel. Elle utilise "l’excommunication" comme punition, croyant que
tous ceux à qui l’on refuse le bénéfice des sacrements de Rome ne peuvent jamais être acceptables aux yeux du Seigneur. Ils fondent
cette doctrine sur leur interprétation de Matthieu 16 :18-19, lorsque Pierre reçoit les clefs du Royaume. C’est pourquoi le Pape (le
successeur supposé de Pierre) est considéré comme détenteur du pouvoir et de la responsabilité d’ouvrir ou de fermer les portes du
Ciel.
Même si cette attitude est poussée à l’extrême dans le Catholicisme, nous rencontrons le même type de raisonnement dans les églises
Protestantes charismatiques. On le retrouve dans toutes les assemblées et sectes fortement autoritaires. La première fois que j’ai
rencontré un homme qui appartenait à la Communauté Bugbrooke, mieux connue à présent sous l’appellation "Armée de Jésus," nous
avons échangé quelques remarques sur la colonne de feu qui reposait sur le camp de Dieu, et qui dirigeait le peuple dans le désert.
J’utilisais le mot "camp" d’une manière générale, pour désigner la collectivité de tous les Chrétiens. Mais cet homme ne parlait que du
seul camp sur lequel reposait le Saint-Esprit, c’est-à-dire de sa propre dénomination ! Il m’a expliqué que son groupe était "son Père"
(comme Dieu) pour lui,  et  que s’il  quittait  ce groupe, il  n’appartiendrait  plus au Royaume de Dieu. C’est sans doute ce que l’on
enseignait aux membres de cette secte.
Quand on enseigne dans un groupe que l’Eglise est sur le même plan que Dieu, et qu’elle est la porte du Royaume, cela encourage
les dirigeants de ce groupe à menacer tous les dissidents de ce qui ressemble beaucoup à "l’excommunication" Catholique. Cela
signifie qu’ils avertissent tous ceux qui s’opposent à leur domination que le fait de défier leur autorité, ou de quitter la communauté,
revient en fait à défier Dieu Lui-même, et qu'ils sont déchus de la vraie foi !
On dit à ceux qui quittent l’église qu’ils se mettent eux-mêmes en dehors de toute espérance de salut. Il est clair que cela suffit à
effrayer certains et à les forcer à rester !Jésus est la Porte.
L’enseignement affirmant que l’Eglise est la porte du salut n’est pas conforme à la Bible. Car il oblige les gens à "appartenir" à une
église pour être pleinement sauvés. C’est Jésus-Christ qui est la Porte (Jean 10 :9). C’est par Lui que nous entrons dans le salut et
dans la vie éternelle. Nous devenons Ses disciples, et non les disciples des hommes.
Si quelqu’un devait trouver le salut en Jésus-Christ dans un endroit où il n’y a ni pasteur ni église, il serait quand même vraiment
sauvé. Selon la Bible, l’Eglise est l’assemblée de tous ceux qui ont été "appelés hors du monde." L’Eglise constitue dans le monde
entier le Corps vivant de tous ceux qui sont réellement convertis. Ils sont reliés les uns aux autres par des liens spirituels invisibles, et
ils ont tous Jésus à leur Tête.
Il n’y a qu’un seul Corps de Christ, même s’il existe de nombreuses expressions locales de ce Corps. Dès qu’un Chrétien considère
que son église particulière est la seule véritable église, il n’est plus en accord avec ce que dit la Bible. Il est toujours tentant de
proclamer que notre dénomination est la seule vraie. Mais nous devons accepter de voir qu’il y a, dans toutes les dénominations, des
gens  qui  connaissent  Jésus  comme leur  Sauveur.  C’est  pourquoi  le  Corps  invisible  de  Christ  est  composé  de  personnes  qui
appartiennent à de nombreuses races, dénominations et traditions religieuses.
Ceci étant compris, on est débarrassé de toute crainte d’être jugé par Dieu si l’on "ne va pas à l’église !" Cette question perd tout son
sens. Quand les gens parlent "d’aller à l’église," ils pensent en général au fait "d’aller dans un certain bâtiment, pour assister aux
réunions organisées par une certaine dénomination."
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Il est bon et utile d’appartenir à une église locale. Il faut même recommander de le faire, comme principe général de la vie chrétienne.
Cependant, quand vous avez compris la différence entre le fait d’appartenir à l’Eglise Corps de Christ, et le fait d’assister à une réunion
dans un bâtiment, vous comprenez que Dieu n’exige pas qu’un Chrétien se joigne à une assemblée locale pour être sauvé, surtout si
ce qui s’y passe risque d’être nuisible à sa foi !
Je n’ai jamais pu comprendre le raisonnement de ceux qui sont dans une église morte, ou dans une église "de réveil" qui s’est
sérieusement écartée de la vérité de l’Ecriture, et qui veulent y rester, juste pour pouvoir dire qu’ils "vont à l’église." Comme si Dieu
exigeait qu’ils passent une heure par semaine à marquer des points sur leur fiche de score religieuse ! Si notre église n’est pas
authentique, spirituelle, et attachée à la vérité de la Bible, et si les membres de cette église ne connaissent pas réellement le Seigneur,
que peut donc signifier pour nous le mot "église" ?
Dieu ne nous demande pas non plus de nous placer sous l’autorité d’un homme qui n’a jamais été appelé par Dieu, qui s’est élevé lui-
même à une position d’autorité, sans aucune considération pour les autres, simplement par amour du pouvoir ou de l’argent, et qui
prêche régulièrement des erreurs ! Pourtant, certains Chrétiens se forcent à s’asseoir aux pieds de tels hommes, en croyant que s’ils
ne sont pas "couverts" par une autorité quelconque, ils sont hors de la volonté de Dieu.
C’est de la folie ! Je crois que si l’on agit de cette manière, cela ne peut être causé que par la crainte et des menaces. Si vous parlez à
ces Chrétiens, vous voyez qu’ils savent que leur foi est en train de souffrir. Ils savent qu’on les nourrit avec du poison ! Mais, semaine
après semaine, ils vont tranquillement et patiemment se soumettre à de tels hommes, simplement parce qu’ils ont peur de "ne plus
aller à l’église."
Je connais une jeune femme qui est vraiment appelée par Dieu, et qui a une merveilleuse compréhension des Ecritures. Elle est active
dans le Corps de Christ dans de nombreux domaines. Pourtant, malgré tout cela, elle vient chaque dimanche se mettre sous l’autorité
d’un pasteur dominateur qui enseigne toutes sortes d’erreurs. Cette pauvre femme doit écouter ces enseignements anti-bibliques, et
supporter de nombreuses pratiques blessantes dans son église. Elle admet volontiers que ces choses sont parfaitement abusives.
Pourtant, quand on l’interroge à ce sujet, elle refuse de quitter cette église par crainte de ne plus être "couverte" spirituellement.
Comme c’est triste !Questions pratiques.
Que dit  la Bible sur la "vie d’église,"  et  sur le rassemblement des Chrétiens ? Comment peuvent-ils  obéir  au Seigneur dans ce
domaine ?
Notez bien que je n’encourage en aucune façon les Chrétiens à ne pas se réunir, ni à abandonner le recours biblique à des anciens. Je
ne veux qu’insister sur une interprétation correcte de ces choses, afin d’éviter que des Chrétiens soient contraints de rester dans un
système qui leur est nuisible.
Dieu a-t-Il ordonné dans Sa Parole qu’une réunion doive se dérouler dans un certain ordre ? Dieu nous a-t-Il montré ce que nous
devons faire dans une réunion "d’église" ? La Bible nous ordonne-t-elle de nous réunir une fois par semaine dans un certain local ?
Cela peut vous surprendre, mais la réponse à toutes ces questions est clairement : "Non !"
La Bible  (comme l’examen de la  vie  de l’Eglise primitive) peut  nous montrer ce que nous devons faire pour  entretenir  la  santé
spirituelle des Chrétiens, mais elle ne donne aucune instruction sur la manière de conduire une réunion, ni sur la manière "d’organiser"
une église.Distinguer les commandements des traditions.
Il est bon de rappeler ici un principe de la vie chrétienne : nous devons obéir aux commandements de Dieu, mais nous sommes libres
d’observer ou non les traditions et les coutumes !
Dieu nous a ordonné dans la Bible d’obéir à certaines choses nécessaires à notre vie chrétienne. Mais, tout au long de l’histoire, les
hommes ont ajouté leurs propres interprétations et traditions, qui ne sont pas obligatoires. Nous ne devons donc pas accepter de nous
laisser condamner pour ne pas observer les traditions des hommes. Et nous ne devons pas croire que nous désobéissons à Dieu,
lorsque nous ne faisons que nous opposer à des hommes.
Vous devez savoir  que le  Nouveau Testament  ne dit  rien quant  à la  nature des "réunions hebdomadaires,"  telles que nous les
connaissons aujourd’hui. L’histoire de l’Eglise n’en parle pas jusqu’au troisième siècle ! A cette époque, vous le savez, l’Empereur
Constantin a légitimé le Christianisme. C’est alors que l’on a commencé à construire des édifices publics pour les services religieux.La
vie chrétienne selon la Bible.
Que dit donc la Bible en ce qui concerne les relations entre Chrétiens et le culte à rendre à Dieu ? On peut dire simplement que la
Bible insiste sur la nécessité d’entretenir des relations personnelles proches et étroites. Les Chrétiens ne peuvent ni se connaître, ni
s’aider, ni s’aimer dans le cadre de grandes réunions publiques.
La Bible  nous demande de  laisser  le  Saint-Esprit  nous conduire  et  nous guider  en  toutes choses,  y  compris  quand nous nous
réunissons pour rendre un culte à Dieu (Jean 4 :24). Une telle spontanéité est complètement exclue, lorsqu’une réunion "d’église" est
organisée jusque dans le moindre détail. Si l’on veut permettre au Saint-Esprit de tout diriger dans une grande assemblée, cela conduit
souvent au désordre, alors que cela est bien plus réalisable dans un petit groupe intime. Cela devrait nous suffire à comprendre de
quelle manière un culte biblique devrait se dérouler.
Dans la Bible, le fait d’aller chaque semaine dans un bâtiment pour assister à une réunion publique est l’exception et non la règle !
Noé, Abraham, Job, ni aucun autre saint de l’Ancien Testament, ne savaient ce que signifiait "aller à l’église." Pourtant, ils avaient une
riche et réelle expérience de Dieu. Même lorsqu’un Tabernacle fut dressé, pour adorer Dieu d’une manière plus formelle, Dieu n’a pas
organisé les réunions d’une manière rigide et formaliste. Dieu habitait au milieu de Son peuple et le dirigeait. Le Tabernacle n’était que
le modèle du Temple à venir, celui qui n’a pas été construit de main d’homme.
Plus tard, lorsque le peuple fut établi en un certain endroit, Dieu leur a permis de construire une structure fixe, le Temple de Salomon.
Toutefois, ce Temple n’était pas l’accomplissement final de la promesse de Dieu concernant Son habitation au milieu des hommes.
Cela n’était que l’ombre des choses à venir. La Bible nous montre que Dieu attendait de manifester Sa demeure spirituelle, d’abord en
la personne de Jésus-Christ, puis en Son Corps, composé de pierres vivantes (2 Samuel 7 :12-13).
Tout cela était l’ancienne alliance, l’ombre de la réalité future, avec des "ordonnances relatives au culte," et un "sanctuaire terrestre"
(Hébreux 9 :1).
Le Nouveau Testament nous confirme que la seule véritable Maison de Dieu aujourd’hui est le Temple invisible et vivant du Corps de
Christ (1 Pierre 2 :5). C’est cela que Dieu a toujours voulu accomplir au milieu de Son peuple, car "le Dieu qui a fait le monde et tout ce
qui s’y trouve, étant le Seigneur du ciel et de la terre, n’habite point dans des temples faits de main d’homme" (Actes 17 :24).
"Mais le Très-Haut n’habite pas dans ce qui est fait de main d’homme, comme dit le prophète : Le ciel est mon trône, et la terre mon
marchepied. Quelle maison me bâtirez-vous, dit le Seigneur, ou quel sera le lieu de mon repos ?" (Actes 7 :48-49).
Même s’il disposait d’un bâtiment, le peuple de Dieu, dans l’Ancien Testament, n’allait pas "à l’église, car il n’y avait qu’un seul Temple,
celui de Jérusalem. Ceux qui vivaient hors de Jérusalem n’avaient, la plupart du temps, que leur maison et leur famille pour accomplir
certains rites religieux.
Les Juifs devaient respecter le Sabbat. Mais, pour eux, cela ne signifiait pas qu’ils devaient se rendre en un certain lieu public pour
participer à un service religieux. Dans Néhémie 13 :15-22, nous voyons que le respect du Sabbat consistait avant tout à s’abstenir de
travailler et de voyager, et non à se rendre à un culte public. En fait, à cause des restrictions du Sabbat, les Juifs n’auraient même pas
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pu, en général, faire le déplacement nécessaire pour se rendre à un lieu de culte ! Néhémie, dans le passage cité, reproche au peuple
leurs nombreuses violations du Sabbat, mais il ne mentionne jamais la violation de l’obligation de se rendre à un lieu de culte  !Les
synagogues.
Plus tard, les Juifs construisirent des synagogues locales pour accueillir des services religieux publics. Est-ce à cette époque que l’on
a demandé au peuple de Dieu de se réunir régulièrement ? Il est certain que des synagogues ont été établies, mais les Ecritures n’ont
rien ordonné à ce sujet.
Lorsque le temple fut profané par l’idolâtrie, puis détruit, que le peuple fut dispersé et que l’Esprit de Dieu fut parti, les exilés ont
durement ressenti la cessation des rites et des Fêtes. Ils ont donc construit des "mini temples" partout où ils se trouvaient, et ils prirent
l’habitude se s’y réunir. Mais ces bâtiments n’avaient ni Arche de l’alliance, ni Lieu Très Saint, ni Présence de Dieu au milieu des
chérubins ! Les synagogues furent des lieux de prière et d’enseignement. Mais elles ne purent jamais ramener Israël au culte spirituel
véritable que Dieu avait prévu dans le Temple !
Les synagogues ont donc été utiles pour préserver l’enseignement de la Parole de Dieu et pour administrer la communauté Juive. Mais
c’étaient des coquilles vides, qui n’étaient aucunement l’expression biblique de la vie spirituelle des enfants de Dieu. Comme beaucoup
d’autres bâtiments religieux aujourd’hui, les synagogues ont "une apparence de la piété, mais reniant ce qui en fait la force" (2 Tim.
3 :5).
Ceci explique pourquoi les Juifs qui avaient accepté Jésus pour leur Messie ont fini par être expulsés de leurs synagogues. Ces deux
expressions de la foi étaient trop divergentes pour pouvoir continuer à coexister. Si certains Juifs convertis à Christ ont continué à
fréquenter la synagogue, ce fut uniquement pour un besoin pratique d’évangélisation. Ils allaient là où les Juifs se réunissaient pour
pouvoir leur annoncer l’Evangile ! (Actes 13 :14-16, 14 :1 et 18 :4).Le Nouveau Testament ne mentionne aucun bâtiment.
A l’époque du Nouveau Testament,  aucun bâtiment n’a jamais été consacré à un "culte chrétien."  Ceci est  un fait,  qui  surprend
beaucoup de gens. Les Chrétiens ont été de plus en plus persécutés, et ont fini par se réunir dans des maisons, c’est-à-dire dans leurs
propres maisons. Ils en faisaient un devoir d’hospitalité.
"Ils étaient chaque jour tous ensemble assidus au temple, ils rompaient le pain dans les maisons, et prenaient leur nourriture avec joie
et simplicité de cœur, louant Dieu, et trouvant grâce auprès de tout le peuple. Et le Seigneur ajoutait chaque jour à l’Eglise ceux qui
étaient sauvés" (Actes 2 :46-47).
Notez l’utilisation  du mot  "Eglise"  dans le  verset  ci-dessus.  Il  concerne la  communauté  des croyants,  et  non  une maison ni  un
bâtiment !
Nous le voyons aussi dans le verset suivant, qui identifie l’Eglise avec les "saints," c’est-à-dire les Chrétiens :
"A l’Eglise de Dieu qui est à Corinthe, à ceux qui ont été sanctifiés en Jésus-Christ, appelés à être saints, et à tous ceux qui invoquent
en quelque lieu que ce soit le nom de notre Seigneur Jésus-Christ, leur Seigneur et le nôtre" (1 Cor. 1 :2).
Je le répète, il n’y a dans le Nouveau Testament aucune mention de l’existence de bâtiments réservés à des réunions chrétiennes
régulières, ni même l’existence d’imposantes assemblées. Il est vrai que les Chrétiens se réunissaient parfois en nombre important.
Mais ils se réunissaient la plupart du temps de manière informelle, en petits groupes de maisons.
"Saluez les frères qui sont à Laodicée, et Nymphas, et l’Eglise qui est dans sa maison" (Col. 4 :15).
"Les Eglises d’Asie vous saluent. Aquilas et Priscille, avec l’Eglise qui est dans leur maison, vous saluent beaucoup dans le Seigneur"
(1 Cor. 16 :19).
Dieu est en train de restaurer ce modèle aujourd’hui. Les Chrétiens recommencent à se réunir en petits groupes de maison informels,
de manière plus ou moins régulière. Mais il leur arrive aussi de se réunir en groupes plus importants, pour des conférences ou des
réunions à un niveau régional.
En  réalité,  le  système des  réunions publiques  régulières,  dans  un  bâtiment  spécialement  conçu à  cet  effet,  a  été  copié  sur  le
Judaïsme, avec adjonction de nombreuses pratiques païennes (comme l’estrade ou "autel des sacrifices"), mais la Parole de Dieu ne
dit  pratiquement  rien  de  ces  choses.  Elles ont  été  instituées  par  les hommes.  Ce sont  des  traditions  des hommes et  non  des
commandements de Dieu !
Je ne dis pas que ces choses n’ont aucune utilité, ni que les Chrétiens ne puissent pas en faire quelque bon usage. Il est certain que
Dieu agit au milieu des Chrétiens partout où Il est honoré d’un cœur sincère. Mais il reste aussi certain que nous ne devons pas nous
laisser lier par ces traditions humaines, dans tout ce qui touche au culte que nous devons rendre au Seigneur.L’Ecriture nous ordonne-
t-elle de nous réunir chaque semaine ?
Que dire de la pratique qui consiste à se réunir tous les dimanches, ou pendant la semaine ? La Bible l’exige-t-elle ? Offensons-nous le
Seigneur si nous manquons un culte du dimanche matin ?
La Bible ne dit pratiquement rien sur les jours de réunion des Chrétiens. Je pense qu’ils devaient se réunir quand cela leur convenait,
et là où ils se sentaient en sécurité. Je crois aussi qu’ils avaient été libérés de la crainte de ne pas "observer" un jour particulier "mis à
part" pour le culte. Ils recherchaient plutôt à aimer, servir et adorer Dieu continuellement et à toute occasion.
"Que personne donc ne vous juge au sujet du manger ou du boire, ou au sujet d’une fête, d’une nouvelle lune, ou des sabbats : c’était
l’ombre des choses à venir, mais le corps est en Christ" (Col. 2 :16-17).
"Et nous, nous continuerons à nous appliquer à la prière et au ministère de la parole" (Actes 6 :4).
"Par lui, offrons sans cesse à Dieu un sacrifice de louange, c’est-à-dire le fruit de lèvres qui confessent son nom" (Héb. 13 :15).
Aux premiers temps de l’Eglise, à Jérusalem, où les premiers Chrétiens venaient de sortir du Judaïsme, on a continué sans aucun
doute à observer le Sabbat. Mais il ne s’agissait pas d’une loi de Dieu imposée à l’Eglise. Les Chrétiens mêlaient sans problème la
tradition avec l’ordre biblique de se réunir. Il n’y avait pas de disputes entre eux à ce sujet. Le fait de continuer à fréquenter des Juifs
dans les synagogues a certainement donné aux premiers Chrétiens l’occasion de parler de Jésus à leurs amis. Plus tard, cela devint
impossible.
Cependant, rien ne leur imposait de fréquenter régulièrement la synagogue. Paul se sentait parfaitement libre d’aller ou non dans une
synagogue, selon les occasions qui se présentaient. Dans Galates 4 :9-10, il réprimande ceux qui continuent à s’attacher "à ces faibles
et pauvres rudiments," auxquels de nouveau ils veulent s’asservir encore, ainsi que ceux qui continuent "à observer les jours, les mois,
les  temps et  les  années !"  (Galates  4 :9-10).  Ces  "faibles  et  pauvres  rudiments"  sont  pour  Paul  des  traditions  religieuses  sans
puissance, qui ne peuvent nous faire aucun bien.Et le dimanche ?
Il nous est difficile de comprendre qu’au début de l’Eglise, le dimanche n’était nullement un jour de repos, ni un jour consacré à des
activités religieuses. Le monde païen ne connaissait pas le repos hebdomadaire. Il ne connaissait que les jours consacrés aux fêtes
païennes. Dimanche, étymologiquement, était "le jour du soleil." C’était un jour comme les autres.
On prétend souvent que les premiers Chrétiens se réunissaient le "premier jour de la semaine," c’est-à-dire le dimanche. Pour les
Juifs, le dimanche était le premier jour de travail de la semaine, comme notre lundi actuel.
Dans Actes 2 :1, le jour de la Pentecôte, nous voyons les Chrétiens réunis en un seul lieu pour louer le Seigneur. Il s’agissait bien d’un
dimanche, mais uniquement parce que la Fête de la Pentecôte tombait un dimanche.
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Actes 20 :7 mentionne aussi le premier jour de la semaine, mais sans mentionner qu’il s’agit d’une réunion régulière ce jour-là. Dans 1
Cor. 16 :1-2, Paul conseille aux Chrétiens de mettre à part une certaine somme d’argent "le premier jour de la semaine." Il s’agit là
simplement d’une mesure pratique. Dans tout le Nouveau Testament, aucune référence précise ne nous aide à décider quel jour les
Chrétiens doivent se réunir pour leur culte ! La seule référence au "jour du Seigneur," dans Apocalypse 1 :10, semble se rapporter au
"Jour" eschatologique du Seigneur, et non au dimanche.Le tombeau vide.
Pour justifier le fait que les Chrétiens doivent se réunir le dimanche, on invoque souvent le fait que c’était le jour de la résurrection de
Jésus.
Cependant, les disciples et ceux qui se sont rendus au tombeau de Christ ont fait une expérience différente. Quand les femmes sont
allées au tombeau après la fin du Sabbat, elles s’y sont rendues de très bonne heure, avant l’aube. Quand elles sont arrivées, elles ont
constaté que le Seigneur était déjà ressuscité. Le tombeau était vide (Matthieu 28 :1-6 et Marc 16 :1-6).
Pour un certain nombre de raisons trop longues à développer ici, je crois que Jésus est ressuscité peu après le coucher du soleil, le
samedi soir, et pas au lever du soleil le lendemain matin. Les premiers Chrétiens ne considéraient donc nullement que le dimanche
comportait un caractère sacré particulier.
La discussion est toutefois ouverte pour savoir si les premiers Chrétiens considéraient tel jour de la semaine comme particulièrement
spécial ou sacré, ou réservé au culte.
L’histoire nous prouve que le dimanche n’est devenu un jour de culte "chrétien," légalisé, qu’au cours du quatrième siècle après Jésus-
Christ. Nous savons que ce jour a été choisi en grande partie pour honorer le "dieu-soleil." Ce choix n’a certainement pas été motivé
par des raisons bibliques. C’est un fait historique que le dimanche n’est devenu un "jour sacré" qu’au moment où l’Eglise s’était écartée
de sa pureté originelle, et avait commencé à glisser sur la pente descendante du ritualisme."N’abandonnez pas vos assemblées."
Le verset le plus souvent utilisé pour condamner ceux qui ont choisi de se réunir "hors du camp" est le suivant :
"N’abandonnons pas notre assemblée,  comme c’est  la  coutume de quelques-uns ;  mais  exhortons-nous réciproquement,  et  cela
d’autant plus que vous voyez s’approcher le jour" (Hébreux 10 :25).
Ce  verset  semble  nous  commander  de  nous  réunir  régulièrement  "à  l’église."  Mais  étudions-le  de  plus  près.  Le  texte  grec  dit
exactement : "N’abandonnons pas le fait de nous réunir." Ce verset nous montre donc que les premiers Chrétiens se réunissaient. En
revanche, il ne nous indique absolument pas :
La fréquence de leurs réunions.
Quel jour ils devaient se réunir.
Quelle était la taille de leur groupe.
Ce qu’ils faisaient dans ces réunions.
Le lieu où ils se réunissaient (bien que d’autres versets nous montrent qu’ils se réunissaient dans leurs maisons, comme nous l’avons
déjà vu.)
Pourquoi donc invoquer ce verset pour en faire un commandement "d’aller à l’église" ? Ce mot n’indique rien d’autre que le fait de se
réunir. Il ne parle pas du fait d’aller dans une église le dimanche matin !
Il est certain que nous devons nous réunir avec d’autres Chrétiens. Et je crois que ceux qui font partie du "reste" désirent obéir à ce
verset de l’Ecriture. Pourquoi donc recherchent-ils aussi désespérément la communion fraternelle ?
S’il était vrai que ceux qui appartiennent au "reste," à l’Eglise "hors du camp," voulaient désobéir au Seigneur et refuser de se réunir, ils
se contenteraient de jouer à des jeux vidéo ou d’aller à la plage, au lieu de désirer désespérément la communion fraternelle ! Je crois
au contraire que ce sont ces Chrétiens qui désirent le plus se réunir ! Non, ce n’est pas le désir qui leur manque, mais l’occasion, la
plupart du temps.
Est-ce que "le fait de se rassembler" implique le choix d’un jour régulier dans la semaine ? Est-ce que le fait de manquer l’une de ces
réunions signifie que l’on est en train de "rétrograder" ? Dans 1 Cor. 14 :23, Paul dit :  "Si donc, dans une assemblée de l’Eglise
entière…" Il dit "si" et non "quand." Je crois que l’emploi de ce terme par Paul indique que ces rassemblements de "l’Eglise entière"
n’étaient pas nécessairement les rassemblements les plus fréquents.
Quoi qu’il en soit, la Bible ne nous commande pas de "nous réunir" un jour spécial, ni même régulièrement. Nous devons simplement
rester en contact étroit avec les autres Chrétiens véritables (même si nous ne sommes que deux ou trois), afin d’établir des relations
significatives avec eux, de prier les uns pour les autres,  de nous entraider concrètement,  de faire tout  ce qui  peut contribuer  à
l’édification de la foi, comme étudier ensemble la Bible, prier, et louer le Seigneur. Même ceux qui sont complètement isolés, qui ne
sont pas soutenus par leur famille, peuvent bénéficier de cette communion fraternelle plus ou moins régulière, par téléphone, par lettre
ou E-mail, ou par des visites occasionnelles.
Bien que cela ne soit pas l’idéal, cela permet quand même de nous "réunir" comme nous le demande la Bible. Nous ne devons pas
accepter de nous laisser intimider ou condamner par ceux qui nous jettent ce verset d’Hébreux à la figure, alors que nous ne faisons
que lutter pour la vérité. Ce que Dieu nous commande, en réalité, ce n’est pas de suivre aveuglément des traditions d’église, mais de
refuser de faire des compromis avec l’erreur doctrinale, et c’est d’obéir à l’esprit et non la lettre de la Parole.Dieu nous commande-t-Il
de continuer à fréquenter une église qui persévère dans l'erreur ?
On donne souvent l'impression (et certains pasteurs insistent là-dessus dans leurs prédications) que les Chrétiens devraient fréquenter
une église locale, sans se préoccuper de ce qui s'y passe, simplement pour obéir à la Bible.
Mais vous devez savoir à quel point Dieu hait les rassemblements où l'on ne recherche pas vraiment à Lui obéir du fond du cœur. Cela
s'applique aussi aux réunions où l'on contredit la Parole de Dieu, et celles où les Chrétiens se font plaisir, au lieu de rendre un culte
véritable au Seigneur.
"Quand vous venez vous présenter devant moi, qui vous demande de souiller mes parvis ? Cessez d'apporter de vaines offrandes :
J'ai en horreur l'encens, les nouvelles lunes, les sabbats et les assemblées ; je ne puis voir le crime s'associer aux solennités. Mon
âme hait vos nouvelles lunes et vos fêtes ; elles me sont à charge ; je suis las de les supporter. Quand vous étendez vos mains, je
détourne de vous mes yeux ; quand vous multipliez les prières, je n'écoute pas : vos mains sont pleines de sang. Lavez-vous, purifiez-
vous, ôtez de devant mes yeux la méchanceté de vos actions ; cessez de faire le mal. Apprenez à faire le bien, recherchez la justice,
protégez l'opprimé ; faites droit à l'orphelin, défendez la veuve" (Esaïe 1 :12-17).
"Et les pharisiens et les scribes lui demandèrent : Pourquoi tes disciples ne suivent-ils pas la tradition des anciens, mais prennent-ils
leurs repas avec des mains impures ? Jésus leur répondit : Hypocrites, Esaïe a bien prophétisé sur vous, ainsi qu'il est écrit : Ce
peuple m'honore des lèvres, mais son cœur est éloigné de moi. C'est en vain qu'ils m'honorent, en donnant des préceptes qui sont des
commandements d'hommes. Vous abandonnez le commandement de Dieu, et vous observez la tradition des hommes. Il  leur dit
encore : vous anéantissez fort bien le commandement de Dieu, pour garder votre tradition" (Marc 7 :5-9).L'Eglise "organisée."
Beaucoup semblent penser que si l'on ne se trouve pas dans une "église organisée," on est condamné au désordre.
Un culte organisé a certainement sa place, et peut être édifiant. Mais il tend à s'engager dans le ritualisme. Même si une activité
commence de manière spirituelle, elle perd sa signification quand elle devient une réponse conditionnée.
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Je me rappelle le début du renouveau, dans les années 70, ou même le fait de frapper des mains et de les lever était une nouveauté.
C'était parfois quelque chose qui choquait dans les églises ! Toutefois, ce qui était au début un mouvement spontané de joie et de
louange est devenu une "tradition" charismatique. Beaucoup ont commencé à lever les mains en chantant des cantiques, simplement
parce qu'il "fallait le faire" ! On avait perdu la direction de l'Esprit pour entrer dans quelque chose d'organisé.
Presque toutes les réunions, même dans les églises charismatiques, sont devenues des réunions où l'on sait d'avance ce qui va se
passer.  Cela encourage la paresse. Si une ou deux personnes ont la responsabilité de "conduire la louange" pour le compte de
centaines de participants, non seulement cela place sur eux une lourde responsabilité, mais cela encourage tous les autres à éviter
d'exercer leur initiative.
C'est ainsi que des milliers de Chrétiens ont fini par croire qu'ils sont parvenus au sommet de la spiritualité, alors qu'ils sont en fait
complètement  dépendants  de  quelqu'un  d'autre.  S'il  se passait  une  crise soudaine,  ils  se retrouveraient  incapables de prier,  se
rendraient compte qu'ils ignorent presque tout des Ecritures, et verraient qu'ils ne sont pas en contact personnel avec Dieu.
Je crois que Dieu préfère entendre la prière hésitante d'un croyant immature, mais qui participe lui-même à la réunion, plutôt qu'un flot
de prières éloquentes mais mécaniques. Il vaut mieux s'écrier simplement   : "Jésus, Jésus !" avec un cœur rempli de louange, que
réciter mille paroles qui n'ont aucune vie spirituelle.
Est-ce que cela signifie que ceux qui sont "hors du camp" rejettent toute forme d'ordre ou d'organisation ? Certainement pas ! Nous ne
devons pas tomber dans l'anarchie et le désordre. Nous devons nous efforcer de conserver un équilibre entre la liberté absolue et le
désordre.
Si nous éprouvons un véritable respect pour Dieu, spécialement dans des petits groupes, nous n'aurons sans doute jamais besoin
d'organisation. Mais si nous sommes dans un grand groupe, avec des enfants, des non-convertis, des Chrétiens immatures ou qui ont
tendance à être dominateurs, il faut sans doute que ceux qui ont reçu de Dieu la compétence nécessaire surveillent ce qui se passe,
pour guider l'assemblée dans la bonne direction. Cela ne signifie pas qu'il nous faut choisir quelqu'un qui va tout faire à lui tout seul, ce
qui reviendrait à tomber dans l'erreur opposée.La question de l'organisation.
Le fait de se trouver en dehors d'une église organisée ne signifie pas qu'il faille rejeter toute forme d'organisation. Nous encourageons
les rassemblements informels, mais nous ne sommes pas les avocats d'un désordre complet !
D'un côté, il nous faut éviter le formalisme excessif. Il ne faut pas forcer tout le monde à entrer dans une structure rigide, par crainte
des silences pensants ou des interruptions intempestives. D'un autre côté, il ne faut pas tomber dans un excès de "spiritualité," et finir
comme dans une réunion de Quakers, où toute l'assemblée reste silencieuse, attendant la "conduite de l'Esprit," dans la crainte de
prononcer la moindre parole qui ne serait pas une Parole de Dieu !
L'organisation et la planification, en elles-mêmes, ne sont pas des péchés cardinaux. Certaines choses ne se passeraient jamais s'il
n'y avait pas une certaine organisation pour qu'elles se produisent. Par ailleurs, si l'on veut suivre la direction du Seigneur dans un
culte, nous devons veiller à ne pas troubler ce que le Seigneur a prévu pour cette réunion, parce que cela ne correspondrait pas à
notre programme. Je le répète, tout est une question d'équilibre.
Dans une assemblée, le principal problème, ce sont les gens eux-mêmes ! Il y a tant de personnalités différentes, tant de degrés
différents de croissance spirituelle ! Il faut un pasteur compétent pour conduire toutes ces brebis dans leurs pâturages !
Dans l'exercice de votre nouvelle  liberté,  vous rencontrerez sans doute certains obstacles.  Ils  seront causés par  deux types de
participants en général :
Ceux qui ne disent jamais rien et qui n'exercent jamais aucune initiative, quels que soient vos efforts pour les encourager dans ce
sens.
Ceux qui ont le désir de prendre la direction des opérations, et qui se placent eux-mêmes en position d'autorité.
Les premiers sont trop timides, au point de s'exclure, et de prétendre qu'ils ne sont capables de rien. Ils tendent à "pomper" les autres
et à demander constamment de l'aide. Si vous ne veillez pas, vous verrez que ces Chrétiens finiront par accaparer toute l'attention,
sans jamais rien donner eux-mêmes. Vous devez insister pour les faire sortir de leur coquille. Encouragez-les à lire publiquement un
passage de la Bible ou à faire une courte prière.
Les seconds sont en général  arrogants, et pensent qu'ils  ont reçu un appel de Dieu pour diriger le groupe. Ils sautent sur toute
occasion de se mettre en avant. Mais vous devez veiller à constamment expliquer que l'Eglise doit fonctionner comme un Corps, afin
que chacun sente qu'il a une place à occuper et un rôle à jouer. Le problème ne se présente que si vous laissez les dominateurs
prendre le dessus. J'ai vu que les dominateurs finissent souvent par quitter le groupe après quelque temps, quand ils voient qu'on ne
les laisse pas faire.La motivation des "activités."
Certains craignent de ne pas pouvoir survivre s'ils ne sont pas dans une église conventionnelle. Car elle leur propose en général
toutes  sortes d'activités sociales,  ainsi  qu'un ensemble bien  ficelé  de réunions d'enseignement,  de  prière,  de cultes et  d'études
bibliques. Certains croient que sans la motivation procurée par toutes ces activités, ils ne parviendront pas à mener une vie chrétienne
normale.
Mais notre vie chrétienne ne doit pas être motivée par les autres. Jésus a appelé des hommes et des femmes à être Ses disciples, non
les disciples des dirigeants d'églises. Nous avons choisi d'être aux pieds de Jésus, en esprit, et non aux pieds des docteurs et des
prédicateurs éloquents. Si vous vous considérez comme disciple d'une église ou d'une dénomination, plus que disciple de Jésus-
Christ, vous êtes sur une mauvaise voie. Si vous avez l'impression d'appartenir à une dénomination, plus qu'à Jésus-Christ, vous ne
faites que préparer votre chute.
Si  un  Chrétien  ne  peut  survivre  sans  les  motivations  que lui  fournissent  les  autres,  il  a  désespérément  besoin  de  mûrir  et  de
développer certaines qualités spirituelles d'indépendance. A l'époque où nous vivons, tous ceux qui dépendent des autres éprouveront
un choc terrible quand la persécution et les troubles viendront. Même sans la persécution, le Chrétien sage est celui qui sait se tenir
debout sur ses propres pieds spirituels, qui est capable de consulter Dieu lui-même pour être secouru ou guidé, qui sait comment prier,
et qui entretient une bonne relation personnelle avec Dieu.
C'est justement le caractère informel des petits groupes de Chrétiens qui encourage le développement d'une vie spirituelle autonome.
Cette autonomie doit cependant être toujours tempérée par un réel respect des autres et par l'amour du prochain, car nous dépendons
tous les uns des autres. Dans la Bible, le Corps de Christ est représenté comme un ensemble composite de membres égaux, chacun
ayant un rôle à jouer. Certains ont un rôle plus important que d'autres, mais tous sont dépendants les uns des autres, pour le bien de
tout le corps.Le Corps.
Dans notre corps physique, chaque organe et chaque membre jouent un rôle unique. Mais tous sont dépendants les uns des autres.
Nous savons comment un trouble d'estomac peut affecter tous nos organes, au point que tout le corps devient malade. De même,
dans le Corps de Christ, l'Eglise, chaque membre doit être encouragé à trouver sa place et son rôle particuliers, pour fonctionner
parfaitement en tant que membre particulier du Corps, autonome, mais dépendant de tous les autres membres.
C'est l'une des raisons pour lesquelles nous considérons ces petites cellules de maison comme un signe positif de la croissance de
l'Eglise aujourd'hui. Dieu doit sans doute être en train de former et d'équiper Son peuple, afin de passer par la persécution qui vient.
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Dans presque tous les pays où a éclaté une persécution, les Chrétiens ont dû se replier dans des petits groupes discrets, abrités dans
leurs maisons. Ceux qui ne pouvaient fonctionner que dans des églises traditionnelles organisées ont eu beaucoup de mal à survivre.
Mais ceux que Dieu avait déjà appelés et formés auparavant étaient prêts à offrir  un sanctuaire et un refuge à ceux qui étaient
persécutés.
Dieu a alors suscité des responsables au milieu de Son peuple. Car la plupart des pasteurs "ordonnés" qui étaient à la tête d'églises
organisées ont été emprisonnés ou mis à mort. Quand le temps est venu, certains étaient donc déjà prêts à accueillir ceux qui avaient
besoin de secours et de conseil. Il y avait ainsi tout un réseau prêt à offrir une aide pratique, pour abriter les veuves, donner une aide
financière aux pauvres, et s'occuper des malades.
Le mouvement actuel de développement des églises de maison dans nos nations occidentales peut très bien être le moyen choisi par
Dieu pour notre temps. Nous ferions donc bien de ne "pas mépriser le jour des faibles commencements" (Zacharie 4 :10).Direction de
l'Eglise et exercice de l'autorité.
Le fait d'être hors du camp ne signifie pas que nous ne devions plus avoir aucune structure d'autorité, ni que nous n'avons plus besoin
d'anciens. La Bible indique que les anciens sont une partie vitale de l'Eglise chrétienne. Cependant, je ne veux pas dire que tous les
Chrétiens doivent se placer sous l'autorité d'un pasteur patenté et ordonné, sous prétexte d'être "couverts spirituellement," comme s'il y
avait quelque chose de magique au fait d'avoir quelqu'un au-dessus de vous, pour vous diriger dans la foi. Ceci est un relent du passé,
lorsqu'il y avait une prêtrise, et que les croyants ne pouvaient pas s'adresser directement à Dieu, ni entendre Sa voix. Ils étaient donc
obligés d'aller consulter les Prophètes ou les Sacrificateurs du Temple pour tous leurs besoins religieux.
La plupart d'entre vous le savent déjà, nous avons été libérés de la nécessité de suivre les enseignements d'un prêtre ou d'un "père
spirituel" (quel que soit le nom que vous lui donnez). La foi chrétienne est unique, en ce qu'elle permet à chaque Chrétien d'avoir un
contact direct, libre et sans restrictions avec Dieu.
Jésus appelait Dieu Son Père. Les Juifs trouvaient cela très choquant et rejetaient cette manière de parler. Nous, Chrétiens, pensons
que cela va de soi, mais nous ne saisissons pas toujours le sens de cette expression. Nous ne sommes pas liés par des lois. Nous ne
sommes pas sous la coupe d'un Maître autoritaire. Mais nous avons une relation de famille avec notre Père Céleste. Nous Lui devons
respect, obéissance et honneur. Nous ne Lui obéissons pas par devoir, mais parce que nous L'aimons, et parce qu'Il nous aime !
Il  ne faut  pas risquer d'endommager cette relation,  en nous plaçant d'une manière excessive sous l'autorité des anciens et  des
hommes. Trop de Chrétiens se soumettent exagérément à des responsables et à des pasteurs, au point qu'ils sont incapables de
réfléchir par eux-mêmes, et qu'ils ne peuvent plus rien faire sans être "guidés" par quelqu'un. C'est le meilleur moyen d'aller à un
désastre, surtout dans ces derniers jours, où nous sommes tous attaqués par des esprits séducteurs avides de nous détourner de la
vérité.
Le système ecclésiastique classique a mis au point ses propres moyens de nommer des anciens. Mais ces moyens reflètent des
traditions séculaires. Toutefois, lorsque nous sommes "hors du camp," nous n'avons plus besoin de lire les petites annonces dans les
journaux chrétiens pour chercher un pasteur "ordonné," qui va venir de l'autre bout du pays pour nous "diriger." Nous n'avons pas
besoin de nommer un inconnu venant de loin pour être notre berger, mais nous prions Dieu qu'Il fasse lever des anciens dans le Corps
local, et nous nous attendons à ce qu'Il le fasse.
Nous ne faisons pas non plus une distinction artificielle et non-biblique entre le "clergé" et les "laïcs," distinction grâce à laquelle un
petit groupe d'hommes domine sur la majorité.
Dans tout le Nouveau Testament, nous voyons que les anciens étaient nommés au milieu de la communauté des Chrétiens, après que
Dieu leur ait laissé un certain temps pour mûrir. Ils n'étaient pas recherchés en dehors de la ville. Toutefois, ces anciens ne devenaient
pas célèbres. Ils n'exerçaient pas d'importants ministères internationaux, avec toutes sortes de diplômes affichés sur les murs de leurs
bureaux, et un agenda pour prendre leurs rendez-vous avec tous les membres de l'église.
En fait, environ 20 ans après la Pentecôte, Paul décrit les anciens (y compris des personnages comme Pierre, Jacques et Jean)
comme "ceux qui sont regardés comme des colonnes" (Galates 2 :1-9). L'Eglise ne semblait donc pas dirigée par un "gouvernement
ecclésiastique" bien établi, après plus de deux décennies de Christianisme !Différents ministères.
Les dirigeants n'étaient pas des hommes "bien en vue." Ils faisaient partie du peuple de Dieu. Les anciens se considéraient comme
des membres du Corps,  et  non comme des personnages importants  qui  tenaient  les rênes du gouvernement  de l'Eglise !  Il  est
intéressant de voir les différents termes employés pour désigner les anciens et leurs assistants, dans le Nouveau Testament. Ils nous
donnent une impression très différente des conceptions modernes :

 Diakonos : "celui qui sert" les autres (1 Tim. 3 :10). Ce mot a donné le mot "diacre."
 Huperetes : "subordonné, assistant, aide" (Actes 13 :5).
 Leitourgos : "fonctionnaire public, ministre (au sens de celui qui est au service des autres)" (Rom. 13 :6).
 Episkopos : "surveillant" ou "gardien," celui qui veille sur le troupeau.
 Poimen : "pasteur, berger" (1 Pierre 2 :25).
 Presbuteros : "ancien." Chez les Juifs, on désignait ainsi un membre du Sanhédrin, ou un membre du "conseil presbytéral" de

l'Eglise. (1 Pierre 5 :1-7).
Chacun de ces mots désigne la fonction de celui qui rend un service, et non de celui qui domine sur les autres ! La tâche des anciens
est expliquée dans 1 Pierre 5 :1-7. Il doit "paître le troupeau" (voir aussi Actes 20 :28) et le "surveiller" comme un berger surveille son
troupeau. Il doit accomplir son ministère "sans contrainte" et sans "dominer" sur le troupeau, mais en étant son modèle. Puis Pierre
poursuit :
"De même, vous qui êtes jeunes, soyez soumis aux anciens. Et tous, dans vos rapports mutuels, revêtez-vous d'humilité  ; car Dieu
résiste aux orgueilleux, mais il fait grâce aux humbles. Humiliez-vous donc sous la puissante main de Dieu, afin qu'il vous élève au
temps convenable ; et déchargez-vous sur lui de tous vos soucis, car lui-même prend soin de vous" (1 Pierre 5 : 5-8).L'ordination.
Comment sont nommés les anciens ? Dieu désignera ceux qui sont capables et doués pour être des anciens, car Il veut prendre soin
de Son peuple. Le mot "ordination" n'existe pas dans la Bible. Il désigne le fait de reconnaître ceux qui sont passés dans un Institut
biblique ou une Faculté de Théologie. En réalité, la Bible parle simplement "d'établir" quelqu'un dans une certaine tâche (Héb 8 :3).
Nous avons besoins de bergers remplis de sagesse et d'amour, pour empêcher les brebis de s'égarer, et pour les protéger des loups.
Les anciens qui ont un appel de pasteur commencent toujours par exercer leur ministère localement, même à un faible degré, et nous
savons instinctivement qui est appelé pour être "ancien" dans un groupe. Ne croyez pas que ce seront toujours ceux qui ont le plus
d'expérience ou ceux qui sont les plus sociables dans le groupe ! Rappelez-vous comment Dieu a choisi David pour être Roi d'Israël !
Un ancien, par conséquent, ne devrait pas dresser des obstacles devant les brebis. Il ne doit pas être autoritaire. Jésus l'a ordonné
ainsi, dans Marc 10 :42-44. Toutefois, quand Dieu suscite des anciens dans une assemblée, quelle que soit sa taille, Il attend que tous
les respectent et suivent leurs décisions.
"Obéissez à vos conducteurs et ayez pour eux de la déférence, car ils veillent sur vos âmes comme devant en rendre compte  ; qu'il en
soit ainsi, afin qu'ils le fassent avec joie, et non en gémissant, ce qui ne vous serait d'aucun avantage" (Hébreux 13 :17).
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Les Chrétiens qui ont de la sagesse reconnaîtront et respecteront les anciens que Dieu leur a donnés, mais ne deviendront pas leurs
esclaves en toutes choses. La Bible permet de ne pas être d'accord avec un ancien, pour autant que l'on puisse lui montrer qu'il s'est
écarté de l'Ecriture, ou qu'il n'est plus animé par la sagesse de Dieu. Mais dans la vie quotidienne normale de l'assemblée ou du
groupe, nous pouvons considérer les décisions d'un ancien comme l'action d'une main bienveillante sur un gouvernail, sachant qu'il se
soucie du bien de tous.Le rôle des anciens dans les réunions.
Nous nous trompons si nous pensons que les anciens doivent diriger et prendre en charge toutes les réunions. La Bible demande à
chaque Chrétien de participer aux réunion ou au culte. Il ne s'agit pas de laisser les anciens tout faire ! Certes, ils doivent surveiller la
bonne marche de la réunion, et intervenir parfois pour redresser ce qui dévie. Mais nous ne voyons jamais dans la Bible les anciens
diriger toutes les réunions et imposer leurs enseignements, leurs prières, le choix des cantiques, ou prendre l'initiative de tout ce qui
peut se passer au cours d'une réunion.Le ministère de chaque membre.
Les réunions qui sont les plus profitables, en matière de croissance et de vie spirituelle du troupeau, sont celles où les anciens ne se
mettent pas en avant, et encouragent les autres à prendre une part active à la réunion.
Tous  ne  voudront  pas  intervenir,  certains peuvent  se  sentir  trop  timides ou penser  qu'ils  manquent  de  connaissances  bibliques
essentielles. Toutefois, chaque Chrétien doit grandir dans la fonction qu'il doit occuper dans l'Eglise et dans les dons qu'il doit exercer.
Accepter que quelqu'un reste passif est un échec pour tous, en particulier pour les anciens, qui devraient encourager activement
chacun à participer à la réunion ou à la louange.
Les anciens devraient encourager avec douceur les membres du groupe à prier, à lire un passage de l'Ecriture, à partager une pensée,
à jouer un instrument, à chanter, ou à faire tout ce qui pourrait édifier les autres. Chacun a toujours quelque chose à donner, une
contribution à apporter, quelle que soit son ancienneté dans le Seigneur !
En revanche, il est nécessaire que les anciens interviennent si la réunion commence à dérailler sérieusement, que ce soit dans l'erreur
ou dans la confusion. Il faut que tous sachent que les anciens sont là pour reprendre les dominateurs, pour corriger les comportements
non conformes à la Bible, ou pour encourager les faibles. Mais ils ne doivent pas tout prendre en mains ! Il n'est même pas nécessaire
que ce soient les anciens qui apportent toujours l'enseignement.
Les anciens qui sont sages savent laisser leur place aux membres du groupe qui ont reçu une parole du Seigneur et qui veulent la
partager. Ils sont sensibles à la conduite du Saint-Esprit. S'ils sentent que le Saint-Esprit veut dire ou faire quelque chose, ils doivent
Lui donner l'occasion de le faire, en Le laissant utiliser la personne de Son choix. Et ce ne sont pas toujours les anciens reconnus qui
sont choisis !
"Pour ce qui est des prophètes, que deux ou trois parlent, et que les autres jugent ; et si un autre qui est assis a une révélation, que le
premier se taise. Car vous pouvez tous prophétiser successivement, afin que tous soient instruits et que tous soient exhortés. Les
esprits des prophètes sont soumis aux prophètes ; car Dieu n'est pas un Dieu de désordre, mais de paix" (1 Cor. 14 :29-33).
Ce verset parle des prophéties, mais il peut aussi s'appliquer à d'autres situations. Remarquez que Paul dit  que "les esprits des
prophètes sont soumis aux prophètes." En d'autres termes, les Chrétiens ne sont pas "saisis" de force par le Saint-Esprit. Celui-ci ne
contraint jamais personne à parler, à prophétiser ou à prononcer une parole, ni à faire quoi que ce soit dans une réunion.
Nous devons être très sensibles à tout ce qui se passe dans la réunion. Si quelqu'un a reçu une révélation ou une parole, au moment
où vous vous prépariez à ouvrir votre bouche pour parler, restez tranquille, et attendez une autre occasion. Si tous veulent parler en
même temps, cela ne peut conduire qu'au désordre et à la confusion, ce qui ne serait pas du Saint-Esprit !
(Suite à la deuxième partie).

A082 L'Eglise hors du camp (2/2)
Article de Banner Ministries
Source http://www.banner.org.uk/dev/outside2.html
Suite de l'article précédent. L'auteur examine certains aspects pratiques de la vie d'un petit groupe de maison, en encourageant les
Chrétiens à rester fermes dans leur défense de la Vérité et dans leur amour pour le Seigneur. Cela implique des sacrifices et des
souffrances.
Suite du premier article : Les aspects pratiques de la vie d'église.

La vie d'église.
Certains pensent que la vie d'église n'est "qu'un ensemble d'activités relatives à notre foi en Dieu." Vous êtes pardonnable si vous
pensez cela, car cette expression a bien souvent perdu son sens biblique. Les églises déclarent fièrement que si vous arrivez à 10 h
30 le dimanche matin, vous pouvez participer au "culte." Mais, en réalité, cela n'a que peu de choses à voir avec ce que la Bible
appelle un "culte" rendu au Seigneur.
Selon la Parole de Dieu, un "culte" n'est pas une réunion organisée, mais une expression spontanée de notre amour pour Dieu et de
l'adoration qui Lui revient, quelle que soit la forme de cette expression.
Dans Genèse 24 :24-27 et dans Exode 4 :29-32, le "culte" est une fervente prière d'action de grâces, parce que Dieu a exaucé une
demande.  Dans  Matthieu,  c'est  une manifestation spontanée d'adoration  devant  Jésus.  Dans  Apocalypse  3 :9,  nous  voyons  les
apostats forcés d'admettre leur erreur et de venir se prosterner dans l'humilité, la repentance et la soumission  : "Voici, je te donne de
ceux de la synagogue de Satan, qui se disent Juifs et ne le sont pas, mais qui mentent  ; voici, je les ferai venir, se prosterner à tes
pieds, et connaître que je t'ai aimé."
Le mot hébreu souvent traduit par "adorer" ou "rendre un culte," dans l'Ancien Testament (shachah), démontre qu'il s'agit d'une attitude
d'humilité dans la présence de Dieu. Il ne s'agit pas nécessairement de ce que nous faisons ou de ce que nous Lui offrons pour Lui
plaire. "Rendre un culte," dans l'Ancien Testament, impliquait le fait de se prosterner, de s'incliner profondément, ou même de tomber
face contre terre dans la crainte, l'étonnement et l'admiration. On s'humiliait dans un profond respect pour la Personne de Dieu.
Vous pourriez penser que le culte rendu à Dieu dans le Nouveau Testament n'a plus le sens d'une obéissance aussi inconditionnelle à
un Dieu Tout-Puissant. Mais le mot grec utilisé pour traduire l'adoration réservée à Jésus ou à Dieu est très semblable au mot hébreu.
Il s'agit du mot "proskuneo," qui traduit l'idée d'un chien fidèle qui vient lécher la main de son maître. Il signifie "s'incliner, se prosterner
et rendre hommage."
Quand nous "allons à l'église," est-ce que nous réalisons vraiment qui est Dieu ? Nous jetons-nous aux pieds d'un Dieu Tout-Puissant
et Saint, devant lequel nous tremblons, comme dans Esaïe 66 :2 ? Ou alors tirons-nous fierté et orgueil de notre capacité à organiser
un "culte" agréable, musicalement réussi, et terminé juste à temps pour nous permettre de rentrer chez nous avant que le rôti soit
brûlé ?
Ceux qui sont fiers d'aller régulièrement "à l'église" s'engagent dans des activités inutiles, s'ils ne rendent pas un véritable culte à Dieu,
au sens biblique de ce terme. Par ailleurs, ceux qui se réunissent un soir par mois avec un petit  groupe de Chrétiens consacrés
peuvent rendre un culte réellement agréable à Dieu, s'ils peuvent épancher leur cœur dans la prière et l'adoration. Ils peuvent même
être conduits à se prosterner face contre terre, lorsque la grandeur de Dieu les saisit.
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La Sainte Cène.
On a trop insisté, du moins en Grande-Bretagne, sur l'importance de prendre la Sainte Cène dans une église. Cela reflète l'influence
du Catholicisme Romain. Certains croient que s'ils ne prennent pas le pain et le vin une fois par semaine dans une église, ils ne sont
plus en communion avec le Seigneur et avec l'Eglise.
Une femme qui se trouvait avec nous dans un groupe de maison décida un jour de se joindre à nous, parce que son église (une église
Anglicane traditionaliste) était presque entièrement composée de gens qui n'étaient pas convertis, et n'offrait plus rien en matière
d'enseignement biblique ni de culte véritable. Mais elle continuait à aller "communier" chaque dimanche dans son ancienne église, et
nous accusait d'être en dehors de la volonté de Dieu, parce que nous "n'allions pas prendre la communion dans une église."
Le partage de la Sainte Cène semble donc un point délicat entre tous. Pourtant, si vous étudiez la Bible, vous ne voyez aucune attitude
ritualiste semblable chez les premiers Chrétiens.

La Pâque.
Jésus a institué la Sainte Cène quand Il a invité Ses disciples à partager le pain et le vin avec Lui, le jour de la Pâque. Certains en ont
tiré argument pour dire que nous ne devions prendre la Cène qu'une fois par an, pour commémorer la mort de Jésus.
Cependant, en réalité, les disciples "rompaient le pain" ensemble à d'autres moments. Ils avaient coutume de s'inviter mutuellement.
C'était un acte courant d'hospitalité. Ils se réunissaient pour prendre un repas. Lorsqu'ils rompaient le pain, ils se rappelaient de quelle
manière le corps de Jésus avait été rompu. Car Il leur avait dit : "Je suis le pain de vie. Celui qui vient à moi n'aura jamais faim, et celui
qui croit en moi n'aura jamais soif" (Jean 6 :35).
Ceci est bien illustré dans la première épître de Paul aux Corinthiens. Il est clair que le partage du pain et de la coupe se passait dans
une ambiance informelle, au cours d'un repas où l'on mangeait et buvait ; dans le cas des Corinthiens, sans doute un peu trop !
Paul  les  avertit  de  ne  pas  laisser  ce  moment  particulier  de  communion  fraternelle  dégénérer  en  banquet,  où  les  Chrétiens  ne
penseraient  qu'à  manger  et  à  boire,  au  lieu  de  comprendre  la  signification  spirituelle  du  "pain  entier"  et  du  "pain  rompu."  Les
Corinthiens appréciaient beaucoup les repas en commun, mais ils étaient en train de perdre de vue la signification du "pain rompu" en
commun.
"Lors donc que vous vous réunissez, ce n'est pas pour manger le repas du Seigneur ; car, quand on se met à table, chacun commence
par prendre son propre repas, et l'un a faim, tandis que l'autre est ivre. N'avez-vous pas des maisons pour y manger et boire  ? Ou
méprisez-vous l'Eglise de Dieu, et faites-vous honte à ceux qui n'ont rien ? Que vous dirai-je ? Vous louerai-je ? En cela je ne vous
loue point. Car j'ai reçu du Seigneur ce que je vous ai enseigné ; c'est que le Seigneur Jésus, dans la nuit où il fut livré, prit du pain, et,
après avoir rendu grâces, le rompit, et dit : Ceci est mon corps, qui est rompu pour vous ; faites ceci en mémoire de moi. De même,
après avoir soupé, il prit la coupe, et dit : Cette coupe est la nouvelle alliance en mon sang ; faites ceci en mémoire de moi toutes les
fois que vous en boirez. Car toutes les fois que vous mangez ce pain et que vous buvez cette coupe, vous annoncez la mort du
Seigneur, jusqu'à ce qu'il vienne. C'est pourquoi celui qui mangera le pain ou boira la coupe du Seigneur indignement, sera coupable
envers le corps et le sang du Seigneur. Que chacun donc s'éprouve soi-même, et qu'ainsi il mange du pain et boive de la coupe ; car
celui qui mange et boit sans discerner le corps du Seigneur, mange et boit un jugement contre lui-même. C'est pour cela qu'il y a parmi
vous beaucoup d'infirmes et de malades, et qu'un grand nombre sont morts" (1 Cor. 11 :20-30).
Saviez-vous que le mot traduit par "communion" dans le Nouveau Testament est le même qui est traduit ailleurs par "communion
fraternelle" ? Il s'agit du mot "koinonia," qui dérive d'un mot signifiant "partenariat, participation."
Jésus est  le  Pain,  et  nous partageons  ce pain pour  montrer  notre partenariat  avec Lui,  notre "participation"  à  Sa nature,  notre
"commune union" avec Lui et les uns avec les autres. Partager le pain et le vin est donc une démonstration pratique de notre unité.
Paul emploie aussi l'analogie avec du pain, qui symbolise le Corps des croyants, et qui démontre notre unité spirituelle dans ce Corps.
"La coupe de bénédiction que nous bénissons, n'est-elle pas la communion au sang de Christ ? Le pain que nous rompons, n'est-il pas
la communion au corps de Christ ? Puisqu'il y a un seul pain, nous qui sommes plusieurs, nous formons un seul corps ; car nous
participons tous à un même pain" (1 Cor. 10 :16-17).
Jésus a employé du pain pour représenter le sacrifice de Son propre corps sur la croix. Le pain et le vin n'ont aucune signification
sacramentelle. Ils ne sont certainement pas des éléments magiques. Rompre le pain et boire le vin n'étaient donc absolument pas des
rites religieux, pour les premiers Chrétiens. Ce n'étaient que des moyens pratiques permettant de démontrer la réalité de leur union
avec Christ et les uns avec les autres.
Même sans ce moyen pratique, la réalité de notre union avec Jésus et les uns avec les autres n'en demeure pas moins intacte. Il ne
devrait rien y avoir de particulièrement sacré dans le fait de s'approcher d'un autel pour manger une "hostie" et boire dans un calice  !
Cela ne confère aucune bénédiction particulière, car il n'y a là rien de magique ! Nous pourrions, si nous le voulions, célébrer notre
"commune union" sans rompre le pain !
Toutefois, la plupart des petits groupes de maison rompent le pain et boivent un peu de vin rouge (ou de jus de raisin). Cette pratique a
tout autant de valeur et de signification (et même plus, pourrais-je dire) que le fait d'aller dans une église prendre la Cène avec des
gens que l'on ne connaît même pas, et dont certains ne sont même pas sauvés.
Les meilleurs moments de Sainte Cène que j'ai connus, et les plus émouvants, ont été ceux où nous avons partagé le même pain et
bu à la même coupe, en pensant silencieusement à la signification du sacrifice de Jésus. Quelle que soit la taille d'un groupe, il est
possible de prendre la Cène.

L'enseignement.
C'est  aussi  une pierre d'achoppement pour ceux qui  sortent du système des églises organisées.  Certains pensent que nous ne
pouvons  être  enseignés  que par  des enseignants  qualifiés  et  reconnus.  Ce sont  des Chrétiens  qui  se  sont  échappés  d'églises
autoritaires et dominatrices, dont les dirigeants leur dictaient ce qu'ils devaient croire, sans accepter de discussion. Mais lorsqu'ils se
retrouvent isolés, ils sentent qu'ils ont encore besoin d'un homme pour les enseigner !
D'autres craignent de s'égarer et de tomber dans l'erreur, s'ils se contentent d'étudier la Bible par eux-mêmes.
Cela ne devrait pas se produire, si l'on est déterminé à dépendre de Dieu pour notre instruction, car Il a promis de nous envoyer le
Saint-Esprit  pour nous conduire dans toute la vérité.  Même dans l'Ancien Testament,  les croyants ne s'égaraient  pas,  tant  qu'ils
s'appuyaient sur Dieu pour être guidés :
"Pendant longtemps, il n'y a eu pour Israël ni vrai Dieu, ni sacrificateur qui enseignât, ni loi. Mais, au sein de leur détresse, ils sont
retournés à l'Eternel, le Dieu d'Israël, ils l'ont cherché, et ils l'ont trouvé" (2 Chro. 15 :3-4).
Le meilleur enseignant que nous puissions avoir,  et le plus sûr, est Dieu Lui-même ! Paul a reçu toutes les vérités de l'Evangile
directement de Dieu, sans l'aide d'aucun homme :
"Je vous déclare, frères, que l'Evangile qui a été annoncé par moi n'est pas de l'homme ; car je ne l'ai ni reçu ni appris d'un homme,
mais par une révélation de Jésus-Christ" (Gal. 1 :11-12).
Le Seigneur, qui a instruit Paul, peut aussi vous instruire :
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"Pour vous, l'onction que vous avez reçue de lui demeure en vous, et vous n'avez pas besoin qu'on vous enseigne ; mais comme son
onction  vous  enseigne  toutes  choses,  et  qu'elle  est  véritable  et  qu'elle  n'est  point  un  mensonge,  demeurez  en  lui  selon  les
enseignements qu'elle vous a donnés" (1 Jean 2 :27).
"Pour ce qui est de l'amour fraternel, vous n'avez pas besoin qu'on vous en écrive ; car vous avez vous-mêmes appris de Dieu à vous
aimer les uns les autres" (1 Thes. 4 :9).
J'ai connu beaucoup de Chrétiens qui ont quitté leur église à cause de pasteurs dominateurs, et parce qu'ils étaient obligés d'accepter
toutes les croyances de ces pasteurs. Mais dès qu'ils sont partis, ils se sont aussitôt choisi un "prédicateur favori" pour les enseigner.
Les livres et cassettes de ce prédicateur sont devenus leur nourriture exclusive, et ils n'ont jamais accepté de nouvelle doctrine, sans
savoir d'abord ce que ce prédicateur en pensait. Aucun prédicateur ne détient toute la vérité à lui seul, quelle que soit sa qualité. Une
telle attitude ne peut résulter qu'en un déséquilibre doctrinal, et en un certain culte de la personnalité qui est très malsain.
D'autres groupes, hélas, n'ont pas duré longtemps, parce qu'ils n'ont jamais rompu avec l'habitude d'inviter systématiquement des
orateurs itinérants, certains venus de très loin. Il leur fallait un "orateur" à chaque réunion, et leur seul sujet de conversation était de
savoir qui viendrait la prochaine fois !
Comme si la seule expérience valable que certains connaissent est d'aller à une grande convention pour entendre un orateur parler !
Dans ces conventions, les cantiques et les prières ne sont que des hors-d'œuvre, dans l'attente du "plat principal" représenté par
l'orateur ! Ces Chrétiens s'efforcent donc désespérément de recréer cette ambiance qu'ils ont connue dans ces conventions. Mais cela
ne peut que dessécher et détruire ce qui peut rester de la vie spirituelle d'une communauté ! Cela ouvre aussi toute grande la porte de
la séduction. J'ai vu une fois un faux prophète entraîner avec lui presque tous les membres d'un groupe. Ils sont à présent englués
dans des faux enseignements, encore plus qu'auparavant ! Tout cela a été causé par leur désir de suivre les enseignements d'un
homme, au lieu de chercher eux-mêmes le Seigneur.
Une claire compréhension de la doctrine biblique ne s'acquiert pas en écoutant des cassettes et en lisant des livres, bien que ces
derniers soient parfois utiles. Mais il faut aller soi-même à la source, la Bible, en permettant au Saint-Esprit de nous conduire dans
notre étude. Ce n'est pas la lettre morte de la Parole qui nous éclaire sur sa signification spirituelle, mais c'est le Saint-Esprit qui
illumine la Parole, qui lui confère une réelle vie spirituelle, et qui en révèle la signification à notre cœur. Pour cela, nous devons nous
appuyer sur Lui, notre Enseignant.

Comment étudier la Bible.
Un petit groupe peut mettre lui-même au point sa propre manière d'étudier la Bible. Certains préfèrent étudier un thème dans toute la
Bible. D'autres étudient certains mots-clefs, et voient comment ces mots sont employés dans certains versets et passages de la Bible.
Il y a bien d'autres manières d'étudier la Bible. Mais une étude de la Bible ne doit jamais devenir fastidieuse et terne. Elle doit toujours
nous inspirer, et être l'occasion de découvertes excitantes et joyeuses.
Mais il est essentiel de faire cette étude ensemble. Cela doit être un projet commun. Il ne faut pas laisser une seule personne nous
donner toutes les réponses. Lisez donc ensemble les Ecritures, parlez-en entre vous, en partageant vos pensées et ce que cela vous
suggère. Le Saint-Esprit vous conduira dans une compréhension plus profonde de la signification de la Parole, tout en vous montrant
comment l'appliquer pratiquement dans votre vie. Certes, un Chrétien plus expérimenté peut préparer un sujet et prendre d'avance
quelques notes, pour s'assurer que l'étude collective ne dévie pas. Mais personne ne doit imposer son point de vue aux autres.

La prédication.
Dans la plupart des églises, on est habitué à un "sermon" de vingt minutes donné du haut d'une estrade à toute la congrégation réunie.
En général, c'est la tâche du pasteur ou d'un ancien dûment accrédité. Tout le monde est censé rester assis et écouter attentivement,
en prenant des notes, et en absorbant la sagesse des anciens. Mais s'ils enseignent une hérésie, ou tordent un passage de l'Ecriture,
aucun  simple  membre  de  l'église  ne  peut  avoir  l'occasion  d'intervenir  pour  signaler  l'erreur  et  la  corriger  publiquement.  Toute
interruption du sermon serait considérée comme déplacée.
Dans la Bible, ce type de prédication n'était  utilisé que pour enseigner un groupe important de croyants,  ou pour lui donner des
informations fraîches. Par exemple, au chapitre 5 du Deutéronome  : "Moïse convoqua tout Israël, et leur dit : Ecoute, Israël, les lois et
les ordonnances que je vous fais entendre aujourd'hui. Apprenez-les, et mettez-les soigneusement en pratique."
Dans Actes 20 :7-11, nous voyons aussi Paul parler à un groupe important de Chrétiens (il a même parlé si longtemps qu'un jeune
homme s'est  endormi !) L'exemple suprême est, bien entendu, ce que nous appelons le "Sermon sur la Montagne." Jésus S'est
adressé à une grande foule, pour lui annoncer des choses nouvelles et étranges.
On voit dans la Bible ce type de prédication employé quand une grande foule est rassemblée, et quand il faut lui donner un grand
nombre d'informations et d'instructions nouvelles. Cependant, une fois que ces nouvelles et ces instructions ont été données, les
apôtres n'ont pas continué à employer cette méthode, mais ils ont favorisé la discussion et le partage.

Un enseignement plus informel en petits groupes.
Il existe une forme d'enseignement qui s'adapte mieux aux petits groupes et aux familles. Il s'agit d'un enseignement plus informel,
ouvert à la conversation et aux questions, dans lequel tous peuvent participer, au lieu de laisser un seul homme parler du haut d'une
estrade.
C'est ce type d'enseignement qui est recommandé par Dieu, par exemple dans Deut. 6 :6-7 :
"Et ces commandements, que je te donne aujourd'hui, seront dans ton cœur. Tu les inculqueras à tes enfants, et tu en parleras quand
tu seras dans ta maison, quand tu iras en voyage, quand tu te coucheras et quand tu te lèveras."
Le Seigneur aime entendre ceux qui parlent de Sa Parole et qui partagent souvent les choses de Dieu. Remarquez de quelle manière
le Seigneur traite ceux qui aiment Sa Parole :
"Alors ceux qui craignent l'Eternel se parlèrent l'un à l'autre ; L'Eternel fut attentif, et il écouta ; et un livre de souvenir fut écrit devant lui
pour ceux qui craignent l'Eternel et qui honorent son nom. Ils seront à moi, dit l'Eternel des armées, ils m'appartiendront, au jour que je
prépare ; j'aurai compassion d'eux, comme un homme a compassion de son fils qui le sert" (Malachie 3 :16-17).
Nous apprenons souvent davantage en parlant entre nous, en partageant, en réfléchissant ensemble à un sujet, en le commentant et
en échangeant ce que nous y découvrons, plutôt qu'en écoutant une prédication. Dans un petit groupe, il n'est pas bon qu'un membre
du  groupe  parle  tout  le  temps  seul  devant  tout  le  groupe,  comme s'il  était  en  quelque  sorte  au-dessus  des  autres.  La  forme
d'enseignement la mieux adaptée aux petits groupes est un enseignement fondé sur l'échange et la conversation, conçu comme un
processus vivant. La croissance d'un enfant ne se fait pas d'un coup, mais elle se poursuit en permanence, imperceptiblement.
Il peut y avoir des moments où un membre du groupe donnera une étude plus approfondie sur un thème biblique. Mais imposer une
telle prédication à chaque réunion serait une erreur.
Il y a quelques années, j'ai bien connu un petit groupe, qui avait quitté une église apostate pour se réunir dans une maison. Ils ont fait
construire un magnifique lutrin en bois qu'ils ont placé dans leur salon, et ont acheté des livres de cantiques, qui étaient distribués à
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l'entrée de leur maison. Ils choisirent une brochette d'orateurs extérieurs pour venir les enseigner. Après un cantique et une prière en
guise d'introduction, l'orateur se plaçait derrière le lutrin et parlait pendant environ une heure. Peu après, ils acquirent un harmonium
pour accompagner les cantiques, et bannirent tous les cantiques "modernes." Ils avaient quitté un système ecclésiastique, mais le
système ecclésiastique ne les avait pas quittés !

Et les enfants ?
Beaucoup sont plus qualifiés que moi pour aborder la question des enfants dans des petits groupes fonctionnant "hors du camp." Nous
n'avons pas d'enfants dans notre foyer. Mais je connais certains petits groupes où les enfants, petits et grands, sont intégrés avec
bonheur dans cette "famille" spirituelle,  et ne sont pas exclus des réunions principales, comme c'est  si souvent le cas dans des
grandes églises.
Il n'y a aucune raison pour ne pas faire participer les enfants aux réunions, et même pour ne pas les laisser poser des questions ou
apporter leur contribution :
"Ecoutez, mes fils, l'instruction d'un père, et soyez attentifs, pour connaître la sagesse ; car je vous donne de bons conseils : ne rejetez
pas mon enseignement. J'étais un fils pour mon père, un fils tendre et unique auprès de ma mère. Il m'instruisait alors, et il me disait :
que ton cœur retienne mes paroles ; observe mes préceptes, et tu vivras" (Proverbes 4 :1-4).
Dieu ne nous demande pas d'éloigner nos enfants de notre maison le dimanche, pour qu'ils soient enseignés par des étrangers. Ils ont
besoin de la tendresse et de l'affection que seuls des parents peuvent leur donner, ou les membres de notre famille spirituelle, si nous
pouvons leur faire confiance. Ceci est important, surtout quand il faut parler de sujets difficiles, ou lorsque les enfants ont besoin d'être
disciplinés.
"Ecoute, mon fils, l'instruction de ton père, et ne rejette pas l'enseignement de ta mère" (Prov. 1 :8).
"Paroles du roi Lemuel. Sentences par lesquelles sa mère l'instruisit" (Prov. 31 :1).
"Ecoute, mon fils, et reçois mes paroles ; et les années de ta vie se multiplieront. Je te montre la voie de la sagesse, je te conduis dans
les sentiers de la droiture. Si tu marches, ton pas ne sera point gêné ; Et si tu cours, tu ne chancelleras point" (Prov. 4 :10-12).
Je laisserai ceux qui ont plus d'expérience que moi vous donner des conseils pratiques sur la manière d'intégrer les enfants dans un
petit groupe, tout en les gardant heureux.
Je voudrais encore dire ceci : ceux qui ont quitté une église ont souvent du mal à savoir ce qu'il faut dire aux enfants et adolescents qui
sont contraints de quitter leurs amis. Certains parents pensent qu'ils doivent continuer à offrir à ces enfants et adolescents le même
type d'activités qu'ils avaient l'habitude d'avoir dans leur ancienne église. C'est aussi un problème pour lequel je n'ai pas beaucoup
d'expérience directe. Mais il me semble que l'on devrait proposer à ces jeunes d'autres activités que celles qu'on leur proposait dans
une église apostate.
Il me semble aussi qu'il n'est pas sage de laisser des jeunes, souvent impressionnables et spirituellement influençables, continuer à
fréquenter une église que leurs propres parents ont jugé préférable de quitter ! Le fait qu'ils doivent quitter leurs amis n'est pas une
raison suffisante pour leur laisser courir un danger spirituel réel, dont toute la famille pourrait sérieusement souffrir à long terme.
On devrait avertir les enfants des dangers de la séduction, et leur montrer de quelle manière la séduction peut endommager la vie
spirituelle. Il faut leur dire qu'une marche fidèle avec le Seigneur impose des sacrifices. Si nos enfants ne sont pas encore sauvés, ils
seront sans doute bien plus intéressés par des réunions informelles dans des petits groupes, que par des réunions dans des grandes
églises. Dans l'atmosphère intime d'un petit groupe, ils pourront discuter plus librement de leurs doutes, et être conduits avec douceur
au Seigneur.

Le problème de l'évangélisation.
On critique  aussi  les  petits  groupes,  en  leur  reprochant  leur  inefficacité.  Ils  ne  peuvent  pas  organiser  de  grandes  campagnes
d'évangélisation, ni s'engager dans des actions humanitaires d'envergure.
Mais l'évangélisation, selon la Bible, consiste à annoncer l'Evangile aux gens qui sont autour de nous et à nos amis, lorsque l'occasion
se présente. Les statistiques sont trompeuses. Il est certain que les témoignages individuels mènent beaucoup plus de gens au salut
que les grandes campagnes d'évangélisation.
Les grands projets montés par les églises peuvent impressionner, mais sont-ils aussi efficaces qu'on le prétend ? Le témoignage
individuel et discret des Chrétiens, surtout de ceux qui sont remplis de discernement et d'amour pour le Seigneur, n'est-il pas en fait
bien plus efficace que les efforts d'un prédicateur en costume blanc ou d'un groupe de rock sur une estrade ?
Quoi qu'il en soit, nous devons être conduits par le Seigneur quand nous annonçons l'Evangile. Nous ne devons parler que lorsque le
Saint-Esprit  nous le montre,  en employant des moyens appropriés.  Lancer un message à la ronde peut  être efficace à certains
moments, mais cela revient à manier un tromblon. Je ne crois pas que cela soit ce que Dieu entende en général par "évangélisation."
Chaque individu vient au Seigneur d'une manière différente. Chacun a des besoins spécifiques et doit être approché différemment.
Chaque individu vit d'une manière différente. Certains ont besoin qu'on leur parle sévèrement de leur péché, alors que d'autres ont
besoin d'une parole affectueuse et pleine d'amour. D'autres encore ont besoin de délivrance. Nous ne pouvons pas savoir tout cela si
nous n'avons pas un contact personnel avec quelqu'un. Un tel contact est bien plus facile quand nous invitons ces personnes chez
nous, pour partager un repas ou participer à une réunion informelle.
Tous ceux qui sont fatigués de tout ce qui peut se passer dans une église organisée peuvent être enchantés de découvrir une réelle
"église" composée de pierres vivantes !
Quand nous sommes dans un petit groupe, même s'il a déjà une certaine taille, nous avons une réponse à la question  : "Où envoyer
les nouveaux convertis   ?"  Il  faut  simplement que les membres du groupe se connaissent,  s'aiment et  se fassent mutuellement
confiance. Les nouveaux convertis peuvent s'intégrer immédiatement. Le groupe peut les nourrir, veiller sur eux, et les guider dans la
bonne direction, sans qu'ils se sentent intimidés ou mal à l'aise.
Les enseignements peuvent être adaptés à leurs besoins,  et le groupe peut répondre à leurs questions.  Les grandes églises ne
peuvent pas s'occuper ainsi des nouveaux convertis, d'une manière personnelle et individuelle. Les nouveaux convertis pourront ainsi
appendre à consulter le Seigneur dans la prière, à étudier eux-mêmes la Bible, et à ne pas dépendre des autres pour conduire leur vie
spirituelle. C'est l'héritage inestimable des nouveaux convertis !

Les "bonnes œuvres."
On pense souvent que seules les grandes églises peuvent mener à bien des projets humanitaires ou d'aide sociale. Mais pourquoi les
petits groupes ne pourraient-ils pas le faire ? S'il y a une volonté, il y a aussi un moyen. Rien n'empêche les membres d'un petit groupe
de mettre de côté de l'argent pour des actions charitables, ni de visiter des malades dans un hôpital ou des personnes âgées dans une
maison de retraite. Ils peuvent même organiser une sortie au bord de la mer pour certains !
Les réunions des membres du groupe devraient être libératrices et pleines de joie. Nous ne devrions pas nous limiter à des relations
purement spirituelles. Nous devrions aussi nous réunir pour autre chose que prier ou discuter de la Bible ! Ayons aussi des relations
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sur  le  plan  humain  ou social.  Sachons  amener  nos enfants  dans quelque parc à thème,  organiser  un repas commun dans  un
restaurant, ou simplement bavarder entre nous !

Le baptême.
Le baptême ne devrait pas présenter de problème. Dans la Bible, nous voyons qu'ils baptisaient les nouveaux convertis partout où ils
pouvaient trouver de l'eau. Par "baptême," j'entends bien sûr un baptême par immersion. Nous pouvons donc faire de même.
Mon propre baptême s'est passé dans la piscine locale, dans le petit bain, je dois le préciser ! Je connais des gens qui ont été baptisés
dans leur baignoire. Un groupe peut parfois emprunter le baptistère d'une église amie. On peut aussi aller, en été, au bord d'un lac
tranquille, ou acheter une piscine en plastique. Improvisez !

Que faire pendant la réunion ?
Je m'étonne toujours quand on me pose cette question.  Il  me semble que des Chrétiens devraient éprouver un désir naturel de
communion fraternelle, et qu'ils vont naturellement prier, chanter ou partager la Parole quand ils se rencontrent. Mais ce n'est pas le
cas. Il y a un certain nombre de très chers Chrétiens qui n'ouvrent jamais la bouche pendant les réunions, même pour prier.
Il nous faut répondre aux besoins de chacun. Cela devient bien plus facile quand nous apprenons à bien nous connaître les uns les
autres, et quand nous sommes tous nés de nouveau. Ce n'est pas le cas dans beaucoup d'églises organisées !
Les timides ont donc besoin d'être encouragés, et les dominateurs d'être calmés, afin de créer une atmosphère équilibrée, où tous vont
pouvoir grandir.
Je n'ai pas l'intention d'expliquer exactement dans cet article comment y parvenir. Chaque groupe doit pouvoir apporter ses propres
réponses. Cependant, la Bible nous donne un certain nombre d'exemples de ce que nous devrions voir dans nos réunions :
"Que faire donc, frères ? Lorsque vous vous assemblez, les uns ou les autres parmi vous ont-ils un cantique, une instruction, une
révélation, une langue, une interprétation, que tout se fasse pour l'édification" (1 Cor. 14 :26).
"Que la parole de Christ habite parmi vous abondamment ; instruisez-vous et exhortez-vous les uns les autres en toute sagesse, par
des psaumes, par des hymnes, par des cantiques spirituels, chantant à Dieu dans vos cœurs sous l'inspiration de la grâce. Et quoi que
vous fassiez, en parole ou en œuvre, faites tout au nom du Seigneur Jésus, en rendant par lui des actions de grâces à Dieu le Père"
(Col. 3 :16-17).
"Entretenez-vous par des psaumes, par des hymnes, et par des cantiques spirituels, chantant et célébrant de tout votre cœur les
louanges du Seigneur ; rendez continuellement grâces pour toutes choses à Dieu le Père, au nom de notre Seigneur Jésus-Christ,
vous soumettant les uns aux autres dans la crainte de Christ" (Eph. 5 :19-21).
Ces versets nous montrent ce que nous pouvons faire dans une réunion. Mais le Seigneur nous conduira. Voici un aperçu de tout ce
qui peut se passer au cours d'une réunion de groupe :
Partage de révélations.
Enseignement biblique.
Illustrations pratiques sur la manière d'appliquer une doctrine dans la vie pratique.
Langues et interprétations (s'il y a des gens qui exercent les dons spirituels).
Exhortations mutuelles.
Chants (de psaumes, d'hymnes et de cantiques spirituels, parfois reçus dans l'Esprit sur le moment).
Actions de grâce et louange.
Adoration et louange.
Intercession et autres prières.
Tout cela ne peut suivre une routine établie, et nous devons en toutes choses suivre la direction du Saint-Esprit. Si Dieu veut que nous
passions toute une soirée à discuter sur un seul verset biblique, nous devons le faire. S'Il veut que nous passions la soirée à chanter et
à Le louer, c'est le meilleur usage que nous puissions faire de notre temps. Soyons souples !

Et moi qui suis tout seul ?
Cet article a été écrit en pensant à ceux qui se réunissent en petits groupes ou avec les membres de leur famille et quelques amis.
Mais il existe un certain nombre de Chrétiens qui doivent quitter leur église et qui se retrouvent complètement seuls. Ils sont soit
célibataires, soit mariés à un conjoint qui n'est pas converti, ou ils ne connaissent aucun Chrétien dans leur localité.
Ce n'est certainement pas une situation idéale pour un Chrétien. Il s'agit sans doute d'une situation extrêmement difficile et éprouvante.
Ces Chrétiens isolés peuvent être en proie à des pensées de solitude, à des sentiments de culpabilité, et à des pressions pour "aller
quelque part," simplement pour le principe de se joindre à une communauté chrétienne.
Il faut un acte de foi pour se séparer d'une église locale, quand elle a rejeté la saine doctrine, et pour décider de marcher seul avec
Dieu. Cette décision de ne pas se compromettre avec l'erreur peut être rapidement critiquée par ceux qui ne supportent pas les
Chrétiens isolés. Ils leur disent qu'ils sont en dehors de la volonté de Dieu, et qu'ils risquent même de perdre leur salut. Cela n'est pas
facile, et cela ne fait qu'ajouter aux pressions exercées sur ces Chrétiens pour les faire céder et revenir au bercail, ce qui ne serait pas
la volonté de Dieu.
Si vous n'avez aucune communion fraternelle sur le plan local, si vous ne connaissez aucun autre Chrétien avec lequel vous pouvez
prier ou étudier la Bible, au lieu de vous enterrer ou de retourner dans une mauvaise église, vous devriez au moins faire confiance à
Dieu pour qu'Il vous fasse rencontrer quelques Chrétiens qui partagent votre point de vue, et avec lesquels vous pourrez avoir une
communion fraternelle.
Voici quelques conseils à l'intention des Chrétiens "hors du camp" qui sont complètement isolés. Il ne s'agit pas d'une liste exhaustive
d'instructions. Ces conseils peuvent d'ailleurs s'appliquer à tous ceux qui ont dû quitter une église :
Tout d'abord, assurez-vous de n'avoir aucune colère ni aucun mauvais sentiment contre les membres de votre ancienne église. Cela
peut bloquer votre relation avec le Seigneur, et freiner votre vie spirituelle. Vous devez d'abord balayer devant votre propre porte,
accorder un plein pardon à ceux que vous avez laissés derrière vous, et être déterminé à ne jamais vous engager dans une dispute
quelconque, même par lettre ou par téléphone. Ne remâchez pas constamment votre expérience passée.
Il est souvent bon, et parfois très utile, de vous couper une fois pour toutes, dans la prière, de tout ce qui a été fait et enseigné dans
votre ancienne église, surtout si l'on vous a imposé les mains, ou si vous avez été impliqué dans beaucoup de choses non-bibliques.
Repentez-vous tout simplement de toutes ces choses devant Dieu, et détournez-vous clairement de tout cela, en le plaçant devant le
Seigneur dans la prière. Certains trouvent utile de proclamer à haute voix qu'ils se dissocient de toutes ces choses passées, au nom
de Jésus, en brisant en Son nom tous les liens qui pourraient provenir de leurs pratiques passées.
Ne permettez à personne de vous  dicter  vos pensées,  vos sentiments et  vos croyances.  Si  quelqu'un  vous téléphone ou vous
contacte, ne le laissez aucunement vous manipuler, vous culpabiliser ou vous effrayer en ce qui concerne l'avenir. Fortifiez-vous dans
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le Seigneur, et gardez à l'esprit les raisons fondamentales qui vous ont fait choisir de quitter cette église. Restez ferme dans ce que
vous croyez être la volonté de Dieu pour vous. Si vous êtes seul avec Dieu, vous avez la majorité !
Les  gens  vont  souvent  essayer  de  vous persuader  que vous  avez eu  tort  de quitter  votre  église,  et  que  vous devriez revenir,
uniquement pour pouvoir témoigner de la vérité à ceux qui sont restés. Toutefois, je n'ai pratiquement jamais vu un Chrétien isolé faire
changer son église, quand le pasteur et beaucoup d'autres sont enfoncés dans l'erreur. En fait, c'est le contraire qui se passe  : l'église
finit toujours par user la détermination de beaucoup de ceux qui ont décidé de rester dans le système. Si vous avez pris votre décision,
si vous avez ouvertement pris parti pour la vérité, si vous avez condamné l'erreur, et si l'on continue à vous ignorer, il ne vous reste
que le choix de partir. Vous n'êtes aucunement responsable de la foi et des choix des autres membres de l'église. Ils ont aussi le Saint-
Esprit et leur intelligence propre. Ils doivent prendre leurs propres décisions.
Rappelez-vous que de nombreux saints de la Bible ont été solitaires ou isolés, sans l'avoir choisi. Pensez à Joseph en Egypte, à
Daniel à Babylone, à Elie, à Jean-Baptiste, et à l'apôtre Paul. Ils ont tous connu l'isolement, et ont passé de longues périodes sans
"communion fraternelle." Pourtant, Dieu les a utilisés, les a enseignés, et les a empêchés de s'écarter de la foi.
Vous devez comprendre que vous avez besoin de développer votre vie Chrétienne, sans vous couler dans le moule du monde qui
vous entoure. Sans votre culte personnel, il serait facile d'être entraîné loin de Dieu. Il faut donc se discipliner pour avoir régulièrement
des moments de prière, d'étude de la Bible et d'adoration, quand cela vous convient. Mais vous n'auriez aucun mérite de vous forcer à
vous lever à cinq heures du matin, uniquement parce que cela vous donne l'impression que vous êtes spirituel ! Vous ne tiendriez pas
longtemps ! Choisissez un moment de détente, où vous ne serez pas dérangé, à n'importe quelle heure de la journée.
Ne croyez pas que toute votre vie chrétienne va dépendre uniquement de vos moments de prière et de lecture biblique ! Il s'agit d'un
style de vie et non d'actes isolés, ni d'une participation à des activités d'église. Ceux qui adoraient Jésus le faisaient de manière
spontanée, par amour pour Lui (Matthieu 28 :9). Il est toujours temps, à n'importe quel moment du jour ou de la nuit, de dire à Dieu à
quel point vous l'aimez et vous l'adorez !
De même, ne méprisez pas toutes les petites occasions de grandir et d'apprendre. Un article de journal qui vous fait penser à Dieu,
une remarque de quelqu'un qui vous fait méditer sur la bonté de Dieu, un coup de téléphone d'un autre Chrétien qui vous donne
l'occasion de vous bénir et de vous édifier mutuellement, ou simplement une rencontre fortuite avec un Chrétien avec lequel vous êtes
en communion, tout cela peut vous remplir de joie et de satisfaction pendant des semaines !
Chanter est une bonne manière d'exprimer la louange et l'adoration. Si vous en avez l'occasion, faites un peu de musique, ou mettez-
vous à chanter chez vous,  chaque fois que vous en aurez l'occasion.  Les paroles de certains cantiques anciens sont vraiment
bibliques, et plus faciles à mémoriser que celles des cantiques modernes. Faites simplement tout ce qui peut vous bénir et vous
inspirer. J'avais l'habitude de chanter quand je me rendais à vélo à mon travail, et c'était l'occasion de passer de bons moments de
louange ! Le rythme des pédales m'inspirait souvent à composer mes propres cantiques. C'était une vraie bénédiction pour mon esprit.
Même si ces cantiques improvisés sont tout simples, cela ne fait rien, Dieu comprend !
Profitez de toutes les bonnes conventions ou réunions publiques où vous pourrez rencontrer des Chrétiens qui vous semblent solides,
ou qui font aussi partie du reste fidèle. Ce seront comme des oasis dans votre désert.
Faites confiance à Dieu, car Il sait fournir de la manne cachée à Ses enfants dans le désert, et faire jaillir des sources d'eau des
rochers le long du chemin. Il est souvent surprenant de voir à quel point nous pouvons être bien nourris par le menu que Dieu nous
fournit quand nous traversons un "désert" ! Quand nous rencontrons ensuite des Chrétiens qui continuent à "aller à l'église," et que
nous comparons notre situation à la leur, nous comprenons tout à coup à quel point nous avons grandi depuis que nous avons quitté
notre église, et que cela ne se serait jamais produit si nous y étions restés !

Conclusion.
Nous verrons souvent des vrais Chrétiens connaître l'expérience du désert, ou qui vivent "hors du camp." En fait, il s'agit sans doute de
l'expérience normale de la plupart des Chrétiens véritables, tout au long de l'histoire ! Chaque fois que l'Eglise visible a chuté dans
l'apostasie, il y a eu des Chrétiens qui ont rallumé la flamme de la vérité. Bien souvent, cela les a obligés à quitter leur communauté,
quand ils n'en étaient pas chassés, et ils ont dû tout recommencer à zéro, dans leur maison, avec une ou deux autres personnes.
Nous vivons à une époque d'apostasie flagrante. Elle se dirige tout droit vers la séduction de la fin des temps, qui précèdera la venue
de l'Antichrist. Plus que jamais, Dieu Se garde un reste fidèle dans toutes les nations. Certains sont toujours dans des bonnes églises,
d'autres non. Mais nous voyons de plus en plus se constituer un seul Corps de Chrétiens, sortis de toutes les dénominations. Tous ont
le même désir de préserver la vérité biblique, et veulent conserver une expression biblique de leur amour pour Dieu.
Nous ne pouvons pas savoir exactement quel sera l'aboutissement de cette tendance. Dieu fera peut-être grandir le nombre de ces
Chrétiens. Nous verrons peut-être se former une Eglise composée de groupes de maisons, qui aura la tâche d'évangéliser, d'enseigner
et de délivrer les perdus. Ou peut-être verrons-nous leur nombre diminuer, et finiront-ils comme les Chrétiens des pays communistes,
qui se réunissent en secret. Dieu seul le sait.
Quoi que l'avenir nous réserve, nous ne devons jamais accepter de nous compromettre avec la Prostituée, simplement pour obéir à
des traditions,  des règles et des commandements d'hommes. Ce que Dieu nous commande, c'est d'obéir à Sa Parole, et de Le
considérer comme notre seul Seigneur. Si nous devons être en conflit avec les traditions et les exigences des hommes, qu'il en soit
ainsi !
Que tous ceux qui ont lu cet article puissent être inspirés et réconfortés dans le Seigneur !

A083 Sommet religieux à      New York
Article de Cutting Edge Ministries 
Lu280809 Matthieu 13 :25-30
Sourcehttp://www.cuttingedge.org/news/n1402.cfm
Trois conférences mondiales se sont tenues aux Nations Unies : une conférence religieuse, une économique, et une politique. La
conférence religieuse devait  préparer  l'unification des religions (et  la  venue de l'Antichrist,  mais  cela n'était  pas indiqué dans le
programme officiel). Billy Graham devait s'exprimer devant cette assemblée, mais il a délégué sa fille Anne.
Anna Graham Lotz, fille de Billy Graham, devait transmettre un message de son père au sommet des religions à New York. Ce sommet
est l'une des trois Conférences qui doivent se dérouler dans cette ville : une Conférence religieuse, une économique et une politique.
Dès août 1991, le Directeur de la Maison de la Théosophie de la Nouvelle-Angleterre avait déclaré que ces trois Conférences devaient
résoudre la question de Jérusalem, pour permettre à l'Antichrist de se manifester. Commentaire d'un communiqué du Pasteur David
Cloud, Way of Life Ministries, publié à l'adresse suivante :
http ://wayoflife.org/~dcloud/fbns/grahamsdaughterto.htm
Texte du communiqué   : "La fille de Billy Graham, Anne Graham Lotz, doit prendre la parole cette semaine au cours du Sommet
Mondial sur la Paix qui se tiendra aux Nations Unies. L'objet de ce sommet est de constituer un conseil permanent des chefs religieux,
afin de conseiller les Nations Unies, ainsi que de prévenir et de régler les conflits. Plus de 1.000 participants regrouperont les
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représentants de l'Hindouisme, du Sikhisme, du Shintoïsme, du Judaïsme, des Religions Spirites, du Taoïsme, du Christianisme, de
l'Islam, du Jaïnisme, du Bouddhisme, de la Religion de Zoroastre, et du Confucianisme."
Remarquez que ces religions refusent de croire que Jésus-Christ est le Sauveur et le Seigneur, comme nous le révèle la Sainte Bible.
Notez également que le Conseil Mondial des Eglises et le Vatican ont été les deux principaux promoteurs de ce sommet religieux.
Dans notre article 1395, nous avons déjà montré que ces trois Conférences mondiales, qui doivent se dérouler entre le 28 août et le 10
septembre 2000, ont été préparées dès le mois d'août 1991. Au cours d'un séminaire privé, au chapitre de Boston de la Maison de la
Théosophie, son Directeur pour la Nouvelle-Angleterre, Bill Lambert, a déclaré que le problème de Jérusalem était si épineux qu'il
faudrait une série de Conférences pour mettre au point un "projet commun" qui contraindrait les Arabes et les Juifs d'accepter une
solution équitable pour Jérusalem.
Lambert avait dit que la première Conférence devait être un sommet religieux. Elle devait se réunir aux Nations Unies, à New York, du
28 au 31 août 2000.
La seconde Conférence devait être un sommet économique. Elle devait se dérouler du 4 au 10 septembre, au même endroit que la
précédente.
La troisième Conférence devait être un sommet politique. Elle devait se réunir du 6 au 10 septembre, toujours au même endroit.
Selon Lambert, l'objet de ces trois Conférences combinées était de convaincre les peuples du monde qu'il fallait se diriger dans la voie
souhaitée d'un règlement international pour Jérusalem. Ce qui importait, ce n'était pas ce qui allait se dire ou être décidé au cours de
ces Conférences. La seule chose importante était que ces Conférences se déroulent comme prévu, car le fait qu'elles se tiennent
effectivement  produirait  l'énergie  psychique  (ou  occulte)  nécessaire  pour  modifier  l'opinion  du  monde,  et  lui  faire  accepter
l'internationalisation de la question de Jérusalem.
Dès que cet accord international serait conclu, il était prévu que le Pape se rende à Jérusalem pour proclamer l'unification de toutes
les religions, à partir de ce moment précis. Ainsi, le sommet religieux prévu aux Nations Unies du 28 au 31 août doit donner naissance
à la Religion mondiale unique prophétisée par la Bible, ce qui allait  permettre au faux prophète et à l'Antichrist de se manifester
(Apocalypse 13). Le nom de cette religion serait  : "Religions Unies."
Ensuite, et cela est incroyable, M. Lambert a parlé ouvertement de l'apparition du Christ du Nouvel Age, l'Antichrist de la Bible  ! Nous
pouvons donc penser que le seul objectif des trois sommets des Nations Unies, entre le 28 août et le 10 septembre 2000, est de
préparer la venue de l'Antichrist ! C'est un fait !
Le temps est donc venu pour les véritables chrétiens de savoir distinguer le bon grain de l'ivraie. Jésus nous a prévenus des signes de
la fin des temps. Nous les voyons s'accomplir en ce moment. Nous sommes la génération qui verra le retour de Jésus-Christ ! Jésus
nous met en garde contre l'ivraie, qui n'est qu'une contrefaçon du bon grain :
"Mais, pendant que les gens dormaient, son ennemi vint, sema de l'ivraie parmi le blé, et s'en alla. Lorsque l'herbe eut poussé et
donné du fruit, l'ivraie parut aussi. Les serviteurs du maître de la maison vinrent lui dire : Seigneur, n'as-tu pas semé une bonne
semence dans ton champ ? D'où vient donc qu'il y a de l'ivraie ? Il leur répondit : C'est un ennemi qui a fait cela. Et les serviteurs lui
dirent : Veux-tu que nous allions l'arracher ? Non, dit-il, de peur qu'en arrachant l'ivraie, vous ne déraciniez en même temps le blé.
Laissez croître ensemble l'un et l'autre jusqu'à la moisson, et, à l'époque de la moisson, je dirai aux moissonneurs : arrachez d'abord
l'ivraie, et liez-la en gerbes pour la brûler, mais amassez le blé dans mon grenier" (Matthieu 13 :25-30).
L'ivraie est une plante qui ressemble beaucoup au blé, au début de sa croissance. En fait, le seul moment où un fermier peut vraiment
faire la différence entre l'ivraie et le bon grain, c'est celui de la récolte. Le blé forme alors un bel épi chargé de grains, qui sera bientôt
moissonné. Cependant, l'ivraie forme un tout petit épi de semences hautement nuisibles.
Dans cette parabole, Jésus dit que le Royaume des Cieux peut être comparé à un fermier qui a planté du bon grain dans son champ.
Mais, pendant que le fermier et ses serviteurs dormaient, un ennemi est venu dans le champ pour semer partout de l'ivraie au milieu
du bon grain.
C'est une parfaite illustration de la manière dont Satan a "planté" des faux apôtres de l'Evangile au milieu du champ de Dieu, dans le
monde entier et à toutes les époques. Quand les serviteurs ont découvert qu'il y avait de l'ivraie dans le champ, ils ont demandé à leur
maître ce qu'ils devaient faire. Comme l'ivraie ressemble beaucoup au bon grain jusqu'à l'époque de la moisson, le maître avisé leur a
demandé de laisser pousser l'ivraie au milieu du bon grain jusqu'au moment de la moisson. C'est alors que les serviteurs pourraient
aisément distinguer le bon grain de l'ivraie. La différence serait dans le fruit.
Jésus a clairement dit qu'il en serait ainsi dans l'Eglise jusqu'à la fin des temps. Nous devons donc le savoir et nous tenir sur nos
gardes.
Nous disons depuis longtemps que plus nous approchons de l'apparition de l'Antichrist, et plus il serait facile de distinguer le bon grain
de l'ivraie. Nous sommes parvenus à ce moment. Ce sommet réunissant les chefs de toutes les religions du monde est certainement
un  événement  capital  pour  nous  permettre  d'identifier  les  contrefaçons,  c'est-à-dire  l'ivraie  biblique.  Tout  responsable  "Chrétien"
acceptant de participer à cette Conférence se révèle publiquement comme faisant partie de l'ivraie. Il n'est qu'une contrefaçon du bon
grain.
Nous trouvons donc très intéressant d'apprendre que la Révérende Anne Graham Lotz, fille de Billy Graham, devait s'adresser à ce
sommet religieux le 29 août. Quand nous avons appris qu'elle était prévue comme oratrice, nous ne savions pas si elle y allait pour son
propre compte, si elle représentait son père, ou si elle représentait la BGEA (Billy Graham Evangelistic Association).
C'est  le  Washington  Times qui  nous a parfaitement  éclairés,  dans un article  du 28 août,  intitulé   :  "Les dirigeants  des religions
mondiales participent à un sommet sur la paix." Cet article révélait que Anne Graham Lotz lirait devant l'assemblée un message de la
part de son père ! Nous nous demandions si Billy Graham allait participer à cette Conférence religieuse mondiale. La Bible interdit aux
Chrétiens de s'associer à ceux qui n'adhèrent pas à la saine doctrine (2 Jean 1 :8-11). Nous savions que si Billy Graham était un
Chrétien véritable, il ne participerait certainement pas à cette Conférence, et n'aurait aucun rapport avec elle. Tout ce qu'il pouvait faire,
c'est observer les participants à cette Conférence, en particulier les délégués du Vatican et de l'infâme Conseil Mondial des Eglises,
pour voir que tous ces délégués, pour la plupart, non seulement ne soutenaient pas la doctrine chrétienne, mais étaient aussi des gens
qui rejetaient Jésus-Christ ! En outre, tous ces délégués ne s'assemblaient que pour préparer le chemin au Christ du Nouvel Age,
l'Antichrist de la Bible !
Si j'ai pu savoir tout cela, c'est que j'ai pu profiter d'une occasion d'assister au séminaire privé de la Maison de la Théosophie. Mais
Dieu voulait avertir tous les dirigeants Chrétiens authentiques.
Un dirigeant Chrétien authentique aurait fait  une question de principe de ne pas assister à une telle Conférence, dirigée par des
opposants au véritable Christianisme. Mais Billy Graham se serait sans doute senti très à l'aise s'il avait assisté à ce sommet religieux.
Car il s'est exprimé dans de nombreuses Conventions du Conseil Mondial des Eglises (CME), et du Conseil Américain des Eglises.
Ce qui est choquant à propos de l'association étroite de Billy Graham avec le Conseil Mondial des Eglises, c'est qu'il sait très bien ce
qui s'y passe ! En 1948, on a posé la question suivante à Billy Graham : "Qu'attendez-vous du Conseil Mondial des Eglises, qui doit se
réunir en août prochain à Copenhague ?" Il a répondu : "je crois qu'il se réunit pour nommer l'Antichrist !" A l'époque, il était
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certainement opposé au Conseil Mondial des Eglises, et pour la bonne raison  : Billy Graham savait que ce Conseil devait préparer le
monde à la venue de l'Antichrist !
Cependant, dès 1966, il s'est vanté d'avoir assisté à l'Assemblée Générale du Conseil Mondial des Eglises, qui s'était tenue à New
Delhi en 1961. Il avait ajouté qu'il espérait assister à la 4e Assemblée Générale, qui devait se tenir à Uppsala, en Suède, en 1968, ce
qu'il fit effectivement. Il a participé à toutes les Assemblées Générales du CME depuis cette date, sauf deux. Quel changement ! (Je
tiens ces informations du Pasteur Charles Emert, qui a écrit en 1971 un livre sur Billy Graham, intitulé "Les 23 ans de changements
théologiques de Billy Graham". Hélas, depuis 1971, Billy Graham a participé à de nombreuses assemblées du CME. Il a été orateur à
chaque fois.
Billy Graham savait donc que ce sommet religieux des Nations Unies devait se tenir dans le but précis de préparer le monde pour la
venue de l'Antichrist, tout simplement parce que le CME a joué un rôle majeur dans la préparation de ce sommet.
Nous pouvons donc affirmer sans nous tromper que le Révérend Billy Graham fait partie de l'ivraie mélangée au bon grain. Il s'est
condamné lui-même par les paroles qu'il a prononcées en 1948. Nous savons à présent pourquoi Billy Graham s'est exprimé dans
presque toutes les assemblées du CME. En attendant de prononcer son discours, il a même assisté, sur l'estrade, aux danses et
prières sataniques faites par des shamans et des sorciers  !
Voyez-vous, quand l'Antichrist apparaîtra, les principaux chefs religieux de ce monde se prononceront publiquement, et diront à leurs
adeptes de se tourner vers ce Christ du Nouvel Age, qui prétendra aussi être celui qu'attendent les Musulmans, les Bouddhistes et les
Juifs. De même, les principaux responsables Chrétiens (ceux qui appartiennent à l'ivraie) annonceront à leurs fidèles que cet homme
n'est autre que Jésus-Christ revenu sur terre, accomplissant ainsi les prophéties bibliques, et ils leur demanderont de l'accepter sans
restrictions.
Nous pensons avec raison que Billy  Graham sera l'un de ces  responsables  Chrétiens qui  font  partie  de l'ivraie.  le  moment  de
l'apparition de l'Antichrist sera le moment révélateur, le plus révélateur de toute l'histoire religieuse. C'est alors que sera pleinement
révélée la vraie nature de tous les dirigeants qui font partie de l'ivraie, et que leur vraie condition spirituelle se manifestera au grand
jour.
Le fait de savoir cela me rend plus triste que vous pourriez l'imaginer, car nous n'avons jamais souhaité que du bien au Révérend Billy
Graham. Il a annoncé l'Evangile au plus grand nombre de personnes de toute l'histoire de l'Eglise. Toutefois, en examinant ses actions,
en dehors des caméras de télévision de ses croisades, nous ne pouvions être que consternés. A présent, nous voyons nos pires
craintes se réaliser : Billy Graham a envoyé sa fille Anne Graham Lotz lire un message qu'il a rédigé à l'intention des 1.000 dirigeants
de toutes les religions de la terre, alors qu'il savait très bien que ce sommet était destiné à promouvoir l'Antichrist.
Quels étaient les autres délégués "Chrétiens" à ce sommet religieux de New York  ?
Richard Cizik, un Presbytérien, représentant l'Association Nationale des Chrétiens Evangéliques. Vous connaissez à présent la vérité à
propos des Nouveaux Evangéliques !
L'Archevêque Fernando R. Capalla, du Conseil Pontifical pour le Dialogue Inter Religions, représentant l'Eglise Catholique Romaine.
Nous vous avions avertis depuis longtemps que les Illuminati avaient décidé en 1991 que le Pape Catholique devait être le principal
Chef Religieux du Nouvel Ordre Mondial. Il doit donc prendre la tête des "Religions Unies." En fait, Bill Lambert, de la Maison de la
Théosophie, avait dit que le Pape était un "récepteur approprié du Christ." La présence de cet Archevêque à la présidence de ce
sommet ne fait que confirmer cette réalité spirituelle.
Konrad Kaiser, Secrétaire Général du Conseil Mondial des Eglises. Il co-préside le sommet avec l'Archevêque Capalla. Cette co-
présidence confirme ce que nous savions déjà à propos du Vatican et du CME  : ce sont les plus belles pousses d'ivraie au milieu du
bon grain ! Le Révérend Billy Graham connaissait le caractère anti-christique de ce sommet des Nations Unies, à partir du moment où
il a vu qu'il était co-présidé par le CME
Le Révérend Jessie Jackson. M. Jackson est aussi membre du CFR (Council  of  Foreign Relations — Conseil  pour les relations
Internationales, essentiellement composé d'Illuminati). Nous ne sommes donc pas étonnés de le voir participer à ce sommet.
Coretta Scott King, veuve de Martin Luther King.
Le seul groupe qui n'est pas représenté à ce sommet est celui des Chrétiens Fondamentalistes, (c'est-à-dire ceux qui restent fidèles à
la Parole). Je sais depuis longtemps que le Plan du Nouvel Ordre Mondial pour manifester l'Antichrist a toujours accepté tous les
groupes Chrétiens dans sa parade œcuménique mondiale, à l'exception des Fondamentalistes. Ils nous méprisent, et ils ont raison de
le faire, car nous marchons sur le "chemin resserré," qu'ils haïssent, alors qu'ils sont sur le "chemin spacieux." Quand la persécution
commencera, les Fondamentalistes seront les premiers qui seront raflés. Mais ce seront aussi les seuls qui seront enlevés !
Ces trois sommets ont effectivement été organisés, neuf ans après que j'avais appris qu'ils seraient organisés. C'est donc la preuve
que les Illuminati sont bien en train de travailler à manifester l'Antichrist.  Leur programme se déroule dans les délais prévus. Ce
sommet est aussi la preuve que ceux qui y participent travaillent à la manifestation de l'Antichrist. Billy Graham le disait lui-même en
1948.
Nous n'avons pas pu réussir à nous procurer la liste de tous les 1.000 délégués à ce sommet. Si vous l'avez, faites-nous le savoir ! car
tous les "Chrétiens" qui participent à ce sommet sont de l'ivraie au milieu du bon grain. Nous devons le faire savoir au monde entier.
Il est clair que nous sommes à la fin des temps !
Etes-vous spirituellement prêt ? Votre famille est-elle prête ? Protégez-vous efficacement vos bien-aimés ? C’est la raison d’être de
notre ministère : vous permettre de comprendre à quel péril nous sommes confrontés, et vous aider à employer les moyens qui vous
permettront d’avertir et de protéger ceux que vous aimez. Quand vous aurez été suffisamment formés, vous pourrez utiliser ce que
vous savez pour engager la discussion avec ceux qui ne sont pas sauvés. J’ai pu le faire bien souvent, et j’ai vu des gens venir à
Christ à la suite de ces discussions. Ces temps périlleux que nous vivons sont aussi des temps où nous pouvons gagner beaucoup
d’âmes à Jésus-Christ, ce qui aura des conséquences éternelles.
Si vous avez déjà accepté Jésus-Christ comme votre Sauveur, mais si vous êtes tièdes dans votre marche spirituelle avec Lui, vous
devez Lui demander immédiatement pardon et Le prier de vous renouveler. Il vous pardonnera instantanément, et remplira votre cœur
de la joie du Saint-Esprit. Il vous faudra ensuite veiller à prier et à lire la Bible chaque jour.
Si vous n’avez jamais accepté Jésus-Christ comme votre Sauveur, mais que vous avez compris qu’Il est vivant, que nous approchons
de la fin des temps, et que vous voulez accepter le don gratuit de la vie éternelle, vous pouvez également le faire dès maintenant, dans
le secret de votre demeure. Dès que vous acceptez Jésus comme votre Sauveur, vous passez par une nouvelle naissance spirituelle,
et vous avez la certitude d’aller au Ciel, comme si vous y étiez déjà. Vous pouvez alors être assuré que le Royaume de l’Antichrist ne
vous touchera pas spirituellement.
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A084 Le Président George W. Bush révèle sa vraie nature.

Article de Cutting Edge Ministries
Source http://www.cuttingedge.org/news/n1451.cfm
Si George W. Bush était un Chrétien né de nouveau, comme il l'a proclamé au cours de sa campagne électorale, il n'aurait pas nommé
des hommes servant Lucifer dans son équipe ! Non seulement son Vice-Président est membre du CFR (Council of Foreign Relations
— Conseil pour les Relations Extérieures), mais il en est de même pour Colin Powell et Condolezza Rice. Le programme du Nouvel
Ordre Mondial continue à être appliqué. On a encore menti aux Chrétiens !
Au cours de la dernière campagne présidentielle américaine, j'ai  continuellement reçu des E-mails de toutes sortes de Chrétiens
désireux de se débarrasser de Bill Clinton et de son administration à scandales, et qui mettaient tous leurs espoirs en George W. Bush.
Il est clair que la campagne électorale de Bush visait à conquérir la communauté chrétienne. Son programme évoquait la lutte contre
l'avortement, et contre la trop grande influence des autorités fédérales. Il était aussi l'avocat d'une politique extérieure plus saine,
notamment vis-à-vis de la Chine, qu'il reconnaissait comme représentant un réel danger, ce qui correspond à la réalité.
En outre, au cours de sa campagne, George W. Bush a soudain commencé à proclamer que Jésus-Christ était son Sauveur, disant
qu'Il avait complètement changé sa vie, il y a près de vingt ans. Il a donné plusieurs témoignages publics, dont certains semblaient
authentiques.
Pour ces raisons, j'ai reçu des E-mails angoissés de nombreux Chrétiens sincères, qui me demandaient de jeûner et de prier pour
l'élection de George W. Bush. A Cutting Edge Ministries, nous avons beaucoup de réserves concernant George W. Bush. Nous ne
pensons pas qu'il soit un Chrétien né de nouveau, ni qu'il conduira notre pays dans une direction radicalement différente de celle de
Clinton.
Vous devez savoir que Clinton était en train de nous conduire dans cette dictature finale nommée le Nouvel Ordre Mondial, dictature
sans précédent dans l'histoire, qui sera l'accomplissement final des prophéties bibliques concernant l'Antichrist.
George W. Bush sera-t-il vraiment différent de Clinton ? Conduira-t-il l'Amérique hors de cet affreux système ? Dans le monde entier,
les Chrétiens nés de nouveau en sont persuadés. Ils prient et jeûnent pour cela. Toutefois, nous émettons beaucoup de réserves sur la
réelle volonté de Bush de le faire.
Nous l'avons déjà expliqué dans un article précédent, George W. Bush est membre d'une Société secrète sataniste appelée Skull and
Bones (Crâne et Tibias). C'était aussi le cas, avant lui, de son père, l'ancien Président George Bush, et de son grand-père, Prescott
Bush. George W. Bush a donc une forte tradition de sorcellerie dans sa famille, ce qui représente un lien ténébreux et insidieux. Skull
and Bones est une société secrète composée d'Illuminati, tellement ténébreuse et satanique que sa branche allemande, la Société de
Thulé, a formé Adolf Hitler dans les profondeurs du satanisme.
Mais ce n'est pas le pire. Ces sociétés secrètes enseignent à leurs adeptes (et leur demandent de proclamer) que Jésus-Christ n'a
accompli des miracles que parce qu'Il était adepte d'une société secrète égyptienne, et qu'Il était doué d'une puissance occulte plus
grande que celle des Pharisiens et des Sadducéens. En d'autres termes, ces sociétés enseignent à leurs membres que la puissance
de Jésus venait de Satan. Il s'agit en fait du péché impardonnable (Marc 3 :22-29). S'il est vrai que George W. Bush a dû affirmer cela
quand il faisait partie de Skull and Bones, il ne peut plus être sauvé. Le Saint-Esprit ne peut plus le conduire au Père, ce qui est une
condition absolue pour être sauvé.
Cependant, Jésus nous a dit que nous reconnaîtrions les faux Chrétiens à leurs fruits. Examinons donc les fruits que George W. Bush
devrait produire s'il est un Chrétien né de nouveau, ou bien s'il va conduire l'Amérique dans la dictature du Nouvel Ordre Mondial.
Observons quelles sont les personnes dont il s'est entouré, que ce soit dans sa campagne ou dans son équipe gouvernementale.
Il  nous  faut  tout  d'abord  vous  expliquer  ce  qu'est  le  CFR (Council  of  Foreign  Relations),  et  pourquoi  cela  est  important  pour
comprendre qui  est  George W. Bush en réalité.  Ne vous laissez pas séduire,  car Bush vous a caché la nature réelle  du CFR.
Examinons qui sont réellement ces gens du CFR.
Le 29 juillet 1921, un plan luciférien fut mis en œuvre pour régler le problème de la démocratie et de ses élections gênantes. On a créé
une institution appelée le CFR (Conseil pour les Relations Extérieures). Cette organisation était supposée être un centre de formation
supérieure pour des cadres de très haut niveau qui voulaient entrer au "service" du Gouvernement. En réalité, le CFR devait former
ces brillants et énergiques éléments pour servir les objectifs du Nouvel Ordre Mondial. Tous ces cadres, quelle que soit leur profession
ou leur secteur d'activité, ont donc été entraînés à aider les Etats-Unis à faire passer sa population dans le Nouvel Ordre Mondial.
A la fin de leur formation au sein du CFR, ces jeunes cadres recevraient donc la même "marque," qu'ils devaient porter tout au long de
leur vie, et qui devait les faire reconnaître par les électeurs. Certains seraient connus comme des Libéraux, d'autres comme des
Conservateurs.  Certains  seraient  Démocrates,  d'autres  Républicains.  Ils  devaient  se  mettre  d'accord  pour  se  combattre
vigoureusement sur beaucoup de sujets. Mais pour tout ce qui concerne la réussite du plan du Nouvel Ordre Mondial, ils ne devaient
pas manquer de coopérer.
Un bon exemple de cette coopération fut le traité de la NAFTA (Traité d'Unification Economique des pays de l'Amérique du Nord  :
Canada, Etats-Unis et Mexique). S'il y a un traité auquel devaient s'opposer tous les conservateurs américains, c'est bien celui de la
NAFTA. Pourtant, le Président Bush père a soutenu ce traité. Et lorsque le Président Clinton a continué à le soutenir, les leaders
conservateurs,  qu'ils  soient Démocrates ou Républicains,  ont  également soutenu le  traité.  Beaucoup d'analystes politiques furent
extrêmement  étonnés  de  voir  les  conservateurs  soutenir  un  tel  traité,  dont  les  dispositions  politiques  et  économiques  étaient
complètement opposées à leurs valeurs. D'autant plus que les dispositions politiques prévoyaient un abandon de la souveraineté
nationale. En outre, les Démocrates auraient normalement dû s'opposer à un tel bouleversement économique, parce que les syndicats
craignaient une sérieuse dégradation du marché de l'emploi. C'était pour les Démocrates l'occasion idéale de démontrer qu'ils luttaient
pour le bien des classes défavorisées.
Finalement, le Démocrate Clinton prit sans effort le bâton de commandement des mains du Président Républicain George Bush, tandis
que la présidence Républicaine du Congrès fit passer le traité, avec l'aide des Démocrates les plus influents. Ce traité de la NAFTA a
réellement prouvé que nos deux grands partis collaboraient et cherchaient à atteindre le même but. Chaque fois que vous verrez les
Démocrates et les Républicains collaborer sur un thème qui devrait normalement les opposer, vous pouvez être certains qu'il s'agit
d'un thème cher au cœur des Illuminati !
Tous ceux qui sont "diplômés" du CFR connaissent assez le plan du Nouvel Ordre Mondial pour pouvoir déterminer les actions à
entreprendre, dans leurs professions respectives, afin de mettre ce plan en œuvre. En outre, tous ces gens forment un "club" très
fermé, et communiquent constamment entre eux sur toute une série de problèmes.
Avant le début de la seconde guerre mondiale, le CFR avait réussi à placer plusieurs de ses candidats dans toutes les élections
importantes. Il était donc assuré d'avoir au moins un élu, quel que soit le choix des électeurs. Le plan pouvait donc progresser. Quels
que soient les candidats élus à la Présidence, au Congrès, ou aux principaux postes de Gouverneurs des Etats, ils seraient membres
du CFR et pourraient continuer la politique de leurs prédécesseurs pour la mise en œuvre du plan.
Thomas Jefferson nous avait déjà avertis que ce comportement, de la part de nos dirigeants, démontrait l'existence d'une conspiration.
Voici ce qu'il a écrit : "Des actes isolés de tyrannie peuvent être attribués à un accident de l'histoire. Mais quand il s'agit d'une série
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d'oppressions étalées dans le temps, qui se poursuivent sans faille, quels que soient les hommes au pouvoir, il s'agit clairement d'un
plan systématique de nous réduire à l'esclavage" (Les œuvres de Thomas Jefferson, Volume 1, page 130).
D'Eisenhower à Bush, en passant par le très respecté Ronald Reagan, tous les Présidents Républicains conservateurs ont encouragé
le développement du monstre fédéral et l'érosion de notre Constitution. A chaque élection, les troupes conservatrices de l'Amérique
moyenne se sont empressées d'élire un président Républicain au panache blanc. Ils se disaient à chaque fois qu'ils allaient choisir un
Président qui réduirait les dépenses budgétaires votées au Congrès et qui couperait les ailes à la puissance de l'autorité fédérale. Mais
cela ne s'est jamais produit. Nous continuons à progresser vers la mise en place du système luciférien.
Examinons la triste histoire de l'influence du CFR lors des différents changements de ministres au pouvoir :
Ce sont Owen Lattimore et Dean Acheson, membres du CFR, qui ont trahi Tchang Kai-Tchek et laissé les Communistes prendre le
pouvoir en Chine.
Ce sont Dean Acheson et Dean Rusk, membres du CFR, qui ont arrangé le cessez-le-feu lors de la guerre non déclarée de Corée. Ce
sont eux qui ont limogé le Général MacArthur et consolidé la puissance militaire de la Chine Rouge en Asie.
Ce sont les membres du CFR John Foster Dulles et Allen Dulles, membres influents du cabinet de Dwight Eisenhower, membre du
CFR lui-même, qui ont trahi les combattants de la liberté en Hongrie, et qui ont sciemment laissé Fidel Castro prendre le pouvoir à
Cuba.
Les membres du CFR McGeorge Bundy,  Adlai  Stevenson et  John J.  McCoy ont donné au jeune Président Kennedy un conseil
désastreux. Ils ont veillé à ce que l'invasion de la Baie des Cochons soit un épouvantable échec, qui a considérablement terni l'image
des Etats-Unis et fortement propulsé Fidel Castro.
Dean Rusk, Robert McNamara et Henry Cabot Lodge, membres du CFR, ont poussé les Etats-Unis à s'engager au Vietnam. Puis ils
ont fait en sorte de rendre la victoire impossible. Les vétérans du CFR Richard Nixon et Henry Kissinger ont poursuivi des politiques
désastreuses, qui ont abouti à notre défaite et à la prise de pouvoir des Communistes au Sud Vietnam, au Laos et au Cambodge.
Ce furent les vaillants membres du CFR Henry Kissinger, Ellsworth Bunker et Sol Linowitz qui s'arrangèrent, avec l'approbation du
Sénat,  pour que les Etats-Unis abandonnent le canal de Panama. Puis, en 1977, le Président Démocrate Carter, assisté de son
conseiller CFR pour la Sécurité Nationale, Zbigniew Brzezinski, ont rédigé le traité qui consacrait l'abandon du contrôle américain sur
le canal de Panama. Les Présidents Républicains Reagan et Bush père n'ont rien fait pour revenir sur ce traité. Aujourd'hui, ce sont
des Communistes Chinois qui contrôlent le canal de Panama et qui menacent la frontière du Mexique.
Sous la direction des membres du CFR Zbigniew Brzezinski, Cyrus Vance et Warren Christopher, l'administration Carter a contribué à
affaiblir les régimes du Nicaragua et de l'Iran, alliés solides des USA. Warren Christopher a réapparu comme porte-parole d'Al Gore au
moment du fiasco électoral en Floride.
Pendant les années Reagan, les membres du CFR George Schultz, William J. Casey et Malcolm Baldrige ont poussé les USA à aider
la Pologne communiste, la Roumanie communiste, la Chine communiste, et même l'URSS communiste. En même temps, ces mêmes
hommes ont fait tout ce qu'ils pouvaient pour bloquer les forces anti-communistes au Salvador.
George Bush père avait des centaines de membres du CFR dans son administration, comme le Président Démocrate Clinton. Selon le
Rapport Annuel le plus récent du CFR, 492 des 3.605 membres du CFR sont des hauts fonctionnaires du gouvernement américain.
Pendant toute la présidence de George Bush père, de 1989 à 1993, nous avons continuellement signalé les membres de son cabinet
qui étaient membres du CFR, et dont beaucoup avaient été nommés par lui. Cette forte influence du CFR a conduit le Président Bush
à annoncer le commencement d'un Nouvel Ordre Mondial, en Janvier 1991. Il a déclaré à cette époque que l'invasion du Koweït par
l'Irak menaçait le Nouvel Ordre Mondial. Cette déclaration mentionnant le Nouvel Ordre Mondial fut la première prononcée par un
homme politique du XXe siècle depuis Adolf Hitler. Le Président Bush avait employé une expression très luciférienne et très Nouvel
Age : "un millier de points de lumière." Dès lors, tout le monde a pu reconnaître que Satan contrôlait la Présidence de George Bush.
Quand Bill Clinton a accédé à la Présidence, personne ne fut réellement surpris qu'il fasse appel à encore plus de membres du CFR
que George Bush. Seize membres de son Cabinet étaient membres du CFR. En conséquence, dans la courte période de huit ans,
Clinton engagea son pays encore plus loin dans la voie de la dictature planifiée de l'Antichrist. Nous sommes réellement à la veille de
sa manifestation aujourd'hui.
Par conséquent, si nous pensions que George Bush allait prendre une direction nettement différente, nous aurions dû nous attendre à
ce qu'il ne fasse pas autant appel à des membres du CFR pour diriger sa campagne électorale ou son administration. Si George W.
Bush était réellement un Chrétien né de nouveau, il devrait être au courant de la nature réellement luciférienne des membres du CFR,
et il aurait tout fait pour les tenir à l'écart.
Est-ce cela que nous pouvons voir ? Combien de membres du CFR George W. Bush a-t-il appelés dans son cercle de collaborateurs
intimes, au cours de sa campagne présidentielle ? Aucun ? Certainement pas ! Préparez-vous à un choc ! Quand vous comptez le
nombre effarant de membres du CFR dans l'équipe chargée de la campagne de George W. Bush, rappelez-vous ce que disait le
Président Thomas Jefferson, cité plus haut : "Des actes isolés de tyrannie peuvent être attribués à un accident de l'histoire. Mais quand
il s'agit d'une série d'oppressions étalées dans le temps, qui se poursuivent sans faille quels que soient les hommes au pouvoir, il s'agit
clairement d'un plan systématique de nous réduire à l'esclavage."
La litanie sans fin des noms des membres du CFR travaillant pour tant de Présidents, Démocrates ou Républicains, contribue sans
doute à cette "série d'oppressions" !
Voici la liste des membres du CFR qui ont travaillé à la campagne électorale de George W. Bush :
Dick Cheney, Candidat à la Vice-Présidence de Bush.
James Baker III, Secrétaire d'Etat de Bush père, porte-parole de Bush fils au cours du scandale électoral en Floride.
Le 23 mai 2000, George Bush donna une conférence de presse à Washington, au cours de laquelle il a exposé en détail les mesures
de politique étrangère qu'il envisageait. Il était accompagné par toute une brochette de conseillers membres du CFR :

 Condolezza Rice, qui dirige l'équipe de conseillers de George W. Bush pour la politique étrangère, ancienne membre du
Conseil National de Sécurité de George Bush père.

 Brent Scowcroft, ancien Conseiller du Président Bush père pour la Sécurité Nationale.
 Colin Powell, ancien Chef d'Etat-Major des Présidents Bush père et Clinton.
 Henry Kissinger, ancien Secrétaire d'Etat des Présidents Nixon et Ford, et
 George Schultz, ancien Secrétaire d'Etat du Président Reagan.

Toutes ces personnalités sont membres depuis longtemps du CFR. C'est une très mauvaise nouvelle pour tous les Chrétiens qui
avaient mis toutes leurs espérances et leur foi en George W. Bush, et qui croyaient qu'il allait "changer les choses" en Amérique !
Un article révélateur du New York Times, du 23 décembre 1999, a publié la liste des 10 membres du brain-trust de Bush pour la
politique étrangère. Sept d'entre eux sont membres du CFR :
Robert Blackwill, ancien Président du Conseil National de Sécurité de Bush père.
Richard Cheney, ancien Secrétaire à la Défense de Bush père.
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Stephen Hadley, ancien Secrétaire Adjoint de Cheney à la Défense.
Richard Perle, ancien secrétaire Adjoint à la Défense du Président Reagan.
Paul Wolfowitz, ancien Secrétaire d'Etat Adjoint de Reagan, et ancien Sous-Secrétaire d'Etat à la Défense de Bush père.
Dov Zakheim, ancien Sous-Secrétaire d'Etat à la Défense de Reagan, et
Robert Zœllick, ancien Sous-Secrétaire d'Etat de Bush père.
Une telle liste de collaborateurs de George W. Bush membres du CFR est déjà assez décourageante. Mais, pour couronner le tout,
vous devez prendre connaissance d'un article du Washington Post, daté du 16 décembre 2000, et intitulé   : "Bush nomme Powell
Secrétaire d'Etat." On peut consulter cet article, mais en langue anglaise, à l'adresse Internet suivante 
: http ://www.washingtonpost.com/wpsrv/aponline/20001216/aponline130109_000.htm
"Le Président élu Bush a nommé le Général en retraite Colin Powell comme Secrétaire d'Etat. Il a ainsi rappelé à une fonction publique
l'une des personnalités les plus populaires d'Amérique. S'il est confirmé, comme cela est probable, Powell sera le premier Secrétaire
d'Etat noir. Il fut aussi le premier noir à être Chef d'Etat-Major. Powell, 63 ans, a joué un rôle prépondérant dans les différents conseils
nationaux de sécurité, sous les administrations de Ronald Reagan, de George Bush père, et, pendant plusieurs mois, de Bill Clinton. Il
a été considéré comme un héros de guerre après la Guerre du Golfe, et il avait même été pressenti comme candidat à la Présidence."
Colin Powell est un membre actif du CFR. Il était membre du CFR quand il a fait partie de l'équipe de George Bush père. Powell devint
même l'un de ses favoris au début des années 80. Il a été choisi comme Chef d'Etat-Major de préférence à d'autres officiers supérieurs
qui avaient plus d'expérience que lui. Comme Dwight D. Eisenhower, il a été propulsé en première ligne quand il est devenu Chef
d'Etat-Major pendant la Guerre du Golfe.
En Septembre de cette année, Colin Powell a encore fait parler de lui. Dans notre article 1052, nous avons donné le compte-rendu
complet du Séminaire privé qui s'était tenu à Boston le 18 août 1991 à la Maison de la Théosophie de la Nouvelle-Angleterre. Nous
avions révélé qu'une décision avait été prise, dès 1991, d'organiser trois Conférences mondiales, jugées nécessaires pour engager le
monde dans le Royaume de l'Antichrist. Le Directeur de la Maison de la Théosophie de la Nouvelle-Angleterre, Bill Lambert, avait dit
que ces trois Conférences mondiales devaient se tenir simultanément ou successivement, et qu'elles fourniraient l'énergie "psychique"
(ou  occulte)  nécessaire  pour  pousser  le  monde  à  trouver  un  accord  sur  Jérusalem.  Lambert  avait  dit  aussi  que  l'une  de  ces
Conférences mondiales serait religieuse, une autre économique, et la dernière politique.
Dès qu'un accord international serait trouvé sur Jérusalem, l'Antichrist pourrait se manifester.
Je l'ai  entendu personnellement nous faire ces déclarations en 1991. Puis,  en juillet  2000, j'ai  appris  que ces trois Conférences
mondiales venaient d'être programmées. La première Conférence au sommet était religieuse. Les principaux dirigeants de toutes les
religions  mondiales  devaient  se  réunir  entre  le  28  et  le  31  août  aux  Nations  Unies  à  New York.  La  seconde Conférence était
économique, et devait se tenir entre les 4 et 10 septembre, au même endroit. La troisième Conférence était politique, et devait réunir
les délégués habituels  des Nations Unies,  du 6 au 10 septembre. On peut  donc appeler  ces Conférences les "Conférences de
l'Antichrist," car leur objet est de mettre les derniers morceaux du puzzle en place, pour permettre à l'Antichrist de se manifester. C'est
ce que nous avait déclaré Bill Lambert, le Directeur de la Maison de la Théosophie.
Il est certain qu'un accord sur Jérusalem était prévu, car le Président Clinton avait invité le Premier Ministre Israélien Barak et le
Président de l'Autorité Palestinienne Arafat pour en discuter, au cours de la première semaine de septembre.
Nous avons parlé de ces trois conférences dans nos Nouvelles sur Internet, et nous avons pu collecter beaucoup d'informations
intéressantes, notamment concernant la liste des participants à ces Conférences. Par exemple, nous avons appris qu'Anne Graham
Lotz, fille de Billy Graham, a été déléguée par son père pour prononcer un discours qu'il avait rédigé à l'intention de cette assemblée
apostate et antichrétienne. Ce fait regrettable devrait vous montrer ce que vous devriez savoir sur Billy Graham.
Mais  notre  plus  grand choc,  nous  l'avons  ressenti  quand  nous  avons  su  qui  présidait  la  Conférence économique,  du  4  au  10
septembre. Le Président de la Conférence était l'ancien dictateur de l'Union Soviétique Mikhaïl Gorbatchev. Mais le Vice-Président
n'était autre que le Général Colin Powell ! Cette Conférence mondiale, planifiée depuis si longtemps, était co-présidée par Powell !
A présent, nous voyons Bush le nommer Secrétaire d'Etat ! Là encore, George W. Bush dévoile ses vraies couleurs. Il nous démontre
qu'il est tout aussi engagé dans le Plan du Nouvel Ordre Mondial que son père, tout comme le Président Bill Clinton et son Vice-
Président Al Gore.
Mais l'article du Washington Post décrit un autre membre du CFR, qui joue un rôle extrêmement important à la Maison-Blanche aux
côtés de Bush : "Le Président élu prévoit d'annoncer d'autres nominations dimanche. Bush nommera l'administratrice de l'Université de
Stanford, Condolezza Rice, au poste de Conseillère pour la Sécurité Nationale, ainsi que d'autres conseillers à la Maison-Blanche.
Condolezza Rice a aussi servi sous l'ancien Président Bush. Elle est une spécialiste de la Russie au Conseil National de Sécurité."
A une époque où notre plus grand ennemi est la Chine, je me pose des questions sur le fait de nommer une femme à ce poste
essentiel  de Conseillère pour la  Sécurité Nationale.  Les Chinois  sont assez anti-féministes,  et  je me demande s'ils  ne vont  pas
percevoir cette nomination comme un signe de faiblesse de la part de Bush. Les Arabes ont aussi le même état d'esprit.
Condolezza Rice est aussi membre du CFR, et elle a été très efficace sous la Présidence de George Bush père. Ainsi, George W.
Bush  a  placé  deux  excellents  membres  du  CFR aux  deux  postes  les  plus  importants  de  l'administration  américaine :  celui  de
Secrétaire d'Etat, et celui de Conseiller à la Sécurité Nationale.
George W. Bush révèle donc clairement sa vraie nature. Relisons le Livre de Daniel, pour y trouver une phrase qui s'applique bien à la
situation actuelle. Dans Daniel 5 :25-28, nous lisons ce que Dieu avait écrit sur la muraille du palais du Roi Belschatsar, au cours de
son festin : "Voici l'écriture qui a été tracée : Compté, compté, pesé, et divisé. Et voici l'explication de ces mots. Compté : Dieu a
compté ton règne, et y a mis fin. Pesé : Tu as été pesé dans la balance, et tu as été trouvé léger. Divisé : Ton royaume sera divisé, et
donné aux Mèdes et aux Perses."
Cette même nuit, Belschatsar fut tué et son royaume fut conquis par ses ennemis, qui se trouvaient à la porte. L'Amérique aussi a
passé les rênes de son gouvernement à un autre ennemi luciférien, et les méchants attendent le jugement de Dieu. En fait, ce sont
nous, les Américains, qui avons été pesés dans la balance et qui avons été trouvés légers. Notre royaume est condamné par Dieu à
être jugé. Etes-vous spirituellement prêts pour affronter la tempête et la tornade du prochain jugement de Dieu ?
Etes-vous spirituellement prêt ? Votre famille est-elle prête ? Protégez-vous efficacement vos bien-aimés ? C’est la raison d’être de
notre ministère : vous permettre de comprendre à quel péril nous sommes confrontés, et vous aider à employer les moyens qui vous
permettront d’avertir et de protéger ceux que vous aimez. Quand vous aurez été suffisamment formés, vous pourrez utiliser ce que
vous savez pour engager la discussion avec ceux qui ne sont pas sauvés. J’ai pu le faire bien souvent, et j’ai vu des gens venir à
Christ à la suite de ces discussions. Ces temps périlleux que nous vivons sont aussi des temps où nous pouvons gagner beaucoup
d’âmes à Jésus-Christ, ce qui aura des conséquences éternelles.
Si vous avez déjà accepté Jésus-Christ comme votre Sauveur, mais si vous êtes tièdes dans votre marche spirituelle avec Lui, vous
devez Lui demander immédiatement pardon et Le prier de vous renouveler. Il vous pardonnera instantanément, et remplira votre cœur
de la joie du Saint-Esprit. Il vous faudra ensuite veiller à prier et à lire la Bible chaque jour.
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Si vous n’avez jamais accepté Jésus-Christ comme votre Sauveur, mais que vous avez compris qu’Il est vivant, que nous approchons
de la fin des temps, et que vous voulez accepter le don gratuit de la vie éternelle, vous pouvez également le faire dès maintenant, dans
le secret de votre demeure. Dès que vous acceptez Jésus comme votre Sauveur, vous passez par une nouvelle naissance spirituelle,
et vous avez la certitude d’aller au Ciel, comme si vous y étiez déjà. Vous pouvez alors être assuré que le Royaume de l’Antichrist ne
vous touchera pas spirituellement.

A085 Trois Conférences mondiales pour préparer l'Antichrist
Article de Cutting Edge Ministries Lu 280809
Source http://www.cuttingedge.org/news/n1454.cfm
Le sommet du Millénaire s'est tenu en août-septembre 2000 aux Nations Unies. Saviez-vous que le but de ces trois Conférences (une
religieuse, une économique, et une politique) était de lancer officiellement le Nouvel Ordre Mondial, et de préparer la manifestation de
l'Antichrist?
Le plan vieux de 224 ans pour établir le Nouvel Ordre Mondial en 2000 a été réalisé à la date prévue. Trois Conférences
mondiales se sont déroulées du 28 août au 10 septembre 2000 aux Nations Unies. Elles étaient destinées à mettre en place le
gouvernement de l’Antichrist.
Nous vous avons déjà révélé, dans notre article 1395, que trois Conférences mondiales devaient se dérouler aux Nations Unies pour
préparer la manifestation de l’Antichrist. Elles se sont tenu du 28 août au 10 septembre 2000. Je savais depuis longtemps que ces
Conférences étaient planifiées, car j’avais pu assister incognito à un séminaire privé qui s’était déroulé à la Maison de la Théosophie
de la Nouvelle-Angleterre, en août 1991. Le Directeur de cette Maison nous avait dit que ces trois Conférences étaient nécessaires
pour permettre à l’Antichrist d’apparaître.
Dans notre article 1400, nous vous avons dit que le principal sujet de ces Conférences était le statut de Jérusalem. Le Directeur de la
Maison de la Théosophie, M. Lambert, nous avait affirmé que ces trois Conférences (une religieuse, une économique et une politique)
devaient permettre de "fusionner, au niveau mondial, toutes les forces qui permettraient au monde de se diriger dans la direction
désirée."  En d'autres termes, l'objectif  de ces Conférences était  similaire aux Conférences Harmoniques mondiales de la fin des
années 80, qui devaient fournir "l'énergie psychique" (c'est-à-dire occulte) nécessaire pour faire entrer le monde dans le Nouvel Ordre
Mondial.
Il nous semble très probable que ces Conférences devraient être suivies assez rapidement de l'apparition du "Christ" Maitreya, connu
chez les Chrétiens comme l'Antichrist. Il est clair que nos dirigeants mondiaux occultes ne veulent pas que ces "énergies psychiques"
se perdent inutilement. Il est certain en tout cas que des violences ont éclaté en Israël quand Ariel Sharon, membre du Likoud, a
pénétré sur l'esplanade du Temple le 29 septembre 2000, un privilège que la loi israélienne accorde à tout citoyen Israélien. Les
violences entre Palestiniens et Israéliens n'ont fait que croître depuis cette date, au point que les dirigeants de ces deux nations parlent
ouvertement d'une "guerre régionale."
Le 12 décembre 2000, la Syrie a placé toutes ses forces en état d'alerte maximum. Israël en a fait autant le 13 décembre. Comme
l'économie d'Israël souffre beaucoup, chaque fois qu'une telle proclamation est faite, le gouvernement le fait très rarement. En général,
quand l'état d'alerte maximum était décrété, il précédait une guerre totale. Actuellement, aucun des voisins immédiats d'Israël n'a de
représentation diplomatique présente en Israël, ce qui est encore un signe de guerre imminente.
Israël  a reçu la livraison de son troisième sous-marin de fabrication allemande.  Tous trois sont capables de lancer des missiles
nucléaires. Les trois sous-marins ont reçu l'ordre de prendre immédiatement la mer.
Il est très inquiétant de savoir que le Premier Ministre Barak a ordonné en novembre 2000 aux Forces de Défense Israéliennes de
commencer à "séparer physiquement" les populations Juives et Palestiniennes. Cette action est très étonnante, pour deux raisons très
précises : 1) Considérée du point de vue des circonstances actuelles, une telle action prise à l'encontre de populations ennemies
hostiles  est  une précaution  qu'une armée peut  prendre,  lorsqu'elle  est  menacée d'une  invasion  imminente  par  des  ennemis de
l'extérieur. Une telle séparation empêcherait cette population hostile, qui se trouve à l'intérieur des frontières d'Israël, d'entreprendre
des actions qui pourraient aider l'ennemi extérieur. 2) Considérée du point de vue des prophéties bibliques, cette étape correspond à
ce que j'avais annoncé, lorsque j'ai dit que cette séparation se passerait avant l'annihilation de toute la population palestinienne, selon
la prophétie d'Abdias 15-18 contre la Maison d'Esaü (les Palestiniens d'aujourd'hui). Aucun dirigeant ne voudrait éliminer son propre
peuple. Par conséquent, la dernière chose à faire, avant l'élimination projetée, est de séparer les populations Juives et Palestiniennes.
La seconde partie du Plan de la troisième guerre mondiale concerne la péninsule de Corée. Il est donc très inquiétant de voir que la
Corée du Nord a soudain réorganisé toute son armée, il y a moins de quinze jours. Elle a rapproché de la zone démilitarisée des
troupes blindées, de l'artillerie, et 500 missiles de la dernière génération, capables d'être équipés d'armes nucléaires, chimiques ou
bactériologiques.
La troisième partie de ce Plan doit être l'invasion de Taiwan par la Chine. Il y a environ trois semaines, la Chine a concentré ses forces
armées les plus modernes  dans  la  Province de Fuchou,  juste  en  face du détroit  de  Taiwan.  La  rhétorique  chinoise s'est  aussi
enclenchée contre Taiwan.
Ainsi, les forces armées des trois nations qui seront les théâtres d'opérations de la troisième guerre mondiale ont pris les mesures
nécessaires pour entrer en guerre. La décision est à présent entre les mains des dirigeants politiques. Quand pourraient-ils donner
l'ordre de s'engager dans la guerre ? Les informations contenues dans la suite de cet article pourront vous aider à comprendre quand
cette conflagration pourrait commencer.
Retournons  à  présent  aux  trois  Conférences  mondiales.  D'un  point  de  vue  occulte,  est-ce  que  ces  trois  Conférences  ont  une
signification plus profonde que celle qui a été constatée publiquement ? Nous vous avons parlé de ce séminaire à la Maison de la
Théosophie,  au  cours  duquel  le  Directeur  pour  la  Nouvelle-Angleterre  a  déclaré  que ces Conférences  étaient  nécessaires  pour
manifester l'Antichrist. Mais considérez à présent la signification profonde des dates choisies pour ces Conférences.
De la conception satanique à la naissance satanique : la fonction de l'Antichrist est officiellement établie !
Vous  souvenez-vous  des  festivités  très  colorées  qui  se  sont  déroulées  à  New York  et  à  Washington,  le  31  décembre  1999 ?
L'Amérique a célébré cette nouvelle année spéciale avec un goût très particulier, avec beaucoup de lumières, de feux d'artifices, et des
chandeliers de cristal. Tout le monde s'en souvient ! Mais vous rappelez-vous la manière dont le Monument de Washington a été
illuminé ? Des faisceaux de lumière colorée s'échappaient du sommet de l'obélisque et tournoyaient en un immense cercle lumineux.
C'est cette manifestation qui avait la plus grande signification, d'un point de vue occulte. En fait, les principaux dirigeants occultes de
notre pays avaient décidé de faire briller cette lumière pulsante, au sommet du Monument de Washington, pour une raison vraiment
très spéciale. Il s'agissait en réalité d'un symbole sexuel, pour concevoir un "enfant" très spécial : le gouvernement du Nouvel Ordre
Mondial !
Je voudrais faire ici une petite digression pour vous expliquer ce que représente ce Monument de Washington pour les occultistes. Il
s'agit de l'obélisque le plus grand du monde, qui provient de l'Egypte. Il a été construit il y a plusieurs milliers d'années. L'obélisque fut
créé pour représenter l'organe sexuel mâle en érection. Tous les occultistes croient que l'esprit du dieu du soleil, Râ, réside dans
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chaque obélisque. Tout véritable adorateur de Râ était  supposé prier trois fois par jour, face à l'obélisque. Cet obélisque pointait
toujours vers le ciel. Les occultistes croient que le ciel représente la vulve de la Mère Terre. Cela symbolise donc une union sexuelle
perpétuelle.
Nous avons publié plusieurs articles détaillés sur l'importance de l'obélisque et du culte qui lui est associé, notamment concernant le
Pape Jean-Paul II, concernant les symboles maçonniques représentés dans le plan de la ville de Washington, ainsi que les symboles
maçonniques qui vénèrent l'acte sexuel, et qui prouvent qu'il s'agit d'un culte rendu à Satan. Nous vous encourageons à lire les articles
NEWS1034, NEWS1040, et FREE16, pour vous aider à comprendre la conclusion du présent article.
Nous remercions le Pasteur David Meyers, de Last Trumpet Newsletter, pour son explication de ce que signifiait pour les satanistes la
lumière pulsante au sommet du Monument de Washington. Le Pasteur Meyers est un ancien sataniste. Il sait quelle importance les
satanistes accordent au symbolisme en général, et au symbolisme sexuel en particulier. Dans sa lettre de nouvelles d'octobre 2000,
Meyers dit en particulier ceci :
"L'illumination du Monument de Washington, par ces faisceaux de lumière pulsante, était un symbole de fertilité pour le Nouvel Ordre
Mondial. Cela représentait l'organe sexuel de Baal, ou encore de Satan, en train de concevoir son nouvel "enfant," c'est-à-dire cette
ère nouvelle, qui devait naître neuf mois plus tard. C'est ainsi que, neuf mois plus tard, le Nouvel Age est officiellement né. La Mère
Terre et son nouvel enfant devaient être réunis sur le plan astral. La réunion de la mère et de son enfant est considérée comme
l'événement spirituel le plus important de tous les âges, et le début de la nouvelle ère du Verseau. La durée de la gestation d'un enfant
est de neuf mois. Le neuvième mois après la fin décembre 1999 est le mois de Septembre 2000. Nous devons aussi nous rappeler
qu'une femme entre dans le "travail" d'enfantement avant la naissance."
"Ce n'est pas du tout une coïncidence que, dans le neuvième mois après cette féerie grandiose et honteuse organisée au sommet de
l'obélisque, les dirigeants religieux et politiques du monde se soient réunis, au cours d'un week-end férié connu chez nous comme la
"Fête du Travail," pour inaugurer le Nouvel Age du Verseau, et se consacrer au nouveau "Christ" de cette ère. On a appelé ce sommet
le "Sommet du Millénium" (ou du Millénaire) des Nations Unies. Ce fut le plus grand événement de toute l'histoire des Nations Unies."
Ainsi, ces Conférences destinées à préparer la venue de l'Antichrist, ont bien été planifiées pour mettre au monde un "enfant," le
gouvernement du Nouvel Ordre Mondial nouveau-né. En d'autres termes, on a inauguré la fonction de l'Antichrist. Saviez-vous que la
fonction biblique du Messie comprend deux aspects ? Le Messie est appelé "le Christ." Le vrai Messie s'appelle Jésus, alors que le
faux Messie s'appelle Maitreya. Ainsi, la fonction du faux "Christ" est "née" en septembre 2000, neuf mois après que le phallus du
Monument de Washington a répandu son "sperme occulte," sous la forme de rayons pulsants projetés dans la vulve noire de la Mère
Terre !

Note de Parole de Vie : 
Les Français aussi se souviennent bien de leur Nouvel An 2000 ! La Tour Eiffel (symbole phallique et chef-d'œuvre du Franc-Maçon
Eiffel) a fait l'objet d'une illumination grandiose, avec force effets lumineux pulsants, et feu d'artifice spectaculaire. Les journaux du
monde eux-mêmes ont déclaré à l'époque que ce coûteux spectacle représentait parfaitement un orgasme sexuel. Ce n'est pas pour
rien que la valeur numérique du mot "France" en hébreu (Tsarfat) est 666 ! Paris possède aussi son obélisque. Notre pays est sans
doute appelé à jouer un rôle éminent dans le Nouvel Ordre Mondial de l'Antichrist, (peut-être en fournissant à ce dernier son faux
prophète ?)
Il n'est pas étonnant que ces trois Conférences se soient déroulées dans le bâtiment des Nations Unies à New York. La naissance du
gouvernement du Nouvel Ordre Mondial s'est produite après que sa "mère" soit entrée en "travail." Nous avons célébré en Amérique la
Fête du Travail  le  4  septembre.  La  Conférence Economique,  celle  qui  était  co-présidée par  le  Général  Colin  Powell,  à  présent
Secrétaire d'Etat de Bush, s'est tenu du 4 au 10 septembre. La Conférence Religieuse, devant laquelle la fille de Billy Graham, Anne, a
prononcé un discours rédigé par son père, s'est déroulée du 28 au 31 août. La Conférence Politique s'est tenu du 6 au 10 septembre.
Ainsi, le 10 septembre, le "bébé" était né ! Le gouvernement satanique était né ! A présent, tout ce qui reste à faire, c'est de manifester
le  "superman,"  que les Illuminati  appellent  Maitreya,  dont  la  fonction est  d'être  le  "Christ,"  mais  que la  Bible appelle  l'Antichrist.
Rappelez-vous que M. Lambert, Directeur de la Maison de la Théosophie, avait déclaré que la guerre et les menaces de guerre étaient
absolument nécessaires, après ces trois Conférences mondiales, pour manifester Maitreya. C'est la raison pour laquelle nous voyons
les menaces de guerre grandir dans les trois régions du monde qui ont précisément été choisies pour être les théâtres d'activité de la
prochaine guerre mondiale !
Examinons un peu plus en détail la déclaration du Pasteur Meyers, citée plus haut :
Le "sperme" était représenté par la lumière pulsante qui s'échappait du sommet de l'obélisque du Monument de Washington. Cet
obélisque représente en fait le phallus de Satan en érection. L'enfant conçu est donc véritablement un enfant de l'Enfer, encore appelé
par les occultistes le Nouvel Ordre Mondial. Par conséquent, lorsque vous entendez Clinton, Gore, George W. Bush ou Colin Powell
exalter les vertus du Nouvel Ordre Mondial, vous pouvez être certain qu'ils sont bien les Illuminati (en fait, des satanistes) que nous
vous avons révélé qu'ils étaient.
Les trois Conférences mondiales ont représenté l'étape finale sur la voie de l'inauguration de l'Ere du Verseau. Nous n'avons cessé de
vous répéter, depuis la tenue de ces Conférences, que le monde était entré dans l'étape finale menant à l'apparition de l'Antichrist. Le
Pasteur Meyers, un ancien sataniste et adepte de la magie noire, confirme à présent que nous avions raison !
Meyers a dit que ces trois Conférences représentaient "l'événement spirituel le plus important de tous les âges." Les esprits guides
démoniaques avaient annoncé en 1776 que l'année 2000 verrait  l'établissement du Nouvel  Ordre Mondial.  Leur calendrier a été
respecté ! Les choses se sont déroulées comme ils l'avaient planifié ! Tout ce qu'il leur reste à faire est de faire paraître Maitreya. Mais
nous ne savons pas quand il se manifestera.
Toutefois, nous sommes pratiquement certains que ce dirigeant final du gouvernement du Nouvel Ordre mondial se manifestera dans
un délai assez court. Les guerres qui se préparent nous le confirment.
Le principal résultat produit par ces trois Conférences mondiales (appelées officiellement le Sommet du Millénaire des Nations Unies),
est un accord appelé la "Charte de la Démocratie Globale." Cette charte, une fois mise en application, concèdera aux Nations Unies
les pleins pouvoirs sur les plans politique, économique et militaire. Vous comprenez à présent pourquoi le Sénat Républicain des Etats-
Unis a secrètement voté, le 18 octobre 2000, le Traité des Nations Unies sur l'utilisation de la terre. Ce traité concède aux Nations
Unies le contrôle de 70 % de la terre de notre pays !

Meyers lance une autre bombe : Clinton n'est pas prêt de démissionner !
"Tous les indices montrent qu'il va se passer quelque chose de réellement important. Des choses étranges vont se produire. J'ai sous
les yeux une publicité parue dans le Washington Post, comportant un message très intéressant. La publicité représente une photo du
Président Clinton, qui se tient devant la porte de l'avion officiel de la Présidence. Au-dessus de la photo, il y a ces mots : "Tôt ou tard,
tout responsable politique doit quitter Washington." Sous la photo, il est écrit : "Sauf un !" Ce message veut faire croire que Bill Clinton
n'a pas l'intention de démissionner. Le temps nous le montrera."
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Oui, le temps nous le montrera. Il ne nous reste que trois semaines avant que George W. Bush prête serment pour jurer fidélité à la
Constitution  des  Etats-Unis.  Les  choses  seront  alors  arrêtées.  Attendons,  et  nous  verrons.  J'ai  déjà  déclaré,  dans  mon  article
NEWS1453, que Clinton est le seul Président des Etats-Unis qui se soit vanté d'avoir trouvé un moyen de ne pas quitter ses fonctions.
Aucun autre Président Américain ne semble jamais avoir eu l'approbation explicite des Illuminati pour faire une telle chose. Il me
semble  tout  au moins intéressant  de  savoir  qu'un autre  ancien sataniste  et  pratiquant  de la  magie noire  aboutisse aux mêmes
conclusions que moi, à partir des mêmes informations.
La première conclusion à laquelle nous aboutissons est que l'objectif d'établir le Nouvel Ordre Mondial en 2000 a été atteint. Jésus
nous a annoncé dans Matthieu 24 que l'apparition de l'Antichrist et de son royaume serait précédée par des événements qui ne
seraient que le "commencement des douleurs." Il parlait des douleurs de l'enfantement, sous forme de guerres, de bruits de guerre, de
tremblements de terre, et de famines. Il est clair que notre XXe siècle a connu beaucoup plus de ces douleurs de l'enfantement que
n'importe quelle autre période de l'histoire.
Les  Illuminati  ont  aussi  considéré  l'entrée  dans  leur  Nouvel  Ordre  Mondial,  le  Royaume  de  leur  Christ,  comme  un  processus
d'enfantement. Le nom de leur Messie est Maitreya, alors que le mot "Christ" concerne la fonction du Messie. Il en a été de même pour
Jésus-Christ.  "Alors il  recommanda aux disciples de ne dire à personne qu'il  était  le Christ." Son nom était  Jésus, mais, "Christ"
désigne Sa fonction de Messie.
Il fallait donc que les Illuminati commencent par créer la fonction de leur Messie, avant de pouvoir le manifester effectivement ! C'est ce
qui s'est produit en septembre 2000, lorsque le Nouvel Ordre Mondial est devenu officiellement une réalité.
A présent,  nous  savons  que  la  prédiction  occulte  faite  en  1776  a  été  accomplie  en  2000.  Nous  pouvons  donc  penser  que  la
manifestation de l'Antichrist est proche. L'apôtre Paul, inspiré par le Saint-Esprit, nous a dit que Satan aurait bien aimé manifester
l'Antichrist dès son époque, mais que le Saint-Esprit l'en a empêché (2 Thessaloniciens 2 :6-8). A présent, le Saint-Esprit a permis que
la fonction de l'Antichrist soit officiellement établie. Vous savez donc que Satan fait tout ce qu'il peut pour s'opposer à la puissance du
Saint-Esprit, et pour faire paraître son "homme du péché."
Vous pourriez vous poser la question suivante : "Est-ce le moment de Dieu ?" Oui, je le crois. A la lumière de cette étonnante révélation
de  la  "naissance"  officielle  du  gouvernement  de  l'Antichrist,  je  suis  encore  plus  persuadé  que  le  moment  de  Dieu  est  venu.
Considérons quelques prophéties et vérités bibliques.
Osée 6 :1-2 : "Venez, retournons à l'Eternel ! Car il a déchiré, mais il nous guérira ; il a frappé, mais il bandera nos plaies. Il nous
rendra la vie dans deux jours ; le troisième jour il nous relèvera, et nous vivrons devant lui." Les érudits de la Bible croient que ces
"deux jours" représentent 2000 années prophétiques, comme le dit Pierre : "Mais il est une chose, bien-aimés, que vous ne devez pas
ignorer, c'est que, devant le Seigneur, un jour est comme mille ans, et mille ans sont comme un jour" (2 Pierre 3 :8). Pierre cite en
réalité le Psaume 90 :4. Dieu semble donc prophétiser dans ce passage qu'Il punira Israël pendant 2000 ans, mais qu'Il lui rendra la
vie, afin qu'Il puisse accomplir Sa volonté concernant Israël au début du troisième millénaire. Nous sommes aujourd'hui au seuil de
cette nouvelle période.
Dans son livre intitulé "Armageddon : Appointment With Destiny" (Harmaguédon, rencontre avec le destin), Grant Jeffreys dit que Dieu
agit vis-à-vis d'Israël selon certains cycles, qui correspondent aux Fêtes d'Israël. Le cycle le plus important est celui de l'année du
Jubilé,  qui  se renouvelle  toutes  les 50 ans.  L'année du Jubilé,  toutes  les  dettes  devaient  être  remises,  la  terre  revenait  à  son
propriétaire originel, et tous les esclaves devaient être remis en liberté.
Jeffreys fait remarquer que Jésus commença Son ministère public, comme il est écrit dans Luc 4 :18-21, lors de l'année précise du
trentième Jubilé depuis le franchissement du Jourdain par les Israélites. "C'est à ce moment qu'avait  commencé le système des
années jubilaires pour Israël… Ainsi, Jésus-Christ avait accompli la prophétie concernant "l'année de grâce du Seigneur" au début de
l'année du Jubilé, année de liberté et de remise des dettes" (page 192).
Jeffreys fait ensuite remarquer que l'année 2000 représente exactement le quarantième Jubilé depuis que Jésus a commencé Son
ministère public. (Notez que Jeffreys calcule avec raison ces périodes en utilisant le mode de datation des Juifs, et non celui des
païens.)
Le nombre 40 est très important dans la Bible. Il est associé à un temps de préparation. Dieu a préparé le monde à recevoir Son Fils
comme Roi. Je trouve très intéressant que l'année 2000 soit précisément la 40e année jubilaire depuis le début du ministère public de
Jésus.
En outre, je trouve très intéressant que l'année 2000 soit la 70e année jubilaire depuis le moment où Israël a franchi le Jourdain, pour
commencer à exister en tant que nation, en occupant la Terre promise. Dieu considère le nombre 70 comme une multiplication du
nombre parfait 7. Se pourrait-il que Dieu ait voulu qu'il s'écoule 70 années jubilaires depuis le moment où Israël est devenue une
nation,  jusqu'au moment où elle va accepter le faux Messie,  étape nécessaire avant d'accepter Jésus-Christ  comme le véritable
Messie d'Israël ? (Zacharie 12 :10).
Jeffreys fait aussi remarquer que l'année 2000 est la 120e année jubilaire depuis la création d'Adam, considérée comme datant de
4000 avant Jésus-Christ. Trois cycles jubilaires significatifs s'achèvent donc en l'an 2000, le 10e jour du mois de Tishri, pour être
précis. Cette date correspond au 9 octobre 2000, le jour où une nouvelle guerre a explosé entre Israël et ses ennemis Palestiniens.
Toutes les autres prophéties bibliques concernant la fin des temps sont en train de s'accomplir. Israël a récupéré sa terre en 1948.
Pour la première fois, la Russie est à présent capable de faire intervenir sa puissance au Moyen-Orient. Elle a utilisé le prétexte de la
guerre de Tchétchénie pour masser des troupes et du matériel. Le massacre de la Maison d'Esaü, prophétisé par Abdias 15-18 est sur
le point de se produire. Israël a mis en œuvre son projet de séparation des populations palestiniennes et juives, afin de ne pas tuer son
propre  peuple.  La  globalisation  du  monde  est  pratiquement  achevée,  sur  les  plans  politique,  économique  et  religieux,  ce  qui
représentait une condition très importante pour la manifestation de l'Antichrist. En outre, la technologie permettant l'application de la
marque de la Bête semble au point.
Tous les préparatifs militaires pour déclencher la troisième guerre mondiale prévue sont achevés, dans toutes les régions prévues pour
être les théâtres d'opérations de cette guerre. Il suffit à présent que les hommes politiques donnent l'ordre d'attaquer. Rappelez-vous
que le but de cette troisième guerre mondiale planifiée est de manifester l'Antichrist. A présent que sa fonction a été créée dans les
délais prévus, nous pouvons raisonnablement penser que la guerre destinée à faire paraître l'Antichrist est aussi en bonne voie. Les
préparatifs actuels semblent être la preuve que son apparition est proche.
Les mois qui viennent promettent d'être très intéressants !
Etes-vous spirituellement prêt ? Votre famille est-elle prête ? Protégez-vous efficacement vos bien-aimés ? C’est la raison d’être de
notre ministère : vous permettre de comprendre à quel péril nous sommes confrontés, et vous aider à employer les moyens qui vous
permettront d’avertir et de protéger ceux que vous aimez. Quand vous aurez été suffisamment formés, vous pourrez utiliser ce que
vous savez pour engager la discussion avec ceux qui ne sont pas sauvés. J’ai pu le faire bien souvent, et j’ai vu des gens venir à
Christ à la suite de ces discussions. Ces temps périlleux que nous vivons sont aussi des temps où nous pouvons gagner beaucoup
d’âmes à Jésus-Christ, ce qui aura des conséquences éternelles.
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Si vous avez déjà accepté Jésus-Christ comme votre Sauveur, mais si vous êtes tièdes dans votre marche spirituelle avec Lui, vous
devez Lui demander immédiatement pardon et Le prier de vous renouveler. Il vous pardonnera instantanément, et remplira votre cœur
de la joie du Saint-Esprit. Il vous faudra ensuite veiller à prier et à lire la Bible chaque jour.
Si vous n’avez jamais accepté Jésus-Christ comme votre Sauveur, mais que vous avez compris qu’Il est vivant, que nous approchons
de la fin des temps, et que vous voulez accepter le don gratuit de la vie éternelle, vous pouvez également le faire dès maintenant, dans
le secret de votre demeure. Dès que vous acceptez Jésus comme votre Sauveur, vous passez par une nouvelle naissance spirituelle,
et vous avez la certitude d’aller au Ciel, comme si vous y étiez déjà. Vous pouvez alors être assuré que le Royaume de l’Antichrist ne
vous touchera pas spirituellement.

A086 La Franc-Maçonnerie dévoilée
Article de Cutting Edge Ministries
source http://www.cuttingedge.org/free001a.htm
Cet article s'adresse en priorité aux Francs-Maçons, pour révéler à certains d'entre eux, qui l'ignorent, qu'il existe une organisation
secrète au sein même de la Franc-Maçonnerie, au service direct de Lucifer pour la mise en oeuvre du Nouvel Ordre Mondial et la
manifestation de l'Antichrist.
Nous espérons que tous les Francs-Maçons pourront lire  ce court  article,  car il  existe,  à l'intérieur même de la Franc-
Maçonnerie, une organisation encore plus secrète, dont la plupart des Francs-Maçons ne connaissent rien, même certains
Maçons du 33e degré ! Nous vous la dévoilons ici.
Nous recevons constamment des E-mails de Francs-Maçons, qui sont très choqués de lire dans certains de nos articles que la Franc-
Maçonnerie  est  une organisation satanique. Ils  nous affirment  honnêtement que ce n'est  pas la situation de leur Loge. Certains
affirment même être des Francs-Maçons du 32e ou du 33e degré, et disent qu'ils sont donc bien placés pour savoir ce qui se passe
dans la Franc-Maçonnerie. Ils proclament donc avec assurance : "La Franc-Maçonnerie n'est pas satanique !"
Nous avons tous les deux raison ! Vous avez raison de proclamer que la Franc-Maçonnerie que vous pratiquez dans votre Loge n'est
certainement pas satanique. Mais nous avons raison de dire que le cœur de la Franc-Maçonnerie est satanique, car elle œuvre
puissamment pour manifester le Christ du Nouvel Age, l'Antichrist.
Vous pourriez me demander comment pouvons-nous avoir tous les deux raison ? Pour vous répondre simplement, je dirai que la
Franc-Maçonnerie est une organisation cachée au sein d'une autre organisation. L'organisation intérieure connaît la vérité spirituelle de
la Franc-Maçonnerie, et la défend de toutes ses forces, de toute son âme et de toute sa pensée. Tandis que l'organisation extérieure
est délibérément tenue à l'écart de cette vérité, et délibérément induite en erreur par de fausses interprétations.

Description de l'organisation de la Franc-Maçonnerie.
Voyons comment l'auteur Franc-Maçon Manly P. Hall décrit cette organisation de la Franc-Maçonnerie à deux dimensions. Celle-ci
comprend deux organisations distinctes. L'une est visible, l'autre invisible. Hall a été honoré par le Journal du Rite Ecossais, qui l'a
appelé : "L'Illustre Manly P. Hall," en septembre 1990, ou encore "le plus grand philosophe de la Franc-Maçonnerie," ajoutant que "le
monde est bien meilleur depuis qu'il existe un Manly Palmer Hall, et nous sommes devenus meilleurs après l'avoir connu et avoir
connu son œuvre." Voici ce que dit Manly P. Hall :
"La Franc-Maçonnerie est une fraternité cachée dans une autre fraternité : une organisation visible cachant une fraternité invisible des
élus… Il est nécessaire d'établir l'existence de ces deux ordres séparés et pourtant interdépendants, l'un visible, et l'autre invisible.
L'organisation visible est une splendide camaraderie composée "d'hommes libres et égaux," qui se consacrent à des projets éthiques,
éducationnels,  fraternels,  patriotiques  et  humanitaires.  L'organisation  invisible  est  une  fraternité  secrète,  des  plus  augustes,
majestueuse de dignité et de grandeur, dont les membres sont consacrés au service d'un mystérieux "arcanum arcandrum," c'est-à-
dire d'un mystère caché." (Hall, Conférences sur la Philosophie antique, page 433).
Beaucoup d'hommes sincères sont membres de cette organisation visible, sans se douter de l'existence d'une organisation invisible au
milieu d'eux. En fait, Albert Pike avait des choses à dire en ce qui concernait les "frères" de l'organisation invisible : "Comme toutes les
Religions, tous les Mystères, l'Hermétisme et l'Alchimie, la Franc-Maçonnerie ne révèle ses secrets à personne, sinon aux Adeptes,
aux Sages et aux Elus. Elle a recours à de fausses explications pour interpréter ses symboles, pour induire en erreur ceux qui méritent
d'être induits en erreur, pour leur cacher la Vérité, qu'elle appelle la lumière, et les en écarter." (Morale et Dogmes, pages 104-105, 3e
degré).
Avez-vous bien compris ces révélations fondamentales de Pike ? Après tout, la Franc-Maçonnerie est bien une religion, selon l'ordre
des Mystères sataniques, de la Philosophie Hermétique et de l'Alchimie, qui sont également sataniques ! La Franc-Maçonnerie ne
révèle pas ses secrets aux "frères" de l'organisation extérieure, quel que soit leur rang. Seuls les Elus de la société cachée, invisible,
ont  accès  à la  vérité.  Les  pauvres  frères de l'organisation  visible  sont  "nourris  à  la  petite  cuillère" !  On leur  donne de  fausses
explications des symboles maçonniques, et on les induit sciemment en erreur ! Pour quelle raison ? Car ces pauvres gars, membres
de l'organisation visible, s'ils sont induits en erreur, "n'ont que ce qu'ils méritent" !
S'il s'avère qu'un nouveau membre de la Franc-Maçonnerie vénère Jésus-Christ, il est immédiatement enfermé dans l'organisation
visible, et la vérité cachée ne lui est jamais révélée. Il ne sera jamais considéré comme un adepte, un sage, ou un élu. Ces termes sont
réservés aux membres de l'organisation invisible.  Il  fera partie  de ceux à qui  l'on cachera délibérément la vérité concernant les
doctrines  secrètes  de  la  Franc-Maçonnerie,  et  à  qui  l'on  donnera  des  interprétations  délibérément  erronées  des  symboles
maçonniques, afin de leur faire simplement croire qu'ils connaissent la vérité.
Pike complète ainsi ses instructions pour induire délibérément en erreur les membres de l'organisation visible : "La Franc-Maçonnerie
cache jalousement ses secrets, et induit intentionnellement en erreur ses interprètes prétentieux." (Ibid., page 105).
Les membres de l'organisation visible sont considérés comme faisant partie de la "masse." Celle-ci comprend 95 % de tous les Francs-
Maçons. Ecoutez ce que dit Pike, à propos du fait de cacher la vérité aux "masses" : "Un esprit qui aime la sagesse et qui contemple
de près la Vérité est forcé de la déguiser, afin d'induire les multitudes (c'est-à-dire vous !) à l'accepter… Les fictions sont nécessaires
pour le peuple, et la Vérité devient mortelle pour ceux qui ne sont pas assez forts pour la contempler dans tout son éclat." (Ibid., page
103, 3e degré). (C'est moi qui ai ajouté la parenthèse en gras).
Si un Franc-Maçon n'est pas capable d'accepter la vérité que la Franc-Maçonnerie invisible, en réalité, adore et sert Satan, cette vérité
devient "mortelle" pour lui ! C'est pour cela que des "fictions sont nécessaires," afin que les Francs-Maçons membres de l'organisation
visible ne soient pas tellement accablés, s'ils en connaissaient les secrets, qu'ils quitteraient la Franc-Maçonnerie et révèleraient ces
secrets au grand jour.
Un livre très récent parle aussi de ces deux organisations dans la Franc-Maçonnerie. David Ovason, astrologue célèbre, a écrit un livre
publié en 1999, et  intitulé : "The Secret  Architecture of  our Nation's Capital :  The Masons and the Building of  Washington, D.C."
(L'architecture secrète de la capitale de notre nation : Les Francs-Maçons et la construction de la ville de Washington). Ce livre n'est
pas opposé à la Franc-Maçonnerie. En fait, la préface élogieuse de ce livre a été rédigée par C. Fred Kleinknecht lui-même, Maçon du



-58-
33e degré,  Souverain  Grand Commandeur  du Suprême Conseil  du 33e degré,  Juridiction  du  Sud,  Washington,  Etats-Unis !  En
d'autrestermes,  les conclusions de  ce livre sont  particulièrement  appréciées par  l'un  des Maçons les plus importants  du monde
actuellement ! Lisez ce que dit ce livre à propos des deux organisations de la Franc-Maçonnerie.
Après avoir  parlé  du "voyage astral  cosmique en termes maçonniques,"  Ovason explique la  signification des symboles les plus
communs de la Franc-Maçonnerie : "Bromwell a injecté un profond niveau d'ésotérisme dans les symboles apparemment inoffensifs
employés dans les Loges. Ces symboles sont abondamment représentés sur les tableaux et tapis employés par les Maîtres Maçons
pour les expliquer aux néophytes. Ces tableaux et tapis, quand ils ne sont pas utilisés comme instruments d'éducation, restent comme
symboles de la Loge, et comme symboles du chemin intérieur et du chemin extérieur de la noble profession." (Page 99). Ainsi, David
Ovason admet que la Franc-Maçonnerie est composée d'une organisation "intérieure" (invisible) et d'une organisation "extérieure"
(visible).  Albert  Pike  avait  effrontément  déclaré  que  les  "néophytes"  recevaient  un  enseignement  délibérément  faussé  sur  la
signification des symboles !
Bill Cooper, auteur du Nouvel Age, qui n'a rien d'un anti-Maçon, et qui n'est certainement pas Chrétien, déclare ceci à propos des deux
fraternités, l'une imbriquée dans l'autre : "La plupart des membres de la Franc-Maçonnerie ne savent pas que les Illuminati sont initiés
aux "secrets au cœur des secrets," ou aux "organisations au cœur des organisations," comme ils les appellent." (Behold a Pale Horse
— Voici, un cheval blanc — page 79).
L'exemple parfait de cette "fraternité dans une fraternité," une invisible au cœur d'une visible, peut être trouvé dans le plus ancien
document  connu du Nouvel  Ordre  Mondial.  Ce document  est  l'un des meilleurs  exemples d'une "révélation"  reçue par  l'écriture
automatique. Il détaille les nombreux changements que doivent subir toutes les sociétés du monde, pour que puisse se manifester le
"royaume du Christ." Ce document est connu sous le nom de "Protocole des Sages de Sion." C'est un manuel de base de l'occultisme.
Ecoutez ce que l'auteur surnaturel de ce document dit des deux organisations de la Franc-Maçonnerie. Cet auteur explique de quelle
manière sournoise et déguisée les Illuminati vont finir par exercer leur dictature mondiale.
"C'est pour cela que nous avons inventé cette politique globale, et que nous l'avons injectée dans la pensée des Gentils, sans leur
donner la moindre chance de comprendre sa signification secrète. Pourquoi ne pas atteindre par des moyens détournés ce que notre
tribu dispersée ne pourrait jamais atteindre par une voie directe ? C'est ce qui a servi de base à l'organisation d'une Franc-Maçonnerie
secrète,  que personne ne connaît,  et  dont  les buts  ne sont soupçonnés par  aucun membre du troupeau des Gentils.  Nous les
attirerons pour l'apparence dans l'armée visible des Loges Maçonniques, afin qu'ils aveuglent les yeux de leurs frères." (Protocole 11
— L'Etat totalitaire, paragraphe 7 — En gras dans le texte original).
Notez que cet auteur surnaturel décrit les Francs-Maçons qui sont membres de la Fraternité externe, visible, comme constituant le
"troupeau des Gentils." Ils ont été délibérément attirés dans la Franc-Maçonnerie "pour l'apparence," et afin "qu'ils aveuglent les yeux
de leurs frères." Il semble que les Maçons de la Fraternité Invisible n'aient pas beaucoup de considération pour ceux de la Fraternité
Visible !
Nous ne devrions donc pas être surpris de voir  Albert  Pike appeler les Frères Visibles des "interprètes prétentieux,"  alors qu'ils
s'efforcent simplement d'apprendre la signification des symboles de leur Loge !
Je le dis en passant à ceux d'entre vous qui avez tenté de me convaincre qu'Albert Pike serait discrédité aujourd'hui, lisez ce que
David Ovason écrit à propos de Pike, dans son livre cité plus haut :
"Albert Pike, sans doute l'ésotériste le plus profond des Etats-Unis…" (Page 31).
"Albert Pike était un profond érudit dans certains domaines…" (Page 92).
"Le docte Albert Pike…" (Page 366).
"Pike mourut dans ses appartements, situés dans le temple, le 2 avril 1891. Sept années plus tard, le Congrès vota la construction d'un
mémorial en son honneur… La statue est imposante. Plus grande que nature, la statue de Pike se dresse sur un haut piédestal. A ses
pieds se lamente une femme qui représente l'esprit de la Franc-Maçonnerie." (Page 321).
Rappelez-vous que ce livre était chaleureusement recommandé par C. Fred Kleinknecht, Maçon du 33e degré ! Manifestement, si
Kleinknecht éprouve une telle considération pour Albert Pike, tous ceux qui ont tenté de me convaincre du contraire ont besoin de
s'expliquer avec M. Kleinknecht. En vérité, Pike incarne bien aujourd'hui encore la Franc-Maçonnerie.
Un court paragraphe d'un autre livre de Manly P. Hall définit parfaitement ce qui constitue le cœur et l'âme de la Fraternité Invisible de
la Franc-Maçonnerie :
"Quand un Maçon apprend que la signification du guerrier sur la planche représente en fait une dynamo dégageant une puissance
vivante, il connaît le mystère de sa noble profession. Les énergies bouillonnantes de Lucifer sont dans ses mains. Avant qu'il puisse
commencer  à  avancer  et  à  s'élever,  il  doit  prouver  qu'il  est  capable  d'utiliser  correctement  ces  énergies."  (The  Lost  Keys  To
Freemasonry — Les clefs perdues de la Franc-Maçonnerie — publié  par Macoy Publishing and Masonic Supply Company,  Inc.,
Richmond, Virginia, 1976, page 48).
Le Journal du Rite Ecossais avait déclaré en 1990 que Manly P. Hall était le "plus grand Philosophe de la Franc-Maçonnerie." Un
Franc-Maçon du 32e degré m'a écrit  pour me dire qu'il  n'avait jamais entendu parler de Manly P. Hall.  Vous pouvez vous-même
constater que son livre a été publié par une Maison d'Edition Maçonnique. La seule raison pour laquelle ce Franc-Maçon de haut rang
n'a jamais entendu parler de Manly P. Hall, est que Hall était un dirigeant de la Fraternité Invisible, alors que ce Franc-Maçon n'est
qu'un membre de la Fraternité Visible !
Un autre Franc-Maçon du 33e degré, Foster Bailey, a poussé sa femme, Alice A. Bailey, dans la Maçonnerie féminine, dont elle est
devenue une principale dirigeante. Alice Bailey a également dirigé la Société de Théosophie entre les années 20 et le début des
années 50. Elle fut un auteur prolifique, et reconnaissait qu'elle était un "canal" d'expression d'un esprit qui s'appelait le Maître D.K.
Elle a également reçu des révélations significatives à propos de cette Franc-Maçonnerie intérieure et invisible.
"Il  n'y a aucune séparation entre l'Eglise Une et Universelle, cette partie invisible de la Franc-Maçonnerie, et les cercles les plus
secrets de toutes les Sociétés Esotériques" (Bailey, L'extériorisation de la Hiérarchie, page 513).
Bailey  explique  en  fait  que  tous  ceux  qui  accèdent  à  cette  Franc-Maçonnerie  intérieure  et  invisible,  qui  constitue  bien  l'Eglise
Universelle de l'Antichrist,  sont en parfaite communion avec tous ceux qui appartiennent au noyau secret de toutes les Sociétés
Esotériques du monde.
Mais Bailey fait une déclaration encore plus forte, à propos du cœur de la Franc-Maçonnerie invisible : "Le Mouvement Maçonnique
est le gardien de la loi. Il est la Maison des Mystères, et le siège de l'initiation. Il détient dans son symbolisme le rituel de la Divinité, et
préserve dans son œuvre picturale la voie du salut. Les méthodes de la Divinité sont démontrées dans ses Temples. Le monde peut
avancer sous le regard de cet Œil auquel rien n'échappe. La Franc-Maçonnerie est une organisation bien plus occulte qu'on peut
l'imaginer. Elle est destinée à être l'école de formation des futurs occultistes les plus évolués." (Bailey, Ibid., page 511).
Les mots employés par Bailey, "occulte," "secret," "invisible," nous permettent de comprendre qu'elle parle en fait de la partie intérieure
et invisible de la Franc-Maçonnerie. Non seulement cette Fraternité Invisible existe bien, mais elle est destinée à être "l'école de
formation des futurs occultistes les plus évolués" ! !



-59-
C'est cela la Franc-Maçonnerie Invisible, dont on vous a caché pendant si longtemps l'existence ! Pour permettre aux Francs-Maçons
de vérifier eux-mêmes ce fait, nous les encourageons à consulter la Maison d'Edition et de distribution de livres Maçonniques secrets
concernant  la  Franc-Maçonnerie  invisible.  Il  s'agit  de  la  Maison  Kessinger.  Son  adresse  Internet  est  la  suivante :
http ://www.kessingerpub.com
Nous vous encourageons à consulter les sujets qu'ils ont fait figurer au bas de leur page d'accueil. Notez la nature extrêmement
satanique et antichrétienne de tous les sujets dont s'occupe la Fraternité Invisible ! Voici un certain nombre de ces sujets, que j'ai
reproduits pour vous :
Alchimie — Religions antiques — Corps astral (pratique satanique) — Astrologie (interdite par la Bible) — Autosuggestion — Babylone
— H.P. Blavatsky (L'une des adeptes les plus ténébreuses de la magie noire. Adolf Hitler a étudié ses enseignements et en a tiré des
arguments pour l'Holocauste des Juifs) — Bouddhisme — Lecture des cartes — Chaldée (Les Mystères Chaldéens et Babyloniens ont
attiré sur ces peuples une destruction divine complète, en raison de leurs pratiques sataniques. C'est cette même Babylone qui est
condamnée dans le Livre de l'Apocalypse) — Mysticisme Chrétien (C'est l'aspect "chrétien" de la Franc-Maçonnerie, qui réinterprète
toutes les doctrines chrétiennes à sa manière) — Science Chrétienne (Pleinement antichrétienne, mais compatible avec la Franc-
Maçonnerie) — Clairvoyance (Complètement satanique, et interdite par la Bible) — Couleurs et Sons (Ce sont des domaines très
importants dans le satanisme) — Conscience Cosmique (Satanique) — Lecture dans la boule de Cristal (Interdite dans la Bible) —
Divination (Interdite par la Bible) — Druidisme et Celtes (Ils ont développé au plus haut point les sacrifices humains) — Doctrines
Orientales — Christianisme Esotérique (Consiste à redéfinir  les doctrines Chrétiennes) — Evolution (Vous pensiez que la Franc-
Maçonnerie était compatible avec le véritable Christianisme ?) — Bonne Aventure (Interdite par la Bible) — Géomancie et Gématrie
(Pratiques sataniques) — Gnosticisme (L'apôtre Paul combat cette doctrine dans ses épîtres) — Hermétisme — Quête du Saint Graal
(Allégorie satanique représentant la recherche de la manifestation de l'Antichrist) — Hypnose — Islam — Karma (Doctrine satanique
de la réincarnation) — Conscience d'Amour et Conscience Sexuelle (pratiques complètement sataniques) — Magie (Interdite par la
Bible) — Adoration de la Nature (L'adoration du Soleil est une pratique essentielle dans la Franc-Maçonnerie Invisible) — Lecture des
lignes de la main (Divination satanique) — Culte Phallique (Adoration du sexe mâle en érection !) — Cabale (Interprétation satanique
de l'Ancien Testament Hébreu) — Réincarnation — Rose-Croix (Complètement satanique) — Adoration du Serpent (Non seulement la
Franc-Maçonnerie  est  une  Religion,  mais  on  y  pratique  l'adoration  du  Serpent,  c'est-à-dire  de  Satan  lui-même !)  — Télépathie
(Communication satanique par la pensée) — Tarot (Divination, interdite par la Bible) — Physique Transcendantale — Zoroastre (Culte
satanique, que Dieu a détruit dans l'Ancien Testament).
Vous pouvez prendre conscience de ce qui constitue le cœur de la Fraternité Intérieure et Invisible ! La partie la plus sombre de toutes
ces pratiques est sans aucun doute le Culte Phallique. L'obélisque est le symbole majeur de ce culte. C'est la raison pour laquelle vous
pouvez voir des obélisques associés aux lieux importants pour la Franc-Maçonnerie. Il est temps pour vous de sortir de la séduction,
ne pensez-vous pas ?
Regardez ce qu'Albert  Pike dit  de l'obélisque : "D'où la signification du phallus,  ou de son inoffensif  substitut,  l'obélisque, dressé
comme un emblème de la sortie du tombeau et de la résurrection de la Divinité" (Morals and Dogma, page 393). Vous savez à présent
pourquoi vous pouvez voir de nombreux obélisques sur les tombes de Francs-Maçons, car c'est un "emblème de la résurrection de la
Divinité." Les Maçons Invisibles croient qu'ils deviennent des dieux tout au long de leur vie. L'obélisque sur leur tombe n'est que la
manifestation visible de cette croyance.
L'obélisque vient des Mystères égyptiens, du temps des Pharaons. La Bible en parle dans 2 Rois 10 :25-26  : "Lorsqu'on eut achevé
d'offrir  les holocaustes,  Jéhu dit  aux coureurs et  aux officiers :  Entrez,  frappez-les, que pas un ne sorte. Et ils les frappèrent du
tranchant de l'épée. Les coureurs et les officiers les jetèrent là, et ils allèrent jusqu'à la ville de la maison de Baal. Ils tirèrent dehors les
statues de la maison de Baal, et les brûlèrent." Le mot hébreu traduit par "statue" est "matsabah," ou "pilier, pierre dressée." Il peut se
traduire par "obélisque."
Le Dieu  Tout-Puissant  a  ordonné que les piliers  de  Baal  soient  détruits.  Mais  il  a  ordonné d'abord  au Roi  Jéhu de frapper  les
adorateurs de ce pilier, ou adorateurs de Baal. La Franc-Maçonnerie Invisible est donc consacrée à l'adoration de l'obélisque, culte
interdit par Dieu et puni de mort. Gardez ceci à l'esprit quand vous contemplez l'obélisque du Monument de Washington !
Enfin, vous devez savoir que le culte du Serpent conduit directement en Enfer, car c'est Satan lui-même qui se tient directement
derrière ce culte. C'est cela, la Franc-Maçonnerie Invisible, et je parie que vous n'avez jamais su qu'elle existait, n'est-ce pas ?
A présent que vous savez tout cela, je vous encourage à lire nos articles de Cutting Edge, en réalisant que nous parlons de cette
organisation intérieure invisible. Rappelez-vous ceci : nous ne sommes pas engagés dans un débat de société. Je n'essaye pas de
vous faire entrer dans mon camp. Mais c'est l'avenir de votre précieuse âme éternelle qui est en jeu. Si vous êtes Franc-Maçon, vous
participez à l'organisation secrète la plus néfaste, la plus ténébreuse et la plus corrompue du monde ! Le fait que vous soyez membre
de la Fraternité Visible donne à tous les démons un droit  légal  de vous attaquer et de produire dans votre vie toutes sortes de
détresses et d'afflictions, même si vous ignorez complètement l'existence de la Fraternité Invisible.
C'est le salut éternel de votre âme qui est en cause. Je vous en prie, lisez nos articles avec le plus grand soin, et que vos yeux
spirituels soient ouverts !
David Bay, Directeur de Cutting Edge Ministries.
 
Conclusion de Parole de Vie  :
Nous complétons cet appel adressé aux Francs-Maçons qui liraient cet article par ces quelques paroles :
Seul Jésus-Christ peut vous faire sortir du filet spirituel dans lequel Satan a réussi à vous prendre. Sachez que Jésus-Christ a vaincu
Satan (l'antique Lucifer) à la Croix. Il n'existe pas de "bon" Lucifer et de "mauvais" Satan. Ils sont une seule et même personne. Le but
de Satan est de séduire et tromper l'humanité, pour l'entraîner avec lui dans le lac de feu. Il se garderait bien de révéler aux Francs-
Maçons ce qui les attend, s'ils ne se dégagent pas de son filet !
Jésus-Christ a vaincu Satan à la croix : "Vous qui étiez morts par vos offenses et par l'incirconcision de votre chair, il vous a rendus à la
vie avec lui,  en nous faisant grâce pour toutes nos offenses ;  il  a effacé l'acte dont  les ordonnances nous condamnaient et  qui
subsistait  contre  nous,  et  il  l'a  détruit  en  le  clouant  à  la  croix ;  il  a  dépouillé  les  dominations  et  les  autorités,  et  les  a  livrées
publiquement en spectacle, en triomphant d'elles par la croix" (Colossiens 2 :13-15).
Jésus-Christ vous offre un plein pardon pour tous les péchés que vous avez commis, notamment ceux que vous avez commis par
ignorance, dans l'incrédulité, par votre appartenance à la Franc-Maçonnerie. Confessez-Lui ces péchés, et un plein pardon vous sera
accordé. Le sang de Jésus est puissant pour effacer tous les péchés.
Jésus-Christ vous fera alors passer par une véritable nouvelle naissance spirituelle, qui n'a rien à voir avec la "nouvelle naissance"
dont on vous a parlé dans la Franc-Maçonnerie. Vous connaîtrez la Vérité, et la Vérité vous affranchira ! Tournez-vous vers Jésus
maintenant même, n'attendez pas, Son retour est très proche !
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A087 Histoire des Juifs. La petite corne de l'Empire Romain

Hérode, un Juif ou un Romain ?
Première partie
Extrait dehttp://www.histoiredesjuifs.com
Règne d'Hérode sur la Judée.
de - 37 av JC à + 4 ap JC
- Hérode est un roi juif, issu d'une famille de convertis iduméens sous Hyrcan 1er, c'est-à-dire qu'il est formellement Juif depuis 3
générations. 
- Il est marié à Mariamme, Juive de la dynastie Asmonéenne puisqu'elle est la petite-fille d'Hyrcan II. 
- Il entreprendra à partir de l'an 19 av JC une impressionnante restauration du Temple. 
- Il combla d'honneur Shemaya et Avtalion, les deux figures centrales du judaïsme. 
- Il se pose en défenseur des intérêts des Juifs de la diaspora romaine, desquels il se sent plus proche que des Judéens, moins
assimilés à la culture gréco-romaine.
Toutefois, 
- Il doit son pouvoir uniquement aux Romains. Il est vassal de Rome. Il est roi d'une « province romaine », pas d'un Etat souverain. Roi
est dans ce cas-là un titre de fonctionnaire. 
-  Le pouvoir  en Judée s'exerce d'une manière tout à fait  laïque. Le Sanhédrin a perdu tout  le rôle qu'il  avait  durant la dynastie
Asmonéenne. Il demeure un tribunal religieux n'ayant d'autorité que sur ceux qui lui reconnaissent cette autorité. 
- Hérode se sentira toujours plus proche de la culture grecque que de la culture juive. - Son intense activité de bâtisseur se manifestera
surtout pour des constructions qui intègrent la Judée au monde gréco-romain (Hippodromes, théâtres). 
- Il favorisera principalement la population non-juive en Judée, encourageant même des non-judéens à y émigrer.
Hérode ne sera ainsi jamais considéré par la population juive comme un roi juif mais comme un étranger, un Romain, gouvernant sur
le peuple Juif selon des lois romaines.
Deuxième partie 
Extrait d'un article de Jean LeDuc  http://biblesouverainisme.ifrance.com/lucifer.htm 
           Depuis  la  déportation  à  Babylone,  aucun  roi  ne  régna  sur  Israël  pour  environ  cinq  cent  ans.  Mais  voici  qu'apparaît
soudainement un roi inattendu dans une période de l'histoire très peu connue des Chrétiens de nos jours; c'est à dire dans cette
période silencieuse entre l'Ancien et le Nouveau Testament qui se rapporte aux exploits de Judas Macchabée jusqu'à la fin du règne
des Princes Asmonéens (Dan.11: 32-35). La succession des événements historiques prophétisés par Daniel, nous introduit à une des
plus remarquable personnalité de l'histoire décrite comme: "la petite corne" de l'empire Romain (Dan.7:8); et "le roi qui fera ce qu'il
voudra" (Dn.11:36). Cette personne mystérieuse semble avoir éviter par inadvertance presque tous les exégètes et les Théologiens; dû
à l'interprétation futuriste propagée par un grand nombre d'hérétiques. Ce roi despotique qui usurpa le trône de David promis au
Seigneur Jésus (Lc.1:32; Ac.2:29,30); fut nul autre que Hérode le Grand.
Philip Mauro (The Seventy Weeks and the Great Tribulation) nous informe sur cette période de l'histoire: "Après une période d'environ
cinq cent années sans roi; le dernier stage de l'histoire juive fut occupé par un roi d'un caractère dès plus détestable, et dont les
oeuvres sont dès plus atroces enregistrés dans les annales de l'histoire de la race humaine". Jim Bishop ajoute (The Day Christ Died):
"César  même disait  qu'il  fut  plus  prudent  d'être  un  pourceau d'Hérode que d'être  son  fils".  Alfred  Edersheim,  dans son  oeuvre
remarquable "La Vie et les Temps de Jésus, le Messie", nous dit que le roi "Hérode jugeait cruellement et despotiquement". Mais la
meilleur source d'information que nous avons sur Hérode, se trouve dans "l'Antiquité des Juifs" de Joseph Flavius: "Pour empêcher le
peuple d'exprimer son mécontentement, Hérode ne permit pas au habitants de se réunir, de marcher, ou de manger ensemble; et
surveillait tout ce qu'ils firent. Ceux qui furent pris, furent conduit à la citadelle Hyrcania, torturés atrocement et mis à mort".
Le lien entre le Dragon de l'Apocalypse et  la dynastie des rois Hérodes est  définitivement confirmé par A.R. Kayayan (Le Dieu
Invincible): "Venons-en à l'acharnement du dragon lors de la naissance du Messie, la véritable descendance de la femme, le Promis de
Dieu.  Il  se  trouve  dans  une  situation  désespérément  exposée;  dans  l'étable  de  Bethléhem  se  trouve  couché  un  enfant  né
miraculeusement d'une mère vierge. Or, elle comme son fiancé Joseph sont tous les deux de descendance davidique. La promesse de
Dieu s'est enfin réalisée. Mais, aussitôt, le dragon se dresse là sous les traits de Hérode le Grand, lequel, ayant appris la naissance de
cet enfant, cherche à le tuer... La naissance du Christ déclencha la violence meurtrière et désespérée des puissances maléfiques
contre l'Élu de Dieu. Hérode chercha à le tuer, mais l'enfant fut mis à l'abri. Alors le tyran sanguinaire se contenta de se venger sur des
innocents en faisant massacrer les enfants de la région de Bethléhem".
L'histoire nous montre qu'en l'an 47 avant Jésus-Christ, Jules César nomma Antipate procurateur de Judée. Ce dernier désigna son fils
Hérode comme gouverneur de la Galilée. A la suite de l'assassinat de César, le désordre éclata en Judée et Hérode s'enfuit à Rome.
Là, en l'an 40 A.J.C., il reçut du Sénat Romain le titre de "roi des Juifs". Israël qui fut une province de Rome à cette époque, fut donné
à Hérode comme royaume, pour redevenir une province après sa mort. Ainsi Israël redevint un royaume subtilement et sournoisement
par l'autorité d'une puissance hostile à Dieu; fait historique qui n'est pas pleinement réalisé de nos jours. Hérode revint de Rome en
l'an 37 A.J.C., et avec l'aide des légions Romaines, il s'empara de Jérusalem, la Cité du Dieu Vivant, tout en empêchant la profanation
du Temple et le pillage pour ne point irriter le peuple plus qu'il fallait; tout comme un bon politicien qui agit en hypocrite. Il était hais et
détesté de ses sujets Juifs, mais il était néanmoins accepté par les Grecs et les Romains qui le considérait comme un roi allié et un
ami intime de César. Quoiqu'il accrut considérablement la splendeur de Jérusalem par la restauration du Temple; il pliait volontairement
le genou à Rome, et n'hésitait pas à offrit des sacrifices au dieu Jupiter, identifié par Hislop comme Nemrod. Selon le Dr. Leonhard
Schmitz,  dans son "Manuel  d'Histoire Ancienne":  "Jules César  agissait  en fonction de Pontifex Maximus, c'est  à dire "Souverain
Pontife";  lorsqu'il  fit  la célèbre reforme du Calendrier".  Ce fut  par une étrange coïncidence,  que Hérode reçut sa royauté et  son
royaume du Sénat Romain après l'assassinat de César, au moment ou Rome était sans Souverain Pontife. Il en advient donc que
Hérode, dans ses fonctions royales et ses sacrifices à Jupiter, devint représentant de Nemrod comme Souverain Pontife sur Israël;
c'est à dire "le Dragon".
La prophétie de Daniel 11:36, nous dit que: "Ce roi fera donc au gré de ses désirs". Selon W. Stewart McCullough, ceci correspond au
fait  "qu'après s'être emparé de Jérusalem et littéralement massacré tous les partisans d'Aristobolus II,  pour ensuite tuer tous les
membres du Sanhédrin; Hérode prit la responsabilité d'établir lui-même des souverains sacrificateurs selon son coeur. Il choisit pour
ceci, Ananel, un Juif Babylonien". Ce fut en effet ce même Ananel ou Anne qui s'opposa à Jésus et le livra à Pilate pour être crucifié; et
qui par après fit jeter en prison les apôtres Pierre et Jean (Lc.3:2; Jn. 18:l3,24; Ac.4:6). Daniel nous dit ensuite: "Il s'élèvera, il se
glorifiera au-dessus de tous les dieux" (Dn.11:36). Ceci signifie que Hérode, agissant en tant que représentant de Nemrod ou Lucifer,
usurpa le trône de David réservé à Christ en s'y asseyant; s'élevant et se glorifiant lui-même dans le ciel et la Cité de Dieu. Il signifiait
ainsi d'une manière subtile qu'il était lui-même le Messie si longtemps attendu par les Juifs. Il est reconnu en effet, que le parti politique
des Hérodiens croyait fermement que le roi Hérode était le Messie. Ainsi lorsque Hérode fut assis sur le trône de David, nous pourrions
dire que Satan fut assis sur le trône de Dieu et régnait sur Israël, le peuple de Dieu; tout comme le Souverain Pontife de l'Église
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Catholique prétend être le chef de tous les Chrétiens. C'est ainsi que Hérode, comme "la petite corne" eut "une plus grande apparence
que les autres" (Dn.7:20); ce qui correspond "au grand dragon qui apparaît dans le ciel" (Apoc.12:3). En plaçant le Dragon dans le ciel,
l'Apocalypse nous indique qu'il est élevé dans une position exalté. Ceci fut exactement la position de Hérode comme prétendu roi
d'Israël et faux Messie; position aspirée par tous les Papes de Rome.

A088 Walt Disney Démasqué
Article de "Cutting Edge Ministries"
Source : http://www.cuttingedge.org/news/n/1095.cfm
Depuis une bonne soixantaine d'années, les Productions Disney entretiennent avec soin une image donnant à penser qu'ils sont les
pourvoyeurs providentiels de divertissements agréables et sains destinés à tous, de deux à cent deux ans ! Les équipes qui créent ces
dessins animés ont un talent  hors du commun et  disposent aussi  de moyens techniques extraordinaires.  Les personnages qu'ils
inventent sont séduisants au point d'exercer un véritable pouvoir hypnotique : l'image publique de Disney ne fait-elle pas l'objet d'un
consensus presque universel ? Beaucoup de chrétiens ont subi au cours de leur enfance le charme de "Mickey", de "Blanche Neige",
de "Bambi", ou de "Cendrillon" ; ils ne songent pas à remettre en cause ce qu'ils ont "toujours entendu dire" sur Disney.
Ils n'ont pas analysé avec soin le contenu de ces spectacles à la lumière de la Parole de Dieu.
Prenons garde, car constamment (et même par certains "conducteurs spirituels") l'ennemi de nos âmes nous répète de mille façons
différentes : "Surtout, n'analysez rien ! Ne pensez pas ! La réflexion et la rigueur, c'est malsain ! Laissez-vous porter, bercer, charmer !
Gobez instantanément ce qu'on vous offre, puis dormez bien et faites de beaux rêves !" Il est donc indispensable de mettre à la
disposition  des  parents  chrétiens  des  informations  comme  celles  qui  suivent,  en  les  invitant  à  prier  et  à  réfléchir  quant  aux
conséquences pratiques qu'il convient d'en tirer.
Dans le quotidien "Boston Herald" du 25 juin 1997, en page 25, on peut lire cet article de Don Feder, journaliste bien connu aux Etats-
Unis : 
"Vive la Convention Baptiste du Sud ! Cela fait longtemps que le groupe Walt Disney mène en bateau l'américain moyen, et il était
grand temps de mettre les choses à la lumière. Lors de leur rencontre annuelle qui s'est tenue à Dallas la semaine dernière, les
représentants de cette Convention ont voté (à une immense majorité) pour appeler les 40 613 assemblées des Baptistes du Sud à
boycotter toutes les productions de Disney, y compris les parcs d'attractions, les magasins et les filiales, notamment le réseau de
télévision ABC.
La dénomination protestante la plus nombreuse de notre pays ne veut plus de la politique pro-homosexuelle de Disney. En 1996, les
organisateurs des "Journées pour Homosexuels et Lesbiennes" ont crée un logo qui faisait de Mickey et de Donald un couple de
concubins. Disney n'y a vu aucun inconvénient. (Note de Cutting Edge : Imaginez un peu la réaction de parents chrétiens arrivant au
parc d'attractions de Disneyworld avec leurs jeunes enfants pour y passer une journée depuis longtemps attendue, et s'apercevant
soudain que ce jour-là, le Parc accueille les "Journées Homosexuelles et Lesbiennes". Et que penser de cette autre horreur : des
personnages aussi innocents que Mickey et Donald, que les enfants acceptent et aiment depuis toujours, deviennent tout à coup sous
leurs yeux les promoteurs de l'homosexualité !) 
Disney fait aussi de la publicité dans des magazines homosexuels tels que "Out", et a soutenu financièrement en 1993, à l'échelle
nationale, une œuvre en faveur des homosexuels et des lesbiennes. Le Président, Michael Eisner, siège au "Hollywood Supports", un
groupe qui organise des brainstormings (voir Note 1) de "sensibilisation à la sodomie". (Note de Cutting Edge : Veuillez remarquer que
ce sont là les termes employés par Don Feder lui-même et non par nous. Si un groupe organise des "sessions de sensibilisation" à
quelque chose, cela signifie qu'à ses yeux la chose en question est très bonne, et que personne ne devrait refuser de s'y associer ; en
tout cas, on ne devrait jamais voir d'inconvénient à ce que d'autres s'y associent.)
Disney ne pèche pas seulement en faisant de la publicité pour les "modes de vie alternatifs". Il produit des foules de films violents sur
des sujets parfaitement vils. C'est en se dissimulant que les successeurs de Disney lancent sur le marché ces productions obscènes et
violentes, par le moyen de filiales telles que "Miramax" et "Hollywood Pictures". Cela permet d'éviter que ces horreurs ne viennent
ternir la réputation qu'a Disney d'être le pourvoyeur de spectacles "pour la famille". Il n'y a pas plus violent que "Pulp Fiction", l'une des
productions de Miramax. Les 120 minutes de "The Color of the Night" ("Les couleurs de la nuit") sont absolument bourrées de nudisme
grossier. Au cours du festival cinématographique "Sundance" de cette année, Miramax a versé deux millions de dollars pour obtenir le
droit de distribuer "The House of Yes" (La maison du "Oui"), une comédie "charmante" au sujet d'un inceste entre un frère et sa sœur.
(Note de Cutting Edge : On voit donc que la puissance financière de Disney et ses compétences en matière de marketing sont à
l'origine des films les plus immoraux qui soient, contribuant ainsi à conditionner d'innombrables personnes pour qu'elles acceptent
l'idée que "tous les comportements sans exception sont parfaitement valables". Quoi de plus vil que l'inceste ? Disney n'en fait pas
moins la promotion auprès de tout Américain suffisamment naïf pour se laisser faire. Pourquoi ne crions-nous pas au scandale devant
un film qui met en scène l'inceste ? Ne sommes-nous pas scandalisés lorsque nous apprenons qu'un inceste a réellement eu lieu ?
Vous êtes-vous jamais demandé si l'auteur d'un tel inceste ne s'était pas inspiré d'un film tel que "The House of Yes" ?)
Disney s'acharne sur la religion traditionnelle . En 1995, le film britannique "Priest" (Le Prêtre), distribué par Miramax, donnait de
l'Eglise catholique romaine l'image d'un asile de fous. Il mettait en scène cinq prêtres détraqués. L'un d'eux avait une maîtresse, un
autre était un malade mental. Les problèmes de chacun étaient attribués à ce que Hollywood appelle "la cruauté du dogme catholique".
(Note de Cutting Edge : Depuis la deuxième guerre mondiale, Hollywood s'attaque en fait à toute la chrétienté. L'église catholique est
souvent visée. En un sens, c'est étonnant, puisque le Vatican est appelé à jouer un rôle de premier plan dans la religion du Nouvel
Ordre Mondial ! N'oublions cependant pas que pour l'américain moyen, tout ce qui salit le catholicisme rejaillit aussi sur toutes les
formes du christianisme. En général, le public ne voit pas la moindre différence entre le catholicisme et un protestantisme fondé sur la
Bible. Il ne voit pas qu'un gouffre nous sépare les uns des autres, et il met tout le monde dans le même sac.)
Le jour où une équipe de Miramax a débarqué dans un quartier de Brooklyn, chez les juifs hassidiques, (voir Note 2) pour y tourner
des séquences du film "Below the Price of  Rubies" ("Moins précieuse que des rubis"),  les habitants,  courroucés,  l'ont  obligée à
déguerpir. Bravo, les hassidim ! Ce film met en scène une juive qui abandonne son mari, un hassid, pour partir avec un incroyant.
(Lequel est le plus crétin des deux? Je vous le donne en mille… Disney concédera peut-être qu'on pourrait, à la rigueur, y voir une
atteinte à l'égalité raciale !) 
Cet automne, le réseau de télévision ABC (filiale du groupe Disney) va publier une série télévisée, "Nothing Sacred" ("Rien n'est
sacré").Ce  titre  résume  bien  l'attitude  du  groupe  Disney  envers  la  foi.  Cette  comédie  met  en  scène  le  Père  Ray,  un  prêtre
irrévérencieux qui (si l'on en croit le magazine "Spectacles de la Semaine") "doute de Dieu et a le cœur plein de concupiscence". Une
publicité de ABC déclare à son sujet : "Dur, dur, d'être prêtre de nos jours. Si vous ne le croyez pas, vous n'avez qu'à demander au
Père Ray (Kevin Anderson). En une seule matinée, il a failli se faire révoquer pour avoir conseillé à une adolescente enceinte de suivre
ses instincts personnels". Peut-on mieux se moquer de Rome qu'en mettant en scène un prêtre libidineux et agnostique, qui pense que
l'avortement relève de la conscience individuelle ?
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Voilà plus d'un demi-siècle que Disney occupe une place importante dans les cœurs et les familles de notre pays. Le message que ce
groupe fait passer aux parents, c'est le suivant : "Vous pouvez nous faire confiance : nous fournissons à vos enfants des distractions
saines." En réalité, Disney répand sur le devant de la scène (et aussi en coulisse) une pollution qui nuit gravement au climat social,
une pollution qui détruit la génération montante. Que leur boycott soit efficace ou non, les Baptistes du Sud ont posé un acte important.
Ils ont démasqué la corruption qui se cache derrière la bonne bouille de Mickey." 
Nous félicitons Don Feder de ce qu'il se montre intègre au point d'écrire un article aussi courageux sur Walt Disney aujourd'hui. Bien
sûr, les héritiers de l'Empire Disney ont réussi à faire entrer leurs productions dans des sphères que Walt Disney ne pouvait même pas
concevoir  dans ses rêves !  Cependant,  cet article de Don Feder ne fait  pas ressortir  les dangers qui  guettaient  déjà les jeunes
spectateurs des dessins animés de Disney dès l'époque de la deuxième Guerre Mondiale. 
Le saviez-vous ? Beaucoup de dessins animés de Disney montrent des actes de sorcellerie, qu'autrement les enfants ne verraient
jamais, tout au moins tant qu'ils sont petits. Le jour où Walt Disney a habillé Mickey d'un costume de sorcier et lui a glissé une baguette
magique dans la main, les enfants ont été entraînés dans une toute autre direction, ils ont été dévoyés ! Mickey fait un geste de la
main, et hop, il fait apparaître un objet par enchantement : c'est de la sorcellerie. Mickey fait voler des objets à travers les airs : c'est de
la lévitation, c'est de la sorcellerie.
L'exemple le plus flagrant dans ce domaine, c'est vraisemblablement le film de Disney intitulé : "L'apprentie Sorcière" (en anglais,
"Bedknobs and Broomsticks"), avec ce refrain dans lequel une voix féminine chante :"Gloire aux sortilèges…" L'actrice principale est
Angela  Lansbury,  qui  joue le  rôle  d'une  célibataire  habitant  en Angleterre pendant  la  deuxième Guerre Mondiale.  Le jour  où le
gouvernement de son pays lui demande d'héberger trois jeunes londoniens qu'il fallait éloigner des bombardements de la capitale, elle
était déjà une "apprentie sorcière" avide d'enrichir ses connaissances dans le domaine de son "art". En visionnant ce film, je n'en
revenais pas de voir toutes les différentes formes de sorcellerie qui sont présentées avec un luxe de détails. Cela va de la lévitation
aux incantations pour changer les personnes en bêtes ou les objets en êtres animés, en passant par un sortilège émanant d'Ashtareth,
déesse cananéenne de la fertilité, de l'amour et de la guerre, fille du dieu El et de la déesse Ishtar. Disney présente ainsi sous un jour
flatteur cette déesse cananéenne dont le culte attira sur Israël les châtiments divins les plus sévères, tant ce culte idolâtre suscitait la
colère du Seigneur ! Bravo, Disney, vous incitez donc nos enfants à admirer Ashtareth, cette déesse de l'antiquité qui a valu à toute la
nation d'Israël de recevoir de la main de Dieu des châtiments physiques ! 
La plupart des dessins animés de Disney, y compris ceux qui mettent en scène des contes de fées classiques, contiennent assez de
sorcellerie pour polluer et détruire les pensées de nos enfants bien-aimés ! Si vous ne me croyez pas, louez donc quelques cassettes
vidéo. Notez le nombre de fois où l'on jette des sorts, où les objets se mettent à voler dans les airs, où l'on invoque des "puissances
spéciales" pour venir à bout de quelque difficulté. Il semble, au fil des ans, que la créativité et l'audace de Disney aillent croissant.
Dans la bande-annonce du dessin animé "Hercule", par exemple, il y a beaucoup d'exemples de pratiques de sorcellerie, que ce soit
du côté des "bons" (qui se servent de magie blanche) ou des "méchants" (qui utilisent la magie noire.) Disney bâtit presque toutes ses
histoires sur l'opposition entre la "bonne" magie blanche et la magie noire. Les spectateurs se figurent que la situation est identique à
celle des westerns où "les bons" (coiffés de chapeaux blancs) combattent "les méchants"(aux couvre-chefs noirs). Toutefois, dans les
westerns, on n'a jamais vu les "bons" recourir à la sorcellerie pour remporter des victoires.
Parents chrétiens, je vous engage à louer quelques-unes de ces cassettes vidéo et à les analyser dans cette perspective. Vous serez
scandalisés en voyant à quel point on abreuve de sorcellerie les esprits de nos petits enfants ! Si les créations de Disney étaient aussi
anodines que certains le croient, Walt Disney aurait-il le statut de "maître céleste" et "d'esprit-guide" auprès des occultistes militants ?
(Pour plus de détails sur ce sujet, voir sur ce même site l'article A21, "Atlantide", p. 2, § 2)
Les films et les dessins animés de Disney ne conviennent pas aux jeunes enfants ! Ils ne conviennent pas non plus à des spectateurs
chrétiens, quel que soit leur âge. Il s'agit d'un domaine où les chrétiens que nous sommes devons changer radicalement notre manière
de penser. Les spectacles de Disney ne sont ni mignons, ni anodins, et ils ne conviennent absolument pas aux petits.
N'oubliez pas que le plan de mise en place du "Nouvel Ordre Mondial" déclare que le faux Christ ne peut pas se manifester tant qu'une
"partie importante" de la population mondiale n'est  pas préparée à l'accepter.  Il  est donc logique, n'est-ce pas, d'entreprendre le
conditionnement en commençant par vos enfants. On est frappé de constater que ce pré-conditionnement a débuté vers 1948, à peu
près au moment où Israël est redevenu une nation, et où tant d'autres prophéties sur les derniers temps ont commencé à se réaliser.
Voilà une preuve de plus que la fin des temps est proche ; oui, elle est imminente !
Note 1 : Le "brainstorming", également appelé "remue-méninges" est une technique de recherche d'idées originales fondée sur un
échange réciproque animé au sein d'un groupe ; chacun se livre à haute voix à la libre association d'idées. Le brainstorming sert
surtout à susciter des idées pour la publicité.
Note 2 :Les Juifs hassidiques, ou "hassidim" (au singulier, on dit "un hassid") sont des groupes qui pratiquent avec ferveur la piété et
les traditions juives, et qui manifestent souvent des tendances mystiques.

A089 Des Chrétiens joyeux dans ces temps difficiles.
Article de Cutting Edge Ministries
Source http://www.cuttingedge.org/news/n1488.cfm
L'accumulation des mauvaises nouvelles ne doit pas nous plonger dans la crainte, mais nous donner la joie de savoir que le retour du
Seigneur est très proche! Avez-vous la clef de la joie et de la paix? En dépit des terribles nouvelles qui nous assaillent chaque jour,
nous, Chrétiens de la fin des temps, pouvons vivre dans une joie et une paix bien plus grandes qu'à n'importe quelle époque passée !
La clef de cette expérience doit être trouvée dans notre marche quotidienne avec le Seigneur.
Nous sommes en train de vous former à la venue du Nouvel Ordre Mondial. C'est l'époque qui connaîtra le plus de tribulations et de
massacres  de  toute  l'histoire.  Nous  vous  montrons  de  quelle  manière  vous  pouvez  voir  le  monde progresser  vers  ce  système
Luciférien, et reconnaître cette progression dans les nouvelles que vous recevez chaque jour. Toutefois, voici une Bonne Nouvelle pour
vous : en tant que Chrétiens, nous devons connaître une joie bien plus grande que celle que les Chrétiens de toutes les époques
antérieures ont connue !
Aujourd'hui, nous allons vous montrer comment vivre dans cette joie, au milieu de ce temps de trouble.
Nous allons abandonner cette fois notre habitude de commenter un événement actuel ou un communiqué de presse. Nous allons vous
montrer quelque chose de très important, et de bien plus précieux. Nous allons vous montrer comment vous pouvez posséder cette
"paix qui surpasse toute connaissance," par notre Seigneur et Sauveur Jésus-Christ, même au milieu de ces dangers, de ces troubles,
et de ces détresses sans précédent. Gardez vos Bibles à portée de la main !
Nous nous efforçons de vous informer et de vous préparer au Nouvel Ordre Mondial occulte. Au cours de ce processus, beaucoup
d'entre vous ont pu découvrir une Amérique dont ils n'avaient aucune idée. Toutefois, Dieu connaît toutes choses. Il voit chaque jour la
déplorable condition de notre pays, et Il en est profondément irrité. Bien entendu, nous savons que Dieu est irrité contre le péché,
surtout le péché commis volontairement par un individu ou une nation qui a connu la lumière spirituelle la plus grande. Cela conduit
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directement au jugement. Un jour, un responsable chrétien l'a dit de manière succincte : "Si Dieu ne jugeait pas l'Amérique, Il faudrait
qu'Il nous présente Ses excuses pour Sodome et Gomorrhe, au Jour du Jugement !"
Vos lettres et vos commentaires nous ont montré que beaucoup parmi vous ont pu comprendre les concepts et les principes que nous
vous avons exposés dans ce programme, et les appliquer dans leur vie. Vous avez ainsi pu protéger votre âme des griffes de Satan,
ainsi que les âmes de vos précieux enfants. Nous avons vu également des Chrétiens réagir à notre message en manifestant un désir
accru pour une vie sainte, ce qui accroît leur amour et leur intérêt pour Jésus-Christ. Cela fait aussi partie des objectifs de notre
ministère.
Toutefois,  nous  avons  une  préoccupation.  Nous  vous  annonçons  tellement  de  mauvaises  nouvelles  concernant  l'Amérique  que
certains d'entre vous pourraient penser que nous vivons nous-mêmes une vie négative, et que nous sommes dépourvus de la joie que
procure la marche chrétienne. Aujourd'hui, nous voulons partager avec vous la joie profonde que nous possédons, parce que nous
sommes soutenus et fortifiés par le Saint-Esprit.
Je commencerai par vous demander si vous savez vraiment dans quelle époque de l'histoire du monde nous vivons ! Dans Matthieu
24, Jésus nous donne de nombreux signes qui doivent nous aider à déterminer si nous vivons bien dans les "derniers jours." Au verset
34, Jésus dit que quand nous verrions tous ces signes se produire de manière simultanée dans le monde entier, nous saurions alors
que  Son  retour  est  très  proche.  Aujourd'hui,  nous  sommes  parvenus  à  ce  grand  tournant  de  l'histoire  mondiale,  car  tous  les
événements annoncés par Jésus dans Matthieu 24 sont en train de se produire simultanément.
Ensuite, nous devons considérer le côté satanique de l'équation actuelle. Des esprits guides démoniaques sont en train de dire aux
dirigeants du Nouvel Ordre Mondial que le moment est venu pour le monde d'inaugurer enfin ce Nouvel Age de Paix et de sûreté, le
Nouvel Ordre Mondial.
Tout cela nous conduit aux profonds enseignements de l'Ecclésiaste, au chapitre 3, versets 1 à 8 :
"Il y a un temps pour tout, un temps pour toute chose sous les cieux : un temps pour naître, et un temps pour mourir ; un temps pour
planter, et un temps pour arracher ce qui a été planté ; un temps pour tuer, et un temps pour guérir ; un temps pour abattre, et un
temps pour bâtir ; un temps pour pleurer, et un temps pour rire ; un temps pour se lamenter, et un temps pour danser ; un temps pour
lancer  des  pierres,  et  un  temps  pour  ramasser  des  pierres ;  un  temps  pour  embrasser,  et  un  temps  pour  s'éloigner  des
embrassements ; un temps pour chercher, et un temps pour perdre ; un temps pour garder, et un temps pour jeter ; un temps pour
déchirer, et un temps pour coudre ; un temps pour se taire, et un temps pour parler ; un temps pour aimer, et un temps pour haïr ; un
temps pour la guerre, et un temps pour la paix."
Quel temps historique et spirituel est le nôtre aujourd'hui ?
Je crois qu'il est temps de nous préparer sérieusement au retour de Jésus et à l'enlèvement de l'Eglise. Il est temps pour chaque
Chrétien de purifier son cœur devant Dieu, sans aucune pitié pour lui-même. Nous devons reconnaître honnêtement tout ce qui Lui
déplaît dans notre vie, et Lui en demander pardon, en nous confiant dans le sang de Jésus. Nous devons aussi faire restitution,
chaque fois que cela sera nécessaire.
Ensuite, il est temps pour tout Chrétien né de nouveau de prier pour ceux qui ne sont pas sauvés dans ce monde, et de leur apporter
un témoignage fort, afin qu'ils puissent être sauvés.
Toutefois, quand nous aurons accompli tout cela dans notre vie, il est alors temps pour nous de nous reposer sur les promesses de
Dieu et de jouir de Ses provisions. Si nous adoptons cette attitude, nous serons remplis d'une joie et d'une paix de l'âme qui sont
réellement extraordinaires.
Relisons certaines des merveilleuses promesses que Dieu nous a faites :
Dans le Psaume 118, au verset 8, Dieu dit : "Mieux vaut chercher un refuge en l'Eternel que de se confier à l'homme." Ce verset est
littéralement le thème de toute la Bible. Il nous parle de la souveraineté absolue de Dieu sur la vie et les affaires de ce monde. L'apôtre
Pierre dit la même vérité dans 1 Pierre 5 :7 : "Déchargez-vous sur lui de tous vos soucis, car lui-même prend soin de vous."
Quelles vérités extraordinairement réconfortantes ! Dieu contrôle tous les chefs des nations ! Comme Il est absolument souverain,
nous pouvons nous décharger sur Lui de toutes nos anxiétés et de tous nos soucis ! Nous pouvons littéralement nous débarrasser de
tous nos fardeaux en les confiant à Dieu pour qu'Il S'en occupe ! Quelle merveilleuse psychologie ! Quelle merveilleuse délivrance de
toute tension et de tout stress !
Dieu parle souvent dans Sa Parole de Son désir et de Sa capacité à prendre soin de Ses enfants. Dans Matthieu 6 :24-34, Jésus nous
dit :
"Nul ne peut servir deux maîtres. Car, ou il haïra l'un, et aimera l'autre ; ou il s'attachera à l'un, et méprisera l'autre. Vous ne pouvez
servir Dieu et Mammon. C'est pourquoi je vous dis : Ne vous inquiétez pas pour votre vie de ce que vous mangerez, ni pour votre
corps, de quoi vous serez vêtus. La vie n'est-elle pas plus que la nourriture, et le corps plus que le vêtement ? Regardez les oiseaux
du ciel : ils ne sèment ni ne moissonnent, et ils n'amassent rien dans des greniers ; et votre Père céleste les nourrit. Ne valez-vous pas
beaucoup plus qu'eux ? Qui de vous, par ses inquiétudes, peut ajouter une coudée à la durée de sa vie ? Et pourquoi vous inquiéter
au sujet du vêtement ? Considérez comment croissent les lis des champs : ils ne travaillent ni ne filent ; cependant je vous dis que
Salomon même, dans toute sa gloire, n'a pas été vêtu comme l'un d'eux. Si Dieu revêt ainsi l'herbe des champs, qui existe aujourd'hui
et qui demain sera jetée au four, ne vous vêtira-t-il pas à plus forte raison, gens de peu de foi  ? Ne vous inquiétez donc point, et ne
dites pas : Que mangerons-nous ? que boirons-nous ? de quoi serons-nous vêtus ? Car toutes ces choses, ce sont les païens qui les
recherchent. Votre Père céleste sait que vous en avez besoin. Cherchez premièrement le royaume et la justice de Dieu ; et toutes ces
choses vous seront données par-dessus. Ne vous inquiétez donc pas du lendemain ; car le lendemain aura soin de lui-même. A
chaque jour suffit sa peine."
Dans Hébreux 13 :5-6, il est écrit : "Ne vous livrez pas à l'amour de l'argent ; contentez-vous de ce que vous avez ; car Dieu lui-même
a dit : Je ne te délaisserai point, et je ne t'abandonnerai point. C'est donc avec assurance que nous pouvons dire : Le Seigneur est
mon aide, je ne craindrai rien ; que peut me faire un homme ?"
Dans ce verset 5, Dieu déclare clairement qu'Il ne nous abandonnera jamais, jamais, jamais ! Il nous tiendra toujours entre Ses mains
avec la même fermeté. Il ne nous laissera jamais sans soutien. Nous n'avons donc pas besoin de nous faire de souci à propos de ce
que nous allons manger ou boire, ni de prendre soin nous-mêmes des nécessités de la vie. Dieu veillera à ce que nous possédions
toutes ces choses.
L'auteur de l'épître aux Hébreux conclut, au verset 6 : "Le Seigneur est mon aide, je ne craindrai rien ; que peut me faire un homme ?"
Je ne serai donc jamais terrifié. En vérité, que peuvent nous faire les hommes ? En fait, voici tout ce qu'ils peuvent nous faire, et
seulement cela :

 Les hommes peuvent nous persécuter. Mais nous ne devons pas craindre la persécution. Car la persécution nous procurera
deux bénédictions particulières, que nous ne pourrions pas obtenir autrement. Tout d'abord, quand vous êtes persécuté, vous
pouvez mûrir d'une manière toute spéciale. Jacques dit, au chapitre 1 et aux versets 2 à 4 : "Mes frères, regardez comme un
sujet de joie complète les diverses épreuves auxquelles vous pouvez être exposés, sachant que l'épreuve de votre foi produit
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 la patience. Mais il faut que la patience accomplisse parfaitement son œuvre, afin que vous soyez parfaits et accomplis, sans
faillir en rien."

Et, au verset 12 : "Heureux l'homme qui supporte patiemment la tentation (ou l'épreuve) ; car, après avoir été éprouvé, il recevra la
couronne de vie, que le Seigneur a promise à ceux qui l'aiment." La persécution procure aux Chrétiens confiants et fidèles de telles
bénédictions que nous devrions toujours remercier Dieu d'avoir été jugés dignes de souffrir pour Lui.

 Les hommes peuvent nous jeter en prison. Là encore, un Chrétien ne peut que considérer comme une grâce le fait d'être
injustement emprisonné. Beaucoup de Chrétiens, tout au long des siècles, ont été jetés en prison à cause de leur foi. Non
seulement ils ont persévéré dans la foi, mais ils ont prospéré spirituellement. Beaucoup de gens ont reçu le Seigneur dans
des prisons, à cause du témoignage des Chrétiens emprisonnés avec eux. Paul a aussi dit que son emprisonnement avait
puissamment fortifié la foi des Chrétiens en liberté.

 Les hommes peuvent tuer notre corps physique. Jésus nous a dit de ne pas craindre ceux qui nous menacent de mort : "Ne
craignez pas ceux qui tuent le corps et qui ne peuvent tuer l'âme ; craignez plutôt celui qui peut faire périr l'âme et le corps
dans la géhenne. Ne vend-on pas deux passereaux pour un sou ? Cependant, il n'en tombe pas un à terre sans la volonté de
votre Père. Et même les cheveux de votre tête sont tous comptés. Ne craignez donc point : vous valez plus que beaucoup de
passereaux" (Matthieu 10 :28-31). Le martyre des saints de Dieu a toujours été le catalyseur de la croissance de l'Eglise. Dieu
a toujours changé en bien le mal que des hommes méchants ont fait à Ses saints. Car ils ont hérité d'une bien meilleure
récompense céleste en raison de leur foi. Un Chrétien va immédiatement au Paradis après sa mort, pour être réconforté dans
le sein du Seigneur Jésus-Christ.

Ainsi, quand nous ne craignons pas la persécution, l'emprisonnement ou la mort physique, nous n'avons aucune raison de ne pas être
détendus et heureux, parce que nous mettons toute notre confiance en Jésus-Christ. Nous pouvons littéralement jouir de chaque jour
que Dieu nous donne. Nous pouvons littéralement faire face à tous les jugements qui vont s'abattre sur le monde, en restant dans la
joie et le bonheur.
A partir du moment où j'ai compris et accepté que les jugements de Dieu font partie de Sa volonté, j'ai senti que le Saint-Esprit me
remplissait d'une manière unique, et cette expérience s'est poursuivie chaque jour. Je jouis constamment d'une douce communion
avec mon Seigneur et Sauveur, Jésus-Christ. A mesure que je vois les événements actuels se dérouler sous mes yeux, je suis rempli
de joie à la perspective du prochain enlèvement de l'Eglise. Oui, cet enlèvement est très proche ! Très bientôt, je contemplerai le doux
visage de mon Seigneur et Sauveur, et je Le verrai face à face.
Je  suis  attristé  par  l'énormité  du  péché  qui  m'entoure,  et  je  suis  attristé  de  voir  tant  d'âmes  précieuses  rejeter  Jésus-Christ,
spécialement quand ce sont des membres de ma famille. Mais je suis personnellement réconforté par ma foi inébranlable dans le fait
que mon nom est écrit dans le Livre de Vie de l'Agneau. Je peux dire avec Job : "Voici, il me tuera ; je n'ai rien à espérer… Cela même
peut servir à mon salut" (Job 13 :15-16).
Le Nouvel Ordre Mondial va faire littéralement entrer le monde dans une Grande Tribulation, une période sans précédent, de troubles,
de guerres, de famines, qui se terminera par le jugement final de Dieu. Puisque nous sommes si près de ces événements, nous
pouvons voir le commencement des prophéties concernant cette période. Mais Dieu laisse à Ses saints des promesses précises pour
les temps de jugement :

 "Six fois il te délivrera de l'angoisse, et sept fois le mal ne t'atteindra pas. Il te sauvera de la mort pendant la famine, et des
coups du glaive pendant la guerre. Tu seras à l'abri du fléau de la langue, tu seras sans crainte quand viendra la dévastation.
Tu te riras de la dévastation comme de la famine, et tu n'auras pas à redouter les bêtes de la terre." (Job 5 :19-22).

 L'ange de l'Eternel campe autour de ceux qui le craignent, et il les arrache au danger. Sentez et voyez combien l'Eternel est
bon ! Heureux l'homme qui cherche en lui son refuge ! Craignez l'Eternel, vous ses saints ! Car rien ne manque à ceux qui le
craignent. Les lionceaux éprouvent la disette et la faim, mais ceux qui cherchent l'Eternel ne sont privés d'aucun bien. Venez,
mes fils, écoutez-moi ! Je vous enseignerai la crainte de l'Eternel. Quel est l'homme qui aime la vie, qui désire la prolonger
pour jouir du bonheur ? Préserve ta langue du mal, et tes lèvres des paroles trompeuses ; éloigne-toi du mal, et fais le bien ;
recherche et poursuis la paix. Les yeux de l'Eternel sont sur les justes, et ses oreilles sont attentives à leurs cris. L'Eternel
tourne sa face contre les méchants, pour retrancher de la terre leur souvenir. Quand les justes crient, l'Eternel entend, et il les
délivre de toutes leurs détresses." (Psaume 34 :7-17).

 N'ayez pas peur, et ne tremblez pas ; Ne te l'ai-je pas dès longtemps annoncé et déclaré ? Vous êtes mes témoins : Y a-t-il un
autre Dieu que moi ? Il n'y a pas d'autre rocher, je n'en connais point." (Esaïe 44 :8). Quand Dieu a donné cette assurance au
prophète Esaïe, c'était juste avant que Ses jugements viennent sur Israël.

Par conséquent, sachant toutes ces choses, nous devons être actifs dans le service de Jésus-Christ. Paul nous dit dans 2 Corinthiens
10 :4-5 que "les armes avec lesquelles nous combattons ne sont pas charnelles ; mais elles sont puissantes, par la vertu de Dieu, pour
renverser des forteresses. Nous renversons les raisonnements et toute hauteur qui s'élève contre la connaissance de Dieu, et nous
amenons toute pensée captive à l'obéissance de Christ."
Ne vous y trompez pas. Nous sommes engagés chaque jour dans un combat, et ce combat est spirituel. Nous avons besoin à chaque
instant des armes spirituelles de Dieu. Quelles sont ces armes ? Paul nous les décrit dans Ephésiens 6 :10-13 : "Au reste, fortifiez-
vous dans le Seigneur, et par sa force toute-puissante. Revêtez-vous de toutes les armes de Dieu, afin de pouvoir tenir ferme contre
les ruses du diable. Car nous n'avons pas à lutter contre la chair et le sang, mais contre les dominations, contre les autorités, contre
les princes de ce monde de ténèbres, contre les esprits méchants dans les lieux célestes. C'est pourquoi, prenez toutes les armes de
Dieu, afin de pouvoir résister dans le mauvais jour, et tenir ferme après avoir tout surmonté."
En d'autres termes, nous devons nous entraîner avec diligence à posséder et à employer toutes les armes spirituelles de Dieu. Puis
nous devons occuper notre position, tenir ferme, et combattre. Aucun Chrétien ne doit se retourner et s'enfuir en courant, quand il voit
la bataille s'approcher.
Paul nous décrit les armes spirituelles de Dieu :

2. La ceinture de la vérité.
3. La cuirasse de la justice qui nous a été imputée par Dieu.
4. Les sandales de l'Evangile de paix.
5. Le bouclier de la foi qui sauve.
6. Le casque de l'assurance de notre salut éternel.
7. L'épée de la Parole de Dieu.
8. La prière, une prière quotidienne et constante.

Paul conclut, au verset 18 : "… Veillez à cela avec une entière persévérance…" Nous devons veiller, et être avertis de ce qui se
prépare. Chaque fois que nous vous partageons des nouvelles du Nouvel Ordre Mondial, nous le faisons avec cet esprit, afin que vous
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puissiez veiller, dans une parfaite connaissance de ce que fait votre ennemi, dans ces temps de séduction et de mal sans limites. Mais
réjouissez-vous et levez vos têtes, car votre Rédempteur est proche !
Etes-vous spirituellement prêt ? Votre famille est-elle prête ? Protégez-vous efficacement vos bien-aimés ? C’est la raison d’être de
notre ministère : vous permettre de comprendre à quel péril nous sommes confrontés, et vous aider à employer les moyens qui vous
permettront d’avertir et de protéger ceux que vous aimez. Quand vous aurez été suffisamment formés, vous pourrez utiliser ce que
vous savez pour engager la discussion avec ceux qui ne sont pas sauvés. J’ai pu le faire bien souvent, et j’ai vu des gens venir à
Christ à la suite de ces discussions. Ces temps périlleux que nous vivons sont aussi des temps où nous pouvons gagner beaucoup
d’âmes à Jésus-Christ, ce qui aura des conséquences éternelles.
Si vous avez déjà accepté Jésus-Christ comme votre Sauveur, mais si vous êtes tièdes dans votre marche spirituelle avec Lui, vous
devez Lui demander immédiatement pardon et Le prier de vous renouveler. Il vous pardonnera instantanément, et remplira votre cœur
de la joie du Saint-Esprit. Il vous faudra ensuite veiller à prier et à lire la Bible chaque jour.
Si vous n’avez jamais accepté Jésus-Christ comme votre Sauveur, mais que vous avez compris qu’Il est vivant, que nous approchons
de la fin des temps, et que vous voulez accepter le don gratuit de la vie éternelle, vous pouvez également le faire dès maintenant, dans
le secret de votre demeure. Dès que vous acceptez Jésus comme votre Sauveur, vous passez par une nouvelle naissance spirituelle,
et vous avez la certitude d’aller au Ciel, comme si vous y étiez déjà. Vous pouvez alors être assuré que le Royaume de l’Antichrist ne
vous touchera pas spirituellement.

A090 L'esprit de Noël
Article de la Trompette
Sources :
- http://www.cuttingedge.org/news/n1132.cfm - Les Deux Babylones chap 3- Good News Letter 4e trim 97 Former Catholics for Christ
L'esprit de Noël n'est pas l'Esprit de Dieu. C'est un esprit de traditions religieuses venant des religions païennes.
Les Chrétiens évangéliques qui fêtent Noël sont des Chrétiens qui ont gardé un levain de tradition religieuse qui ne vient pas de la
Parole du Seigneur.
- Tout d'abord, en Christ, nous ne sommes plus sous une loi de tradition, mais sous la loi de l'Esprit de vie. Et donc nous n'observons
plus les jours ni les fêtes. C'est sur un ton de reproche que Paul dit aux Galates : Vous observez les jours, les mois, les temps et les
années! (Galates 4:10).
- D'autre part, nous ne devons pas participez aux oeuvres des ténèbres. Demandons au Seigneur qu'Il nous donne le discernement
pour comprendre l'origine et l'objectif de la fête de Noël.
C'est une fête qui a pour origine le père du mensonge, et qui a pour but de nous détourner de Jésus, la Vérité.
Noël ne faisait pas partie des premières fêtes de l'église. Ce n'était pas célébré dans l'église apostolique, pendant au moins les trois
premiers siècles de l'histoire de l'église! Il était suffisant, pour les premiers Chrétiens, de savoir que Jésus, leur Seigneur et Sauveur,
était né. Ils glorifiaient Dieu parce que Jésus était indéniablement venu en chair et en os. Le jour et l'heure de Sa naissance étaient
sans importance pour eux, parce que Jésus n'était plus physiquement sur terre. Il était retourné dans les cieux. Et c'était à Jésus
ressuscité et exalté qu'ils s'adressaient, et non pas à un bébé dans une étable. Jésus-Christ n'est plus un bébé. Il n'est plus un "Christ-
enfant," mais le Maître exalté de tous. Et il ne revient pas sur la terre en forme de bébé chaque année au temps de Noël !
Comment donc l'Église Catholique Romaine a-t-elle fixé la date du 25 décembre pour la fête de Noël ?  En voici la raison: longtemps
avant le IV' siècle, et même bien avant l'ère chrétienne, les païens célébraient une fête à cette même époque de l'année, en l'honneur
de la  naissance du fils  de la reine Babylonienne. Cette même fête fut  adoptée par  l'Église Romaine à l'époque où les religions
Babyloniennes mystérieuses furent introduites par l'Empereur Constantin, qui comprenait le rôle essentiel que la religion jouait dans
l'ancienne Rome. En donnant le statut officiel au Christianisme, il apporta la paix interne à l'Empire. Il  y avait un besoin d'unir le
paganisme et le Christianisme, et il a beaucoup contribué à christianiser leurs idolâtries païennes. Des hommes vertueux, comme
Tertullien vers l'an 230, s'efforcèrent d'arrêter le flot de l'apostasie, mais en dépit de tous leurs efforts, l'apostasie se développa, jusqu'à
ce que l'Église, à l'exception d'un petit reste, fut engloutie sous la superstition païenne.
Peut-on établir que la naissance de Jésus a eu lieu vers le 25 décembre ?  Il n'y a pas dans la Bible un seul mot sur le jour ou l'époque
de la  naissance de  Jésus.  Au contraire,  les circonstances entourant  sa naissance rapportées  dans la  Bible  montrent  que cette
naissance ne peut pas avoir eu lieu en hiver ! Lorsque l'ange annonça sa naissance aux bergers de Bethléem, ils paissaient leurs
troupeaux pendant la nuit au milieu des champs. Le froid de la nuit, de décembre à février, est très vif en Israël, et les bergers n'avaient
pas l'habitude de garder les troupeaux dans les champs après la fin d'octobre. Et si quelqu'un pense que l'hiver n'est pas rigoureux
dans ce pays, qu'il se rappelle les paroles de Jésus : "Priez que votre fuite n'arrive pas en hiver. " Or, si l'hiver était une mauvaise
saison pour fuir, ce n'était assurément pas une saison où les bergers pouvaient demeurer dans les champs. Il est donc absolument
impensable que Christ soit né à la fin de décembre.
Le Père Noël
Saint Nicholas était, au 4ème siècle, l'évêque Catholique de Myra en Asie Mineure, qui donnait des friandises aux enfants. Il  fût
canonisé par l'Église Catholique Romaine, considéré comme un ami spécial des enfants et leur protecteur. Le personnage du Père
Noël vient de cette tradition. Le costume rouge vient du fait que les évêques et les cardinaux Catholiques en Italie portent le rouge.
Saint Nicholas était aussi connu comme Kriss-Kringle, une corruption du Christ-Kindl allemand : Enfant-Christ.
La plupart des Chrétiens sont inconscients de ce blasphème.
Le Père Noël est un substitut blasphématoire pour Dieu! Il lui est donné systématiquement des pouvoirs surnaturels et des attributs
divins que Dieu seul possède.
On dit qu'il connait tout; il sait quand chaque enfant dort, se réveille, a été méchant ou bon, et sait exactement ce que tous les bons
enfants veulent. On le rend aussi omniprésent. Pendant une nuit de l'année, il visite tous les "bons enfants" dans le monde et leur
laisse des cadeaux, étant apparemment partout en même temps. On le rend aussi tout puissant; il a le pouvoir de donner à chaque
enfant exactement ce que chacun d'eux veut.
De plus, on fait du Père Noël un juge souverain. Il n' a de compte à rendre à personne. Quand il "vient en ville," il vient avec un sac
plein de récompenses pour ceux dont la conduite a été acceptable à ses yeux.
Le Père Noël est devenu un des mythes les plus populaires, même parmi les Chrétiens nés de nouveau. On accepte bien que Jésus
est né, et cette vérité réjouit énormément le cœur de chaque Chrétien, mais le mythe du Père Noël déforme la vérité de la naissance
de Jésus en mêlant subtilement la vérité avec le mythe du Père Noël. Quand des parents chrétiens mentent à leurs enfants concernant
le Père Noël, ils détournent l'attention des enfants pour les concentrer sur un homme joufflu vêtu d'un costume rouge ayant des
qualités ressemblant à celles de Dieu. Tout ceci porte l'enfant à croire qu'il peut plaire à Dieu avec des "bonnes actions" pour gagner
Sa faveur, comme il doit le faire pour le Père Noël. Aussi, ils enseignent que peu importe à quel point l'enfant a été méchant, il sera
récompensé quand-même par Dieu, comme le Père Noël ne manque jamais d'apporter des cadeaux. Même dans les demeures de
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Chrétiens  pratiquants,  le  Père  Noël  a  pris  la  place  de  Jésus  dans  la  sensibilité  et  l'affection des  enfants.  Il  est  devenu l'esprit
incontesté, le symbole, et l'objet central de Noël.
Examinons les deux listes ci-dessous : 
1 - Le Père Noël a une chevelure blanche et laineuse.
2 - Le Père Noël est barbu. 
3 - Le Père Noël a un habit rouge.
4 - On ne sait pas à quelle heure le Père Noël va venir.
5 - Le Père Noël pénètre dans les maisons à la manière d'un voleur, dans la nuit. 
6 - Le Père Noël est un surhomme, car il distribue des jouets à tous les enfants de la terre en une seule nuit.
7 - Le Père Noël sait tout sur nous, car il sait comment on s'est conduit tout au long de l'année ; il sait si on a été gentil ou méchant. Il
sait si on dort ou non.
8 - Le Père Noël vit perpétuellement.
9 - On apprend aux enfants à demander au Père Noël tout ce dont ils ont envie.
10 - Le Père Noël appelle les enfants vers lui.
11 - Le Père Noël représente la paix que le monde donne (La trêve des confiseurs). Il est l'image de la période des "fêtes de Noël".
En comparant cette liste avec celle ci-dessous, on voit que l'esprit de Noël est un esprit usurpateur, qui cherche à usurper la gloire de
Jésus.
1 - Jésus-Christ a une chevelure blanche comme la laine (Apo. 1:14). 
2 - Jésus-Christ a une barbe (Es. 50:6). 
3 - Jésus-Christ est revêtu de rouge (Apo. 19:13, Es. 63:2). 
4 - L'heure de Sa venue reste un mystère (Luc 12:40, Marc 13:33) 
5 - Le Seigneur Jésus-Christ va venir comme un voleur dans la nuit (Matt: 24:43-44). 
6 - Le Seigneur Jésus-Christ est tout-puissant (Matt. 28:18, Apo. 19:6). 
7 - Le Seigneur Jésus-Christ connaît toutes choses (Héb. 4:13, 1 Jean 3:20). 
8 - Le Seigneur Jésus-Christ est éternel (Jean 8:58, Apo. 1:8 et 21:6). 
9 - L'Ecriture nous prescrit de nous approcher avec assurance du Trône de la Grâce dans tous nos besoins (Héb. 4:16). 
10 - Le Seigneur Jésus veut que les enfants aillent vers Lui (Marc 10:14). 
11 - Le Seigneur Jésus-Christ est le Prince de la Paix et l'image parfaite de Dieu. (Es. 9:6, Héb.1:3). 
Si on réfléchit sérieusement au mythe du "Père Noël" à la lumière de la Bible, on découvre avec consternation une vérité saisissante :
ce Père Noël ("Santa Claus" pour les anglo-saxons), a entièrement remplacé le Seigneur Jésus-Christ dans d'innombrables vies. 
Un grand nombre de pasteurs chrétiens déplorent le fait que le Père Noël a aujourd'hui usurpé la place de Jésus-Christ dans le cœur
et les pensées de beaucoup d'enfants et d'adultes. Satan tire les ficelles qui actionnent ce monde, séduisant enfants et adultes pour
les éloigner de Jésus-Christ et les attirer vers le Père Noël. Ce Père Noël incarne parfaitement l'amour de ce monde et de tout ce qui
fait partie du système de ce monde.
C'est évident : cette contrefaçon, dans le Père Noël, des attributs de Jésus-Christ ne peut être le fait du hasard. Le premier chapitre du
Livre de Job (versets 6 et 7) nous apprend que Satan parcourt la terre et s'y promène de long en large comme nous le ferions dans un
simple jardin. Satan exerce sa domination sur tout ce qui n'est pas livré à Dieu. Il est là comme un habile marionnettiste qui tire les
ficelles de ses pantins. Assurément, en ces temps qui sont les derniers, Satan a voulu détourner de Jésus l'amour des enfants, pour
l'accaparer à son profit.
Il a aussi communiqué aux enfants l'amour des objets matériels, et cet amour de soi-même qui veut qu'on amasse le plus possible de
cadeaux. Le personnage du Père Noël est un moyen efficace pour parvenir à ce but. Avec le "Père Noël", on incite les enfants à
s'approcher d'une source polluée pour recevoir des cadeaux. On les encourage à bien se conduire pour un mauvais motif, et on leur
inculque l'amour des objets matériels au lieu de leur apprendre à aimer Dieu.
Dès l'âge le plus tendre, les enfants apprennent à s'attacher aux biens matériels, à se faire offrir le plus de cadeaux possible, à s'aimer
eux-mêmes par-dessus tout, du fait qu'on les pousse à croire à ce mythe païen du "Père Noël".
Echanger des cadeaux n'est pas chose mauvaise en soi, mais les enfants doivent bien sûr apprendre qu'il y a plus de bonheur à
donner qu'à recevoir. De plus, il n'est pas bon d'associer dans l'esprit des enfants la période de Noël à la tradition d'échanger des
cadeaux. Nos enfants doivent savoir que nous ne sommes pas du monde.
Et vous devez leur enseigner que le Seigneur Jésus est le Don le plus merveilleux qui ait jamais été accordé dans toute l'histoire de
l'univers : Il est le Don de la Vie éternelle !
Si vous comprenez à quel point la figure du Père Noël est une contrefaçon délibérée du Seigneur Jésus-Christ, vous voyez combien il
est facile d'entraîner les enfants dans l'égarement spirituel en leur permettant de croire à ce mythe et de participer à des activités qui
s'en inspirent. Dites la vérité à vos enfants au sujet de Noël, au sujet du Père Noël, et veillez à ce que le Seigneur Jésus soit le centre
de toutes choses pour vos enfants.
NB : Ceux qui voudraient lire d'autres informations sur les origines païennes de la fête de Noël trouveront une foule d'informations
pertinentes à ce sujet dans le chapitre 3 du livre Les deux Babylones (Alexander Hislop, éditions Fischbacher, Paris).

A092 Le plan secret des Illuminati
Article de Cutting Edge Ministries
Source www.cuttingedge.org/news/n1007.html 
Article fondamental, qui expose le plan secret du Nouvel Ordre Mondial depuis 1776. Ce plan, mis au point par un ancien Jésuite,
Adam  Weishaupt,  s'appuie  sur  la  théorie  de  Hegel  :  Thèse  +  Antithèse  =  Synthèse.  Lisez-le,  si  vous  voulez  comprendre  les
événements mondiaux actuels, à la lumière de la Bible!
Le Plan secret des Illuminati :Thèse + Antithèse = Synthèse.. 
Article paru dans Time Magazine du 25 mai 1992 : "Une conversation avec les Gorbatchev", page 51 : "Mikhaïl Gorbatchev vient
d'achever une tournée triomphale de deux semaines dans les Etats-Unis. Rien ne suggère qu'il soit un politicien retiré des affaires. Les
Américains l'ont accueilli avec des ovations debout… Cette visite aux Etats-Unis était ostensiblement destinée à réunir des fonds et à
prendre  des contacts  pour  la  Fondation  Gorbatchev.  Toutefois,  elle  lui  a  aussi  permis de s'élever  en douceur  à la  position  peu
fréquente d'un homme d'état chevronné dont les déclarations sont prises en considération dans le monde entier. Son thème favori est
un corollaire de sa fameuse "perestroïka" : le monde a besoin d'être changé et réorienté… On n'a pas encore réussi à faire admettre à
Gorbatchev que la théorie socialiste a échoué, ou que le communisme était mort. Mais il propose une alternative au capitalisme et au
communisme, alternative qui est en train de poindre…"
La plupart d'entre vous hochent sans doute la tête d'étonnement en lisant cet article, mais sans comprendre qu'il contient l'une des
informations les plus extraordinaires de l'histoire moderne ! Tous ceux qui sont au courant de la conspiration des Illuminati visant à
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instaurer un Nouvel Ordre Mondial auront toutefois immédiatement compris ce que voulait dire Gorbatchev lorsqu'il proposait "une
alternative au capitalisme et au communisme, alternative qui est en train de poindre…"
Si  nous  considérons  attentivement  la  déclaration  de  Gorbatchev,  nous  voyons  qu'il  a  voulu  dire  qu’il  y  a  trois  systèmes  de
gouvernement : deux sont déjà opérationnels, et le troisième est encore à venir. Il a mentionné le communisme et le capitalisme, qui
sont deux systèmes déjà présents dans le monde. Mais il  annonce un troisième type de gouvernement à venir,  qui  ne serait  ni
communiste ni capitaliste. Il n'a pas précisé son nom.
A quoi se réfère-t-il ? Pour le comprendre, il nous faut revenir au 1er mai 1776, au jour où Adam Weishaupt, un ancien Jésuite, fonda
un groupe occulte qu’il appela : "Les Maîtres des Illuminati". ("Illuminati" veut dire : ceux qui ont reçu la lumière"). Pour organiser son
groupe,  il  prit  pour  modèle  l’ordre  des  Jésuites,  qu’il  connaissait  bien.  Les  Maîtres  des  Illuminati  étaient  une  société  secrète,
hermétiquement fermée au monde extérieur. Ils projetaient de renverser toutes les institutions religieuses et civiles ainsi que tous les
gouvernements, pour les remplacer par un gouvernement mondial entièrement nouveau, que Weishaupt appela : "Le Nouvel Ordre
Mondial".
Quelles  étaient  les  grandes  orientations  de  ce  Nouvel  Ordre  Mondial ?  Nesta  Webster,  dans  son  ouvrage  "World  Revolution"
(Révolution Mondiale), dresse la liste des six buts des Illuminati :

 Abolir la monarchie et toutes les structures gouvernementales.
 Abolir la propriété privée.
 Abolir tout système d’héritage.
 Abolir le patriotisme.
 Abolir la famille, le mariage, la moralité ; les enfants doivent être élevés par l’Etat.
 Abolir la religion.

Weishaupt estimait  qu’il  ne pourrait  atteindre ces buts que grâce à une puissance surnaturelle.  Il  lui  fallait  détruire  la civilisation
occidentale, qui était trop imprégnée de Christianisme. C’est pourquoi il établit ses Maîtres des Illuminati sur des bases occultes. Il prit
pour son organisation le symbole de "l’œil qui voit tout", placé au sommet d’une pyramide inachevée, le tout dans un cercle au-dessus
duquel figuraient les mots "Annuit Coeptus", ce qui signifie en Latin "Annonce de la naissance de…" Au-dessous du cercle, il était
écrit : "Novus Ordo Seclorum" (Nouvel Ordre Mondial, en Latin). En d'autres termes, le symbole de Weishaupt annonçait la naissance
d'un Nouvel Ordre Mondial.
Ce symbole nous est familier, car il figure sur tous nos billets de $1 ! Au pied de la pyramide figurent des chiffres romains, qui indiquent
l’année  1776.  Puisque la  monnaie  américaine  porte  ce  symbole  du  Nouvel  Ordre  Mondial,  nous  devons  en  déduire  que  notre
gouvernement, depuis 1776, travaille à établir le Nouvel Ordre Mondial ! Ceci est bien le cas, mais nous en reparlerons plus tard.
Weishaupt voulait renverser totalement tous les gouvernements, pour les remplacer par son système mondial. Il estimait que l’ennemi
à abattre était  surtout  constitué par les nations de l'Europe Occidentale,  parce qu'elles étaient  fondées sur des principes judéo-
chrétiens. Il pensait que l’on enrôlerait sans peine dans son plan les nations orientales, car leurs religions étaient enracinées dans un
mysticisme occulte de même nature que celui qu’il professait. En vérité, à mesure que le monde se prépare à entrer dans le Nouvel
Ordre Mondial,  nous voyons s’établir  aujourd’hui  une unité spirituelle entre les religions orientales et  les adeptes occidentaux du
Nouvel Age.
L’obstacle principal pour Weishaupt venait donc des nations chrétiennes d’Europe Occidentale et du Nouveau Monde, qui allait bientôt
devenir les Etats-Unis. Il établit donc son Plan en conséquence. Deux ennemis en particulier devaient être abattus : le catholicisme
romain et le protestantisme.
Pour Weishaupt, le problème était le suivant : il voulait détruire froidement tous les gouvernements occidentaux, pour les remplacer par
un seul gouvernement mondial, appelé Nouvel Ordre Mondial. Mais comment s’y prendre pour modifier toutes les caractéristiques de
toutes ces nations occidentales, comment les faire passer par un glissement absolument imperceptible de la liberté à l’esclavage, sans
qu’elles  prennent  jamais  conscience  du  processus,  sans  qu’elles  puissent  identifier  les  auteurs  du  changement ?  Sinon,  elles
pourraient contraindre leurs dirigeants à se retourner contre ces manipulateurs et à les détruire.
La première condition était d’entourer le Plan du secret le plus absolu. C'est la raison pour laquelle Weishaupt a organisé les Maîtres
des Illuminati en société ultra secrète. Il ne fallait pas que les peuples qu'ils voulaient réduire en esclavage connaissent leurs secrets.
Weishaupt sentit que la franc-maçonnerie pouvait être un allié intéressant. La franc-maçonnerie fut officiellement établie en occident en
1717. Elle enseignait alors qu’une évolution naturelle et spontanée conduirait peu à peu les hommes à adopter les mêmes valeurs,
pour aboutir à une religion universelle. Tous les hommes devaient comprendre qu'ils sont frères. Les Francs-Maçons pensaient qu'ils
seraient  les  moteurs  de  cette  évolution  vers  une  nouvelle  conscience  universelle.  Ils  pensaient  que  ce  nouveau  système était
inévitable, et qu'il se manifesterait d'une manière naturelle et paisible.
Weishaupt rejetait cette conception. Pour sa part, il estimait que rien ne pourrait s’accomplir sans révolutions violentes. Lui et les
membres de sa société commencèrent à s’infiltrer dans les loges maçonniques dès 1776. En 1789, il tenait déjà bien en main les loges
européennes. Il se mit en devoir de gagner le cœur de nombre de maçons américains, et en 1830, il avait pris le contrôle des loges
américaines.
Il manquait encore à Weishaupt une stratégie pour établir son Nouvel Ordre Mondial. Il lui manquait un plan de bataille qui préciserait
de quelle manière les gouvernements d'Europe Occidentale seraient détruits. Cette stratégie devait lui être fournie en 1823 par un
professeur de philosophie allemand du nom de Hegel (1770-1831). Selon Hegel, les gouvernements des sociétés fonctionnaient de la
manière suivante : 

9. L’existence d’un certain type de gouvernement ou de société, qu’on pouvait appeler "Thèse",  suscite l’apparition du type de
gouvernement opposé, soit "l’Antithèse".

10. Thèse et Antithèse entrent inévitablement en conflit l’une avec l’autre, car ce sont deux systèmes complètement opposés.
11. Cette lutte se prolonge suffisamment sans qu’un côté parvienne à détruire l’autre. On finit donc par aboutir à un système

hybride comportant certains aspects de la Thèse et certains aspects de l’Antithèse. Hegel a appelé ce nouveau système
"Synthèse".

La clé de la stratégie est d’obtenir un conflit incessant, ou du moins une menace de conflit. Selon la théorie de Hegel, "le conflit aboutit
au changement, et le conflit planifié aboutit au changement planifié". Dans toute les Universités européennes, cette théorie fit pendant
un temps l’objet de discussions passionnées ! Par la suite, d’autres modes intellectuelles la remplacèrent, mais les Illuminati, et les
Francs-Maçons qui leur emboîtaient le pas, avaient d’ores et déjà leur plan de bataille. 
Définissons à présent ces termes, en les appliquant au Plan de Weishaupt :
La Thèse, c'est-à-dire le système européen dominant à la fin du XVIIIe siècle, impliquait, sur le plan économique, l’entreprise privée,
sur le plan politique, la monarchie ou la démocratie, et sur le plan religieux, le judéo-christianisme.
L'Antithèse est le système opposé, qui devait, en théorie, combattre la Thèse pendant une période assez longue, avant d'aboutir à un
nouveau système appelé Antithèse. En 1776, toutefois, il n’existait pas encore de véritable Antithèse au système dominant à l'époque.
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Que faire, si ce système opposé ne s'établissait pas spontanément ? Si j'avais été chargé de la mise en œuvre du Plan du Nouvel
Ordre Mondial, et si j'étais un partisan de la théorie de Hegel, je suppose que je me serais efforcé de créer un système qui soit
exactement l'opposé de la Thèse. Un auteur catholique, Piers Compton, a étudié en 1846 la création de cette Antithèse, qui était
l’exacte contrepartie de la Thèse occidentale. Il écrivit ceci : "Il y a comme du changement dans l’air, un changement qui s’étend bien
au-delà des limites de l’Eglise et transforme bien des aspects de l’existence." Deux ans plus tard, un corps d’élite d’initiés secrets, qui
avait  pris pour nom : "La Ligue des Douze Justes des Illuminati",  finança Karl  Marx pour permettre à ce dernier de rédiger "  Le
Manifeste Communiste ".
Sous sa forme théorique, l’Antithèse vit donc le jour en 1848, avec la parution du Manifeste Communiste de Karl Marx. Gary Kah, un
auteur chrétien, découvrit un secret le jour où on lui remit un lot de vieux ouvrages francs-maçons tirés d’une cachette. A la page 94 de
son livre "Enroute to Global Occupation" (Vers l’occupation planétaire), Kah reproduit un tableau extrait de ces ouvrages secrets,
démontrant les liens historiques qui remontent du mouvement du Nouvel Age aux Rosicruciens, en passant par les Francs-Maçons et
les Illuminati, et de là aux Templiers, à la Gnose et à la Kabbale, jusqu’à la source commune à tous ces mouvements, c'est-à-dire les
anciennes croyances mystiques égyptiennes et babyloniennes. Ce tableau indiquait aussi des groupes dérivés des Francs-Maçons et
des Illuminati. Un de ces groupes est relié par une flèche aux Francs-Maçons et aux Illuminati : c’est le Marxisme. De toute évidence,
les Francs-Maçons et les Illuminati ont créé le Communisme pour pouvoir opposer une Antithèse à la Thèse existante, pour que la
théorie de Hegel pût prendre corps.
Du point de vue économique, le Communisme accordait à l’Etat seul le droit de propriété et le droit de planifier l’économie. Du point de
vue religieux, il était athée. Du point de vue politique, il s’agissait d’une dictature. Il s’oppose donc à la Thèse occidentale sur toute la
ligne. Ceci est normal, puisque le Communisme a été conçu dans ce but.
La Synthèse est  le  nouveau système hybride  qui  doit  émerger  du conflit  entre Thèse et  Antithèse.  Cette  Synthèse,  sur  le  plan
économique, est prévue pour être fasciste. Les moyens de production et le système de distribution des biens seront confiés à des
entreprises privées, mais c’est le gouvernement qui dicte les quantités à produire et le nombre d’entreprises autorisées à fabriquer un
produit donné. Sur le plan religieux, il est prévu que la synthèse soit d'inspiration satanique, le satanisme étant l’hybride issu de la
thèse judéo-chrétienne et de l’antithèse athée. On sait depuis longtemps que cette Synthèse s’appelle : " Le Nouvel Ordre Mondial ". 
Tel est le Plan qui guide l’action des Illuminati depuis les années 1820. Thèse et Antithèse sont les deux adversaires qui devaient
demeurer en conflit politique et verbal pendant de longues années, menaçant de déclencher une guerre mondiale. Cependant, le Plan
demande que ni l’un ni l’autre des adversaires ne soient détruits par des moyens militaires, mais que de part et d’autre la mentalité
populaire évolue peu à peu, jusqu’au jour où la Synthèse pourra finalement être mise en place. Cette Synthèse n'est autre que le
Nouvel Ordre Mondial.
Suivez-moi bien,  car nous allons bientôt  comprendre tout  le  déroulement  de l'histoire  depuis le  début  des années 1800,  et  tout
particulièrement pendant tout le XXe siècle.
Lors de la fondation des Maîtres des Illuminati en 1776, cet ordre s’était donné pour objectif d’atteindre les six buts que nous avons
énumérés en page 1. On est stupéfié de constater que ces six buts correspondent à la lettre aux objectifs du Communisme organisé,
ce concept que Marx a commencé à propager vers 1850. Pas de place pour le doute ici : ce sont bien les Maîtres des Illuminati qui
sont  à  l’origine  du  Communisme.  Nesta  Webster  le  démontre  clairement  dans  son  ouvrage  "World  Revolution :  Plot  Against
Civilization" (La révolution mondiale, complot contre la civilisation), écrit en 1921. 
Regardons de plus près cette philosophie qui est à la fois celle des Maîtres des Illuminati et du Communisme. En voici les dogmes
essentiels :

 L’homme est foncièrement, intrinsèquement bon.
 Tous les problèmes de l’homme sont imputables à un environnement défectueux. Par conséquent, il suffit de modifier cet

environnement pour remédier aux problèmes des hommes. (Note : C’est au nom de cette doctrine qu’on a massacré 200
millions de personnes depuis 1917. En effet, le moyen le plus simple de modifier l'environnement est de tuer tous ceux qui
résistent à l’instauration de l’ordre nouveau. Cette doctrine est essentielle aussi pour les adeptes du Nouvel Age, celui de
l'Antichrist. Les quatre cavaliers de l’Apocalypse n’approchent-ils pas au galop ?)

 La raison humaine est la référence suprême ; si on l’affranchit des dogmes religieux, elle sera en mesure d’instaurer un
"paradis" sur la terre. 

 Ces objectifs admirables justifient tous les moyens qui s’avéreront nécessaires pour les atteindre. Même le massacre de
populations entières se justifie s’il permet l’avancement de cette noble cause.

C’est donc un fait avéré : les Maîtres des Illuminati ont bien créé le Communisme afin de susciter l’Antithèse exacte du capitalisme
occidental.  Quand Karl  Marx et  Friedrich  Engels  ont  publié  le  Manifeste Communiste  en  1848,  les conditions  politiques  étaient
dorénavant réunies pour commencer le conflit entre la Thèse et l'Antithèse. D’ailleurs, les capitalistes occidentaux étaient disposés à
financer ce nouveau système autant qu’il le faudrait, afin de promouvoir la Synthèse tant désirée, le Nouvel Ordre Mondial. En 1911,
un numéro du quotidien Le St. Louis Dispatch (alors que le Tsar était encore au pouvoir en Russie, et que le Communisme n’existait
qu’à l’état de théorie) montre Karl Marx déambulant dans les environs de Wall Street, avec, sous le bras gauche, sa thèse sur le
Socialisme, qu’on appelle aujourd’hui Communisme. Tout au fond on aperçoit l’Empire State Building. Une foule en liesse acclame
Marx, et G. Perkins, l’associé de J.P. Morgan, lui serre la main avec effusion. Derrière Marx, la main tendue, se tient Andrew Carnegie.
Les milliardaires J.P. Morgan et John D. Rockefeller attendent leur tour de serrer la main de Marx. Juste derrière Marx et Perkins se
tient Théodore Roosevelt.
Ce dessin ne faisait que représenter correctement pour quelle raison ces capitalistes occidentaux soutenaient avec enthousiasme le
Communisme de Karl Marx. Pourquoi donc ? Parce qu'ils venaient de créer la parfaite Antithèse à la Thèse occidentale, ce qui allait
enfin permettre l’émergence de leur système hybride, la Synthèse, mieux connue sous le nom de " Nouvel Ordre Mondial ".
Cette Synthèse devait être un système planifié comme une économie fasciste. Les moyens de production et de distribution de tous les
biens devaient être contrôlés par l'industrie privée. Mais c'est le Gouvernement qui devait contrôler la répartition des tâches entre les
sociétés privées, et la quantité des biens produits. Pour que ce nouveau système favorise le secteur industriel privé, il importait qu’à la
tête du gouvernement on place un homme d’affaires. Le nouveau système des affaires sera source de bénéfices phénoménaux, pour
plusieurs raisons :
-La concurrence, dans le domaine économique, doit être complètement supprimée. Par exemple, au lieu d’une douzaine de fabricants
d’automobiles dans le monde, il ne doit y en avoir qu'un seul.
-Un gouvernement planétaire ne doit jamais permettre à un dirigeant politique local de saisir les avoirs d’une multinationale, comme les
Arabes ont saisi en 1972 et 1973 les avoirs des multinationales du pétrole sur leurs territoires, perte qui s’est chiffrée en milliards de
dollars.
-Un gouvernement mondial doit garantir la paix, sans laquelle les affaires ne peuvent prospérer. Mais ce sera aux dépens des libertés
individuelles. Aucun dirigeant du Nouvel Ordre Mondial ne se soucie le moins du monde des libertés individuelles. La paix mondiale
doit engraisser les profits.
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N’oublions pas les paroles de Paul dans 1 Timothée 6 :10 : "L’amour de l’argent est une racine de tous les maux." Sous le règne de
l’Antichrist,  l’impiété atteindra son comble.  Rien d’étonnant,  donc, si  les profits financiers  atteignent  également leur comble à ce
moment-là.
Revenons au début du XXe siècle. Pour que ce concept puisse être appliqué avec succès, il fallait que le gouvernement d'une grande
nation soit renversé, pour être remplacé par un gouvernement communiste qui incarnerait l'Antithèse. Puisque les Etats-Unis étaient, à
n’en pas douter, à la tête des nations représentant la Thèse (le capitalisme), il fallait que la nation phare de l’Antithèse fût dotée
également de vastes territoires, d’une population nombreuse, et de ressources naturelles. Les meneurs de l’Ordre Mondial décidèrent,
peu après 1900, que la Russie était tout indiquée. Lénine reçut de l'Occident un flot constant de ressources financières destinées au
renversement du régime tsariste.  Nesta Webster démontre que les Illuminati utilisèrent les autorités allemandes pour soutenir  la
révolution léniniste. Une fois les communistes au pouvoir, ce fut le soutien politique et financier de l’Occident qui évita au pouvoir
communiste de s’effondrer en raison de ses failles et de ses incohérences grossières.
Après la prise de pouvoir par les communistes en Russie, on passa à la phase suivante du Plan, le conflit incessant entre l'Amérique et
la Russie, sans toutefois que l’un des adversaires ne remportât de victoire militaire sur l’autre. Après la deuxième guerre mondiale, la
Russie  accéda au statut  de  super-puissance,  grâce  à  l'aide  occidentale.  Les  relations  entre l’Amérique  (la  Thèse)  et  la  Russie
(l’Antithèse)  ne  furent  qu’une  succession  de  crises.  Mais  maintenant  que  l’heure  de  la  Synthèse  a  sonné,  les  dirigeants  du
Communisme participent au projet de création du Nouvel Ordre Mondial et militent loyalement dans ce sens. 
Ce scénario s'écarte tellement des idées reçues que vous pouvez demeurer incrédule, même si vous êtes choqué. Permettez-moi
toutefois de vous citer  une déclaration d'Alice Bailey,  écrivant sous la dictée de son esprit  guide. Elle déclare dans son ouvrage
"L’Extériorisation de la Hiérarchie" qu’à Yalta, en 1944, "trois hommes formant un triangle se rencontrèrent dans la bonne volonté
envers tous, et s’efforcèrent de poser les fondements des événements à venir dans le monde" (p. 448).
Quels ont été les participants de cette Conférence de Yalta, au cours de laquelle les puissances occidentales ont accordé aux Russes
d'incroyables concessions ? Il s’agissait du Président américain Franklin Roosevelt, du Premier Ministre britannique Winston Churchill,
et du dictateur communiste de Russie Joseph Staline.
L'esprit guide d'Alice Bailey avait déclaré que ces trois hommes étaient trois dirigeants mondiaux qui s'efforçaient conjointement de
faire entrer le monde dans le Plan du Nouvel Ordre Mondial !
On voit là le lien qui relie le communisme au Mouvement du Nouvel Age, en passant par la Société de Théosophie fondée par Madame
Blavatsky en 1875. C'est pour cette raison que l'on voit Gorbatchev, depuis 1986, employer régulièrement la terminologie habituelle du
Nouvel Age !
La chronologie du Nouvel Ordre Mondial s’établit comme suit : 
1776 : Création des Maîtres des Illuminati, avec leur vision du Nouvel Ordre Mondial.
1823 : Théorie de Hegel : "Thèse + Antithèse = Synthèse".
1848 : Création par Karl Marx du communisme, parfaite Antithèse du capitalisme.
1875 : Création du Mouvement du Nouvel Age, appelé à l'époque Société de Théosophie (Société secrète).
1917 : Le communisme devient le système de gouvernement de la Russie. Mise en place de l’Antithèse à la Thèse occidentale, dont
l’Amérique était le leader.
1917-1945 : Les puissances occidentales aident l’URSS à acquérir le statut de superpuissance. 
1945-1989 : L’URSS entretient un conflit potentiel avec les USA, exploitant en particulier la menace de la guerre nucléaire. En fait, le
conflit n’éclate pas. 
1975 : Les esprits guides ordonnent à la Société de Théosophie de se manifester au grand jour, et d’adopter à présent le nom de
"Mouvement du Nouvel Age".
1990 : Le Président George H. Bush fait publiquement mention du "Nouvel Ordre Mondial" au mois d’août suivant l’invasion du Koweït
par l’Irak.
1990 : Le communisme change d’habit pour s’aligner sur le Nouvel Age, et entame son auto-dissolution planifiée. 
D’ici peu, Orient et Occident vont fusionner, les USA et la Russie mettront en place un Gouvernement Mondial unifié, grâce à l’ONU. 
Nous voyons à présent le sens de cette déclaration si révélatrice de Gorbatchev : "Une alternative au capitalisme et au communisme
est en train de poindre…" Si nous remplaçons dans sa déclaration "capitalisme" par "Thèse" et "communisme" par "Antithèse", il aurait
dit : "Une alternative à la Thèse et à l'Antithèse est en train de poindre…" Quelle est donc cette alternative ? Tout simplement, le
Nouvel Ordre Mondial ! Ce jour-là, Gorbatchev a presque lâché le morceau. En fait, il envoyait sans doute un signal à tous les initiés, à
tous les adeptes des sociétés secrètes du monde entier, comme pour dire : "Patientez encore un peu, car le Plan est en bonne voie et
sur le point d’aboutir…"
La dissolution de l’URSS n’est donc pas à mettre sur le compte des aléas de l’histoire ni de la politique du Président Reagan. Cela fait
tout simplement partie du Plan ! Alors que le monde se prépare à s’unir sous la bannière du Nouvel Ordre Mondial, il faut maintenant
que l’un des protagonistes disparaisse, que le rideau tombe sur l’interminable conflit qui a fait l’objet de la mise en scène, car on entre
à présent dans la Synthèse. 
Dans notre précédent article, nous avons montré que l’ALENA constituait la première Super Nation dans le plan du Nouvel Ordre
Mondial, le monde devant être restructuré pour former 10 unités supranationales, d’abord sur le plan économique, ensuite sur le plan
politique. Un ouvrage publié en 1974 fait référence à ce plan concernant les dix Super Nations. Il s’intitule "Mankind at the Turning
Point" (L’Humanité au Grand Virage). La Super Nation N° 5 y était appelée : "L’Europe de l’Est, y compris la Russie." Mais en 1974 la
Russie n’était qu’une province de l’URSS ! Et l’URSS était alors une superpuissance. Le respect du protocole aurait exigé que la Super
Nation N° 5 s’appelle : "L’URSS, y compris l’Europe de l’Est". Pourquoi donc avoir mis : "la Russie" ? Tout simplement parce que les
auteurs du livre, adeptes du Nouvel Age, connaissaient bien le Plan. Ils ont donc utilisé le terme qui ne devait effectivement être
employé qu'environ 20 ans plus tard. 
Chers amis chrétiens, la Bible tout entière nous apprend que depuis le commencement Lucifer tente d’arracher à Dieu le contrôle du
monde et de se faire adorer comme s’il était Dieu. Les prophéties bibliques des deux Testaments annoncent clairement que Satan va
manipuler les hommes et les nations, susciter des complots dans les ténèbres, et réorganiser le monde pour former 10 Super Nations,
œuvrant au travers de tout ce qui est "impudent et artificieux", (littéralement : "des  paroles des ténèbres", c'est-à-dire de la sorcellerie).
Leur travail terminé, ces hommes remettront tout simplement le monde à l’Antichrist. Tout cela correspond exactement à l’action des
adeptes du Nouvel Age, et au Plan pour le Nouvel Ordre Mondial.
"Et Hitler dans tout cela ?" demanderez-vous peut-être. Son projet, qu’il appelait aussi "Nouvel Ordre Mondial", était de même nature
que le Plan actuel. Son système de gouvernement correspondait exactement à celui qui doit être mis en place avec le Nouvel Ordre
Mondial, et il se considérait comme l’Antichrist. Pourtant, tout l’Occident, représenté par les Alliés, s’est retourné violemment contre lui,
le détruisant avec son "Ordre Mondial" nouveau-né. Et les principaux responsables économiques et politiques l’avaient activement
soutenu et généreusement financé, par l’intermédiaire de la Suisse, restée " neutre ". Pourquoi donc ?
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Cette question m’a intrigué pendant plusieurs années. Je n'arrivais pas à trouver de réponse satisfaisante. Puis je fis la connaissance
d’un Chrétien né de nouveau, Doc Marquis, qui avait quitté le satanisme et s’était converti à Jésus-Christ. Marquis venait de terminer
son ouvrage, "Secrets of the Illuminati" (Les secrets des Illuminati). Trois ans avant qu’il ne quitte le satanisme, on l’avait invité à faire
partie des Illuminati, groupe tout à fait distinct des satanistes traditionnels. Il avait donc passé trois années à étudier les plans des
Illuminati pour le Nouvel Ordre Mondial. Doc Marquis fut sauvé parce qu’un jour il éprouva le besoin de lire l’Apocalypse dans la Bible.
Arrivé au chapitre 18, il comprit soudain qu’il venait de lire un compte-rendu détaillé des plans ultra secrets des Illuminati pour le
Nouvel Ordre Mondial ! Alors, pour la première fois de sa vie, il comprit qu’il existait dans l’univers une Puissance supérieure aux
autorités qu’il avait servi jusque-là. 
Je lui ai donc demandé : "Puisque Hitler était au service du Plan pour le Nouvel Ordre Mondial, qu’il était un type de l’Antichrist, et qu’il
bénéficiait des largesses des dirigeants occidentaux, pourquoi l’avoir détruit ?"
Il eut cette réponse inoubliable, si éclairante pour moi : "David, sache que jamais les Illuminati n’entreprennent quoi que ce soit sur une
vaste échelle sans l’avoir d’abord testé sur une échelle restreinte".
C’était  clair !  Ils  projettent  d’établir  leur  Nouvel  Ordre à l’échelle  de la  planète.  Il  était  donc  parfaitement  logique de mener  une
expérience préliminaire sur une échelle restreinte, afin d’étudier les diverses modalités d’application et de mettre au point des solutions
à toutes les difficultés susceptibles de se présenter. Alors, quand l’Antichrist véritable se lèvera, il pourra établir son système en toute
tranquillité. L’économie fasciste hitlérienne a correctement fonctionné, mais Hitler a dû lui apporter plusieurs modifications en cours de
route. Il a établi efficacement sa dictature sur l’Allemagne et appris à anéantir ses ennemis. Il a remporté également un succès spirituel
en tant que grand prêtre d’une religion ouvertement sataniste, hypnotisant des millions d’Allemands et les transformant en adeptes
fanatiques. 
Aujourd’hui les Illuminati savent que leur système est viable et projettent en toute confiance de l’étendre au monde entier. Hitler ne se
doutait  pas du rôle qui lui avait été réellement dévolu. Il  ne savait pas qu’il  était  utilisé, et qu’on le détruirait  une fois sa mission
terminée. Ne permettez à personne de vous séduire, de vous leurrer. Maintenant, vous connaissez la vérité. 
Etes-vous spirituellement prêt ? Votre famille est-elle prête ? Protégez-vous efficacement vos bien-aimés ? C’est la raison d’être de
notre ministère : vous permettre de comprendre à quel péril nous sommes confrontés, et vous aider à employer les moyens qui vous
permettront d’avertir et de protéger ceux que vous aimez. Quand vous aurez été suffisamment formés, vous pourrez utiliser ce que
vous savez pour engager la discussion avec ceux qui ne sont pas sauvés. J’ai pu le faire bien souvent, et j’ai vu des gens venir à
Christ à la suite de ces discussions. Ces temps périlleux que nous vivons sont aussi des temps où nous pouvons gagner beaucoup
d’âmes à Jésus-Christ, ce qui aura des conséquences éternelles.
Si vous avez déjà accepté Jésus-Christ comme votre Sauveur, mais si vous êtes tièdes dans votre marche spirituelle avec Lui, vous
devez Lui demander immédiatement pardon et Le prier de vous renouveler. Il vous pardonnera instantanément, et remplira votre cœur
de la joie du Saint-Esprit. Il vous faudra ensuite veiller à prier et à lire la Bible chaque jour.
Si vous n’avez jamais accepté Jésus-Christ comme votre Sauveur, mais que vous avez compris qu’Il est vivant, que nous approchons
de la fin des temps, et que vous voulez accepter le don gratuit de la vie éternelle, vous pouvez également le faire dès maintenant, dans
le secret de votre demeure. Dès que vous acceptez Jésus comme votre Sauveur, vous passez par une nouvelle naissance spirituelle,
et vous avez la certitude d’aller au Ciel, comme si vous y étiez déjà. Vous pouvez alors être assuré que le Royaume de l’Antichrist ne
vous touchera pas spirituellement.

A093 Lettre ouverte à Israël et aux Juifs
Article de Cutting Edge Ministries. Cet article peut être consulté en anglais à l’adressesuivante 
http://www.cuttingedge.org/news/n1570.cfm
Reproduction de la traduction française autorisée, pourvu qu’elle soit intégrale.
L'auteur avertit les Juifs et Israël du danger imminent qu'ils courent, d'être séduits, puis massacrés, par un faux Messie, l'Antichrist de
la Bible. Mais il y a une porte de salut pour eux!
Chers amis Juifs, Les Chrétiens réellement nés de nouveau sont les meilleurs amis que vous avez dans ce monde ! Je vous supplie de
prendre connaissance de nos inquiétudes concernant votre avenir immédiat.
Je sais que vous n'êtes pas d'accord avec ce que nous croyons, et que beaucoup parmi vous sont très agressifs quand vous voyez un
Chrétien tenter de vous parler de sa foi. Mais nous vous aimons, et nous vous supplions de bien vouloir examiner sérieusement ce que
nous avons à vous dire.
Les récentes attaques sur le World Trade Center à New York et sur le Pentagone à Washington, attaques commises par des terroristes
musulmans, sont en train de modifier rapidement l'opinion mondiale en faveur d'Israël, d'une manière entièrement nouvelle. Les Etats-
Unis ont pratiquement déclaré la guerre à tous ceux qui ont perpétré ces actes odieux. Cela signifie que votre meilleur allié n'insiste
plus autant que naguère sur les restrictions politiques qu'il  vous imposait,  lorsque vous vous efforciez de combattre vos propres
terroristes musulmans. Plusieurs commentateurs politiques l'ont remarqué, et les faits parlent d'eux-mêmes. Les ennemis jurés d'Israël
sont soudain devenus le point de mire d'une coalition de nations, dont le nombre ne fait que croître. La perspective d'un soulagement
est sans doute bien douce pour ceux qui sont les victimes du terrorisme depuis des décennies. Cette fois encore, le lourd manteau de
crainte et de désespoir, qui recouvrait périodiquement le peuple d'Israël, à cause de la haine antisémite dont il est l'objet, a été ôté, tout
au moins partiellement, pour laisser entrevoir une lueur d'espoir.
Affirmer que nous croyons qu'Israël sortira en vainqueur de tout cela serait bien peu dire ! Nous sommes en effet convaincus que les
événements vont rapidement prouver que cette petite nation va bientôt remporter la plus éclatante victoire militaire de son histoire !
David va une nouvelle fois abattre Goliath. Mais, cette fois, David ne sera pas seul, et il ne sera pas armé que d'une fronde. Toutefois,
nous voulons attirer votre attention sur un point capital. Nous sommes également convaincus qu'au travers de ces événements, Satan
va manipuler Israël et les Juifs du monde entier, afin de les persuader qu'ils peuvent à présent accepter et accueillir un faux Messie.
Voici ce qui va se passer : Au cours de la guerre qui se prépare, l'Eternel Dieu interviendra une fois encore en faveur d'Israël, comme
nous croyons qu'Il est déjà intervenu au cours des cinq guerres successives menées par cette nation depuis 1948. Dieu délivrera
Israël de ce qui apparaîtra sur le moment comme une défaite certaine. Mais un homme surgira des décombres et de la poussière de
ce conflit. Il accomplira des miracles devant le monde entier, peut-être même sur CNN ! Il proclamera qu'il est le Messie d'Israël, car il
sera celui qui les aura délivrés. Mais ce sera le faux Messie.
Nous appelons solennellement les dirigeants spirituels du Judaïsme à relire attentivement le Livre de Daniel, au chapitre 9, et aux
versets 26 et 27.
"Après les soixante-deux semaines, un Oint sera retranché, et il n'aura pas de successeur. Le peuple d'un chef qui viendra détruira la
ville et le sanctuaire, et sa fin arrivera comme par une inondation ; il est arrêté que les dévastations dureront jusqu'au terme de la
guerre. Il fera une solide alliance avec plusieurs pour une semaine, et durant la moitié de la semaine il fera cesser le sacrifice et
l'offrande ; le dévastateur commettra les choses les plus abominables, jusqu'à ce que la ruine et ce qui a été résolu fondent sur le
dévastateur".
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Le prophète, inspiré par Dieu, parle d'un "chef qui viendra". Nous affirmons que cet homme prendra le pouvoir et "fera une solide
alliance" avec Israël "pour une semaine".  Cette semaine représente les sept années du "temps d'angoisse pour Jacob" (Jérémie
30 :7). Certains rabbins affirment même que ce temps d'angoisse pour Jacob a déjà commencé.
Cet homme proclamera donc être le Messie des Juifs, celui que les Juifs attendent depuis si longtemps, depuis le début de leur
histoire. Mais les événements prouveront qu'il n'est que l'Antichrist de la Bible.
Les trois derniers millénaires de l'histoire de l'humanité ont prouvé sans l'ombre d'un doute que le peuple Juif était le plus persécuté et
le plus maltraité de toute la terre. Quelle en est la raison ? Pour quelle raison ce groupe ethnique relativement petit a-t-il toujours été
l'objet d'une telle haine, partout où il s'est installé ? La réponse la plus fréquente est inspirée par le point de vue du Catholicisme : les
Juifs ont rejeté et tué leur véritable Messie, Jésus-Christ, et Dieu les punit pour cela.
Ce point de vue correspond à une certaine vérité biblique. Mais nous devons nous rappeler que Jésus a été "jugé" devant un tribunal
Romain, et qu'il a été crucifié sur une croix Romaine. Son exécution a été conduite par des soldats Romains, et ce sont des soldats
d'élite Romains qui ont gardé son tombeau. La crucifixion de Jésus doit donc être à la fois imputée aux Juifs et aux Gentils.
Mais il y a une autre raison à cet antisémitisme historique. C'est Satan lui-même ! Il hait Dieu d'une parfaite haine, parce que Dieu a
choisi  Israël  pour  être  le  peuple  d'où sortirait  le  Messie.  Satan  déverse  donc  sur  Israël  sa  haine surnaturelle.  Celle-ci  ne  peut
s'expliquer en termes purement humains ! C'est la seule raison qui permette d'expliquer le comportement d'un Adolf Hitler, ou la haine
des extrémistes islamiques fondamentalistes à l'encontre du peuple Juif. Nous n'insinuons pas que les Musulmans sont les seuls à
haïr les Juifs. C'est faux. L'antisémitisme, hélas, est répandu dans le monde entier, et même au sein de la "Chrétienté". Toutefois, un
Chrétien véritablement né de nouveau a reçu le Saint-Esprit, qui est venu habiter en lui. Il aime donc tout naturellement le peuple Juif,
comme il aime et soutient Israël.
"Je suis venu au nom de mon Père, et vous ne me recevez pas ; si un autre vient en son propre nom, vous le recevrez" (Jean 5 :43).
Voici simplement ce que nous voulons dire : Dieu n'en a pas fini avec Israël. Conformément aux Ecritures, Il se prépare à purifier Son
peuple dans la fournaise de l'adversité. Le "temps d'angoisse pour Jacob" n'a jamais été accompli à ce jour. Les Juifs doivent encore le
traverser. Au cours des années qui précèdent ce terrible temps de jugement, les Juifs, de plus en plus nombreux, ont été conduits à
revenir sur la terre de leurs ancêtres. Nous avons toutes les raisons de croire que chacun des événements qui se déroulent maintenant
est en train de préparer la venue de ce faux Messie. Cet homme fera toutes sortes de miracles, et semblera "accomplir" toutes les
prophéties bibliques concernant le Messie. Il faudra bien qu'il le fasse, pour convaincre même les plus sceptiques des rabbins et des
érudits Juifs orthodoxes. Ils vont finir par croire que l'âge d'or du Millénium est arrivé, et que leur "Messie" va les faire bénéficier d'un
traitement qu'ils n'ont jamais connu depuis Salomon ! La paix finira par régner, et ils "avaleront le morceau" tout entier ! Les Juifs
regagneront alors Israël en masse, par centaines de milliers.
A un moment donné, au cours de cette phase initiale euphorique, nous croyons que la Russie et ses alliés tenteront de détruire Israël,
qui vivra à cette époque dans des "habitations sans murailles" (Ezéchiel 38 :11). Cette métaphore décrit un peuple qui vit en paix. Mais
l'Eternel Dieu protègera Israël, et détruira les envahisseurs "sur les montagnes d'Israël" (Ezéchiel 39 :4). Il ne fait pas de doute que le
faux Messie s'attribuera le mérite de cette victoire ! Cela ne fera qu'accroître sa crédibilité. En conséquence, les Juifs vont continuer à
affluer en plus grand nombre en Israël. C'est exactement ce que souhaite le diable pour pouvoir les exterminer entièrement ! !
La dispersion actuelle des Juifs rend presque impossible leur massacre généralisé. Il est évident que si l'on réussit à les concentrer à
l'intérieur des frontières d'Israël, un plan d'annihilation aura alors toutes les chances de réussir. Les Illuminati travaillent donc avec
ardeur à ramener les Juifs en Israël, afin de pouvoir réussir à les annihiler !
Mais cet homme de péché va finalement se dévoiler, quand il commettra "l'abomination de la désolation" décrite dans Daniel 9  :27).
C'est alors que les yeux spirituels d'Israël s'ouvriront à la vérité. Les Juifs devront s'enfuir pour sauver leur vie. Ils seront pourchassés
et abattus comme des animaux (Zacharie 13 :8-9 et Apocalypse 12 :6-17).
Ces événements prédits par la Bible sont affreux, quand on y pense. Mais nous croyons sincèrement que ce surhomme mensonger
"fera une solide alliance avec plusieurs", dans un avenir très proche (Daniel 9 :27). Si notre compréhension des prophéties bibliques
est correcte, Israël est sur le point de s'engager dans un ultime confit avec les nations qui ont toujours été ses ennemies. Avec l'aide
de Dieu, Israël les rayera de la surface de la terre, et occupera leur territoire, de la Syrie au Nord, à l'Egypte au Sud, et jusqu'au Golfe
Persique à l'Est. L'Eternel Dieu a promis de donner toute cette terre à Israël. Jusqu'à présent, Israël ne l'a jamais occupée dans sa
totalité.
Il  est très probable que l'Amérique et ses alliés seront impliqués dans ce conflit, en vue d'obtenir un accès sans restrictions aux
énormes réserves de pétrole actuellement contrôlées par des nations islamiques. Mais nous ne sommes absolument pas certains que
l'Amérique survivra à cette guerre. Nous n'aimons pas penser à cela, mais certains écrits occultes désignent l'Amérique comme une
nation dont l'oiseau national était originellement le "phénix" égyptien. Cet oiseau légendaire se donne volontairement la mort par le feu,
pour renaître de ses cendres. Toutefois, c'est un autre phénix qui renaîtra des cendres de ce phénix.
Une fois que les Illuminati auront atteint leurs objectifs, il se peut qu'ils détruisent l'Amérique par le feu, afin que naisse de ces cendres
le Nouvel Ordre Mondial, le Royaume de l'Antichrist. C'est peut-être la raison pour laquelle Hillary Clinton et d'autres personnalités se
sont mises récemment à porter en public un bijou en forme de phénix. (Voir nos articles NEWS1259 et NEWS 1354 pour plus de
détails).
Est-ce la raison pour laquelle Cokie Roberts portait  une broche en forme de phénix,  lors du David Letterman Show, la semaine
dernière (quatrième semaine d'octobre 2001) ? Sommes-nous parvenus à ce tournant de l'histoire dont parle Elizabeth van Buren dans
son livre "The Secrets of the Illuminati" (Les secrets des Illuminati) ? Lisez ce qu'elle écrit à ses collègues occultistes, en gardant à
l'esprit qu'elle désigne les Etats-Unis d'Amérique comme la Nouvelle Atlantide :
"Nous sommes parvenus au moment où de nombreux Américains, ces Nouveaux Atlantes, entendent retentir cet appel : "Sortez ! Le
temps est court ! Bâtissez votre Arche et entrez-y, portez-y les semences de l'âge nouveau, tout ce qui est digne du Monde Nouveau !
Emportez avec vous le rêve d'une Fraternité Humaine, car ce fut votre pays qui franchit les premières étapes vers cet idéal. Rien n'est
perdu. Rien de ce qui est bon ne peut périr avec cette terre. Tout est transformé. Ne craignez pas ce changement, car des cendres de
la Nouvelle Atlantide se lèvera, dans bien des endroits du monde, un peuple qui sera conscient de son unité avec l'Atlantide et avec
l'Amérique. Ils aideront à forger une démocratie des Etats-Unis du Monde, sous un gouvernement unique, qui règnera sur la terre
entière dans l'Amour et la Sagesse. Le Plan de la Fraternité Blanche est en marche !" (Publié en 1982).
Ce qu'elle dit ici aux occultistes américains, c'est de construire leur arche spirituelle, dans laquelle ils échapperont à la destruction qui
doit bientôt venir sur la Nouvelle Atlantide, c'est-à-dire les Etats-Unis d'Amérique. Van Buren emploie même le mot "cendres" pour
décrire  la  destruction  totale  de  notre  pays.  Cet  avertissement  de  van  Buren  est  réitéré  dans  le  monde entier  à  l'intention  des
occultistes, car ils savent que le phénix américain est sur le point de périr dans les flammes !
L'Amérique sera peut-être détruite, mais Dieu défendra et préservera Israël.
Nous offrons notre amour aux descendants d'Abraham, d'Isaac et de Jacob. Nous vous supplions d'écouter attentivement ce que nous
vous disons. Notre propos n'est pas de vous insulter. Mais nous vous exhortons à prier, et à étudier toutes les prophéties concernant le
Messie, en les comparant à la vie et au ministère de Jésus-Christ. Nos docteurs nous disent que plus de 300 prophéties distinctes de



-72-
l'Ancien Testament, concernant le Messie d'Israël, ont été accomplies à la lettre en la personne de Jésus de Nazareth ! Voici ce qui est
écrit dans le chapitre 53 du prophète Esaïe :
"Qui a cru à ce qui nous était annoncé ? Qui a reconnu le bras de l'Eternel ?
Il s'est élevé devant lui comme une faible plante, comme un rejeton qui sort d'une terre desséchée ; il n'avait ni beauté, ni éclat pour
attirer nos regards, et son aspect n'avait rien pour nous plaire.
Méprisé et abandonné des hommes, homme de douleur et habitué à la souffrance, semblable à celui dont on détourne le visage, nous
l'avons dédaigné, nous n'avons fait de lui aucun cas.
Cependant, ce sont nos souffrances qu'il a portées, c'est de nos douleurs qu'il s'est chargé ; et nous l'avons considéré comme puni,
frappé de Dieu, et humilié.
Mais il était blessé pour nos péchés, brisé pour nos iniquités ; le châtiment qui nous donne la paix est tombé sur lui, et c'est par ses
meurtrissures que nous sommes guéris.
Nous étions tous errants comme des brebis, chacun suivait sa propre voie ; et l'Eternel a fait retomber sur lui l'iniquité de nous tous.
Il a été maltraité et opprimé, et il n'a point ouvert la bouche, semblable à un agneau qu'on mène à la boucherie, à une brebis muette
devant ceux qui la tondent ; il n'a point ouvert la bouche.
Il a été enlevé par l'angoisse et le châtiment ; et parmi ceux de sa génération, qui a cru qu'il était retranché de la terre des vivants et
frappé pour les péchés de mon peuple ?
On a mis son sépulcre parmi les méchants, son tombeau avec le riche, quoiqu'il n'eût point commis de violence et qu'il n'y eût point de
fraude dans sa bouche.
Il a plu à l'Eternel de le briser par la souffrance... Après avoir livré sa vie en sacrifice pour le péché, il verra une postérité et prolongera
ses jours ; et l'œuvre de l'Eternel prospérera entre ses mains.
A cause du travail de son âme, il rassasiera ses regards ; par sa connaissance mon serviteur juste justifiera beaucoup d'hommes, et il
se chargera de leurs iniquités.
C'est pourquoi je lui donnerai sa part avec les grands ; il partagera le butin avec les puissants, parce qu'il s'est livré lui-même à la mort,
et qu'il  a été mis au nombre des malfaiteurs, parce qu'il  a porté les péchés de beaucoup d'hommes, et qu'il a intercédé pour les
coupables" (Esaïe 53 :1-12).
Il faut que le Messie connaisse une mort sacrificielle. Il doit être une "offrande pour le péché", pour les péchés du peuple d'Israël en
particulier, d'après ce passage de l'Ecriture. Ce que nous vous disons, c'est qu'il va bientôt venir un homme qui prétendra être le
Messie que vous attendez depuis longtemps. Il se présentera en fanfare et accomplira des miracles. Il fera descendre le feu du ciel, et
produira beaucoup d'autres signes et prodiges. Il présentera ses "lettres de créance" aux grands rabbins, et les convaincra de sa
légitimité, mais en utilisant des subterfuges. Il mettra même en scène sa propre mort et sa "résurrection", afin de mettre le comble à la
séduction. D'après les prophéties du Nouveau Testament, il réussira à séduire Israël, qui l'accueillera comme son Messie. Les Juifs
pratiquants seront débordants de jubilation quand il leur permettra de reconstruire leur lieu de culte, sans doute un Temple ou, tout au
moins, une Tente du Tabernacle, et de recommencer à offrir des sacrifices de sang, pour la première fois depuis près de 2000 ans  !
Israël sera persuadé que la paix est enfin acquise, et que l'âge d'or promis par la Bible est enfin arrivé.
Je le répète, cet homme sera l'incarnation même de Satan. Il ne révèlera sa véritable identité et ses réelles intentions qu'au milieu de
la Tribulation de sept ans, quand il pénètrera dans le Lieu Très Saint du Temple ou du Tabernacle, pour le profaner, sans doute en
exigeant d'être adoré comme Dieu ! Nous croyons que c'est ce qui constituera "l'abomination de la désolation" prophétisée par Daniel
(Daniel 9 :27 et Matthieu 24 :15).
Dans tout ce que nous vous disons, nous vous assurons que nos motivations sont pures. Nous ne souhaitons que du bien à tous les
Juifs. Nous regrettons profondément le fait que certains "Chrétiens" soient ouvertement antisémites, en espérant que vous pourrez leur
pardonner. Nous savons que nos croyances essentielles sont fondées, au moins en partie, sur des Ecritures que vous n'acceptez pas
comme inspirées, et nous comprenons que vous les rejetiez de toutes vos forces. Mais, si nous restons silencieux, nous serons
coupables du crime de ne vous avoir pas avertis d'un danger imminent.
Pour le cas où nous serions haïs par des Musulmans, nous voulons aussi leur dire que les vrais Chrétiens ne les haïssent pas non
plus !  Les véritables disciples de Jésus-Christ  ne haïssent personne. Ils veulent simplement que tous les hommes reconnaissent
Jésus-Christ comme Dieu venu en chair, et puissent venir à Lui pour obtenir un salut éternel. Nous croyons de tout notre cœur que le
vrai Messie d'Israël est déjà venu sur la Terre, en la personne de Jésus-Christ. Il n'a pas été reconnu ni accepté par Sa nation. Mais Il
reviendra triomphalement à la fin du "temps d'angoisse" de Jacob, pour accueillir dans Son Royaume éternel tous ceux qui auront
survécu à l'Apocalypse.
Quel jour glorieux cela sera !
"Ecoute, Israël ! l'Eternel, notre Dieu, est le seul Eternel" (Deut. 6 :4).
Shalom !
Si vous avez lu ces lignes, et si vous avez ressenti que nous étions sincères, nous vous invitons à prendre connaissance de l'invitation
que nous lançons en conclusion. Il s'agit, bien sûr, d'une invitation à la conversion à Jésus-Christ, ce qui peut paraître répugnant à tous
ceux qui ont toujours cru que nous étions leurs ennemis.
Mais nous vous prions de lire complètement cette invitation. Lisez aussi notre page sur le salut, dont le lien figure au début de notre
page d'accueil. Lisez aussi tout ce que nous écrivons dans cette page. Puis étudiez sincèrement la vie et le ministère de Jésus de
Nazareth, en les comparant aux prophéties messianiques contenues dans votre propre Torah.
Nous sommes entièrement convaincus qu'une étude honnête et objective vous révélera que Jésus a rempli toutes les conditions se
rapportant au vrai Messie des Juifs. Tous ceux qui œuvrent pour ce ministère sont passés par une nouvelle naissance spirituelle. Nous
avons reçu Jésus-Christ comme notre Sauveur et Seigneur personnel. Nous désirons de tout notre cœur que vous partagiez la même
conviction. L'amour que nous éprouvons pour vous ne peut s'expliquer autrement.
Invitation :
Si vous avez déjà accepté Jésus-Christ comme votre Sauveur, mais si vous êtes tièdes dans votre marche spirituelle avec Lui, vous
devez Lui demander immédiatement pardon et Le prier de vous renouveler. Il vous pardonnera instantanément, et remplira votre cœur
de la joie du Saint-Esprit. Il vous faudra ensuite veiller à prier et à lire la Bible chaque jour.
Si vous n’avez jamais accepté Jésus-Christ comme votre Sauveur, mais que vous avez compris qu’Il est vivant, que nous approchons
de la fin des temps, et que vous voulez accepter le don gratuit de la vie éternelle, vous pouvez également le faire dès maintenant, dans
le secret de votre demeure. Dès que vous acceptez Jésus comme votre Sauveur, vous passez par une nouvelle naissance spirituelle,
et vous avez la certitude d’aller au Ciel, comme si vous y étiez déjà. Vous pouvez alors être assuré que le Royaume de l’Antichrist ne
vous touchera pas spirituellement.
Si vous voulez naître de nouveau, veuillez consulter dès maintenant notre page consacrée au salut.
Nous espérons que vous avez été béni par notre ministère, qui s’efforce d’éduquer et d’avertir les gens, afin qu’ils puissent voir venir le
Nouvel Ordre Mondial, le Royaume de l’Antichrist, dans les nouvelles qu’ils écoutent chaque jour.
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A094 Jérusalem n'appartient déjà plus aux Juifs

Article de Cutting Edge Ministries. Cet article peut être consulté en anglais à l’adresse suivante :
http://www.cuttingedge.org/news/n1413.cfm
Reproduction de la traduction française autorisée, pourvu qu’elle soit intégrale.
es dirigeants israéliens ont déjà secrètement accepté l'idée d'abandonner aux Nations Unies leur souveraineté sur Jérusalem. La ville
a été récemment inscrite au Patrimoine Mondial de l'UNESCO, ce qui la place déjà sous le contrôle des Nations Unies. Le processus
d'internationalisation est en marche.
Presque personne ne sait que Jérusalem appartient aux Nations Unies depuis 1999 ! Elle n'appartient donc déjà plus aux Juifs. Elle
n'appartiendra pas non plus aux Arabes. L'affaire est conclue, mais Arafat n'est pas d'accord ! Toutes ces "conférences pour la paix"
n'ont eu pour but réel que de convaincre Arafat d'accepter la souveraineté des Nations Unies sur Jérusalem !
Voici ce que l'on trouve sur la liste du Patrimoine Mondial défini par l'UNESCO, organisme dépendant des Nations Unies : "Les sites ou
lieux suivants ont été inscrits par l'UNESCO sur la liste du Patrimoine Mondial. Cette liste, classée par ordre alphabétique, contient à la
date du mois de décembre 1999 les noms de 630 sites ou lieux."
La ville de Jérusalem est inscrite sur cette liste. Vous pouvez le vérifier vous-même à l'adresse suivante 
http ://fp.thesalmons.org/lynn/world.heritage.html
Comme la plupart des gens ne savent pas ce que signifie cette liste du Patrimoine Mondial, je voudrais prendre un moment pour vous
éclairer. Les Nations Unies ont lancé le programme du Patrimoine Mondial pour "préserver" certains sites ayant un intérêt mondial,
notamment les sites qui courent le danger d'être détruits ou endommagés. Lisez ce texte des Nations Unies :
"Selon la Convention du Patrimoine Mondial, on considère comme faisant partie du "patrimoine culturel" un monument, un ensemble
de bâtiments ou un site d'intérêt historique, esthétique, archéologique, scientifique, ethnologique ou anthropologique. Le "patrimoine
naturel" désigne un site physique, biologique ou géologique exceptionnel, abritant des espèces végétales ou animales en danger, ou
un site dont l'intérêt scientifique ou esthétique exige qu'il soit préservé."
Consultez le site de l'UNESCO : http ://unesco.org/whc/nwhc/pages/doc/main.htm
La ville de Jérusalem est inscrite au titre du "patrimoine culturel".
Vous pourriez penser, comme la plupart des gens, qu'un tel programme a d'excellentes raisons d'exister. Après tout, n'est-ce pas une
bonne idée que de préserver des patrimoines culturels ou naturels qui sont menacés de destruction ? Certes, c'est une bonne idée.
Toutefois, le problème le plus grave, c'est que l'on cède le contrôle de ces sites aux Nations Unies, au lieu de laisser des nations
souveraines régler elles-mêmes les problèmes.
Voyez-vous, l'objectif premier du Plan du Nouvel Ordre Mondial est de mettre officiellement fin à la souveraineté de toutes les nations
du monde, pour la remplacer par une dictature des Nations Unies, présidées par leur Christ du Nouvel Age, cet homme qui sera doté
de pouvoirs surnaturels, et qui prétendra vouloir exercer sa domination "bienveillante" pendant 1000 ans sur la terre !
C'est cela leur plan. Le Programme du Patrimoine Mondial représente le premier pas important vers une souveraineté ultime des
Nations Unies sur toutes les nations du monde. Lorsqu'une nation donne son accord pour faire inscrire un site au Patrimoine Mondial,
elle abandonne la souveraineté qu'elle détenait sur ce site. C'est le premier pas vers l'abandon de toute la souveraineté nationale entre
les mains des Nations Unies, dès que l'Antichrist apparaîtra.
Israël a déjà abandonné la souveraineté de Jérusalem aux Nations Unies !
Bien entendu, les citoyens de ce pays n'en savent rien. On entend toujours les responsables d'Israël affirmer que Jérusalem n'est pas
négociable, et qu'elle restera leur capitale éternelle et indivisible. Toutefois, l'ancien Premier Ministre Ehud Barak, un Illuminatus, sait
parfaitement qu'il a accepté de céder Jérusalem à la souveraineté internationale des Nations Unies. C'est pour cette raison qu'il a pu
faire des concessions aussi énormes à Yasser Arafat au cours des pourparlers de paix qui se sont déroulés à Camp David.
Toutefois, Arafat n'est pas un Illuminatus. Il est en train de se faire duper par les Américains, les Européens et les dirigeants des
Nations Unies, qui lui font croire qu'ils sont "neutres" dans leur approche du problème de Jérusalem. Quand Arafat demande une
enquête des Nations Unies pour déterminer la cause exacte des émeutes du Rosh Hashanah, c'est comme s'il demandait au renard
de venir garder le poulailler !
Ni Arafat ni le peuple Palestinien ne veulent que les Nations Unies exercent leur souveraineté sur Jérusalem. Ce qu'ils veulent, c'est
exercer leur propre souveraineté sur cette ville ! Les Arabes sont encore trop attachés à des idéaux de patriotisme et de nationalisme.
C'est  l'une des raisons pour  lesquelles les Illuminati  ont  décidé de procéder  à  leur  élimination complète,  dans  le  cadre de leur
campagne projetée d'élimination de 4 milliards d'êtres humains.
Les Illuminati d'Amérique, d'Europe et d'Israël poussent donc Arafat à jouer contre lui-même et contre son propre peuple. Barak savait
qu'Arafat n'accepterait jamais un contrôle arabe partiel sur Jérusalem. Il a donc pu proposer d'énormes concessions, mais sans jamais
laisser les Palestiniens contrôler entièrement Jérusalem. Pour accepter toutes ces concessions, Arafat aurait dû aussi accepter un
contrôle partiel des Palestiniens sur Jérusalem, ce qu'il a refusé.
Les Illuminati savent très bien qu'Arafat ne cèdera jamais. C'est pourquoi, lorsque les pourparlers de paix ont "échoué" à Camp David,
en juillet-août 2000, le Président Clinton a publiquement attribué la responsabilité de cet échec à Yasser Arafat. On est en train de
conditionner l'opinion mondiale, pour lui faire croire que la paix aurait été conclue depuis longtemps, si Arafat n'avait pas été aussi
entêté.  De même que l'on conditionne cette même opinion, pour lui  faire croire qu'Israël  traite les Palestiniens avec une grande
cruauté. C'est toujours l'application de la dialectique hégélienne  : un conflit contrôlé aboutit à un changement contrôlé !
Gardez bien ce processus dialectique à l'esprit, la prochaine fois que vous entendrez parler d'un nouveau "processus de paix", ou
d'une nouveau "sommet pour la paix". C'est triste à dire, mais ces sommets ne sont organisés que pour jeter de la poudre aux yeux de
l'opinion publique. Ils n'accompliront que ce que le plan des Illuminati a décidé qu'ils doivent accomplir. Aucun des acteurs de ce drame
honteux n'agit librement. Ils ne font que jouer un rôle. Oui, même Yasser Arafat. Tout comme Barak, Arafat sait que le Plan des
Illuminati prévoit la destruction du Dôme du Rocher, ainsi qu'une guerre totale entre Israël et les Palestiniens. Ce qu'Arafat ne sait pas,
c'est qu'il sera trahi, une fois que la guerre sera déclenchée. Les Etats-Unis ont cédé à Israël une technologie militaire d'un tel niveau,
que les Palestiniens, et toutes les armées arabes, sont condamnés à la défaite, quelles que soient leurs prouesses militaires.
En résumé :
Jérusalem est devenue un site du Patrimoine Mondial des Nations Unies. Les dirigeants d'Israël ont déjà donné leur accord pour que
Jérusalem passe sous la souveraineté internationale des Nations Unies. Mais ils ne l'ont pas encore avoué à leur peuple. Ils ne le
feront que lorsque les Palestiniens auront été complètement annihilés, conformément à la prophétie d'Abdias 15-18. Arafat exécute sa
part  du Plan du Nouvel  Ordre Mondial,  mais  il  ignore  qu'il  sera complètement  trahi,  dès que le  conflit  éclatera.  Il  ne se doute
absolument pas que les Illuminati se servent de ses passions, et utilisent sa haine violente contre Israël comme un moyen de l'attirer
dans un piège mortel pour lui et pour tout son peuple.
L'Antichrist émergera des décombres et des destructions de cette troisième guerre mondiale planifiée. Il obtiendra un plein contrôle sur
Jérusalem et sur tout Israël. Comme Jérusalem se trouve déjà, tout au moins sur le papier, sous le contrôle des Nations Unies, la
transition se fera sans mal et sans heurts.
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Nous sommes vraiment à la fin des temps !
Etes-vous spirituellement prêt ? Votre famille est-elle prête ? Protégez-vous efficacement vos bien-aimés ? C’est la raison d’être de
notre ministère : vous permettre de comprendre à quel péril nous sommes confrontés, et vous aider à employer les moyens qui vous
permettront d’avertir et de protéger ceux que vous aimez. Quand vous aurez été suffisamment formés, vous pourrez utiliser ce que
vous savez pour engager la discussion avec ceux qui ne sont pas sauvés. J’ai pu le faire bien souvent, et j’ai vu des gens venir à
Christ à la suite de ces discussions. Ces temps périlleux que nous vivons sont aussi des temps où nous pouvons gagner beaucoup
d’âmes à Jésus-Christ, ce qui aura des conséquences éternelles.
Si vous avez déjà accepté Jésus-Christ comme votre Sauveur, mais si vous êtes tièdes dans votre marche spirituelle avec Lui, vous
devez Lui demander immédiatement pardon et Le prier de vous renouveler. Il vous pardonnera instantanément, et remplira votre cœur
de la joie du Saint-Esprit. Il vous faudra ensuite veiller à prier et à lire la Bible chaque jour.
Si vous n’avez jamais accepté Jésus-Christ comme votre Sauveur, mais que vous avez compris qu’Il est vivant, que nous approchons
de la fin des temps, et que vous voulez accepter le don gratuit de la vie éternelle, vous pouvez également le faire dès maintenant, dans
le secret de votre demeure. Dès que vous acceptez Jésus comme votre Sauveur, vous passez par une nouvelle naissance spirituelle,
et vous avez la certitude d’aller au Ciel, comme si vous y étiez déjà. Vous pouvez alors être assuré que le Royaume de l’Antichrist ne
vous touchera pas spirituellement.
Si vous voulez naître de nouveau, veuillez consulter dès maintenant notre page consacrée au salut.
Nous espérons que vous avez été béni par notre ministère, qui s’efforce d’éduquer et d’avertir les gens, afin qu’ils puissent voir venir le
Nouvel Ordre Mondial, le Royaume de l’Antichrist, dans les nouvelles qu’ils écoutent chaque jour.
Enfin, nous aimerions avoir de vos nouvelles. Vous pouvez nous écrire à l’adresse suivante :
Cutting Edge Ministries
11 Robert Toner Bvd, Ste 5-393
North Attleboro, MA 02763-1156 (USA)
Vous pouvez aussi nous envoyer un E-mail en consultant notre site : http://www.cuttingedge.org/
Que Dieu vous bénisse !

A095 Les lois anti-terroristes préparent la dictature
Article de Cutting Edge Ministries.
Source http://www.cuttingedge.org/news/n1567.cfm
Les lois anti-terroristes récemment adoptées par les deux chambres du Congrès américain renforcent considérablement les pouvoirs
de police de l'Etat, et préparent la première dictature que l'Amérique aura connue. Les deux votes comportent en outre une signature
occulte, celle de l'Antichrist. 
Le Sénat et la Chambre des Représentants américains ont récemment adopté des lois anti-terroristes, qui préparent l'instauration
d'une dictature. En outre, ces votes portent une signature occulte, celle du 666 !
Au cours de l'été 1986, j'écoutais le Docteur James Dobson dans son émission télévisée. Il racontait son expérience récente avec le
Congrès.  Il  venait  de  passer  une  semaine  à  essayer  de  faire  passer  une  législation  anti-avortement.  Le  Docteur  Dobson  était
bouleversé et révolté par ce qu'il venait de découvrir dans les procédures du Congrès, et il voulait en parler à ses auditeurs.
Il venait de comprendre que tous les votes du Congrès étaient décidés d'avance par les deux Présidents des groupes parlementaires,
le Démocrate et le Républicain ! Voici comment les choses se passent. Pour chaque projet important, les Présidents des groupes
parlementaires des deux partis réunissent les Sénateurs et les Représentants, et leur demandent dans quel sens ils comptent voter. Le
Président leur fixe le résultat à atteindre, puis indique à chaque membre du Congrès de quelle manière il devra voter. Ceux qui sont
élus dans une circonscription "sûre" doivent voter pour le projet de loi, alors que les élus des circonscriptions "difficiles" doivent voter
contre. Toutefois, le pointage final doit toujours correspondre aux chiffres fixés par le Président du groupe parlementaire.
Le Docteur Dobson était consterné ! Il ne se serait jamais douté qu'une telle procédure de vote pouvait exister au Congrès des Etats-
Unis !
Au cours du récent "débat" sur la loi anti-terrorisme, il était évident pour un observateur expérimenté que les jeux étaient déjà faits
d'avance, en faveur du projet soutenu par l'Administration. Le Président Bush et le Ministre de la Justice John Ashcroft ne proposaient
cependant qu'un accroissement des pouvoirs de police de l'Etat, ce que les Américains conservateurs n'auraient jamais toléré de la
part du Président Clinton. Pourtant, le Congrès semblait bien trop désireux de mettre gravement en péril les libertés civiles et les
garanties constitutionnelles américaines, sous prétexte de combattre le terrorisme !
Ne vous imaginez pas que ces lois anti-terroristes vont se contenter de traquer des terroristes au type moyen-oriental ! Tom Ridge a
déjà redéfini ce qui constituait le "terrorisme" et un "terroriste" ! (Voir notre article NEWS1553). Cette législation sera bientôt utilisée
contre les Chrétiens nés de nouveau, ou contre d'autres "extrémistes de droite". Cette législation transpire la dictature de toutes parts,
comme les événements le prouveront bientôt.
Tous ces efforts tendent à la mise en place du Nouvel Ordre Mondial, le Royaume de l'Antichrist. Nous ne devrions donc pas être trop
surpris d'apprendre que les "votes" qui ont permis de faire passer ces lois ont été "calculés" de manière à comporter une signature
occulte. Tous les occultistes de la planète peuvent donc recevoir un message codé qui reste incompréhensible aux masses "non
éclairées".
Communiqué de presse de Jesse Holland, Associated Press, diffusé par Yahoo News le 24 octobre 2001,
http ://dailynews.yahoo.com/h/ap/20011024/us/attacks_terror_laws_14.html 
"WASHINGTON (AP)  — La Chambre des Représentants  a  approuvé mercredi  une  nouvelle  législation  destinée  à renforcer  les
pouvoirs de la police, en réponse aux attaques terroristes du mois dernier. La police peut à présent perquisitionner des domiciles
privés en secret, écouter toutes les conversations téléphoniques, et surveiller toutes les communications par Internet… Depuis les
attentats du 11 septembre contre le World Trade Center et le Pentagone, le Président Bush et le Ministre de la Justice John Ashcroft
ont insisté pour l'adoption d'une législation renforçant les pouvoirs du FBI en matière de surveillance et d'enregistrement électronique,
et  instituant  des peines  plus sévères à l'encontre  de ceux qui  accueillent  ou financent  des terroristes,  ainsi  qu'à  l'encontre des
terroristes eux-mêmes."
"La Chambre des Représentants, contrôlée par les Républicains, a massivement approuvé cette loi, et l'a adoptée par 357 voix contre
66, en dépit des critiques formulées concernant les dangers courus par les libertés individuelles".
Un occultiste est immédiatement capable de déchiffrer le 666 codé dans les chiffres de ce vote. Le premier nombre qui attire votre
attention est sans doute les "66" voix contre. Mais où est le troisième 6 ? Quand vous additionnez les chiffres des 357 voix pour, vous
obtenez le troisième 6, de la manière suivante : 3 + 5 + 7 = 15, et 1 + 5 = 6. Le vote de la Chambre peut donc se lire de la manière
suivante : 6 66.
Afin que l'on puisse obtenir ce décompte, il a fallu que 12 Représentants ne participent pas au vote !
Que s'est-il passé au niveau du Sénat, en ce qui concerne cette législation anti-terrorisme ?
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Communiqué de presse de Jesse Holland, Associated Press, diffusé par Yahoo News le 25 octobre 2001,
http ://dailynews.yahoo.com/h/ap/20011025/ts/attacks_terror_laws_21.html
"WASHINGTON (AP) — Le Sénat Américain a adopté jeudi la loi proposée par le Président Bush et visant à accroître les pouvoirs de
la police, afin de traquer, de punir et d'emprisonner les personnes soupçonnées de terrorisme. Le projet de loi, déposé cinq jours après
les attaques terroristes de New York et de Washington, a été adopté par le Sénat par 98 voix contre 1".
Pouvez-vous discerner la signature occulte d'un nouveau 666 dans le résultat de ce vote ? Quand vous ajoutez simplement 9 + 8 + 1,
vous obtenez 18, nombre sacré pour les occultistes, car c'est le nombre de l'Antichrist : 6 + 6 + 6 = 18. En fait, le nombre 18 révèle le
666 encore mieux que celui de la Chambre des Représentants.
Pour obtenir ce résultat, il a fallu qu'un Sénateur ne prenne pas part au vote !
Ainsi, les résultats des deux votes, à la Chambre des Représentants comme au Sénat, contiennent un 666 codé. Que nous a dit le
Seigneur Jésus, quand Il parlait de la fin des temps, afin de nous permettre de déterminer qui serait l'Antichrist, et qui ferait partie de
ses troupes ? Lisez :
"C'est ici la sagesse. Que celui qui a de l'intelligence calcule le nombre de la bête. Car c'est un nombre d'homme, et son nombre est
six cent soixante-six" (Apocalypse 13 :18).
Ce verset nous demande d'avoir de l'intelligence pour discerner les événements, et de la sagesse pour pouvoir les interpréter.
Nous vous avons simplement montré comment les occultistes calculaient. Je suis étonné de voir comment ceux qui ont consacré leur
existence à travailler pour la manifestation de l'Antichrist ont le nombre 666 gravé dans leur vie ! Vous avez sans doute déjà lu que
Henry Kissinger, Bill Clinton, ou Anouar El-Sadate, avaient le 666 codifié dans leur nom. Cela ne signifie pas que ces hommes sont
l'Antichrist. Mais cela signifie certainement qu'ils appartiennent à l'armée de l'homme du péché qui va bientôt paraître.
Le Président Bush et le Ministre de la Justice John Ashcroft conduisent le monde dans le Nouvel Ordre Mondial. Ils se servent de
l'horrible attaque terroriste du 11 septembre pour atteindre leur objectif. Sous prétexte de combattre le terrorisme, le Congrès des
Etats-Unis  vient  d'accorder  au  Président  d'énormes  pouvoirs  de  police  et  de  surveillance,  qui  peuvent  être  utilisés  contre  des
Américains ordinaires, pour mettre en place la première dictature que ce pays aura connue !
C'est leur plan ! Ceux qui savent comment les adeptes de la magie noire font leurs calculs peuvent à présent comprendre dans quel
but cette nouvelle législation a été adoptée. Elle prépare le Royaume du Christ du Nouvel Age. C'est Satan lui-même qui orchestre la
manifestation de son homme, l'Antichrist. A mesure que les événements prévus se déroulent, et que le monde ploie sous le fardeau de
la mort, de la destruction et de la panique, vous pouvez être certain que c'est Satan qui joue son rôle de chef d'orchestre, rassemblant
habilement tous ces éléments disparates pour produire son chef-d'œuvre, l'Antichrist, l'homme de péché, le fils de la perdition.
Ces votes du Congrès, qui ont adopté la nouvelle législation anti-terroriste, ont été apparemment décidés d'avance. Ils ne représentent
que l'un des nombreux éléments qui vont permettre à l'Antichrist de se manifester. Quand ils ont connu les résultats de ces votes, les
occultistes du monde entier ont immédiatement compris ce qui se passait.
En vérité, quand vous connaissez les prophéties de la Bible, et quand vous savez comment fonctionnent le satanisme et la magie
noire, vous ne prenez plus connaissance des nouvelles de la même manière ! A présent, vous connaissez la vérité.
Etes-vous spirituellement prêt ? Votre famille est-elle prête ? Protégez-vous efficacement vos bien-aimés ? C’est la raison d’être de
notre ministère : vous permettre de comprendre à quel péril nous sommes confrontés, et vous aider à employer les moyens qui vous
permettront d’avertir et de protéger ceux que vous aimez. Quand vous aurez été suffisamment formés, vous pourrez utiliser ce que
vous savez pour engager la discussion avec ceux qui ne sont pas sauvés. J’ai pu le faire bien souvent, et j’ai vu des gens venir à
Christ à la suite de ces discussions. Ces temps périlleux que nous vivons sont aussi des temps où nous pouvons gagner beaucoup
d’âmes à Jésus-Christ, ce qui aura des conséquences éternelles.
Si vous avez déjà accepté Jésus-Christ comme votre Sauveur, mais si vous êtes tièdes dans votre marche spirituelle avec Lui, vous
devez Lui demander immédiatement pardon et Le prier de vous renouveler. Il vous pardonnera instantanément, et remplira votre cœur
de la joie du Saint-Esprit. Il vous faudra ensuite veiller à prier et à lire la Bible chaque jour.
Si vous n’avez jamais accepté Jésus-Christ comme votre Sauveur, mais que vous avez compris qu’Il est vivant, que nous approchons
de la fin des temps, et que vous voulez accepter le don gratuit de la vie éternelle, vous pouvez également le faire dès maintenant, dans
le secret de votre demeure. Dès que vous acceptez Jésus comme votre Sauveur, vous passez par une nouvelle naissance spirituelle,
et vous avez la certitude d’aller au Ciel, comme si vous y étiez déjà. Vous pouvez alors être assuré que le Royaume de l’Antichrist ne
vous touchera pas spirituellement.

A  096 A la veille d'une troisième guerre mondiale.
Article de Cutting Edge Ministries.
Source http://www.cuttingedge.org/news/n1403.cfm
L'auteur explique en détail le scénario aboutissant à la troisième guerre mondiale et à la venue de l'Antichrist. C'est bien Jérusalem qui
est la 'pierre pesante pour toutes les nations'! 
Au cours du sommet du Millénaire, aux Nations Unies, le monde entier, y compris les Israéliens, avait accepté de conclure un accord
sur Jérusalem, sauf Yasser Arafat. Nous sommes tout près de la troisième guerre mondiale prévue pour permettre à l'Antichrist de se
manifester !

Communiqué de la Radio Israélienne Arutz-7, du 8 septembre 2000 :
"Yasser Arafat a quitté New York aujourd'hui pour rentrer à Gaza. Il a ainsi mis fin aux spéculations qui espéraient que ce sommet du
Millénaire serait l'occasion d'une percée spectaculaire dans les négociations israélo-palestiniennes. Le Premier Ministre Barak évalue
à 50 % les chances de conclure un accord final avec les Palestiniens. Pour la première fois, il a manifesté la volonté de signer un
accord partiel, qui ne concernerait pas Jérusalem. Arafat a refusé. Il est même revenu en arrière concernant des accords qui avaient
déjà été conclus précédemment à Camp David".
Nous savons déjà que les trois Conférences au sommet qui se sont tenues en août-septembre 2000 aux Nations Unies devaient créer
suffisamment "d'énergie psychique", au niveau mondial, pour aboutir à un accord global sur Jérusalem. Les Illuminati ont même appelé
cet accord le "Nouvel Accord sur Jérusalem". M. Lambert, Directeur de la Maison de la Théosophie de la Nouvelle-Angleterre, avait
travaillé pendant trois ans, en Israël et en Europe, comme membre d'un Comité chargé précisément d'étudier le projet de ce Nouvel
Accord sur Jérusalem. Le fait  que ces trois conférences au sommet se soient déroulées simultanément nous prouve que le plan
préparé par ce Comité a sans doute été suivi à la lettre.
Nous pensons qu'il est très probable que le sommet politique à New York ait été l'occasion d'obtenir l'accord de tous les Chefs d'Etat
présents sur ce projet. Le monde entier, y compris les Illuminati Israéliens, a accepté de signer cet accord. Un seul homme a refusé de
le signer : Yasser Arafat. A la fin de cet article, nous dirons pour quelle raison le Plan des Illuminati lui a demandé de prendre cette
position. Pour le moment, examinons certains des points que l'accord sur Jérusalem devrait contenir :
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-Arabes et Juifs conserveraient leurs Lieux Saints actuels. Au cours de ce sommet, les Arabes ont affirmé qu'aucun Musulman "n'avait
le droit de céder Jérusalem ou les Lieux Saints" (selon les termes du Mufti Egyptien Nasser Vassel, s'exprimant pour le compte du
Président Egyptien Hosni Moubarak). La position des Israéliens était tout aussi intransigeante, comme l'a exprimé le Premier Ministre
Ehud Barak : "Jérusalem et le Mont du Temple sont les fondements mêmes de l'identité Juive. Je déclare solennellement qu'aucun
Premier Ministre d'Israël n'acceptera de signer un document ôtant à Israël sa souveraineté sur le Mont du Temple…"
Comme  le  Plan  l'exigeait,  Arafat  et  Barak  étaient  diamétralement  opposés  sur  ce  problème,  Barak  jouant  le  rôle  du  dirigeant
raisonnable, et Arafat celui du dirigeant déraisonnable. Le 7 septembre, le Jérusalem Post a écrit : "Le Premier Ministre Ehud Barak
s'est  exprimé hier devant toutes les nations réunies au sommet du Millénaire des Nations Unies. Après avoir réitéré l'importance
fondamentale de Jérusalem pour le peuple Juif,  au cours des 2000 dernières années, il  a pourtant reconnu que Jérusalem était
également sacrée pour ses voisins Palestiniens : "Nous reconnaissons que Jérusalem est également sacrée pour les Musulmans et
les Chrétiens du monde entier… Une paix véritable doit tenir compte de toutes ces exigences." Il a affirmé que "Jérusalem restera une
ville ouverte et unie pour tous ceux qui l'aiment".
Arafat a toutefois refusé d'employer le même langage. Il a même refusé d'admettre que les Juifs pouvaient avoir des droits historiques
et religieux sur Jérusalem ! Il a accusé les Israéliens de vouloir "judaïser" cette ville. Il a dit que Jérusalem était le "berceau du Christ",
révélant ainsi son ignorance de la Bible. Il a fièrement affirmé que Jérusalem était le lieu d'où le Prophète Mahomet s'est envolé pour le
Ciel. Enfin, il a fermement refusé de reconnaître aux Juifs le moindre droit sur Jérusalem, ni sur les Lieux Saints Juifs.
Je dois vous rappeler quelle est la position adoptée par le Nouvel Accord sur Jérusalem. C'est une position de compromis. Les Nations
Unies exerceraient leur souveraineté sur Jérusalem, en garantissant aux Musulmans et aux Juifs un libre accès à leurs Lieux Saints.
L'Etat d'Israël serait autorisé à rebâtir son Temple juste à côté du Dôme du Rocher. Nous savons par la Bible que Dieu donnera aux
Arabes le contrôle du parvis des Gentils, pendant la première moitié de la Tribulation (Apocalypse 11 :1-2). C'est sur ce parvis que se
trouve actuellement construit l'actuel Dôme du Rocher.

 Jérusalem deviendrait  une ville unifiée et  internationale,  sous le contrôle  des Nations Unies.  Dès 1991,  M. Lambert,  le
Directeur de la Maison de la Théosophie, avait défini très clairement cet objectif, au cours d'un séminaire secret auquel j'avais
pu assister. Plus récemment, d'autres personnalités ont fait des propositions semblables. Dernièrement, le Pape a lancé un
appel à l'internationalisation de Jérusalem.

 Jérusalem a même été proposée pour devenir la Capitale du Monde ! Cette proposition étonnante a été faite par le propre
lieutenant et homme de confiance de Yasser Arafat, Ahmed Qureia, le Président du Parlement Palestinien. Voici ce qu'il a
déclaré : "A moins que nous ne puissions parvenir  à un accord sur Jérusalem, je dois déclarer que les deux parties de
Jérusalem Est et Ouest devraient former une ville unifiée et internationale… Jérusalem ne devrait  pas être seulement la
capitale d'Israël ou d'un Etat Palestinien, mais la capitale du monde entier !" (Cité par The Guardian Observer, Suzanne
Goldenberg à Jérusalem, le 6 septembre 2000).

Il va de soi que cette proposition correspond exactement au Plan des Illuminati pour les sept années de règne de l'Antichrist. Peter
Lemesurier, auteur du Nouvel Age, a écrit dans son ouvrage monumental, "The Armageddon Script" (Le script d'Harmaguédon), que
l'Antichrist va réussir à séduire les Juifs et à leur faire croire qu'il est leur Messie, en "accomplissant" délibérément les prophéties de
l'Ancien Testament concernant le Messie. Voici ce qu'il écrit à propos de la période de temps nécessaire à l'Antichrist pour faire de
Jérusalem sa capitale : "Le Plan original prévoit six années pour conquérir Jérusalem, reconstruire le Temple et restaurer le culte, et
une année pour la poursuite de ses autres plans…" (Page 235).
Si Jérusalem est proposée comme capitale du monde, cela implique immanquablement qu'il y aura un gouvernement mondial placé
sous l'autorité d'un dirigeant mondial. C'est là le plan réel. Ne vous laissez pas non plus tromper par le fait que cette déclaration a été
faite par l'un des fidèles lieutenants de Yasser Arafat. Ce dernier n'est nullement obligé d'accepter ce plan. Arafat joue en fait le rôle de
l'empêcheur de tourner en rond. Ainsi, quand l'Antichrist émergera de la troisième guerre mondiale prévue, il pourra désigner qui est le
premier responsable d'une telle dévastation.
Arafat a refusé cet accord parce que c'est le rôle que lui assignent les Illuminati, et parce qu'il croit personnellement que c'est le rôle
qu'il doit jouer. Nous l'avons déjà souvent dit, Arafat ne fait que suivre les instructions du Prophète Mahomet, qui indique de quelle
manière un Musulman doit se conduire devant quelqu'un de plus puissant que lui. Il doit en premier lieu faire la paix. Quand celle-ci est
établie, il doit ensuite encourager son ennemi à devenir de plus en plus complaisant, au point de baisser sa garde. Pendant ce temps,
le Musulman doit s'armer jusqu'aux dents. Finalement, quand les préparatifs militaires sont achevés, et que l'ennemi ne s'y attend plus,
il faut l'attaquer et le détruire. C'est exactement le plan d'Arafat. C'est ce plan qui doit conduire à la guerre qui manifestera l'Antichrist.
Nous croyons donc que ce Nouvel Accord sur Jérusalem a été décidé, ratifié, et sans doute même signé par les principaux délégués
au sommet de la Conférence Politique qui s'est réunie du 6 au 10 septembre à New York. L'unique opposant fut Yasser Arafat. C'est
exactement ce que prévoit le scénario devant conduire au déclenchement de la troisième guerre mondiale. Lisez NEWS1015 pour
davantage de détails.

Le scénario démoniaque destiné à manifester l'Antichrist.
Le dirigeant maçonnique Albert Pike a reçu une vision démoniaque le 22 janvier 1870. Un démon lui a révélé qu'il faudrait encore trois
guerres mondiales pour manifester l'Antichrist. Pike a dû être surpris par cette révélation, parce que le monde n'avait jamais connu de
guerre mondiale. L'histoire de l'humanité avait déjà connu des grandes guerres, mais aucune d'entre elles n'avait concerné tous les
continents.
La première guerre mondiale devait se dérouler en Europe. Son premier objectif était de renverser le régime tsariste de Russie, et de
le remplacer par un régime communiste.  Karl  Marx,  un sataniste pratiquant,  avait  publié dès 1848 la doctrine du Communisme.
L'histoire nous a prouvé que cet objectif avait été parfaitement atteint.
La seconde guerre mondiale devait commencer entre la Grande-Bretagne et l'Allemagne. Mais son premier objectif était de faire de la
Russie une super-puissance. Cet objectif a été parfaitement atteint.
La troisième guerre mondiale devait commencer entre Israël et ses voisins Arabes. Des décombres produits par cette guerre devait
émerger l'Antichrist. Pike avait dû être extrêmement étonné par cette vision. Car, en 1870, Israël n'existait pas en tant que nation.
Personne ne pouvait  prévoir  qu'Israël  allait  être restauré comme nation sur sa terre ancestrale.  En 1870,  l'Empire Ottoman turc
contrôlait fermement le Moyen-Orient, et ne donnait aucun signe de faiblesse. En fait, les seuls qui soutenaient qu'Israël devait revenir
sur  sa terre  étaient  les Chrétiens nés  de nouveau,  car  ils  pouvaient  s'appuyer  sur  les  prophéties  concernant  la  fin  des temps,
contenues dans la Bible, la Sainte Parole de Dieu.
L'histoire a démontré que les deux premières guerres mondiales se sont exactement déroulées selon la vision prédite par Albert Pike.
Les événements actuels démontrent que la guerre est prête à exploser, afin d'accomplir la dernière partie de cette vision démoniaque.
Yasser Arafat a fortement armé sa "police" palestinienne. Il l'a entraînée de manière militaire. Il a conclu des accords avec la Syrie et
l'Egypte,  et peut-être avec la Jordanie,  selon lesquels ces pays devront attaquer Israël  dès que les forces palestiniennes auront
attaqué l'armée israélienne, en les attirant au cœur d'Israël. C'est à ce moment-là que s'accomplira la prophétie peu connue d'Abdias
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15-18, lorsque les Maisons de Jacob et de Joseph, c'est-à-dire l'Israël moderne, annihileront complètement la Maison d'Esaü, les
Palestiniens, hommes, femmes et enfants. Nous en avons parlé dans NEWS1123.

Comment la guerre deviendra mondiale.
Des unités navales et aériennes américaines seront dépêchées au Moyen-Orient, probablement pour contrecarrer des mouvements
d'unités russes vers l'Iran. La Russie et l'Amérique se feront face, et pourront recourir à des menaces nucléaires. Car la Russie
soutiendra les Arabes, et l'Amérique Israël. Dans cette guerre, certaines parties de Jérusalem seront dévastées (Lemesurier, The
Armageddon Script, page 238).
Peu après le début de ce conflit, la guerre s'étendra à d'autres pays, comme le prévoit le Plan du Nouvel Ordre Mondial.
La Corée du Nord attaquera traîtreusement la Corée du Sud, employant des armes conventionnelles, ainsi que des armes nucléaires,
chimiques et biologiques. Comme l'écrit Lemesurier, "une terrible confrontation en Corée menacera la survie même de l'humanité"
(page 223).
La Chine elle-même entrera sans doute en action, probablement pour défendre la Corée du Nord. Les Illuminati ont promis en 1952 de
rendre Taiwan à la Chine (voir NEWS1282). Peu après que l'Amérique aura engagé ses forces au Moyen-Orient et en Corée, nous
pensons  que  la  Chine  lancera  très  probablement  une  attaque  contre  Taiwan,  en  ayant  sans  doute  recours  à  ses  armes  non
conventionnelles, en particulier les radiations à particules HAARP, afin de réduire ses pertes au cours de cette attaque.
A mesure que la guerre s'étendra, toutes les bourses mondiales s'effondreront. Dans tout le monde industrialisé, tous ceux qui se
croyaient en sécurité pour la vie, grâce à leurs investissements, se verront complètement ruinés. Les gens seront pris de panique.
Ceux qui n'avaient pas vu venir cette guerre se précipiteront dans les magasins pour stocker des provisions, augmentant ainsi la
panique de tous ceux qui ne pourront plus acheter de nourriture, parce que les rayons auront déjà été vidés par tous ceux qui seront
venus avant eux.
Comme l'Amérique soutiendra Israël dans cette guerre, et qu'Israël annihilera les Palestiniens, ainsi que les armées de la Syrie, de
l'Egypte  et  de  la  Jordanie,  les  Etats  arabes  de  l'OPEC décrèteront  un  nouvel  embargo pétrolier.  Cet  embargo  aura  des  effets
immédiats, car le Président Illuminatus Bill Clinton a passé ses huit années de présidence à réduire systématiquement la production
pétrolière américaine. La panique économique s'intensifiera. Des émeutes se produiront dans certaines de nos villes.
Des terroristes arabes menaceront également nos villes,  en raison du soutien que l'Amérique accordera à Israël.  Ces terroristes
arabes menaceront même d'utiliser l'arme nucléaire contre nos villes, ce qui augmentera la panique.
Il est prévu qu'une ou plusieurs villes américaines soient frappées par des tremblements de terre provoqués, ce qui intensifiera la
panique. Nous avons souvent affirmé que la technologie HAARP¨peut actuellement provoquer artificiellement des tremblements de
terre dans n'importe quel point du globe, à la magnitude désirée. Lisez nos articles sur la guerre météorologique.
C'est alors que notre Ministre de l'Intérieur recevra les pleins pouvoirs sur toutes les forces paramilitaires et de police en Amérique (voir
NEWS1361 pour plus de détails). L'Ordre Exécutif signé récemment par le Président Clinton lui en donnera le droit. Il agira avec la
plus grande fermeté pour tenter de rétablir l'ordre.
Peu après, le Président des Etats-Unis apparaîtra à la télévision, et  annoncera solennellement qu'il  est "obligé" de suspendre la
Constitution,  ainsi  que les Droits  des Citoyens et  toutes nos libertés individuelles,  afin  de rétablir  l'ordre.  Dès lors,  les autorités
fédérales exerceront un pouvoir dictatorial. Bien entendu, le Président promettra de restaurer les libertés dès que l'ordre aura été
rétabli. Tout cela suit exactement le Plan décrit dans le protocole des Sages de Sion, à la fin du XVIIIe siècle :
"Voici une autre raison pour laquelle ils fermeront les yeux : nous continuerons à leur promettre de leur rendre leurs libertés, celles que
nous aurons suspendues, dès que nous aurons maté les ennemis de la paix et maîtrisé tous les protagonistes… Il est inutile de dire
combien de temps ils devront attendre le rétablissement de leurs libertés…" (Protocole 11 — L'Etat totalitaire, paragraphes 5 et 6).
Au milieu de tout ce chaos planifié, de la guerre et des destructions, les Américains accepteront volontiers de fermer les yeux, quand le
Président leur promettra de restaurer toutes leurs libertés, dès qu'il  aura "maté tous les ennemis de la paix et  maîtrisé tous les
protagonistes". Si la presse, contrôlée par les Illuminati, ose demander au Président à quel moment il envisage de rendre leurs libertés
aux Américains, il est probable qu'il lui citera cette dernière phrase du Protocole des Sages de Sion. Il lui dira sans doute  : "Compte
tenu des terribles crises que nous devons combattre, il est inutile de dire combien de temps" les Américains "devront attendre le
rétablissement de leurs libertés".
Actuellement, la Présidence des Etats-Unis, à commencer par celle de Bill Clinton, est en train d'abolir toutes les libertés que trop
d'Américains ont considérées comme acquises. Ceux-ci sacrifient leurs idéaux sur l'autel de l'efficacité et du profit matériel. Nos cités
seront en feu, et nos forces de police et paramilitaires, quel que soit leur nombre, seront incapables de restaurer l'ordre. Finalement,
après des semaines de véritable guerre dans nos plus grands centres urbains, le Président se présentera de nouveau devant les
caméras de la télévision, avec un air encore plus sombre. Il dira que les émeutes ont occasionné d'énormes pertes en vies humaines
et en biens. Comme toutes les forces militaires américaines seront engagées au Moyen-Orient ou en Corée, le Président informera la
nation qu'il a été "contraint" de se tourner vers l'Organisation des Nations Unies pour lui demander son assistance, afin de rétablir
l'ordre dans nos villes.
C'est  alors que beaucoup d'Américains qui  ont  de la mémoire se rappelleront  une remarque faite  par  Henry Kissinger,  lors  des
émeutes de Rodney King à Los Angeles. Cette remarque semblait trop ridicule pour paraître sérieuse à l'époque. Kissinger avait dit :
"Les Américains seraient scandalisés si des troupes des Nations Unies venaient en ce moment même rétablir l'ordre à Los Angeles.
Mais le moment approche où ils accueilleront avec joie ces troupes !"
Vous prendrez connaissance de ce plan d'occupation des Etats-Unis par des troupes étrangères en lisant notre article NEWS1270.
Vous y découvrirez quelles sont les troupes étrangères dont vous devrez subir l'occupation dans votre région. Actuellement, les Etats-
Unis  sont  divisés  en  cinq  régions.  Il  est  prévu  que  chacune  d'elles  soit  occupée  par  des  troupes  étrangères  particulièrement
entraînées.

La manifestation déjà programmée de l'Antichrist !
Soudain, un homme entrera dans Jérusalem, venant de l'Est, et monté sur un âne. Des foules en liesse l'acclameront et répandront
des palmes sous les sabots de l'âne. Cet homme proclamera qu'il est Jésus-Christ revenu sur la terre, ainsi que le Messie des Juifs. Il
affirmera aussi être la Conscience Spirituelle du monde, celle qui est descendue sur Mahomet en son temps, et sur Bouddha à son
époque. Il  dénoncera la troisième guerre mondiale, et commencera à "accomplir" toutes les prophéties messianiques de l'Ancien
Testament. Ce surhomme accomplira toutes sortes de prodiges et de miracles mensongers. Certains auteurs du Nouvel Age affirment
même qu'il sera accompagné par des extra-terrestres dans leurs vaisseaux spatiaux. Ils atterriront devant les résidences de nombreux
chefs d'Etat, pour les exhorter à soutenir leur surhomme. Des "anges" seront vus voltigeant autour de lui. Des millions de personnes
commenceront à l'adorer comme "Dieu". C'est le passage d'Apocalypse 6 :1-2 qui s'accomplira alors.
Soudain, comme si cela était dû à la puissance et à l'influence de ce surhomme, toutes les guerres, toutes les émeutes, et tout le
chaos dans lequel le monde était plongé, s'arrêteront comme par miracle ! Bien entendu, comme ce sont les dirigeants occultes de ce
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monde qui ont provoqué tous ces troubles, pour faciliter l'apparition de leur homme, il ne leur sera pas difficile d'y mettre fin ! Hélas, les
peuples du monde ne pourront pas, ou ne voudront pas, discerner quelle est la main invisible qui tire les ficelles dans les coulisses. Ils
croiront donc que ce surhomme est "Dieu", comme il prétend l'être.
Tous les hommes d'affaire se rallieront à ce surhomme, et proclameront qu'ils lui font confiance. Etant donné que c'est la confiance qui
alimente 90 % des hausses boursières, toutes les Bourses mondiales recommenceront à grimper. Cette fois, il s'agira d'ailleurs d'une
Bourse mondiale unique, et d'une Monnaie Mondiale unique. La prospérité sera restaurée !
Les derniers à être convaincus seront les Juifs, qui attendront de voir le surhomme "accomplir" les prophéties Messianiques. Ils finiront
par proclamer qu'il est bien le Messie. Celui-ci fera alors une proclamation solennelle, du genre de celle-ci  : "Nous avons vu quelles
pouvaient être, pour l'ensemble de l'humanité, les conséquences horribles de l'obstination d'un seul homme. En août et septembre
2000, le monde entier s'était mis d'accord pour trouver une solution au problème de Jérusalem. Un Accord Global sur Jérusalem avait
été signé, réglant tous les problèmes des Juifs, des Musulmans et des Chrétiens. Tout le monde avait accepté de ratifier cet accord, à
l'exception de Yasser Arafat. Son entêtement a provoqué des millions de morts et d'énormes pertes. Je vous garantis personnellement
qu'une pareille situation ne se reproduira plus jamais. J'aurai recours à mes pouvoirs surnaturels pour veiller à ce que cela ne se
reproduise plus. J'ajoute donc dès à présent ma signature à celle de tous les dirigeants mondiaux, pour faire de Jérusalem la Capitale
Internationale du monde entier. Je confirme cette solide alliance". Puis il signera le document.
Deux choses se produiront ensuite. Tout d'abord, cette signature marquera le début de la période de la Tribulation, à partir de ce
moment précis. Ensuite, les habitants de la planète se diront : "Enfin, nous avons la paix et la sûreté !" C'est alors que commenceront
les terribles jugements divins, que l'apôtre Paul nous a annoncés dans 1 Thessaloniciens 5 :1-3.

Conclusion.
Le monde est à la veille de vivre ce terrible scénario. Auparavant, sans doute peu avant que l'Antichrist confirme cette "solide alliance",
l'Eglise de Jésus-Christ sera enlevée ! Mais nous devrons sans doute traverser la troisième guerre mondiale destinée à manifester
l'Antichrist.
Ce scénario est-il conforme à la Bible ? La Bible contient-elle des prophéties annonçant que les Chrétiens devront traverser cette
grande guerre finale précédant la venue de l'Antichrist ? Oui ! ! !  Lisez avec moi Matthieu 24, où Jésus décrit à Ses disciples les
nombreux signes qui leur permettront de reconnaître qu'ils sont parvenus à la fin des temps. Etudions en particulier le verset 8. Dans
ce verset, Jésus dit que les signes qu'Il nous donne pour marquer la venue de la fin des temps seront semblables aux douleurs de
l'enfantement. Lisez :
"Tout  cela  ne sera que le commencement des douleurs".  La traduction du mot  grec traduit  par  "douleurs" n'est  pas une bonne
traduction, car elle ne donne pas au lecteur une idée exacte de la situation que Jésus décrit. Il s'agit du mot grec "odin" (numéro
Strong G3601), qui signifie littéralement "les douleurs de l'enfantement".
En d'autres termes, les signes décrits par Jésus aux versets 4 à 7 sont comparés au commencement des douleurs de l'enfantement.
Corrigez-moi, mesdames, si je me trompe, mais, au cours d'un accouchement, les douleurs deviennent de plus en plus violentes et
rapprochées, à mesure que la naissance se fait plus proche. Les dernières douleurs avant la naissance sont les plus rapprochées et
les plus violentes !
Jésus Lui-même nous dit donc que le processus de l'apparition de l'Antichrist sera semblable à celui d'un enfantement ! Le verset 15
parle de ce que fera l'Antichrist dans le Temple nouvellement reconstruit, au milieu de la période de la Tribulation. A quel moment peut-
on considérer que le processus de retour des Israélites dans leur terre a commencé ? La plupart des historiens placent ce moment lors
de la Déclaration Balfour, en 1917, quand la Grande-Bretagne s'est engagée à aider les Juifs à retourner sur leur terre ancestrale. A
cette époque, la première guerre mondiale n'était pas encore terminée. Mais la Grande-Bretagne a engagé ses énormes ressources
pour favoriser le retour du peuple d'Israël dans son pays !
Bien des années se sont écoulées depuis 1917. Nous avons connu une seconde guerre mondiale, et des milliers de guerres et de
bruits de guerres. Nous croyons que le monde est tout près de voir apparaître l'Antichrist, d'assister à sa "naissance". Nous devrions
donc nous attendre à ce que les douleurs de l'enfantement prédites par Jésus soient assez violentes pour permettre la naissance du
fils de la perdition ! En d'autres termes, ce "bébé" ne peut naître tant que les dernières douleurs, les plus violentes, ne se seront pas
produites.
Quelles sont ces "douleurs" dont Jésus nous parle, aux versets 4 à 7 ?

 Une séduction sans précédent. Jésus nous donne par trois fois un avertissement précis de la venue de cette séduction. Il
répète au verset 24 que cette séduction sera extrêmement puissante, "au point de séduire, s'il était possible, même les élus".
Hélas, cet esprit démoniaque de séduction agit actuellement avec une telle puissance que la très grande majorité des églises
"chrétiennes" se trouvent engagées dans une profonde apostasie et fraternisent avec les partisans religieux de l'Antichrist.
Beaucoup d'églises et d'écoles "chrétiennes" trouvent même normal que les enfants et même les adultes lisent les livres
d'Harry Potter, alors que ce sont les livres les plus profondément sataniques qui aient jamais été écrits, et qui soient aussi
populaires !

 Des guerres et des bruits de guerres (verset 6).
 Des nations qui s'élèvent contre des nations, et des royaumes contre des royaumes (verset 7).
 Des famines et des tremblements de terre, en divers lieux du globe. Ces calamités se produiront sans doute à l'unisson

(verset 7).
Séduction,  guerres,  bruits  de  guerre,  nations  contre  nations,  famines  et  tremblements  de  terre…  Telles  sont  les  douleurs  de
l'enfantement annoncées par Jésus. C'est la raison pour laquelle le XXe siècle a été aussi sanglant et plein de tensions et de guerres.
Nous pouvons donc nous attendre à de violentes douleurs finales. Tous ces signes frapperont simultanément le monde entier.
C'est pourquoi le scénario des Illuminati est parfaitement crédible, à la lumière de la Bible. Nous devons assister à une poussée finale,
qui  donnera naissance à l'Antichrist,  et  qui  lui  permettra  de se manifester  sur  la  terre.  Ce scénario  correspond exactement aux
prophéties bibliques. Il décrit le Plan des Illuminati pour manifester l'Antichrist.
L'Eglise  de  Jésus-Christ  devra-t-elle  connaître  ces  dernières  douleurs  de  l'enfantement,  celles  qui  précèderont  la  venue  de
l'Antichrist ? Je crois qu'il est très probable qu'elle les connaîtra. Nous croyons pourtant fermement que l'enlèvement précèdera la
période des sept années de Tribulation. Cela signifie que nous serons partis, lorsque l'Antichrist convaincra les Juifs orthodoxes qu'il
est leur Messie, ce qui lui permettra de "conclure une solide alliance". Les sept années de la Tribulation commenceront au moment
précis où l'Antichrist confirmera cette alliance.
Je crois donc que les conférences au sommet qui se sont déroulées aux Nations Unies ont abouti à la conclusion d'un Accord Global
sur Jérusalem, entre les Arabes et Israël. Tout le monde a signé cet accord, sauf Yasser Arafat. S'il proclame un Etat Palestinien d'une
manière unilatérale, cela signifie que la troisième guerre mondiale n'est pas loin d'éclater. C'est alors que se produiront les dernières
douleurs de l'enfantement annoncées par notre Seigneur dans Matthieu 24. En vérité, ce sera le moment où les hommes rendront
"l'âme de terreur dans l'attente de ce qui surviendra pour la terre" (Luc 21 :26).
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Etes-vous spirituellement prêt ? Votre famille est-elle prête ? Protégez-vous efficacement vos bien-aimés ? C’est la raison d’être de
notre ministère : vous permettre de comprendre à quel péril nous sommes confrontés, et vous aider à employer les moyens qui vous
permettront d’avertir et de protéger ceux que vous aimez. Quand vous aurez été suffisamment formés, vous pourrez utiliser ce que
vous savez pour engager la discussion avec ceux qui ne sont pas sauvés. J’ai pu le faire bien souvent, et j’ai vu des gens venir à
Christ à la suite de ces discussions. Ces temps périlleux que nous vivons sont aussi des temps où nous pouvons gagner beaucoup
d’âmes à Jésus-Christ, ce qui aura des conséquences éternelles.
Si vous avez déjà accepté Jésus-Christ comme votre Sauveur, mais si vous êtes tièdes dans votre marche spirituelle avec Lui, vous
devez Lui demander immédiatement pardon et Le prier de vous renouveler. Il vous pardonnera instantanément, et remplira votre cœur
de la joie du Saint-Esprit. Il vous faudra ensuite veiller à prier et à lire la Bible chaque jour.
Si vous n’avez jamais accepté Jésus-Christ comme votre Sauveur, mais que vous avez compris qu’Il est vivant, que nous approchons
de la fin des temps, et que vous voulez accepter le don gratuit de la vie éternelle, vous pouvez également le faire dès maintenant, dans
le secret de votre demeure. Dès que vous acceptez Jésus comme votre Sauveur, vous passez par une nouvelle naissance spirituelle,
et vous avez la certitude d’aller au Ciel, comme si vous y étiez déjà. Vous pouvez alors être assuré que le Royaume de l’Antichrist ne
vous touchera pas spirituellement.

A097 Comment perfectionner les relations entre frères
Article de Henri Viaud-Murat.
Voici quelques conseils simples pour les perfectionner ! 
Au sein de l'Eglise du Seigneur, les relations ne sont pas toujours au beau fixe entre les frères et sœurs en Christ. Voici quelques
conseils simples pour les perfectionner !
La loi  fondamentale du Royaume de Dieu, c'est l'amour ! Non pas l'amour humain, souvent si  susceptible et égocentrique, mais
l'amour de Jésus, pur, simple, parfait, qui donne largement et sans reproche, et sans rien attendre en retour pour lui-même.
Cet amour-là ne se fabrique pas. Il ne se décrète pas. Il résulte de la manifestation abondante de la vie de résurrection de Jésus dans
notre nature humaine, sans que rien ne vienne faire obstacle à la manifestation de cet amour.
Si  nous remontons au début  de la création,  nous voyons clairement qu'Adam et  Eve connaissaient  cet  amour,  et  qu'ils  vivaient
continuellement dans cet amour. Non seulement cet amour les unissait parfaitement entre eux, mais il les unissait aussi à Dieu. Ils
marchaient dans la lumière de cet amour.
"La nouvelle que nous avons apprise de lui, et que nous vous annonçons, c'est que Dieu est lumière, et qu'il n'y a point en lui de
ténèbres. Si nous disons que nous sommes en communion avec lui, et que nous marchions dans les ténèbres, nous mentons, et nous
ne  pratiquons  pas  la  vérité.  Mais  si  nous  marchons  dans  la  lumière,  comme  il  est  lui-même  dans  la  lumière,  nous  sommes
mutuellement en communion, et le sang de Jésus son Fils nous purifie de tout péché" (1 Jean 1 : 5-7).
La lumière de Dieu, c'est Son amour. Marcher dans la lumière, c'est marcher dans l'amour de Dieu. C'est donc marcher dans une
réelle communion avec Dieu, une communion consciente, dans la vérité et dans la pureté.
Marcher dans les ténèbres, c'est avoir laissé le péché entrer dans notre vie et nous contrôler. Automatiquement, quand on laisse le
péché entrer dans notre vie et que nous ne le confessons pas aussitôt, les ténèbres spirituelles s'installent, et nous ne sommes plus en
communion avec Dieu.
Si nous sommes enfants de Dieu, le fait de ne plus être en communion avec le Seigneur ne signifie pas qu'Il nous ait rejetés, en tant
qu'enfants. Nous restons enfants de Dieu. Mais nous sommes des enfants qui marchent sans communion avec leur Père, et qui ne
marchent plus dans Son amour. C'est un autre esprit qui a pris le dessus, l'esprit de la puissance des ténèbres, inspirateur de l'orgueil,
de la rébellion et de tout ce qui est des ténèbres.
Quand nous avons laissé les ténèbres s'installer dans notre vie, non seulement nous ne sommes plus en communion avec Dieu, mais
nous ne pouvons plus être en communion avec nos frères.
Nous pouvons continuer à communiquer avec eux, à échanger et à discuter. Mais ce n'est pas cela qui intéresse le Seigneur. Il veut
que nous soyons mutuellement en communion. Parce que cette communion mutuelle entre enfants de Dieu résulte d'une marche dans
la lumière et dans l'amour. Une simple communication entre nous n'accomplit pas les objectifs de Dieu, qui recherche la communion
dans l'amour. Car cette communion dans l'amour est le fondement même des relations entre le Père, le Fils et le Saint-Esprit.
La prière de Jésus était claire : "Père, qu'ils soient un comme nous sommes un !" Cette seule prière réduit à néant la fausse doctrine
de la "Personne unique de Dieu," selon laquelle le Père, le Fils et le Saint-Esprit ne forment qu'une seule et unique Personne, dont le
nom est Jésus. Les enfants de Dieu peuvent être un en Christ, tout en formant plusieurs personnes, de la même manière que le Père,
le Fils et le Saint-Esprit son un en Dieu, tout en formant trois Personnes.
On peut être, entre enfants de Dieu, en communion spirituelle dans l'amour de Dieu, sans avoir besoin de communiquer, ou du moins
de trop communiquer. Souvent, des communications accrues peuvent être recherchées comme un moyen de compenser le manque
de communion. Mais ces communications accrues sont incapables d'augmenter la communion ! Ce qui augmente la communion, c'est
l'installation de la lumière, qui jaillit dans les ténèbres et inonde les cœurs de l'amour de Dieu ! Alors, que l'on communique ou pas,
nous sommes mutuellement en communion, nous le savons, et cette communion nous procure une joie mutuelle surnaturelle !
Recherchons donc la communion dans l'amour, et nous serons comblés dans nos relations mutuelles !
Que s'est-il passé lors de la chute, et juste après la chute ?
"Les yeux de l'un et de l'autre s'ouvrirent, ils connurent qu'ils étaient nus" (Genèse 3 : 7).
Selon la tradition Juive,  avant la chute,  Adam et Eve étaient nus,  mais revêtus d'un vêtement de lumière resplendissant.  Par la
désobéissance, leur communion avec Dieu a été rompue, et ce vêtement de lumière disparut aussitôt. Ils ont vu alors qu'ils étaient
nus, et ont essayé de cacher leur honte en se cousant des feuilles de figuier pour s'en faire des pagnes. Le péché était entré en eux et,
avec le péché, les ténèbres spirituelles et la mort.
Quelles furent les conséquences spirituelles de la chute, et de l'installation de ces ténèbres ?
La toute première conséquence, c'est qu'Adam et Eve s'enfuirent et "se cachèrent loin de la face de l'Eternel" (Genèse 3 : 7).
Dieu est Lumière et Amour. Quand on est dans les ténèbres, la lumière divine est insupportable, et on la fuit pour se cacher loin d'elle.
Le seul moyen de supporter à nouveau la lumière est de confesser son péché et d'invoquer le sang purificateur de Jésus, qui seul peut
nous permettre de rétablir la communion brisée entre Dieu et nous, et de nous replonger avec joie dans la lumière.
La seconde conséquence, c'est que l'homme et la femme sont tombés sous la domination de la peur, à cause de leur péché. Ils sont
donc tombés sous la coupe de Satan. Cette peur est en réalité la peur de la mort, sous une forme ou sous une autre. Adam et Eve
étaient morts spirituellement, et ils commençaient à avoir peur de l'inéluctable mort physique qui allait s'en suivre.
C'est pour cela que le Seigneur Jésus devait connaître la mort physique, pour anéantir le diable et toute sa puissance :
"Ainsi donc, puisque les enfants participent au sang et à la chair, il y a également participé lui-même, afin que, par la mort, il anéantît
celui qui a la puissance de la mort, c'est-à-dire le diable, et qu'il délivrât tous ceux qui, par crainte de la mort, étaient toute leur vie
retenus dans la servitude" (Hébreux 2 : 14-15).
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Satan tient le monde entier dans la servitude par la crainte de la mort. Toute crainte est une forme de crainte de la mort, sans aucune
exception ! Mais Jésus nous en a délivrés !
"Car ce n'est pas un esprit de timidité (de crainte) que Dieu nous a donné, mais un esprit de force, d'amour et de sagesse. N'aie donc
point honte…" (2 Tim 1 : 7-8).
Chez Adam et Eve, comme chez tous les hommes, la honte est donc associée à la crainte, et les deux résultent du péché.
La troisième conséquence, c'est le refus de considérer et d'admettre ses propres responsabilités dans le problème survenu, et le rejet
de cette responsabilité sur les autres.
"L'homme répondit : La femme que tu as mise auprès de moi m'a donné de l'arbre, et j'en ai mangé. Et l'Eternel Dieu dit à la femme  :
Pourquoi as-tu fait cela ? La femme répondit : Le serpent m'a séduite, et j'en ai mangé" (Genèse 3 : 12-13).
L'homme rejette la responsabilité sur la femme, et même sur Dieu Lui-même ("La femme que TU as mise auprès de moi…) A son tour,
la femme rejette la responsabilité sur le serpent. Ni l'un ni l'autre ne veulent reconnaître leurs torts personnels !
Ne voyons-nous pas le même schéma dans la dégradation des relations personnelles entre frères et sœurs en Christ ?
Si ces relations personnelles se dégradent, c'est que les ténèbres spirituelles se sont déjà installées, au moins dans la vie de certains.
Ces ténèbres spirituelles résultent nécessairement du péché non confessé. Le péché, c'est aussi un autre mot pour définir l'action de
la chair. N'oublions pas que la chair, spirituellement parlant, est une puissance de péché et de mort. Cette puissance de péché et de
mort est fixée dans nos membres, dans notre corps physique mortel.
Quand nous devenons Chrétiens, nous sommes de nouvelles créatures. Dieu nous a donné un esprit nouveau, une nature nouvelle,
créée à Son image, et revêtue de la justice parfaite de Christ. Nous avons été libérés du contrôle de la chair, ou du péché, mais pas de
la présence de la chair, qui reste attachée à nos membres et peut toujours nous contrôler, quand nous marchons selon la chair, et plus
selon l'esprit.
Tout ce qui est charnel dans nos pensées, dans nos sentiments, dans nos actions et dans nos réactions, est une source de ténèbres,
qui nous envahissent et détruisent notre communion avec Dieu et avec nos frères, et dégradent la qualité de nos relations avec eux.
Comment perfectionner nos relations mutuelles ?
Nos relations mutuelles vont se perfectionner, jusqu'à devenir parfaites en Christ, quand nous aurons appris à éliminer les ténèbres
spirituelles qui causent les mauvaises relations.
Le fait qu'il y ait de mauvaises relations entre deux membres du Corps de Christ, c'est déjà la preuve que des ténèbres spirituelles se
sont glissées dans la vie au moins de l'un d'entre eux, sinon des deux. Ces ténèbres sont produites par quelque chose de charnel qui
est venu contrôler leur vie.
Si l'on veut changer et améliorer la situation, il est parfaitement inutile, en général, de chercher à discuter ou à communiquer avec la
"partie adverse," tant que l'on n'est pas certain d'avoir éliminé toute source de ténèbres dans notre propre vie personnelle ! Sinon, le
problème ne fera que croître !
Rappelons-nous la parabole de la paille et de la poutre ! Nous cherchons à redresser notre frère, et d'enlever la paille que nous voyons
(ou croyons voir) dans sa vie, alors que nous sommes aveugles à la poutre qui est dans la nôtre !
Quand  les  ténèbres  spirituelles  se  sont  installées  dans  notre  vie,  elles  produisent  toujours  les  mêmes  conséquences  qu'au
commencement :

12. On fuit la lumière. On ne veut pas affronter clairement la situation, devant Dieu et devant les autres. On ne veut pas se sonder
devant Dieu. On adopte une conduite hypocrite.

13. La crainte  nous domine :  crainte  des autres,  crainte d'être  jugé,  crainte d'être  dévoilé,  crainte d'affronter  directement  le
problème, crainte de se voir tel que l'on est.

14. On rejette la cause du problème sur les autres, ou sur un autre.  Le rejet et  l'accusation des autres domine dans notre
comportement. Même si les autres ont leur part de responsabilité, nous avons sans doute aussi la nôtre. En tout cas, si nous
avons une part  de responsabilité  dans ces mauvaises relations,  il  est  important  que nous la connaissions et  que nous
puissions la voir clairement ! C'est, pour nous, une question de priorité absolue !

Normalement, si nous n'avons aucune responsabilité dans ces mauvaises relations, notre esprit reste pur, et nos réactions restent
bonnes. Comme nous sommes dans l'amour,  nous restons dans la lumière,  et aucune réaction de rejet, d'amertume, de colère,
d'animosité, de division charnelle, ne se manifeste en nous. Nous constatons simplement que la communion avec notre frère ou notre
sœur est brisée. Nous en souffrons, et nous faisons tout ce qui est en notre pouvoir pour la rétablir, mais nous ne sommes pas maîtres
des réactions de nos frères. Si elles sont charnelles, nous les subissons avec tristesse, mais nous ne saisissons pas cette occasion
pour réagir nous-mêmes dans la chair, en rendant de surcroît les autres responsables de la situation !
Souvent, quand nous marchons dans les ténèbres, nous ne nous en rendons pas vraiment compte, parce que nous sommes trop
occupés à voir les défauts et les responsabilités des autres. Il est très important que nous sachions cela, et que nous puissions en
permanence faire cette prière : "Seigneur, montre-moi ma part de responsabilités dans cette affaire ! Montre-moi ce que je ne vois
pas ! Montre-moi ce qui est charnel en moi, et qui a pu contribuer à la dégradation de mes relations avec mes frères ! Seigneur, je T'en
prie, fais la lumière, parce que je veux marcher dans la lumière !"
Le  Seigneur  est  particulièrement  sensible  à cette  prière.  Il  sait  que  l'exaucement  de  cette  prière va  certainement  contribuer  au
règlement du conflit et à l'amélioration de nos relations mutuelles. Il ne peut donc que l'exaucer ! Nous serons éclairés !
Il mettra en lumière notre hypocrisie, notre crainte et notre tendance à ne voir que les causes du problème qui nous sont extérieures. Il
nous montrera que, dès que la part du problème qui nous revient sera réglée, nous aurons grandement contribué à l'avancement de la
solution globale ! Dieu me fera toujours comprendre que ma réaction au problème est toujours plus importante que le problème lui-
même ! Une fois que toutes mes réactions charnelles auront été discernées et éliminées, je serai alors, entre les mains de Dieu, un
instrument efficace pour pouvoir aider les autres à résoudre leurs propres problèmes ! Et la qualité de nos relations mutuelles ne
pourra que s'améliorer, parce que nous progresserons tous ensemble dans la lumière de l'amour divin !
Ainsi, lorsque les relations sont mauvaises entre deux ou plusieurs enfants de Dieu, le conseil le plus simple est le suivant :
Que chacun se place honnêtement devant le Seigneur, et prie pour recevoir Sa lumière, pour ce qui le concerne personnellement. Que
chacun soit prêt à se remettre en cause devant Dieu et devant les autres, pour voir quelle est sa part éventuelle de responsabilités
dans ce problème de mauvaises relations. S'il y a mauvaises relations, c'est qu'il y a la chair et le péché qui contrôlent, au moins
partiellement, la vie de certains. Notre prière commune doit être simple : "Seigneur, montre-nous où se cachent cette chair et ce péché
qui perturbent nos relations mutuelles. Montre-le moi en priorité pour ce qui me concerne ! Fais Ta lumière, Seigneur !"
Faisons nôtre cette prière de David : "Combien est précieuse ta bonté, ô Dieu ! A l'ombre de tes ailes les fils de l'homme cherchent un
refuge. Ils se rassasient de l'abondance de ta maison, et tu les abreuves au torrent de tes délices. Car auprès de toi est la source de la
vie ; par ta lumière nous voyons la lumière. Etends ta bonté sur ceux qui te connaissent, et ta justice sur ceux dont le cœur est droit  !
Que le pied de l'orgueil ne m'atteigne pas, et que la main des méchants ne me fasse pas fuir !" (Psaume 36 : 8-11).
Dès que le Seigneur nous aura éclairé personnellement, Il nous montrera comment éliminer ces réactions charnelles qui étaient les
nôtres. Nous retrouverons aussitôt notre communion avec le Seigneur. L'amour, le joie et la paix recommenceront à couler librement
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en nous et au travers de nous. Cela se verra aussitôt, et nous deviendrons un élément de la solution su problème, au lieu d'être un
élément d'aggravation du problème ! Même si les autres n'ont pas encore changé, nous aurons changé, et cela ne pourra rester
caché ! Nous redeviendrons aussitôt une source de vie, et la parole de vie sera de nouveau sur nos lèvres ! Alors ceux qui ont le cœur
bien disposé et qui aiment la vérité écouteront, et changeront à leur tour. Seuls ceux qui commettent l'iniquité, et qui ne veulent pas se
repentir, flétriront et seront renversés. Mais les justes, c'est-à-dire ceux qui ont reconnu leur péché, qui s'en sont repentis, et qui se
sont revêtus de la justice de Christ, brilleront de Sa lumière ! Nous sommes des enfants de lumière, brillons de Sa lumière !
"La lumière est semée pour le juste, Et la joie pour ceux dont le cœur est droit" (Psaume 97 : 11).
"La lumière se lève dans les ténèbres pour les hommes droits" (Psaume 112 : 4).
"Le sentier des justes est comme la lumière resplendissante, dont l'éclat va croissant jusqu'au milieu du jour. La voie des méchants est
comme les ténèbres ; ils n'aperçoivent pas ce qui les fera tomber" (Pro. 4 : 18-19).
"La lumière des justes est joyeuse, mais la lampe des méchants s'éteint" (Pro. 13 : 9).

A098  Des loups ravisseurs déguisés en ministres de Christ
Article de Cutting Edge Ministries.
Un 'Nouvel Evangélisme' a vu le jour. Il ne s'agit plus de prêcher la vérité et de dénoncer le péché, mais 'd'infiltrer' le monde pour le
'gagner  à Christ'  en douceur.  Le résultat,  c'est  que  le  monde a infiltré  l'Eglise,  qui  s'enfonce dans  l'apostasie.  Au point  que de
nombreux ministères 'chrétiens' recommandent Harry Potter. Quand Jésus reviendra sur la terre, trouvera-t-Il la foi ?
Cet article peut être consulté en anglais à l’adresse suivante :
http://www.cuttingedge.org/news/n1388.cfm
Des hommes qui se font passer pour des dirigeants de l'Eglise se sont en réalité livrés à des esprits séducteurs. Les brebis du
Seigneur doivent se méfier de tous ceux qui ne prêchent pas la doctrine biblique de la séparation !
Beaucoup de personnes ont été choquées par le fait que nous avons dénoncé des ministères connus, comme "Focus on the Family"
ou "Christianity Today", parce qu'ils étaient favorables aux livres de Harry Potter. Le nombre de ces personnes était tellement grand
que j'ai demandé au Pasteur Ron Riffe, qui est responsable de notre section "From a Pastor's Heart" (Un Pasteur vous ouvre son
cœur),  d'écrire  un article  sur  la  doctrine  biblique de la  séparation.  Il  est  incroyable que des  dirigeants  Chrétiens soutiennent  et
recommandent les livres de Harry Potter, qui sont d'une inspiration ouvertement satanique. Cela nous montre que la différence est à
présent claire entre les "nouveaux ministères évangéliques" et les ministères qui restent fidèles à la vérité de l'Evangile.

Voici l'article du Pasteur Ron Riffe :
Je croyais avoir connu les profondeurs du cynisme le plus abject, en ce qui concerne les "loups déguisés en brebis". Mais voilà que
surgit encore une nouvelle espèce de ces mutants. Il me semble que leurs ruses pour séduire les brebis naïves sont aussi variées que
les scénarios des dessins animés ! Pourtant, leurs méthodes n'ont rien d'amusant, et provoquent des ravages dans la vie spirituelle de
nombreuses victimes innocentes.
J'aimerais qu'il n'en soit pas ainsi, mais notre nature déchue a toujours tendance à être attirée par des dirigeants qui nous semblent
forts et pleins d'autorité. Si nous ne veillons pas attentivement à écouter et à suivre les instructions du Saint-Esprit qui demeure en
nous, nous pouvons facilement être séduits, et figurer parmi les prochaines victimes du Malin.
Certains utilisent à tort et à travers le verset bien connu : "Ne jugez pas, et vous ne serez pas jugés". Je l'ai tellement entendu citer
hors de son contexte que j'en ai la nausée ! J'ai aussi entendu beaucoup de prédicateurs dire : "Ne touchez pas à mes oints !" (1 Chro.
16 :22 et Psaume 105 :15). Mais ils citaient ces versets en faisant référence à leur propre ministère, parce qu'ils étaient sous le feu de
ceux qui  n'étaient  pas d'accord avec eux.  L'utilisation abusive de ces versets  me répugne au plus haut  point !  Laissez le vieux
prédicateur que je suis vous dire quelque chose de simple, mais de profond.
Dieu ne demande pas à Ses enfants de se comporter en idiots sans aucun discernement spirituel. Quand la Bible nous demande de
ne pas juger, le contexte montre clairement qu'il s'agit de ne juger personne injustement. Nous ne devons accuser personne, ni porter
de faux jugements, ni mettre en question les motivations des cœurs. Cette pratique est mauvaise. La Parole de Dieu la condamne
constamment.  Mais  beaucoup  de  gens  ne  comprennent  pas  que  cette  même  Parole  de  Dieu  nous  exhorte  à  exercer  notre
discernement spirituel de manière active. En d'autres termes, nous devons exercer notre jugement spirituel de la bonne manière. Nous
ne devons pas être  naïfs  au point  d'avaler  les mensonges et  les faux enseignements qui  nous sont  donnés,  quelle  que soit  la
respectabilité  des personnes qui  nous enseignent.  Le fait  qu'un homme soit  un "ministre de l'Evangile"  ne signifie pas qu'il  soit
quelqu'un de spécial.  Vous ne devez jamais rien recevoir  d'un prédicateur sans l'avoir examiné. Dieu vous tient personnellement
responsable de votre connaissance de Sa Parole. Le fait d'avaler tout ce qu'un prédicateur peut vous dire, simplement parce que vous
lui faites confiance, vous conduira tout droit au désastre. Ceux qui ont été au bénéfice de mon ministère vous diront que je leur ai
constamment appris à examiner soigneusement tout ce que je leur enseigne, pour la simple raison que je pourrais me tromper.
La Bible nous demande d'être comme ces "nobles Béréens" d'Actes 17 :10-11, qui sondaient les Ecritures pour vérifier si l'apôtre Paul
était honnête dans ce qu'il leur disait, et s'il interprétait correctement les Ecritures. Paul les a félicités pour leur scepticisme de bon
aloi ! La Bible ne dit nulle part que les Béréens pensaient que Paul leur mentait, mais ils ne faisaient que vérifier ce que Paul disait, en
sondant la Parole infaillible de Dieu. C'est exactement ce que Dieu nous demande de faire en cette fin des temps. Trop de Chrétiens
aujourd'hui  n'ont  pas la réaction saine de mettre en question les paroles ou les actions de leur prédicateur favori.  Trop peu de
Chrétiens  réalisent  qu'un  prédicateur  Chrétien  peut  annoncer  correctement  la  Parole  de  Dieu  pendant  longtemps,  pour  tomber
brusquement dans l'apostasie ! Trop de Chrétiens ne savent pas non plus que des faux docteurs peuvent annoncer correctement la
Parole de Dieu pendant longtemps, pour conduire ensuite dans l'erreur ceux qui leur font confiance. Dans le renseignement militaire,
nous appelons ces gens des "taupes". Ils semblent tellement dignes de confiance pendant si longtemps, que personne ne les suspecte
de travailler pour l'ennemi. Au moment opportun, ils commencent à travailler pour l'ennemi. Et s'ils sont aussi efficaces, c'est que leurs
collègues et leurs supérieurs leur font entièrement confiance.
C'est ce qui se passe aujourd'hui avec tant de ministères chrétiens, comme l'illustre amplement le fiasco provoqué par les livres de
Harry Potter.
Il est déjà triste de voir tant de soi-disants serviteurs de Dieu prêcher n'importe quoi, sauf le lait spirituel et pur de la Parole de Dieu.
Mais la dernière mode nous vient de certains auteurs célèbres, ou de certains anciens hommes politiques, etc…, qui se mettent en
avant en brandissant leur propre psychologie de pacotille. Il s'agit à présent de "se sentir bien avec soi-même", en habillant tout cela
avec un petit vernis de respectabilité chrétienne. Tout notre pays est balayé par cette tempête psychologique. Tous ceux qui osent se
lever pour faire entendre leur opposition sont en général accusés de "juger". Accusez-moi si vous le voulez, mais je ne fais que vous
alerter au fait que des loups ravisseurs, des apostats, se sont glissés au milieu des brebis, et que vous pourriez figurer bientôt à leur
menu !
A propos du fait de "se sentir bien avec vous-mêmes", j'espère que vous comprendrez que tout ce fatras psychologique n'a rien de
scripturaire  ! L'une des caractéristiques de notre nature déchue et dépravée est que nous nous sentons justement trop bien avec
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nous-mêmes ! Notre nature déchue est égoïste et ne pense qu'à satisfaire ses désirs. Elle ne pense qu'à être à la meilleure place. La
Parole de Dieu nous enseigne à crucifier la chair, à faire mourir ses mauvais désirs, afin de servir Christ. Si quelqu'un vient donc nous
enseigner que nous devons faire ceci ou cela pour "nous sentir bien avec nous-mêmes", il ne fait que violer ouvertement les principes
de l'Ecriture. En fait, le Seigneur veut nous faire éprouver une "tristesse selon Dieu", pour nous dégoûter suffisamment de notre nature
déchue, au point de parvenir à la repentance. "En effet, la tristesse selon Dieu produit une repentance à salut dont on ne se repent
jamais" (2 Cor. 7 :10).
Nous devrions passer toute notre vie à rechercher l'humilité véritable, et à chercher le bien des autres avant notre propre bien, si nous
voulons suivre l'exemple du Seigneur. Nous sommes appelés au service, pas à notre gratification personnelle. Mais les gourous qui
cherchent à rassembler le plus possible de disciples connaissent la nature humaine. Ils savent appuyer sur les bonnes touches pour
rassembler un maximum d'adeptes, avec tout ce que cela représente pour eux. Ils savent que la vie est très difficile pour certains.
Aussi construisent-ils tout leur "ministère" sur le traitement des problèmes psychologiques de tous ceux qui sont émotionnellement
chargés. Je crois qu'il  est très probable qu'ils puissent aider certains d'entre eux. Mais ce sont les principes des Ecritures qui en
pâtissent !
On m'a déjà fait remarquer qu'un raticide est en général composé de 98 % de céréales alimentaires inoffensives. Ce n'est pas cela qui
devrait inquiéter les rats, mais les 2 % de strychnine qui rendent le raticide mortel ! Hélas, nombreux sont ceux qui sont "ravis en
esprit"  parce que leur prédicateur  favori  (ou leur télé évangéliste  favori)  leur sert  une ration composée à 98 % d'enseignements
bibliques parfaitement sains, mais qui ne se préoccupent pas des 2 % du message qui n'ont rien à voir avec la Bible. Un peu de
strychnine anti-scripturaire peut tuer l'efficacité spirituelle d'une foule de gens !
Je voudrais aussi parler du charisme personnel et de la réputation de ces "adeptes du 2 %". Je trouve qu'il est absolument fascinant
de voir comment ces hommes (et, de plus en plus, ces femmes) exigent de leurs partisans un respect presque révérencieux pour leur
personne.  Ils  considèrent  que  c'est  presque  un  blasphème,  quand  quelqu'un  comme  moi  commence  à  dénoncer  les  erreurs
scripturaires et les fausses doctrines qu'ils répandent. On ne tarde pas à nous accuser de "juger". Mais ces loyalistes oublient que la
Parole de Dieu est l'autorité finale en la matière, et non leur réputation ou la grandeur de leur ministère. Je suppose que leurs adeptes
ne  se  doutent  pas  un  instant  que  leur  idole  bien-aimée  pourrait  être  un  apostat  en  marche  vers  l'enfer,  qui  les  conduit
intentionnellement dans l'erreur !
Ont-ils jamais réfléchi au fait qu'un véritable homme de Dieu sera haï par le monde ? Bien-aimés, réfléchissez bien à cela, car il s'agit
de quelque chose de très profond ! Voici ce qu'écrit l'apôtre Paul dans 2 Timothée 3 :12-13 :
"Or, tous ceux qui veulent vivre pieusement en Jésus-Christ seront persécutés. Mais les hommes méchants et imposteurs avanceront
toujours plus dans le mal, égarant les autres et égarés eux-mêmes".
Pouvez-vous me dire si l'un quelconque de ces "adeptes du 2 %" est persécuté pour leur piété en Jésus-Christ ? Au contraire ! Les
sondages d'opinion montrent qu'ils font partie des individus les plus respectés de la planète ! Cela me rappelle toutes ces jeunes
mères qui étaient suspendues aux moindres paroles mensongères du Docteur Benjamin Spock, dans les années 60 et 70, concernant
l'éducation des enfants. Le public considère comme paroles d'Evangile tout ce que ces hommes peuvent dire ou écrire. Spock, qui
était un célibataire endurci, ne pouvait pas donner de bons conseils en matière d'éducation des enfants ! Toutefois, je soupçonne
fortement un bon nombre de ces "adeptes du 2 %" de savoir exactement ce qu'ils font.
Si quelqu'un venait vous présenter une bouteille de strychnine en vous demandant de la boire, vous l'enverriez promener ! C'est une
situation un peu trop évidente. Mais si quelqu'un cachait ce poison dans un plat délicieux, sans vous le dire, l'appétit vous pousserait
sans doute à manger ce plat. On appelle cela une manière "insidieuse" d'agir. Le dictionnaire Webster définit ainsi le mot "insidieux" :
1. Qui produit des effets nocifs d'une manière subtile ou cachée. 2. Qui cherche volontairement à faire tomber dans un piège, qui agit
avec traîtrise. 3. Qui est attirant, mais nocif ou dangereux, qui agit de manière trompeuse.
Je vous prie de garder à l'esprit ces définitions lorsque je vais vous expliquer ce qui s'est lentement produit dans la communauté
chrétienne, tout au long du siècle passé.

Dieu demande, exige, la séparation.
La Parole de Dieu nous enseigne une doctrine vitale qui, à mon avis, est la moins comprise et la moins enseignée de toutes. Il s'agit
de la  doctrine de la  séparation.  Elle  est  proclamée de la  Genèse à l'Apocalypse,  sous  une forme ou une autre.  En bref,  Dieu
commande à Son peuple de se distancier spirituellement des pécheurs et des impies. Il s'agit de prendre des distances sur le plan
spirituel,  et  non  sur  le  plan  pratique  ou  le  plan  physique !  Pourquoi  pensez-vous  que  Dieu  nous  donne  ce  commandement ?
L'explication la plus simple est de vous donner une illustration que j'ai déjà utilisée, celle d'un mineur de fond qui part travailler en
chemise blanche ! Le ridicule peut parfois nous aider à mieux comprendre certains principes élémentaires. Pensez-vous qu'un mineur
de fond qui descendrait dans sa mine en chemise blanche pourrait garder celle-ci propre longtemps ? Pas possible ! S'il veut la garder
propre, il ne faut pas qu'il descende dans la mine ! Mes amis, vous ne pouvez pas jouer sur un tas de charbon spirituel et continuer à
garder un témoignage chrétien pur !
Dans l'Ancien Testament,  Dieu demandait  continuellement aux enfants d'Israël  de se tenir  à l'écart  des nations païennes qui les
entouraient. Il nous demande la même chose aujourd'hui. Mais une telle attitude donne des sueurs froides aux théologiens et aux
prédicateurs libéraux. Ils disent : "Mais vous ne pouvez pas vous distancer des pécheurs et des impies, si vous voulez les gagner à
Christ !" Savez-vous ce que je réponds à cette remarque ridicule : "Dieu nous demande de nous séparer ! ! !" Certains autocollants
populaires proclament : "Dieu l'a dit, je le crois, cela suffit !" Je préfère proclamer : "Dieu l'a dit, cela suffit !" Qu'importe si quelqu'un le
croit ou pas ! Lisez ce qu'écrit l'apôtre Paul dans 2 Corinthiens 6 :17 :
"C'est pourquoi, Sortez du milieu d'eux, Et séparez-vous, dit le Seigneur ; Ne touchez pas à ce qui est impur, Et je vous accueillerai".
Cela vous paraît-il clair ? Si notre langue a toujours un sens, ce verset nous demande de nous séparer des impies et de ceux qui
vivent dans l'impureté. Nous ne devons pas devenir des moines, sans aucun contact avec le monde extérieur. Mais nous devons
veiller à garder intacte et pure notre "chemise blanche spirituelle". Nous ne devons entretenir aucune relation familière ou intime avec
ceux qui ne sont pas sauvés. Nous ne devons conclure aucun mariage avec eux, ni aucune association d'affaires. Nous devons
soigneusement éviter les mille et une manières de compromettre notre relation spirituelle avec Jésus-Christ. Dans notre vie de tous les
jours, nous devons veiller à garder nos distances. Nous devons nous efforcer de nous tenir au-dessus de la boue de ce monde, tout en
évitant d'avoir une attitude de "petit saint". Cela n'est pas facile, mais c'est une nécessité, car le monde aurait vite fait de vous souiller.
Tant que je suis sur ce sujet, je voudrais dénoncer ce que disent certains prédicateurs. Ils pensent que des Chrétiens ne devraient
jamais se séparer des autres Chrétiens, sous aucun prétexte. Ils s'appuient sur la notion fausse qu'il faut préserver à tout prix l'unité
entre Chrétiens. Certes, cette unité est hautement désirable, mais elle ne doit jamais se faire aux dépens de la doctrine. Paul parle
aussi de la nécessité de se séparer d'autres Chrétiens, en des termes particulièrement forts :
"Nous vous recommandons, frères, au nom de notre Seigneur Jésus-Christ, de vous éloigner de tout frère qui vit dans le désordre, et
non selon les instructions que vous avez reçues de nous" (2 Thessaloniciens 3 :6).
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Je le répète, cela vous paraît-il clair ? Si un frère ou une sœur en Christ "vit dans le désordre" (il s'agit d'un terme militaire qui signifie
"marcher de travers"), nous devons nous séparer d'eux, pour deux bonnes raisons. Tout d'abord, pour éviter que leur comportement ne
finisse par déteindre sur le nôtre. Ensuite, pour espérer que le fait de nous séparer d'eux leur fera honte, et les ramènera à une juste
relation avec le Seigneur. Ce principe est aussi développé dans 2 Thessaloniciens 3 :14-15 :
"Et si quelqu'un n'obéit pas à ce que nous disons par cette lettre, notez-le, et n'ayez point de communication avec lui, afin qu'il éprouve
de la honte. Ne le regardez pas comme un ennemi, mais avertissez-le comme un frère".
Cette doctrine est d'une telle clarté qu'il faudrait être aveugle pour ne pas la "voir". Mais d'innombrables prédicateurs refusent de lui
obéir, pour ne pas dire qu'ils refusent de la prêcher, à cause de leur fausse conception de l'unité.
A présent que nous avons établi le fondement biblique de cette doctrine de la séparation, même si bien d'autres choses pourraient être
dites pour l'étayer, permettez-moi à présent de vous expliquer comment les "adeptes du 2 %" en sont venus à violer la Parole de Dieu,
et pour quelles raisons ils le font, bien que ces raisons ne soient pas trop évidentes.

Le début de la séduction spirituelle concernant la séparation.
En 1957, un homme appelé Harold Ockenga, professeur à l'Université de Princeton, a prononcé un discours dans lequel il exposait,
d'une manière assez candide, comment, avec certains de ses collègues, il était parvenu à la conclusion que la doctrine biblique de la
séparation  était  dépassée.  D'après  eux,  elle  n'était  plus  valable.  Elle  était  même néfaste  pour  la  propagation  du  message  de
l'Evangile ! Je me hâte de dire que cet homme était ouvert et honnête dans son affirmation. Mais celle-ci n'était qu'une pure hérésie,
parce que ces hommes avaient osé redéfinir à leur manière la méthode divine d'évangélisation. Je souligne le fait que M. Ockenga
avait ouvertement admis que la nouvelle méthode d'évangélisation qu'il proposait s'écartait de la méthode biblique !
Ockenga et ses amis ont ensuite exposé quelle était leur nouvelle approche pour l'évangélisation. Ils l'ont appelée "la technique de
l'infiltration".  Plutôt  que d'appliquer  la  recommandation biblique de la  séparation par  rapport  au monde,  leur  "nouvelle"  méthode
consistait à laisser l'Eglise "infiltrer" tous les domaines de la société. Il s'agissait à présent de ressembler aux gens du monde et d'agir
comme eux, dans l'intention de leur présenter l'Evangile d'une manière non conventionnelle. En d'autres termes, il s'agissait de se
camoufler pour s'infiltrer au milieu d'eux, et leur faire passer l'Evangile en douceur ! Ce qui est stupéfiant, c'est de constater qu'au
cours des années qui ont suivi, de plus en plus de théologiens, d'étudiants en théologie, d'évangélistes, de pasteurs et d'enseignants
de la Bible sont parvenus à la même conclusion, et  ont  rejoint  ces novateurs.  Leur mouvement a même été appelé le "Nouvel
Evangélisme",  ou  le  "Néo-Evangélisme".  Savez-vous  qui  ont-ils  choisi  pour  être  leur  principal  représentant ?  Billy  Graham  en
personne ! On devrait plutôt l'appeler maharG ylliB, pour symboliser à quel point tous ces Nouveaux Evangélistes ont complètement
pris à l'envers l'enseignement de la Bible !
Aussi, avant de vous précipiter pour prendre la défense de Billy Graham et de tous ceux qu'il représente, veuillez vous rappeler que
tous ces hommes se sont délibérément écartés de la doctrine biblique. Ils l'ont eux-mêmes admis ! Il n'est pas permis d'accepter une
telle attitude. En outre, rappelez-vous que lorsqu'un "homme de Dieu" commence à fonder son ministère sur des principes qui ne sont
pas bibliques, il ne peut qu'en résulter la confusion, le chaos, la séduction et le désastre !
C'est parce qu'ils avaient accepté cette fausse vision de l'évangélisation du monde que Billy Graham et consorts ont pu solliciter la
coopération de l'Eglise Catholique Romaine dans leurs croisades. Le Mouvement Œcuménique "adore" les Nouveaux Evangélistes,
parce qu'ils sont tellement amicaux et sympathiques ! Quand on commence à violer une doctrine biblique de manière aussi flagrante,
est-ce un si grand mal que d'en violer quelques autres ?
Cependant, en citant ces faits, mon propos est surtout de revenir au mot "insidieux". L'état d'esprit des Nouveaux Evangélistes est tel
qu'ils sont prêts à faire ou dire n'importe quoi, pourvu qu'ils pensent que cela leur permettra de "gagner des âmes à Christ". Comme je
l'ai dit bien souvent, leur intention est de se conformer le plus possible au monde, pour pouvoir l'infiltrer et l'évangéliser. Ils n'hésitent
pas pour cela à recourir même à Hollywood ou à des animateurs de Las Vegas pour attirer les foules.
Leur mépris total pour la séparation exigée par la Parole de Dieu les a inévitablement conduits à glisser sur ce que j'appelle une "pente
puante". Pour prendre un seul exemple, ils arrivent à penser de la manière suivante : "Oh ! Il ne faut pas nous opposer aux livres de
Harry Potter, car cela pourrait éloigner quelqu'un de l'Evangile !" Ou encore : "Il nous faut lire les livres de Harry Potter, pour pouvoir
comprendre comment pensent et agissent les perdus qui les lisent !"
Après tout, disent-ils, "ce n'est qu'une histoire très morale, qui nous montre comment le bien peut vaincre le mal !" Croyez-le ou non,
c'est en fait la position que James Dobson, Chuck Colson, et certains magazines "chrétiens" ont adoptée concernant la série de livres
parus sur la vie de ce jeune sorcier, Harry Potter. Pourtant, c'est ce que Satan a trouvé de mieux actuellement pour séduire les naïfs et
conditionner des enfants impressionnables. Si vous n'avez pas lu les articles de Cutting Edge sur la folie actuelle provoquée par Harry
Potter, dépêchez-vous de les lire !
Mes amis, un tel état d'esprit est complètement anti-biblique. Il est vraiment insidieux, parce qu'il se répand comme une épidémie. Il fait
appel à la chair, et à un raisonnement charnel. Il semble tout à fait raisonnable à l'intelligence charnelle. N'est-il pas normal de s'attirer
les bonnes grâces de ceux que l'on veut conduire à l'Evangile ? Cependant, contrairement à ce que croient les gens, voici ce que la
Bible demande à un prédicateur de l'Evangile : "Prêche la parole, insiste en toute occasion, favorable ou non, reprends, censure,
exhorte, avec toute douceur et en instruisant" (2 Tim. 4 :2). Nous devons dire les choses telles qu'elles sont. S'Il le décide, Dieu
honorera la vérité de Sa Parole en accordant une conviction de péché venant du Saint-Esprit et en sauvant des âmes. Toutes nos
meilleures intentions ne gagneront jamais personne au Seigneur, sinon ceux qui ont déjà été choisis par Dieu pour être "en Christ". "En
lui Dieu nous a élus avant la fondation du monde, pour que nous soyons saints et irrépréhensibles devant lui" (Ephésiens 1 :4). Jésus
Lui-même a dit, en parlant de Son sacrifice à la croix : "Et moi, quand j'aurai été élevé de la terre, j'attirerai tous les hommes à moi"
(Jean 12 :32). En d'autres termes, nous devons hardiment annoncer à ceux qui sont perdus le véritable Evangile, et c'est cela qui les
attirera à la vérité.
Certains hommes ont manifestement fini par accepter l'idée fausse qu'ils peuvent gagner des âmes à Christ par leurs propres efforts et
leurs propres moyens. Cela n'est pas conforme à ce que dit la Bible. Les techniques d'évangélisation de masse employées par Billy
Graham et d'autres ne font que témoigner de l'inutilité de certaines méthodes anti-bibliques déjà employées par Charles Finney, leur
prédécesseur  du  XIXe  siècle.  Ce  dernier  admit  lui-même qu'il  avait  fini  par  adopter  de  "nouvelles  mesures  pour  une  nouvelle
théologie". Il affirmait que tous ceux qui utiliseraient ses techniques pourraient "obtenir un réveil à volonté". En l'espace de quelques
années, et en employant ces techniques nouvelles, il a, presque à lui seul, changé la face du christianisme évangélique. En quoi
consistaient ces techniques ? Il s'agissait essentiellement d'appliquer certaines méthodes de pression psychologique. Tous ceux dont
les émotions pouvaient être stimulées à l'extrême par ses sermons étaient fortement incités à "se lever et à s'approcher de l'estrade
pour recevoir le salut". Le "banc des pénitents" et la foule de ceux qui se pressaient devant l'estrade sont devenus des caractéristiques
célèbres de ses campagnes d'évangélisation.  Cette pression produisait  certes des "résultats".  Ces foules de convertis ont  excité
l'imagination de bien des prédicateurs. Bientôt, les méthodes de Finney ont été considérées comme les seules valables. Toutefois,
avant sa mort, le vieil évangéliste a dû admettre, à contre-cœur, que ses méthodes avaient produit un nombre anormal de conversions
superficielles, et que beaucoup de ces convertis étaient retournés à leur ancienne manière de vivre.
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Ce sont pourtant des méthodes semblables que l'on continue à employer aujourd'hui, pour remplir les églises de "convertis" qui ne
sont que de "l'ivraie au milieu du bon grain". Seule l'éternité nous révélera le nombre exact des millions de personnes qui ont cru être
sauvées, simplement parce qu'elles se sont approchées de l'estrade au cours d'une croisade de Billy Graham, ou au cours d'une
réunion semblable dans n'importe quelle église.
Je sais  que ces techniques sont  considérées comme "sacrées"  par  la  plupart  de ceux qui  se définissent comme des Chrétiens
évangéliques. Mais mon devoir est de vous dire la vérité, et de permettre au Saint-Esprit de vous convaincre de vérité.
Les semences de la Nouvelle Evangélisation se sont répandues partout, infectant des milliers de prédicateurs dans le monde entier.
Qu'en est-il de votre pasteur ? Les symptômes de ce mal sont parfois difficiles à détecter, parce qu'ils ne se manifestent pas toujours
ouvertement.  Mais nous devons comprendre que la Bible nous avertit  clairement que nous vivrons des temps difficiles dans les
derniers  jours,  et  que des loups  ravisseurs s'introduiront  dans  le  troupeau,  pour  dévorer  les brebis.  Si  votre  pasteur  ne prêche
pratiquement jamais contre le péché et ne dénonce vigoureusement que très rarement l'esprit du monde, c'est peut-être parce qu'il
s'efforce de "gagner les pécheurs de l'intérieur". Attention ! Quand vous aurez ouvert les yeux, vous devrez peut-être vous séparer de
cette assemblée !

En résumé.
En concluant, j'aimerais attirer votre attention sur la deuxième épître à Timothée, au chapitre 4 et au verset 3. Au cours des deux
versets précédents, Paul avait demandé à Timothée de "prêcher la Parole" comme un vrai ministre de l'Evangile. Puis il ajoute au
verset 3 :
"Car il viendra un temps où les hommes ne supporteront pas la saine doctrine ; mais, ayant la démangeaison d'entendre des choses
agréables, ils se donneront une foule de docteurs selon leurs propres désirs".
Les Nouveaux Evangélistes de notre génération se sont complètement écartés de l'enseignement de la Parole de Dieu. Ils ont recours
à  des  méthodes  humaines,  parce  qu'ils  veulent  des  résultats.  Parfois,  ces  résultats  sont  considérés  comme spectaculaires  par
beaucoup de  gens.  Mais  imaginez l'horreur  et  le  choc  que d'innombrables  personnes  vont  éprouver,  quand elles entendront  le
Seigneur Jésus-Christ leur dire : "Je ne vous ai jamais connus, retirez-vous de moi, vous qui commettez l'iniquité" (Matthieu 7 :23). Ils
n'ont été conduits qu'à une connaissance intellectuelle de Christ, par des efforts humains. Ils ont fait une profession de foi. Ils sont
même parvenus à vivre une existence relativement recommandable. Mais ils n'ont jamais réellement cru au salut de leur âme.
Avez-vous remarqué la tendance qu'ont les Chrétiens à voler au secours de ceux qui ont des doutes au sujet de leur salut ? Nous
avons un tel désir de les voir sauvés que nous nous donnons souvent beaucoup de peine pour les convaincre qu'ils sont bien "passés
de la mort à la vie". Mais nous ne devrions jamais faire cela ! Je suis convaincu que nous sommes souvent poussés à le faire par un
désir  subconscient d'ajouter une âme à notre tableau de gagneur d'âmes. Nous tentons donc de les convaincre qu'ils  sont bien
sauvés, alors qu'il serait plus sain de les laisser s'interroger sur leurs doutes et sonder leur âme. Nous ne devons pas faire avorter
cette recherche par nos bonnes intentions ! Si le Saint-Esprit est en train de parler à leur cœur, qu'ils finissent par croire ou non, nous
ne devons pas être  assez insensés pour tenter  de les convaincre de quelque chose qui  doit  se passer  dans leur cœur !  Toute
méthodologie n'est qu'humaine. Elle n'a absolument rien à voir avec la puissance surnaturelle du message de l'Evangile. C'est Jésus
qui sauve, pas nous !
Cette position des Nouveaux Evangélistes est donc contraire à la Parole de Dieu. Il faut la dénoncer chaque fois que nous en aurons
l'occasion. Dans leur zèle pour accroître le nombre des convertis, ils emploient tous les moyens psychologiques imaginables pour
ébranler  les  pensées  et  les  cœurs des  masses.  Comme ils  ont  recours à  des  raisonnements  humains,  il  leur  faut  éviter  toute
prédication "négative et dure" contre le péché, parce qu'elle n'est pas "efficace" pour que les gens se décident pour Christ. C'est à
cause de ce concept erroné que tant d'organisations et de responsables "Chrétiens" ont adopté une position aussi vague et nébuleuse
vis-à-vis des livres de Harry Potter, comme vis-à-vis d'autres formes de péché. Mais si nous prêchons la Parole de Dieu, notre devoir
est de prêcher la Parole, d'insister en toute occasion, favorable ou non, de reprendre, de censurer, d'exhorter, "avec toute douceur et
en instruisant" (2 Timothée 4 :2). Nous devons laisser Dieu s'occuper des sentiments blessés.
Rappelez-vous toujours que Dieu nous demande de nous séparer des pécheurs de ce monde, et ensuite de leur présenter hardiment
la Croix de Jésus-Christ, en comptant sur le Saint-Esprit pour produire en eux le fruit du salut. La Bible nous montre aussi comment
toucher les pécheurs par l'Evangile, alors que nous nous sommes séparés d'eux. Lisez : 
"Maintenez-vous dans l'amour de Dieu, en attendant la miséricorde de notre Seigneur Jésus-Christ pour la vie éternelle. Reprenez les
uns, ceux qui contestent ; sauvez-en d'autres en les arrachant du feu ; et pour d'autres encore, ayez une pitié mêlée de crainte,
haïssant jusqu'à la tunique souillée par la chair" (Jude 21-23).
Je  pense que des  médecins  et  des infirmières  qui  sont  en  train  de s'occuper  de  ceux  qui  sont  atteints  des maladies  les  plus
contagieuses et les plus mortelles agissent comme il est écrit ici : ils s'efforcent de les sauver. Ils le font comme s'ils s'efforçaient de les
"arracher du feu". Cependant, ils prennent le plus grand soin de ne pas se laisser contaminer par ces maladies. Ils "haïssent" jusqu'à
leurs vêtements qui pourraient en être souillés. Si nous pensons que les médecins et les infirmières ont raison de prendre les plus
grandes précautions pour soigner ces maladies infectieuses mortelles, pourquoi ne penserions-nous pas que les Chrétiens devraient
agir avec le même bon sens, lorsqu'ils s'efforcent de soigner ceux qui sont infectés par le péché, qui est encore plus mortel ? C'est
pour cette raison que tant de Chrétiens ont fini par être infectés par l'esprit du monde, parce qu'ils ont voulu "infiltrer" le monde pour le
"sauver".
Mes amis, c'est là le vrai visage des Nouveaux Evangélistes aujourd'hui. C'est pour cette raison que Charles Colson et Christianity
Today ont donné leur pleine bénédiction à la lecture des livres de Harry Potter. C'est pour cette raison aussi que "Focus on The Family"
a donné une bénédiction conditionnelle. Il se peut que tous ces ministères aient fait beaucoup de bien dans le passé. Mais ils ont
"infiltré" le camp de l'ennemi depuis si longtemps, et ils ont vécu dans une telle proximité avec lui, qu'ils ont fini par être eux-mêmes
infectés par son esprit. Ni eux ni leurs partisans ne s'en rendent compte !
En vérité, c'est Jésus qui l'a exprimé le mieux, quand Il a prédit qu'à la fin des temps le nombre des véritables Chrétiens diminuerait de
manière extraordinaire, à tel point que le Seigneur a posé la question suivante : "Mais, quand le Fils de l'homme viendra, trouvera-t-il la
foi sur la terre?" (Luc 18 :8).
Nous ne croyons pas les enseignants de la Bible qui nous prédisent un dernier grand réveil, une dernière grande moisson d'âmes,
avant l'apparition de l'Antichrist. Au contraire, nous croyons que l'apôtre Paul avait vraiment reçu la pensée du Seigneur, quand il
annonçait une grande apostasie, une apostasie massive de l'Eglise à la fin des temps. A cause de cette apostasie, l'Eglise auparavant
fidèle est envahie par l'ivraie, c'est-à-dire par des gens séduits qui pensent être sauvés, mais qui ne le sont pas. Il faut vraiment savoir
que le Nouvel Evangélisme enseigne des doctrines qui ne sont pas bibliques. Il ne peut qu'en résulter le développement toujours plus
grand de cette ivraie. C'est encore un signe évident que nous sommes parvenus à la fin des temps.
Les ministères "chrétiens" qui se font les avocats des livres de Harry Potter sont en train de produire une Eglise remplie d'ivraie.
Voulez-vous que vos enfants fassent aussi partie de cette ivraie ? La prochaine fois que vous penserez que votre enfant peut lire Harry
Potter du lundi au samedi, tout en allant à l'église le dimanche, réfléchissez à cet avertissement du Seigneur Jésus : "Vous ne pouvez
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boire la coupe du Seigneur, et la coupe des démons ; vous ne pouvez participer à la table du Seigneur, et à la table des démons.
Voulons-nous provoquer la jalousie du Seigneur? Sommes-nous plus forts que lui ?" (1 Cor. 10 :21-22).
Le Seigneur Jésus a adressé cette prière à Son Père  : "Je ne te prie pas de les ôter du monde, mais de les préserver du mal" (Jean
17 :15). 

Nous sommes appelés à une sainte séparation !
Le fait que tant d'organisations "chrétiennes" puissent approuver la lecture de livres aussi impurs que ceux de Harry Potter est une
preuve formelle que l'Eglise est  bien engagée dans l'apostasie annoncée pour la fin des temps. Cette apostasie est profonde et
étendue. C'est encore un "signe" que nous sommes en plein dans la fin des temps.
Etes-vous spirituellement prêt ? Votre famille est-elle prête ? Protégez-vous efficacement vos bien-aimés ? C’est la raison d’être de
notre ministère : vous permettre de comprendre à quel péril nous sommes confrontés, et vous aider à employer les moyens qui vous
permettront d’avertir et de protéger ceux que vous aimez. Quand vous aurez été suffisamment formés, vous pourrez utiliser ce que
vous savez pour engager la discussion avec ceux qui ne sont pas sauvés. J’ai pu le faire bien souvent, et j’ai vu des gens venir à
Christ à la suite de ces discussions. Ces temps périlleux que nous vivons sont aussi des temps où nous pouvons gagner beaucoup
d’âmes à Jésus-Christ, ce qui aura des conséquences éternelles.
Si vous avez déjà accepté Jésus-Christ comme votre Sauveur, mais si vous êtes tièdes dans votre marche spirituelle avec Lui, vous
devez Lui demander immédiatement pardon et Le prier de vous renouveler. Il vous pardonnera instantanément, et remplira votre cœur
de la joie du Saint-Esprit. Il vous faudra ensuite veiller à prier et à lire la Bible chaque jour.
Si vous n’avez jamais accepté Jésus-Christ comme votre Sauveur, mais que vous avez compris qu’Il est vivant, que nous approchons
de la fin des temps, et que vous voulez accepter le don gratuit de la vie éternelle, vous pouvez également le faire dès maintenant, dans
le secret de votre demeure. Dès que vous acceptez Jésus comme votre Sauveur, vous passez par une nouvelle naissance spirituelle,
et vous avez la certitude d’aller au Ciel, comme si vous y étiez déjà. Vous pouvez alors être assuré que le Royaume de l’Antichrist ne
vous touchera pas spirituellement.
Si vous voulez naître de nouveau, veuillez consulter dès maintenant notre page consacrée au salut.
Nous espérons que vous avez été béni par notre ministère, qui s’efforce d’éduquer et d’avertir les gens, afin qu’ils puissent voir venir le
Nouvel Ordre Mondial, le Royaume de l’Antichrist, dans les nouvelles qu’ils écoutent chaque jour.
Enfin, nous aimerions avoir de vos nouvelles. Vous pouvez nous écrire à l’adresse suivante :
Cutting Edge Ministries
11 Robert Toner Bvd, Ste 5-393
North Attleboro, MA 02763-1156 (USA)
Vous pouvez aussi nous envoyer un E-mail en consultant notre site : http://www.cuttingedge.org/
Que Dieu vous bénisse !

A099 Comment décoder la propagande pour connaître la vérité
Article de Cutting Edge Ministries.
Source http://www.cuttingedge.org/news/n1558.cfm
Vous devez apprendre à 'penser à l'envers' dans un monde contrôlé par le père du mensonge! Cet article vous apprendra à utiliser une
clef essentielle pour comprendre les événements actuels. 
Lorsque j'étais dans les services de renseignements de l'armée américaine, j'ai  été entraîné à décoder la vérité en raisonnant "à
l'envers" de la propagande officielle. Vous devez apprendre cette technique pour extraire la vérité des rapports officiels ou même des
informations données par les médias.

Pour connaître la vérité, apprenez à penser de manière opposée à celle du monde !
Au cours de la guerre du Vietnam, je suis entré dans les services de renseignements de l'Armée des Etats-Unis. J'ai été affecté au
Centre  de  Traitement  des  Renseignements  Militaires  à  Okinawa.  Ce service  utilisait  des  techniques  d'un  niveau si  élevé  qu'on
l'appelait "le Pentagone de l'Orient". Nous expédions au Pentagone des renseignements élaborés, qui étaient dissimulés dans des
données ordinaires. Au cours de cette affectation, j'ai reçu une formation approfondie, et j'ai acquis des connaissances qui se sont
révélées extrêmement précieuses pour le ministère de Cutting Edge.
L'une des choses que l'on m'a enseignées était la suivante : pour arriver à connaître la vérité, il fallait apprendre à "penser dans la
direction opposée". En d'autres termes, pour pouvoir connaître la vérité dans de nombreuses situations, en particulier en matière de
planification stratégique, il fallait la rechercher dans une direction opposée à celle des déclarations publiques. Par exemple, si un
gouvernement parlait de paix et de traités de paix, cela signifiait en fait qu'il se préparait à la guerre.
Voici un autre corollaire de ce théorème : quand vous entendez des dirigeants politiques commencer à parler de paix, alors qu'ils se
sont manifestement préparés à la guerre, cela signifie que le déclenchement de la guerre est probablement imminent.

Comment l'histoire vérifie l'utilisation de cette technique.
Voici de quelle manière était rédigé le début du Pacte de Non-Agression conclu le 23 août 1939 entre l'Allemagne nazie et l'Union des
Républiques Socialistes Soviétiques communistes : (http://www.yale.edu/lawweb/avalon/nazsov/nonagres.htm)
"Le Gouvernement du Reich Allemand et le Gouvernement de l'Union des Républiques Socialistes Soviétiques, désireux de renforcer
la cause de la paix entre l'Allemagne et l'URSS, et procédant des dispositions fondamentales de l'accord de neutralité conclu en avril
1926 entre l'Allemagne et l'URSS, sont convenus de ce qui suit :
Article 1 :
Les deux Parties Contractantes s'obligent à renoncer à tout acte de violence, à toute action agressive, et à toute attaque de l'une des
Parties contre l'autre Partie, que ce soit individuellement ou conjointement avec d'autres puissances".
Ce  Pacte  de  Non-Agression  a  été  conclu  à  Moscou,  le  23  août  1939,  entre  Ribbentrop,  représentant  l'Allemagne,  et  Molotov,
représentant l'URSS. Bien que d'autres articles soient inclus dans ce pacte, le texte de l'Article 1 donne un bon résumé de l'ensemble
de l'accord.
L'Allemagne et l'URSS s'engageaient solennellement, l'une envers l'autre et devant le reste du monde, à prendre toutes les mesures
nécessaires pour éviter tout conflit au cours des 10 années suivantes. La "paix" n'avait jamais semblé plus proche entre ces deux
nations. Mais seuls les naïfs parmi leurs populations ont pu pousser un soupir de soulagement.
Il ne s'agissait que de déclarations publiques !
L'histoire nous prouve que la réalité était dans la direction exactement opposée ! Hitler voulait signer ce pacte de non-agression afin de
poursuivre son objectif de conquête de l'Europe Occidentale et de la Grande-Bretagne, sans avoir à se soucier de son front oriental.
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D'un autre côté, Staline savait que Hitler finirait par attaquer l'URSS. Il avait besoin de ce traité, afin de gagner du temps pour se
préparer à une guerre qu'il considérait comme inévitable.
Fort  de ce traité,  Hitler  déclencha le  1r  septembre 1939 la  guerre qu'il  avait  planifiée,  en attaquant  la Pologne.  Hitler  n'attaqua
effectivement l'URSS que le 22 juin 1941, donnant ainsi à Staline et à ses généraux presque deux années pleines pour se préparer à
un assaut allemand qu'ils savaient certain. Quant à lui, Hitler gagna presque deux ans pour mener sa guerre sur le front occidental,
sans avoir à se soucier d'une invasion Russe à l'Est.
Dans cette affaire, il fallait donc chercher la vérité dans la direction complètement opposée à celle des déclarations publiques.

La conquête de la Tchécoslovaquie sans coup férir.
Hitler avait ordonné au Haut Commandement allemand d'attaquer la Pologne le 1r septembre, juste une semaine après avoir conclu le
pacte de non-agression avec Staline. Alors que les Polonais se défendaient vigoureusement contre les Allemands, l'armée russe
attaqua soudain la Pologne le 17 septembre 1939, sans avertissement ni provocation. Ayant à mener la guerre sur deux fronts, la
Pologne capitula le 2 octobre.
En même temps qu'il attaquait la Pologne, Hitler engagea une campagne diplomatique contre la Tchécoslovaquie. Pendant tout le
printemps et  l'été  1939,  Hitler  avait  demandé le  contrôle  de  la  Tchécoslovaquie,  sous le  prétexte  de  "protéger"  les  populations
allemandes qui,  selon  lui,  étaient  en  danger.  La  Tchécoslovaquie  comprenait  plusieurs  groupes  ethniques,  dont  une  population
d'origine allemande, qui n'était pas la moins nombreuse.
Dès qu'Hitler eut envahi la Pologne, la Grande-Bretagne et la France s'alarmèrent au plus haut point. Le 15 septembre, le Premier
Ministre Britannique Chamberlain s'envola vers Berchtesgaden,  en Allemagne, pour  voir  s'il  y  avait  encore un espoir  de paix en
Europe.  Chamberlain  s'imaginait  que  la  Grande-Bretagne,  la  France  et  l'Allemagne  hitlérienne  avaient  un  ennemi  commun,  le
Communisme. Il  s'efforça donc de négocier  avec Hitler  pour  tenter  de le faire  participer  à une lutte  commune contre la  Russie
Communiste. Mais la stratégie de Hitler était largement en avance sur celle de Chamberlain.
Hitler avait promis qu'il  s'agissait de la dernière revendication territoriale qu'il  faisait  en Europe. Il  proclama que si les droits des
Sudètes à l'autodétermination et au "retour au Reich" n'étaient pas reconnus, l'Allemagne envahirait la Tchécoslovaquie, même si une
guerre  mondiale  devait  en résulter.  Chamberlain  quitta  Berchtesgaden convaincu  que Hitler  était  parfaitement  sérieux  dans  ses
intentions. Mais il sentait qu'il pouvait encore négocier "la paix du monde". (Cité sur le site historique dont l'adresse est la suivante :
http://members.tripod.com/~mr_sedivy/eur_4.html)
Le 15 septembre, Hitler avait solennellement assuré Chamberlain, en public et en privé, que ce serait  "sa dernière revendication
territoriale en Europe". Quel honteux mensonge ! Il avait déjà donné l'ordre au Haut Commandement allemand de se préparer à une
invasion massive de la Tchécoslovaquie pour le début du mois d'octobre. "Les Britanniques et les Français étaient décidés à ne pas se
battre pour la Tchécoslovaquie. Chamberlain fit le commentaire qu'on lui demandait d'entre en guerre pour un pays lointain dont il ne
savait rien" (ibid.)
Le Président des Etats-Unis F.D. Roosevelt intervint sur le plan diplomatique. Il exhorta vivement Hitler et les puissances Européennes
à résoudre leurs problèmes sans avoir recours à la guerre. Le 28 septembre 1939, une Conférence quadripartite se tint à Munich,
entre Daladier, Président du Conseil  Français, Chamberlain, Hitler et Mussolini. Après beaucoup d'atermoiements, Chamberlain et
Daladier acceptèrent les exigences de Hitler concernant l'annexion par l'Allemagne de la majeure partie de la Tchécoslovaquie. En
contrepartie, Hitler réitéra son engagement à ne plus formuler de nouvelle revendication territoriale en Europe (ibid.)
Chamberlain quitta Munich le 30 septembre 1939 et regagna l'Angleterre. A son arrivée, il fit cette déclaration fameuse : "Je crois que
nous avons obtenu la paix pour notre temps". "Il fut accueilli par des acclamations et un grand soulagement" (ibid.) Autrement dit,
l'opinion publique, dans sa naïveté, accepta avec enthousiasme de partager l'illusion de Chamberlain, bien que d'autres hommes
politiques, comme Churchill, aient immédiatement averti la population de ne pas se laisser berner !
Hitler ne perdit pas de temps pour passer à l'action. "Munich fut un grand triomphe pour Hitler. Le Führer put lancer son "Operation
Grün" dans les délais prévus. Les armées allemandes envahirent une Tchécoslovaquie passive. Les généraux allemands eurent du
mal à croire que Hitler avait remporté une nouvelle victoire sans coup férir, et ils annulèrent leurs projets de complot contre lui" (ibid.).
Là encore, la réalité se trouvait exactement à l'opposé des déclarations publiques.
L'exemple historique de la manière dont Hitler a appliqué ce principe nous conduit à un autre principe corollaire : quand les préparatifs
de guerre sont évidents et presque achevés, les dirigeants commencent soudain à parler de paix. L'un des moyens les plus clairs pour
comprendre qu'une action militaire est  imminente est  donc d'écouter  ce que disent  les chefs politiques et  militaires.  Après avoir
soigneusement préparé la guerre, ils commencent soudain à parler de paix. Gardez ce principe à l'esprit. Observez de quelle manière
les dirigeants de l'Amérique et d'Israël commencent soudain à parler de paix, alors qu'aucune paix n'est visible à l'horizon ! Nous
pouvons donc en conclure que des hostilités militaires sont sans doute imminentes.

Le génocide nazi contre les Juifs et d'autres populations considérées comme "inférieures".
Les nazis ont commencé par éliminer en douceur pendant quatre ans certaines populations considérées comme "inférieures", dans les
hôpitaux, les maisons de retraite ou les institutions pour malades mentaux. Cependant, comme de nombreuses erreurs avaient été
commises, certains citoyens allemands d'un bon niveau social ont commencé à apprendre ce qui se passait. Certains médecins ont
commencé  à  parler.  Mais  les  principales  voix  qui  se  sont  élevées  contre  ce  génocide  ont  été  celles  des  dirigeants  de  l'Eglise
Protestante (voir "The Nazi Doctors" (Les médecins nazis), de Robert Jay Lifton, page 90). Ces protestataires ont même appris que le
nom de code secret donné à ce génocide était le "Programme T4".
A mesure que les protestations se faisaient de plus en plus fortes, les Nazis ont commencé à craindre que les citoyens allemands
ordinaires se retournent contre eux. Cela leur aurait empêché d'éliminer les Juifs et tous les peuples "inférieurs", comme l'exigeait le
plan satanique de Hitler.
Par conséquent, à grand renfort de déclarations publiques, le Gouvernement allemand a officiellement annoncé qu'il  renonçait au
"Programme T4", au grand soulagement de nombreux citoyens et dirigeants allemands. Toutefois, ainsi que Lifton l'a remarqué, "Le
programme T4 a officiellement cessé d'exister,  mais ce n'était  qu'une ruse. Les éliminations ont continué sous une autre forme,
souvent appelée dans les documents nazis "l'euthanasie sauvage". En effets, les médecins avaient dorénavant toute liberté de décider
qui devait mourir ou vivre" (ibid., page 96).
En fait, les Nazis ont fait beaucoup de publicité pour "prouver" qu'ils avaient démantelé les chambres à gaz qu'ils utilisaient. Cela a
continué à convaincre beaucoup de gens qu'ils avaient cessé de pratiquer leur génocide. Toutefois, comme Lifton l'a fait remarquer, les
Nazis  avaient  secrètement  transféré  vers  l'Est  leurs  chambres  à  gaz  démantelées.  Ils  les  ont  remontées  dans  les  camps
d'extermination, pour exécuter la phase finale de leur plan d'élimination des indésirables.
Là encore, la réalité se trouvait exactement à l'opposé des déclarations publiques.
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Le camp d'extermination d'Auschwitz, ou le parfait exemple de tromperie.
Quand les trains allemands pénétraient dans le camp d'Auschwitz, les passagers Juifs pouvaient contempler une vue rassurante. Le
lieu d'accueil semblait merveilleux ! Voici ce que raconte Lifton : "Les bâtiments du crématorium comportaient des maisons en briques,
avec  des  rideaux  aux  fenêtres,  entourées  de  clôtures.  Les  gens  n'en  croyaient  pas  leurs  yeux… C'était  une  touche  de  génie
diabolique !" (Ibid., page 165).
Là encore, la réalité se trouvait exactement à l'opposé de ce qui était apparent.

Le peuple Russe avait compris !
A l'époque de la terrible dictature communiste en Russie, le peuple Russe est parvenu à la conclusion qu'il ne pouvait absolument pas
croire à la propagande officielle qui se déversait dans les médias. Les censeurs contrôlaient chaque phrase de chaque article. Les
Russes qui avaient du discernement sont parvenus à la conclusion qu'il fallait toujours rechercher la vérité à l'opposé des déclarations
officielles dans les médias.
Là encore, la réalité se trouvait exactement à l'opposé des déclarations publiques.

Les propagandistes du Nouvel Ordre Mondial.
Le Plan du Nouvel Ordre Mondial, destiné à manifester l'Antichrist, fait un grand usage de cette technique de propagande. Nous ne
pouvons rien comprendre à tous les événements qui se passent autour de nous, si nous n'utilisons pas cette clef pour comprendre les
nouvelles qui nous parviennent et pour décoder les déclarations officielles. Nous devons nous entraîner à regarder dans la direction
opposée à celle que l'on nous indique. C'est ainsi que nous comprendrons ce qui se passe réellement.
Si nous avons évoqué quelques événements historiques passés, c'est pour vous montrer que la réalité est à l'opposé des déclarations
officielles rapportées dans les médias. Nous vous exhortons à considérer cette question sérieusement, car la propagande bat son plein
actuellement, et elle est très efficace.

Exemples actuels de l'utilisation de cette technique.
Exemple 1. 
Le Président Bush a déclaré : "Nous ne sommes pas en guerre contre l'Islam". En vérité, les Illuminati ont compris, vers la fin de la
deuxième guerre mondiale, que l'Islam était trop monothéiste pour que les Musulmans acceptent les prétentions du Christ du Nouvel
Age. Ils ont  donc décidé que tous les Musulmans (actuellement plus de 1,2 milliards de personnes) devront être éliminés. Nous
commençons à voir ce plan se réaliser maintenant, au milieu de toute une rhétorique destinée à nous prouver que "nous ne sommes
pas en guerre contre la vaste majorité les Musulmans, mais seulement contre une minorité de fous".
Les Musulmans ne seront jamais des "récepteurs appropriés" pour le Christ du Nouvel Age. Ils doivent donc mourir. Lisez notre article
NEWS1052 pour savoir ce qui constitue pour les Illuminati un "récepteur approprié". Lisez aussi l'exemple 7 suivant, concernant les
Nations Unies.
Exemple 2. 
On veut nous faire croire que "l'Islam est une religion de paix". Dans notre article NEWS1556, nous avons cité des passages du Coran,
pour démontrer que les enseignements de l'Islam sont incompatibles avec ceux du Christianisme. Ils sont en réalité à l'opposé de ce
qu'a enseigné Jésus-Christ ! Par exemple, le Coran dit aux Musulmans : "8 :13 : Quand ton Seigneur a révélé Sa Parole aux anges, Il
a dit : "Je suis avec toi. Affermis les croyants. Mais je mettrai la terreur dans le cœur de ceux qui ne croient pas. Tranche-leur la nuque,
et tranche-leur l'extrémité des doigts"."
Les enseignements comme celui-ci sont nombreux. Ils sont responsables du fait que les Musulmans ont massacré plus de Chrétiens
que tout  autre groupe humain au cours de l'histoire.  La raison pour  laquelle  tant  de nations du  Moyen-Orient  sont  en majorité
musulmanes est due au fait que les guerriers de l'Islam ont massacré de nombreux Chrétiens qui y vivaient il y a des centaines
d'années. La philosophie de l'Islam envers ceux qui ne sont pas Musulmans est la suivante : "Convertis-toi, ou meurs !" Si vous voulez
avoir  plus  de détails  sur  la  nature  véritable  et  violente  de  l'Islam,  lisez l'article  suivant,  paru  en anglais  le  9  octobre  2001 sur
WorldNetDaily : "Jihad : Unmasquing America's New Enemy" (La Guerre Sainte, ou le nouvel ennemi de l'Amérique démasqué"), à
l'adresse suivante :
http ://www.worldnetdaily.com/news/article.asp ?ARTICLE_ID=24851
Exemple 3. 
"On veut accorder un Etat aux Palestiniens". Mais c'est pour mieux les annihiler ! Rappelez-vous que lorsqu'un dirigeant prépare la
guerre, il parle de paix juste avant de lancer son attaque ! Cela semble précisément être ce qui se passe aujourd'hui entre Israël, les
Etats-Unis et les Palestiniens dirigés par Yasser Arafat.
L'armée  israélienne  a  entièrement  séparé  les  populations  palestiniennes  et  juives,  afin  que  lorsque  la  guerre  d'annihilation
commencera, aucun Juif ne soit dans les zones visées. Aujourd'hui, les villes et villages palestiniens sont entourés de barrières ou de
tranchées anti-tanks. L'armée israélienne contrôle actuellement les routes reliant entre elles les villes. Les Palestiniens pourraient très
rapidement être complètement bouclés dans leurs villages. La majorité des Juifs seraient en-dehors des zones dangereuses. Lisez les
articles NEWS1123,  NEWS 1422,  et  NEWS 1241 sur  la prophétie  d'Abdias,  vieille  de 2.500 ans,  qui  annonce l'annihilation des
Palestiniens à la fin des temps, au "jour du Seigneur".
Nous pensons donc que la guerre déclenchée par les forces armées Israéliennes pour annihiler les Palestiniens est très proche. Parce
que nous en sommes convaincus, nous trouvons très intéressantes les déclarations suivantes :
Le 25 septembre 2001, le Premier Ministre Sharon a soudain déclaré devant un auditoire Juif qu'il était prêt à donner à Arafat son Etat.
"Le Premier Ministre Ariel Sharon a déclaré hier soir, dans un discours devant l'Union des Enseignants, qu'Israël accepte d'accorder
aux Palestiniens un Etat indépendant. Le premier Ministre a déclaré en outre que cet Etat n'avait jamais été accordé aux Palestiniens,
ni par les Turcs, ni par les Anglais, ni par les Jordaniens, ni par les Egyptiens". Il a ajouté qu'Israël était prêt à le leur accorder, si les
Palestiniens prouvent qu'ils peuvent garantir la paix en Judée, en Samarie et à Gaza" (Arutz 7).
En fait, Israël n'a aucune intention d'accorder à Arafat son Etat. En effet, au cours des dix dernières années, et surtout au cours de
l'année écoulée, par l'Intifada qu'il a déclenchée, Yasser Arafat a donné des preuves évidentes qu'il était engagé dans le terrorisme. Il a
lui-même violé tous les cessez-le-feu qu'il avait proclamés. Il a sans cesse violé toutes les promesses qu'il avait faites et tous les
engagements qu'il avait signés.
Nous devons donc chercher la vérité dans la direction opposée :  Sharon prévoit depuis juin 1990 de s'engager dans une action
d'annihilation complète du peuple Palestinien. Lisez les articles cités plus haut pour en savoir plus.
Le 1r octobre 2001, le Président Bush a déclaré que les Etats-Unis avaient toujours eu un "plan" de création d'un Etat Palestinien. Bien
entendu, il  s'agit  d'un énorme mensonge ! Au cours des Administrations Carter et Reagan, les Etats-Unis ont toujours refusé de
rencontrer Arafat, car de telles rencontres lui auraient conféré un statut de Chef d'Etat. Nous avons souvent proclamé cette vérité
qu'Arafat n'était qu'un chef terroriste, pas un Chef d'Etat légitime. Puis, le 13 décembre 1988, notre Secrétaire d'Etat a soudain
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annoncé que les Etats-Unis changeaient leur politique, et commenceraient à rencontrer officiellement Arafat, mais à un niveau inférieur
à celui d'un Chef d'Etat.
J'ai lu en juin 1990 l'éditorial de The Jewish Press, qui soulignait le fait que des dirigeants Israéliens de haut niveau, civils et militaires,
avaient décidé d'anéantir complètement les Etats arabes, s'ils voulaient déclencher une nouvelle guerre contre Israël. Deux années
plus tard, en 1992, le monde a entendu parler du "Processus de Paix d'Oslo", c'est-à-dire des négociations secrètes menées depuis
une année entre Arafat et Shimon Peres. Comme Arafat avait soutenu l'Irak au cours de la guerre du Golfe en 1990, il était mis à l'écart
à la fois par les puissances occidentales et par les pays arabes. Au moment où Shimon Peres a commencé à négocier avec Arafat au
niveau d'un Chef d'Etat, ce dernier était littéralement "dans les cordes" en tant que dirigeant de l'OLP. Ce sont les Israéliens et les
services de renseignements américains qui ont "récupéré" Arafat de sa position dangereuse, pour "négocier" avec lui les accords
d'Oslo.
Il est donc clair que les Etats-Unis n'ont jamais eu de "plan" de création d'un Etat Palestinien. Etant donné que la déclaration du
Président Bush est probablement fausse, nous devons chercher la vérité dans la direction opposée.
Le 1r octobre 2001, on a commencé à voir paraître des articles disant que l'Amérique était en train d'inverser sa politique concernant
Israël, pour favoriser davantage les Etats arabes.
(http ://www.worldnetdaily.com/news/articles.asp ?ARTICLE_ID=24742)
Les rédacteurs de WorldNetDaily n'ont apparemment jamais lu le Plan des Illuminati pour manifester l'Antichrist, et pour construire son
Temple sur le Mont du Temple à Jérusalem. Peter Lemesurier, auteur du Nouvel Age, a souvent répété que le Christ du Nouvel Age
entrera à Jérusalem en venant de l'Est, "accomplissant" ainsi la prophétie de Zacharie 9 :9. Le dernier tiers du livre de Lemesurier (The
Armageddon Script) est consacré au plan destiné à séduire et tromper le peuple Juif, pour lui faire croire que le Christ du Nouvel Age
est leur Messie. Lemesurier parle aussi d'une troisième guerre mondiale prévue pour permettre l'apparition du Christ du Nouvel Age, et
annonce une victoire d'Israël.
En outre, les Francs-Maçons membres des Illuminati soutiennent totalement le plan de manifestation de l'Antichrist. Leur rituel le plus
important tourne autour de la légende de Hiram Abiff, l'architecte en chef de Salomon lors de la construction du premier Temple. Les
Francs-Maçons ont la ferme intention de reconstruire le Temple Juif sur le Mont du Temple, afin de séduire les Juifs pour leur faire
croire que leur Christ est le Messie que les Juifs attendent depuis si longtemps. Manifestement, ce plan ne pourrait pas être mené à
bien si Israël devait être vaincu par les Arabes. Une telle victoire permettrait aux Musulmans de contrôler de manière permanente le
Mont du Temple. Une telle éventualité est considérée comme absolument désastreuse par les Illuminati, et ils font tout pour qu'elle ne
se produise jamais.
Il faut aussi souligner que Dieu ne permettra plus jamais que les Israélites soient à nouveau chassés de leur terre, une fois qu'Il aura
permis qu'ils y retournent (Amos 9 :11-15, Abdias 17).
Etant donné que les articles dont je viens de parler ne permettent pas de comprendre la situation réelle, nous devons chercher la vérité
dans la direction opposée.
Le 7 octobre 2001, le Premier Ministre Sharon a soudain semblé attaquer la politique de l'Administration Bush, qui lui demandait de la
retenue devant les attaques terroristes des Palestiniens. Sharon a déclaré qu'Israël allait se défendre, et qu'il ne permettrait pas à
l'Amérique de mener sa guerre globale contre le terrorisme au détriment d'Israël.
La Maison-Blanche a immédiatement répondu de manière négative aux déclarations d'Ariel  Sharon.  De nombreux analystes ont
commencé à se demander si un fossé n'était pas en train de se creuser entre l'Amérique et Israël. Comme cette éventualité n'a aucun
sens, nous avons besoin de regarder dans la direction opposée. Si Israël se prépare à attaquer les Palestiniens, l'Amérique peut
vouloir prétendre qu'elle n'a rien à voir avec cette attaque, et même qu'elle la déplore. Bush pourrait  évoquer le "fossé" qui s'est
soudain creusé entre les deux pays, et sans doute nier que l'Amérique ait été informée de cette attaque, ou qu'elle y ait participé.
Cela dit,  nous devons toutefois  dire  qu'il  est  possible  qu'Israël  et  les Palestiniens parviennent  à  un bref  "accord de paix".  Cela
permettrait aux Illuminati de réaliser les étapes 3 et 4 du projet de Nouvel Accord sur Jérusalem. L'étape 3 consiste à créer une zone
internationale à Jérusalem, ce qui permettrait de créer une "maison de prière" internationale, pour commencer. L'étape 4 doit être la
déclaration du Pape, annonçant que toutes les religions du monde sont dorénavant unies, et qu'il en est le chef. Voir notre article
NEWS1529 pour plus de détails sur cette brève "paix".
Exemple 4. 
"La guerre ne va pas éclater dans l'immédiat !" Beaucoup de journaux de la presse et de la télévision l'ont annoncé le samedi 6
octobre. Or, le 7 octobre, le Président Bush a ordonné les premiers bombardements sur l'Afghanistan. Une étude des éditoriaux et des
articles de la presse du dimanche 7 octobre révèle une soudaine augmentation des "bruits de guerre", alors que le Président Bush
n'avait pas encore rendu public son ordre d'attaque, lorsque les journaux ont été mis sous presse.
Exemple 5. 
L'ancien Gouverneur de la Pennsylvanie, Tom Ridge, a déclaré que "nous ne devons pas accepter de choisir entre la liberté et la
sécurité… Nous pouvons, et nous devons, avoir les deux. Nous aurons la sécurité, et nous ne permettrons pas aux terroristes de
modifier l'essentiel de notre manière de vivre".  (The News-Item Newspaper, article de Peter Jackson, Associated Press, 3 octobre
2001).
En fait, ce que cherchent à faire les Illuminati depuis 85 ans, et même depuis 200 ans, c'est de trouver le meilleur moyen de nous
priver de nos libertés, en déclenchant des crises répétées. Méditez les deux citations suivantes, la première extraite du Protocole des
Sages de Sion, et la seconde du livre "Behold a Pale Horse".
Protocole des Sages de Sion (écrit il y a plus de 200 ans). Protocole 11 sur l'Etat Totalitaire :
"(4) Nous sommes les loups. Les Gentils sont un troupeau de moutons, et nous en sommes les loups. Savez-vous ce qui se passe
lorsque des loups surgissent au milieu d'un troupeau de moutons ?
(5) Voici une autre raison pour laquelle ils fermeront les yeux : nous allons continuer à leur promettre que nous leur rendrons toutes les
libertés que nous leur avons prises, dès que nous aurons éliminé les ennemis de la paix et maté tous les protagonistes…
(6) Ce n'est pas la peine de leur dire combien de temps ils devront attendre pour recouvrer leurs libertés…
(7) C'est pour cette raison que nous avons inventé toute cette politique."
Remarquez qu'ils disent au paragraphe 7 qu'ils ont "inventé" toute cette politique. Au paragraphe 5, ils annoncent qu'ils vont promettre
aux citoyens de leur rendre toutes leurs libertés, dès qu'ils auront "éliminé les ennemis de la paix et maté tous les protagonistes".
Comment ces Illuminati pouvaient savoir, il y a 200 ans, qu'ils allaient supprimer les libertés, en utilisant la ruse des guerres et des
crises provoquées ? La réponse est simple. Ces Illuminati avaient planifié dès le début de commencer par provoquer le chaos, puis,
dans un deuxième temps, de se présenter avec une "solution" qui leur permettrait de devenir les dictateurs du monde entier.
Voici ce que William Cooper, auteur du Nouvel Age, écrit dans son livre "Behold a Pale Horse" : "Depuis 1917, les sociétés secrètes
planifient de provoquer une menace artificielle de crise, pour rassembler toute l'humanité sous la direction d'un gouvernement mondial
unique, qu'elles appellent le Nouvel Ordre Mondial" (page 27).
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Pour  comprendre pleinement  tout  l'impact  de  cette  déclaration  de William Cooper,  il  vous  suffit  de  prendre  un  billet  d'un  dollar
américain.  Au verso, vous pouvez distinguer  sur la gauche une pyramide égyptienne,  symbole des mystères maçonniques.  Son
sommet est tronqué. Au-dessus du sommet, vous distinguez l'œil d'Horus (Lucifer), inscrit dans un triangle. Sous la pyramide, il y a
une banderole sur laquelle est inscrite cette phrase en latin : "NOVUS ORDO SECLORUM" Cela signifie "Nouvel Ordre Mondial". Ce
Nouvel Ordre Mondial n'est rien d'autre, ni rien de plus, que le Royaume de l'Antichrist établi sur la terre.
Ce billet d'un dollar est la monnaie officielle du Gouvernement des Etats-Unis. Vous savez donc à présent que ce symbole est un
symbole officiel du Gouvernement des Etats-Unis. Vous pouvez donc comprendre que notre Gouvernement Fédéral s'est officiellement
engagé depuis 1776 à instaurer le Nouvel Ordre Mondial. L'année 1776 est d'ailleurs inscrite en chiffres romains sur la base de la
pyramide.
Dès la création de notre nation, les Présidents des Etats-Unis ont travaillé pour instaurer le Nouvel Ordre Mondial et manifester son
superman, le Christ du Nouvel Age, ou encore l'Antichrist. Il n'y a que deux ou trois Présidents qui n'ont pas pleinement soutenu cet
objectif. Le Président actuel, George W. Bush, travaille à fond pour mettre en place le Nouvel Ordre Mondial,  et pour manifester
l'Antichrist, car il est un Illuminati.
Quand le Président, ou tout autre autorité Fédérale, annoncera à une population terrorisée qu'il doit "temporairement" suspendre les
libertés publiques, rappelez-vous le plan du Protocole des Sages de Sion, et comparez-le à la déclaration de Tom Ridge. Quand M.
Ridge déclare qu'il ne permettra pas "aux terroristes de modifier l'essentiel de notre manière de vivre", vous devez rechercher la réalité
à l'opposé de cette déclaration !
Exemple 6. 
"Osama bin Laden" est le chef suprême de l'organisation terroriste mondiale". Avez-vous remarqué comment les médias ont aussitôt
enfourché ce cheval ? Nous avons en fait  créé de toutes pièces un monstre que tout le monde peut haïr ou aimer. Pourtant, le
Secrétaire Adjoint à la Défense, Paul Wolfowitz, a dit le 13 septembre que la capture et la mise en jugement d'Osama bin Laden ne
signifieraient pas que la guerre contre les réseaux terroristes serait gagnée. Il a ajouté que "nous devons poursuivre nos efforts pour
anéantir les Etats qui financent le terrorisme, ou qui hébergent des terroristes". 
Si nous voulons atteindre cet objectif en attaquant d'autres pays que l'Afghanistan, ceux qui hébergent des camps d'entraînement de
terroristes, nous allons sans doute provoquer une réplique des Arabes, réplique qui déclenchera la troisième guerre mondiale planifiée.
Cette contre-attaque des Musulmans se fera à la fois sous la forme du terrorisme au sein de nos nations, et d'une attaque militaire au
Moyen-Orient.
Il faut trouver la réalité concernant Osama bin Laden dans la direction opposée.
Osama bin Laden n'est qu'un exécutant des Illuminati mondiaux, comme le démontre la signature occulte des attaques terroristes du
11  septembre  sur  le  World  Trade  Center  et  sur  le  Pentagone.  (Voir  nos  articles  NEWS1533,  NEWS1538  et  NEWS1541  pour
l'explication de la symbolique occulte du chiffre 11).
Exemple 7. 
"Les Nations Unies sont l'Organisation mondiale qui offre le meilleur espoir de paix et de sécurité". Les Présidents Bush (père), Clinton,
et Bush (fils) n'ont pas cessé de proclamer que le meilleur espoir de paix et de sécurité pour le monde réside dans les Nations Unies.
Après le  début de l'invasion du Koweït  par l'Irak,  le Président  Bush (père) a souvent  proclamé que cette invasion pourrait  enfin
permettre aux Nations Unies d'accomplir leur merveilleuse mission originelle, définie lorsque cette institution a été fondée, après la
seconde guerre mondiale.
Toutefois, les Nations Unies ont été fondées dans le seul but de constituer un jour le Gouvernement du Christ du Nouvel Age, celui que
la Bible appelle l'Antichrist. Alice Bailey, dans son ouvrage monumental "L'extériorisation de la Hiérarchie", fait parler son esprit guide
démoniaque, le Maître D.K. Voici ce qu'il dit :
"Il faut libérer une nouvelle vie sur cette planète… Les Nations Unies démontreront la puissance des valeurs spirituelles par leurs
actions constructives pour restaurer l'ordre mondial,  et en posant des fondations qui garantiront un mode de vie meilleur et plus
spirituel. Ces attitudes et actions constructives devront être adoptées individuellement par chaque personne, et par chaque nation en
tant qu'entité collective… Il faut restaurer dans les nations de notre monde les vérités enseignées par le Bouddha, le Seigneur de la
Lumière, et par le Christ, le Seigneur de l'Amour" (page 358).
Notez plusieurs faits capitaux dans ce passage très important : 1. Les Nations Unies ont été fondées sur des "valeurs spirituelles".
Hélas, il ne s'agit pas des valeurs spirituelles judéo-chrétiennes de la Sainte Bible. Mais il s'agit de celles du Bouddha, de celles des
anciens mystères babyloniens et de celles de l'Antichrist. 2. Chaque personne doit adopter des attitudes et des actions "constructives".
Aucun châtiment n'est ici mentionné à l'encontre de ceux qui refuseront d'adopter ces attitudes "constructives", mais nous n'allons pas
tarder à savoir ce qu'il en est. 3) Comme les Musulmans n'accepteront jamais le polythéisme inhérent au Bouddhisme et aux anciens
mystères babyloniens de l'Antichrist,  il est prévu qu'ils soient entièrement annihilés. Gardez ceci à l'esprit  quand vous suivrez les
événements du Moyen-Orient.
"La Hiérarchie a pris le parti de soutenir les Nations Unies. Que l'on sache clairement qu'elle l'a fait. Les dirigeants et les membres de
cette organisation ont été soigneusement choisis. Des disciples sélectionnés avec soin ont été placés dans des positions d'autorité et
de commandement. Compte tenu de cette décision de la Hiérarchie, le Christ est automatiquement devenu le Chef des Nations Unies"
(page 476. Ecrit le jour de Pâques 1945).
Cette  "Hiérarchie"  comprend en  fait  toute  une série  de  démons de  haut  rang,  qui  travaillent  directement  à  la  manifestation  de
l'Antichrist. Vous pouvez donc comprendre que tous les dirigeants importants des Nations Unies ont été soigneusement choisis et mis
en place par ces puissances démoniaques. En outre leur "Christ", l'Antichrist, est celui qui dirige personnellement les Nations Unies
depuis 1945.
C'est  à  ces Nations Unies  que les  Présidents  Bush (père),  Clinton,  et  Bush (fils)  livrent  avec  enthousiasme notre souveraineté
nationale ! Si vous ne savez pas sur quelle autorité s'appuie le Président Bush pour mener sa guerre globale contre le terrorisme,
veuillez lire notre article NEWS1551.
Le livre d'Alice Bailey dit encore ceci : "La bombe atomique n'appartient pas aux trois nations qui l'ont mise au point… Elle appartient
aux Nations Unies, qui devront l'employer contre toute nation qui voudra entreprendre une action agressive" (Ibid., page 548).
Ainsi, la réalité concernant les Nations Unies doit être cherchée dans la direction opposée à la politique et aux déclarations officielles
de l'Administration Bush.

Conclusion.
Jésus nous a avertis que la caractéristique essentielle du prochain royaume de l'Antichrist serait une séduction sans précédent. Par
trois fois, dans Matthieu 24, Jésus a mentionné la séduction. Puis, au verset 24, il ajoute : "Car il s'élèvera de faux Christs et de faux
prophètes ; ils feront de grands prodiges et des miracles, au point de séduire, s'il était possible, même les élus".
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Cette séduction sans précédent a été continuellement à l'œuvre dans tout le XXe siècle, à mesure que les puissances démoniaques
ont progressivement rapproché le monde du moment où il comprendrait suffisamment de "récepteurs adéquats pour le Christ" du
Nouvel Age. C'est ce qui permettra à ce dernier de se manifester. Nous sommes parvenus aujourd'hui à ce point.
Dieu nous a dit dans Daniel 12 :10 que les justes comprendront ce qui leur arrive, et ce qui se passe dans le monde. Mais "aucun des
méchants ne comprendra". Aujourd'hui, les Chrétiens nés de nouveau, dont les antennes spirituelles sont ouvertes et sensibles au fait
que les événements actuels sont en train d'accomplir les prophéties bibliques, savent très bien ce qui se passe, et pourquoi. Toutefois,
tous ceux qui n'ont pas une juste relation avec Jésus-Christ, ceux qui ne sont pas nés de nouveau, ceux qui n'ont pas accepté Son
sacrifice et Son sang versé sur le Calvaire, ne comprendront jamais.
A mesure que les événements se précipitent, et que le monde se lance tout droit vers la troisième guerre mondiale qui permettra à
l'Antichrist d'apparaître, vous avez besoin de développer votre capacité de "penser à l'envers" ! Les Illuminati contrôlent les médias
depuis le début du XXe siècle. Aujourd'hui, rien ne leur échappe. Tout ce que vous regardez à la télévision, tout ce que vous lisez dans
vos journaux, est étroitement contrôlé. Quand le Président Bush a déclaré que cette guerre contre le terrorisme serait en grande partie
menée en secret, vous pouvez être certains qu'une invisible mais sévère censure est déjà en place. Vous devez apprendre à "penser à
l'envers", si vous voulez savoir ce qui se passe réellement, ou ce qui va bientôt se passer.
En vérité, les événements actuels démontrent que nous vivons dans les derniers jours. Etes-vous spirituellement prêt ? Votre famille
est-elle prête ? Protégez-vous efficacement vos bien-aimés ? C’est la raison d’être de notre ministère : vous permettre de comprendre
à quel péril nous sommes confrontés, et vous aider à employer les moyens qui vous permettront d’avertir et de protéger ceux que vous
aimez. Quand vous aurez été suffisamment formés, vous pourrez utiliser ce que vous savez pour engager la discussion avec ceux qui
ne sont pas sauvés. J’ai pu le faire bien souvent, et j’ai vu des gens venir à Christ à la suite de ces discussions. Ces temps périlleux
que nous vivons sont aussi des temps où nous pouvons gagner beaucoup d’âmes à Jésus-Christ, ce qui aura des conséquences
éternelles.
Si vous avez déjà accepté Jésus-Christ comme votre Sauveur, mais si vous êtes tièdes dans votre marche spirituelle avec Lui, vous
devez Lui demander immédiatement pardon et Le prier de vous renouveler. Il vous pardonnera instantanément, et remplira votre cœur
de la joie du Saint-Esprit. Il vous faudra ensuite veiller à prier et à lire la Bible chaque jour.
Si vous n’avez jamais accepté Jésus-Christ comme votre Sauveur, mais que vous avez compris qu’Il est vivant, que nous approchons
de la fin des temps, et que vous voulez accepter le don gratuit de la vie éternelle, vous pouvez également le faire dès maintenant, dans
le secret de votre demeure. Dès que vous acceptez Jésus comme votre Sauveur, vous passez par une nouvelle naissance spirituelle,
et vous avez la certitude d’aller au Ciel, comme si vous y étiez déjà. Vous pouvez alors être assuré que le Royaume de l’Antichrist ne
vous touchera pas spirituellement.

A100 Quelle doit être l'attitude des véritables Chrétiens dans ces derniers jours de la fin des temps     ?
Article de Cutting Edge Ministries.
Des ministères comme Cutting Edge sont souvent accusés d'être trop 'négatifs'. Nous ne rendons pas les gens assez heureux, en les
empêchant  de  vivre  tranquilles!  Mais  savons-nous  bien  dans  quels  temps nous  vivons?  Nous  sommes la  génération  qui  verra
l'Antichrist et le glorieux retour de Jésus! Voulez-vous continuer à vous aveugler?
Article de Cutting Edge Ministries. Cet article peut être consulté en anglais à l’adresse suivante :
http://www.cuttingedge.org/news/n1515.cfm
Reproduction de la traduction française autorisée, pourvu qu’elle soit intégrale.
En quels temps vivons-nous actuellement ? Quelle doit être notre attitude ? Qu'attend de nous le Seigneur Jésus ? Il est écrit dans
l'Ecclésiaste : "Il y a un temps pour tout, un temps pour toute chose sous les cieux : un temps pour pleurer, et un temps pour rire ; un
temps pour se lamenter, et un temps pour danser ; un temps pour se taire, et un temps pour parler ; un temps pour aimer, et un temps
pour haïr ; un temps pour la guerre, et un temps pour la paix" (Eccl. 3 :1-8).
Cutting Edge a reçu un nombre inaccoutumé de réponses à notre position sur la prière de Jaebets. La plupart d'entre elles étaient
positives, mais un trop grand nombre d'entre elles étaient négatives. Trop de lecteurs se plaignent que nous sommes trop négatifs
dans nos articles, et nous accusent de ne rien trouver qui puisse les rendre heureux. C'est à l'intention de ces lecteurs que nous avons
écrit cet article.
De tout temps, la plupart des gens veulent simplement vivre une vie normale. Ils veulent grandir, se marier, élever des enfants, et voir
grandir leurs petits-enfants. La plupart d'entre nous, nous voulons vivre en paix, connaître la prospérité, et avoir un gouvernement qui
nous laisse tranquilles, pour que nous puissions jouir des années que Dieu nous donne. A Cutting Edge, nous ne sommes pas des
êtres exceptionnels. Nous prenons soin de nos familles, nous participons à l'activité économique de notre pays, et nous profitons le
mieux possible de la vie.
Toutefois, nous entendons la puissante voix du Saint-Esprit nous dire que les jours que nous vivons sont très différents de ceux qu'ont
connus les générations précédentes. Nous sommes la génération qui verra Jésus-Christ et l'Antichrist, et qui connaîtra le glorieux
enlèvement de l'Eglise. Nous avons la conviction que le fait  de vivre dans cette période unique doit nous inciter à nous occuper
sérieusement des affaires de notre Père. Notre approche de la vie et de notre ministère doit être fondée sur des principes bibliques, et
pas sur les idées conçues par les hommes.
Que dit la Bible sur la manière dont nous devons nous comporter en ces temps de la fin ? Est-ce un temps pour rire ou un temps pour
pleurer ? Est-ce un temps pour la guerre, ou un temps pour la paix ? Examinons ce sujet, car il a des conséquences vitales sur notre
manière de penser et sur tout notre comportement.

Pourquoi nous sommes certains d'être vraiment à la fin des temps.
Au cours des siècles passés,  il  est  arrivé que certaines personnes considèrent  les événements mondiaux de leur  temps, et  en
concluent qu'ils étaient parvenus à la fin des temps. Toutefois, ceux qui connaissaient bien leur Bible pouvaient leur dire qu'ils n'étaient
pas encore parvenus à la fin des temps, parce que certaines prophéties essentielles n'étaient pas encore accomplies. En particulier, le
peuple d'Israël n'était pas encore revenu dans son pays. Ceux qui étudiaient la Bible ont toujours considéré, avec raison, que les
derniers jours ne pouvaient pas commencer tant qu'Israël ne serait pas revenu, en tant que nation, dans le pays que Dieu lui avait
donné.

Considérez ces prophéties essentielles :
"Car voici, en ces jours, en ce temps-là, quand je ramènerai les captifs de Juda et de Jérusalem…" (Joël 3 :1).
"Je ramènerai les captifs de mon peuple d'Israël ; ils rebâtiront les villes dévastées et les habiteront, ils planteront des vignes et en
boiront le vin, ils établiront des jardins et en mangeront les fruits. Je les planterai dans leur pays, et ils ne seront plus arrachés du pays
que je leur ai donné, dit L'Eternel, ton Dieu" (Amos 9 :14-15).
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Dans Matthieu 24, le Seigneur prophétise la destruction complète du magnifique Temple qui faisait l'orgueil d'Israël, et qui représentait
son cœur et son âme (verset 2). Les disciples étaient complètement abasourdis. Pour eux, la destruction du Temple équivalait à la
destruction de la nation. Et ils avaient raison. Ils pensaient avec raison que la destruction du Temple et de la nation d'Israël marquerait
le début de la fin des temps. C'est pour cela qu'ils ont demandé à Jésus de leur dire quel serait le signe qui leur prouverait que la fin
des temps approchait.
Jésus leur a donné de nombreux signes. Soudain, au verset 15, Il mentionne la prophétie de Daniel 9 :27, annonçant que l'Antichrist
entrerait dans le Temple pour le profaner, et pour commettre "l'abomination de la désolation". Comprenez-vous ? Au verset 2, Jésus
annonce la destruction du Temple. Au verset 15, il faut que le Temple soit reconstruit pour que l'Antichrist puisse le profaner. En outre, il
n'est pas possible que le Temple soit reconstruit sans que la nation d'Israël ne soit d'abord restaurée. Les exégètes de la Bible ont
donc toujours reconnu qu'entre les versets 2 et 15 de Matthieu 24, deux événements doivent se produire : Israël a été restauré en tant
que nation, et le Temple a été reconstruit. Ces deux événements sont associés au processus graduel et pénible des douleurs de
l'enfantement (verset 8).
Nous pouvons donc retourner à Joël 3 :1 et dater l'accomplissement de cette prophétie d'une manière certaine. Cette prophétie a été
accomplie le 15 mai 1948, quand Israël est officiellement redevenu une nation, contre toute attente historique, après avoir été détruit
pendant près de 1.900 ans. C'est à ce moment que l'horloge de la fin des temps a commencé à fonctionner.
Mais toutes les autres prophéties doivent aussi s'accomplir. Nous voyons en particulier s'accomplir Joël 3 :2-14. 
"Je rassemblerai toutes les nations, et je les ferai descendre dans la vallée de Josaphat ; là, j'entrerai en jugement avec elles, au sujet
de mon peuple, d'Israël, mon héritage, qu'elles ont dispersé parmi les nations, et au sujet de mon pays qu'elles se sont partagé. Ils ont
tiré mon peuple au sort ; ils ont donné le jeune garçon pour une prostituée, ils ont vendu la jeune fille pour du vin, et ils ont bu. Que me
voulez-vous, Tyr et Sidon, et vous tous, districts des Philistins ? Voulez-vous tirer vengeance de moi ? Si vous voulez vous venger, je
ferai bien vite retomber votre vengeance sur vos têtes. Vous avez pris mon argent et mon or ; et ce que j'avais de plus précieux et de
plus beau, vous l'avez emporté dans vos temples. Vous avez vendu les enfants de Juda et de Jérusalem aux enfants de Javan, afin de
les éloigner de leur territoire. Voici, je les ferai revenir du lieu où vous les avez vendus, et je ferai retomber votre vengeance sur vos
têtes. Je vendrai vos fils et vos filles aux enfants de Juda, et ils les vendront aux Sabéens, nation lointaine ; car l'Eternel a parlé.
Publiez ces choses parmi les nations ! Préparez la guerre ! Réveillez les héros ! Qu'ils s'approchent, qu'ils montent, tous les hommes
de guerre ! De vos hoyaux forgez des épées, et de vos serpes des lances ! Que le faible dise : Je suis fort ! Hâtez-vous et venez, vous
toutes, nations d'alentour, et rassemblez-vous ! Là, ô Eternel, fais descendre tes héros ! Que les nations se réveillent, et qu'elles
montent vers la vallée de Josaphat ! Car là je siégerai pour juger toutes les nations d'alentour. Saisissez la faucille, car la moisson est
mûre !  Venez,  foulez,  car  le pressoir  est  plein,  les cuves regorgent !  Car grande est  leur  méchanceté.  C'est  une multitude,  une
multitude, dans la vallée du jugement ; Car le jour de l'Eternel est proche, dans la vallée du jugement".
Toutes les nations de la  terre commencent à être  concernées par ce qui  se passe au Moyen-Orient.  L'expression "la  vallée de
Josaphat" est un terme générique signifiant "le Moyen-Orient". Un bon dictionnaire biblique vous le confirmera. Dieu annonce au verset
2 qu'il attirera toutes les nations au Moyen-Orient, pour y être jugées, à commencer par les Arabes (voir les versets 4-8, concernant Tyr
et Sidon, et les districts des Philistins). Comme Dieu l'avait annoncé, les Arabes sont entrés en guerre contre Israël, en 1948, en 1956,
en 1967, en 1973, et en 1981.
Aujourd'hui, nous sommes à la veille de la sixième guerre israélo-arabe. La tension entre Israël et ses voisins augmente chaque jour.
C'est à l'issue de cette prochaine guerre que devra apparaître l'Antichrist, qui promettra à Israël la "paix et la sécurité".
C'est pourquoi nous pouvons savoir avec certitude que nous sommes bien parvenus dans les derniers jours de la fin des temps.
Cela étant établi, que dit la Bible sur l'état des institutions dont dépend notre civilisation ? Quelles sont les caractéristiques uniques de
la fin des temps ? Une fois que nous aurons compris ces choses, nous comprendrons mieux de quelle manière les véritables Chrétiens
doivent se comporter en ce moment.

Examinons un certain nombre de caractéristiques de la fin des temps, dont nous devons être conscients :
1. Concernant les individus.
La  Bible  démontre  que  l'histoire  de  l'humanité  s'est  déroulée  en  plusieurs  étapes,  ou  ères,  distinctes.  Chaque  ère  n'est  pas
nécessairement  semblable  aux  précédentes.  On  appelle  cette  doctrine  le  "dispensationalisme".  Elle  enseigne  que  Dieu  ne  Se
comporte pas de la même manière envers les hommes au cours des différentes dispensations, notamment dans les domaines qui
concernent l'accomplissement de Ses prophéties (Romains 2 :15 et 9 :1 ; 2 Cor. 1 :12 et 4 :2).
A la fin des temps, nous verrons apparaître des hommes d'un type nouveau. "Mais les hommes méchants et imposteurs avanceront
toujours plus dans le mal, égarant les autres et égarés eux-mêmes" (2 Tim. 3 :13). Aux versets 1 à 8, Paul décrit le caractère et le
comportement de ces hommes des derniers jours :
"Sache que, dans les derniers jours,  il  y aura des temps difficiles. Car les hommes seront égoïstes,  amis de l'argent,  fanfarons,
hautains,  blasphémateurs, rebelles à leurs parents,  ingrats,  irréligieux,  insensibles,  déloyaux, calomniateurs,  intempérants,  cruels,
ennemis des gens de bien, traîtres, emportés, enflés d'orgueil, aimant le plaisir plus que Dieu, ayant l'apparence de la piété, mais
reniant ce qui en fait la force. Eloigne-toi de ces hommes-là. Il en est parmi eux qui s'introduisent dans les maisons, et qui captivent
des femmes d'un esprit faible et borné, chargées de péchés, agitées par des passions de toute espèce, apprenant toujours et ne
pouvant jamais arriver à la connaissance de la vérité. De même que Jannès et Jambrès s'opposèrent à Moïse, de même ces hommes
s'opposent à la vérité, étant corrompus d'entendement, réprouvés en ce qui concerne la foi".
Cela signifie également que les responsables politiques seront des séducteurs dont la puissance de séduction sera extrême. Jésus a
dit : "Prenez garde que personne ne vous séduise" (Matthieu 24 :4).
Tout au long du XXe siècle, nos dirigeants politiques ont magistralement trompé et trahi leurs électeurs. Leurs objectifs secrets étaient
bien éloignés des objectifs qu'ils ont proclamés en public. La plus grande terreur de tout honnête citoyen est d'avoir affaire à des
dirigeants politiques qui non seulement ne se soucient aucunement de ses intérêts, mais veulent aussi lui causer du tort.
C'est exactement ce qui nous arrive aujourd'hui, au moment où le monde a été réorganisé en 10 Super Etats, et où les principaux
dirigeants mondiaux préparent activement l'apparition de l'Antichrist, comme l'annonce Apocalypse 17 :17.
2. Concernant les églises de la fin des temps.
L'Eglise de la fin des temps est celle de Laodicée.
La dernière Eglise de l'ère chrétienne est l'Eglise de Laodicée (Apocalypse 3 :14-18). Jésus-Christ n'a rien de bon à dire à cette Eglise,
car elle ne faisait plus rien selon la Bible. Voici les caractéristiques de cette Eglise, décrites par Jésus Lui-même. C'est pour ces
caractéristiques qu'Il va bientôt la juger :
Elle est tiède : "Ainsi, parce que tu es tiède, et que tu n'es ni froid ni bouillant, je te vomirai de ma bouche" (Apoc. 3 :16). Jésus
rejettera donc complètement cette Eglise.
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Elle se croit riche, mais en réalité elle est pauvre : "Parce que tu dis : Je suis riche, je me suis enrichi, et je n'ai besoin de rien, et parce
que tu ne sais pas que tu es malheureux, misérable, pauvre, aveugle et nu" (verset 17). Cette Eglise se croira puissante et riche, sans
doute spirituellement et financièrement. Mais l'appréciation de Jésus est complètement différente !

Le Seigneur annonce une grande apostasie.
"Que personne ne vous séduise d'aucune manière ; car il faut que l'apostasie soit arrivée auparavant, et qu'on ait vu paraître l'homme
du péché, le fils de la perdition, l'adversaire qui s'élève au-dessus de tout ce qu'on appelle Dieu ou de ce qu'on adore, jusqu'à s'asseoir
dans le temple de Dieu, se proclamant lui-même Dieu" (2 Thes. 2 :3-4).
A mesure que nous approchons de la fin, nous assistons donc à la grande apostasie de ceux qui se proclament Chrétiens. Cette
apostasie ouvre littéralement la porte à l'Antichrist, qui prendra la tête de l'Eglise Chrétienne. En d'autres termes, ce sont les dirigeants
Chrétiens eux-mêmes qui réunissent les conditions qui permettront à l'Antichrist de se présenter sur la scène mondiale. La Bible
annonce que les dirigeants Chrétiens de la fin des temps ne seront pas authentiques. Ils paraîtront être d'authentiques serviteurs de
Dieu, mais ne seront que des contrefaçons, et attireront un grand nombre de disciples après eux.
Plus que jamais auparavant, les dirigeants religieux auront recours à la fraude et à la séduction. Ce sont eux qui conduiront l'Eglise
dans l'apostasie. Paul les décrit dans 2 Timothée 3 :
"Ayant l'apparence de la piété, mais reniant ce qui en fait la force" (verset 5).
"Il en est parmi eux qui s'introduisent dans les maisons, et qui captivent des femmes d'un esprit faible et borné, chargées de péchés,
agitées par des passions de toute espèce, apprenant toujours et ne pouvant jamais arriver à la connaissance de la vérité" (versets 6 et
7). Cette religion de la fin des temps sera dominée par des femmes. C'est pour accomplir les prophéties bibliques que ces fausses
églises introduisent des femmes dans des ministères de direction spirituelle ! Ne vous laissez pas séduire !
"De  même  que  Jannès  et  Jambrès  s'opposèrent  à  Moïse,  de  même  ces  hommes  s'opposent  à  la  vérité,  étant  corrompus
d'entendement, réprouvés en ce qui concerne la foi" (verset 8). Ces faux conducteurs religieux sont hostiles à la Vérité et la rejettent.
"Prenez garde que personne ne vous séduise" (Matthieu 24 :4).
"Plusieurs faux prophètes s'élèveront, et ils séduiront beaucoup de gens" (Matthieu 24 :11).
"Car il s'élèvera de faux Christs et de faux prophètes ; ils feront de grands prodiges et des miracles, au point de séduire, s'il était
possible,  même les élus" (Matthieu 24 :24).  La fraude, la séduction et  la tromperie atteindront des niveaux sans précédent dans
l'histoire.

La taille de l'Eglise de la fin des temps.
Depuis le début de notre ministère, en 1988, j'ai entendu beaucoup de gens me dire que la Bible annonce un grand réveil spirituel
avant le retour de Jésus-Christ. Hélas, lorsque je leur demandais de me montrer des références bibliques, ils étaient incapables de
m'en montrer une seule. Les milieux charismatiques continuent pourtant à enseigner allègrement cette fausse doctrine.
C'est pour cela que les membres de ces églises sont prêts à accepter n'importe quelle séduction, et à se lancer dans des faux réveils
inspirés par des puissances occultes, comme la "bénédiction de Toronto", ou le "réveil de Pensacola" en Floride. Le "rire dans l'Esprit"
(appelé encore "le saint rire") ou le "repos dans l'Esprit" ne sont que des phénomènes occultes.
Heureusement que Jésus nous a clairement annoncé quelle serait la taille de l'Eglise Chrétienne fidèle à la fin des temps ! Elle sera
petite, si petite que presque personne ne la remarquera.
"Mais, quand le Fils de l'homme viendra, trouvera-t-il la foi sur la terre?" (Luc 18 :8). En d'autres termes, quand Jésus-Christ reviendra
pour enlever l'Eglise, le nombre des vrais Chrétiens, qui seront vivants à cette époque, sera si faible que Jésus est obligé de poser
cette question : "Mais, quand le Fils de l'homme viendra, trouvera-t-il la foi sur la terre ?"
Quand nous rapprochons toutes ces prophéties, le tableau devient clair.
Quand nous rapprochons toutes ces prophéties, nous voyons rapidement à quel point elles s'appliquent à la situation actuelle de
l'Eglise.
Nous  comprenons  que nous  devons  nous  attendre  à  voir  paraître  de  nombreux  faux  bergers  chez les  dirigeants  chrétiens.  Ils
accompliront même de grands signes et de grands prodiges, au point de séduire un grand nombre de personnes.
Nous comprenons que nous devons nous attendre à voir la grande majorité de l'Eglise s'engager dans la séduction et dans l'apostasie.
Les faux bergers prétendront  travailler  pour  Jésus-Christ,  alors  qu'ils  travaillent  en fait  pour  l'Antichrist.  Nous devons donc nous
attendre à voir ces faux bergers engagés à servir le royaume de l'Antichrist, tout en affirmant à leurs partisans qu'ils travaillent pour
Jésus-Christ.
Quels sont les objectifs de l'Antichrist ? Instituer un Gouvernement mondial, une Economie mondiale, et une Religion mondiale. Satan
a failli  réaliser tout cela au moment de la construction de la Tour de Babel. A cette époque, il n'y avait qu'un seul gouvernement
mondial, dirigé par Nemrod, une seule économie, et une seule religion occulte. En outre, tous les hommes parlaient la même langue.
Depuis  la  Tour  de  Babel,  le  plan  de  Dieu  pour  la  terre  est  d'avoir  différentes  langues,  cultures  et  économies,  et  différents
gouvernements. Dans les derniers jours, nous devons assister à un nouvel effort de rassembler tous ces éléments en un seul système
mondial. Aujourd'hui, nous vivons à une époque où nous avons une Organisation des Nations Unies dont la puissance et l'influence
grandissent. L'économie devient de plus en plus mondiale, et les religions s'unissent de plus en plus sous les auspices du Mouvement
Œcuménique, dirigé par le Pape de l'Eglise de Rome.
Nous devrions voir ces faux bergers Chrétiens inviter dans leurs émissions télévisées les dirigeants d'autres religions, et approuver
leurs  fausses doctrines  sous  prétexte  qu'elles  sont  compatibles  avec les valeurs  chrétiennes.  Dieu a déjà  averti  les  Juifs  qu'ils
pourraient être trompés et séduits par un faux prophète qui voudrait les entraîner vers de faux dieux (Deutéronome 18 :22). Nous
voyons ces choses se produire aujourd'hui.
C'est ainsi que nous avons vu Pat Robertson, dans son émission "700 Club" sur CBN, inviter des dirigeants du Nouvel Age, comme
Jeremy Rifkin, Alvin Toffler, Richard Foster, Bruce Larson, Robert  Schuller et Denis Waitley.  Il  leur a permis de promouvoir leurs
philosophies et leurs objectifs occultes. (Constance Cumbey, "A Planned Deception" - Une séduction planifiée - page 148-9).
C'est ainsi que nous avons vu Billy Graham inviter des prêtres et des nonnes Catholiques sur son estrade, au cours de ses croisades,
et dire à son auditoire : "Si vous êtes un Catholique Romain, je vous invite à vous approcher pour réaffirmer vos vœux" ! Nous l'avons
aussi entendu dire à Robert Schuller que nous pouvons être sauvés sans Jésus-Christ (Voir NEWS1141 pour tous les détails).
C'est ainsi que nous avons vu le Docteur James Dobson promouvoir des philosophies du Nouvel Age, comme celle de La Terre Mère,
ou des philosophies d'évolution théistes, la visualisation, la métaphysique, le yoga, et le biofeedback. Nous l'avons aussi vu faire
l'éloge du Pape Jean-Paul II dans son émission télévisée, ou inviter des adeptes du Nouvel Age comme Norman Cousins, un dirigeant
occulte important qui entretient des liens étroits avec Buckminster Fuller et David Spangler, des Lucifériens. Le Docteur Dobson vante
aussi les mérites de l'un des derniers films de Disney, Le Roi Lion, qui encourage l'occultisme et l'homosexualité. Dans son émission
"Focus On The Family", le Docteur Dobson a même cautionné, avec quelques réserves, le livre de Harry Potter. (Voir NEWS1383).
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Nous sommes aussi très inquiets de voir James Dobson et Billy Graham chaudement accueillis par les dirigeants Illuminati de la
Maison-Blanche et du Capitole. Nous étions également inquiets quand nous avons appris que Billy Graham s'était rendu à la Maison-
Blanche, juste avant le déclenchement de la Guerre du Golfe,  pour prier  avec le Président George Bush père. Ce dernier avait
fièrement déclaré en août 1990 que cette guerre était la guerre du Nouvel Ordre Mondial. Malgré cela, Billy Graham n'a pas hésité à
mettre la puissance et le prestige de son ministère au service de cette guerre menée par des Illuminati.
Nous avons aussi été très inquiets de voir James Dobson cautionner les Promise Keepers, quand ils ont fait paraître leur premier livre,
"Les  sept  promesses  d'un  Promise  Keeper" !  Le  Mouvement  des  Promise  Keepers  est  complètement  dans  l'erreur.  Il  est  pro-
catholique, et il rassemble des hommes issus de toutes les religions qui proclament le nom de Jésus-Christ, y compris les Mormons !
(Tous ces faits concernant James Dobson sont extraits du livre du Docteur Cathy Burns, "Little Known Facts About Focus On The
Family" - Des faits peu connus sur Focus On The Family).
Toutes les religions du monde sont inspirées par Satan. Elles n'auront donc aucun mal à s'unir.  Il n'en est pas de même pour le
Christianisme. Notre Fondateur, Jésus-Christ, a bien montré ce qu'Il pensait de cette religion mondiale, quand Il a dit : 
"Je suis le chemin, la vérité, et la vie. Nul ne vient au Père que par moi" (Jean 14 :6).
"Ne croyez pas que je sois venu apporter la paix sur la terre ; je ne suis pas venu apporter la paix, mais l'épée. Car je suis venu mettre
la division entre l'homme et son père, entre la fille et sa mère, entre la belle-fille et sa belle-mère" (Matthieu 10 :34-35).
Comment le véritable Christianisme pourrait-il  accepter de faire partie d'une religion mondiale unique, alors qu'il  est  "diviseur" et
exclusif par nature ? C'est un problème réel, et un énorme problème ! Pourtant, c'est ce qui s'est progressivement passé depuis le
début du XXe siècle. Des docteurs libéraux ont commencé par former des pasteurs libéraux, qui ont remis en question les doctrines
fondamentales de la foi, en particulier le caractère infaillible de la Bible et la divinité de Jésus-Christ. Ces pasteurs libéraux ont ensuite
eux-mêmes enseigné des passages de l'Ecriture soigneusement sélectionnés, en négligeant ces affreux versets qui parlaient du péché
originel, du jugement, et de l'Enfer.
Lorsque les "brebis" eurent été suffisamment nourries de ce régime régulier de philosophies humaines, où la Bible était de plus en plus
absente, lorsqu'on leur a répété que Jésus était Tout Amour, et qu'Il ne pouvait envoyer personne dans un Enfer éternel, on a pu
passer à la dernière étape : réunir toutes les dénominations chrétiennes sur la base de ce que chacune pouvait considérer comme
acceptable, au lieu de rechercher comme unique fondation de l'unité la Bible, unique Vérité de Jésus et de Son Evangile.
C'est ainsi que l'on a vu apparaître des dirigeants Chrétiens qui semblaient authentiques, mais dont les actions ont fini par écarter les
Chrétiens de la vérité, pour les rassembler avec d'autres groupes de gens qui se disent Chrétiens. Tous ces gens se sont tellement
éloignés des doctrines bibliques et manquent tellement de discernement, qu'ils ne peuvent manquer de commettre un certain nombre
d'erreurs graves :

1. Ils ne prennent pas la peine d'étudier les actions et les déclarations publiques de ces dirigeants, au lieu de se contenter de la
doctrine qu'ils prêchent. 

2. Si l'un de ces dirigeants commence à prêcher une fausse doctrine, ils croient qu'il vaut mieux ne rien dire, dans l'intérêt de
"l'unité entre Chrétiens". Ces gens ont oublié l'avertissement donné par Paul dans 1 Corinthiens 5 :6 : "C'est bien à tort que
vous vous glorifiez. Ne savez-vous pas qu'un peu de levain fait lever toute la pâte ?" Quelle était donc la situation de cette
église reprise sévèrement par l'apôtre Paul ? L'Eglise de Corinthe avait refusé de s'occuper sérieusement du cas de l'un de
ses membres, qui vivait avec la femme de son père. L'Eglise pensait sans doute qu'il valait mieux faire preuve d'amour et de
grâce, et permettre à cet homme de rester dans la communion fraternelle. Paul dit qu'un peu de levain, un peu de faux
enseignement, un peu de tolérance pour le péché, finira par gâter complètement toute la pâte ! 

Nous devons nous attendre à ce qu'il en soit de même dans l'Eglise Chrétienne de Laodicée, celle de la fin des temps. Quand certains
membres de l'Eglise réalisent que leurs dirigeants conduisent l'Eglise au désastre,  ils  refusent d'exercer une discipline ou de se
séparer. Ils préfèrent rester passifs.
Nous  voyons  certainement  ceci  se  produire  aujourd'hui.  N'est-ce  pas  vrai ?  Des  Ministères  comme  Cutting  Edge,  ou  d'autres
ministères fidèles à la vérité, ont révélé beaucoup de choses sur certains ministères qui entraînent les Chrétiens dans l'erreur. Malgré
cela, nous entendons beaucoup de gens nous dire que nous sommes "trop négatifs" et "trop haineux" !
Mes amis, nous voyons se répandre sur toute la terre une marée noire spirituelle, exactement comme la Bible l'a prédit. Cette marée
est si haute et si puissante qu'elle est en train de balayer tous ceux qui ne sont pas sauvés, et de séduire beaucoup de gens. Cette
marée nauséabonde est pleine d'impuretés morales. Nous n'avons jamais vu quelque chose de semblable. Tous les aspects de notre
société et de notre civilisation sont attaqués par cette marée.
Si quelqu'un est pris dans cette marée, et qu'il  lutte pour ne pas se noyer, que pensez-vous qu'il devrait  faire ? Doit-il  ignorer la
situation, et s'efforcer de continuer à "vivre heureux" ? Doit-il décider d'être béatement ignorant de ce chaos dans lequel il est enlisé ?
Ou doit-il chercher à s'en sauver, pour pouvoir en sauver d'autres ?
Ne devrait-il pas crier à pleins poumons pour avertir ceux qui n'ont pas encore été pris dans cette marée montante, ou qui ne réalisent
pas encore le danger mortel qui les guette ?
Beaucoup de gens sont trompés par une situation qui leur paraît normale et prospère, alors que ce n'est qu'une illusion.
Dans l'un des séminaires que nous offrons, nous démontrons que la société américaine est engagée sur une voie qui ressemble
beaucoup à celle sur laquelle était engagé Israël, juste avant de connaître le jugement de Dieu, par le moyen du Roi Nebucadnetsar.
Ce parallèle est même si étroit que vous ne pouvez manquer d'en être frappés. Nous démontrons que seuls Israël et l'Amérique, dès
leur création en tant que nation, ont été placés par leurs dirigeants au bénéfice d'une alliance divine. Israël a été placé par Moïse au
bénéfice de la première alliance. L'Amérique a été placée au bénéfice de la seconde alliance, en Jésus-Christ.
Nous prouvons que notre société américaine actuelle progresse sur le même chemin qu'Israël,  qui  s'est  engagé dans l'erreur et
l'apostasie, jusqu'à ce que Dieu permette à Nebucadnetsar de l'annihiler presque complètement. Les gens oublient trop que Dieu a
commencé à avertir Israël de se détourner de son péché près de 150 ans avant d'envoyer Nebucadnetsar pour juger Son peuple. Les
gens oublient trop qu'Israël s'est opposé à tous les prophètes que Dieu leur a envoyés, sans une seule exception, en ignorant leurs
avertissements et en les persécutant.
Nous vous encourageons à lire Esaïe, Jérémie, Ezéchiel, Osée et Amos, en gardant à l'esprit cette pensée : comme Israël dans le
passé, l'Amérique s'engage dans l'apostasie ; et, comme Israël, la Chrétienté américaine dans sa quasi-totalité refuse d'entendre les
avertissements terribles donnés par les prophètes de Dieu modernes.
Mais les gens oublient aussi complètement que, même pendant ces temps de déclin spirituel, Dieu a permis à Israël d'acquérir une
incroyable prospérité ! En fait, lorsque l'indignation de Dieu fut à son comble, et qu'Il envoya Nebucadnetsar juger Israël, cette nation
était la puissance économique dominante de l'époque ! C'est elle qui tirait l'économie mondiale ! Elle était le moteur économique qui
faisait marcher les économies des autres nations. Lisez ce qu'écrit cet érudit de la Bible, commentant le livre d'Amos :
"Sous les règnes  d'Osias et  de Jéroboam, Juda et  Israël  jouirent  d'une grande prospérité.  C'étaient  des  hommes d'une grande
compétence  administrative,  d'excellents  gestionnaires.  Compte  tenu  des  conditions  économiques,  les  prophéties  d'Amos  étaient
reçues avec beaucoup de scepticisme. Il était considéré comme un alarmiste et un pessimiste. Mais moins de cinquante ans plus tard,
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ses prophéties concernant la destruction d'Israël s'accomplirent."  (The New Analytical Bible, John A. Dickson Publishing, Chicago,
1964, KJV).
Le prophète Jérémie se lamentait des effets désastreux de cette prospérité sur le discernement spirituel du peuple. Les gens ne
voulaient pas écouter ses avertissements, qu'ils considéraient comme négatifs. "Je t'ai parlé dans le temps de ta prospérité ; tu disais :
je n'écouterai pas. C'est ainsi que tu as agi dès ta jeunesse ; tu n'as pas écouté ma voix" (Jérémie 22 :21).
C'est un fait historique que plus Israël se rebellait contre Dieu et s'approchait du jugement, plus il devenait prospère. En s'opposant
aux paroles de tous les prophètes, les dirigeants religieux de l'époque soulignaient leur niveau grandissant de prospérité, et disaient :
"Dieu ne doit pas être trop fâché contre nous ! Sinon, Il ne nous laisserait pas autant prospérer !"
Ces dirigeants religieux oubliaient que Satan peut faire prospérer tous ceux que Dieu lui permet de faire prospérer. Satan peut tromper
ses victimes en leur faisant croire que c'est Dieu qui est responsable de leur prospérité. Dieu avait permis à Satan de faire prospérer
Israël. Dans leur folie, les Juifs croyaient les paroles mensongères de leurs dirigeants apostats. Une telle folie leur a coûté leur vie et
leur âme.

La folie des Juifs au cours de cette époque.
Comme l'Amérique suit un chemin parallèle à celui que suivait Israël il y a 2.500 ans, nous devrions considérer ce que les gens
disaient  aux  vrais  prophètes  de  Dieu  à  cette  époque.  Préparez-vous  à  un  choc,  car  les  Américains  disent  les  mêmes  choses
aujourd'hui, notamment dans les E-mails que nous recevons à Cutting Edge !
"Car c'est un peuple rebelle, ce sont des enfants menteurs, des enfants qui ne veulent point écouter la loi de l'Eternel, qui disent aux
voyants : Ne voyez pas ! Et aux prophètes : Ne nous prophétisez pas des vérités, dites-nous des choses flatteuses, prophétisez des
chimères ! Détournez-vous du chemin, écartez-vous du sentier, éloignez de notre présence le Saint d'Israël !" (Esaïe 30 :9-11). Dieu
appelle ces gens "un peuple rebelle", "des enfants menteurs, des enfants qui ne veulent pas écouter la loi de l'Eternel".
"Ecoute maintenant la parole de l'Eternel, toi qui dis : Ne prophétise pas contre Israël, et ne parle pas contre la maison d'Isaac" (Amos
7 :16). Ces Juifs religieux aveugles ne voulaient pas qu'Amos leur dise la vérité, parce que ce n'était pas un compliment pour la nation
d'Israël.  Les  gens  étaient  fatigués  d'entendre  constamment  les  paroles  négatives  d'Amos,  et  ses  incessants  avertissements
concernant  l'apostasie  et  les péchés des dirigeants religieux de l'époque. Les gens avaient un œil  fixé sur leurs faux dirigeants
religieux, et l'autre sur leur prospérité économique croissante. Ils ont choisi délibérément de désobéir à la Parole de Dieu, qui est la
Vérité, préférant entendre des choses agréables, et écouter ceux qui leur disaient combien ils étaient merveilleux ! Ils entendaient sans
doute dire aussi que Dieu est Tout Amour, et qu'Il ne punirait personne.
"Je tournerai ma face contre cet homme, je ferai de lui un signe et un sujet de sarcasme, et je l'exterminerai du milieu de mon peuple.
Et vous saurez que je suis l'Eternel. Si le prophète se laisse séduire, s'il prononce une parole, c'est moi, l'Eternel, qui aurai séduit ce
prophète ; j'étendrai ma main contre lui, et je le détruirai du milieu de mon peuple d'Israël" (Ezéchiel 14 :8-9).
Examinons à présent de quelle manière Dieu a réglé la question. On peut déjà voir quelle est Son attitude générale dans les versets
que nous venons de citer. Je trouve très instructif de voir ce qu'Il ordonne à Ses exécutants dans Ezéchiel 9. Ces exécutants célestes
ont accompli leur tâche par l'entremise des troupes du roi Nebucadnetsar. Chacun de ces êtres célestes avait son instrument de
destruction à la main. Mais ces êtres terribles étaient accompagnés d'un ange vêtu de lin, qui portait une écritoire à la ceinture.
Lisez les instructions que Dieu donne, tout d'abord à l'ange qui portait l'écritoire :
"L'Eternel lui dit : Passe au milieu de la ville, au milieu de Jérusalem, et fais une marque sur le front des hommes qui soupirent et qui
gémissent à cause de toutes les abominations qui s'y commettent. Et, à mes oreilles, il dit aux autres : Passez après lui dans la ville, et
frappez ; que votre œil soit sans pitié, et n'ayez point de miséricorde ! Tuez, détruisez les vieillards, les jeunes hommes, les vierges,
les enfants et les femmes ; mais n'approchez pas de quiconque aura sur lui la marque ; et commencez par mon sanctuaire ! Ils
commencèrent par les anciens qui étaient devant la maison" (Ezéchiel 9 :4-6).
"Commencez par mon sanctuaire !" Le péché de la nation d'Israël avait commencé dans le sanctuaire de Dieu. C'est là que les
dirigeants apostats avaient nourri continuellement le peuple de leurs enseignements erronés, qui éloignèrent peu à peu le cœur des
gens du vrai Dieu et de ses commandements. Il est donc normal que le Seigneur commence par juger Ses églises. L'Amérique suit le
même chemin qu'Israël, sauf que nos dirigeants apostats sont en train d'ouvrir la porte à l'Homme de Péché, l'Antichrist, par leurs faux
enseignements.
Dieu dit aussi au peuple qu'ils pouvaient s'aveugler eux-mêmes à la réalité qui était devant eux :
"Soyez stupéfaits et étonnés ! Fermez les yeux et devenez aveugles ! Ils sont ivres, mais ce n'est pas de vin ; Ils chancellent, mais ce
n'est pas l'effet des liqueurs fortes" (Esaïe 29 :9).
Aujourd'hui, l'Amérique est pleine de conducteurs spirituels apostats qui enseignent des fausses doctrines apostates. Ce sont des
contrefaçons de véritables serviteurs de Dieu. Si quelqu'un mettait en circulation des faux billets de banque imprimés sur du papier
ordinaire de couleur rose, avec une image de Mickey au milieu, personne ne serait trompé ! Ce serait de la monnaie de Monopoly et
non de la "véritable" fausse monnaie !
La vraie définition d'un faux billet est un billet qui ressemble tellement à un vrai billet qu'il est capable de tromper beaucoup de gens.
Aujourd'hui,  les dirigeants religieux qui  sont des contrefaçons donnent un message qui  ressemble beaucoup à un vrai  message
biblique, tout en étant faux. C'est pour cela que beaucoup de gens sont séduits et trompés. En outre, trop de gens croient que leur
âme et leur église peuvent tolérer une forte dose de faux enseignements, sans en souffrir aucun dommage. Comme l'a dit l'apôtre
Paul, "un peu de levain fait lever toute la pâte".

Conclusion.
Comme Dieu voyait s'approcher Son jugement sur Israël, Il fit lever certains hommes pour avertir Son peuple et lui demander de se
repentir, avant que ce jugement ne s'abatte sur la nation. Lisez les instructions que Dieu donne à Jérémie : "Et toi, ceins tes reins, lève-
toi, et dis-leur tout ce que je t'ordonnerai. Ne tremble pas en leur présence, de peur que je ne te fasse trembler devant eux. Voici, je
t'établis en ce jour sur tout le pays comme une ville forte, une colonne de fer et un mur d'airain, contre les rois de Juda, contre ses
chefs, contre ses sacrificateurs, et contre le peuple du pays. Ils te feront la guerre, mais ils ne te vaincront pas; car je suis avec toi pour
te délivrer, dit l'Eternel" (Jérémie 1 :17-19).
Dieu est  encore plus précis avec Ezéchiel :  "Tu leur diras mes paroles,  qu'ils  écoutent ou qu'ils  n'écoutent pas,  car ce sont des
rebelles" (Ezéchiel 2 :7).
"Fils de l'homme, je t'établis comme sentinelle sur la maison d'Israël.  Tu écouteras la parole qui sortira de ma bouche, et tu les
avertiras de ma part. Quand je dirai au méchant : Tu mourras ! si tu ne l'avertis pas, si tu ne parles pas pour détourner le méchant de
sa mauvaise voie et pour lui sauver la vie, ce méchant mourra dans son iniquité, et je te redemanderai son sang. Mais si tu avertis le
méchant, et qu'il ne se détourne pas de sa méchanceté et de sa mauvaise voie, il mourra dans son iniquité, et toi, tu sauveras ton
âme" (Ezéchiel 3 :17-19).
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Jésus a dit à Ses disciples qu'ils devaient être "prudents comme les serpents, et simples comme les colombes" (Matthieu 10 :16).
S'adressant tout particulièrement à ceux qui vivraient dans les derniers jours, Jésus leur dit : "Veillez donc et priez en tout temps, afin
que vous ayez la force d'échapper à toutes ces choses qui arriveront, et de paraître debout devant le Fils de l'homme" (Luc 21 :36).
"Prenez garde, veillez et priez ; car vous ne savez quand ce temps viendra" (Marc 13 :33).
A Cutting Edge, nous sentons que la puissante main du Seigneur est sur nous pour avertir que les apostats et les séducteurs dirigent
la religion et la politique, et que l'ouragan de la fin des temps tournoie au-dessus de nos têtes. Nous voyons l'épée s'approcher, et
nous sonnons l'alarme de toutes nos forces. Nous ne pouvons pas rester silencieux. Nous ne voulons nullement être négatifs à l'excès,
mais nous croyons de tout notre cœur qu'il est grand temps que les hommes "gémissent à cause de toutes les abominations qui se
commettent" dans Jérusalem, principalement à cause des abominations spirituelles, au lieu de choisir d'être béatement ignorants, de
rire et de danser (Ecclésiaste 3 :4).
Nous croyons que nous sommes dans les derniers jours. Les Chrétiens qui peuvent discerner les choses spirituelles savent que ces
temps sont plutôt des temps où il nous faut pleurer, gémir, et comprendre que nous devons mener le combat spirituel le plus intense de
toute l'histoire de l'Eglise. C'est un temps de guerre spirituelle et non de paix.
La prospérité extraordinaire d'Israël l'avait empêché de voir que le jugement s'approchait. Aujourd'hui, l'Amérique est aveuglée pour les
mêmes raisons. Trop de Chrétiens veulent qu'on leur annonce des choses agréables, des "illusions trompeuses", pour qu'ils puissent
continuer à profiter joyeusement de la vie, dans le confort et la prospérité. Pendant ce temps, le jugement continue de s'approcher.
Je veux répéter ici que si nous vous avons offensé en vous parlant constamment de la manière dont notre société et le monde se
préparent à la venue de l'Antichrist,  veuillez nous pardonner.  Notre intention était  de vous avertir,  pas de vous offenser en étant
continuellement "négatifs". En vérité, en rédigeant cet article, j'ai réalisé que ce sujet de la fin des temps était si négatif que j'ai dû
étudier à la fois des passages de la Bible qui parlaient de jugement, et d'autres qui parlaient de choses encourageantes. Je l'ai fait
chaque jour, et je vous encourage à faire de même, au lieu de replier vos antennes spirituelles, parce que les choses sont trop
négatives.
C'est aussi pour cette raison que nous avons créé notre rubrique "Un Pasteur vous ouvre son cœur" (From A Pastor's Heart). Nous
voulions vous donner l'occasion de lire des prédications que vous devriez normalement entendre dans une église. Certaines sont
négatives, d'autres positives. Le monde n'a que faire d'un nouveau ministère qui répète à ses lecteurs combien ils sont foncièrement
bons, et combien Dieu est Tout Amour. Le monde est déjà rempli de ces ministères. En outre, notre ministère n'est pas un ministère
dévotionnel. Nous sommes un ministère d'avertissement. Nous crions aux gens de s'éloigner des rails, avant que le train du Nouvel
Ordre Mondial ne les écrase.
Notre ministère est décrit par ce passage de 2 Timothée 4 :2 : "Prêche la parole, insiste en toute occasion, favorable ou non, reprends,
censure, exhorte, avec toute douceur et en instruisant".
Ce dont le monde a besoin, c'est d'un vrai ministère Chrétien, qui voit s'approcher le royaume de l'Antichrist dans toute son horreur, et
qui avertit les gens de s'en détourner avant d'être détruits. Si vous avez le sentiment que nous sommes trop négatifs, nous vous
encourageons à réaliser que nous vivons à l'époque la plus négative de toute l'histoire, une époque où une vaste majorité de gens sont
spirituellement et politiquement séduits et trompés. La plupart ne s'en rendent même pas compte.
Si le ministère de Cutting Edge n'existait pas, il nous resterait cette vérité donnée par l'apôtre Paul :
"Car il viendra un temps où les hommes ne supporteront pas la saine doctrine ; mais, ayant la démangeaison d'entendre des choses
agréables, ils se donneront une foule de docteurs selon leurs propres désirs, détourneront l'oreille de la vérité, et se tourneront vers les
fables" (2 Tim. 4 :3-4).
Ainsi, quand nous vous mettons en garde contre Billy Graham et James Dobson, nous le faisons avec beaucoup d'amour pour vous, et
avec une grande inquiétude devant les erreurs qui sont répandues. C'est pour cela que nous vous parlons de l'apostasie de ces
hommes. Quant à la manière dont vous recevez les informations que nous vous donnons, c'est entre vous et Jésus-Christ. Nous vous
avons avertis, comme doit le faire un veilleur fidèle posté sur la muraille (Ezéchiel 3 :14-21).
Je vous prie de nous soutenir dans ces temps difficiles. Nous avons besoin de vos prières et de votre soutien.
Dieu nous a équipés de manière unique pour comprendre les "choses ténébreuses" du royaume de l'Antichrist.  Nous offrons une
analyse et une perspective qui sont réellement uniques. Nous pouvons déceler la séduction dans des domaines où elle ne peut pas
être discernée par ceux qui ne savent pas comment fonctionne la sorcellerie. Je vous prie de nous soutenir, et de nous aider à sonner
l'alarme pour avertir que l'épée approche.

En vérité, le monde est entré dans la fin des temps !
Etes-vous spirituellement prêt ? Votre famille est-elle prête ? Protégez-vous efficacement vos bien-aimés ? C’est la raison d’être de
notre ministère : vous permettre de comprendre à quel péril nous sommes confrontés, et vous aider à employer les moyens qui vous
permettront d’avertir et de protéger ceux que vous aimez. Quand vous aurez été suffisamment formés, vous pourrez utiliser ce que
vous savez pour engager la discussion avec ceux qui ne sont pas sauvés. J’ai pu le faire bien souvent, et j’ai vu des gens venir à
Christ à la suite de ces discussions. Ces temps périlleux que nous vivons sont aussi des temps où nous pouvons gagner beaucoup
d’âmes à Jésus-Christ, ce qui aura des conséquences éternelles.
Si vous avez déjà accepté Jésus-Christ comme votre Sauveur, mais si vous êtes tièdes dans votre marche spirituelle avec Lui, vous
devez Lui demander immédiatement pardon et Le prier de vous renouveler. Il vous pardonnera instantanément, et remplira votre cœur
de la joie du Saint-Esprit. Il vous faudra ensuite veiller à prier et à lire la Bible chaque jour.
Si vous n’avez jamais accepté Jésus-Christ comme votre Sauveur, mais que vous avez compris qu’Il est vivant, que nous approchons
de la fin des temps, et que vous voulez accepter le don gratuit de la vie éternelle, vous pouvez également le faire dès maintenant, dans
le secret de votre demeure. Dès que vous acceptez Jésus comme votre Sauveur, vous passez par une nouvelle naissance spirituelle,
et vous avez la certitude d’aller au Ciel, comme si vous y étiez déjà. Vous pouvez alors être assuré que le Royaume de l’Antichrist ne
vous touchera pas spirituellement.
Si vous voulez naître de nouveau, veuillez consulter dès maintenant notre page consacrée au salut.
Nous espérons que vous avez été béni par notre ministère, qui s’efforce d’éduquer et d’avertir les gens, afin qu’ils puissent voir venir le
Nouvel Ordre Mondial, le Royaume de l’Antichrist, dans les nouvelles qu’ils écoutent chaque jour.

A101 Le plan d'extermination de tous les Juifs
Article de Cutting Edge Ministries. Cet article peut être consulté en anglais à l’adresse suivante :
http://www.cuttingedge.org/news/n1523.cfm
Reproduction de la traduction française autorisée, pourvu qu’elle soit intégrale.
Les Illuminati sont animés du même esprit que celui des nazis. Ils veulent exterminer tous les Juifs, après les avoir attirés en Israël,
lorsqu'ils auront reconnu le faux Messie, l'Antichrist. Cet article donne aussi la séquence probable de tous les événements de la fin.



-96-
Un membre de l'Etat-Major des Armées américaines, actuellement à la retraite, a révélé le plan des Illuminati pour exterminer tous les
Juifs.  Les Illuminati  connaissent  les prophéties bibliques.  La Bible  nous enseigne que l'Antichrist,  au milieu de la  Tribulation,  se
tournera contre les Juifs, qui croiront à l'époque qu'il est leur Messie, pour tenter de les exterminer (Apocalypse 13 :13-17 et Zacharie
13 :8-9). Nous voyons se réaliser ce plan dans les nouvelles qui nous parviennent chaque jour. Le Nouvel Ordre Mondial est là ! Etes-
vous prêt ?
Source de cette information : E-mail d'alerte que nous a expédié Barry Chamish le 1r août 2001, et rédigé ainsi :
"Ce n'est pas tous les jours que l'on reçoit un appel téléphonique et un long fax d'un ancien membre de l'Etat-Major des Armées, le
colonel à la retraite A.B. Cuppett, titulaire de la Médaille du Service Civil du Secrétariat à la Défense, de l'Ordre du Mérite des Armées,
et de l'Etoile de Bronze. Il m'a contacté pour me révéler des informations terrifiantes. Elles sont tellement terrifiantes que beaucoup de
mes lecteurs les rejetteront, comme moyen de se défendre psychologiquement. Mais cela ne serait pas sage ! Voici un extrait du fax
que le colonel m'a adressé :
"Le Colonel Cuppett relate que le Gouvernement Américain est parfaitement au courant "des similarités qui existent entre la situation
en 1939 et la situation actuelle", en ce qui concerne les actions perpétrées contre Israël "par les Nations Unies et le Nouvel Ordre
Mondial". Ce plan mentionne "la nécessité d'envoyer en Israël des forces militaires et de police étrangères, pour mettre en œuvre un
nouvel holocauste, semblable à celui de 1939-1945. L'esprit qui a inspiré l'extermination de plus de six millions de Juifs, il y a soixante
ans, est toujours bien vivant et actif aujourd'hui au sein des Etats-Unis."
Arrêtons-nous un moment pour digérer ces informations extrêmement brûlantes ! ! Au début du ministère de Cutting Edge, en 1988,
mon attention avait été attirée par le fait  que le Nouvel Ordre Mondial,  pour manifester son superman, le Christ du Nouvel  Age,
l'Antichrist, doit pleinement accomplir les prophéties bibliques concernant l'Antichrist et la période de la Tribulation. En étudiant les
écrits du Nouvel Ordre Mondial, et grâce à mes contacts avec d'anciens satanistes, j'ai compris que la plupart de ces plans suivent très
étroitement les prophéties de la Bible.
Toutefois, je n'avais jamais lu de plan qui accomplirait précisément les prophéties de la Bible annonçant que l'Antichrist allait attaquer
les Juifs à partir du milieu de la Tribulation, pour tenter de les exterminer.
J'ai fini par le trouver !
Barry Chamish et sa source, le colonel à la retraite A.B. Cuppett, ont bien découvert un plan conçu par les Illuminati pour détruire
Israël. Même s'ils n'ont pas correctement défini la date de l'exécution de ce plan, il s'agit d'une information particulièrement brûlante !
Etudions à présent cette révélation, avant d'examiner ce que la Bible enseigne, et de quelle manière ce plan pourrait être mis en
œuvre. Chamish déclare que "l'esprit qui a inspiré l'extermination de plus de six millions de Juifs, il y a soixante ans, est toujours bien
vivant et actif aujourd'hui au sein des Etats-Unis". Cutting Edge avertit déjà depuis longtemps et enseigne que le mouvement des
Illuminati n'est rien d'autre que du nazisme sous une autre forme. Les techniques de propagande actuelles ont réussi à masquer la
nature réellement nazie des Illuminati, mais vous pouvez vous en rendre compte en lisant leurs écrits.
Nous expliquons tout cela dans le premier des deux séminaires que nous offrons. Le titre du premier séminaire est : "L'Amérique dirige
le Nouvel Ordre Mondial". Nous démontrons 40 similarités entre le nazisme et les croyances occultes du Nouvel Ordre Mondial, dirigé
par les Illuminati. Dans le deuxième séminaire, intitulé "L'Amérique détermine le cours de l'Histoire", nous prouvons à nouveau ce fait,
et nous démontrons son impact sur l'histoire qui a suivi la deuxième guerre mondiale, notamment au cours la période de la guerre
froide.
Aucun lecteur de Cutting Edge ne devrait donc être surpris d'apprendre que l'esprit qui anime les Illuminati n'est rien d'autre que l'esprit
nazi qui animait Adolf Hitler. Finalement, sur ce point, les lecteurs de Chamish sont en avance sur ce dernier.
Chamish cite ensuite le Colonel Cuppett, qui explique comment l'extermination des Juifs pourrait se passer : "Ce plan mentionne la
nécessité d'envoyer en Israël des forces militaires et de police étrangères, pour mettre en œuvre un nouvel holocauste, semblable à
celui de 1939-1945".
Nous qui sommes des Chrétiens nés de nouveau, nous savons exactement à quel moment se produira cette tentative d'extermination,
n'est-ce pas ? Lisez soigneusement les prophéties de la Bible. Le passage que j'ai choisi est celui de Matthieu 24 :15-22. Dans ce
passage, Jésus révèle quelle sera la séquence exacte du moment où l'Antichrist attaquera le peuple Juif. Après avoir cité ce passage
en entier, nous l'examinerons en détail pour voir comment cette prophétie peut s'appliquer à la situation actuelle.
Au verset 15, Jésus commence par évoquer la prophétie de Daniel 9 :27, lorsque l'Antichrist entrera dans le Temple pour le profaner,
causant ainsi "l'abomination de la désolation". Israël sera à ce moment-là au milieu de la période de la Tribulation. Les Juifs auront été
incroyablement séduits par l'Antichrist, au point de croire qu'il est leur Messie. Lisez cette prophétie donnée par Jésus :
"C'est pourquoi, lorsque vous verrez l'abomination de la désolation, dont a parlé le prophète Daniel, établie en lieu saint, -que celui qui
lit fasse attention alors, que ceux qui seront en Judée fuient dans les montagnes ; que celui qui sera sur le toit ne descende pas pour
prendre ce qui est dans sa maison ; et que celui qui sera dans les champs ne retourne pas en arrière pour prendre son manteau.
Malheur aux femmes qui seront enceintes et à celles qui allaiteront en ces jours-là ! Priez pour que votre fuite n'arrive pas en hiver, ni
un jour de sabbat. Car alors, la détresse sera si grande qu'il n'y en a point eu de pareille depuis le commencement du monde jusqu'à
présent, et qu'il n'y en aura jamais. Et, si ces jours n'étaient abrégés, personne ne serait sauvé ; mais, à cause des élus, ces jours
seront abrégés" "(Matthieu 24 :15-22).
Au verset 15, Jésus confirme la prophétie de Daniel 9 :27, qui annonce que l'Antichrist entrera dans le Temple pour le profaner. Que
fera l'Antichrist pour profaner le Temple, déclenchant ainsi la colère de Dieu, en raison de ce que Jésus appelle "l'abomination de la
désolation" ? Le Saint-Esprit nous le révèle, sous la plume de l'apôtre Paul :
"Que personne ne vous séduise d'aucune manière ; car il faut que l'apostasie soit arrivée auparavant, et qu'on ait vu paraître l'homme
du péché, le fils de la perdition, l'adversaire qui s'élève au-dessus de tout ce qu'on appelle Dieu ou de ce qu'on adore, jusqu'à s'asseoir
dans le temple de Dieu, se proclamant lui-même Dieu" (2 Thess. 2 :3-4).
Nous savons à présent  que l'Antichrist  attirera sur  lui  le  jugement  de Dieu,  en  provoquant  "l'abomination de  la  désolation",  qui
consistera à entrer dans le Temple nouvellement reconstruit, d'aller dans le Lieu Très Saint, et de se proclamer Dieu, sans doute en
faisant quelques miracles mensongers pour "prouver" qu'il est Dieu.
Jésus nous révèle en outre dans Apocalypse 13 :5 que l'Antichrist recevra une bouche qui proférera "des paroles arrogantes et des
blasphèmes ; et il lui fut donné le pouvoir d'agir pendant quarante-deux mois". Cette période correspond à trois ans et demi, soit la
deuxième moitié  de  la  Tribulation.  Dans  Apocalypse  13 :14-15,  nous voyons  que le  Faux  Prophète,  agissant  par  délégation  de
l'Antichrist, fera une image capable de parler, et mettra à mort tous ceux qui refuseront d'adorer l'image de la bête.
Pour  bien résumer ce qui  se passera,  je  dirai  que l'Antichrist  entrera dans le Temple,  pénètrera dans le  Lieu Très Saint,  et  se
proclamera Dieu. Puis il ordonnera à ses subordonnés d'installer une statue de lui-même qui sera capable de parler. Elle sera sans
doute animée par la puissance de Satan, de sorte que tous ceux qui refuseront d'adorer cette statue seront mis à mort. Nous ne
savons pas si cette puissance agira dans le monde entier, ou si elle détruira ceux qui seront physiquement présents devant la statue.
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Retournons à présent à Matthieu 24 :16, pour voir ce qui se passera quand l'Antichrist aura commis "l'abomination de la désolation"
dans le Lieu Très saint. Quand il sortira du Temple, après avoir fait sa proclamation, il donnera l'ordre à ses forces armées d'exterminer
tous les Juifs. Lisez à nouveau la prophétie de Jésus :
"Que ceux qui  seront en Judée fuient  dans les montagnes".  Jésus demande donc aux Juifs qui  vivront à  ce moment-là  de fuir
immédiatement dans les montagnes, dès qu'ils auront entendu l'Antichrist se proclamer Dieu. Ils ne devront même pas attendre la fin
de la cérémonie. Dès que les Juifs le verront à la télévision, entrer dans le Lieu Très Saint, cet endroit sacré où seul le Souverain
Sacrificateur peut entrer, une fois par an, ils devront immédiatement s'enfuir. C'est l'avertissement que Jésus leur donne.
"Que celui qui sera sur le toit ne descende pas pour prendre ce qui est dans sa maison" (verset 17). L'ordre d'anéantir tous les Juifs
sera si imminent, et la possibilité d'échapper si faible, que Jésus avertit les Juifs de ne pas même prendre quoi que ce soit dans sa
maison. Les forces armées internationales de l'Antichrist seront prêtes à intervenir et n'attendront que son ordre.
"Et que celui qui sera dans les champs ne retourne pas en arrière pour prendre son manteau" (verset 18). A nouveau, Jésus avertit
que la possibilité d'échapper sera très faible, au point que tous ceux qui retourneront chez eux pour prendre leur manteau seront pris
et tués.
"Malheur aux femmes qui seront enceintes et à celles qui allaiteront en ces jours-là !" (verset 19). Les femmes enceintes, et celles qui
nourriront leur bébé, seront particulièrement exposées, car elles ne pourront pas se déplacer rapidement, ni fuir sans s'arrêter, car il
leur faudra nourrir leur bébé de temps en temps.
"Priez pour que votre fuite n'arrive pas en hiver, ni un jour de sabbat" (verset 20). Les conditions hivernales rendraient la fuite plus
difficile. En outre, les restrictions judaïques concernant les déplacements le jour du sabbat seront toujours en vigueur. Il est certain que
nous voyons revivre aujourd'hui l'antique mouvement des Pharisiens, en la personne des Juifs Orthodoxes et Ultra Orthodoxes. La
plupart d'entre eux suivent les enseignements sataniques de la Cabale, comme les Pharisiens et les Sadducéens du temps de Jésus.
Les forces armées de l'Antichrist seront prêtes à entrer en action, attendant la fin de l'abomination de la désolation dans le Lieu Très
Saint. Ces forces armées seront évidemment composées de non-Juifs, puisque leur objectif premier sera d'exterminer tous les Juifs
vivant sur la terre. Personne ne fera confiance à un soldat Juif pour exterminer sans merci les membres de son propre peuple, même
les femmes enceintes et celles qui nourrissent leur bébé. Il est clair que les forces de l'Antichrist qui devront exterminer les Juifs seront
des forces internationales.
C'est ce que confirment le Colonel Cuppett dans son message à Barry Chamish : "Ce plan mentionne la nécessité d'envoyer en Israël
des forces militaires et de police étrangères, pour mettre en œuvre un nouvel holocauste, semblable à celui de 1939-1945." Vous
pouvez vous rendre compte à quel point le plan des Illuminati suit exactement les prophéties bibliques !
Au verset 21 de Matthieu 24, Jésus annonce ensuite que cette période sera celle d'une grande détresse. C'est ce que l'on appelle la
Grande Tribulation. A partir de ce moment, il ne restera plus à l'Antichrist que trois ans et demi à vivre sur la terre (1.260 jours).
La guerre spirituelle fait rage dans les lieux célestes.
Examinons  à  présent  comment  la  Bible  décrit  le  combat  qui  se  déroulera  dans  les  cieux,  au  moment  où  se  dérouleront  ces
événements sur le Mont du Temple.
"Et la femme s'enfuit dans le désert, où elle avait un lieu préparé par Dieu, afin qu'elle y fût nourrie pendant mille deux cent soixante
jours" (Apoc. 12 :6). Ce verset est parallèle à ceux que nous venons de citer dans Matthieu 24 :16-21. C'est Dieu Lui-même qui va
protéger Israël, comme nous allons le voir.
"Et il y eut guerre dans le ciel. Michel et ses anges combattirent contre le dragon. Et le dragon et ses anges combattirent, mais ils ne
furent pas les plus forts, et leur place ne fut plus trouvée dans le ciel. Et il fut précipité, le grand dragon, le serpent ancien, appelé le
diable et Satan, celui qui séduit toute la terre, il fut précipité sur la terre, et ses anges furent précipités avec lui" (Apocalypse 12 :7-9).
Au moment où l'Antichrist sortira du Temple, et où ses forces internationales seront prêtes à intervenir pour massacrer les Juifs, Satan
et ses anges perdront leur bataille contre Michel et ses anges. C'est à ce moment précis de l'histoire qu'ils seront précipités sur la
terre. Les paroles prophétiques du Seigneur prennent donc toute leur signification, car nous savons qu'à partir de ce moment, la terre
sera littéralement envahie de démons, lorsque l'homme de Satan, l'Antichrist, sortira du Temple :
"Malheur à la terre et à la mer ! Car le diable est descendu vers vous, animé d'une grande colère, sachant qu'il a peu de temps. Quand
le dragon vit qu'il avait été précipité sur la terre, il poursuivit la femme qui avait enfanté l'enfant mâle" (Apoc. 12 :12-13).
Certains commentateurs de la Bible pensent que c'est à ce moment précis que Satan prendra physiquement possession de l'Antichrist,
lorsqu'il ordonnera à ses armées internationales de commencer à exterminer tous les Juifs. Je crois aussi que c'est ce qui se passera.
Nous voyons ensuite de quelle manière Dieu va protéger le reste des Juifs.
"Et les deux ailes du grand aigle furent données à la femme, afin qu'elle s'envolât au désert, vers son lieu, où elle est nourrie un temps,
des temps, et la moitié d'un temps, loin de la face du serpent" (Apoc. 12 :14).
Comment savons-nous que Dieu ne protègera qu'un reste des Juifs à cette époque, et non toute la population juive ? Dieu nous le dit
dans Zacharie 13 :8-9 : "Dans tout le pays, dit l'Eternel, les deux tiers seront exterminés, périront, et l'autre tiers restera. Je mettrai ce
tiers dans le feu, et je le purifierai comme on purifie l'argent, je l'éprouverai comme on éprouve l'or. Il  invoquera mon nom, et je
l'exaucerai ; je dirai : c'est mon peuple ! Et il dira : l'Eternel est mon Dieu !"
Dieu permettra donc à l'Antichrist et à ses forces internationales d'exterminer les deux tiers de tous les Juifs qui vivront à cette époque
en Israël, mais Il en préservera un tiers, comme Apocalypse 12 :6 et 13-14 le déclarent.
Quand Barry Chamish comparait l'esprit qui anime les Illuminati à l'esprit qui animait les nazis, il ne se doutait peut-être pas que c'était
Dieu qui avait permis à Hitler d'exterminer les deux tiers de tous les Juifs qui vivaient à son époque ! Comme nous le démontrons dans
notre deuxième séminaire, Hitler était un parfait type et précurseur de l'Antichrist. Jusqu'à la fin de sa vie, Hitler a d'ailleurs cru qu'il
était l'Antichrist. Il a agi exactement comme l'Antichrist agira, dans sa détermination d'exterminer tous les Juifs de la terre. Dieu lui a
permis d'en mettre à mort les deux tiers. C'est le pourcentage exact de Juifs que l'Antichrist mettra lui-même à mort.

A quel moment se produira ce massacre ?
Barry Chamish croit fermement que ce massacre se passera très prochainement. Il croit que les Illuminati vont mettre en œuvre leur
plan d'extermination en profitant du conflit actuel au Moyen-Orient, entre Israël et les Palestiniens, la Syrie, l'Irak et l'Egypte. Lisez ce
qu'il écrit :
"Le 28 juin 2001, le Colonel Cuppett a eu connaissance d'un rapport selon lequel "il existe un plan pour permettre à des unités de
police des Nations Unies de patrouiller dans les aéroports américains, dans l'éventualité d'une guerre Israélo-Arabe au Moyen-Orient".
Ces troupes seront aussi placées dans neuf aéroports européens. Elles seront utilisées pour empêcher les réservistes Israéliens de
retourner dans leurs unités en Israël. En outre, les Nations Unies prévoient d'empêcher les navires sur lesquels se trouveront des
réservistes Israéliens de partir pour Israël".
Chamish poursuit :
"Les Nations Unies déclareront ensuite que le Sionisme est assimilé au racisme… L'ONU affirmera que les colonies juives constituent
un crime contre l'humanité, et assimilera le peuple Juif à Hitler et à Staline… Quand la guerre éclatera, des émeutes se produiront aux
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Etats-Unis. Les Juifs qui essayeront de se rendre en Israël, quelle qu'en soit la raison, en particulier ceux qui apporteront des fonds
pour aider l'Etat Hébreu en guerre, seront arrêtés dans les aéroports. Toutes ces informations m'ont été données par plusieurs officiers
supérieurs de l'Armée de Terre et de l'Armée de l'Air américaines" (Barry Chamish, extrait de l'e-mail du 1r août 2001).
Vous constatez donc que Barry Chamish et le Colonel Cuppett croient que les Illuminati profiteront du conflit israélo-palestinien actuel
pour décider d'exterminer les Juifs et de détruire l'Etat d'Israël. C'est pour cette raison qu'ils pensent empêcher les soldats israéliens de
regagner leur poste en Israël, en occupant les principaux aéroports américains et européens.
Toutefois, je me permets d'être en désaccord avec Barry Chamish et son honorable correspondant, le Colonel Cuppett, sur plusieurs
points.
En premier lieu, 
tout ce que je sais des écrits du Nouvel Ordre Mondial me fait penser que les Illuminati n'essayeront pas d'exterminer les Juifs avant le
moment indiqué par la Bible, c'est-à-dire lorsque l'Antichrist en donnera l'ordre, au milieu de la Tribulation. En fait, dans son livre
monumental et capital, "The Armageddon Script", Peter Lemesurier dit clairement que le "Christ" (l'Antichrist) se manifestera après une
grande guerre, et commencera à "accomplir" toutes les prophéties messianiques. Lemesurier ajoute aussi que le "Christ" prendra un
chemin assez compliqué pour parvenir au Mont du Temple pour se faire couronner comme le Messie des Juifs :
"La violence armée ne doit  certainement pas être  considérée comme devant  nécessairement accompagner  le  vaste mouvement
populaire qui doit accueillir l'arrivée triomphale du Messie sur le site de l'ancien Temple. Il devra se faire solennellement couronner et
oindre d'huile (comme l'annonce le Psaume 45 :6-7), au milieu des décombres du Dôme du Rocher, près du site de l'antique Saint des
Saints. Mais le royaume dont il doit être couronné roi (selon le Psaume 21 :3) doit s'étendre sur toute la terre. Ce sera le Nouveau
Royaume d'Israël,  le  Royaume de  ceux  qui  vont  régner  avec  Dieu.  Il  ne s'agira  pas  d'un  simple  Etat  politique… Les  autorités
israéliennes n'ont donc pas à s'inquiéter dans l'immédiat. Le plan prévoit qu'il doit s'écouler six années pour conquérir Jérusalem et
rétablir le culte dans le Temple, et une septième année pour achever la conquête du monde". (Page 235).
Vous voyez donc que le plan des Illuminati est d'abord de faire paraître leur Christ, l'Antichrist. Il doit se proclamer le Messie des Juifs,
et prouver ses prétentions par des "signes et des miracles", dont le but sera "d'accomplir" les prophéties bibliques et de répondre à
l'attente des Juifs. Il devra ensuite restaurer le culte dans le Temple, en rétablissant tous les sacrifices. Cette partie du plan des
Illuminati est entièrement biblique. Cela me permet de d'expliquer pourquoi Barry Chamish se trompe, quant au moment prévu pour
l'extermination des Juifs.
En second lieu, 
Chamish sait que ceux qui dirigent réellement la politique et les affaires en Israël actuellement sont des Francs-Maçons Illuminati. Il l'a
déclaré à plusieurs reprises. Il a même publié une liste de dirigeants Israéliens actuels ou récents qui étaient des Francs-Maçons. Mais
Chamish ne parvient pas à mettre tous les éléments du problème à leur juste place.
En particulier, il ne comprend pas que la construction du Temple de Salomon est un élément capital et central de la doctrine et des
rituels de la Franc-Maçonnerie occidentale. Les rituels maçonniques de tous les degrés accordent une très grande place à l'évocation
de la construction du premier Temple de Salomon, dont Hiram Abiff était l'architecte en chef. Les Francs-Maçons désirent au plus haut
point reconstruire le troisième Temple. Ils ne vont pas permettre que ce "petit obstacle", le Dôme du Rocher, les empêche de le faire.
Toutefois,  pour pouvoir  reconstruire le Temple,  ce qui  leur permettrait  d'accomplir  leur rituel  d'Hiram Abiff,  il  leur est  absolument
nécessaire qu'Israël existe en tant que nation. En fait, l'influence secrète des Francs-Maçons était l'une des deux forces principales qui
ont poussé à la création de l'Etat d'Israël en 1948. Il faut que les francs-Maçons reconstruisent le temple de Salomon pour accomplir
leur rituel. Nous vous parlerons de la deuxième force à la fin de cet article. Vous comprendrez alors clairement le plan des Illuminati, et
aussi ce qui se passe réellement en Israël aujourd'hui.
En troisième lieu, 
Chamish ne comprend pas pleinement le fait que la Bible contient des prophéties contre les Palestiniens, les Egyptiens, les Syriens et
les Jordaniens. Ces prophéties concernent la fin des temps. Voici ces prophéties :
Contre les Palestiniens : "La maison de Jacob sera un feu, et la maison de Joseph une flamme ; mais la maison d'Esaü sera du
chaume, qu'elles allumeront et consumeront ; et il ne restera rien de la maison d'Esaü, car l'Eternel a parlé" (Abdias 18).
Il y a quelques années, j'ai adressé un e-mail à l'Administration Israélienne, pour demander si la Maison d'Esaü avait des descendants
modernes et, dans l'affirmative, qui ils étaient. J'ai reçu une réponse d'un rabbin Juif. Il me dit qu'en effet, la Maison d'Esaü avait des
descendants modernes, et que c'étaient les Palestiniens. Il ajouta que le peuple Palestinien vivait en deux endroits principaux : tout
d'abord à l'intérieur d'Israël, sous l'autorité de Yasser Arafat, puis dans les anciennes provinces d'Edom et de Moab en Jordanie. Six
ans plus tard, en 1999, un professeur Chrétien à la retraite me confirma cette analyse.
Contre les Egyptiens : "Oracle sur l'Egypte. Voici, l'Eternel est monté sur une nuée rapide, il vient en Egypte ; et les idoles de l'Egypte
tremblent devant lui, et le cœur des Egyptiens tombe en défaillance…" (Esaïe 19 :1-10).
Contre les Syriens : "Oracle sur Damas. Voici, Damas ne sera plus une ville, elle ne sera qu'un monceau de ruines" (Esaïe 17 :1).
Selon les archéologues, Damas est la ville la plus anciennement habitée de l'histoire. Damas n'a jamais été détruite, ni transformée en
monceau de ruines. Israël détruira Damas au cours de la prochaine guerre Israélo-Arabe.
En quatrième lieu, 
Chamish n'évalue pas très bien à quel point ce sont les dirigeants Américains Illuminati qui ont aidé Israël à développer des forces
armées qui sont parmi les meilleures du monde, et qui peuvent parfaitement détruire toutes les armées arabes réunies. Si les Illuminati
avaient voulu profiter du prochain conflit Israélo-Arabe pour anéantir Israël, ils auraient plutôt cherché à réduire l'efficacité des armées
israéliennes, au lieu de les développer d'une telle manière ! L'armée israélienne est aujourd'hui reconnue comme étant l'une des
meilleures, des mieux équipées et des mieux entraînées de la planète. Elle possède la bombe atomique et la bombe à neutrons, grâce
à l'assistance directe et indirecte des Etats-Unis. Depuis la création de l'Etat d'Israël, tous les Présidents Américains ont été des
Illuminati.
Si les Illuminati avaient planifié de détruire Israël à cette époque, ou au cours des dernières guerres avec les Arabes, ils n'auraient pas
permis que les forces armées israéliennes soient équipées d'une manière aussi fantastique. Ils auraient empêché Israël de se procurer
des armes dévastatrices, pour que les Arabes puissent plus facilement vaincre l'Etat Hébreu.
En cinquième lieu, 
Chamish n'a pas réellement conscience de l'intensité du désir des Illuminati de détruire tous les Juifs. S'ils avaient permis que les
Arabes détruisent Israël, ils auraient pu éventuellement les aider à exterminer tous les Juifs d'Israël, mais ils n'auraient pas pu tuer tous
les Juifs qui vivent dans le reste du monde. Il existe un bien meilleur plan pour eux : faire revenir dans un Israël victorieux tous les Juifs
du monde et, qui plus est, dans un Israël dirigé par son Messie tellement attendu ! Le moment serait alors propice pour les attirer tous
dans un piège mortel.
Chamish a pourtant raison de dire que les dirigeants des Illuminati sont semblables aux Nazis de Hitler. Peut-être ne sait-il pas à quel
point la détermination de Hitler à exterminer tous les Juifs était aussi implacable, au point de consacrer de précieuses ressources
militaires à son plan d'extermination, même lorsqu'il fut évident que l'Allemagne allait perdre la guerre. Au cours de la campagne de
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Russie, Hitler affecta des lignes ferroviaires, et tout un équipement dont il avait désespérément besoin par ailleurs, pour mener à bien
l'Holocauste.  Pourtant,  le  Haut  Commandement  allemand  réclamait  instamment  ces  moyens  pour  soutenir  l'effort  de  guerre.  A
plusieurs  reprises,  les  tanks  allemands  ont  été  à  court  de  carburant,  parce  que  celui-ci  était  consacré  en  priorité  au  plan
d'extermination des Juifs. On peut dire avec raison que la détermination de Hitler à exterminer les Juifs a provoqué la défaite de
l'Allemagne.
Pourquoi était-il aussi nécessaire d'affecter à l'Holocauste des ressources militaires aussi vastes ? Les Juifs étaient disséminés dans
toute  l'Europe,  jusqu'en  Russie  orientale.  Les  Allemands ont  dû  déployer  des  efforts  extraordinaires  pour  les  rassembler  et  les
transporter dans les camps de la mort. Après la guerre, les Illuminati comprirent qu'il leur faudrait rassembler tous les Juifs du monde
en un même lieu, pour mieux pouvoir les exterminer.
Toutefois, on n'attrape pas les mouches avec du vinaigre. Pourquoi ne pas attirer tous les Juifs en Israël, de toutes les parties du
monde où ils ont été dispersés ? Au lycée, quand j'ai étudié la deuxième guerre mondiale et la création des Nations Unies, je lisais
tous les livres que je pouvais trouver. Un historien avait relevé l'étrange comportement historique de l'URSS qui, sous l'impulsion de
Staline,  n'avait pas usé de son droit  de veto lors du vote sur la création de l'Etat d'Israël aux Nations Unies. Cet historien avait
remarqué  que  la  Russie  avait  une  longue  histoire  d'antisémitisme  violent,  encore  plus  que  l'Allemagne.  En  fait,  beaucoup  de
dictionnaires illustrés m'ont appris que le mot "pogrom" était un mot russe. Les Tsars ont régulièrement persécuté les Juifs, souvent
jusqu'à les mettre à mort.
Compte tenu de la longue tradition d'antisémitisme de la Russie, pourquoi Staline n'a-t-il pas empêché la création de l'Etat d'Israël dès
l'automne 1947 ? La réponse de cet historien m'avait  surpris.  Il  avait  dit  que Staline avait  dû penser qu'il  serait  bien plus facile
d'exterminer tous les Juifs de la terre, si l'on pouvait les encourager à se rassembler dans leur nation nouvellement reconstituée ! Cet
historien n'avait sans doute jamais réalisé qu'il venait de formuler exactement le plan des Illuminati pour exterminer tous les Juifs de la
terre. Joseph Staline n'était pas le seul à avoir cette vision. Dans notre deuxième séminaire, nous démontrons comment les Illuminati
ont créé le communisme, et comment tous les dirigeants de la Russie, depuis Lénine, ont d'abord été des Illuminati avant d'être des
communistes.
C'est exactement l'essence du plan des Illuminati pour détruire Israël. Ils ont d'abord permis qu'Israël renaisse en tant que nation, afin
d'encourager tous les Juifs à revenir sur leur terre ancestrale, pour mieux pouvoir les annihiler. Ce plan des Illuminati est calqué sur les
prophéties bibliques.

Calendrier possible et probable.
Je vais à présent donner brièvement l'ordre des événements qui nous attendent dans un avenir proche. Nous ne devons pas oublier
que les Illuminati peuvent modifier à tout moment l'ordre des événements. A tout moment, leurs esprits guides démoniaques peuvent
aussi modifier la séquence des événements. Toutefois, la séquence suivante semble actuellement la plus probable :
1. Le prochain événement se passera au Moyen-Orient. Il correspond à l'étape N°3 du "nouvel accord" sur Jérusalem. Dans notre
article NEWS1521, nous avons expliqué les cinq étapes devant aboutir à la manifestation de l'Antichrist. Les étapes 1 et 2 sont en train
d'être  mises en œuvre.  L'étape 2 consistait  à  créer une atmosphère de crainte de guerre.  L'étape 3 consiste à créer  une zone
internationale dans Jérusalem, zone qui serait ouverte aux membres des trois religions monothéistes, qui pourraient venir y prier en
paix.
Je m'attends pleinement à une "avancée religieuse" au Moyen-Orient. Quelqu'un proclamera que les conflits religieux ont été "résolus"
par des représentants du Christianisme (en fait, ceux du Pape), du Judaïsme et de l'Islam, qui auront réussi à se mettre d'accord pour
créer un secteur international, quelque part à l'intérieur de Jérusalem. Tous les membres de ces trois religions pourront à présent venir
prier dans un lieu de culte commun, qui serait à la fois église, synagogue et mosquée.
Comme cette décision sera acclamée comme la "solution" des terribles guerres de religion qui ont ensanglanté la terre depuis 1.400
ans, le monde entier pensera que cette décision va enfin déboucher sur la paix et la sécurité.
2. L'étape N°4 du "nouvel accord" sur Jérusalem doit suivre assez rapidement. Cette étape concerne un voyage du Pape à Jérusalem,
où il devra annoncer l'unification de toutes les religions du monde sous son autorité suprême. Il semble logique de penser que le Pape
fera cette déclaration à l'occasion de la cérémonie de la pose de la première pierre du lieu de culte unique qui doit être construit dans
le secteur international de Jérusalem.
Une fois de plus, le monde entier pensera que la "paix" est enfin proche.
3. La troisième guerre mondiale commence par une guerre régionale au Moyen-Orient. Les Palestiniens sont exterminés. La Syrie et
l'Egypte  subissent  de  telles  destructions  que  leurs  gouvernements  tombent.  La  Jordanie  est  rayée  de  la  carte.  Les  Israéliens
remportent une telle victoire que leurs forces armées commencent à occuper tous les territoires promis par Dieu à Abraham. Ces
territoires incluent tout le Liban, une grande partie de la Syrie,  jusqu'aux portes de Damas, une partie de l'Irak, et les provinces
Jordaniennes de Moab et d'Edom. Israël voit son territoire considérablement agrandi. Les prophéties bibliques s'accomplissent.
4. Toutes les crises prévues dans la suite du plan éclatent en même temps : embargo pétrolier arabe, conflits possibles entre forces
armées américaines et russes, terrorisme arabe dans nos villes, invasion de la Corée du Sud par la Corée du Nord, avec emploi
d'armes  non-conventionnelles,  invasion  de  Taiwan  par  la  Chine,  catastrophes  naturelles  en  Amérique,  en  même temps  qu'une
épidémie de fièvre aphteuse.
5. Dans le monde entier, les libertés démocratiques sont "provisoirement" suspendues, "jusqu'à la fin de toutes ces crises".
6. L'Antichrist apparaît au milieu des décombres de cette troisième guerre mondiale. Comme prévu par le plan, toutes les crises créées
par les Illuminati s'arrêtent comme par miracle. Tous les peuples du monde attribuent ce phénomène à l'Antichrist. Celui-ci déclare
aussitôt qu'il est le Messie des Juifs, le Jésus-Christ des Chrétiens, l'Imam des Musulmans, et la réincarnation ultime du Bouddha  ! Il
réunira sur sa personne toutes les espérances "messianiques" de toutes les religions du monde. Il commencera aussitôt à "accomplir"
toutes les prophéties concernant le Messie. Il proclamera sa décision de reconstruire le Temple. Il installera son quartier général à
Jérusalem.
A ce moment-là, les deux tiers de la prophétie de Daniel 7 :7-8 seront accomplis. Dans cette révélation, Daniel avait vu que le monde
serait tout d'abord réorganisé en 10 Super Etats, dirigé chacun par un Super Dirigeant. Ce plan s'est réalisé entre 1992 et 1996. Le
Super  Etat  1  comprend  toute  l'Amérique  du  Nord  (Etats-Unis,  Canada  et  Mexique).  Le  Super  Etat  2  comprend  toute  l'Europe
Occidentale.
Daniel voit ensuite apparaître l'Antichrist. La troisième partie de la prophétie de Daniel concerne la destruction de 3 Super Etats par
l'Antichrist. C'est à ce moment que la Russie entre en action, pour commencer à accomplir Ezéchiel 38 et 39.
7. La Russie est le Super Etat 5 du plan de réorganisation du monde en 10 Super Etats. Elle commence à masser des troupes au
Moyen-Orient, pour achever ce que les Arabes n'avaient pas pu faire : détruire Israël. Les forces russes reçoivent au Nord le concours
de l'Iran, de la Turquie et de l'Europe, et, au Sud, celui de l'Ethiopie et de la Libye. Les troupes de la Libye et de l'Ethiopie doivent
traverser une Egypte dévastée.
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Au  moment  où  toutes  ces  forces,  dirigées  par  les  Russes,  sont  aux  frontières  d'Israël,  Dieu  les  détruit  surnaturellement,  en
accomplissement des prophéties d'Ezéchiel 38 et 39. Toutefois, c'est encore l'Antichrist qui recevra le crédit de cette victoire. C'est
alors que les dirigeants religieux d'Israël seront convaincus que l'Antichrist est bien leur Messie. Après tout, n'a-t-il pas "accompli"
pendant plusieurs mois les prophéties messianiques ? A présent, le voilà qui accomplit apparemment une prophétie "impossible", celle
de Zacharie 12 :6-9, qui annonce que l'Eternel (le Messie) délivrera Jérusalem investie par les armées. Quand les Russes et tous leurs
alliés tomberont sous les coups de Dieu, selon les prophéties d'Ezéchiel  38 et  39,  les Juifs religieux attribueront cette victoire à
l'Antichrist, et déclareront qu'il est leur Messie. (Je crois que l'invasion Russe est le dernier événement qui s'accomplira avant le début
de la Tribulation de sept ans, à cause d'Ezéchiel 39 :9, qui affirme que les Israéliens n'auront pas besoin de couper du bois pendant
sept ans, en raison de la grande quantité de bois qu'ils recueilleront auprès des armées russes anéanties).
8. L'Antichrist conclut une "solide alliance" avec plusieurs, marquant ainsi le début de la Tribulation de sept ans. Il  commence la
reconstruction du Temple. Les Juifs du monde entier sont dans l'enthousiasme. Ils sont persuadés que leur Messie tellement attendu
est enfin venu, et qu'il est en train d'instaurer l'âge d'or annoncé dans l'Ancien Testament, au cours duquel le lion couchera avec
l'agneau, etc… (Esaïe 11 :1-10 et Esaïe 65).
9. Au milieu des sept ans de la Tribulation, l'Antichrist pénètre dans le Temple, commettant l'abomination de la désolation. C'est à ce
moment-là que Satan est précipité sur la terre avec ses hordes démoniaques, et qu'il prend personnellement possession de l'Antichrist.
Les forces internationales de ce dernier sont prêtes à intervenir pour exterminer tous les Juifs, qui sont retournés du monde entier par
millions en Israël, comme le prévoit le plan des Illuminati.
10. Dieu protège un tiers des Juifs, qui doivent se cacher quelque part dans le désert, en Israël et en Jordanie, dans l'attente de la fin
de la Tribulation.
11. Jésus-Christ revient sur la terre, lors de la bataille d'Armaguédon. Il détruit les armées de l'Antichrist, qui encerclent à nouveau
Jérusalem. Il s'empare du l'Antichrist et du Faux prophète, et les jette dans le lac de feu (Apocalypse 19 :20). Satan est lié dans
l'Abîme pendant mille ans (Apocalypse 20 :1-2).
12. Jésus règne sur la terre pendant mille ans. C'est l'âge d'or véritable du Messie qui est enfin venu  !

Conclusion.
Il se peut que je n'aie pas parfaitement mentionné l'ordre des événements de la fin. Je crois cependant être resté fidèle à la Bible en
exposant de quelle manière l'Antichrist tentera d'exterminer tous les Juifs du monde. Il est toutefois certain qu'Israël ne sera jamais
vaincu, ni annihilé, car Dieu n'est pas menteur. L'histoire s'est jusqu'ici déroulée exactement comme les prophéties de la Bible l'avaient
annoncé. Nous attendons donc avec confiance l'accomplissement de toutes les prophéties bibliques.
Nous  voulons  donner  un  encouragement  aux  Juifs.  Certes,  Israël  va  encore  connaître  une période  d'intenses  tribulations,  plus
qu'aucune autre nation. Toutefois, Israël survivra. Quand Jésus-Christ retournera sur la terre, les Juifs que Dieu a protégés pendant
trois ans et demi "tourneront les regards vers moi, celui qu'ils ont percé. Ils pleureront sur lui comme on pleure sur un fils unique, Ils
pleureront amèrement sur lui comme on pleure sur un premier-né" (Zacharie 12 :10).

Quand Jésus-Christ reviendra, tout Israël sera Chrétien !
En vérité, la révélation du plan des Illuminati pour exterminer tous les Juifs est une preuve supplémentaire que le monde est bien
parvenu à la fin des temps.
Etes-vous spirituellement prêt ? Votre famille est-elle prête ? Protégez-vous efficacement vos bien-aimés ? C’est la raison d’être de
notre ministère : vous permettre de comprendre à quel péril nous sommes confrontés, et vous aider à employer les moyens qui vous
permettront d’avertir et de protéger ceux que vous aimez. Quand vous aurez été suffisamment formés, vous pourrez utiliser ce que
vous savez pour engager la discussion avec ceux qui ne sont pas sauvés. J’ai pu le faire bien souvent, et j’ai vu des gens venir à
Christ à la suite de ces discussions. Ces temps périlleux que nous vivons sont aussi des temps où nous pouvons gagner beaucoup
d’âmes à Jésus-Christ, ce qui aura des conséquences éternelles.
Si vous avez déjà accepté Jésus-Christ comme votre Sauveur, mais si vous êtes tièdes dans votre marche spirituelle avec Lui, vous
devez Lui demander immédiatement pardon et Le prier de vous renouveler. Il vous pardonnera instantanément, et remplira votre cœur
de la joie du Saint-Esprit. Il vous faudra ensuite veiller à prier et à lire la Bible chaque jour.
Si vous n’avez jamais accepté Jésus-Christ comme votre Sauveur, mais que vous avez compris qu’Il est vivant, que nous approchons
de la fin des temps, et que vous voulez accepter le don gratuit de la vie éternelle, vous pouvez également le faire dès maintenant, dans
le secret de votre demeure. Dès que vous acceptez Jésus comme votre Sauveur, vous passez par une nouvelle naissance spirituelle,
et vous avez la certitude d’aller au Ciel, comme si vous y étiez déjà. Vous pouvez alors être assuré que le Royaume de l’Antichrist ne
vous touchera pas spirituellement.
Si vous voulez naître de nouveau, veuillez consulter dès maintenant notre page consacrée au salut.
Nous espérons que vous avez été béni par notre ministère, qui s’efforce d’éduquer et d’avertir les gens, afin qu’ils puissent voir venir le
Nouvel Ordre Mondial, le Royaume de l’Antichrist, dans les nouvelles qu’ils écoutent chaque jour.

A102 La cérémonie d'ouverture des J.O. à      Salt Lake City
Article de La Trompette.
Sources : voir à la fin de l'article.
Certains parlaient de "grand'messe olympique", et en effet il  s'agissait  bien d'une cérémonie religieuse païenne, d'une liturgie du
Nouvel Age. L'ouverture rituelle des Jeux Olympiques d'hiver a eu lieu le 8 février 2002 dans le grand stade "Rice-Eccles" de Salt Lake
City. Soixante-dix sept nations étaient représentées par plus de deux mille trois cents athlètes, et cinquante-cinq mille spectateurs
assistaient à la cérémonie. Le prix du billet d'entrée était de 885 dollars US (environ 900 ¤, soit près de 6000 Francs) par personne.
Le cérémonial varie d'une olympiade à l'autre, mais le message spirituel ne change pas : "Hommes, femmes et enfants de tous les
pays,  nous sommes tous  un.  Rassemblés pour  exalter  l'humanité  et  l'exploit  humain,  nous  vivons les prémices d'une  glorieuse
solidarité universelle. Nous savourons dès aujourd'hui les prémices de la paix planétaire de demain. Que les meilleurs gagnent, et que
nos dieux nous soient propices !" (Pour comprendre l'arrière-plan spirituel des Jeux Olympiques, il  est recommandé de lire aussi
l'article A21 sur ce même site, "Les Jeux Olympiques et le Nouvel Ordre Mondial".)
La cérémonie commence par la projection, sur écran géant, de la terre vue de l'espace. Comme si on nous invitait à nous identifier à
des extra-terrestres débarquant sur la planète bleue, par un fulgurant effet de "zoom" nous plongeons vers l'Amérique du Nord, puis
vers l'Utah, ensuite vers le Grand Lac Salé et Salt Lake City, pour arriver en quelques secondes à la verticale du Stade Rice-Eccles. Au
centre, une vaste patinoire baignée de lumière bleue est entourée d'une piste. Les formes de la patinoire et de cette piste font penser à
une matrice géante. Si c'est bien le symbole que les organisateurs ont voulu suggérer, rien d'étonnant : les Jeux Olympiques ne se
veulent-ils pas un moment-clé dans l'enfantement de "l'homme nouveau", dans l'enfantement de la "conscience du Nouvel Age" ?
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"L'homme est dieu : prenons donc conscience de notre condition divine". C'est ainsi qu'on pourrait  résumer "l'évangile" des Jeux
Olympiques. C'est également "l'évangile" des Nations Unies. Parmi les dignitaires qui assistaient aux Jeux, on remarquait d'ailleurs le
Secrétaire des Nations Unies, Monsieur Kofi Annan. Monsieur Annan a dû apprécier la chorégraphie initiale, sur le thème de "l'Enfant
de Lumière". Des monstres fantomatiques et des êtres démoniaques déguisés en glaçons envahissent la patinoire, puis le récitant
annonce : '"Et maintenant, voici l'Enfant de Lumière". Cet "Enfant de Lumière" est un jeune patineur de treize ans vêtu de rouge. Il erre
à la recherche du "feu intérieur". Les monstres le traquent et le cernent ; il semble être à leur merci, mais il invoque "le feu intérieur", et
voilà le feu qui vient à son secours, sous la forme d'un patineur bondissant, d'un virtuose aux vêtements couleur de flamme. L'enfant le
suit.  Son guide flamboyant le prend par la main, lui montre le chemin, le hisse sur ses épaules et le sauve, tandis que les 360
exécutants du Grand Chœur du Tabernacle Mormon psalmodient inlassablement :"Fire, Fire, Fire, Fire… ("Feu…").
Plus tard, le récitant annoncera : "Voici maintenant tous les Enfants de Lumière." En un clin d'œil, la patinoire est envahie par des
milliers de porteurs de petites lumières, et cette lumière se propage jusqu'au sommet des gradins, "nous libérant du mal", déclare le
récitant. Sa mission accomplie, le virtuose vêtu de feu se retire avec un éblouissant saut périlleux arrière.
Un spectateur qui ne veut pas voir la dimension spirituelle de cette cérémonie dira peut-être que c'est simplement une fête grandiose
pour les yeux ; mais adopter ce point de vue, c'est se rendre terriblement vulnérable à toute cette "beauté du diable", à la puissance de
séduction de cette liturgie inspirée par l'esprit de l'antichrist. La Bible nous invite à ne pas ignorer les desseins de Satan (2 Corinthiens
2:11), et à dénoncer "les œuvres stériles des ténèbres" (Ephésiens 5:11). Pour l'occultiste, l'expression "enfant de lumière" a un sens
bien précis, qui n'a strictement rien à voir avec le sens que l'apôtre Paul lui donne dans 1 Thessaloniciens 5:5. Une adepte militante du
Nouvel Age, le Professeur Shirley McCune en donne l'explication dans un livre intitulé : "The Light Shall Set You Free" ("La Lumière
vous rendra libres", Albuquerque, New Mexico, Athena Publishing, 1996). A la page 42 de cet ouvrage, elle écrit : "Les Enfants de
Lumière sont revenus vers la Terre, et s'apprêtent à livrer les quatre dernières batailles. Ce sont les enfants des ténèbres qui ont
remporté les trois premières… C'est bien évident : du point de vue économique, spirituel, physique, et social, nous sommes entraînés
dans une spirale descendante. Bref, nous avons glissé dans l'abîme et avons perdu tout espoir pour l'humanité… Les Maîtres, eux,
voient l'avenir ; c'est un temps de suprême mise à l'épreuve pour toutes les âmes de la Terre, qui sont obligées de choisir soit la
Lumière, soit les ténèbres. L'enjeu du combat, ce sont nos âmes. C'est l'heure du jugement… Qui sont-ils, ces fils et ces filles de
Lumière, dont on nous dit qu'ils sont arrivés sur la Terre pour livrer les ultimes batailles ?…"(Par "on", Shirley McCune veut dire : "les
'maîtres célestes' invisibles qui sont nos esprits-guides et avec lesquels nous restons en communication.") 
A la page 45 du même livre, elle donne la réponse : "Des âmes célestes, les âmes des Enfants de Lumière sont en train d'arriver
directement sur la Terre, venant d'autres dimensions et d'autres parties de l'univers. Beaucoup d'entre elles ne sont pas passées par
un grand nombre de réincarnations sur Terre, parce qu'elles ont terminé leur éducation terrestre depuis longtemps, et ont accédé,
depuis, à des dimensions plus hautes. En entrant à présent dans des corps, elles choisissent la condition de moines, de moniales, de
prêtres ou de prêtresses, de lamas, de yogis, ou de dirigeants spirituels. Dans la plupart des cas, il s'agit de maîtres qui ont habité
l'Atlantide il y a plus de dix mille ans. Ces âmes se sont portées volontaires pour venir sur la Terre en ces temps particuliers pour
apporter du secours, pour offrir à ce monde davantage de Lumière… Elles vivent dans des situations ordinaires, parce que tout cela
fait partie d'un plan céleste destiné à introduire la Terre dans l'âge du Verseau." (On lira avec profit à ce propos l'article A117, "Les
OVNIS et les extra-terrestres", sur le site "Parole de Vie").
On ne peut s'empêcher de penser au spectacle cinématographique préliminaire,  c'est à dire à cette plongée vertigineuse depuis
l'espace jusque dans le stade. Elle vise vraisemblablement à suggérer l'arrivée sur la terre de ces "Enfants de Lumière". Un "initié" en
comprend le sens ésotérique. Un "non-initié" ne le saisit pas, mais éprouve un frisson nouveau, et sa mémoire garde la trace d'une
sensation insolite et forte que l'ésotérisme mettra peut-être à profit ultérieurement… 
Ce qu'on entend par "Age du Verseau" n'est rien d'autre que le royaume de l'antichrist. "Les Enfants de Lumière" sont donc des êtres
humains habités par des démons, et qui sont censés aider les habitants de la terre à atteindre un "niveau de conscientisation" collectif
qui favorisera la montée de l'antichrist. La chorégraphie de l'Enfant de Lumière" constitue simplement une signature occulte de plus,
attestant que ces Jeux Olympiques d'Hiver de Salt Lake City sont conçus pour être un instrument au service de l'esprit de l'antichrist.
Revenons à la cérémonie d'ouverture. Le récitant exhorte les spectateurs : "Aucune tempête ne peut enténébrer l'esprit humain, une
fois qu'il est habité par la lumière… Allumez le feu au-dedans de vous !" Cette dernière phrase constitue la devise officielle de ces Jeux
de Salt Lake City ; elle s'affiche partout, retentit partout. On nous invite à laisser embraser nos cœurs par un "feu étranger" ! Il suffit de
relire dans la Bible le chapitre 10 du livre du Lévitique pour comprendre que tout feu étranger conduit à la mort ; il est l'image d'un
esprit religieux qui n'est pas l'Esprit du Dieu vivant, et il sévit sous diverses formes jusque dans les milieux chrétiens évangéliques !
"Accueillir le feu" hors de Jésus-Christ, ou bien par un "autre Jésus", voilà une démarche typique de la spiritualité panthéiste du Nouvel
Age. (Cet âge n'a d'ailleurs de nouveau que le nom : il enseigne exactement le même mensonge que le vieux serpent au Jardin d'Eden
: "Vous serez comme des dieux" : voir Genèse 3:5). D'après cette doctrine, tous les humains possèdent naturellement, au-dedans
d'eux, la présence divine, et c'est dévaloriser l'être humain de façon criminelle que d'oser lui parler de péché, de repentance et du
Rédempteur ! Il suffit, dans l'optique du Nouvel Age, "d'élever le niveau de conscience" pour que les gens se rendent compte qu'ils
sont de condition divine ! 
Commence alors  le défilé des soixante-dix-sept  délégations.  (Encore un multiple  de onze,  comme les cinquante-cinq milliers  de
spectateurs ; encore une signature occulte ! Dans la pensée ésotérique, le chiffre onze et ses multiples sont en effet des chiffres-clés,
liés  au  mal  et  à  la  destruction.)  Les  athlètes  grecs  ouvrent  toujours  le  défilé,  tradition  olympique  oblige.  Ensuite,  c'est  l'ordre
alphabétique qui commande. Le commentaire se fait dans la langue du pays d'accueil, donc en anglais, mais aussi en français, en
hommage à Pierre de Coubertin, qui a œuvré avec persévérance pour faire restaurer en 1896 les Jeux Olympiques après 1500 ans
d'interruption.
L'obscurité descend sur le stade. Dans la pénombre, L'Enfant de Lumière s'approche de deux flûtistes amérindiens qui jouent une
mélopée. Un aigle a été lâché ; magnifique, il décrit des cercles au-dessus des spectateurs et des acteurs. Des représentants des
"cinq nations" (ou tribus) amérindiennes de l'Utah arrivent en grande tenue de cérémonie, exécutant une danse rituelle. Cinq athlètes
représentant les cinq continents de la planète échangent avec cinq amérindiens (un pour chaque tribu) des cadeaux symboliques, c'est
à dire des bouquets de verdure. Les amérindiens souhaitent la bienvenue aux athlètes et les bénissent. Plusieurs amérindiens prient
pour les participants : c'est l'image parfaite de l'unité spirituelle dans la diversité culturelle ! Dans un grand flamboiement de couleurs et
de mouvement, et au son de leurs instruments de percussion traditionnels, les Navajos se livrent à un rituel tribal bien connu, "la danse
du coyote". Des patineurs déguisés en aigles dorés évoluent autour d'eux. Le récitant explique que l'aigle est "l'intermédiaire entre le
Créateur et l'humanité", que cette danse est "la danse de l'unité", et que chaque battement de tambour énergise un battement des
ailes de l'aigle. Un musicien amérindien célèbre dans le monde du spectacle, Robbie Robertson, chante en anglais, accompagné d'un
chœur : "Dieu a donné à chacun une chanson… Chacun a une chanson"… "Allumez le feu qui est en vous…" Le refrain répétitif
résonne comme une plainte. Il devient lancinant, obsédant, hypnotique. 
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Ensuite,  une chorégraphie spectaculaire  évoque la conquête de l'Ouest  américain  et  l'arrivée des mormons persécutés,  sous la
conduite de leur "père fondateur" Joseph Smith, qui sur inspiration "divine" déclare, en arrivant sur les rives du Grand Lac Salé :"C'est
ici". 
Le Président du Comité International Olympique prend la parole, puis le Président George W. Bush déclare les Jeux ouverts. Le
drapeau  olympique  fait  son  entrée  solennelle  :  ses  huit  porteurs  vêtus  de  blanc  sont  l'astronaute  John  Glenn,  Lech  Walesa,
l'archevêque Desmond Tutu, Cathy Freeman (une athlète aborigène d'Australie, héroïne des Jeux de Sydney), Jean-Claude Killy,
Steven Spielberg, Jean-Michel Cousteau, et un athlète japonais. L'hymne olympique retentit, et dans l'enthousiasme général, on hisse
le  drapeau aux  cinq  anneaux  entrelacés.  Les  colombes olympiques,  cette  fois,  sont  des  marionnettes  géantes  portées par  des
patineurs.  Le spectacle  se poursuit,  avec une chorégraphie féerique sur le  thème des animaux de l'Ouest  américain.  C'est  une
célébration de la nature du Far-West, bien sûr, mais aussi des totems traditionnels de la religion amérindienne.
C'est maintenant l'heure du rituel de la flamme olympique, et la torche arrive dans le stade. Ce feu a été allumé au moyen des rayons
du soleil au cours d'une cérémonie païenne sur le Mont Olympe en Grèce. Portée par des athlètes aux noms prestigieux, tous vêtus de
blanc, la torche passe de main en main. Jusqu'à la dernière minute, c'est le "suspense" : personne ne sait qui allumera la flamme de la
vasque. Cette fois, c'est à Mike Eruzione et à toute son équipe, championne de hockey sur glace aux Jeux de Moscou (1980) que
revient cet honneur. Là encore, le récitant communique un message simple : face à l'adversité, l'esprit olympique, symbolisé par ce
feu, viendra à bout de tous les obstacles.
La vasque olympique dominant le stade a également un sens occulte. Non seulement elle contient la flamme d'origine solaire, mais
encore tout son pourtour intérieur est irrigué d'eau ; on voit ruisseler cette eau en permanence derrière la paroi transparente alors
même que le feu brûle. Il est à noter aussi qu'aux Jeux Olympiques de Sydney en Australie, quand Cathy Freeman avait allumé la
vasque, le feu avait jailli d'une pièce d'eau circulaire. A Salt Lake City, ce n'est certainement pas un hasard si la colonne portant la
vasque a 130 pieds de haut. 130, c'est 10 multiplié par 13. Le chiffre dix symbolise l'homme atteignant la perfection, et le chiffre treize
représente la rébellion. Vue de loin, cette structure faite d'acier et de triangles de verre fait également penser à un caducée stylisé. (Le
caducée, bâton entouré de deux serpents entrelacés, est le signe distinctif du dieu grec Hermès. Le lecteur de la Bible sait que le
serpent est invariablement associé à Satan.)
Le logo officiel des Jeux est tout aussi parlant : c'est un flocon de neige stylisé, couleur de glace et de feu, en forme d'hexagramme,
c'est à dire d'étoile à six branches. La symbolique de ce logo rappelle celle de la vasque où coexistent l'eau et le feu. L'hexagramme
(dit aussi "sceau de Salomon") est composé de deux triangles superposés : le triangle supérieur a sa base en haut et sa pointe en
bas : il représente l'élément "eau". Le triangle inférieur, dont la base est en bas et la pointe en haut, représente l'élément "feu". Feu et
eau sont censés s'unir  et s'harmoniser dans cet hexagramme où les occultistes voient l'annonce d'un monde nouveau, d'un jour
nouveau, quand "ce qui est en haut" s'unira à "ce qui est en bas". Ce jour-là, disent-ils, les "Maîtres du Logos" (de la Parole, au sens
occulte du mot) descendront sur terre, portant la sagesse éternelle ; et le "Christ" du Nouvel Age fera vivre à tous les habitants de la
planète une initiation luciférienne. Telle est "l'espérance" des occultistes. Il suffit de connaissances bibliques élémentaires pour voir là
une contrefaçon de l'espérance véritable du chrétien, de la "bienheureuse espérance" de l'église : le retour de notre Seigneur, Jésus-
Christ.
Certains ont dit : "Au moins, de nos jours, on est civilisé. On ne répand plus le sang, on n'offre plus de sacrifices, comme au temps où
les prêtres de Zeus immolaient des bœufs à Olympie." Hélas, ils ne se doutent pas que la situation est aujourd'hui bien pire. Certaines
des  jeunes  femmes  qui  participent  aux  Jeux  deviennent  souvent  enceintes,  volontairement,  dix  ou  douze  semaines  avant  la
compétition,  pour  se  faire  avorter  deux  ou  trois  semaines  avant  l'épreuve.  L'enfant  est  tué,  mais  les  bienfaits  physiques  de  la
grossesse se prolongent et donnent à la compétitrice un petit "plus" sur le plan de la performance physique. Cette forme de "dopage
du sang" est courante,  selon l'organisme "Operation Rescue West". (Pour plus de détails sur cette pratique, lire l'article :  "Dead
Children of Former Olympians to Speak at Winter Games" ; l'adresse internet figure à la fin de cet article.) Le sacrifice humain est
dissimulé, aseptisé, médicalisé, mais il est bien là, dans toute son horreur. Satan s'est déguisé en ange de lumière, mais il reste celui
qui vient "voler, égorger et détruire." (Jean 10:10). "Si la lumière en toi est ténèbres, dit Jésus, combien grandes sont ces ténèbres." (A
propos de la question de l'avortement, nous recommandons de lire l'article A119 sur le site "Parole de Vie".) 
Ne nous laissons pas éblouir  par  cette réalisation somptueuse si  artistement organisée !  Cette  mise en scène grandiose est  un
puissant instrument de contrôle mental. Elle vise à séduire pour mieux asservir ; elle est faite pour impressionner les foules, "leur en
mettre plein les yeux", pour induire des états d'euphorie collective donnant une illusion d'unité. Certains croient sincèrement que par de
telles expériences, on peut construire l'unité de toute "la famille humaine". Ils éprouvent une exaltation collective intense, et sont
parfois émus aux larmes. Quelle vanité ! D'un mot, le Seigneur Jésus-Christ montre la vraie nature de toute cette unité mensongère :
"Celui qui n'assemble pas avec moi disperse." (Matthieu 12:30). Une seule Parole du Roi des rois, dont le Royaume n'est pas de ce
monde, rend dérisoire toute cette mise en scène ésotérique, dérisoires les prétentions des illuminati à l'hégémonie mondiale, dérisoires
les ambitions de tous ceux qui travaillent pour l'antichrist : "Je suis la lumière du monde", dit Jésus. (Jean 8:12). La Bible nous assure
également que : "Le monde passe, et sa convoitise aussi, mais celui qui fait la volonté de Dieu demeure éternellement." (1 Jean 2:17).
Sources : 
- Emission télévisée de France 3, 2h 55 le 9 février 2002 :"Cérémonie d'ouverture des Jeux Olympiques d'Hiver de Salt Lake City".
- Article de David Bay, "The Winter Olympics 2002 – Worship of Mother Earth, Goddess Gaia", à lire en anglais ou imprimer à l'adresse
: http://www.cuttingedge.org/news/n1617.cfm
- Article de Berit Kjos, "Olympic Spirits and Global Illusions", à lire en anglais à l'adresse a
: http://www.crossroad.to/articles2/2002/olympic.htm
- Article de "Time Magazine", édition européenne, 18 février 2002, "Red, White, and Ice Blue", p.58.
-  Article de EWTN Pro-family News : "Dead" Children of  Former Olympians to Speak at  Winter Games",  disponible à l'adresse :
http://www.etwn.com/vnews/getstory.asp?number=23576

A103 Les dernières étapes de la mise en place du Nouvel Ordre Mondial
Article de Cutting Edge Ministries.
Cet article peut être consulté en anglais à l’adresse suivante :
http://www.cuttingedge.org/news/n1052.html
Le plan des occultistes du Nouvel Age correspond exactement aux prophéties de la Bible, ce qui nous prouve que Dieu contrôle toutes
choses. La seule chose que ces occultistes ne disent pas, c'est le sort final de l'Antichrist et de ceux qui l'auront suivi! 
De nombreux lecteurs de notre site nous ont demandé quelles étaient les étapes finales des événements mondiaux conduisant à
l'instauration du Nouvel Ordre Mondial et à la manifestation de son "Christ", l'Antichrist de la Bible. Cet article détaille toutes les notes
prises au cours d'un séminaire tenu sur ce thème à la Maison de la Théosophie. Vous apprendrez en particulier que les occultistes
attendent aussi l'enlèvement de l'Eglise, et placent cet enlèvement à une certaine étape de la réalisation de leur plan. Vous apprendrez
aussi que le plan du Nouvel Ordre Mondial prévoit que le Pape de Rome sera le dirigeant de la future Religion Mondiale unique.
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Je voudrais tout d'abord dire dans quelles circonstances j'ai pu assister à ce séminaire offert aux seuls membres de la Maison de la
Théosophie. Au début de 1990, j'ai été interviewé sur une radio chrétienne au sujet de l'instauration du Nouvel Ordre Mondial. A la fin
de cette interview d'une heure, j'ai reçu un appel téléphonique dans les bureaux de la radio. Mon correspondant s'est présenté comme
un Chrétien né de nouveau qui était sorti  de l'occultisme. Je l'appellerai John. Il  me dit  qu'il  était ravi d'entendre un responsable
chrétien faire preuve d'une connaissance assez approfondie de ce qui allait se passer dans le monde. Il me dit aussi qu'il aimerait me
montrer certains documents très importants qu'il me conseillait de lire pour approfondir ma compréhension de ce Nouvel Ordre Mondial
occulte.
John avait été membre de l'Eglise Universelle de Dieu, ainsi que de la Maison de la Théosophie. Je décidai de rencontrer John, pour
vérifier s'il était un Chrétien véritable et si je pouvais lui faire confiance. Après notre première rencontre, John me conduisit dans la plus
grande librairie du Nouvel  Age que j'avais jamais vue, à Cambridge, dans le Massachusetts,  non loin du campus de l'Université
d'Harvard.
John me montra de nombreux livres dont il me recommanda la lecture, en me précisant dans quel ordre je devais les lire. C'est alors
que j'ai acheté mon premier livre, et j'ai continué à en lire depuis cette date. Dieu a utilisé ces livres occultes pour que je comprenne
mieux en quoi consistait le plan du Nouvel Ordre Mondial. Il était très important pour moi d'étudier directement ces livres à la source,
plutôt que de compter sur les quelques extraits commentés par des auteurs chrétiens. En outre, ces livres en disaient beaucoup plus
que les extraits  cités par  ces auteurs chrétiens,  même s'ils  les citaient  correctement.  Je pus ainsi  élargir  considérablement  ma
compréhension de ce qui se préparait.
Au cours de l'année suivante, John est devenu un véritable ami et un confident. Une bonne partie des informations que vous lisez sur
notre site est le résultat de son apport et de ses conseils. Il y a quelques mois, j'ai reçu ce que je considère comme le plus grand
compliment, concernant ma compréhension de l'occultisme, de la part d'un "National Socialiste" engagé. Cette expression signifie que
cette personne était un Nazi engagé. Il était clair, d'après son e-mail, qu'il était profondément engagé dans l'occultisme. Ce Nazi me dit
que j'avais certainement dû lire "les bons livres". Mais il m'avertit de ne pas essayer d'utiliser mes connaissances du monde occulte
pour tenter d'identifier l'Antichrist ! Il me dit qu'une telle tentative signifierait probablement mon arrêt de mort.
Je considérai cet e-mail comme un réel compliment. Puis je compris que ce compliment s'adressait aussi à John !
Retournons à mon séminaire. Au début du mois d'août 1991, John me téléphona pour me dire que Bill Lambert, le Directeur de la
Maison de la Théosophie de la Nouvelle-Angleterre,  organisait un séminaire dans son siège de Boston. Ce séminaire s'intitulait :
"Evénements futurs possibles et probables". Ce thème éveilla mon intérêt ! John me dit que Bill Lambert était l'un des responsables
principaux de la planification du Nouvel Ordre Mondial, car la Maison de la Théosophie a toujours joué un rôle essentiel dans ce
domaine, depuis sa création en 1875 par Madame Blavatsky.
John me dit que Lambert le considérait toujours comme un membre de son organisation. Il pouvait donc se rendre au séminaire, et me
prendre avec lui comme invité. John me demanda de ne pas révéler que j'étais Chrétien, et me conseilla de me contenter d'écouter et
de prendre des notes. Les révélations que j'entendis furent étonnantes, non seulement pour ce qui concernait leur contenu, mais parce
que les plans du Nouvel Ordre Mondial correspondaient aux prophéties de la Bible. Presque toutes les choses que j'entendis me
montrèrent que nous étions très près de la fin des temps.
Parmi les choses révélées par Lambert, un certain nombre méritent d'être mentionnées : 1) Lambert révéla dans quelles circonstances
la Religion Mondiale unique devait être instaurée. Toutes les religions actuelles du monde devaient être unifiées. Il nous a en outre
révélé qui avait été choisi pour diriger cette religion unique. Bien entendu, je compris que ce dirigeant devait être automatiquement le
Faux Prophète de la Bible, celui dont nous parle en particulier Apocalypse 13. A ma connaissance, ce fut la première fois que j'entendis
quelqu'un révéler l'identité du Faux Prophète. 2) Lambert révéla que les dirigeants occultes de la planète attendaient aussi l'événement
que la Bible nomme l'enlèvement de l'Eglise. 3) Lambert nous révéla l'importance de la manifestation de l'Antichrist, et nous parla aussi
des signes et des prodiges qui devaient précéder son apparition. 4) Lambert révéla qu'une grande connaissance avait été donnée
dans le passé aux adeptes de l'occultisme de tous les temps. Je savais déjà cela par d'autres sources. Mais il nous dit que, vers la fin
du XXe siècle, une découverte majeure serait faite dans le domaine de l'électricité. Cette découverte préparerait l'humanité à entrer
dans l'âge "du Christ" et dans son règne millénaire.
Rappelez-vous que j'ai dû prendre des notes. Je n'ai donc pas pu conserver le caractère littéral de la transcription de ce séminaire. Je
me suis efforcé d'être pertinent, et de présenter à votre attention les faits essentiels. . Je veux vous dire que j'ai été fortement aidé par
ma grande pratique de la prise de notes rapides, depuis le lycée, même si j'avais quitté le lycée depuis 26 ans à l'époque du séminaire.
J'ai mis en italiques et entre guillemets, les paroles de Lambert que je cite exactement.
Je dois aussi admettre que, parfois, les révélations de Lambert me captivaient tant, en raison de leur rapport avec la Bible et la fin des
temps, que j'avais parfois de la peine à noter tous les événements dont il parlait. Rappelez-vous que Lambert nous révélait les détails
d'un plan humain établi avec l'aide d'esprits guides surnaturels et visant à établir le Nouvel Ordre Mondial. Ces hommes ne se doutent
absolument pas que leur plan accomplit exactement les prophéties bibliques.
Voici à présent tout ce que j'ai noté sur ce séminaire très révélateur. Citations de Bill Lambert :

1. L'auto-accomplissement des prophéties :
"Ce qu'une personne pense, elle le crée. Une loi occulte détermine le fait que l'énergie suit la pensée. C'est pourquoi, si des millions de
personnes  croient  collectivement  à  des fausses prophéties,  cela  produit  une  énorme quantité  d'énergies  négatives,  qui  peuvent
conduire à l'accomplissement de ces prophéties."
"Harmaguédon en est un bon exemple. Les gens croient au concept d'Harmaguédon, qui représente ce qui doit être détruit dans le
monde actuel, pour que le nouveau monde puisse être créé (le nouveau ciel et la nouvelle terre). C'est pourquoi le fait qu'une masse
de gens croient à ce concept va produire l'auto-accomplissement de cette prophétie. Le concept d'Harmaguédon est lié à Israël et au
Moyen-Orient. Il pousse les nations à s'intéresser à cette région, jusqu'au point où éclatera sans doute la prochaine guerre mondiale,
qui sera une guerre nucléaire".

2. Le projet de nouvel accord sur Jérusalem.
"A un moment donné, quelque part entre 1985 et 2010, selon les circonstances, le scénario suivant se déroulera :

 Musulmans, Juifs et Chrétiens se mettront d'accord pour conclure un nouvel accord sur Jérusalem.
 Toutes les religions du monde se mettront d'accord pour célébrer ensemble trois grandes fêtes :
2. La Fête de la Bonne Volonté, normalement en mai-juin.
3. La Fête de Pâques, normalement en avril. Elle célèbrera la nouvelle naissance, à l'exemple de Christ, le Jésus-Christ des

Chrétiens.
4. La Fête de Wesak, normalement en mars. Elle célèbrera la naissance du Bouddha.
 La célébration commune de ces trois grandes Fêtes marquera l'entrée dans la Religion du Nouvel Ordre Mondial. Ce sera

l'équivalent, sur le plan religieux, de ce que sont les Nations Unies sur le plan politique.
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 Quand toutes  les religions  du  monde auront  ainsi  fusionné,  les  gouvernements  politiques  tiendront  simultanément  trois

congrès parallèles :
 Un Congrès planétaire sur la Bonne Volonté.
 Un Congrès planétaire sur les Ressources Humaines et le Désarmement.
 Un Congrès planétaire sur les Ressources Environnementales et l'Espace."

NOTE : Bien que Lambert ait refusé d'identifier l'homme qui présidera ces conférences politiques, je crois hautement probable qu'il
s'agira de l'Antichrist. Après tout, les conférences religieuses seront présidées par le Faux Prophète, le Pape. Il est donc logique que
les conférences politiques soient présidées par la seule personne qui sera sur le même plan que le Pape, c'est-à-dire le Christ du
Nouvel Age !
"Ainsi, quand les trois conférences religieuses et les trois conférences politiques se tiendront simultanément, il se produira sur le plan
mondial une grande fusion d'énergies psychiques, qui feront avancer le monde dans la direction désirée".
"Ce n'est qu'à ce moment précis qu'il sera possible de construire à Jérusalem un lieu de culte commun, qui sera à la fois une église,
une synagogue, et une mosquée".
Bill Lambert a refusé de dire si ce lieu de culte commun serait construit sur le Mont du Temple, en réponse à la question que je lui ai
posée à ce sujet. Retenez seulement que le plan du Nouvel Ordre Mondial prévoit un Nouvel Accord sur Jérusalem, qui envisage un
lieu de culte commun à Jérusalem pour Musulmans, Juifs et Chrétiens.
Bill Lambert a ajouté qu'un "règlement purement politique du problème du Moyen-Orient ne serait pas suffisant, à lui seul, pour assurer
la paix. En d'autres termes, un accord purement politique laisserait sans solution la question religieuse".
"Tout règlement permanent du conflit du Moyen-Orient doit aussi résoudre le problème religieux. Quand ce problème religieux sera
résolu, la puissance et l'influence des Juifs Orthodoxes en Israël déclineront de manière permanente".
NOTE : Les planificateurs du Nouvel Ordre Mondial sont très préoccupés par la puissance et l'influence des Juifs Orthodoxes. C'est ce
groupe qui constitue la cible privilégiée des séductions de l'Antichrist. En effet, il doit les convaincre qu'il est leur Messie. Plus tard,
quand l'Antichrist persécutera les Juifs, ce sont les Juifs Orthodoxes qu'il pourchassera avec le plus de férocité.
"Le moteur  essentiel  de ce changement  est  constitué par  la  crainte  générale de la  guerre.  Cette  crainte de la  guerre  doit  être
entretenue, jusqu'à ce que les changements politiques et religieux désirés aient été mis en œuvre".
NOTE : Cette phrase représente l'accomplissement de Matthieu 24 :6.
"Au moment historique fixé, le Pape visitera le secteur international de Jérusalem, pour annoncer que toutes les religions du monde
n'en font plus qu'une. Cet événement permettra de résoudre le problème du Moyen-Orient".
NOTE : C'est à ce moment que s'accomplira la prophétie biblique sur l'instauration d'un système religieux mondial unique, sous la
direction du Faux Prophète !

3. Instauration du Nouvel Ordre Mondial.
"Ce  qui  se  produit  actuellement,  à  une  vitesse  accélérée,  correspond  aux  écrits  d'Alice  Bailey,  en  particulier  à  son  livre
"L'extériorisation de la Hiérarchie". Voici ce qu'elle écrit :
"Il  est  aujourd'hui  d'une importance suprême que soit  réalisée la  fusion de toutes  les pensées,  unies pour  atteindre  un objectif
commun… La focalisation d'une pensée et d'un objectif unifiés est la garantie d'un succès futur. Des pensées unifiées sont toutes-
puissantes… L'Esprit de Paix plane sur l'humanité, cherchant à faire sentir Sa présence. L'Esprit de Paix n'est pas un concept abstrait,
mais une Personne puissante, qui manie des énergies inconnues sur notre planète. De grandes puissances attendent le moment où
elles pourront agir comme Libératrices de l'humanité. Mais la porte ne peut leur être ouverte que par l'humanité elle-même. Elle sera
ouverte par un acte collectif de volonté unifiée. Cette volonté unifiée s'exprimera par une invocation verbale et par un son précis. Cela
se produira quand tous les disciples et les aspirants planétaires, quand tous les hommes et les femmes de bonne volonté de la
planète, agiront simultanément dans le même sens. La porte ne s'ouvrira pas tant que cette invocation ne sera pas prononcée dans
une volonté unique focalisée dans la même direction. Il est essentiel que tous ceux qui prononcent l'invocation, la prière ou la formule
suggérée, agissent simultanément et de manière déterminée".
NOTE : Peu avant l'apparition de l'Antichrist, tous les hommes de notre planète entendront simultanément un son surnaturel, qui sera
aussi perçu dans le domaine spirituel. Ce sera un phénomène unique dans l'histoire. Cela forcera les gens à regarder partout autour
d'eux, pour savoir d'où provient ce son. Ensuite, au moment où l'attention de tous aura été ainsi éveillée, des images de l'Antichrist
apparaîtront simultanément dans toute la terre, parlant à tous les peuples, chacun dans sa langue. Ce sera le début des "signes et des
prodiges" mensongers.  MOI :  BLUE BEAM PROJECT 
"Les énergies ont besoin de s'écouler de la Hiérarchie vers la terre, pour produire la manifestation physique du "Christ". Mais un tel flot
d'énergie  ne  pourra  s'écouler  que  lorsque  les  hommes  auront  élevé  leur  niveau  de  conscience  collective,  pour  constituer  des
"récepteurs appropriés". (Cité par Bill Lambert dans le livre d'Alice Bailey).
C'est alors que je levai la main pour poser la question sui vante à M. Lambert : 
"Quand vous nous avez dit que le Pape devait aller à Jérusalem, vous avez ajouté que lorsque le Seigneur Maitreya apparaîtra, il y
aura trois catégories de personnes dans le monde :
-Ceux dont le "niveau de conscience" a été correctement développé, et qui l'accepteront sans hésiter.
-Ceux  dont  le  niveau  de  conscience  a  été  élevé,  mais  pas  au  point  de  l'accepter  sans  hésitation.  Toutefois,  après  avoir  été
correctement éclairés, ils finiront par accepter le Seigneur Maitreya.
-Ceux qui ne l'accepteront jamais."
"Quelle sera la responsabilité des dirigeants des religions dont les membres entrent dans la deuxième catégorie ? Devront-ils prendre
publiquement position, pour exhorter leurs membres à accepter le Christ ?"
Bill Lambert me répondit que l'acceptation du Christ serait une question tout à fait personnelle.
J'intervins à nouveau pour pousser Bill  Lambert à dire si le dirigeant d'une religion mondiale actuelle allait  jouer le rôle du Faux
Prophète de la Bible. Je lui dis : "Reparlons un moment du Pape. Vous avez dit que le Pape, au moment historique fixé, se rendrait à
Jérusalem (pour proclamer la religion mondiale unique). Le Pape est donc certainement un "récepteur approprié" du Christ ?
A ce moment-là, Bill Lambert fit  "oui" de la tête, pour affirmer que le Pape était bien un "récepteur approprié" du Christ.  C'est la
première fois, à ma connaissance, qu'un responsable du Nouvel Ordre Mondial, impliqué personnellement dans la planification de
l'apparition du "Christ", reconnaisse aussi clairement que le Pape actuel attend l'apparition du "Christ" et est prêt à le reconnaître. Cela
doit nous confirmer que le Pape est bien le Faux Prophète de la Bible. Car Bill Lambert a insisté sur le fait que la mise en place de la
Religion du Nouvel Ordre Mondial était préparée par le Mouvement Œcuménique, lui-même dirigé par le Pape.
Bill Lambert nous expliqua ensuite quel serait le sort de ceux qui n'accepteront jamais le "Christ", parce que leur niveau de conscience
était  trop bas, ou parce que leur niveau de conscience ne pourrait  jamais être élevé suffisamment pour accepter le "Christ".  Bill
Lambert a comparé ces gens à des personnes qui auraient passé toute leur vie dans une pièce obscure. S'ils devaient être soudain
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placés dans un lieu où brille une vive lumière, leurs yeux ne pourraient pas supporter une telle clarté. Ces personnes s'efforceraient de
fuir la lumière pour revenir dans leur pièce sombre. Les gens de ce groupe "choisiront donc de s'enfuir dans une autre pièce".
Je levai à nouveau la main pour poser une question : "Comment cela se fera-t-il ? Personne ne peut obliger son esprit à quitter ce
monde ! Faudra-t-il qu'ils se suicident ?" Bill Lambert répondit avec emphase : 
"Non ! Je ne sais pas comment cela se fera, mais ces gens quitteront notre dimension pour passer dans une autre dimension".
Après avoir beaucoup réfléchi à cette réponse, j'ai conclu que Bill Lambert devait parler de l'enlèvement de l'Eglise. Il refusa de nous
dire si ces gens seraient mis à mort. Nous savons que la Bible enseigne que l'Antichrist ne commencera pas à mettre à mort les
Chrétiens avant le milieu de la Grande Tribulation.
(Note de Parole de Vie : David Bay, de Cutting Edge Ministries, parle sans doute des Chrétiens qui seront restés sur la terre après
l'enlèvement de l'Eglise, parce qu'ils n'étaient pas prêts à être enlevés. En effet, David Bay croit avec raison que l'enlèvement de
l'Eglise se fera avant la Grande Tribulation. Toutefois, nous pensons personnellement que la persécution des Chrétiens restés après
l'enlèvement se fera au cours de la première moitié de la Tribulation, alors que la persécution des Juifs doit intervenir au cours de la
deuxième moitié, lorsque l'abomination de la désolation aura été accomplie par l'Antichrist dans le Temple reconstruit).
Toutefois, Bill Lambert nous a précisé que ce "départ" de ceux qui n'accepteront jamais le "Christ" interviendrait immédiatement après
l'apparition de ce dernier, et que le moyen de leur "départ" serait mystérieusement choisi volontairement. Je crois que les esprits
guides démoniaques des dirigeants du Nouvel Age ont inventé cette histoire de "départ dans une autre dimension" pour expliquer
l'enlèvement de l'Eglise. Ainsi, quand l'enlèvement se produira, les hommes ne l'attribueront pas à Dieu et continueront à être séduits.
Le "Maître" D.K., l'un des esprits guides d'Alice Bailey, a révélé que "lorsque le Christ se manifestera, il établira son trône sur la terre.
Toutefois, il faut que la porte soit fermée au mal".
D.K. considère que "le mal définit les niveaux les plus bas de la nature humaine, ceux de ses instincts les plus primaires".
En d'autres termes, ce "mal" caractérise pour le Nouvel Age tous les membres du troisième groupe, ceux dont le niveau de conscience
n'a pas été assez élevé, ou ne peut pas être suffisamment élevé pour qu'ils soient des "récepteurs adéquats" du "Christ". Il s'agit en
somme de tous les Chrétiens nés de nouveau !
M. Lambert a aussi cité des extraits d'un autre livre d'Alice Bailey, "Esoteric Psychology 1" (Psychologie ésotérique 1), qui expliquent le
mystère de la "dynamique de la guérison". "C'est l'énergie des sept rayons" qui produira la guérison de l'humanité. Pour favoriser cette
guérison, la Hiérarchie a dû révéler des secrets scientifiques à l'humanité".
J'ai alors encore levé la main pour dire que certains scientifiques avaient prétendu recevoir l'inspiration de leurs découvertes au moyen
de rêves de nature occulte. J'ai mentionné le cas de M. Vogel, d'IBM, l'inventeur du photocopieur Xerox. J'ai aussi signalé que Thomas
Edison était un Théosophe convaincu. M. Lambert ne contesta pas mes remarques, et ajouta que "l'électricité est une force vitale
majeure. La force vitale de l'électricité est une combinaison de magnétisme, d'électricité, et d'une troisième force inconnue. L'univers
tout entier n'est que la manifestation visible de la puissance électrique".
"Vers la fin de cette décennie, la Hiérarchie va révéler aux hommes de science un nouveau secret capital concernant l'électricité".
J'exultais d'apprendre cela. Je n'aurais jamais imaginé recevoir une confirmation aussi claire que Satan était intervenu directement
dans l'histoire de l'humanité, au cours du XXe siècle, pour révéler aux hommes des secrets scientifiques. Cela explique la soudaine
explosion des connaissances scientifiques depuis le début de ce siècle.
A mesure que Bill Lambert continuait à parler, j'ai senti très clairement que les adeptes du Nouvel Age adorent la Science comme leur
dieu. Pour être plus précis, je dirais qu'ils adorent la Science des Forces comme leur dieu. Cela correspond directement à la prophétie
de Daniel :
"Il n'aura égard ni aux dieux de ses pères, ni à la divinité qui fait les délices des femmes ; il n'aura égard à aucun dieu, car il se
glorifiera au-dessus de tous. Toutefois il  honorera le dieu des forteresses sur son piédestal" (Daniel 11 :37-38). On pourrait  aussi
remplacer le mot "forteresses" par "forces".
M. Lambert continua son discours :4. Instauration d'une économie sans monnaie fiduciaire (pièces et billets de banque), qui permettra
de résoudre tous les problèmes :
  "La criminalité disparaîtra. 
  Chaque foyer disposera d'un ordinateur, qui permettra de faire tous les achats. Les ordinateurs sont de plus en plus miniaturisés, au

point de tenir à présent dans la main. Vous pourrez y avoir recours même pour les petites transactions. Le coût des ordinateurs baisse
constamment, de sorte que même ceux qui bénéficient de l'assistance sociale peuvent s'en payer un". 
5. La réalité virtuelle devient la réalité tout court.M. Lambert définit la réalité virtuelle comme le fait de "créer mentalement une réalité
qui devient tellement réelle que vous pouvez littéralement vivre dans cette réalité pendant un certain temps".
On enseigne déjà ce concept à l'Université, dans les programmes de formation musicale. Mon fils fait des études de musique dans une
Université Chrétienne, et il a entendu parler de la "réalité virtuelle", même si ce n'est pas encore enseigné dans son Université. Les
jeux vidéos sur ordinateur font énormément appel à la réalité virtuelle, par exemple les jeux Nintendo. On peut à présent se mettre un
casque spécial et se plonger dans une réalité virtuelle, aussi réelle que la vraie réalité. En fait, on est en train d'inventer des jeux
vidéos informatisés qui peuvent capter les ondes cérébrales, et projeter sur un écran, intégré à un casque, les images conçues dans le
cerveau de l'utilisateur ! Cela ne vous semble-t-il pas surnaturel ? C'est surnaturel, car c'est Satan qui inspire ces inventions !6. OVNIs
et êtres extra-terrestres.
Selon M. Lambert, "les OVNIs et les êtres extra-terrestres font partie du Nouvel Ordre Mondial. Ce sont des êtres bienveillants qui, au
moment fixé, aideront l'humanité à attendre l'unité. Au moment fixé, ils se manifesteront aux hommes pour leur permettre de franchir
cette étape fondamentale de la Conscience Collective, lorsque le Christ apparaîtra".
7. Les capacités surnaturelles du "Christ" du Nouvel Age, l'Antichrist.M. Lambert nous révéla ensuite que "lorsque le Seigneur Maitreya
apparaîtra, il se manifestera sous diverses formes aux hommes de la terre. Il se manifestera en homme aux hommes, et en femme aux
femmes. Il apparaîtra blanc aux hommes de race blanche, noir aux hommes de race noire. Il sera comme un Indien pour les Indiens,
etc… Que vous le regardiez en personne ou à la télévision, cela ne fera pas de différence. Il prouvera ainsi qu'il se fait tout à tous".
Un autre auteur du Nouvel Age a aussi indiqué que l'image de ce "Christ" apparaîtrait simultanément à toutes les nations de la terre, et
qu'il s'adresserait à chaque peuple dans sa propre langue. Nous savons que ceci est déjà techniquement possible, en utilisant les
ordinateurs et les satellites qui tournent autour de la terre. Le Nouvel Ordre Mondial fera évidemment appel à la fois au dernier cri de la
technologie et à des phénomènes surnaturels, lorsque son Christ se manifestera. Il est certain que si Satan a été capable de révéler
des secrets scientifiques aux hommes, comme les prétendent les adeptes du Nouvel Age, nous pouvons dire que ces phénomènes
surnaturels et cette technologie scientifique sont l'œuvre de Satan.  MOI BLUE BEAM PROJECT 
"Finalement,  toute la terre entendra un son qui  annoncera la venue du Christ  Maitreya.  Alertés par ce son,  les hommes seront
conscients de sa venue, sur trois plans distincts : spirituel, physique et émotionnel".
En ce qui  concerne la date exacte de l'apparition de Maitreya,  Bill  Lambert  n'a pas voulu donner de détails.  Toutefois,  l'un des
participants leva la main pour dire qu'il avait lu que le Seigneur Maitreya se trouvait à bord du navire de guerre qui mouilla à Malte en
1989, et qu'il a participé à la conférence qui s'était tenue entre les Présidents Bush (père) et Gorbatchev.
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Comme M. Lambert n'a pas démenti cette information, toute l'assistance, composée d'adeptes du Nouvel Age, fut parcourue d'un
frisson à la pensée que cette information pouvait être vraie. Si elle est vraie, cela signifie que l'apparition de Maitreya est très proche !
Ainsi, le plan du Nouvel Age destiné à manifester l'Antichrist peut très bien correspondre au calendrier de Dieu, comme l'ont toujours
affirmé les véritables Chrétiens qui ont étudié leur Bible !
Après vous avoir donné toutes les notes que j'avais prises lors de ce très intéressant séminaire, je vous laisse tirer vous-même les
conclusions que vous suggèrent ces révélations. N'oubliez pas toutefois deux choses importantes :

3. Bill  Lambert a admis qu'il  était  dirigé par des esprits guides surnaturels,  qui  lui  révèlent des choses concernant le futur
immédiat.

4. Bill Lambert fait partie d'un groupe qui travaille sur le projet capital de Nouvel Accord sur Jérusalem L'objectif de ce groupe est
de mettre au point le plan qui permettra à Maitreya de résoudre la crise du Moyen-Orient, tout en utilisant cette crise pour
préparer sa manifestation.

Je ne serais pas surpris si ce groupe était aussi chargé de rédiger le Traité de Paix que Maitreya signera avec Israël, au moment fixé.
Ceci accomplirait directement la prophétie de Daniel 9 :27  : "Il fera une solide alliance avec plusieurs pour une semaine".Il y a une
chose dont nous pouvons être sûrs : l'heure est très avancée !
Etes-vous spirituellement prêt ? Votre famille est-elle prête ? Protégez-vous efficacement vos bien-aimés ? C’est la raison d’être de
notre ministère : vous permettre de comprendre à quel péril nous sommes confrontés, et vous aider à employer les moyens qui vous
permettront d’avertir et de protéger ceux que vous aimez. Quand vous aurez été suffisamment formés, vous pourrez utiliser ce que
vous savez pour engager la discussion avec ceux qui ne sont pas sauvés. J’ai pu le faire bien souvent, et j’ai vu des gens venir à
Christ à la suite de ces discussions. Ces temps périlleux que nous vivons sont aussi des temps où nous pouvons gagner beaucoup
d’âmes à Jésus-Christ, ce qui aura des conséquences éternelles.
Si vous avez déjà accepté Jésus-Christ comme votre Sauveur, mais si vous êtes tièdes dans votre marche spirituelle avec Lui, vous
devez Lui demander immédiatement pardon et Le prier de vous renouveler. Il vous pardonnera instantanément, et remplira votre cœur
de la joie du Saint-Esprit. Il vous faudra ensuite veiller à prier et à lire la Bible chaque jour.
Si vous n’avez jamais accepté Jésus-Christ comme votre Sauveur, mais que vous avez compris qu’Il est vivant, que nous approchons
de la fin des temps, et que vous voulez accepter le don gratuit de la vie éternelle, vous pouvez également le faire dès maintenant, dans
le secret de votre demeure. Dès que vous acceptez Jésus comme votre Sauveur, vous passez par une nouvelle naissance spirituelle,
et vous avez la certitude d’aller au Ciel, comme si vous y étiez déjà. Vous pouvez alors être assuré que le Royaume de l’Antichrist ne
vous touchera pas spirituellement.

A104 Des rabbins Juifs adeptes de la Cabale annoncent la venue imminente du Messie
Article de Cutting Edge Ministries. Cet article peut être consulté en anglais à l’adresse suivante :
http://www.cuttingedge.org/news/n1516.cfm
Reproduction de la traduction française autorisée, pourvu qu’elle soit intégrale.
Des rabbins Juifs hassidiques parcourent actuellement Israël pour proclamer la venue imminente du Messie. Ils ne savant pas qu'ils
annoncent l'Antichrist, qui doit encore séduire Israël avant de tenter de l'exterminer.
Encore un des nombreux signes de la fin des temps : des rabbins Juifs adeptes de la Cabale proclament à présent que la venue de
leur Messie est extrêmement proche. On pousse le peuple Juif à s'engager dans une ultime séduction, c'est-à-dire accepter l'Antichrist
comme le Messie ! Les prophéties bibliques s'accomplissent tous les jours sous nos yeux !
Nouvelle faisant l'objet de notre article : "Dans le monde entier, des rabbins proclament la venue imminente et l'identité de leur Messie
Roi". D'après Messiah Watch International, et annoncé officiellement dans le Art Bell Show du 12 juillet 2001. On peut le vérifier en
anglais sur les sites web suivants :
http://communities.msn.com/MessiahWatchInternational&naventryid=100
http://www.artbell.com
"Des rabbins hassidiques parcourent la Terre Sainte pour proclamer publiquement l'imminence de la venue du Messie Roi. Beaucoup
de témoins se demandent ce qui se passe. Dans leur manière excitée, ces rabbins expliquent que la Guerre du Golfe Persique était
décrite en détail dans les textes sacrés Juifs, et qu'elle était  annoncée comme devant accompagner la révélation de l'identité du
Messie Roi d'Israël. Ils expliquent aussi que la collision de l'astéroïde de Shoemaker-Levy 9 avec la planète Jupiter, en 1994, était
aussi prédite dans la Cabale, le Livre Mystique sacré du Judaïsme, et devait être un signe céleste annonçant la venue imminente du
Messie Roi".
Ces rabbins hassidiques, adeptes du Mouvement Loubavitch, suivent les enseignements de l'antique tradition orale mystique Juive
appelée la Cabale. Avant d'aller plus loin dans l'étude de ce thème très intéressant, nous devons d'abord voir en quoi consiste la
Cabale, et pourquoi elle est si importante pour la manifestation de l'Antichrist.
Aujourd'hui, la Cabale constitue le fondement même de toute la pensée et de toutes les pratiques occultes occidentales. Elle est aussi
le fondement des croyances de tous les chefs mondiaux des Illuminati. Qu'un occultiste soit un adepte de la Magie Blanche ou de la
Magie Noire, ses croyances sont fondées sur les enseignements de la Cabale. Quand l'Antichrist apparaîtra, il montrera que toutes ses
pratiques occultes sont fondées sur la Cabale Juive. Lorsque l'Antichrist sortira du Temple Juifs récemment rebâti, après avoir commis
l'abomination de la désolation, et qu'il commencera à massacrer tous les Juifs de la terre, ce sera la Cabale Juive qui lui aura fourni les
principales  raisons  de  commettre  ce  massacre !  Quelle  ironie !  Il  faut  savoir  que  la  Cabale  constituait  aussi  le  fondement  des
croyances occultes d'Adolf Hitler. C'est donc la Cabale qui aura inspiré les deux principaux Holocaustes de l'histoire de l'humanité,
celui qui a été commis par Hitler, et celui que commettra l'Antichrist.
L'origine  de la  Cabale remonte à la  déportation  de Babylone.  Les sacrificateurs  Juifs  déportés pendant  70 ans à Babylone ont
commencé à se corrompre à cette époque. Dieu avait décrété cette captivité pour punir Israël de ses péchés invétérés. Daniel parle de
cette captivité dans son Livre. Elle a commencé en 606 avant Jésus-Christ, pour se terminer en 536, lorsque le Roi de Perse Cyrus a
décrété que Jérusalem et le Temple devaient être reconstruits. La prédiction faite par Jérémie, selon laquelle Dieu punirait  Israël
pendant 70 ans pour ses péchés, s'est dont accomplie à la lettre !
Au cours de cette captivité, des sacrificateurs Juifs apostats ont été initiés aux Mystères sataniques babyloniens. Ils ont entrepris de
"judaïser"  la  plupart  des  enseignements  qu'ils  avaient  reçus.  C'est  ainsi  qu'ils  firent  une  nouvelle  interprétation  mystique  du
Pentateuque, les cinq premiers livres de la Bible. Cette nouvelle interprétation mystique n'était rien d'autre qu'une œuvre de Satan, qui
voulait tordre toute la signification véritable de la Parole de Dieu. Toutefois, cette nouvelle interprétation est restée orale, comme c'est
souvent le cas pour les enseignements d'origine satanique. Car ces sacrificateurs ne voulaient pas que des textes écrits puissent
tomber entre des "mauvaises" mains.
Plus tard,  ces sacrificateurs apostats ont réussi  à corrompre l'ensemble de la prêtrise Juive.  Ils  ne se contentèrent plus de leur
nouvelle interprétation mystique du Pentateuque. Mais ils commencèrent à rédiger des préceptes qui furent connus sous le terme de
"tradition des anciens". Jésus devait constamment S'opposer à cette tradition des anciens, qu'Il considérait comme fausse et hypocrite
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(Marc 7 :6), et comme anéantissant la Parole de Dieu (Marc 7 :9). L'apôtre Pierre parle de "la vaine manière de vivre" que les Juifs ont
héritée de leurs pères (1A Pierre 1 :18).
Jésus S'est  vivement opposé aux Pharisiens et  aux Sadducéens,  surtout  dans Matthieu 23 :13-33.  Dans ce passage,  Jésus dit
clairement ce qu'Il pense des Pharisiens et de leur tradition orale. Voici ce qu'Il dit :

5. Jésus les traite à plusieurs reprises "d'hypocrites", aux versets 13, 14, 15, 23, 25, 27, 28 et 29. 
6. Il les traite "d'aveugles" et de "conducteurs aveugles", aux versets 16, 17, 19, 24 et 26. 
7. Il les traite de "fils de la géhenne" au verset 15. 
8. Il les traite de "serpents" et de "race de vipères", dignes d'être condamnés au châtiment de la géhenne, c'est-à-dire à l'Enfer. 

Pourquoi donc Jésus S'est-Il montré aussi dur envers les Pharisiens et les Sadducéens, alors qu'Il était si tendre et compatissant
envers les plus vils des pécheurs ? En outre, comment se fait-il que les Pharisiens et les Sadducéens, qui assistaient aux miracles
extraordinaires de Jésus, pouvaient les attribuer à Béelzébul, le prince des démons, au lieu de les attribuer à Dieu ?
La réponse est choquante, mais révélatrice : les Pharisiens et les Sadducéens n'étaient pas des sacrificateurs Juifs traditionnels, mais
c'étaient  des  sacrificateurs  mystiques  qui  pratiquaient  secrètement  une tradition  orale  codifiée  vers  1300 avant  Jésus-Christ,  et
appelée la Cabale. Cela n'avait rien à voir avec la véritable Torah !
Ce sont ainsi les cabalistes, les membres de cette société secrète, qui ont tué Jésus-Christ ! Nous avons révélé ce fait dès 1992, et
nous avons conservé ce message sur une série de trois cassettes, intitulée : "Les Sociétés Secrètes ont tué Jésus-Christ". Il s'agit d'un
fait  historique  peu connu,  mais  très  intéressant,  et  qui  éclaire  singulièrement  la  situation  actuelle.  En fait,  les  Pharisiens  et  les
Sadducéens connaissaient très bien l'Ancien Testament, ainsi que toutes les prophéties concernant le Messie. Toutefois, ils avaient
réinterprété chaque verset de manière mystique et occulte ! Quand Jésus a proclamé qu'Il était le Messie, en le prouvant par les
miracles qu'Il accomplissait, les Pharisiens et les Sadducéens ont su qu'Il était vraiment le Messie. Mais Jésus a refusé de devenir un
membre de leur groupe ! Jésus a refusé de laisser le peuple dans l'aveuglement, et lui a expliqué les Ecritures. Il leur a donné les
véritables clefs qui leur permettaient de comprendre les Ecritures, les clefs que les Pharisiens leur avaient délibérément cachées
(Matthieu 23 :13). Ils L'ont tué parce qu'ils voulaient que ce soit l'un des leurs qui soit le Messie !
C'est maintenant ce faux Messie qui est sur le point de se manifester, en la personne de l'Antichrist !
C'est la raison pour laquelle les cabalistes Juifs, appelés encore hassidiques ou membres du Mouvement Loubavitch, parcourent
aujourd'hui tout Israël pour annoncer que leur Messie mystique est sur le point de se manifester ! Jésus a prophétisé qu'il en serait
ainsi à la fin des temps, lorsqu'Il a dit aux Juifs : "Je suis venu au nom de mon Père, et vous ne me recevez pas ; si un autre vient en
son propre nom, vous le recevrez" (Jean 5 :43). Non seulement ce faux Messie viendra en son propre nom, mais il sera reçu par le
peuple Juif et par ses chefs religieux. Ce sera l'Antichrist ! C'est celui que les rabbins cabalistes annoncent !

Mort, ensevelissement, et résurrection.
Selon la tradition satanique, le Faux Messie, l'Antichrist, doit passer par la mort, l'ensevelissement et la résurrection ! Cette séquence
correspond d'ailleurs au rituel  initiatique par lequel  doivent passer les aspirants Maçons, qui doivent "mourir  à eux-mêmes", puis
s'allonger dans un cercueil (symbolisant l'ensevelissement), avant d'être "ressuscités" par un Maître Maçon utilisant la "Patte du Lion".
Ce rituel maçonnique se retrouve dans tout le monde occulte, quelle que soit l'étiquette du mouvement occulte concerné. En fait, tous
les rituels sataniques pour devenir un Grand Maître prévoient ce passage symbolique par la mort, l'ensevelissement, et la résurrection.
C'est ainsi que l'Antichrist devra lui aussi passer par ce processus de mort et d'ensevelissement, afin que sa manifestation sur la terre
soit considérée par ses adeptes comme une "résurrection". Gardons ceci à l'esprit, et revenons au texte que nous commentions au
début de notre article :
"En 1991, les rabbins hassidiques de la secte Chabad Loubavitch ont publié une proclamation historique, en lui donnant force de loi
religieuse. Selon cette proclamation, le Rabbin Menachem Mendel Schneerson est reconnu comme le Messie Roi d'Israël et de toute
la terre. Le Rabbin Menachem Mendel Schneerson s'est lui-même identifié au Rédempteur final d'Israël, au cours de nombreuses
déclarations publiques faites en 1990-1991. Le Rabbin Schneerson est mort en 1994. Toutefois, sa mort n'a aucunement troublé ses
partisans, qui ont continué à soutenir leur déclaration de 1991. Selon la Cabale, quand le Messie, le Roi d'Israël, sera tout d'abord
révélé, il ne sera reconnu que par un petit nombre de personnes. Mais il doit réapparaître plus tard pour terminer sa tâche, après être
passé par la mort".
Avez-vous bien compris cet enseignement de la Cabale ? Je répète le passage que je viens de citer : "Selon la Cabale, quand le
Messie, le Roi d'Israël, sera tout d'abord révélé, il ne sera reconnu que par un petit nombre de personnes. Mais il doit réapparaître plus
tard pour terminer sa tâche, après être passé par la mort".
Quand l'Antichrist paraîtra, ces Juifs penseront que leur doctrine occulte s'est accomplie ! Il se peut donc très bien que l'on annonce la
résurrection du Rabbin Schneerson, lorsque l'Antichrist  fera sa première apparition.  Certes,  s'il  ressemble physiquement à feu le
Rabbin Schneerson, ses partisans seront aux anges, mais le reste du monde ne s'en souciera guère. L'Antichrist devra être un individu
dynamique et à la belle apparence, s'il veut capter l'attention du monde entier, et se faire adorer.
Mais il existe une possibilité intéressante de résoudre ce dilemme. Le 18 août 1991, j'ai assisté sans me faire connaître à un séminaire
réservé aux membres de la Maison de la Théosophie, à Boston. Le Directeur pour la Nouvelle-Angleterre, Bill Lambert, venait juste de
travailler pendant trois ans au sein d'un comité chargé du "Projet de Nouvel Accord pour Jérusalem". Lambert voulait informer ses
membres de certaines décisions que ce comité d'Illuminati venait de prendre.
Lorsque Lambert  aborda le thème de l'apparition du Christ du Nouvel  Age, que la Bible appelle l'Antichrist,  il  nous dit  que cette
apparition serait précédée par un son qui serait perçu par tous les peuples de la terre.
Puis  le  "Christ"  Maitreya  apparaîtra.  Quand  les  hommes  le  verront,  l'Antichrist  accomplira  le  premier  des  "signes  et  prodiges
mensongers"  annoncés par  la  Bible.  Lambert  nous a dit  ceci :  "Lorsque le  Seigneur  Maitreya apparaîtra,  il  se manifestera sous
diverses formes aux hommes de la terre. Il se manifestera en homme aux hommes, et en femme aux femmes. Il apparaîtra blanc aux
hommes de race blanche, noir aux hommes de race noire. Il sera comme un Indien pour les Indiens, etc… Que vous le regardiez en
personne ou à la télévision, cela ne fera pas de différence. Il prouvera ainsi qu'il se fait tout à tous".  MOI : BLUE BEAM PROJECT
Je me demande donc si les Juifs cabalistes hassidiques, et peut-être même tous les autres Juifs, ne verront pas réellement le Rabbin
Schneerson ressuscité ! Ceci est tout à fait possible, car un tel phénomène garantirait le succès d'une profonde séduction généralisée
des  Juifs,  pour  qu'ils  deviennent  la  proie  de  l'Antichrist.  Ainsi,  les  Juifs  pourraient  voir  l'Antichrist  sous  la  forme de  leur  rabbin
Schneerson "ressuscité",  alors  que le  reste du monde le  verrait  sous d'autres formes diverses,  selon le scénario  révélé par  Bill
Lambert.
Pouvez-vous imaginer cela ? Un couple de noirs verrait ainsi l'Antichrist sous la forme d'un noir. Le mari le verrait sous la forme d'un
homme noir, alors que sa femme le verrait sous la forme d'une femme noire ! Toutes les races seraient ainsi déduites de la même
manière.
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Les Juifs hassidiques enseignent la mort, l'ensevelissement et la résurrection de leur rabbin.
Rappelez-vous la doctrine satanique qui enseigne la mort, l'ensevelissement et la résurrection de l'Antichrist. Si vous vous connectez
sur  le  site  officiel  des  Juifs  Loubavitch,  vous  aurez  la  surprise  de  voir  de  quelle  manière  ils  expliquent  comment  leur  Rabbin
Schneerson, mort en 1994, peut toujours être le Messie :
"Le  Midrash  (Bamidbar  Rabba 11 :3)  dit  que  le  futur  Rédempteur  d'Israël  doit  être  révélé,  puis  caché,  puis  révélé à  nouveau".
(http://www.moshiach.net/blind/count.htm#1)
Cet enseignement correspond à la doctrine satanique de la mort, de l'ensevelissement et de la résurrection de l'Antichrist ! Ainsi, le
Rabbin Schneerson a été "révélé" au cours de sa vie, lorsqu'il a été proclamé comme le Messie par ses partisans, jusqu'au moment de
sa mort. Puis il fut enseveli, c'est-à-dire "caché". Lorsqu'il ressuscitera apparemment, pour proclamer qu'il est le Messie, il sera "révélé
à nouveau".

Le show Art Bell du 12 juillet 2001.
Nous connaissons quelqu'un qui a assisté à toute cette émission télévisée. Il nous a dit que le Rabbin Loubavitch hassidique qui était
interviewé,  le  Rabbin Moshe Yess,  avait  déclaré qu'il  avait  été  autorisé à apparaître  dans cette émission télévisée pour  faire la
proclamation solennelle que la venue de leur Messie est imminente. Cette secte hassidique attend le Messie "d'une seconde à l'autre".
Je l'ai souvent dit dans d'autres articles, le monde occulte est fébrile, car il attend le "Christ" Maitreya à tout moment.
Cette "proclamation" que le Messie des Juifs est sur le point de paraître peut très bien être la proclamation officielle qui annoncera les
dernières "douleurs de l'enfantement", qui donneront naissance à ce faux Messie des Juifs. Si c'est bien le cas, le monde doit à
présent passer par ces douleurs de l'enfantement annoncées dans Matthieu 24. Examinons en quoi vont consister ces douleurs de
l'enfantement, qui nous ont été annoncées par notre Seigneur et Sauveur, Jésus-Christ :

5. Matthieu 24 :6 : "Des guerres et des bruits de guerre". Aucun jour ne passe sans que nous entendions des bruits de guerre au
Moyen-Orient.  Israël  est  au  bord  d'une  guerre  avec  les  Palestiniens.  Quand  Arafat  verra  toutes  les  forces  militaires
Israéliennes venir attaquer ses propres forces, comparativement inférieures en nombre et sous-équipées, il ordonnera de
faire sauter le Dôme du Rocher, sur l'esplanade du Temple, et en rendra les Juifs responsables. Il sait que tout le monde
musulman s'enflammera contre Israël, et que la Syrie, l'Egypte, la Jordanie et l'Irak devront déclencher la Djihad, la guerre
sainte, contre Israël. 

Nous entendons régulièrement dire que la  Russie envisage de s'engager  dans des opérations militaires au Moyen-Orient.  Nous
savons que les prophéties de la Bible annoncent cet événement, dans Ezéchiel 38 et 39. Pour la première fois dans l'histoire, la
Russie possède aujourd'hui les moyens d'envoyer ses forces armées au-delà de ses frontières.
Presque chaque semaine, nous entendons dire que la Chine envisage d'envahir Taiwan et s'y prépare militairement. La Chine menace
également d'utiliser son arsenal nucléaire contre les Etats-Unis, si ces derniers osaient défendre Taiwan. La Chine a aussi menacé de
couler toute la flotte américaine, si les Etats-Unis envisageaient d'aider Taiwan. Cette menace est très crédible, quand on sait que la
Chine possède actuellement des missiles de croisière russes supersoniques, contre lesquels il n'existe pas de parade.
Nous entendons régulièrement parler des plans des terroristes islamistes, qui menacent de déclarer la guerre aux Etats-Unis, si ces
derniers s'engagent à défendre vigoureusement Israël.

 Matthieu 24 :7   : "Une nation s'élèvera contre une nation, et un royaume contre un royaume". Au cours des 50 dernières
années, dans le monde entier, nous avons constamment vu des nations s'opposer à d'autres nations, et entrer en guerre
contre elles avec des moyens conventionnels ou par la guérilla. L'Afrique a été ravagée par ces guerres, tout comme les
Philippines, et d'autres nations de l'Asie du Sud-Est. 

 Matthieu 24 :7 : "Il y aura, en divers lieux, des famines et des tremblements de terre". Le monde est régulièrement ravagé par
des famines, et des tremblements de terre se produisent chaque jour un peu partout. 

 Matthieu  24 :10   :  "Alors  aussi  plusieurs  succomberont,  et  ils  se  trahiront,  se  haïront  les  uns  les  autres".  Voir  aussi  2
Thessaloniciens 2. Beaucoup de ceux qui faisaient confiance à Jésus-Christ s'écarteront de la foi. Actuellement, l'apostasie
dans  l'Eglise  de  Christ  ouvre  véritablement  la  porte  à  l'Enfer  et  à  l'Antichrist.  A cause  de  l'influence  du  Mouvement
Œcuménique, nous avons atteint aujourd'hui le point où les véritables Chrétiens ne peuvent plus se fier à personne, mais
doivent être comme les Béréens, qui sondaient les Ecritures pour voir si ce qu'on leur disait était bien conforme à la Bible. 

 Matthieu 24 :11 : "Plusieurs faux prophètes s'élèveront, et ils séduiront beaucoup de gens". Les fausses religions abondent
aujourd'hui, plus que jamais auparavant. Hélas, les églises chrétiennes libérales, qui sont entrées dans l'apostasie, viennent à
présent grossir les rangs des disciples de ces faux prophètes. Les Chrétiens qui ne connaissent pas leur Bible sont les
victimes toutes désignées de cette séduction religieuse. 

 Matthieu 24 :12  : "Et, parce que l'iniquité se sera accrue, l'amour du plus grand nombre se refroidira". Aujourd'hui, le nombre
des Chrétiens qui sont réellement évangéliques et attachés à la Bible diminue de plus en plus. La plupart des hyper églises
que nous voyons aujourd'hui sont remplies de faux Chrétiens qui aiment qu'on leur chatouille l'oreille avec les dernières
nouveautés de la psychologie et des méthodes de la "croissance de l'Eglise", mais qui rejettent les messages qui parlent du
jugement et de l'Enfer. 

 Matthieu 24 :14 : "Cette bonne nouvelle du royaume sera prêchée dans le monde entier, pour servir de témoignage à toutes
les  nations".  Les  ministères  qui  utilisent  Internet,  comme  Cutting  Edge  et  tant  d'autres  ministères  fidèles,  permettent
d'annoncer l'Evangile jusqu'aux extrémités de la terre. Les radios chrétiennes accomplissent la même tâche. Aujourd'hui,
même les parties les plus reculées de la terre peuvent entendre l'Evangile. Quand la radio et Internet n'existaient pas, ce
verset ne pouvait pas être accompli. 

Il est donc bien vrai que l'Antichrist va bientôt paraître. Si c'est le cas, rappelez-vous certains faits bibliques :
-Le "Christ" qui se manifestera après le rétablissement d'Israël en tant que nation (le 15 mai 1948), sera d'abord le faux Christ occulte,
que la Bible appelle l'Antichrist. 
-Jésus-Christ n'apparaîtra sur la terre qu'à la fin des grandes guerres annoncées par le livre de l'Apocalypse. Ces guerres atteindront
leur  paroxysme lors  de  la  bataille  d'Harmaguédon.  L'Antichrist  se  manifestera  après  les  guerres  annoncées  dans  Matthieu  24.
L'invasion  d'Israël  par  la  Russie  (Ezéchiel  39 :9)  sera  sans  doute  la  dernière  des  guerres  qui  précéderont  la  manifestation  de
l'Antichrist. 
-Jésus-Christ descendra du Ciel avec tous Ses saints (les anges et les rachetés), selon Apocalypse 20 :4. L'Antichrist apparaîtra aussi
avec ses "saints", qui seront les anges de Satan et les extra-terrestres. 
-Jésus-Christ, quand Il reviendra sur la terre, inaugurera Son règne de mille ans de paix et de sûreté (Apocalypse 20 :4). L'Antichrist
ne fera que promettre d'établir son règne de mille ans de "paix et de sûreté". 
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-Jésus-Christ règnera à partir de Jérusalem, et construira le Temple du Millénium. L'Antichrist règnera aussi à partir de Jérusalem, et
reconstruira le Temple apostat, dans lequel il commettra "l'abomination de la désolation" (Daniel 9 :27). 
Vous voyez quez l'Antichrist s'efforcera d'imiter et de contrefaire, de toutes les manières possibles, le Seigneur Jésus-Christ. Toutefois,
vous qui connaissez la parole de Dieu, et les prophéties de la Bible, vous ne vous laisserez pas séduire. Nous avons une promesse de
Jésus à ce sujet (Matthieu 24 :24).
Les esprits guides démoniaques de ces rabbins cabalistes Juifs disent donc peut-être la vérité. L'Antichrist est peut-être à la veille de
se manifester. Tous les signes semblent en tout cas indiquer que cet événement est proche.
Etes-vous spirituellement prêt ? Votre famille est-elle prête ? Protégez-vous efficacement vos bien-aimés ? C’est la raison d’être de
notre ministère : vous permettre de comprendre à quel péril nous sommes confrontés, et vous aider à employer les moyens qui vous
permettront d’avertir et de protéger ceux que vous aimez. Quand vous aurez été suffisamment formés, vous pourrez utiliser ce que
vous savez pour engager la discussion avec ceux qui ne sont pas sauvés. J’ai pu le faire bien souvent, et j’ai vu des gens venir à
Christ à la suite de ces discussions. Ces temps périlleux que nous vivons sont aussi des temps où nous pouvons gagner beaucoup
d’âmes à Jésus-Christ, ce qui aura des conséquences éternelles.
Si vous avez déjà accepté Jésus-Christ comme votre Sauveur, mais si vous êtes tièdes dans votre marche spirituelle avec Lui, vous
devez Lui demander immédiatement pardon et Le prier de vous renouveler. Il vous pardonnera instantanément, et remplira votre cœur
de la joie du Saint-Esprit. Il vous faudra ensuite veiller à prier et à lire la Bible chaque jour.
Si vous n’avez jamais accepté Jésus-Christ comme votre Sauveur, mais que vous avez compris qu’Il est vivant, que nous approchons
de la fin des temps, et que vous voulez accepter le don gratuit de la vie éternelle, vous pouvez également le faire dès maintenant, dans
le secret de votre demeure. Dès que vous acceptez Jésus comme votre Sauveur, vous passez par une nouvelle naissance spirituelle,
et vous avez la certitude d’aller au Ciel, comme si vous y étiez déjà. Vous pouvez alors être assuré que le Royaume de l’Antichrist ne
vous touchera pas spirituellement.

Si vous voulez naître de nouveau, veuillez consulter dès maintenant notre page consacrée au salut.
Nous espérons que vous avez été béni par notre ministère, qui s’efforce d’éduquer et d’avertir les gens, afin qu’ils puissent voir venir le
Nouvel Ordre Mondial, le Royaume de l’Antichrist, dans les nouvelles qu’ils écoutent chaque jour.
Enfin, nous aimerions avoir de vos nouvelles. Vous pouvez nous écrire à l’adresse suivante :
Cutting Edge Ministries
11 Robert Toner Bvd, Ste 5-393
North Attleboro, MA 02763-1156 (USA) 
Vous pouvez aussi nous envoyer un E-mail en consultant notre site : http://www.cuttingedge.org/
Que Dieu vous bénisse !

A105 La technologie actuelle donne au gouvernement la possibilité d'espionner chaque citoyen comme il le veut
Article de Cutting Edge Ministries.
Source http://www.cuttingedge.org/news/n1525.cfm
Ce n'est que maintenant que la technologie actuelle permet d'accomplir de nombreuses prophéties concernant la fin des temps. Toute
cette technologie, même si elle nous facilite à présent la vie, sera à la disposition de l'Antichrist pour sa dictature mondiale. 
Certains procès célèbres récents ont prouvé qu'il était possible de fabriquer des "preuves". Il faut savoir que le gouvernement possède
actuellement toute la technologie nécessaire pour espionner chaque citoyen et surveiller étroitement tous ses opposants.
Extrait du livre de Michael Hyatt, publié par Regenery Publishing (ISBN 0895262878) et intitulé "Invasion of Privacy" (L'invasion de la
vie privée) :
"A l'heure actuelle, que vous le sachiez ou non, vous êtes vulnérable et sans défense. Tous les détails intimes de votre vie, votre
adresse personnelle, votre numéro de téléphone, votre numéro de Sécurité Sociale, vos comptes bancaires, l'historique de vos crédits,
vos  habitudes  d'achat,  votre  carrière,  votre  dossier  médical,  vos  habitudes  de  déplacement,  toutes  ces  données  peuvent  être
facilement consultées par ceux qui s'y intéressent. Vous pouvez être choqués de voir tant d'organismes s'intéresser à vos données
personnelles : entreprises, enquêteurs privés, administrations, et même criminels ! Même si nous avons facilement accepté Internet et
les nouvelles technologies de l'information, parce nous en tirons avantage dans notre existence quotidienne, il faut savoir que toutes
ces technologies nous ont rendus plus vulnérables que jamais".
Ces mots me font frissonner, car ils pourraient bien signifier la fin de toute liberté individuelle, aux Etats-Unis comme dans le reste du
monde. Nos Pères Fondateurs avaient parfaitement compris que la liberté personnelle dépendait de l'anonymat de chacun. Dès qu'un
gouvernement peut suivre quelqu'un à la trace, dans tous les actes importants de sa vie, il peut priver de leur liberté tous ses ennemis,
mais aussi tous ses propres citoyens. C'est pourquoi certains droits et privilèges constitutionnels nous ont été légués par nos Pères
Fondateurs, qui espéraient nous permettre ainsi de préserver notre anonymat.
Pour comprendre à quel point l'anonymat est un facteur essentiel de la liberté personnelle, il vous suffit d'étudier les pratiques de
toutes les dictatures de l'histoire.  Chaque dictature a instauré une police intérieure extrêmement développée et  bien équipée en
moyens de surveillance. Cette police étendait ses tentacules dans tous les domaines de la société, pour identifier et surveiller les
dissidents, et tous ceux qui représentaient une menace pour la dictature.
A mesure que nous entrons dans le Nouvel Ordre Mondial, nous voyons que l'anonymat personnel est de plus en plus menacé. Les
libertés individuelles n'ont jamais été autant en danger. Ce nouveau système mondial avait été prédit par la Bible. Il doit être le plus
répressif de toute l'histoire humaine. Nous ferions donc bien de nous en inquiéter.
Michael Hyatt, dans son livre cité, mentionne l'administration de l'Etat sur la liste des nombreuses organisations qui s'intéressent de
très près à tous les détails de la vie privée des citoyens. Ceci devrait nous inquiéter au plus haut point, car l'histoire nous prouve
qu'aucun gouvernement n'a jamais réellement pris à cœur les intérêts véritables de ses citoyens. Les agents des grands Etats, au
cours de l'histoire, n'ont en général été intéressés que par une seule chose, le pouvoir ! Ils ne pensaient qu'à l'acquérir, à s'y maintenir,
et à l'accroître.
Hyatt mentionne ensuite l'un des moyens qui permet au gouvernement de tout savoir sur vos finances. Il lui suffit de "geler" vos avoirs.
Le  Gouvernement  Fédéral  peut  surveiller  directement  toutes  vos transactions,  et  décider  de  "geler"  vos avoirs.  Cela  lui  permet
d'enquêter librement sur toutes vos "activités suspectes".
Si le Gouvernement Fédéral ou le Gouvernement de votre Etat peuvent geler vos avoirs pour enquêter sur toute "activité suspecte",
vous pouvez donc vous douter qu'ils peuvent facilement créer de fausses transactions sous votre nom et les utiliser contre vous s'ils
jugent que vous êtes leur ennemi. Chacun sait que n'importe quelle base de données peut être créée et modifiée à volonté, à l'aide
d'un outil informatique. En quelques instants, on peut faire apparaître et imprimer des transactions imaginaires qui auront l'air tout à fait
officielles, et que l'on ne pourrait pas distinguer des documents bancaires véritables.
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Autres formes de l'invasion de notre vie privée.
Il  y  a  quelques  semaines,  j'ai  reçu  de  plusieurs  sources  différentes  des  e-mails  me  signalant  que  certaines  chaînes  d'hôtel
commençaient à installer des caméras de surveillance vidéo dans leurs chambres. Cela constitue une énorme violation de la vie
privée.  Mais  ce  qui  a  retenu  encore  plus  mon  attention,  c'est  le  fait  que  le  porte-parole  de  l'entreprise  de  fabrication  de  ces
équipements de surveillance vidéo a avoué que l'un de leurs principaux clients était l'Etat Fédéral !
Hyatt relate aussi dans son livre que les citoyens courent actuellement un grand risque de se faire "surveiller" par l'Etat. Celui-ci utilise
actuellement toutes les ressources de la technologie de pointe pour surveiller pratiquement toutes les transmissions d'informations de
toutes sortes : appels téléphoniques, e-mails, communications Internet et documents téléchargés sur le Net ou faxés.
Article de presse : 
"Les entreprises du domaine de la sécurité exigent une loi sur la vidéosurveillance", par Andy Sullivan, PC Magazine. Rapporté par
WorldNetDaily le 8 août 2001.
"WASHINGTON (Reuters) : Confrontées à des critiques croissantes du public, les entreprises du secteur de la surveillance ont fait
appel au Congrès pour lui demander de réguler l'usage des systèmes de surveillance électronique, notamment ceux qui comparent les
images vidéo du visage d'une personne au contenu d'une base de donnée fichant les criminels connus. Les concepteurs d'un système
de scanner facial, ainsi que les dirigeants commerciaux de toute cette industrie, ont demandé au Gouvernement Fédéral d'intervenir
pour  faire en sorte  que de tels  systèmes ne seraient  jamais  employés par la police,  ni  par  des entreprises privées,  pour  ficher
d'innocents citoyens."
"Cette découverte était destinée à profiter à la société tout entière, et je crois que le Gouvernement Fédéral doit nous aider à faire en
sorte qu'elle ne soit pas employée à mauvais escient", a dit le Dr Joseph Atick, Directeur Général de Visionics Corp.
Même si le Congrès réagit positivement et déclare "hors-la-loi" l'utilisation de cette technologie pour la surveillance vidéo des simples
citoyens, personne ne peut être réellement tranquille, parce que nous savons tous que le Gouvernement Fédéral est particulièrement
connu pour utiliser le dernier cri de la technologie pour surveiller secrètement tous ceux qu'ils désirent surveiller. Ainsi, même si la
police et  d'autres administrations se verront  "interdire"  l'usage de cette  technologie pour  surveiller  des citoyens ordinaires,  nous
n'aurons absolument aucune garantie que des équipes de "barbouzes" ne violeront pas la loi.
Un autocollant célèbre s'opposant à l'interdiction des armes à feu proclame : "Si l'on met les armes hors-la-loi, seuls les hors-la-loi
auront des armes !" Le même raisonnement s'applique ici. L'histoire nous prouve que le plus dangereux "hors-la-loi" pour le citoyen
ordinaire est un gouvernement tentaculaire et répressif.
Article de presse :
 "Le projet Megiddo d'espionnage des citoyens", de David Bresnahan, WorldNetDaily du 10 octobre 1999 :
"Selon un  expert  des groupes politiques  marginaux,  le  FBI  emploie  des groupes d'activistes  gauchistes pour  espionner  certains
Américains, dans le cadre du "projet Megiddo", qui a pour cible prioritaire des groupes de droite "d'inspiration chrétienne", et qui
considère beaucoup de citoyens comme des terroristes potentiels".
N'est-il  pas  intéressant  que  notre  FBI,  administration  du  Gouvernement  Fédéral,  a  pour  cible  prioritaire  des  groupes  de  droite
"d'inspiration chrétienne" ? La suite de cet article démontre la profondeur de l'antagonisme du Gouvernement Fédéral à l'encontre de la
communauté chrétienne :
"Le Projet Megiddo met en garde contre le danger représenté par certains groupes chrétiens "extrémistes", dont l'objectif est de hâter
le retour de Jésus-Christ. Il affirme que ces groupes peuvent commettre des actes de terrorisme à l'intérieur des Etats-Unis".
Nous ne devrions pas être trop surpris que le gouvernement cible des Chrétiens qui croient au retour de Jésus-Christ,  car notre
Gouvernement Fédéral  guide progressivement notre pays dans le Nouvel  Ordre Mondial  qui  est, par définition,  le gouvernement
mondial de l'Antichrist. Mais il est déconcertant de voir que les Chrétiens sont suspectés par le Gouvernement Fédéral d'être capables
de commettre des actes de terrorisme à l'intérieur des Etats-Unis.
Bresnahan nous montre aussi le risque que les dirigeants chrétiens fidèles courent actuellement : "Des organisations de surveillance et
d'espionnage interne alimentent les services de répression de l'Etat en informations destinées à prendre des mesures contre leurs
"ennemis",  qu'ils  soient réels ou imaginaires.  Ils évaluent le caractère "dangereux" d'un individu en fonction de la nature de ses
valeurs,  de ses opinions et de ses croyances. Ils font ainsi courir à d'innocents citoyens le risque d'une "erreur judiciaire" ou de
mauvais traitements injustifiés".
De  telles  révélations  signifient  aussi  que  nous  ne  devrions  pas  être  trop  surpris  de  voir  le  Gouvernement  Fédéral  lancer  des
campagnes de dénigrement contre certains dirigeants Chrétiens particuliers, même s'il lui faut pour cela fabriquer des "preuves". Nous
vous avons déjà montré à quel point des documents informatiques pouvaient être aisément falsifiés. Mais les informations suivantes
montrent à quel point il est à présent facile de produire des "preuves" imaginaires, en utilisant toutes les ressources de la technologie
actuelle.
Article de presse :
 "Fausses nouvelles", TV Guide, 22-28 février 1992 :
"Au cours des quelques années passées, la fabrication de "fausses nouvelles" est devenue une "grosse industrie". Chaque jour, des
professionnels des RP (relations publiques) alimentent les quelque 700 stations locales de télévision, ainsi que les grandes chaînes
nationales,  de  communiqués  de  presse  divers  et  de  dossiers  et  rapports… La plupart  de  ces  informations  parviennent  à  leurs
destinataires sous la forme de "Video News Releases" (VNR) (communiqués vidéos). Il s'agit d'images filmées et sonorisées, livrées
gratuitement par cassette ou par satellite, qui peuvent concerner toutes sortes de sujets, depuis certaines prises de vues partielles et
brutes, jusqu'à des histoires complètes prêtes à être diffusées.
Le problème, c'est que ces VNR ne sont pas des enregistrements d'événements bruts, ni des reportages sur le terrain, mais des
scénarios soigneusement planifiés et exécutés, destinés à paraître parfaitement spontanés et naturels. Les stations locales et les
chaînes nationales de télévision diffusent ces VNR comme si c'étaient des nouvelles réelles. Elles incrustent même leur logo officiel au
bas de l'écran, au cours de la diffusion de ces "nouvelles". Tous les téléspectateurs n'y voient que du feu. Ces VNR sont en réalité des
fausses nouvelles.
Combien de stations locales et de chaînes nationales ont recours à ces VNR ? "Près de 80 % des directeurs de journaux télévisés
reconnaissent qu'ils utilisent des VNR au moins plusieurs fois par mois… Cette statistique est sans doute sous-estimée, car des VNR
peuvent aussi se glisser dans des émissions préparées par d'autres producteurs, qui les font passer sans indiquer leurs sources
complètes". 
Cette incroyable information signifie que des VNR sont en fait diffusées chaque soir de la semaine ! On fait croire aux téléspectateurs
qu'il s'agit de nouvelles filmées par les journalistes de la chaîne. Les journaux télévisés nous mentent donc chaque jour !
Toutefois, s'il ne s'agissait que de chaînes de télévision qui violent la confiance que nous avions placée en elles, ce serait déjà assez
grave.  Mais notre inquiétude s'accroît  lorsque nous apprenons que c'est  notre propre Gouvernement qui  agit  pour  menacer  nos
libertés.
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Cet article décrit ensuite les moyens utilisés par le Gouvernement pour nous tromper, notamment en ayant recours à des "Video News
Releases" truquées ! Tout d'abord, les équipes engagées dans les campagnes présidentielles produisent des VNR qu'elles envoient
aux chaînes de télévision, en les faisant passer pour des informations brutes. Ce sont en fait des courts-métrages professionnels,
employés sciemment pour pervertir le processus normal des élections. La situation commence à devenir sérieuse. (Note : Comme cet
article a été écrit en 1992, il parle du Président Bush père).
Ce même article révèle ensuite une information très inquiétante, sur la manière dont le Président Bush et son Administration ont utilisé
la  technique  des  Video  News  Release  (VNR) :  "Certains  reportages  sur  l'effort  de  guerre,  lors  de  la  Guerre  du  Golfe,  ont  été
entièrement truqués pour rallier l'opinion publique à l'action militaire contre l'Irak".
Cela signifie-t-il que cette fameuse photo, où l'on voyait un conducteur de camion Irakien arriver juste à franchir un pont, au moment où
celui-ci était détruit par une bombe "intelligente", était une photo truquée ? Etait-elle vraie, ou fausse ?
L'article cite plusieurs exemples de manipulation de l'opinion publique, en faveur de l'effort de guerre :

 Les chaînes ABC et CBS ont diffusé un reportage d'une heure, couvrant l'audition devant le Congrès d'une jeune réfugiée
anonyme du Koweït. Cette jeune fille avait témoigné que les soldats Irakiens avaient dévasté les hôpitaux du Koweït et saisi
tous les incubateurs, pour les expédier en Irak. Bien souvent, ces incubateurs étaient déjà occupés par des bébés du Koweït.
Les soldats Irakiens auraient arraché les bébés des incubateurs, les condamnant ainsi à une mort certaine. Le Président
Bush a évoqué cette émission dans plusieurs de ses discours, pour gagner l'opinion publique à son projet de guerre. En fait,
ce témoignage était truqué. La "pauvre petite réfugiée" était en fait la fille de l'ambassadeur du Koweït aux Etats-Unis. Tout
son témoignage avait été répété et enregistré devant les caméras". Par qui ces films ont-ils donc été réalisés ? Par une
entreprise de relations publiques nommée "Hill et Knowlton", dont le directeur s'appelait Craig Fuller, ancien Chef de Cabinet
de George Bush quand il était Vice-Président !

 Des réfugiés Koweïtiens ont raconté aux médias les atrocités commises par les Irakiens. "Ceux qui avaient les histoires les
plus abominables, et ceux qui intéressaient le plus les clients de l'agence Hill et Knowlton, ont été sélectionnés, et leurs
témoignages ont été adressés aux médias, privant ainsi les journalistes du moyen de vérifier eux-mêmes la nature réelle de
ces brutalités. En réalité, l'Arabie Saoudite a donné aux agents des relations publiques des firmes concernées une pleine
liberté  pour  se  déplacer  dans  le  pays,  alors  que  les  déplacements  des  journalistes  professionnels  étaient  strictement
réglementés".

En gardant tout ceci à l'esprit, lisez à présent un autre article, qui nous montre de quelle manière peu scrupuleuse certains dirigeants
utilisent les dernières technologies pour nous tromper. Pendant de nombreuses années, on a toujours considéré une photographie
comme la preuve d'un fait indiscutable. Même les tribunaux acceptaient une photographie comme une preuve admissible. A tel point
qu'on a fini par dire : "Une photo ne ment pas". Pourtant, la technologie actuelle a vidé cette phrase de tout son sens. Non seulement
une photo peut aujourd'hui mentir, mais elle peut être une arme dangereuse.
Article de presse :
 "Quand les photographes mentent", Newsweek Magazine, édition du 30 juillet 1990, pages 44-45 :
"Des progrès technologiques récents permettent de modifier facilement des photographies, au point que même un professionnel ne
peut déceler ces modifications. Ces modifications sont effectuées par ordinateur, au moyen de la technique des "pixels", qui consiste à
fragmenter l'image en une multitude de minuscules "points électroniques", auxquels on affecte un code binaire qui permet de les
modifier facilement. On peut faire subir à l'image initiale toutes sortes de modifications. On peut même associer la résolution au mixage
des couleurs, ce qui exige l'intervention d'un artiste formé à cette technique de manipulation des systèmes digitalisés".
En d'autres termes, on fait passer la photo par un scanner, qui transforme l'image en pixels. Il suffit de réarranger ensuite ces pixels
pour créer une nouvelle image. Tout est fait électroniquement par un ordinateur. Le résultat final est tel qu'aucun professionnel ne peut
remarquer que des modifications ont été apportées à l'image originelle.
Pour illustrer son article,  Newsweek a eu recours aux services d'une agence privée pour créer une fausse photo, ou l'on voyait
plusieurs personnalités réunies pour un dîner :
-Le Président Ronald Reagan.
-Le top model Marla Maples.
-Mohammar Khaddafi, le dictateur de la Libye.
-La Reine d'Angleterre.
-Elvis Presley.
Manifestement, comme Elvis Presley était mort depuis plus de vingt ans, ces personnalités n'auraient jamais pu se retrouver autour
d'une table pour dîner ensemble ! Chaque détail de la photo était parfait. On ne voyait aucune trace de manipulation ni de découpe,
que ce soit au niveau des personnages ou au niveau du décor. Le travail de l'ordinateur avait parfaitement rendu la vérité apparente de
cette fausse photo, au point qu'elle aurait pu convaincre un jury de cour d'assise !
Plus de 700 entreprises privées possèdent actuellement des systèmes perfectionnés d'imagerie électronique. Il n'est plus possible de
faire confiance à la moindre photographie ! Les tribunaux ne peuvent plus considérer des photos comme des preuves indiscutables.
C'est ainsi que la publicité, les documentaires et les reportages utilisent régulièrement ces techniques de trucage photographique. En
voici quelques exemples :
-En 1982, le Magazine National Geographic a employé cette technique pour rapprocher artificiellement les Pyramides égyptiennes, afin
qu'elles soient mieux cadrées sur la page de couverture.
-Le Magazine Time a employé cette technique en 1987, quand il a publié un article sur des Marines faisant de l'espionnage à Moscou.
Time a photographié  un  Marine en studio,  puis  utilisé un ordinateur  pour  faire  croire  que ce Marine se trouvait  à  l'Ambassade
Américaine à Moscou.
-En 1989, le Magazine Newsweek a truqué une photo pour faire croire que les stars de cinéma Tom Cruise et Dustin Hoffman se
trouvaient ensemble, alors que l'un se trouvait à Hawaii à cette époque, et l'autre à New York.
-La chaîne ABC News a maquillé une photo pour montrer l'espion Félix Bloch en train de passer une mallette à un agent communiste,
et a publié la photo en sachant qu'elle était fausse.
Les implications sont vastes et inquiétantes. Quiconque, individu ou entreprise, veut discréditer quelqu'un peut maquiller la réalité et
produire une photographie "prouvant" que cette personne est en train de faire quelque chose de répréhensible. La plupart des gens
penseront que cette photo est vraie, parce qu'ils croient encore aux photos. Si des entreprises possèdent cette technologie, vous
pouvez être certains que tous les gouvernements du monde possèdent des technologies encore plus sophistiquées ! Nous sommes
réellement entrés dans des eaux très dangereuses.
Quand Jésus nous avertit dans Matthieu 24 de ne pas nous laisser séduire, Ses paroles nous semblent à présent encore plus vraies
qu'auparavant. Quand l'Antichrist se manifestera, on aura préparé à l'avance, en studio, des photos truquées qui le montreront en train
de faire des choses qu'il ne pourrait jamais faire. Certaines photos pourraient le représenter avec des attributs divins, d'une manière
tellement réaliste que la plupart des gens seront séduits. Rappelez-vous que l'article que je viens de citer ne parlait que des photos. Je
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crois que les gouvernements possèdent certaines techniques qui permettent de faire la même chose avec des films. Nous pourrions
donc être confrontés à des fraudes d'une telle perfection que personne ne se douterait qu'il s'agit de supercheries.
Barry Chamish, auteur Juif célèbre, a parlé des capacités actuelles des téléphones cellulaires, dans un e-mail daté du 8 août 2001.
Lisez attentivement :
"La  discussion  a porté  ensuite  sur  l'utilisation  des  téléphones  cellulaires  en  Israël,  pour  localiser  les terroristes  de  l'OLP et  les
dirigeants de certaines colonies juives destinés à être assassinés. Toute future victime peut être localisée à quelques mètres près si
elle possède un téléphone cellulaire. Cela a permis de réussir à assassiner un bon nombre de personnes au cours de l'année dernière.
Même si le téléphone n'est pas en veille, une source d'énergie cachée peut envoyer des signaux de localisation. On peut aussi utiliser
cette technologie d'une autre manière. Tout ennemi de l'Etat peut être suivi à la trace, dans ses moindres déplacements, alors qu'il
vaque à ses occupations normales. C'est ainsi qu'on pourrait facilement fabriquer un crime supposé, dans un endroit et à un moment
où la personne ciblée aurait été localisée par son téléphone mobile.
Ceci est plus qu'une possibilité, c'est une probabilité, et les conséquences sont très graves. En un instant, on pourrait ruiner toute la
réputation et la crédibilité d'un honnête citoyen, en se servant uniquement de fausses "preuves" entièrement fabriquées ! En vérité, il
n'est pas bon, à notre époque, d'être en désaccord avec un gouvernement !
Des preuves concrètes de la corruption qui existe actuellement au niveau du Gouvernement.
Article de presse : 
"Un ancien agent des Douanes dénonce la corruption existant dans cette administration : trafics de drogue, pots-de-vin, et couverture
d'activités illégales", par David M. Bresnahan, WorldNetDaily du 29 octobre 1999 :
"Les fonctionnaires honnêtes sont obligés de partir, pour que les autres puissent trafiquer de la drogue, recevoir des pots-de-vin, et
couvrir toutes sortes d'activités illégales, révèle John Carman, ancien membre des Douanes américaines, dans lesquelles il a servi
pendant 15 ans. S'appuyant sur une longue carrière de bons et loyaux services, Carman vient de gagner un procès intenté contre les
Douanes, à cause du traitement injuste qui lui avait été infligé. Avant de perdre son emploi dans les Douanes, Carman avait travaillé
dans les services secrets, dans l'entreprise privée US Mint, et à la Police de San Diego".
"Certains agents des Douanes, à Los Angeles et dans la région, viennent de démissionner en raison de la corruption qui régnait dans
leur service", a révélé Carman dans une interview exclusive à WorldNetDaily. "On leur avait donné l'ordre d'abandonner certaines
enquêtes. On leur demandait de faire certaines choses qu'ils désapprouvaient…" Carman donne une longue liste d'infractions pour
prouver ses affirmations. Il a parlé de trafic de drogue, de vols, de corruption active et passive, et de bien d'autres choses encore.
Cette corruption est si grande qu'il affirme que le Président Clinton et son Ministre de la Justice, Janet Reno, ne pouvaient qu'en être
complices. Il n'était pas possible qu'ils puissent ignorer le niveau de corruption qui existe au sein du Service des Douanes, affirme
Carman. Le Président Clinton a pris certaines mesures qui facilitaient le trafic de drogue à l'entrée des Etats-Unis, selon Carman. Sur
l'ordre du Président, on a interrompu la surveillance aérienne, les poursuites de voitures, et d'autres moyens qui permettaient d'arrêter
des trafiquants de drogue. Carman accuse Clinton d'avoir intensifié le trafic de la drogue, et favorisé la corruption et l'inefficacité du
service des Douanes".
Carman, ancien douanier, détaille ensuite toutes les manœuvres d'intimidation dont il a été l'objet de la part du Gouvernement Fédéral.
Voici ce que dit Bresnahan dans son article : "Carman a pu prouver devant les enquêteurs de nombreux cas de corruption au sein du
service des Douanes. Il a dit que Janet Reno était parfaitement au courant des accusations qu'il a portées, mais qu'elle n'a jamais rien
fait. Tout ce qu'il a reçu, à la fin de ses 15 années de service, ce sont des menaces de mort et un harcèlement constant".
Se peut-il  que certains fonctionnaires de notre Gouvernement Fédéral  lancent des menaces de mort contre l'un des agents des
Douanes de l'Etat ?
Croyez-moi, les gouvernements des Etats, comme celui des Etats-Unis au niveau fédéral, ne se soucient vraiment pas des intérêts de
leurs citoyens. Si notre gouvernement a décidé de créer des ennuis à l'un de ses citoyens, il peut très bien fabriquer un coup monté
contre lui, et produire de fausses preuves devant une cour de justice. Ne vous laissez pas séduire !
Nous n'avons pas cessé de vous avertir que le Président George W. Bush est un Illuminatus, tout comme Bill Clinton, et tout comme
son propre père, l'ancien Président George Bush. Notre Président actuel a admis publiquement qu'il a toujours appartenu à Skull &
Bones, une Société Secrète satanique. Il se peut très bien que ce soit George W. Bush qui conduise notre pays dans les étapes finales
de la mise ne place du Nouvel Ordre Mondial.
Si c'est le cas, le FBI sera alors chargé d'agir à l'encontre de certains "dissidents" sélectionnés, et même de les emprisonner. Depuis
que le journaliste David Bresnahan nous a dit que le FBI considère les dirigeants chrétiens qui enseignent le retour de Jésus-Christ
comme des ennemis de l'Etat, et même comme des "terroristes", nous ne devrions pas être trop surpris de voir les fausses allégations
se multiplier à l'encontre de certains dirigeants de la communauté chrétienne, même si les "preuves" présentées contre ces dirigeants
sont entièrement fabriquées.
Ces faits ne sont qu'une indication supplémentaire que nous entrons dans la dernière période de l'histoire de l'humanité, celle que la
Bible appelle la Grande Tribulation. Les forces de l'Antichrist possèdent actuellement toute la technologie nécessaire pour accomplir à
la lettre de nombreuses prophéties bibliques. Les dirigeants politiques et religieux actuels sont en mesure d'accomplir les prophéties
de la Grande Tribulation. Si vous aviez des doutes concernant la période que nous vivons, cela ne devrait plus être le cas !
"Il s'assit sur la montagne des oliviers. Et les disciples vinrent en particulier lui faire cette question : Dis-nous, quand cela arrivera-t-il, et
quel sera le signe de ton avènement et de la fin du monde ? Jésus leur répondit : Prenez garde que personne ne vous séduise"…"Car
il s'élèvera de faux Christs et de faux prophètes ; ils feront de grands prodiges et des miracles, au point de séduire, s'il était possible,
même les élus" (Matthieu 24 :3-4, 24).
L'apôtre Paul a aussi prophétisé concernant ce temps que nous vivons : "L'apparition de cet impie se fera, par la puissance de Satan,
avec toutes sortes de miracles,  de signes et  de prodiges mensongers,  et  avec toutes les séductions de l'iniquité  pour  ceux qui
périssent parce qu'ils n'ont pas reçu l'amour de la vérité pour être sauvés. Aussi Dieu leur envoie une puissance d'égarement, pour
qu'ils croient au mensonge, afin que tous ceux qui n'ont pas cru à la vérité, mais qui ont pris plaisir à l'injustice, soient condamnés" (2
Thes. 2 :9-12).
Ce passage nous parle clairement d'une séduction sans précédent, d'une séduction si puissante que le monde entier sera séduit, à
l'exception  des  Chrétiens  nés  de nouveau qui  auront  le  discernement  spirituel,  qui  connaîtront  leur  Bible,  et  qui  écouteront  les
avertissements du Saint-Esprit qui demeure en eux.
Ces événements nous prouvent véritablement que nous vivons dans les derniers jours.
Etes-vous spirituellement prêt ? Votre famille est-elle prête ? Protégez-vous efficacement vos bien-aimés ? C’est la raison d’être de
notre ministère : vous permettre de comprendre à quel péril nous sommes confrontés, et vous aider à employer les moyens qui vous
permettront d’avertir et de protéger ceux que vous aimez. Quand vous aurez été suffisamment formés, vous pourrez utiliser ce que
vous savez pour engager la discussion avec ceux qui ne sont pas sauvés. J’ai pu le faire bien souvent, et j’ai vu des gens venir à
Christ à la suite de ces discussions. Ces temps périlleux que nous vivons sont aussi des temps où nous pouvons gagner beaucoup
d’âmes à Jésus-Christ, ce qui aura des conséquences éternelles.
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Si vous avez déjà accepté Jésus-Christ comme votre Sauveur, mais si vous êtes tièdes dans votre marche spirituelle avec Lui, vous
devez Lui demander immédiatement pardon et Le prier de vous renouveler. Il vous pardonnera instantanément, et remplira votre cœur
de la joie du Saint-Esprit. Il vous faudra ensuite veiller à prier et à lire la Bible chaque jour.
Si vous n’avez jamais accepté Jésus-Christ comme votre Sauveur, mais que vous avez compris qu’Il est vivant, que nous approchons
de la fin des temps, et que vous voulez accepter le don gratuit de la vie éternelle, vous pouvez également le faire dès maintenant, dans
le secret de votre demeure. Dès que vous acceptez Jésus comme votre Sauveur, vous passez par une nouvelle naissance spirituelle,
et vous avez la certitude d’aller au Ciel, comme si vous y étiez déjà. Vous pouvez alors être assuré que le Royaume de l’Antichrist ne
vous touchera pas spirituellement.

A240 L'Eglise et la dîme
Avis
12B Très bon article pour dénoncer la dîme dans l’église

Source
Article de Henry G. Sheppard.
Source http://www.geocities.com/HotSprings/3658/tithing.html

Introduction
Les Chrétiens doivent-ils payer la dîme? Que dit la Bible?
L'Eglise du Nouveau Testament est-elle soumise à la pratique de la dîme ? Qu'est-ce que la Bible enseigne réellement à ce sujet ?

.1 Que dit Dieu     ?
Sur les plans matériel ou financier, nous ne pouvons rien donner à Dieu. C'est Lui qui a créé l'univers et qui le soutient. Il possède déjà
toutes choses. Même votre vie, et chaque battement de votre cœur, sont des dons de Dieu.
"A l'Eternel la terre et ce qu'elle renferme, le monde et ceux qui l'habitent !" (Psaume 24 :1).
"Ecoute, mon peuple ! et je parlerai ; Israël ! et je t'avertirai. Je suis Dieu, ton Dieu. Ce n'est pas pour tes sacrifices que je te fais des
reproches ; tes holocaustes sont constamment devant moi.  Je ne prendrai  pas de taureau dans ta maison, ni  de bouc dans tes
bergeries. Car tous les animaux des forêts sont à moi, toutes les bêtes des montagnes par milliers ; je connais tous les oiseaux des
montagnes, et tout ce qui se meut dans les champs m'appartient. Si j'avais faim, je ne te le dirais pas, car le monde est à moi et tout ce
qu'il renferme" (Psaume 50 :7-12).
"L'argent est à moi, et l'or est à moi, dit l'Eternel des armées" (Aggée 2 :8).
"Qui lui a donné le premier, pour qu'il ait à recevoir en retour ?" (Romains 11 :35).
Cette question est purement rhétorique, et ne nécessite aucune réponse, car la réponse est évidente     ! Vous ne pouvez rien donner à
Dieu, en croyant qu'Il finira par vous devoir quelque chose     !
Il est vrai qu'il existe une loi spirituelle selon laquelle nous récolterons ce que nous aurons semé, et que nos œuvres bonnes seront
récompensées.
Mais, contrairement à tous ceux qui enseignent la prospérité, vous ne pourrez jamais agir de manière à mettre Dieu en position de
débiteur à votre égard !
C'est Dieu qui a créé l'univers. Il le soutient par la Parole de Sa puissance. Il n'a aucun besoin de votre argent. C'est VOUS que Dieu
désire. Et Il veut que vous veniez à Lui avec une juste motivation et une juste attitude.

.2 Quels sont les passages favoris des partisans de la dîme     ?
Ceux qui enseignent la dîme s'efforcent de prouver par la Bible que Dieu a toujours exigé la dîme, bien avant qu'Il donne la Loi à
Moïse. Nous allons donc étudier les passages bibliques favoris des partisans de la dîme.

.21 Genèse 14     :18-20   
"Melchisédek, roi de Salem, fit apporter du pain et du vin : il était sacrificateur du Dieu Très-Haut. Il bénit Abram, et dit : Béni soit Abram
par le Dieu Très-Haut, maître du ciel et de la terre ! Béni soit le Dieu Très-Haut, qui a livré tes ennemis entre tes mains ! Et Abram lui
donna la dîme de tout".
"Voyez-vous", disent-ils, "la dîme était déjà une pratique bien établie du temps d'Abraham !"
Mais il suffit de lire le contexte de tout ce chapitre pour voir qu'il n'en était rien.
La première des choses que vous remarquerez, c'est que le "tout" dont Abraham a donné la dîme ne lui appartenait même pas !
C'étaient des biens qui appartenaient aux gens qui étaient avec Abram, en particulier à Lot, neveu d'Abram, qui avait été capturé par
plusieurs rois.
Abram et un groupe de ses serviteurs allèrent livrer le combat à ces armées puissantes, et remportèrent la victoire, contre toute attente
humaine. Melchisédek reconnut que c'était Dieu qui avait accordé à Abram une telle victoire miraculeuse (verset 20).
Remarquez ce que déclare Abram aux versets 22 à 24. Il ne possédait aucun des biens qu'il ramena du combat. Bien qu'il ait possédé
le droit d'avoir sa part du butin, il refusa d'exercer ce droit, et il dit au roi de Sodome : "Je ne prendrai rien de tout ce qui est à toi, pas
même un fil, ni un cordon de soulier, afin que tu ne dises pas : J'ai enrichi Abram. Rien pour moi !" (verset 23).
Mais Abram donna à Melchisédek la dîme (10 pour 100) de tous les biens qui appartenaient à d'autres que lui, comme signe de
reconnaissance envers Dieu, de la part de tous ceux qui avaient été miraculeusement secourus et délivrés de l'esclavage.
Cet événement ne s'est produit qu'une seule fois. On ne peut s'en servir pour en faire une doctrine. Il  n'a donc rien à voir avec
l'enseignement  donné  à  l'Eglise  aujourd'hui,  selon  lequel  vous  devez  donner  dix  pour  cent  de  tous  vos  revenus  bruts  à  vos
responsables spirituels !
Si ces responsables insistent pour que vous suiviez l'exemple d'Abram dans Genèse 14, allez donc chez eux, prenez 10 pour cent de
tout ce qui leur appartient, et donnez-le à l'œuvre du Seigneur quelque part     !

.22 Genèse 28     : 20-22
"Jacob fit un vœu, en disant : Si Dieu est avec moi et me garde pendant ce voyage que je fais, s'il me donne du pain à manger et des
habits pour me vêtir, et si je retourne en paix à la maison de mon père, alors l'Eternel sera mon Dieu ; cette pierre, que j'ai dressée
pour monument, sera la maison de Dieu ; et je te donnerai la dîme de tout ce que tu me donneras".
"Voyez-vous", disent les partisans de la dîme, "la dîme était donc une pratique obligatoire, dès l'époque de Jacob, bien avant que la Loi
soit donnée à Moïse !"
Mais lisez exactement ce que Jacob dit dans ce passage !
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-114-
Il fit un vœu, une promesse. (La Bible ne dit d'ailleurs pas clairement s'il a bien tenu sa promesse).
Il s'agissait d'une promesse conditionnelle. Jacob fixa à Dieu cinq conditions :
.1 Si Dieu est avec moi.
.2 S'Il me garde pendant le voyage que je fais.
.3 S'Il me donne du pain à manger.
.4S'Il me donne des habits pour me vêtir.
.5 Si je retourne en paix à la maison de mon père.
ALORS, et seulement alors, il s'engagea à donner à Dieu 10 pour 100 de tout ce que Dieu lui donnerait !
Si c'est cela donner la dîme, alors sentez-vous libre de faire une liste de tout ce que vous désirez obtenir de Dieu et, une fois que vous
aurez tout reçu (pour Jacob, c'était vingt ans après avoir fait son vœu), commencez à payer à Dieu ce que vous Lui devez (une fois
tous les vingt ans     !)

.3 Quel était le but de la dîme dans l'Ancien Testament, sous la Loi     ?
Dans l'Ancien Testament, sous la Loi de Moïse, il y avait quatre dîmes différentes     :

.31 Le peuple devait payer une dîme générale au bénéfice des Lévites
"Je donne comme possession aux fils de Lévi toute dîme en Israël, pour le service qu'ils font, le service de la tente d'assignation"
(Nombres 18 :21).
Toutes les tribus d'Israël, à l'exception des Lévites, eurent une possession géographique qu'ils reçurent comme leur "héritage". Mais
les Lévites devaient accomplir une tâche particulière au sein de la nation. Ils devaient s'occuper du service dans la tente d'assignation.
En compensation de ce service, ils devaient percevoir un "impôt sur le revenu" de 10 % des revenus de tous les Israélites.
Ces  Lévites  devaient  en  outre  remplir  les  fonctions  actuelles  d'inspecteurs  sanitaires,  d'officiers  de  police,  de  magistrats,  et
d'enseignants.
Pour employer un langage moderne, les Lévites constituaient les "agents de la Fonction Publique". Leurs besoins étaient couverts par
la perception de cette taxe de 10     % sur les revenus de toute la nation.

.32 Les Lévites devaient payer la "dîme de la dîme", au bénéfice des sacrificateurs
"L'Eternel parla à Moïse, et dit : Tu parleras aux Lévites, et tu leur diras : Lorsque vous recevrez des enfants d'Israël la dîme que je
vous donne de leur part comme votre possession, vous en prélèverez une offrande pour l'Eternel, une dîme de la dîme ; et votre
offrande vous sera comptée comme le blé qu'on prélève de l'aire et comme le moût qu'on prélève de la cuve. C'est ainsi que vous
prélèverez une offrande pour l'Eternel sur toutes les dîmes que vous recevrez des enfants d'Israël, et vous donnerez au sacrificateur
Aaron l'offrande que vous en aurez prélevée pour  l'Eternel.  Sur tous les dons qui  vous seront  faits,  vous prélèverez toutes les
offrandes pour l'Eternel ; sur tout ce qu'il y aura de meilleur, vous prélèverez la portion consacrée. Tu leur diras : Quand vous en aurez
prélevé le meilleur, la dîme sera comptée aux Lévites comme le revenu de l'aire et comme le revenu de la cuve. Vous la mangerez en
un lieu quelconque, vous et votre maison ; car c'est votre salaire pour le service que vous faites dans la tente d'assignation" (Nombres
18 :25-31).
Tous les sacrificateurs étaient des Lévites, mais tous les Lévites n'étaient  pas des sacrificateurs. Les sacrificateurs descendaient
d'Aaron, et ils exerçaient des responsabilités particulières dans le service de la tente d'assignation, puis du Temple.
Cette seconde dîme offrait une garantie financière aux sacrificateurs, et assurait donc le bon fonctionnement du service du Temple.

.33 Tous les Israélites devaient conserver une dîme de toute leur production, en prévision de leurs pèlerinages annuels à Jérusalem.
"Tu lèveras la dîme de tout ce que produira ta semence, de ce que rapportera ton champ chaque année. Et tu mangeras devant
l'Eternel, ton Dieu, dans le lieu qu'il choisira pour y faire résider son nom, la dîme de ton blé, de ton moût et de ton huile, et les
premiers-nés de ton gros et  de ton menu bétail,  afin que tu apprennes à craindre toujours l'Eternel,  ton Dieu. Peut-être lorsque
l'Eternel, ton Dieu, t'aura béni, le chemin sera-t-il trop long pour que tu puisses transporter ta dîme, à cause de ton éloignement du lieu
qu'aura choisi l'Eternel, ton Dieu, pour y faire résider son nom. Alors, tu échangeras ta dîme contre de l'argent, tu serreras cet argent
dans ta main, et tu iras au lieu que l'Eternel, ton Dieu, aura choisi. Là, tu achèteras avec l'argent tout ce que tu désireras, des bœufs,
des brebis, du vin et des liqueurs fortes, tout ce qui te fera plaisir, tu mangeras devant l'Eternel, ton Dieu, et tu te réjouiras, toi et ta
famille" (Deut. 14 :22-26).
Tout le peuple devait s'assembler trois fois par an à Jérusalem, l'endroit choisi par le Seigneur, à l'occasion des principales fêtes.
Ces fêtes devaient être l'occasion de se réjouir ensemble. Et Dieu avait prévu que tous puissent disposer de ressources suffisantes
pour leur permettre de se réjouir pleinement. C'est pour cela que tous devaient mettre de côté 10     % de leurs productions agricoles
annuelles. (NDE     : La dîme n'était jamais payée en argent, mais toujours en nature).
Notez ce que dit le verset 27 suivant : "Tu ne délaisseras point le Lévite qui sera dans tes portes, car il n'a ni part ni héritage avec toi".
Ce verset fait référence à la première dîme, qui devait être donnée aux Lévites. En d'autres termes, cette troisième dîme, destinée à
être consommée au cours des fêtes annuelles, ne devait pas être confondue avec la dîme spécifique destinée aux Lévites.

.34 Il fallait payer une dîme spéciale à l'intention des pauvres, des orphelins et des veuves.
"Au bout de trois ans, tu sortiras toute la dîme de tes produits pendant la troisième année, et tu la déposeras dans tes portes. Alors
viendront le Lévite, qui n'a ni part ni héritage avec toi, l'étranger, l'orphelin et la veuve, qui seront dans tes portes, et ils mangeront et se
rassasieront, afin que l'Éternel, ton Dieu, te bénisse dans tous les travaux que tu entreprendras de tes mains" (Deut. 14 :28-29).
Cette dîme était destinée aux pauvres, aux veuves et aux orphelins. Aujourd'hui, dans nos pays modernes, on appellerait  cela la
"Sécurité Sociale"     ! Cette dîme devait être payée tous les trois ans. Elle concernait donc le tiers d'une dîme annuelle.
Toutes ces dîmes n'étaient pas des offrandes volontaires. Il s'agissait de véritables taxes. Le total de toutes ces dîmes payées par les
Israélites représentait donc 23,3     % de leurs revenus annuels totaux. C'est un chiffre comparable à celui des impôts sur les revenus
payés par les citoyens d'un Etat moderne.

.4 "Apportez à la maison du trésor…"
"Apportez à la maison du trésor toutes les dîmes, afin qu'il y ait de la nourriture dans ma maison ; mettez-moi de la sorte à l'épreuve,
dit l'Eternel des armées. Et vous verrez si je n'ouvre pas pour vous les écluses des cieux, si je ne répands pas sur vous la bénédiction
en abondance" (Malachie 3 :10).
C'est le verset favori de tous ceux qui enseignent la dîme ! C'est sur ce verset que repose l'essentiel de leur doctrine !
Mais si nous étudions ce verset de plus près, nous découvrirons quelque chose de très intéressant. Rappelez-vous qu'il existait quatre
dîmes en Israël, dans l'Ancien Testament, sous la Loi. De quelle dîme s'agit-il donc dans le passage de Malachie ?
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"Le sacrificateur, fils d'Aaron, sera avec les Lévites quand ils lèveront la dîme ; et les Lévites apporteront la dîme de la dîme à la
maison de notre Dieu, dans les chambres de la maison du trésor" (Néhémie 10 :38).
Il s'agit du même mot hébreu dans les deux passages     : "outsair". Le passage de Malachie concerne donc la dîme que devaient payer
les Lévites, et non les dîmes dues par le peuple     ! Malachie ne fustige donc pas le peuple en général, mais il reprend sévèrement les
Lévites, qui ne payaient pas la dîme de la dîme     !
Ainsi, quand vos enseignants modernes utilisent ce verset pour vous faire payer la dîme, ils ne se rendent pas compte qu'ils utilisent
un passage qui devrait plutôt les concerner eux-mêmes. Mais la plupart d'entre eux sont trop ignorants pour reconnaître cette simple
vérité !

.5 Sous une malédiction…
Si vous voulez comprendre le Livre de Malachie, lisez Malachie 4 :4 : "Souvenez-vous de la loi de Moïse, mon serviteur, auquel j'ai
prescrit en Horeb, pour tout Israël, des préceptes et des ordonnances". C'est le thème central de tout le Livre de Malachie.
Mais nous ne vivons plus sous la Loi de Moïse. Nous vivons sous la grâce qu'est venu nous offrir Jésus-Christ. Si vous décidez de
vous soumettre ne serait-ce qu'à une seule des dispositions de la Loi de Moïse, vous allez avoir un problème sérieux     !
"Car tous ceux qui s'attachent aux œuvres de la loi sont sous la malédiction ; car il est écrit : Maudit est quiconque n'observe pas tout
ce qui est écrit dans le livre de la loi, et ne le met pas en pratique" (Galates 3 :10).
Si vous décidez de vous attacher aux œuvres de la Loi, vous vous placez sous une malédiction, pour la simple raison que vous ne
pourrez pas observer la Loi de Moïse. Si vous le vouliez, vous seriez alors dans la chair, et votre chair ne peut observer la Loi !
Le but de la Loi était  d'agir comme un tuteur, comme un précepteur, "un pédagogue pour nous conduire à Christ, afin que nous
fussions justifiés par la foi". 
(Galates 3 :24).

.6 Le premier "concile" de l'Eglise     :
Il existait dans l'Eglise primitive certaines personnes qui voulaient forcer les païens qui se convertissaient à Christ à observer la Loi. Il
s'ensuivit une controverse, qui aboutit rapidement à la réunion du premier "concile" de l'Eglise.
"Quelques hommes, venus de la Judée, enseignaient les frères, en disant : Si vous n'êtes circoncis selon le rite de Moïse, vous ne
pouvez être sauvés. Paul et Barnabas eurent avec eux un débat et une vive discussion ; et les frères décidèrent que Paul et Barnabas,
et quelques-uns des leurs, monteraient à Jérusalem vers les apôtres et les anciens, pour traiter cette question… Arrivés à Jérusalem,
ils furent reçus par l'Eglise, les apôtres et les anciens, et ils racontèrent tout ce que Dieu avait fait avec eux. Alors quelques-uns du
parti des pharisiens, qui avaient cru, se levèrent, en disant qu'il fallait circoncire les païens et exiger l'observation de la loi de Moïse…
Lorsqu'ils eurent cessé de parler, Jacques prit la parole, et dit : Hommes frères, écoutez-moi !… C'est pourquoi je suis d'avis qu'on ne
crée pas des difficultés à ceux des païens qui se convertissent à Dieu, mais qu'on leur écrive de s'abstenir des souillures des idoles,
de l'impudicité, des animaux étouffés et du sang". (Actes 15 : 1-2, 4-5, 13, 19-20).
Ce concile devait clairement répondre à la question posée au verset 5 : "Est-ce que des Chrétiens ont l'obligation d'observer la Loi de
Moïse, qui inclut, bien entendu, le paiement des dîmes ?"
Quelle a été la réponse du concile     ? Les païens qui se convertissaient à Jésus-Christ devaient simplement "s'abstenir des souillures
des idoles, de l'impudicité, des animaux étouffés et du sang".
Est-ce que la dîme est comprise dans cette liste     ? Absolument pas     ! Ainsi, le premier concile de l'Eglise primitive a décidé clairement
que les Chrétiens n'étaient pas soumis à l'obligation de payer les dîmes.

.7 Jésus a-t-Il enseigné la dîme     ?
"Mais malheur à vous, pharisiens ! parce que vous payez la dîme de la menthe, de la rue, et de toutes les herbes, et que vous négligez
la justice et l'amour de Dieu : c'est là ce qu'il fallait pratiquer, sans omettre les autres choses" (Luc 11 :42).
Quand Jésus dit aux Pharisiens : "C'est là ce qu'il fallait pratiquer, sans omettre les autres choses", est-ce que cela signifie que les
Chrétiens doivent payer la dîme ?
Regardez bien les paroles de Jésus dans leur contexte. A qui Jésus S'adressait-Il ? Aux Pharisiens. Qu'est-ce que les Pharisiens
avaient  de  particulier ?  Les  Pharisiens  se  considéraient  eux-mêmes comme "consacrés  à  la  Loi".  C'est  ce  que  signifie  le  mot
"Pharisien".
Paul était un Pharisien. Il dit, à propos de lui-même, qu'il était "irréprochable, à l'égard de la justice de la loi" (Philippiens 3 :6).
Jésus S'adressait donc à un groupe d'hommes qui se vantaient d'observer parfaitement la Loi. Le Seigneur leur dit qu'ils devaient
continuer à faire cela, mais sans négliger la justice et l'amour de Dieu.
Jésus ne parlait donc pas à Ses disciples. Il ne leur a jamais imposé la dîme. Nous ne sommes plus sous la Loi. Nous sommes sous la
grâce.

.8 Lequel des deux a-t-il été justifié     ?
Jésus nous a aussi parlé de deux hommes. L'un d'eux payait la dîme, et l'autre ne la payait pas :
"Deux hommes montèrent au temple pour prier ; l'un était pharisien, et l'autre publicain. Le pharisien, debout, priait ainsi en lui-même :
O Dieu, je te rends grâces de ce que je ne suis pas comme le reste des hommes, qui sont ravisseurs, injustes, adultères, ou même
comme ce publicain ; je jeûne deux fois la semaine, je donne la dîme de tous mes revenus. Le publicain, se tenant à distance, n'osait
même pas lever les yeux au ciel ; mais il se frappait la poitrine, en disant : O Dieu, sois apaisé envers moi, qui suis un pécheur. Je
vous le dis, celui-ci descendit dans sa maison justifié, plutôt que l'autre. Car quiconque s'élève sera abaissé, et celui qui s'abaisse sera
élevé" (Luc 18 :10-14).
Qui donc fut justifié devant le Seigneur, celui qui payait la dîme, ou celui qui ne la payait pas ?

.9 Les dîmes sont "corban"
"Il leur dit encore : Vous anéantissez fort bien le commandement de Dieu, pour garder votre tradition. Car Moïse a dit  : Honore ton père
et ta mère ; et : Celui qui maudira son père ou sa mère sera puni de mort. Mais vous, vous dites : Si un homme dit à son père ou à sa
mère : Ce dont j'aurais pu t'assister est corban, c'est-à-dire, une offrande à Dieu, vous ne le laissez plus rien faire pour son père ou
pour sa mère, annulant ainsi la parole de Dieu par votre tradition, que vous avez établie. Et vous faites beaucoup d'autres choses
semblables" (Marc 7 :9-13).
Si votre argent peut servir à satisfaire les besoins de votre famille, mais que vous l'utilisez pour le donner à votre église en tant que
"dîme", vous faites exactement ce que faisaient ces Pharisiens que reprend Jésus     ! Vous dites que votre argent est "corban" ! En
faisant cela, vous annulez donc la Parole de Dieu par votre tradition, comme Jésus le disait aux Pharisiens.
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.10 Que dit le Nouveau Testament en ce qui concerne l'argent et les dons     ?
"Rendez à tous ce qui leur est dû : l'impôt à qui vous devez l'impôt, le tribut à qui vous devez le tribut, la crainte à qui vous devez la
crainte, l'honneur à qui vous devez l'honneur" (Romains 13 :7).
Sur le plan des impôts que nous devons payer à l'Etat, rien n'est changé par rapport à l'Ancien Testament     ! Nous devons toujours
contribuer à financer la Sécurité Sociale et la Fonction Publique     !
Mais, en ce qui concerne nos dons, nous devons reconnaître que nous appartenons entièrement au Seigneur, avec tout ce que nous
possédons. Quand nous nous présentons devant Lui, nous ne devons jamais oublier cette vérité     !
"Je vous exhorte donc, frères, par les compassions de Dieu, à offrir vos corps comme un sacrifice vivant, saint, agréable à Dieu, ce qui
sera de votre part un culte raisonnable" (Romains 12 :1).
"Nous vous faisons connaître, frères, la grâce de Dieu qui s'est manifestée dans les églises de la Macédoine. Au milieu de beaucoup
de tribulations qui les ont éprouvées, leur joie débordante et leur pauvreté profonde ont produit avec abondance de riches libéralités de
leur part. Ils ont, je l'atteste, donné volontairement selon leurs moyens, et même au delà de leurs moyens, nous demandant avec de
grandes instances la  grâce de prendre part  à  l'assistance destinée aux saints.  Et  non seulement  ils  ont  contribué comme nous
l'espérions, mais ils se sont d'abord donnés eux-mêmes au Seigneur, puis à nous, par la volonté de Dieu" (2 Cor. 8 :1-5).
Tout ce que nous donnons découle donc de la qualité de notre relation avec le Seigneur.

.11 Tout dépend de notre motivation
"Car Dieu a tant aimé le monde qu'il a donné son Fils unique, afin que quiconque croit en lui ne périsse point, mais qu'il ait la vie
éternelle" (Jean 3 :16).
La plupart des Chrétiens ne pensent pas à appliquer ce verset dans un contexte de dons financiers. Mais nous devons toujours donner
en nous inspirant de la manière dont Dieu donne. Notez de quelle manière Dieu donne :
.1 Sa motivation est l'amour.
.2 En donnant Son Fils, le Père S'est donné Lui-même.
Dieu a donné pour répondre à notre besoin, pas à notre cupidité : "afin que quiconque croie ne périsse point".

.12 En réponse à un besoin
Nous devons donner en réponse à un besoin, pas pour répondre à la cupidité de ceux qui nous font des appels d'argent !
Aujourd'hui, les Chrétiens font l'objet d'incessantes demandes. Les professionnels de la religion qui les dirigent leur demandent sans
cesse de leur donner des sommes toujours plus grandes, pour qu'ils puissent se payer des propriétés luxueuses, acheter les derniers
modèles de voitures, voyager dans le monde entier, et se bâtir d'immenses empires financiers contrôlés par leur famille, tout cela, bien
entendu, "pour la gloire de Dieu" !
Tous ces bâtisseurs d'empires ont bien soin de demander aux Chrétiens de verser la dîme à leur ministère, en les menaçant des pires
châtiments de Dieu s'ils ne s'exécutent pas !
La Bible ne nous demande absolument pas d'encourager la cupidité de tels hommes. Elle nous demande plutôt de secourir les besoins
véritables :
"Car il n'y avait parmi eux aucun indigent : tous ceux qui possédaient des champs ou des maisons les vendaient, apportaient le prix de
ce qu'ils avaient vendu, et le déposaient aux pieds des apôtres ; et l'on faisait des distributions à chacun selon qu'il en avait besoin"
(Actes 4 :34-35).
"En ce temps-là, des prophètes descendirent de Jérusalem à Antioche. L'un d'eux, nommé Agabus, se leva, et annonça par l'Esprit
qu'il y aurait une grande famine sur toute la terre. Elle arriva, en effet, sous Claude. Les disciples résolurent d'envoyer, chacun selon
ses moyens, un secours aux frères qui habitaient la Judée. Ils le firent parvenir aux anciens par les mains de Barnabas et de Saul"
(Actes 4 :27-30).
Remarquez que les véritables prophètes prédisent la famine     ! Aujourd'hui, les faux prophètes modernes, dans beaucoup d'églises
pentecôtistes  ou  charismatiques,  prédisent  toujours  la  "prospérité"  et  le  "réveil"     !  Ils  poussent  ainsi  les  assistants  dans  des
enthousiasmes délirants, avant de les soulager d'énormes offrandes, sous prétexte de "soutenir leur ministère"     !
A l'époque des Actes, les Chrétiens subvenaient à des besoins véritables.

.13 Donner secrètement, et humblement
"Gardez-vous de pratiquer votre justice devant les hommes, pour en être vus ; autrement, vous n'aurez point de récompense auprès
de votre Père qui est dans les cieux.  Lors donc que tu fais l'aumône, ne sonne pas de la trompette devant toi,  comme font les
hypocrites dans les synagogues et dans les rues, afin d'être glorifiés par les hommes. Je vous le dis en vérité, ils reçoivent leur
récompense. Mais quand tu fais l'aumône, que ta main gauche ne sache pas ce que fait ta droite, afin que ton aumône se fasse en
secret; et ton Père, qui voit dans le secret, te le rendra" (Matthieu 6 :1-4).
Le Seigneur nous demande de donner secrètement, et humblement.

.14 Selon nos moyens
"La bonne volonté, quand elle existe, est agréable en raison de ce qu'elle peut avoir à sa disposition, et non de ce qu'elle n'a pas" (2
Cor. 8 :12).
Si vous disposez de 10 dollars, et que vous devez 10 dollars à quelqu'un, et si, au lieu de payer votre dette, vous donnez votre argent
à une organisation religieuse, Dieu n'acceptera pas votre offrande. Il ne la considèrera pas comme "acceptable".
Ne donnez que ce dont vous disposez réellement.
Et ne vous laissez pas avoir par tous ceux qui vous manipulent par leurs boniments, comme c'est le cas dans beaucoup d'églises
pentecôtistes ou charismatiques, quand on vous demande de "donner par la foi, en croyant que Dieu va multiplier par cent votre don" !
La Bible dit clairement que le Seigneur considère de tels dons comme inacceptables !

.15 Avec joie
"Que chacun donne comme il l'a résolu en son cœur, sans tristesse ni contrainte ; car Dieu aime celui qui donne avec joie. Et Dieu
peut vous combler de toutes sortes de grâces, afin que, possédant toujours en toutes choses de quoi satisfaire à tous vos besoins,
vous ayez encore en abondance pour toute bonne œuvre, selon qu'il est écrit : Il a fait des largesses, il a donné aux indigents ; Sa
justice subsiste à jamais. Celui qui fournit de la semence au semeur, et du pain pour sa nourriture, vous fournira et vous multipliera la
semence, et il augmentera les fruits de votre justice. Vous serez de la sorte enrichis à tous égards pour toute espèce de libéralités qui,
par notre moyen, feront offrir à Dieu des actions de grâces. Car le secours de cette assistance non seulement pourvoit aux besoins
des saints, mais il est encore une source abondante de nombreuses actions de grâces envers Dieu" (2 Cor. 9 :7-12).
Voici ce que la Bible nous demande de faire ici : Ne donnez que si vous êtes réellement heureux de donner !
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Elle ne nous demande pas de donner plus que nous pouvons nous le permettre, en nous forçant à être joyeux de le faire !
L'expression qui résume le mieux ce que le Nouveau Testament nous demande de faire, quand nous donnons, est celle-ci     : "Que
chacun donne comme il l'a résolu en son cœur".
Dieu veut que vous donniez ce que vous voulez donner, et ce que vous donnez sans contrainte, avec joie. Si vous ne pouvez pas
donner avec joie, ne donnez rien     ! Dieu ne vous le demande pas, et Il n'acceptera pas un tel don     !

.16 Une offrande faite de bon cœur
"Parle aux enfants d'Israël. Qu'ils m'apportent une offrande ; vous la recevrez pour moi de tout homme qui la fera de bon cœur" (Exode
25 :2).
Cette  offrande  était  destinée  à  la  construction  du  tabernacle.  Ce  tabernacle  était  la  chose  la  plus  importante  de  tout  l'Ancien
Testament. Dieu ne voulait accepter que les contributions de ceux qui étaient réellement heureux de les faire.
Dans le Nouveau Testament, rien n'a changé à cet égard.

.17 La dîme, ou la "malédiction des rois"
"Il dit : Voici quel sera le droit du roi qui régnera sur vous. Il prendra vos fils, et il les mettra sur ses chars et parmi ses cavaliers, afin
qu'ils courent devant son char ; il s'en fera des chefs de mille et des chefs de cinquante, et il les emploiera à labourer ses terres, à
récolter ses moissons, à fabriquer ses armes de guerre et l'attirail de ses chars. Il prendra vos filles, pour en faire des parfumeuses,
des cuisinières et des boulangères. Il prendra la meilleure partie de vos champs, de vos vignes et de vos oliviers, et la donnera à ses
serviteurs. Il prendra la dîme du produit de vos semences et de vos vignes, et la donnera à ses serviteurs. Il prendra vos serviteurs et
vos servantes, vos meilleurs bœufs et vos ânes, et s'en servira pour ses travaux. Il prendra la dîme de vos troupeaux, et vous-mêmes
serez ses esclaves. Et alors vous crierez contre votre roi que vous vous serez choisi, mais l'Eternel ne vous exaucera point" (1 Samuel
8 :11-18).
Quand vous vous mettez vous-même sous la coupe de l'autorité spirituelle d'un homme, quel que soit son titre, qu'il soit Roi, "Führer",
Pasteur ou Président d'une dénomination chrétienne, au lieu de vous soumettre à Dieu seul, vous finirez par     :
.1 Lui payer vos dîmes.
.2 Etre pratiquement son esclave, et l'esclave de sa famille et de son organisation.
.3 Vous éloigner de Dieu, qui n'écoutera pas vos prières.
Si Dieu finit par ne plus vous écouter, c'est parce que vous aurez placé votre foi dans un homme. Car s'Il exauçait vos prières, Il ne
ferait que renforcer la confiance que vous placez dans la chair !

.18 Qu'est-ce que la Bible enseigne réellement sur la dîme     ?
En ce qui concerne l'Eglise, la Bible n'enseigne rien sur la dîme     ! Ce sont des profiteurs spirituels qui enseignent fréquemment la dîme,
car c'est une méthode qui leur permet de "tondre" facilement les brebis. Ne vous laissez plus séduire     !



-118-
A053 Une périlleuse affection pour la papauté

Article de Richard Bennett
"Mon peuple périt parce qu'il lui manque la connaissance" (Osée 4:6)
          Le Pontife Romain et son Eglise exigent le respect et l'obéissance dans le monde entier. Le monde répond en manifestant une
grande affection à l'égard du Pape, lequel s'adresse aux chefs des nations, les réprimande, et fait des déclarations au sujet de tous les
événements importants. Le 4 juin 2004, par exemple, les Services d'Information officiels du Vatican ont relaté la remontrance faite par
le Pape au Président Bush : "Votre visite à Rome, a dit le Pape, a lieu à un moment où nous sommes grandement en souci au sujet
des troubles graves et incessants au Moyen-Orient, aussi bien en Irak qu'en Terre Sainte. La position du Saint Siège à ce sujet est très
nette et elle vous est familière ; elle a été exposée dans de nombreux documents, par des contacts directs et indirects, et par les
nombreux efforts diplomatiques que nous avons déployés depuis la visite que vous m'avez faite en 2001." (1).
          Le siège de l'autorité papale qui prononce des jugements sur toutes choses s'appelle officiellement "Le Saint Siège", plutôt que
"Le Vatican". Le site Internet du Vatican le précise : "Le terme de 'Saint Siège' représente l'autorité centrale de l'Eglise, qui transcende
mais comprend le minuscule état du Vatican. Ainsi le Saint Siège représente une communauté mondiale, et pas seulement les citoyens
du Vatican." (2). Le Pape est le chef d'un état souverain, et en même temps l'autorité centrale d'une communauté mondiale. Une loi
officielle de ce Saint Siège, particulièrement révélatrice, stipule que "Le Premier Siège n'est jugé par personne." (3). La papauté se
déclare suprême, n'ayant aucun compte à rendre à qui que ce soit, seule juge du bien et du mal, et elle exige également de n'être
jugée par personne. Son audace atteint le comble dans le domaine civil et politique, quand elle proclame : "Seul le Pontife romain a le
droit de juger... les personnes qui exercent la magistrature suprême de l'Etat." (4). Une des particularités du Saint Siège est qu'il
s'attribue le droit de juger les chefs des nations.
          La plupart des personnes ignorent que la Papauté détient des pouvoirs civils ; moins connue encore est la manière dont elle met
en œuvre ces pouvoirs au moyen du droit civil. (5). Un moyen fréquemment employé est celui du "concordat". Un concordat est un
contrat qui établit un lien légal entre une nation donnée et le Saint Siège. Il garantit à l'Eglise catholique romaine la liberté de culte, le
droit de définir les doctrines, d'avoir des établissements scolaires catholiques, de négocier des lois sur la propriété, de nommer les
évêques,  et  d'exiger  la  reconnaissance des  lois  catholiques  sur  le  mariage  et  les  annulations  de  mariage.  Au vingtième siècle,
quelques-uns des concordats principaux ont été signés avec la Lettonie (1922), la Bavière (1924), la Pologne (1925), la Roumanie
(1927),  la  Lithuanie  (1927),  l'Italie  (1929),  la  Prusse  (1929)  l'Autriche  (1933),  l'Allemagne (1933),  et  la  Yougoslavie  (1935).  Ces
concordats protégeaient tout  ce qui relevait  du catholicisme, par exemple les écoles, les hôpitaux, et diverses institutions parfois
financées par les fonds publics. Dans toutes les nations que nous venons de nommer, on a constaté des discriminations et des
harcèlements d'institutions non catholiques. On a pu constater, au siècle dernier, combien le Vatican privilégiait les dictateurs issus du
catholicisme : par exemple Adolf Hitler en Allemagne (1933-1945) ; Benito Mussolini en Italie, (1922-1943) ; Francisco Franco en
Espagne (1936-1975) ; Antonio Salazar au Portugal, (1932-1968) ; Juan Peron en Argentine, (1946-1955) ; et Ante Pavelic en Croatie
de 1941 à 1945.
          Le 20 juin 2000, dans un article intitulé "Presque tous les pays ont signé des concordats avec Rome", l'agence de presse
catholique "Zenit" relatait ce qui suit :
          "Dans le monde entier, les pays désirent plus que jamais entretenir des relations stables avec le Vatican. Ce désir se traduit par
un nombre extraordinaire de "concordats" signés entre Rome et les autres capitales au cours de ces dernières années. Entre 1950 et
1999, 128 concordats ont été signés entre Rome et différents états. Ce chiffre a été rendu public lors d'un congrès international
organisé par l'Université Pontificale de la Sainte Croix à Rome : celle-ci a réuni en un seul volume tous les concordats signés au cours
de ces cinquante dernières années. Au cours des 9 années qui viennent de s'écouler, le Vatican a signé 43 concordats avec d'autres
états. Ce nombre important est en partie dû au fait qu'après la chute du Mur de Berlin, d'anciens pays communistes se sont hâtés
d'établir des relations diplomatiques avec Rome, afin que l'Eglise catholique sorte de l'illégalité. A leur suite, d'autres nations du Moyen-
Orient, de l'Asie et de l'Afrique sont venues frapper à la porte de Rome pour établir des accords juridiques. Il s'agit d'un véritable
marathon,  avec en moyenne 19 concordats par an. Antérieurement à 1989, c'est  surtout avec des pays européens et  des pays
d'Amérique latine que le Vatican a signé des accords internationaux." (6). 

Le pouvoir politique du Saint Siège
          On peut se demander quel est le degré d'importance de ces concordats, et en quoi ils affectent la vie des peuples concernés.
L'histoire récente répond à ces questions. Par ses concordats, la Papauté a soutenu le régime hitlérien et mussolinien, et a collaboré
avec ces systèmes. Pendant la Seconde Guerre Mondiale, elle a établi en Croatie son propre état totalitaire. Les accords juridiques
entre le Vatican et le fascisme en Italie, en Espagne, en Croatie et en Amérique latine ont eu des incidences profondes sur les
conditions économiques et sociales de ces nations. (7). "La liberté religieuse" dans ces nations signifiait en fait la liberté pour la religion
catholique romaine et pour les dénominations qui par faux œcuménisme s'associaient à elle. Là où il existe des concordats, là où les
lois catholiques sont reconnues par le droit civil dans des nations bien plus nombreuses qu'autrefois, il faut que les vrais chrétiens
prennent garde.
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          Le Saint Siège définit ce qui est (ou ce qui n'est pas) une église légitime : or il déclare que "Les communautés ecclésiales qui
n'ont pas conservé l'épiscopat valide et la substance authentique et intégrale du mystère eucharistique ne sont pas des Eglises au
sens propre..." (8). Il importe donc que son pouvoir et son influence soient fortement et constamment remis en cause dans la sphère
religieuse et  civile de toute nation quelle qu'elle  soit.  Sa menace plane,  à  l'heure actuelle,  sur  les croyants  bibliques de l'Union
Européenne : on y qualifie déjà de "sectes" les églises bibliques non œcuméniques, et on estime que le gouvernement civil doit bien
les surveiller. Si la Papauté obtient ce qu'elle veut, la nouvelle Constitution européenne fera mention des "racines chrétiennes" de
l'héritage européen. Le Vatican aurait là un levier pour asseoir son statut légal dans l'Union Européenne, ce qui remettrait en route la
mécanique d'une église d'état, à l'échelle de l'Europe entière cette fois. (9)
          Il n'y a pas à s'étonner de ce que le monde refuse de tirer des leçons de l'histoire ; mais maintenant, ce sont les "Nouveaux
Evangéliques"  qui  se  précipitent  vers  Rome.  Le  quotidien  New  York  Times  du  30  mai  2004  signalait  cette  alliance  entre  les
Evangéliques et le catholicisme qui est en train de restructurer l'Amérique.
          "En 1960, la dernière fois qu'un Catholique du parti Démocrate a été candidat à la présidence des Etats-Unis, les responsables
protestants évangéliques avertissaient leurs assemblées que si John F. Kennedy était élu, cela revenait à installer l'Anti-Christ dans le
Bureau Ovale... Quarante-quatre ans plus tard les Evangéliques et les Catholiques conservateurs ont forgé une alliance qui est en
train de donner un nouveau visage à la politique et à la culture américaines... Il y a tout juste dix ans, un groupe de responsables
évangéliques  et  catholiques  a  publié  un  document  intitulé  "Evangéliques  et  Catholiques  Ensemble".  Ce document  résultait  d'un
dialogue entre deux hommes : le Révérend Richard John Neuhaus, prêtre catholique de New York, rédacteur du périodique "First
Things", et Charles Colson. Ces deux hommes ont réuni un groupe de théologiens éminents et de responsables religieux. Parmi les
Evangéliques se trouvaient feu Bill Bright, le fondateur de "Campus Crusade for Christ", Pat Robertson, une personnalité des médias
religieux, et des théologiens comme James I. Packer. Du côté catholique il y avait feu le Cardinal John O'Connor, de New York, et le
théologien Avery Dulles, aujourd'hui Cardinal. La portée de leur manifeste était essentiellement théologique, mais ils se sont aussi
engagés à œuvrer ensemble sur le plan politique à propos de questions telles que l'avortement, l'aide de l'état aux établissements
d'enseignement religieux, le renforcement de "la famille traditionnelle", ce qui était en partie une réaction contre le mouvement pour les
droits des homosexuels, qui commençait à se développer. Ce document a ébranlé le monde évangélique. Déjà en 2000, Charles
Colson et James Dobson ont été invités à se rendre au Vatican, pour parler aux évêques du déclin de la famille : c'était la toute
première fois qu'un tel événement avait lieu. Des institutions évangéliques comme Wheaton College dans l'Illinois, et Gordon College
au Massachusetts se sont mis à inviter des Catholiques à prendre la parole sur leurs campus, disait M. Colson." (10).
          Quand on voit le monde, de concert avec de faux Evangéliques, avancer subrepticement, main dans la main avec le Vatican, on
pense aussitôt à ce que déclare la Bible au sujet de l'apostasie. Il convient aussi de comprendre comment les chrétiens véritables
d'autrefois envisageaient leur relation au Vatican.

Vue d'ensemble de l'église apostate
          Dans le chapitre 17 de l'Apocalypse, le Saint-Esprit donne de l'église apostate une description saisissante, avec des détails très
précis. L'Apôtre Jean a vu une bête à dix cornes sur laquelle était montée une femme vêtue de pourpre et d'écarlate, parée d'or, de
pierres précieuses, et de perles ; c'est une prostituée, la mère des prostituées et des abominations. C'est l'amante des rois, implacable
et cruelle, et elle est ivre du sang des saints et des martyrs du Christ Jésus. Tous ces symboles brossent un tableau spectaculaire :
"Les sept têtes sont sept montagnes, sur lesquelles la femme est assise." (verset 9). Le Saint-Esprit précise clairement : "la femme que
tu as vue, c'est la grande ville qui a la royauté sur les rois de la terre." (verset 18). C'est incontestable : il s'agit de la ville de Rome. Sur
le front de cette prostituée est écrit un nom, "un mystère". Il ne peut s'agir de la Rome païenne, qui n'avait rien de mystérieux et dont
les dispositions n'ont jamais été dissimulées. Cependant la Rome dite "chrétienne" est énigmatique, car elle n'est pas ce qu'elle paraît
être. Dans l'Apocalypse, Babylone est à la fois une ville et une prostituée. Dans le même livre, Jérusalem est à la fois ne ville et une
épouse. Babylone est l'amante corrompue des rois de la terre, et Jérusalem est l'épouse chaste du Roi des Rois. On oppose là l'Eglise
fidèle à l'Eglise apostate. Ce chapitre 17 donne donc une description détaillée des dispositions de l'Eglise apostate. (11)

Le pouvoir religieux assis sur le pouvoir civil
          On voit la femme "assise sur une bête écarlate". (verset 3). Cette femme, l'Eglise papale, est assise sur une bête écarlate qui
représente le pouvoir civil. Elle contrôle et dirige à son propre avantage ce pouvoir civil qui lui sert de monture. Le pouvoir civil et
politique est soumis au contrôle spirituel de la Rome apostate : voilà l'instrument dont le Pape a obligatoirement besoin pour accomplir
ses aspirations et ses buts. Telle est bien, en effet, l'histoire de l'Eglise papale.
          L'Eglise papale s'est constituée grâce aux faveurs des Empereurs romains de l'antiquité. En l'an 313 Constantin a préparé le
terrain  en décrétant  que le  christianisme serait  la  religion officielle de la  Rome impériale.  Jusque là,  l'Eglise était  simplement la
communauté des croyants, avec pour chef unique le Seigneur Jésus-Christ. Elle œuvrait sous la surveillance de ses pasteurs, soumise
à l'autorité de la Parole écrite constituée par les Evangiles relatant la vie du Seigneur, les écrits des Apôtres, et l'Ancien Testament.
Constantin, cependant, voulait une Eglise organisée, avec un gouvernement calqué sur celui de la Rome impériale. C'est pourquoi
l'Eglise a été divisée en quatre grandes provinces, avec à la tête de chacune d'elles un évêque dont le rang surpassait celui de ses
frères. (12) L'Histoire montre que le pouvoir de l'Evêque de Rome s'est développé à mesure que celui de l'Empereur a décliné. Outre
l'édit de Justinien en 538, les édits des empereurs Théodose II et Valentin III ont fait de le l'Evêque de Rome "le Recteur de toute
l'Eglise". (13) Ainsi grâce aux édits du pouvoir civil, avec le consentement des évêques d'Italie, l'Evêque de Rome est devenu le chef
de tout le clergé d'occident. La chute de l'Empire Romain allait bientôt survenir, et on aurait pu supposer que l'Eglise d'état allait tomber
avec lui. Mais l'Evêque de Rome a revendiqué une autorité supérieure à celle du pouvoir civil, se mettant ainsi à l'abri pour tous les
temps à venir. Très habilement, il s'est emparé de l'outil idéal, c'est à dire du titre de "Successeur de l'Apôtre Pierre", tout en affirmant
qu'il  tenait  son investiture du Dieu Très Saint  Lui-même.  Dès lors,  il  a  occupé une position bien supérieure à celle  d'un simple
patriarche ou d'un simple empereur. Wylie résume la question en ces termes :
          "Avec la proclamation de ce dogme, pour l'essentiel le système papal était en place du point de vue doctrinal, sans être encore
opérationnel du point de vue pratique. Il a fallu attendre que se développe l'idée du vicariat, sous Grégoire VII [Hildebrand, 1073-1085].
Là, dans la notion de vicariat, se trouve l'embryon à partir duquel s'est développée cette immense structure qu'est la papauté. Voilà ce
qui a planté au cœur de ce système une juridiction pseudo-divine, et ce qui place le Pape au-dessus de tous les évêques avec tous
leurs troupeaux, au-dessus des rois et de leurs sujets. Voilà ce qui donne au Pape deux épées… le jour où ce dogme a été promulgué,
c'est le jour où la papauté véritable est née. Jusque là, l'Evêque de Rome avait occupé le trône de César ; mais désormais, il siégeait
sur le trône de Dieu." (14)
          On n'arrive à cela, bien sûr, qu'à force d'intrigues et de tromperies, en faisant fi de la Bible et du message de l'Evangile. C'est
bien ce s'est passé au fil des siècles, si bien que lorsque les grands Réformateurs se sont levés au seizième siècle, ils ont clairement



-120-
vu que l'Eglise papale était la femme assise sur la bête. Cette église, l'Eglise catholique romaine, est toujours présente parmi nous
aujourd'hui : elle revendique la même autorité, et elle poursuit les mêmes fins.
          Le chapitre 7 du Livre de Daniel nous montre la "petite corne", symbole de la papauté, qui persécute les saints "Je regardai cette
corne faire la guerre aux saints et l'emporter sur eux." (Daniel 7:21) et prononce des paroles contre "le Très-Haut", "Il prononcera des
paroles contre le Très-Haut, il opprimera les saints du Très-Haut, il espérera changer les temps et la loi." (Daniel 7:25a) mais dont la fin
survient au bout de 1260 années. "Et les saints seront livrés entre ses mains pendant un temps, des temps, et la moitié d'un temps".
(Daniel 7:25b). Cela s'est réalisé en 1798, lors de l'arrestation du Pape Pie VI : ce fut alors la blessure à la tête, 1260 ans après l'édit
de Justinien en 538. L'Eglise papale s'est alors étiolée et a perdu ses pouvoirs civils pendant plusieurs décennies. Le chapitre 13 de
l'Apocalypse explique cependant que cette institution politico-ecclésiale s'est relevée, pour redevenir puissante pendant les temps de
la fin. "Et je vis l'une de ses têtes comme frappée à mort, mais sa blessure mortelle fut guérie. Remplie d'admiration, la terre entière
suivit la bête." (Apocalypse 13:3). Ces choses se sont accomplies exactement comme l'Ecriture les avait prédites. En 1929, Mussolini
a signé avec le Pape Pie XI le Traité de Latran, par lequel la nation italienne a cédé au Pape la colline du Vatican. La blessure était
guérie ! Grâce au pouvoir civil, l'Eglise papale était désormais une théocratie pourvue d'un territoire, et elle continuait de revendiquer
pour son Pape les titres de "Successeur de Pierre" et de "Vicaire de Christ".
          Le Vatican a beau être le plus petit état indépendant du monde, couvrant à peine plus de cinquante hectares, il est l'un des plus
experts en intrigues politiques. Comme l'a dit Lord Acton, il est "le démon qui se dissimule derrière le crucifix". (15). Possédant le
pouvoir civil, et ayant le statut d'état souverain, le Vatican exerce une grande influence sur le droit national et international, surtout dans
les états où il entretient des ambassadeurs, les nonces. A l'heure actuelle, il entretient des relations cordiales avec 172 pays où il
possède des ambassades. D'après l'Almanach catholique, "un nonce apostolique, sur le plan diplomatique, a rang d'ambassadeur
extraordinaire et plénipotentiaire… Le nonce a préséance sur les autres diplomates dans le pays où il est accrédité, et il joue le rôle de
doyen du corps diplomatique lors des cérémonies d'état." (16). L'histoire de la Rome papale, avec sa déchéance apparente suivie de
son développement actuel dans le monde, montre qu'elle correspond bien à ce que le Saint-Esprit a révélé dans Apocalypse 17.

Le sens de sa situation géographique, de son apparat, et de ses biens
          Il n'y a jamais eu de doute sur la situation géographique de l'Eglise papale : le verset 9 de ce chapitre 17 précise : "Les sept
têtes sont sept montagnes, sur lesquelles la ville est assise." Le système romain lui-même définit le lieu de résidence de l'état papal :
"C'est au-dedans de la ville de Rome, appelée la ville aux sept collines, que se trouve toute l'étendue de l'Etat du Vatican proprement
dit..."  (17).  Les révélations divines décrivent l'éclat et  les biens de ce système apostat  :  "Cette femme était  vêtue de pourpre et
d'écarlate,  et parée d'or, de pierres précieuses et de perles. Elle tenait à la main une coupe d'or, remplie d'abominations et des
impuretés de son inconduite." (verset 4). L'écarlate, couleur habituellement réservée aux rois et aux militaires, reste la couleur préférée
de la Rome papale.  Les cardinaux, par exemple,  sont vêtus d'écarlate de la tête aux pieds.  Les patriarches de la papauté,  les
archevêques métropolitains, les archevêques et les évêques sont vêtus de violet. Ils portent la "croix pectorale". Rome prescrit que la
croix pectorale soit ornée de pierres précieuses ; celle d'un évêque renferme en général des reliques d'un martyr. (18). La Rome
papale possède la "coupe d'or", le calice dont elle se sert à l'autel. Cette coupe doit être en or, ou plaquée d'or. Du point de vue
biblique, l'or symbolise la perfection ainsi que les choses de Dieu. La façade trompeuse de Rome paraît "pure", mais elle déclare,
quand elle célèbre l'Eucharistie au moyen de cette coupe d'or, que "dans le sacrifice de la Messe notre Seigneur est immolé." (19).
Selon les Ecritures, le sacrifice parfait du Seigneur Jésus-Christ a été offert une seule fois, une fois pour toutes. (20). Cette coupe d'or
que Rome place au centre du culte qu'elle rend à Dieu contient la plus odieuse des abominations : cet objet est donc l'image exacte de
l'idolâtrie et de la superstition romaines.

Ses dispositions intérieures
          Le verset 5 décrit ses dispositions intérieures : "Sur son front était écrit un nom, un mystère : Babylone la grande, la mère des
prostituées et des abominations de la terre." On l'appelle "la grande" parce que l'influence du Pape s'exerce sur une très vaste échelle,
et parce qu'elle a conclu des accords avec une multitude de rois, de princes et de présidents. On parle aussi du mystère de Babylone
la grande, car tout au long de son histoire elle s'est montrée énigmatique. Cela n'a pas changé, même pour ceux qui font partie de son
système. A juste titre, la Parole de Dieu la qualifie de mystère. Elle porte le nom de Babylone car elle est l'antitype exact de l'antique
Babylone, de son idolâtrie et de sa cruauté. A côté d'elle, cependant, l'antique Babylone n'était qu'une petite vignette aux teintes pastel.
Babylone la grande se pare du titre de "Notre Sainte Mère l'Eglise". (21). Elle déclare effrontément que "Nul ne peut avoir Dieu pour
Père qui n'a pas l'Eglise pour mère". (22). La Bible, qui est la Parole de vérité, révèle que ses dispositions véritables sont celles de "la
mère des prostituées et des abominations de la terre." (verset 5). Le Pape et son Eglise introduisent dans le culte rendu à Dieu le culte
du pain de la communion (23), le culte de Marie en tant que "Mère de Miséricorde", "la Toute Sainte" (24) ; et on donne au Pape le titre
de "très Saint Père". (25). Les traditions de "la Sainte Mère, l'Eglise" associent également au culte rendu à Dieu les vies frustrées
d'hommes et de femmes célibataires ; pire encore, Rome y introduit aussi l'idolâtrie, que Dieu hait. (26). De même, elle fait vénérer des
icônes et des ossements de "saints" (27). La Rome papale encourage les gens à entrer en contact avec les morts. Voici ce qu'elle
enseigne : "Reconnaissant dès l'abord cette communion qui existe à l'intérieur de tout le corps mystique de Jésus-Christ, l'Eglise en
ses  membres  qui  cheminent  sur  terre  a  entouré  de  beaucoup  de  piété  la  mémoire  des  défunts  dès  les  premiers  temps  du
christianisme.
          Notre prière pour eux peut non seulement les aider mais aussi rendre efficace leur intercession en notre faveur." (28). Etant
donné que cette Eglise a encouragé l'impureté en instituant des traditions impies, le titre employé par le Saint-Esprit au travers de
l'Apôtre Jean est particulièrement expressif et approprié.

Une histoire de persécution des croyants bibliques
          L'Eglise de Rome a utilisé des rois et des princes dans son œuvre de persécution. Dans un premier temps, ses tribunaux
jugeaient et condamnaient les chrétiens, après quoi ils étaient livrés aux autorités civiles pour être exécutés. Au cours de ses croisades
contre des villes chrétiennes grandes ou petites et contre des territoires chrétiens, Rome s'est assuré le concours des pouvoirs civils,
des rois et des puissants pour mener à bien ses projets cruels. Tout au long de ces années, le système papal a été "ivre du sang des
saints et des témoins de Jésus". (verset 6). Les croisades contre les Albigeois, les Vaudois et les disciples de Valdo sont une longue
suite d'atrocités, de massacres, et d'actes de barbarie. Le témoignage de l'histoire est incontestable : les vrais croyants ont été traqués
un à un, affreusement torturés et mis à mort par la religion papale, religion d'état. Siècle après siècle, l'Office de l'Inquisition a organisé
des guerres contre les villes et les régions qui conservaient la foi biblique. Au milieu du treizième siècle le Pape Innocent IV a donné
aux nombreux inquisiteurs des indications détaillées sur la manière de pratiquer la torture.  "Dans sa bulle Ad Extirpanda (1252)
Innocent IV a donné toutes sortes d'instructions sur la mise en œuvre de la torture. Ses successeurs ont d'ailleurs révisé et renouvelé
ces instructions. Il recommande de torturer, sans toutefois en arriverjusqu'à à arracher des membres ou à donner la mort. Des
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châtiments terribles sont appliqués à tous ceux qui accueillent un hérétique, le conseillent ou lui accordent un secours. Ce système
abominable émanait directement de la Papauté : en effet une clause précisait qu'aucun changement ne pouvait être effectué sans la
permission expresse du Siège Apostolique." (29).
          "Entre la naissance de la papauté en l'an 600, et l'époque actuelle, des historiens sérieux et crédibles estiment que plus de
cinquante millions de membres de la famille humaine ont été massacrés pour cause d'hérésie par des persécuteurs mandatés par la
papauté." (30). Un million de malheureux Vaudois ont péri en France ; neuf cent mille chrétiens orthodoxes ont été massacrés au cours
des trente années qui ont suivi la fondation de l'ordre des Jésuites. Le duc d'Albe s'est vanté d'avoir fait mettre à mort en quelques
années trente-six mille personnes aux Pays-Bas, par la main du bourreau ordinaire. Par la pratique de tortures diverses, l'Inquisition a
détruit cent cinquante mille personnes en trente ans. Ce ne sont là que quelques exemples, et le compte réel ne sera connu que le jour
où la terre laissera paraître le sang qu'on a répandu sur elle et cessera de couvrir ses morts." (31). Cela fait en moyenne quarante
mille meurtres religieux par an pour chaque année d'existence de la papauté. Un auteur catholique, Peter de Rosa, évoque en ces
termes les atrocités de la machine à torturer catholique romaine :
          "Les actes perpétrés par l'Inquisition seraient gênants pour n'importe quelle organisation, mais pour l'Eglise catholique, il y a de
quoi être anéanti. Aujourd'hui, elle se targue d'être le défenseur du droit naturel et des droits de l'homme, avec de nombreuses preuves
à l'appui. La papauté se plaît à se considérer comme la championne de la morale. Mais l'histoire démontre que pendant six siècles
sans interruption, la papauté a été l'ennemie jurée de la justice la plus élémentaire. A partir du treizième siècle, sur quatre-vingts papes
qui se sont succédés, pas un seul n'a désapprouvé la théologie de l'Inquisition ni l'appareil qui servait à la mettre en pratique. Au
contraire, les uns après les autres, ils ont apporté des perfectionnements cruels au fonctionnement de cette machine de mort." (32).
          Au cours de six siècles de déchaînements meurtriers, la papauté a accompli de façon saisissante cette image prophétique de
l'Apocalypse : la femme ivre de sang. Le Saint-Esprit, dans la Bible, avait annoncé cette soif de puissance et de sang ; l'histoire
témoigne de certains détails effroyables.

L'alliance du pouvoir politique et du pouvoir spirituel
          Cette fusion entre le pouvoir politique et le pouvoir spirituel fallacieux de la papauté pourrait-elle être mieux décrite que par le
chapitre  17 de l'Apocalypse ? En se dressant  continuellement  contre  le  Seigneur  Jésus-Christ,  en accaparant  Sa place et  Ses
prérogatives pour gouverner les rois de la terre,  la monarchie et le clergé romains continuent à s'associer aux puissants et  aux
gouvernements. Insatiable, Rome cherche sans cesse à exercer sa suprématie sur la terre.
          A mesure que la Parole de Dieu s'accomplit, et jusqu'à ce que le Seigneur Jésus-Christ vienne, les croyants bibliques doivent
s'avertir les uns les autres, en employant des termes tout aussi clairs que ceux des pages de la Bible. C'est un devoir pour les vrais
chrétiens de mettre à la lumière l'accomplissement de ce qui fut prédit dans Apocalypse 17. Telle était la conviction des chrétiens
d'autrefois. Seul un témoignage honnête et fidèle rendu aux révélations du Saint-Esprit libérera du contrôle de Rome ceux qui sont
actuellement pris au piège de ses mensonges.

La situation actuelle
          La Rome Papale s'oppose carrément à l'Evangile de Christ. C'est pourquoi le jugement de Dieu ne manquera pas de l'atteindre.
Jamais devoir  n'a été plus clair :  nous avons à nous séparer de la Rome papale et  de ceux qui la suivent dans l'œcuménisme.
L'iniquité de Rome corrompt et enivre les nations, en offrant un faux chef à l'Eglise, et en présentant une contrefaçon de l'Evangile : le
jour où ce système sera détruit, il s'agira d'un acte de Dieu, d'un acte juste et équitable ! Comme un tonnerre, la voix de Dieu s'élève
dans les derniers chapitres de la Bible, et retentit dans le monde entier : "Sortez du milieu d'elle, mon peuple, afin de ne point participer
à ses péchés et de ne pas recevoir votre part de ses plaies." (Apocalypse 18:4). La femme assise sur la bête écarlate va continuer, se
fortifier et attirer dans son sein des multitudes, des nations, tirer à elle la puissance et la gloire de ce monde, tout comme le Seigneur
l'a dit. Cependant sa condamnation finale, et la condamnation de ceux qui sont en elle est déjà écrite : "Elle est tombée, elle est
tombée, Babylone la grande, qui a fait boire à toutes les nations du vin de la fureur de son inconduite." (Apocalypse 14:8). La colère
que Dieu réserve, Sa justice qui châtie, et Son hostilité envers le péché seront révélées aux yeux du monde entier. La destruction de la
Rome papale sera l'effet de la puissance glorieuse de Dieu. Elle "boira du vin de la fureur de Dieu, versé sans mélange dans la coupe
de sa colère." (Apocalypse 14:10). L'idolâtrie, un péché de la nature humaine, mène à la perdition. Elle s'avérera fatale pour tous ceux
qui seront demeurés idolâtres, quand ils paraîtront devant ce Seigneur qu'ils auront méprisé et rejeté. (33).
          Les chrétiens bibliques d'autrefois avaient reconnu l'Eglise apostate dans les pages de l'Ecriture. Ils étaient prêts à démasquer
cette Eglise et à lui faire face dans la force et la sagesse du Seigneur. Pour n'en citer que quelques-uns, mentionnons par exemple
John Wycliffe, Jean Hus, et  Savonarole.  Au temps de la Réforme, citons seulement Martin Luther, William Tyndale,  Jean Calvin,
Thomas Cranmer, Hugh Latimer, Nicholas Ridley, John Bradford, et John Foxe. Le17e et le 18e siècle ont donné des chrétiens tels que
John Bunyan, les traducteurs de la Bible anglaise de 1611, et les rédacteurs du Catéchisme de Westminster et de la Confession de Foi
Baptiste. Il y a eu aussi Sir Isaac Newton, Jonathan Edwards, George Whitefield, et John Wesley. Plus près de nous, on trouve des
hommes tels que Charles Spurgeon, l'Evêque Ryle, et Martyn Lloyd-Jones. Tous ces hommes-là, et bien d'autres encore savaient à
quel point les Ecritures décrivent avec précision la véritable épouse de Christ aussi bien que la femme apostate qui est "ivre du sang
des saints et du sang des témoins de Jésus".
         La Parole écrite s'est accomplie par les aspects lumineux de l'histoire comme par ses côtés sombres. Comme ces croyants
d'autrefois, il nous faut nous engager dans la lutte. Dieu est avec nous, et c'est nous qui remporterons la victoire finale. Reprenant les
paroles de l'Apôtre, nous voulons "tenir ferme après avoir tout surmonté." (Ephésiens 6:13-14). Nous le redisons :"Tenez donc ferme".
La certitude de la victoire finale devrait donner de la vigueur à nos efforts et nous encourager dans nos luttes. Le châtiment que le
Christ Jésus Lui-même infligera sera celui "du vin de l'ardente colère du Dieu Tout-Puissant". On trouve un écho de ces paroles dans le
cantique bien connu de Julia Ward Howe, "The Battle Hymn of the Republic" (34) : "Mes yeux ont vu la gloire de l'avènement du
Seigneur ; Il foule la vendange des raisins de Sa colère ; Il déchaîne la fulgurance de Son épée redoutable ; Sa vérité va de l'avant... Il
fait retentir la trompette qui jamais ne sonne la retraite ; il passe au crible les cœurs humains devant le Trône du jugement ; Oh mon
âme, ne tarde pas à répondre à Son appel ! Dans l'allégresse, je veux marcher ; notre Dieu va de l'avant. Gloire, gloire, alleluia !
Gloire, gloire, alleluia ! Gloire, gloire, alleluia ! Sa vérité va de l'avant."

Notes :
(1) Voir http://www.vatican.va/news_services/press/vis/dinamiche/el_en.htm 10/06/04
(2) Voir http://www.vatican.va, Encyclique du Souverain Pontife Jean Paul II, Sollicitudo Rei Socialis, août 1998
(3) Code de Droit canonique, canon 1404, www.portstnicolas.net (toute autre citation du Droit canonique dans cet article provient de la
même source.)
(4) Code de Droit canonique, Canon 1405
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(5) "Quoique le Saint Siège soit étroitement associé à l'Etat du Vatican, cet état indépendant et souverain que gouverne le Saint Siège,
il  s'agit  en fait  de  deux entités  séparées  et  distinctes.  Le  Saint  Siège administre  la  Cité  du  Vatican,  avec  toutes  ses fonctions
diplomatiques ; les ambassades à l'étranger sont accréditées par le Saint Siège et non par la Cité du Vatican, et le Saint Siège signe
des accords diplomatiques (appelés "Concordats") avec d'autres états souverains, à la fois en son propre nom et au nom de la Cité du
Vatican (s'il y a lieu). D'une manière générale, le Saint Siège signe en son propre nom les traités à caractère ecclésial, et au nom de la
Cité du Vatican des traités à caractère technique (par exemple, une coopération avec l'Italie.)"
www.wordiq.com/definition/Papacy , 10/06/04
(6) www.zenit.org/english/archive/0006/ZE000620.html  10/06/04
(7) Pour une documentation plus complète sur ce sujet, voir l'article de John Robbins : Ecclesiastical Megalomania : The Economic and
Political  Thought  of  the Roman Catholic  Church (La mégalomanie ecclésiastique:  la  pensée économique et  politique de l'Eglise
catholique) (Unicoi, TN 37692-0068 : The Trinity Foundation, 1999) ISBN : 0-940931-52-4
(8) www.vatican.va : Déclaration : Dominus Iesus (5 Septembre 2000), Paragraphe 17.
(9) Voir également l'article de Richard Bennett et Michael de Semlyen, "La Rome Papale et l'Union Européenne". Version originale et
traduction française sur le site
www.bereanbeacon.com
(10) http://www.nytimes.com/2004/0530/weekinreview/30good.html?ex=1086943027&ei=1&en=bfb253a76cb3c861 (9/06/04)
(11) L'Eglise catholique romaine a officiellement apostasié au Concile de Trente en 1547. Dans les "Canons de la Justification", 6e
Session, 13 janvier 1547, le Canon 9 déclare : Si quelqu'un dit que l'homme est justifié par la seule foi, en sorte qu'on entende par là,
que pour obtenir  la  grâce de la Justification,  il  n'est  besoin d'aucune autre chose qui  coopère, et  qu'il  n'est  en aucune manière
nécessaire que l'homme se prépare et se dispose par le mouvement de sa volonté, qu'il soit anathème (maudit). Le Canon 12 déclare :
"Si quelqu'un dit que la foi justifiante n'est autre chose que la confiance en la divine miséricorde, qui remet les péchés à cause de
Jésus-Christ  ;  ou  que  c'est  par  cette  seule  confiance  que  nous  sommes  justifiés,  qu'il  soit  anathème.
http://membres.lycos.fr/lesbonstextes/trentesixiemesession.htm.
Avec fermeté, l'Eglise catholique actuelle cautionne encore ces canons.
(12) J.A. Wylie, The History of Protestantism, 4 vols. (Rapidan, VA: Hartland Publications, 2002) Vol 1, page 4.
(13) J.H. Merle d'Aubigné, History of Reformation of the Sixteenth Century, 4 vols. (New York, American Tract Society, 1848)Vol.1,p. 42
(14) Wylie, Vol. 1, p. 10
(15) Acton, Correspondance,55; cité par Himmelfarb, Lord Acton, p. 151. Voir aussi l'article "Vatican Prepares to Control Through Civil
Law", article en anglais de R. Bennett sur le site Internet www.bereanbeacon.org
(16) Our Sunday Visitor's Catholic Almanac, 2001, p. 277
(17) Robert Broderick, The Catholic Encyclopedia (Nashville, TN : Nelson Inc., 1976) pp.528-529
(18) The Catholic Encyclopedia, p. 466
(19) Documents du Concile Vatican II, Eucharisticum Mysterium, 25 mai 1967, Section 3
(20) Le sacrifice de Christ a marqué l'accomplissement et la fin des disposition sacerdotales de l'Ancien Testament : "Il n'y a plus
d'offrande pour le péché". (Hébreux 10:18) Le caractère absolument unique du sacrifice de Christ tient au fait qu'il s'agit d'une seule
offrande, offerte une fois pour toutes. L'expression "une seule fois" a une telle importance pour le Saint-Esprit, qu'Il la réitère sept fois
dans le Nouveau Testament.
(21) Catéchisme de l'Eglise Catholique, § 1163, Editions Centurion/Cerf/Fleurus-Mame/Librairie Editrice Vaticane, Paris, 1998. Tout
autre extrait du Catéchisme est tiré de ce même ouvrage.
(22) Catéchisme, § 181
(23) "Nul ne devrait douter du fait que tout fidèle doit rendre à ce très saint sacrement le culte qui est dû au Dieu véritable, comme cela
a toujours été la coutume dans l'Eglise catholique. Le fait que Christ l'a institué afin qu'il soit mangé n'enlève rien à l'adoration qui lui
est  due."  Vatican Council  II  :  The Conciliar  and Post  Conciliar  Documents,  N°  9,  Eucharisticum Mysterium,  Austin  Flannery,  ed.
(Northport, New York : Publications Costello et Cie., 1975) ed. 1981, Vol. I, Section 3, p. 104.
(24) "En demandant à Marie de prier pour nous, nous nous reconnaissons pauvres pécheurs et nous nous adressons à la 'Mère de la
Miséricorde', à la Toute Sainte." Catéchisme, § 2677
(25) Denzinger, Henry, N° 649
(26) "C'est en se fondant sur le mystère du Verbe incarné que le septième Concile œcuménique, à Nicée, (en 787) a justifié... le culte
des icônes : celles du Christ, mais aussi celles de la Mère de Dieu, des anges et de tous les saints." Catéchisme, § 2131
(27) Catéchisme, § 1674
(28) Catéchisme, § 958
(29) William Shaw Kerr, A Handbook on the Papacy (Manuel sur la Papauté) Edimbourg, Marshall Morgan & Scott, 1950, pp. 232-233
(30) Scott's Church History, cité par John Dowling, dans The History of Romanism, 1881, Classic Reprints, N° 57 (Pensacola, FL :
Vance Publications, 2002) Vol. 8, Ch. 1, p. 542)
(31) Dowling, p. 541. Caractères gras dans le texte original.
(32) Peter DeRosa, Vicars of Christ, the Dark Side of Papacy (Vicaires de Christ : le côté ténébreux de la Papauté) New York, NY:
Publications Crown et Cie., 1988, p. 175
(33) Voir sur ce présent site l'article "L'idolâtrie dans l'Eglise : Résultat de l'ignorance ou de l'indifférence ?" de Richard Bennett et
Randall Paquette.
(34) Cantique de Julia Ward Howe, "Battle Hymn of the Republic", The Atlantic Monthly, Février 1862 ; Vol. 9, N° 52, p. 10
Richard Bennett a passé vingt et un ans en tant que prêtre de paroisse catholique à Trinidad dans les Antilles. En 1972, après un
accident qui a failli  lui coûter la vie, il s'est mis à étudier sérieusement la Bible. Au cours des quatorze années qui ont suivi, il a
comparé catholicisme et vérité biblique : en 1986, il a été convaincu par le message de l'Evangile. Sauvé par la seule grâce de Dieu, il
a  alors  officiellement  quitté  l'Eglise catholique  et  la  prêtrise.  Il  a  fondé un  ministère  d'évangélisation  en faveur  des  catholiques,
l'association "Berean Beacon" (Le Phare de Bérée). L'adresse de son site Internet est : www.bereanbeacon.org, et celui de sa rubrique
en français : www.bereanbeacon.org/languages/francais 

A054 Comment annoncer l'Evangile autour de nous, et en particulier aux Catholiques
Les dangers d'annoncer l'Evangile de la mauvaise manière : existe-t-il aujourd'hui des recettes non bibliques ?
Article de Richard Bennett 
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La justice de Dieu 
          A l'époque où j'étais prêtre catholique, pendant mes quatorze années de quête de l'Evangile, j'avais beaucoup de mal à écouter
les évangélistes (NDE : on appelle évangélistes ceux qui ont reçu un ministère spécifique d'annoncer la bonne nouvelle de l'Evangile
de Jésus, toutefois, tout chrétien né de nouveau est appelé à évangéliser). Les émissions radiophoniques chrétiennes me disaient
constamment tout ce que je devais faire pour accepter Jésus dans mon cœur. De même, les petits tracts chrétiens me disaient à quel
point je devais me consacrer et m'engager afin de prendre une décision pour Christ. Après une quête particulièrement douloureuse au
cours de laquelle j'entendais constamment répéter ce que j'avais à faire pour être sauvé, j'ai fait cette découverte capitale : la toute
première chose à saisir, à propos de l'Evangile biblique, c'est qu'il « concerne le Fils de Dieu, Jésus-Christ notre Seigneur », comme le
dit l'apôtre Paul dans l'épitre aux Romains chapitre 1, versets 1 à 5. L'Evangile qui doit être annoncé à tous n'est pas centré sur un
processus, sur le fait que nous acceptions Christ dans notre cœur : il est centré sur Jésus-Christ le Seigneur Lui-même, sur Sa fidélité,
Sa mort et Sa résurrection, et sur la justice de Dieu, le fait que par Sa grâce, nous sommes acceptés par Dieu. « Paul, serviteur de
Jésus-Christ, appelé à être apôtre, mis à part pour annoncer l'Évangile de Dieu, qui avait été promis auparavant de la part de Dieu par
ses prophètes dans les saintes Écritures, et qui concerne son Fils (né de la postérité de David, selon la chair, et déclaré Fils de Dieu
avec puissance, selon l'Esprit de sainteté, par sa résurrection d'entre les morts), Jésus-Christ notre Seigneur, par qui nous avons reçu
la grâce et l'apostolat, pour amener en son nom à l'obéissance de la foi tous les païens... » (Romains 1:1-5).
          L'apôtre Paul a proclamé haut et fort que l'Evangile était la manifestation de la justice de Dieu ! « Mais maintenant, sans la loi est
manifestée la justice de Dieu, attestée dans la loi et les prophètes » (Romains 3:21). La justice de Dieu est fidélité parfaite envers la loi
de Dieu, au fond du cœur et dans la pratique : la sainteté de Dieu n'admet rien de moins. L'apôtre annonce avec enthousiasme que
cette justice est à présent établie, car la fidélité de Christ a été révélée ! Au regard de la nature divine parfaitement sainte, il fallait que
le péché fût puni, et que la justice véritable fût établie. Le Seigneur Jésus-Christ a accompli cela, par Sa vie parfaite vécue sous la loi,
Sa vie qui inclut le sacrifice parfait de la Croix. L'apôtre poursuit : « Justice de Dieu par la foi en Jésus-Christ pour tous ceux qui
croient » (Romains 3:22). La grande nouvelle, c'est que la fidélité absolue qui fut celle du Christ Jésus sous la Loi repose à présent sur
tout croyant qui met sa foi en Lui. Elle appartient au croyant, en fait, car il en est revêtu comme d'une robe, ainsi que l'a annoncé la
prophète Esaïe :  « Je me réjouirai  pleinement en l'Eternel,  mon âme sera ravie d'allégresse en mon Dieu, car il  m'a revêtu des
vêtements du salut, il m'a couvert du manteau de la justice » (Esaïe 61:19). Romains 3:21-22 montre, en termes juridiques, à quel
point le vrai croyant est identifié au Seigneur Jésus-Christ. Dieu a offert la justice de Christ aux pécheurs qui croient en Lui. Donc,
quand on comprend que la fidélité de Christ est appliquée au pécheur du fait que Christ s'interpose entre Dieu et lui, à cause d'un acte
gracieux accompli une fois pour toutes par Dieu seul (Ephésiens 2:8-9), on voit que Christ a satisfait aux exigences de la loi pour nous.
La Bible enseigne que Christ a été, au sens le plus strict, le Substitut et le Représentant des Siens. Selon une initiative divine, et selon
Sa  libre  volonté,  Christ  a  pris  sur  Lui  le  passif  de  tous  les  Siens  et  leur  a  fait  don  de  toute  Sa  perfection.  Comme  l'a  dit
merveilleusement l'apôtre Jean : « Nous avons tous reçu de sa plénitude, et grâce pour grâce » (Jean 1:16). 

La mauvaise manière d'évangéliser
          Le plus grand obstacle à l'Evangile est le silence. Si nous gardons le silence en espérant que notre vie chrétienne témoignera
d'elle-même, nous n'obéissons pas au commandement du Seigneur. Ce commandement, « Allez dans le monde entier, et prêchez la
bonne nouvelle à toute la création » (Marc 16:15), implique que nous avons à annoncer cette Parole aux Catholiques ! La plupart des
religieuses, des prêtres, et des anciens Catholiques qui ont été sauvés et libérés du catholicisme disent qu'aucun croyant biblique ne
leur a jamais parlé de leur salut. Or Christ a commandé d'annoncer la bonne nouvelle : Il ne nous l'a pas demandé, Il l'a commandé !
          Quand on évangélise un Catholique, il faut bien se garder de lui parler d'un processus. Le Catholique a constamment entendu
parler des choses qu'il doit faire pour plaire à Dieu. Il y a ceci et cela à faire le premier vendredi, le premier samedi, il y a le scapulaire
bleu, et "la petite voie de Sainte Thérèse". De même, les apparitions parlent de tout ce qu'il faut faire  : la vie du Catholique est remplie
de "ce qu'il faut faire". Dans nos contacts avec les Catholiques, il faut parler de ce que Christ a fait, et du commandement tout simple
qu'Il a donné : Le croire et mettre en Lui notre confiance. Si on dit à un Catholique, par exemple, qu'il doit "accepter Christ dans son
cœur", et "donner sa vie à Christ", on ne lui dit rien de plus que ce qu'il entend déjà au sein du catholicisme ; parfois, au mot près, ce
sont justement ces expressions-là qu'il entend le plus souvent. Il faut donc écarter complètement un tel message si on veut évangéliser
selon la vérité. Il nous faut d'abord parler des mauvaises façons d'évangéliser, car elles font beaucoup de mal à l'Evangile véritable.
          Une expression particulièrement fréquente dans les milieux évangéliques est celle-ci : "Tu dois accepter de laisser entrer Jésus
dans ton cœur". C'est là une pensée humaniste, et non une pensée biblique. Dans le salut biblique, c'est le croyant qui par grâce est
accepté en Christ. Tout le premier chapitre de l'Epître aux Ephésiens est résumé dans le verset 6 : « à la louange de la gloire de sa
grâce, par laquelle il nous a rendus agréables en son Bien-Aimé » (trad. David Martin). Employer l'expression "accepter Jésus dans
son  cœur",  c'est  s'y  prendre  à  l'envers.  C'est  présupposer,  à  tort,  que  le  salut  a  lieu  dans  le  cœur  humain.  L'Ecriture  montre
invariablement que le salut est en Christ et en Lui seul. En Lui seulement réside cette justice parfaite qui suffit, aux yeux du Dieu Saint,
à justifier des pécheurs impies. (voir note 1).
          Il est contraire à la Bible de penser que le salut commence, dans un premier temps, par l'entrée de Christ dans le cœur mauvais
de l'être humain. Nous touchons là un point essentiel, car l'homme naturel est totalement déficient en lui-même, par lui-même. Ce n'est
pas qu'il est faible et a besoin d'être stimulé : non, il est spirituellement mort, comme le dit l'Apôtre : « Nous qui étions morts par nos
fautes, il nous a rendus à la vie avec Christ » (Ephésiens 2:5). L'impie qui est spirituellement mort ne peut être rendu acceptable pour
Dieu que s'il est "en Christ" : tous les enseignements des apôtres Paul, Jean, et Pierre en témoignent. Alors, et seulement alors, Christ
entre dans le cœur humain pour sanctifier celui qui est déjà sauvé. Effectivement, Christ entre dans nos cœurs lorsque nous croyons
en Lui, conformément à Sa Parole : « Demeurez en moi, comme moi en vous. De même que le sarment ne peut de lui-même porter du
fruit, s'il ne demeure sur le cep, de même vous non plus, si vous ne demeurez en moi » (Jean 15:4). Il est question, là, de tout le
processus de sanctification intérieure, qu'il ne faut surtout pas confondre avec le salut initial, lequel se trouve en Christ.
          C'est bien à tort que pour évangéliser on se sert souvent du verset qui suit, car il s'agit en réalité de paroles adressées aux
membres de l'Eglise de Laodicée : « Ecris à l'ange de l'Eglise de Laodicée... Voici, je me tiens à la porte et je frappe. Si quelqu'un
entend ma voix et ouvre la porte, j'entrerai chez lui, je souperai avec lui, et lui avec moi." Le vainqueur, je le ferai asseoir avec moi sur
mon trône » (Apocalypse 3:14 et 21-22). Là où il s'agit d'enseigner la justification, il est inexcusable de se servir d'Apocalypse 3:20, qui
est un message de sanctification. La justification diffère de la sanctification. La sanctification est intérieure et implique une expérience,
alors  que  la  justification  est  objective  et  juridique.  La  justification  est  instantanée  et  immuable,  tandis  que  la  sanctification  est
progressive, s'accomplissant pas après pas. Beaucoup de ceux qui abusent ainsi de ce passage savent qu'il ne faudrait pas l'employer
pour évangéliser ; mais pour obtenir ce qu'ils appellent "le succès" dans le témoignage, ils persistent. Ce mauvais usage des Ecritures
est chose grave, et peut être cause de damnation ; il est donc important de nous arrêter sur ce point. Très souvent on entend des
propos de ce genre :  "Jésus vous dit : Voici, je me tiens à la porte et je frappe. Si quelqu'un entend ma voix et ouvre la porte, j'entrerai
chez lui, je souperai avec lui, et lui avec moi. Jésus-Christ veut avoir avec vous une relation personnelle. Si vous le voulez bien
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représentez-vous Jésus-Christ qui se tient à la porte de votre cœur (à la porte de vos émotions, de votre intellect et de votre volonté).
Invitez-Le à entrer, car Il attend d'être accueilli dans votre cœur et dans votre vie."
          Christ, Jésus le Seigneur, n'attend pas de pouvoir entrer dans le cœur d'un pécheur quel qu'il soit : au contraire, Il commande à
tout homme en tout lieu de croire en Lui. Seule la foi en Christ sauve, et surtout pas la foi en quelque processus intérieur, cette fausse
foi qui vient se glisser à la place de la foi en Lui. C'est faire un bien mauvais usage de ce verset d'Apocalypse 3:20, dans lequel le
Seigneur parle de sanctification aux membres de l'Eglise (NDE : Apocalypse 3:20 s'adresse à des chrétiens convertis, qui se réclament
de Jésus, mais qui ont fait tellement de compromis avec l'esprit du monde que Jésus est dehors puisque toute la place à l'intérieur est
prise par d'autres soucis, préoccupations et affections. Jésus ne forcera pas la porte, il attend avec tristesse et persévérance, comme
l'époux attend de retrouver la relation du plein amour avec l'épouse infidèle). Il n'y a pas à s'étonner de ce que les évangélistes qui font
un tel usage de ce verset cautionnent aussi "la conversion en tant que processus", par exemple dans le document "Evangelicals and
Catholics Together" (voir note 2) et dans d'autres documents semblables, inspirés par le faux œcuménisme. Nombreux sont ceux qu'on
a trompés sur ce point, et pourtant c'est une question de vie ou de mort : ils ont sincèrement cru qu'ils avaient reçu Christ, alors qu'en
réalité, ils avaient placé leur confiance dans un rituel.
          Sur ce point-là, les Catholiques peuvent facilement être séduits, et ils croient alors en toute sincérité qu'ils ont reçu Jésus dans
leur cœur. Dans ce cas, ils restent dans l'Eglise catholique, et croient avoir ajouté une démarche évangélique à tous leurs rituels
catholiques. Il est extrêmement grave d'annoncer un faux message de salut.
          "Donne à Jésus le contrôle de ta vie", entend-on dire souvent aussi : voilà qui va également contre la pensée biblique. Dire cela,
c'est enseigner une erreur, parce que Dieu est Souverain dans l'univers, et qu'Il a le contrôle de Sa création. Il est Celui qui «  opère
tout selon la décision de sa volonté » (Ephésiens 1:11). Personne ne peut donc rien donner à Dieu en échange du salut ; comme le dit
l'Apôtre : « Il nous a sauvés, non parce que nous aurions fait des œuvres de justice, mais en vertu de sa propre miséricorde » (Tite
3:5). Jésus Christ Lui-même a été l'unique sacrifice pour le péché que le Dieu Saint pût accepter, et cette offrande pour le péché a été
entièrement complétée à la Croix. Le sacrifice pour le péché est achevé. L'être humain est réconcilié avec Dieu par la foi en Jésus-
Christ, et non en s'engageant à permettre à Dieu de "contrôler" sa conduite. Le contrôle de la conduite est un processus qui intervient
après le salut, mais ce n'est pas ce qui permet d'être sauvé.
          "Donne ta vie à Jésus (et tu seras sauvé)", entend-on également.  Pour plusieurs raisons, il  s'agit  d'un faux enseignement.
D'abord, c'est exactement l'inverse qui est vrai. Le Seigneur Jésus « s'est donné lui-même pour nos péchés, afin de nous arracher au
présent siècle mauvais, selon la volonté de notre Dieu et Père » (Galates 1:4). Aucun verset de la Bible ne dit jamais que celui qui est
perdu et spirituellement mort puisse "donner" quoi que ce soit, pas même sa vie, pour être sauvé. La vie éternelle est le don gratuit de
Dieu. « Le don gratuit de Dieu, c'est la vie éternelle en Christ-Jésus notre Seigneur » (Romains 6:23). On ne "donne" strictement rien
en échange d'un "don gratuit". Le Seigneur Dieu Tout-Puissant donne ce don gratuit de la vie éternelle ; comme le dit l'Apôtre Jean :
« Et voici ce témoignage : Dieu nous a donné la vie éternelle, et cette vie est dans son Fils » (1 Jean 5:11).
          Une parole comme "donne ta vie à Jésus" présuppose, à tort, que nous avons quelque chose à donner à Dieu, quelque chose
qui soit digne de Lui. Celui qui est spirituellement mort ne peut rien donner pour être sauvé de ses péchés, parce que l'homme est
spirituellement mort dans son péché. Si on exhorte un Catholique à "donner sa vie à Jésus" pour être sauvé, il pensera probablement
qu'il doit donner son temps, ses services, ses œuvres et son argent, etc., et qu'alors il sera en règle avec Dieu. Ce genre de propos
peut donc conduire directement à un "Evangile" des œuvres, incapable de sauver qui que ce soit. Nous sommes réconciliés avec Dieu
par la foi seule, en Christ seul, et rien d'autre. « C'est par la grâce en effet que vous êtes sauvés, par le moyen de la foi. Et cela ne
vient pas de vous, mais c'est le don de Dieu. Ce n'est point par les œuvres, afin que personne ne se glorifie » (Ephésiens 2:8-9).
          Ce sont  là quelques exemples des moyens humanistes par  lesquels  certains évangélistes actuels communiquent  ce qu'ils
prennent pour l'Evangile, mais cette façon de faire montre simplement l'abandon de l'Evangile véritable dont nous sommes témoins
actuellement. Il importe d'alerter le peuple de Dieu, pour qu'il communique un message véridique.
(NDE : Il importe aussi que le peuple de Dieu discerne que ces méthodes utilisées non seulement par certains évangélistes actuels,
mais également par des évangélistes mondialement connus comme Billy Graham depuis plus de 50 ans, ne sont tout simplement pas
bibliques).
Présenter l'Evangile selon la Bible
          Tout d'abord, Dieu commande à tous les hommes de croire au Seigneur Jésus. Le Seigneur résume bien ce commandement
quand Il déclare : « Ce qui est l'œuvre de Dieu, c'est que vous croyiez en celui qu'il a envoyé » (Jean 6:29). De même, l'Apôtre Paul
déclare : « Crois au Seigneur Jésus, et tu seras sauvé, toi et ta famille » (Actes 16:31). Le Seigneur montre la place centrale que tient
la foi quand Il dit : « En vérité, en vérité, je vous le dis, celui qui croit en moi a la vie éternelle » (Jean 6:47). Il résume la situation en un
mot : « Celui qui croit au Fils a la vie éternelle ; celui qui ne se confie pas au Fils ne verra pas la vie, mais la colère de Dieu demeure
sur lui » (Jean 3:36). Le Seigneur Jésus-Christ explique clairement pourquoi il en est ainsi : « Celui qui croit en lui n'est pas jugé ; mais
celui qui ne croit pas est déjà jugé, parce qu'il n'a pas cru au nom du Fils unique de Dieu. Et voici le jugement : la lumière est venue
dans le monde, et les hommes ont aimé les ténèbres plus que la lumière, parce que leurs œuvres étaient mauvaises » (Jean 3:18:19).
          Une fois que nous savons que Dieu nous commande de croire, il nous faut ensuite comprendre que sans la grâce de Dieu,
personne ne peut  croire.  La  plus haute expression de  l'amour  de Dieu,  c'est  sa grâce.  Ce mot  exprime la  nature  même de la
bienveillance de Dieu. « Car Dieu a tant aimé le monde qu'il a donné son Fils unique ; afin que quiconque croit en lui ne périsse pas,
mais qu'il ait la vie éternelle » (Jean 3:16). C'est pourquoi l'Ecriture insiste sur ce point : « afin de montrer dans les siècles à venir la
richesse surabondante de sa grâce par sa bonté envers nous en Christ Jésus » (Ephésiens 2:7). Le salut n'émane en rien de celui à
qui nous apportons un témoignage ; il procède uniquement de la bonté et de la miséricorde de Dieu.
          La tension biblique entre ces deux éléments (à chacun il est ordonné de croire, mais sans la grâce de Dieu, il est impossible de
croire) doit apparaître clairement quand nous témoignons auprès des Catholiques. Cette tension apparaît dans certains passages
bibliques, par exemple Jean 1:12-13 : « Mais à tous ceux qui l'ont reçue, elle (la Parole vivante, Jésus) a donné le pouvoir de devenir
enfants de Dieu, à ceux qui croient en son nom, et qui sont nés, non du sang, ni de la volonté de la chair ni de la volonté de l'homme,
mais de Dieu » Ces deux aspects apparaissent aussi dans la prédication de l'Apôtre Paul : « Vous donc, frères, sachez-le bien : par lui
le pardon des péchés vous est annoncé, et en lui quiconque croit est justifié de tout ce dont vous ne pouviez pas être justifiés par la loi
de Moïse » (Actes 13:38-39). Remarquez bien cette expression "quiconque croit est justifié". De même, l'Apôtre Pierre enseigne que la
vraie foi qui sauve, celle qui permet de croire, nous la recevons de Dieu : « Simon Pierre, serviteur et apôtre de Jésus-Christ, à ceux
qui ont reçu en partage une foi du même prix que la nôtre, par la justice de notre Dieu et Sauveur Jésus-Christ  » (2 Pierre 1:1). Le
Seigneur veut montrer, au travers de ces versets, que nous devons croire en Jésus-Christ pour être sauvés, mais que pour croire nous
avons besoin de la grâce. Lorsque nous témoignons, il faut montrer que toute personne doit croire en Jésus-Christ pour être sauvé,
mais que pour ce faire, il faut rechercher la grâce auprès du Seigneur. Tous ceux qui parviennent au repos de la foi en Christ Jésus
sont convaincus, non seulement du caractère mauvais du péché, mais encore du fait que la capacité même de croire est un don à
recevoir de Dieu. Paul insiste sur la gratuité de ce don : « Et ils sont gratuitement justifiés par sa grâce, par le moyen de la rédemption
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qui est dans le Christ Jésus » (Romains 3:24). La grâce est un cadeau, entièrement gratuit et immérité. Nous ne pouvons rien faire
pour en être dignes ; elle s'oppose à tout ce qu'il serait possible de nous procurer par nos efforts personnels, et à tout ce que nous
pourrions jamais revendiquer.

La repentance
          Pour croire en Christ, mettre en Lui notre confiance, et nous approcher de Lui, nous rencontrons une difficulté importante dont
les témoignages et les tracts chrétiens actuels font rarement état. Dans la Bible, cependant, cet élément capital de la foi est souvent
mis en premier. Le message du Seigneur Jésus-Christ est : « Repentez-vous, et croyez à la bonne nouvelle » (Marc 1:15). Il est venu
« appeler des pécheurs à la repentance » (Marc 5:32). Il  insiste en répétant :  « Si vous ne vous repentez pas, vous périrez tous
pareillement » (Luc 13:3 et 5). Le Seigneur ressuscité enjoint dans Sa Parole que « la repentance en vue du pardon des péchés » soit
prêchée « en son nom à toutes les nations » (Luc 24:47). L'Apôtre Pierre proclame : « Repentez-vous donc et convertissez-vous, pour
que vos péchés soient effacés ! » (Actes 3:19). Partout où il allait, Paul a annoncé « la repentance et la conversion à Dieu, avec la
pratique d'œuvres dignes de la repentance » (Actes 26:20), « en proclamant aux Juifs et aux Grecs la repentance envers Dieu et la foi
en notre Seigneur Jésus » (Actes 20:21).
          La repentance est tellement essentielle dans la foi salvatrice, qu'en l'absence de repentance, on n'a pas la foi qui sauve. La
conviction de péché est la première œuvre du Saint-Esprit dans la vie de ceux qui sont perdus. « Et quand il (le Saint-Esprit) sera
venu, il  convaincra le monde de péché, de justice et de jugement » (Jean 16:8). Sans conviction de péché, on n'est pas sauvé.
L'Ecriture dit de Jésus : « C'est lui qui sauvera son peuple de ses péchés » (Matthieu 1:21). La repentance fait toujours partie de la foi
en Christ, parce que Christ n'est pas venu sauver les hommes dans leurs péchés, mais de leurs péchés. « Dieu...annonce maintenant
à tous les hommes, en tous lieux, qu'ils aient à se repentir » (Actes 17:30).
          Pour les Catholiques pieux et consacrés, le péché dont il est le plus difficile de se repentir est celui d'avoir fait confiance à leur
religion pour être sauvés. (Voir note 3). Jésus a adressé cette parole si forte aux Pharisiens : « Si vous ne croyez pas que Moi je suis,
vous mourrez dans vos péchés » (Jean 8:24). Etant donné que les Catholiques croient que leur Eglise détient toutes les ressources
nécessaires au salut, de ce fait ils renient dans la pratique la Personne de Jésus, tout comme ces Pharisiens. Pour amener de tels
Catholiques à la repentance, une parole efficace peut être celle-ci : "Si vous restez dans vos traditions, vous allez mourir dans vos
péchés. Faites confiance à Christ seul, et non à une Eglise quelle qu'elle soit, et connaissez la vie éternelle qu'Il est seul à donner." 

La méthode biblique
          La méthodologie biblique est une partie importante de la vérité de Dieu. Le Seigneur avait sa méthode d'évangélisation, qui
consistait essentiellement à poser des questions, et à proclamer la nécessité de la repentance comme nous venons de le voir. La
méthode biblique est donc de poser des questions, comme le faisait le Seigneur Lui-même.

Quelques exemples de questions pour entamer un dialogue
1. Comment des pécheurs tels que nous peuvent-ils se tenir en présence de Dieu, qui est absolument Saint ?
2. Quel est ton objectif dans la vie ? Puis, après la réponse reçue, cette autre question : "En présence du Dieu Très Saint, quel est ton
objectif ?
3. Quel est le message central de la Bible ?
4. Comment toi et moi pouvons-nous obtenir la vie éternelle ?
5. Pourquoi le Christ, qui n'avait aucun péché, est-Il mort sur la Croix ?
6. Dieu est Sainteté absolue, et nous sommes tous pécheurs ; comment, donc, un homme quel qu'il soit peut-il entrer en relation avec
Lui ?
7. Pourquoi le Christ a-t-Il dit aux Pharisiens : "Si vous ne croyez pas que Moi je suis, vous mourrez dans vos péchés" ? (Jean 8:24).
8. Avez-vous lu votre Bible aujourd'hui, ou récemment ?

Le salut est dans le Christ Jésus
          L'Ecriture montre clairement que c'est en Christ que se trouve le salut. Par exemple, dans Les deux premiers chapitres de
l'Epître aux Ephésiens, on trouve 18 fois une expression telle que "en Christ", "en qui", "en lui", "dans le Bien-Aimé". Il en est de même
dans toutes les lettres de l'apôtre Paul.  Il  est  toujours écrit  que le salut  consiste  à être  en Christ.  En donnant  son témoignage
personnel, l'apôtre Paul dit que son but est « de gagner Christ, et d'être trouvé en lui non avec une justice qui serait mienne et qui
viendrait de la loi, mais avec la justice qui est obtenue par la foi en Christ, une justice provenant de Dieu et fondée sur la foi » L'apôtre
Jean écrit de même que la vie éternelle est en Christ, et qu'elle s'obtient par la foi en Lui. « Nous savons aussi que le Fils de Dieu est
venu, et qu'il nous a donné l'intelligence pour connaître celui qui est le Véritable ; et nous sommes dans le Véritable, en son Fils Jésus-
Christ. C'est lui le Dieu véritable et la vie éternelle » (1 Jean 5:20).
          Ce que l'Ecriture nous commande, c'est : « Crois au Seigneur Jésus et tu sera sauvé », ou encore, pour citer les paroles de
Jésus Lui-même,  « Celui  qui  croira  et  qui  sera baptisé sera sauvé ».  Quand on apporte un témoignage à un Catholique,  il  est
absolument capital de montrer que le salut est en Christ et non dans le croyant. (Voir note 4). Toute expression qui met l'accent sur le
cœur humain plutôt que sur Christ est dénuée d'efficacité, parce qu'elle n'est pas en accord avec la Parole écrite. Le principe du salut
biblique, c'est de croire en Christ Jésus et en Lui seulement !
          Quand quelqu'un s'approche de Christ, c'est le Père qui a l'initiative, car c'est Lui qui attire vers Christ. « Nul ne peut venir à moi,
si le Père qui m'a envoyé ne l'attire ; et je le ressusciterai au dernier jour » (Jean 6:44). Le salut est accompli par la grâce de Dieu, et
par elle seulement. Il est le don gratuit qu'on reçoit par la foi, et par la foi seulement. Venir à Christ, c'est avoir dès maintenant la vie
éternelle, et cette vie atteindra la plénitude de sa gloire dans le ciel. Lorsque nous rendons témoignage, si nous disons qu'il faut croire
"pour pouvoir entrer au ciel", nous nous centrons non plus sur la Personne de Dieu, mais sur le bien-être de l'homme ; de plus, nous
passons à côté du fait que par cette précieuse foi qui est dès maintenant la nôtre, nous avons déjà la vie éternelle. Plutôt que de parler
de pouvoir entrer au ciel, il nous faut dire à ceux qui sont perdus : « La vie éternelle, c'est qu'ils te connaissent, toi, le seul vrai Dieu, et
celui qui tu as envoyé, Jésus-Christ » (Jean 17:3). Aux Catholiques, il nous faut donner les paroles mêmes de la Bible, que nous
soyons au supermarché, chez le coiffeur, ou en conversation au téléphone : en effet « ces choses ont été écrites afin que vous croyiez
que Jésus est le Christ, le Fils de Dieu, et qu'en croyant, vous ayez la vie en son nom » (Jean 20:31).
          Le résumé que donne l'Apôtre Paul de l'Evangile, par exemple, montre exactement ce que signifie le salut. « Celui qui n'a pas
connu le péché, il [Dieu] l'a fait péché pour nous, afin que nous devenions en lui justice de Dieu » (2 Corinthiens 5:21). Le Christ Jésus
n'a pas été "fait péché" par une quelconque "infusion" de vice ou de péché, pas plus que le pécheur n'est "rendu juste" par une
"infusion"  de  sainteté.  Le  Seigneur,  Lui,  était  absolument  saint,  mais  en  tant  que  substitut  du  croyant  pécheur,  il  s'est  rendu
juridiquement responsable face à la colère de Dieu. Dans tout ce que le Christ a accompli, Sa fidélité, qui culmine dans Sa mort sur la
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Croix, avait pour but de faire porter au crédit du croyant la justice qui était Sienne. Juridiquement parlant, Dieu a fait que Christ devînt
"péché pour nous." Il a été "fait péché" parce que les péchés de tous les Siens ont été transférés sur Lui. De la même manière, Dieu
attribue au croyant la justice de Christ. C'est très clair : le salut est un acte divin, juridique, gracieux, par lequel le pécheur qui croit est
légalement rendu juste devant Dieu, en Christ Jésus.
          Lorsqu'on attribue tout le crédit à Dieu et à Sa grâce, et quand on se sert de Sa puissante Parole écrite en témoignant, Dieu
sauve le pécheur et manifeste Sa puissance, Son amour, et Sa miséricorde. Et comme l'Apôtre l'a proclamé, tout cela conduit à
« célébrer la gloire de sa grâce » (Ephésiens 1:6).

Notes :
1. Voir Romains 4: 5-8 ; 2 Corinthiens 5:19-21 ; Romains 3:22-28 ; Tite 3:5-7 ; Ephésiens 1:7 ; Jérémie 23:6 ; 1 Corinthiens 1:30-31 ; et
Romains 5:17-19.
2. "La conversion consiste à passer d'un mode de vie donné à un nouveau mode de vie portant la marque de la nouveauté de Christ. Il
s'agit d'un processus continu, si bien que toute la vie du chrétien devrait être un passage de la mort à la vie, de l'erreur à la vérité, du
péché à la grâce. Notre vie en Christ exige une croissance continuelle dans la grâce de Dieu." "Evangelicals and Catholics Together :
The Christian Mission in the Third Millennium", 1994. (Evangéliques et Catholiques ensemble : la mission des Chrétiens au cours du
troisième millenium.)
3. Cette façon de penser fait partie de l'enseignement officiel de l'Eglise catholique romaine . "'Croire' est un acte ecclésial. La foi de
l'Eglise précède, engendre, porte et nourrit notre foi. L'Eglise est la mère de tous les croyants. 'Nul ne peut avoir Dieu comme Père qui
n'a  pas  l'Eglise  pour  mère.'"  Catéchisme de  l'Eglise  Catholique,  paragraphe  181.  Editions  Centurion/Cerf/Fleurus-Mame/Librairie
Editrice Vaticane, Paris 1998.
4. Dans Jean 1:12, nous lisons : "A tous ceux qui l'ont reçue, elle a donné le pouvoir de devenir enfants de Dieu, à ceux qui croient en
son nom." L'expression "tous ceux qui l'ont reçue", dans Jean 1:12, s'applique à ceux qui croient en Christ, si bien que "l'avoir reçu"
veut dire "Le connaître, et par là mettre notre confiance en Lui".
Richard Bennett a passé vingt et un ans en tant que prêtre de paroisse catholique à Trinidad dans les Antilles. En 1972, après un
accident qui a failli  lui coûter la vie, il s'est mis à étudier sérieusement la Bible. Au cours des quatorze années qui ont suivi, il a
comparé catholicisme et vérité biblique : en 1986, il a été convaincu par le message de l'Evangile. Sauvé par la seule grâce de Dieu, il
a  alors  officiellement  quitté  l'Eglise catholique  et  la  prêtrise.  Il  a  fondé un  ministère  d'évangélisation  en faveur  des  catholiques,
l'association "Berean Beacon" (Le Phare de Bérée).

A055 L'Ancien et Mystique Ordre de la Rose-Croix
Le mouvement A.M.O.R.C.
Les Rose-Croix sont à la pointe du Nouvel Ordre Mondial. Ce court article vous donne un aperçu de leur doctrine satanique, qui est
celle de l'Antichrist.
Si, pour se renseigner sur la Rose-Croix, on va visiter des sites tels que http://www.rose-croix.org ou http://www.rosicrucien.org, on est
convié à adhérer au mouvement A.M.O.R.C. : "Ancien et Mystique Ordre de la Rose-Croix".
          On nous explique que cette organisation remonte à la plus haute antiquité égyptienne ; qu'elle est en mesure de faire connaître
une sagesse précieuse, communiquée jadis par des "maîtres" et transmise de génération en génération par des initiés. Parente de la
Franc-Maçonnerie, la Rose-Croix serait plus ancienne que cette dernière. L'emblème de l'ordre est une croix portant en son centre une
rose rouge. Il existe des "loges rosicruciennes" dans la plupart des pays du monde, de nombreuses publications rosicruciennes, et une
"Université Rose-Croix Internationale". Il est recommandé de fréquenter une loge ; mais pour un débutant, une bonne partie de la
formation peut être assurée par correspondance, en-dehors de tout regroupement. L'organisation se présente comme un mouvement
fraternel et philosophique, mais non religieux. La page d'accueil du site www.rose-croix.org comporte cette devise : " Connais-toi toi
même, et tu connaîtras l'univers et les dieux "
          Le rosicrucianisme implique toute une série d'initiations occultes ; selon ses propres termes, il propose "un art de vivre pour le
cœur  et  l'esprit",  et  promet  à  ses  adeptes  la  connaissance des  lois  de  l'univers  et  de la  nature.  Il  leur  promet  aussi  la  pleine
compréhension du sens de l'existence, l'éveil de leur créativité et de tout leur potentiel humain. 
          Parmi les "membres illustres" qui auraient appartenu au mouvement, on trouve Pythagore, Platon, Aristote, Thomas d'Aquin,
Copernic, Descartes, Leibnitz, Swedenborg, Balzac... Jésus, qualifié de "grand penseur", figure aussi parmi ces "membres illustres".
Les rosicruciens précisent toutefois qu'il ne faut pas le confondre avec "le Christ", qui est pour eux "un être extrêmement évolué qui
s'est incarné plusieurs fois et a connu plusieurs existences terrestres différentes". Ce faux "Jésus" n'est ni Dieu, ni Fils unique de Dieu ;
il est un simple philosophe, qui prend place à côté de Mahomet, de Bouddha, de Lao-Tseu, et de Moïse. Cette doctrine n'a rien de
nouveau ; elle existait déjà au premier siècle. Pour mettre les chrétiens en garde, l'apôtre Jean écrivait alors: « Qui est le menteur,
sinon celui qui nie que Jésus est le Christ ? Celui-là est l'antichrist, qui nie le Père et le Fils. Quiconque nie le Fils n'a pas non plus le
Père. » (1 Jean 2:22-23). 
          Le rosicrucianisme est pour une petite élite, pour des "initiés". Le salut biblique est pour tous ceux qui s'approchent avec foi de
Jésus le Messie, le Fils unique de Dieu, l'Agneau de Dieu, le Ressuscité qui a reçu de Dieu l'autorité suprême. Le salut biblique est
pour tous ceux qui se reconnaissent pécheurs et se confient en Jésus seul pour être sauvés.
          Le rosicrucianisme enseigne que les êtres humains doivent passer par un grand nombre d'incarnations sur la terre pour parvenir
enfin à être "absorbés en Dieu". Ils parlent d'une "illumination", d'une "fusion à jamais consciente dans le tout cosmique". La Bible, elle,
nous enseigne : « il est réservé aux hommes de mourir une seule fois, après quoi vient le jugement » (Hébreux 9:27).
          Le  salut,  d'après  les  rosicruciens,  s'obtient  par  nos  propres  efforts,  par  un  long  travail  pour  se  purifier  soi-même de ses
tendances mauvaises, afin d'atteindre si possible des "états supérieurs de la conscience", puis "l'illumination suprême". La Bible nous
enseigne qu'il est illusoire et vain d'essayer d'améliorer nous-mêmes notre vieille nature ; la solution de Dieu est de nous appeler à
nous repentir, de nous identifier à son Fils mort et ressuscité, et de faire de nous, par la foi, «  une nouvelle création » en Christ. La
Parole de Dieu précise bien :« Cela ne vient pas de vous, c'est le don de Dieu. Ce n'est point par les œuvres, afin que personne ne se
glorifie. » (Ephésiens 2:8-9).
          Le rosicrucien n'est pas hostile à l'expression "nouvelle naissance", mais elle n'a aucunement pour lui le sens que Jésus lui
donne dans Jean 3: 5 : « Si un homme ne naît d'eau et d'esprit, il ne peut pas entrer dans le Royaume de Dieu ». Pour un rosicrucien,
il ne s'agit pas de mourir à nous-mêmes pour avoir part à une vie nouvelle et éternelle, la Vie de Résurrection de Jésus-Christ. Il s'agit
simplement "d'éveiller les vertus de l'âme humaine : humilité, générosité, tolérance." Le rosicrucien ne voit aucunement la nécessité
d'un Sauveur pour racheter l'homme et pour le remplir du Saint Esprit : le sacrifice par lequel Jésus a expié nos péchés n'a, dans ce
système, aucune place, aucune raison d'être. Or la Bible nous enseigne : « Il n'y a pas de juste, même pas un seul " (Romains 3:10).
« Tous ont péché et sont privés de la gloire de Dieu ; et ils sont gratuitement justifiés par sa grâce, par le moyen de la rédemption qui



-127-
est dans le Christ Jésus. C'est lui que Dieu a destiné comme moyen d'expiation pour ceux qui auraient foi en son sang, afin de montrer
sa justice. » (Romains 3:23-25).
          Le rosicrucianisme enseigne qu'il est possible, dans certains cas, de communiquer avec des êtres chers qui sont décédés, "à
condition de nous élever vers eux, et de ne pas les faire descendre vers nous". Ce ne serait plus, alors, du spiritisme ! La Bible dit
clairement : « Qu'on ne trouve chez toi... personne qui consulte ceux qui évoquent les esprits, personne qui interroge les morts. En
effet, quiconque se livre à ces pratiques est en horreur à l'Eternel. » (Deutéronome 18:11-12). 
          Les rosicruciens voient dans la Bible un livre estimable, mais ils ne lui attribuent aucune autorité particulière. Elle a pour eux sa
place à côté du "Livre des Morts" égyptien et des autres "grands textes sacrés de l'humanité". Le dieu des rosicruciens est partout, il
fait partie de tout, il est "la Beauté incrée", "l'Intelligence Universelle", le "Grand Architecte", mais il n'est pas possible de le connaître.
Le Dieu de la Bible, Lui, Se donne à connaître, par Sa Parole écrite, et par Son Fils Unique, la Parole Vivante.
          Pour les rosicruciens, il n'y a ni paradis, ni enfer, ni Satan. Leur philosophie, disent-ils, "intègre les principes fondamentaux du
yoga". Il est important pour eux de cultiver "la pensée positive", car "la pensée est vibratoire et agit sur l'environnement". Il s'agit,
chaque jour, de diriger des pensées positives vers le monde entier afin de "neutraliser les influences négatives" qu'on y rencontre.
Cette  philosophie-là  est  totalement  incompatible  avec  l'Evangile  du  salut  en  Jésus-Christ,  que  l'apôtre  Pierre  résume  ainsi  :
« Repentez-vous, et que chacun de vous soit baptisé au nom de Jésus-Christ pour le pardon de vos péchés : et vous recevrez le don
du Saint-Esprit ». (Actes 2:38). 
          La philosophie rosicrucienne recommande l'astrologie,  pratique que le  Dieu  vivant  condamne sans appel.  (Voir  à  ce sujet
Deutéronome 17:2-7 et Esaïe 47:13-15 cités à la fin de cet article). Les rosicruciens pratiquent la "projection astrale", c'est-à-dire la
sortie du corps en esprit,  ils cultivent la "perception extra-sensorielle", la transmission de pensée, l'hypnotisme, l'alchimie, et bien
d'autres techniques occultes. Sans exception aucune, la Parole de Dieu appelle ces choses : "des abominations".
          Certains rosicruciens voudraient conserver l'appellation de "chrétiens" ; mais il suffit d'être un tant soit peu renseigné sur la
philosophie et les pratiques rosicruciennes pour comprendre qu'entre foi chrétienne biblique et rosicrucianisme, il y a incompatibilité
totale. Il est absolument impossible d'être rosicrucien et chrétien en même temps. De plus, aucun vrai chrétien ne se laissera éblouir
par cette prétendue "sagesse" rosicrucienne. Il sait bien qu'à moins de se repentir et de croire à l'Evangile, ceux qu'elle a séduits s'en
vont vers « une ruine éternelle, loin de la face du Seigneur et de la gloire de sa force » (2 Thessaloniciens 1:9).
          Un vrai chrétien ne sera ni séduit, ni impressionné par ce système philosophique ! En effet, la Bible lui révèle dès maintenant la
splendeur éternelle du Fils Unique de Dieu, le Christ des Ecritures, le Messie d'Israël, « en qui sont cachés tous les trésors de la
sagesse et de la connaissance ». S'il est vrai qu'aujourd'hui nous ne connaissons qu'imparfaitement, nous Le verrons un jour face à
face, et nous connaîtrons comme nous avons été connus (1 Corinthiens 13:12). Quelle espérance bienheureuse !

Notes :
Deutéronome 17:2-7 « Il se trouvera peut-être au milieu de toi dans l'une des villes que l'Éternel, ton Dieu, te donne, un homme ou une
femme faisant ce qui est mal aux yeux de l'Éternel, ton Dieu, et transgressant son alliance ;  allant après d'autres dieux pour les servir
et se prosterner devant eux, après le soleil, la lune, ou toute l'armée des cieux. Ce n'est point là ce que j'ai commandé.  Dès que tu en
auras connaissance, dès que tu l'auras appris, tu feras avec soin des recherches. La chose est-elle vraie, le fait est-il établi, cette
abomination a-t-elle été commise en Israël,  alors tu feras venir à tes portes l'homme ou la femme qui sera coupable de cette mauvaise
action, et tu lapideras ou puniras de mort cet homme ou cette femme.  Celui qui mérite la mort sera exécuté sur la déposition de deux
ou de trois témoins ; il ne sera pas mis à mort sur la déposition d'un seul témoin.  La main des témoins se lèvera la première sur lui
pour le faire mourir, et la main de tout le peuple ensuite. Tu ôteras ainsi le mal du milieu de toi.  »
Esaïe 47:13-15 « Tu t'es fatiguée à force de consulter : Qu'ils se lèvent donc et qu'ils te sauvent, ceux qui connaissent le ciel, qui
observent les astres, qui annoncent, d'après les nouvelles lunes, ce qui doit t'arriver ! Voici, ils sont comme de la paille, le feu les
consume, ils ne sauveront pas leur vie des flammes : Ce ne sera pas du charbon dont on se chauffe, ni un feu auprès duquel on
s'assied. Tel sera le sort de ceux que tu te fatiguais à consulter. Et ceux avec qui tu as trafiqué dès ta jeunesse se disperseront chacun
de son côté : Il n'y aura personne qui vienne à ton secours. »
Sources :
Sites rosicruciens  www.rose-croix.org, www.rosicrucien.org
"La Bible et les Rosicruciens", Ch. Bossert, Centre de Publications Evangéliques, 08 BP 900 Abidjan 08, Côte d'Ivoire.
"Rosicrucianism – The Ancient and Mystical Order Rosae Crucis", article en anglais de Colleen Ralson,
 www.watchman.org/na/rosae.htm

A056 Le témoignage d'une ancienne religieuse brésilienne
L'appel du Seigneur et l'incendie providentiel
Carmen da Mota 
           Lors de la grande récession de 1934 au Brésil, mon père a abandonné notre foyer, et ma mère s'est retrouvée seule pour élever
sa famille. Nous étions très pauvres. Mes parents avaient dû faire face aux difficultés et à l'adversité, mais nous avions été une famille
unie. Nous le sommes restés jusqu'au jour où mon père s'est mis à fréquenter assidûment un "Centre Spirite". Dès lors, les disputes se
sont multipliées, et la mésentente s'est installée entre mes parents.
           J'avais six ans lorsque mon père nous a pris à part,  mon petit  frère et moi, pour nous annoncer : "Je m'en vais et  je ne
reviendrai plus jamais !" J'ai été profondément blessée d'entendre mon père dire une chose pareille. Plus jamais je ne l'ai revu.
           Nous avons mûri précocément en nous efforçant d'aider notre mère à surmonter les problèmes posés par l'éducation de quatre
enfants. Elle acceptait tout emploi que la bonté du Seigneur lui accordait. Au début nous avons souffert, car nous n'avions pas de quoi
vivre. Les années passant, mes deux sœurs aînées et moi-même avons pu faire davantage. Mes deux sœurs faisaient des petits
travaux et je restais à la maison pour m'occuper de mon jeune frère et de ma vieille grand-mère, tout en suivant une scolarité. A
mesure que nous avons grandi, la situation a évolué. Plus tard, il a fallu travailler à plein temps tout en continuant à assumer nos
responsabilités familiales. Une fois réunis, nos salaires respectifs nous permettaient non seulement de survivre, mais encore d'aider
ceux qui vivaient dans un dénuement plus grand que le nôtre. Notre mère répétait souvent : "Si nous luttons, nous gagnerons !" Pleine
d'enthousiasme, elle affrontait l'existence comme si rien dans le passé n'était venu bouleverser notre existence.
           Catholique très pieuse, notre mère était parfaitement capable de nous enseigner sa religion. Malgré le peu de temps dont nous
disposions pour être ensemble, elle arrivait à nous faire passer énormément de choses. J'ai cherché à mettre en pratique fidèlement
tout ce que j'apprenais. A onze ans, j'ai fait ma première communion à l'église St Antoine, qui se trouve au sommet de la butte de
Pétropolis, non loin de Rio de Janeiro. Cette cérémonie m'a remplie de joie, car mon cœur brûlait de servir le Seigneur. Cependant
j'avais un gros problème : comment servir Dieu, étant donné que je bégayais ? Un jour je me suis enfermée dans ma chambre pour
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prier. Chose étonnante, je n'ai pas récité l'Ave Maria, ni en Latin ni dans ma langue maternelle, mais une prière est née au plus profond
de mon cœur, et j'ai crié au Seigneur Lui-même. Je Lui ai demandé de m'aider à parler comme les autres enfants, pour que je puisse
mettre ma voix et ma vie à Son service, afin de L'aimer pour toujours. Dieu m'a entendue ! Peu après, je pouvais parler normalement.
           Tout de suite, afin de mieux servir mon Maître, j'ai commencé à enseigner le Catéchisme, c'est-à-dire la doctrine catholique, aux
enfants du voisinage, et aussi à des ouvriers d'usine qui manifestaient de l'intérêt. Je les retrouvais au cours de leur pause-déjeuner, et
j'utilisais un livret de catéchisme pour leur apprendre à demeurer fermes dans leur foi, et à faire de leur mieux pour plaire à Dieu. On
m'a aussi chargée de l'entretien des autels dans l'église ; je faisais le nettoyage et j'ornais les autels de bouquets de fleurs.
           Ayant l'impression que je pouvais en faire plus, j'ai rejoint les "Enfants de Marie". Quelle joie de recevoir le petit ruban bleu
attribué aux débutantes ! Par la suite, j'ai reçu un ruban plus grand, et pour finir, celui auquel j'aspirais : le ruban qui me donnait le droit
de porter le titre d'Enfant de Marie. Désormais je me sentais vraiment prête à servir le Seigneur.
           Je n'ai cependant pas tardé à comprendre que la paix me fuyait toujours. Mon principal souci était la pensée qu'à tout moment
je pouvais être appelée à me présenter devant Dieu pour lui rendre compte de mon âme. Voilà pourquoi je ne me lassais pas d'en faire
toujours davantage pour lui. Quand je méditais sur la mort de Christ et que je réfléchissais au grand amour qu'il avait manifesté en
mourant sur la croix pour nous, je me demandais ce que je pourrais bien faire pour rendre à Christ tout ce qu'il avait fait. J'avais
constamment le sentiment que mes actes n'avaient aucune valeur aux yeux de Dieu, et aujourd'hui je comprends pourquoi, car il est
écrit : "Il n'y a point de juste, pas même un seul ; nul n'est intelligent, nul ne cherche Dieu ; tous sont égarés, tous sont pervertis ; il n'en
est aucun qui fasse le bien, pas même un seul." (Romains 3:10-12). Une voix m'accusait sans cesse, disant : "Tu es une affreuse
pécheresse !" A présent, je le sais : "Non, il n'y a sur la terre point d'homme juste qui fasse le bien et qui ne pèche jamais." (Ecclésiaste
7:20).
           Un dimanche matin après la Messe, je conversais avec des amies. L'une d'elles a dit que la meilleure façon de servir Dieu était
d'entrer au couvent. Les autres ont acquiescé, mais pour ma part, je n'ai rien dit. Tout en leur donnant raison, j'entrevoyais déjà une
foule d'obstacles à mon entrée au couvent.  Ma famille était  bien pauvre ; or  il  faudrait apporter une dot considérable.  Il  faudrait
également un trousseau complet ; et par ailleurs, il y avait la couleur de ma peau. J'étais noire ! L'ordre franciscain ne me permettrait
pas de prendre l'habit, même s'il  m'acceptait.  Que d'obstacles ! Même si d'une manière ou d'une autre je parvenais à surmonter
l'obstacle financier, il resterait la couleur de ma peau, à laquelle je ne pouvais rien changer ! Malgré toutes ces impossibilités, j'ai
continué à rêver de mon entrée au couvent, et à espérer. Cela me préservait du découragement. Deux ans plus tard, je franchissais la
porte du couvent des Franciscaines.
           Pour en arriver là, je n'avais pas cessé de dire le chapelet, et j'avais accepté bien des pénitences. J'avais donc réussi à entrer
dans ce couvent, non pour y prendre l'habit (la couleur de ma peau me l'interdisait), mais pour y apprendre mille choses, et pour
grandir. Le jour où j'aurais l'âge permettant d'être acceptée dans un autre couvent, mon rêve deviendrait réalité. Je pourrais devenir
religieuse, et mieux servir Dieu. Cette entrée au couvent m'avait coûté de grandes souffrances. Rien n'aurait pu me coûter davantage
que de quitter ma mère bien-aimée, ainsi que mon frère et mes sœurs, mes amis et les voisins qui étaient si souvent venus jouer à la
maison. Pourtant j'étais satisfaite. Sur le moment, tout paraissait merveilleux, car j'étais parvenue à réaliser le désir de mon cœur.
Sous mes yeux se déployait un nouveau panorama : je croyais que j'allais résoudre tous les problèmes qui se posaient dans mon
existence, et plus encore : tous les problèmes de mon âme.
           "Telle voie paraît droite à un homme, mais son issue, c'est la voie de la mort." (Proverbes 14:12).
           Bientôt j'ai remarqué avec étonnement que malgré mon désir de servir le Seigneur, je servais les créatures plus que le Créateur.
Au couvent la discipline était rigoureuse. Tout le monde devait être levé à 4 heures 30 ; on commençait alors à tout mettre en ordre. On
répartissait les tâches : deux personnes se mettaient au travail à la cuisine, et les autres participaient à la prière du matin à la chapelle.
Une heure plus tard, nous avions la Messe ; tout le monde y assistait et communiait. A 8 heures nous reprenions le travail dans un
silence absolu : il  était  interdit  de parler.  Vers 17 heures, la Mère Supérieure accordait une brève récréation. Elle contrôlait  tout ;
personne ne pouvait rien faire hormis ce qu'elle ordonnait. A 20 heures, la sonnerie retentissait à nouveau pour nous appeler à la
prière du soir. Une heure plus tard, on éteignait la lumière, et la seule chose à faire était d'attendre une nouvelle journée en tous points
semblable à celle qui  venait de se terminer. Les jours se suivaient, monotones, et je finis par être convaincue que jamais je ne
réaliserais mon rêve qui était de faire des études pour me préparer à servir Dieu. Nous n'avions de temps que pour le travail et la
prière. Même quand la Supérieure accorda, à la demande de certaines d'entre nous, un peu de temps pour étudier, nous étions
tellement épuisées que nous n'arrivions pas à retenir ce qu'on nous enseignait.
           Ma déception fut plus grande encore quand certaines religieuses manifestèrent de l'envie et de la jalousie. Toutes les fois que la
Mère Supérieure m'accordait quelque attention, elles se montraient hostiles ; or généralement la Mère Supérieure me demandait d'aller
la chercher à la gare routière quand elle rentrait de voyage. Mais les surprises ne faisaient que commencer. Deux autres religieuses,
Sœur Sébastienne et Sœur Joséphine étaient devenues mes amies. Sœur Joséphine était instruite ; elle était  au couvent depuis
douze ans. Seules ces deux sœurs me faisaient suffisamment confiance pour s'ouvrir à moi de ce qu'elles ressentaient. A une ou deux
exceptions près, toutes les autres sœurs étaient des énigmes pour moi. Ma meilleure amie, Sœur Joséphine, m'a expliqué ce qui se
passait réellement au sein du couvent et de l'Eglise catholique. Toutes ses expériences l'avaient endurcie, et de jour en jour son
désespoir  allait  croissant.  Quant  à  Sœur  Sébastienne,  elle  épanchait  son  cœur  en  gémissant :  "Je  ne  supporte  plus  ce  genre
d'existence. Je n'en peux plus !" Je la suppliais de me dire ce qui n'allait pas Mais elle ne voulait rien dire de plus.
           Un matin  au réveil,  je me suis  aperçue que mes deux amies étaient  parties.  Elles s'étaient  enfuies du couvent !  J'ai  été
profondément déçue. Désormais, j'étais seule. Pire encore, la Mère Supérieure m'a soupçonnée de les avoir aidées à s'enfuir. Elle
était catégorique : j'étais coupable, car certains indices semblaient en témoigner. Le lendemain matin, quand à mon réveil j'ai voulu
allumer le feu (c'était là une des tâches qui m'incombaient) j'ai vu que les allumettes avaient disparu, alors qu'elles étaient toujours
dans le tiroir de la table de la cuisine. Il m'a fallu aller en chercher à l'infirmerie. Il était rigoureusement interdit à toute religieuse de se
rendre dans un lieu qui était sous la responsabilité d'une autre. Alors que je cherchais les allumettes, j'ai été surprise par une des
sœurs qui m'avaient accusée d'avoir aidé mes amies à s'enfuir. On m'a donc séparée des autres, et on m'a interdit d'étudier pendant
un an. Comme punition, on m'a défendu d'adresser la parole à qui que ce soit, et on m'a imposé les corvées les plus dures à la
cuisine, à la buanderie, et au poulailler. Bien des fois j'ai dû travailler jusqu'à l'aube, rien que pour finir mon travail. Quelquefois la
sonnerie du lever retentissait alors que je n'avais encore pas pu me coucher. Pendant ces jours terribles, tout en travaillant à la
buanderie, je m'agenouillais parfois en pleurant devant un crucifix, disant : "Oh Seigneur, je cherche la voie, mais je ne l'ai pas encore
trouvée." Que de larmes de désespoir j'ai versées, en quête de quelque espoir, de quelque consolation, mais je n'en trouvais nulle
part.
           Au cours de cette période atroce, ma mère est tombée gravement malade, et on l'a hospitalisée. Elle m'a fait demander d'aller
la voir, mais on ne me l'a pas permis. La Supérieure m'a dit que je devais seulement prier Dieu, puisque ma vie lui appartenait, et
renoncer à toute pensée d'un retour en arrière. Tout ce que je pouvais donc faire était prier avec ferveur pour que ma mère retrouvât la
santé. Un jour ma sœur est venue au couvent, disant qu'il me fallait venir tout de suite si je voulais revoir ma mère vivante. La
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Supérieure a consenti à m'accorder deux heures. Il fallait traverser toute la ville en autobus, et le trajet n'en finissait pas. Quand je suis
entrée dans la chambre de ma mère, elle a ouvert les yeux et m'a regardée pendant quelques secondes, puis elle a murmuré :"J'ai cru
que jamais tu ne viendrais pour être près de moi pendant mes dernières minutes." Puis elle a fermé les yeux. J'ai été incapable
d'articuler le moindre mot ; peut-être était-ce à cause de ces semaines de punition pendant lesquelles on m'avait imposé le silence.
Pas un seul mot ne me venait : ma douleur était presque insupportable. C'est alors que mon âme a été remplie d'amertume. J'étais en
présence de la personne que j'aimais le plus, de celle qui m'avait consacré sa vie. Elle quittait ce monde pour entrer dans l'éternité, et
je ne pouvais rien faire pour elle. Le cœur ravagé, je suis revenue au couvent pour reprendre ma dure vie de pénitence.
           Peu après, la Mère Supérieure a décidé de séparer certaines sœurs en les répartissant dans divers couvents. Moi aussi, j'ai été
envoyée dans un autre couvent. Quoique là aussi, on menât une existence bien sévère, j'ai été traitée de façon plus humaine. On a
pris soin de ma santé, et on m'a aidée de plusieurs manières. Mais dans ce couvent-là on pratiquait des pénitences cruelles. Bien des
fois on nous faisait lever à une heure du matin, pour nous rendre à la chapelle et y subir une pénitence si sévère qu'il était strictement
interdit aux religieuses d'en souffler mot, même si elles quittaient le couvent, sous peine de péché mortel. Cette pénitence commence
par une prière, et ensuite la Mère Supérieure dit : "Jésus a été souffleté : que toutes reçoivent donc des soufflets !" Ensuite, elle disait
que Jésus avait été flagellé, et toutes, nous recevions des coups de fouet. Jésus avait rampé à genoux ; alors nous parcourions la
chapelle d'un bout à l'autre sur les genoux, jusqu'à ce que nos genoux soient couverts de bleus ou même en sang. Jésus était resté en
croix, les bras étendus, pendant six heures : nous devions donc garder les bras étendus sans bouger pendant une heure environ, en
récitant le chapelet. N'oubliez pas que cela se passait à une heure du matin. Le but de cette pénitence était d'obtenir la conversion des
pécheurs, le soulagement des âmes du purgatoire, et le salut de nos propres âmes. Nous nous adonnions à ce rituel, nous figurant
que les âmes du purgatoire avaient besoin de nos souffrances pour être sauvées.
           Au bout de quelque temps, j'avais donné à mes supérieures des gages de mon obéissance ; la Mère Supérieure m'a alors dit
que je pourrais rester dans ce couvent, y recevoir l'habit et prononcer mes vœux. Mais il me fallait d'abord faire une dernière visite à
ma famille. Après cela, je ne ressortirais plus jamais du couvent. On m'a accordé un mois pour cette visite, ce qui était inhabituel.
           J'ai fait bon usage de ce temps, enseignant le catéchisme à quelques enfants avec lesquels je m'étais liée d'amitié. Je les ai
même emmenés dans la cité royale de Pétropolis pour leur montrer la chapelle de Notre Dame de Fatima, construite au cours de mon
enfance. Là, j'ai rencontré le Frère Joseph Pereira de Castro, qui avait été mon guide spirituel pendant bien des années. Après l'avoir
salué, je lui ai dit que j'étais dans un couvent de religieuses cloîtrées, et qu'en y revenant, j'y demeurerai à vie, priant pour le salut des
pécheurs et pour le soulagement des âmes du purgatoire. Ce frère âgé, profondément consacré à sa religion, m'a demandé si je
consentirais à l'aider à ouvrir un couvent de religieuses ici même, à Pétropolis. Naturellement, j'ai refusé ! Cependant il a insisté, en
m'expliquant avec ferveur que sa ville avait besoin de jeunes filles consacrées pour l'aider à résister à l'influence des protestants. Ce
dernier argument m'a vivement intéressée. Voilà comment je suis devenue membre de la Fondation des Religieuses Missionnaires.
Mon travail  consistait  à gravir  les collines où les foules avaient construit  des bidonvilles,  et  à aller  dans des coins reculés pour
enseigner le catéchisme, en veillant plus particulièrement sur les zones où les protestants avaient commencé à œuvrer. Nous aidions
les pauvres en leur distribuant de la nourriture et des vêtements. Là où nous pouvions apporter des secours, nous parvenions à
éloigner les protestants. Dans mon zèle pour combattre ces évangéliques, je restais au chevet des grands malades jusqu'à leur dernier
souffle. Ainsi ils ne risqueraient pas de s'entendre expliquer la Bible par quelque croyant évangélique. Voilà ce que je faisais dans mon
ignorance, faute de connaître la Bible.
           En deux mois, nous avons pu implanter dans la ville 42 centres de catéchisme où l'on formait les enfants, les jeunes, et les
adultes. L'Eglise catholique a organisé une campagne efficace pour empêcher les évangéliques de se déployer dans la ville. Voici un
exemple du zèle qui était le mien. J'étais l'amie d'une famille pauvre qui comptait six enfants. Un jour, le père a entendu des chrétiens
qui chantaient dans un parc. Son cœur a été touché, et par la suite, il a pris Jésus-Christ pour seul Sauveur. Vivement contrariée, je
suis allée trouver son patron, qui était membre d'une paroisse catholique, et je lui ai tout raconté. Ce patron l'a licencié. Par la suite, j'ai
appris que sa famille était  dans le besoin ; mais malheureusement, j'étais encore écœurée et même courroucée du fait  de cette
conversion. Sans compassion aucune, je me suis dit : "Les protestants n'ont qu'à s'occuper de sa famille."
           Plus tard, j'ai appris que les Evangéliques visitaient les détenus en prison, alors je me suis dit  : "Faisons-en autant !" Cette
semaine-là, nous leur avons apporté des sandwichs et des cigarettes, et nous avons fait de notre mieux pour neutraliser les effets de
la visite des chrétiens évangéliques. Le dimanche suivant, alors que je distribuais des images de saints, j'ai aperçu un traité posé sur la
table dans chacune des cellules. Il y avait aussi un livre à la couverture noire. J'avais compris de quoi il s'agissait, mais j'ai demandé :
"Qu'est que c'est que ce livre ?" On m'a répondu : "C'est celui que les chrétiens nous ont laissé." Alors j'ai protesté : "Mais c'est un livre
diabolique ! Tous ceux qui garderont ce livre seront poursuivis par la malchance, et la malédiction de Dieu va leur tomber dessus  !
Remettez-moi ces livres, et moi je vous donnerai la médaille de Notre Dame. Elle saura vous secourir, elle." Nous avons emporté de
cette prison une énorme quantité de Bibles et de traités. Quelle satisfaction ce fut de mettre en pièces toutes ces Bibles et de les
brûler ! Au moment de détruire la dernière, j'ai remarqué un dessin sur la couverture. Deux jeunes gens s'avançaient sur une route,
écrasés par de lourds fardeaux qu'ils portaient sur le dos. Regardant de plus près, j'ai lu ces mots : "Venez à moi, vous tous qui êtes
fatigués et chargés, et je vous donnerai  du repos." (Matthieu 11:28). C'est alors que Dieu m'a parlé.  J'ai ressenti quelque chose
d'étrange et d'incompréhensible. Il était écrit : "Venez à moi", mais n'était-ce pas précisément ce que j'avais fait ? J'avais tout donné au
Seigneur. Que pouvait-il bien me demander encore ? Dans mon for intérieur, je me répétais : "Je suis une Catholique parfaitement
affermie. Ma foi, je la connais. Alors je ne risque vraiment rien si je lis quelques passages de ce livre." D'autre part, ma curiosité était
en éveil. Ces chrétiens évangéliques, que pouvaient-ils bien raconter aux détenus ?
           Voilà comment j'ai fait ma toute première lecture biblique. A peine avais-je lu quelques pages que je me suis sentie bénie au
point d'oublier que c'était là un affreux livre protestant. Tout à coup, je me suis souvenue que la Bible était d'origine divine, et ce fut un
tel choc que mon cœur s'est arrêté de battre pendant une seconde. Je n'avais pas le courage de la détruire, alors j'ai préféré l'enfermer
en lieu sûr.
           J'avais toujours fait passer en priorité l'enseignement du catéchisme aux enfants. Chaque fois que je regardais par la fenêtre de
ma salle de cours, je voyais passer un jeune garçon blond aux yeux bleus, prénommé Hélio. Il devait avoir environ dix ans. Je savais
que ses parents étaient des Evangéliques. En l'observant, je m'étais dit que ce serait merveilleux s'il pouvait devenir prêtre ; il était si
intelligent,  si  respectueux.  Et  pensez  donc,  si  ses  parents  pouvaient  accepter  la  doctrine  de  l'Eglise  catholique  et  passer  au
catholicisme, et si leur fils pouvait opter pour la prêtrise ? Le voyant passer un jour, je lui ai dit : "Hélio, est-ce que tu n'aimerais pas
étudier le catéchisme avec les autres ?" Il m'a répondu : "Je vais demander à ma mère. Si elle est d'accord, je viendrai." Il est allé chez
lui, puis à mon grand étonnement, il est revenu s'asseoir dans la salle de catéchisme. La leçon du jour portait sur Marie et la puissance
qui est la sienne. J'ai expliqué : "Tout ce que nous désirons, il nous faut le demander à Marie, parce qu'elle a beaucoup d'influence.
Nous passons par elle pour aller à Jésus." Hélio a levé le doigt et demandé : "Maîtresse, où est-ce que la Bible dit que nous devons
passer par Marie pour aller à Jésus ?" Ne connaissant pas la Bible, j'étais très gênée. A l'heure actuelle, on lit  la Bible dans les
couvents ; mais à cette époque-là, nous ne la connaissions pas du tout. C'était très humiliant de m'entendre ainsi interroger par ce petit
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garçon. J'ai dit que la réponse se trouvait dans le Catéchisme, et qu'après le cours je lui en parlerais plus longuement. J'ai poursuivi
mon cours, expliquant combien il est précieux de pouvoir recourir aux saints pour leur demander de l'aide. Hélio est intervenu encore
une fois : "Maîtresse, est-ce que vous avez lu le chapitre 20 du Livre de l'Exode dans la Bible ?"
           Cet enfant avait une connaissance prodigieuse des Ecritures. Si seulement tous les parents pouvaient enseigner la Bible à leurs
enfants, pour qu'ils la comprennent comme Hélio ! "Que le sage écoute, et il augmentera son savoir, et celui qui est intelligent acquerra
de l'habileté." (Proverbes 1:5).
           Du jour où Hélio a été présent à mon cours, plus jamais je n'ai donné de leçon en toute tranquillité. Il posait question sur
question,  mais son attitude était  toujours sage et respectueuse. Hélio a étudié et  mémorisé le Catéchisme, mais il  a continué à
fréquenter sa propre église. C'est vrai, sa présence m'avait dérangée ; mais après son départ, je me suis sentie carrément perturbée.
Je  n'arrivais  plus à  croire  aux images.  Je  ne croyais  plus  que si  je  présentais  une requête  à  un saint  quelconque,  ce  dernier
intercéderait auprès de Dieu en ma faveur. Hélio m'avait expliqué qu'il me fallait m'adresser directement à Dieu, au lieu de me tourner
vers Marie ou vers les saints. Ce n'était qu'un enfant, mais il savait de quoi il parlait. En l'autorisant à suivre mon cours, sa mère
m'avait envoyé un missionnaire, car elle avait appris à son fils à parler de Jésus. Malgré son extrême jeunesse, il a été le premier
missionnaire à entrer dans ma vie. Je remercie le Seigneur pour ce garçon ! Dix ans après ma conversion, je suis revenue à Pétropolis
et  je  suis  allée à l'église d'Hélio.  Il  était  marié,  et  il  participait  activement à la vie  de son église.  Nous avons vécu un moment
extraordinaire de communion fraternelle.
           J'ai repris mes cours de Catéchisme, mais je n'avais plus le cœur suffisamment en paix pour persévérer. J'ai pensé qu'il serait
bon d'avoir un entretien avec l'Evêque de Pétropolis, pour voir s'il pourrait m'aider : je me sentais tellement pécheresse que je ne
pouvais plus supporter de communier. J'ai donc expliqué ma situation à l'Evêque ; il m'a offert un chapelet tout à fait unique, en me
recommandant de m'en servir constamment pour que Dieu me fortifie et me bénisse. Ce chapelet avait été béni par le Pape en 1950,
et je ne connaissais personne d'autre qui en possédât de semblable. J'ai fait des promesses à tous les saints, leur demandant d'ôter
ce lourd fardeau qui pesait sur ma vie. J'ai dit mon chapelet, en faisant tellement de promesses que je n'arrivais plus à me les rappeler
toutes. A présent, quand je m'agenouillais devant les statues des saints, je les trouvais vieillis et sans vie. J'avais beau les implorer, je
savais bien qu'ils ne m'entendaient pas.
           Une fois de plus, je me suis tournée vers l'Evêque et vers quelques religieux, mais ils ne pouvaient rien pour moi. Au comble du
désespoir, incapable de trouver le repos et la paix de l'âme, j'ai résolu de suivre l'exemple de mes deux amies, et de m'enfuir du
couvent. Encore indécise, j'avais lutté longuement, en proie à une souffrance terrible, avant de comprendre que je n'avais plus le choix.
Il me fallait partir.
           En arrivant à Rio de Janeiro après un court trajet, j'ai découvert que personne ne voulait embaucher une parfaite inconnue.
Quand on me demandait ma dernière adresse, je ne pouvais pas la donner, de peur qu'au couvent on ne sache où je me trouvais. Un
jour où je passais devant l'église Ste Thérèse, j'y suis entrée. J'avais toujours trouvé que Thérèse était une sainte particulièrement
puissante. Je me suis agenouillée, mais au lieu de m'adresser à elle, j'ai fait monter ma prière directement à Dieu. Je l'ai prié de diriger
mes pas et de m'accorder un gîte. Au sortir de cette église, ma faim et ma soif m'ont rappelé que j'avais seulement de quoi acheter un
seul ticket d'autobus. Je me suis arrêtée devant un café où des gens se restauraient et se désaltéraient ; le patron s'est approché de
moi, me demandant si j'avais faim ou si je désirais une boisson fraîche. Sachant que je n'avais pas de quoi payer, je suis restée
bouche close. Je n'avais pas l'habitude d'adresser la parole à un homme dans la rue. Au couvent, on nous disait de ne jamais nous
approcher d'un homme, de ne jamais lui parler, de ne jamais le regarder. Mais comme s'il avait deviné ma situation, ce monsieur est
reparti à l'intérieur, puis il est ressorti en m'apportant un sandwich dans une assiette, avec un verre de jus de fruit. Dès qu'il eut tourné
les talons, j'ai dévoré le sandwich jusqu'à la dernière miette.
           Ensuite j'ai marché, puis je me suis arrêtée devant une maison où j'ai demandé un verre d'eau. La dame âgée qui avait ouvert
la porte m'a manifesté de la bonté. Elle m'a invitée à entrer pour me mettre à l'abri de la chaleur, et j'ai accepté avec plaisir. Elle m'a
apporté l'eau que j'avais demandée, et aussi une bonne grande tasse de café. Quel régal ! Puis j'ai vu que le crépuscule tombait, et je
me suis levée pour partir. Elle m'a demandé : "Où allez-vous maintenant ?" Je suis restée là, incapable de répondre. Voyant que j'avais
un problème, elle m'a demandé ce qui n'allait pas. Quelque chose chez cette femme m'inspirait confiance, et j'ai fini par lui raconter
toute mon histoire. Là-dessus, elle m'a invitée à rester chez elle jusqu'à ce que je puisse trouver un travail. Elle hébergeait aussi son
petit-fils, qui avait dix-sept ans. J'étais remplie de reconnaissance envers Dieu qui avait entendu ma prière et dirigé mes pas. Le
lendemain, je me suis mise en quête d'un emploi, mais je n'ai pas tardé à comprendre que quelque chose n'allait pas. Les gens
scrutaient mes vêtements : peut-être était-ce à cause de ma tenue que personne ne m'embauchait.  En rentrant à mon logement
temporaire, j'ai aperçu un groupe de jeunes filles en conversation sur le trottoir. Allant vers elles, je leur ai demandé si elles savaient où
je pourrais trouver du travail. Elles ont répondu : "Voyons, il suffit d'acheter un journal et de regarder les petites annonces". Ne sachant
pas de quoi elles parlaient, j'ai demandé : "Mais comment faire pour trouver les petites annonces ?" Comprenant à quel point j'ignorais
tout de la vie citadine, ces filles riaient tellement qu'elles étaient pliées en deux. Mais tout en se moquant de moi, elles m'ont aidée à
découper une petite annonce offrant un emploi.
           Tout de suite je suis allée à l'adresse indiquée, pour m'entendre dire que la place venait d'être prise. Déçue, je suis revenue à
mon logement. Quelqu'un m'a suggéré de m'habiller autrement, disant que mes vêtements donnaient l'impression que je m'étais enfuie
d'un couvent. Je ne me le suis pas fait dire deux fois ! Habillée autrement, j'ai poursuivi ma recherche, espérant réussir un peu mieux.
Cependant je n'ai pas tardé à comprendre que ces vêtements-là n'allaient guère mieux, car en passant devant un cimetière, j'ai croisé
deux jeunes gens, dont l'un a dit que je lui faisais penser à un cadavre ambulant. Quoi qu'il en soit, ce jour-là, j'ai trouvé un emploi
comme auxiliaire dans une école primaire privée. Le plus extraordinaire, c'est que j'ai été embauchée alors que je n'avais pas toutes
les qualifications requises. Ils auraient voulu quelqu'un qui connaisse l'anglais, et je ne savais pas un mot de cette langue. Cependant
on m'a plutôt bien accueillie dans cette école ; j'étais nourrie et correctement payée. Le principal m'a même attribué une chambre. Ce
travail me plaisait, mais pour des raisons morales, je n'étais pas à l'aise. De plus, le principal était spirite : étant donné ce qui était
arrivé à mon père, je ne voulais rien avoir à faire avec cette secte.
           Lors de mon premier jour de congé, alors que j'attendais à un arrêt d'autobus, une dame m'a accostée pour demander si je
connaissais quelqu'un qui aimerait devenir la gouvernante des enfants de sa nièce. "Je suis désolée, ai-je répondu, mais je ne connais
personne qui pourrait vous aider." Puis cette personne m'a bien regardée, disant : "Est-ce que vous vous ne pourriez pas l'aider, ne
serait-ce que quinze jours ? Vous comprenez, ma nièce doit déménager. Elle a cinq enfants, et elle a vraiment trop à faire." J'ai
accepté cette proposition, et suis allée faire la connaissance de mon nouvel employeur.
           C'était vraiment le bon endroit pour quelqu'un qui désirait rendre service. Un des enfants de la famille était allé chez ses grands-
parents à Itajuba et avait eu un accident. A la suite d'une chute de cheval, l'enfant était mort. Le déménagement a été ajourné. Les
parents sont tout de suite partis dans la ville des grands-parents, me laissant la responsabilité de la maison et de leurs quatre autres
enfants. A leur retour, je n'ai pas eu le courage de les quitter, alors je suis restée quelque temps à Rio avec eux.
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           Un dimanche, en allant à l'église, je me suis retrouvée nez à nez avec une personne connue, une personne particulièrement
dévote venant de Pétropolis, ma ville d'origine. Elle m'a sévèrement critiquée, disant que j'avais fait une énorme bêtise en renonçant à
mes vœux et en quittant la ville sans rien dire à personne. J'ai répondu qu'il ne s'agissait nullement d'une bêtise, et que j'étais partie
par nécessité.  Elle a noté mon adresse. Quelques jours plus tard,  j'ai  reçu la visite d'un prêtre. Il  était  porteur d'un message de
réconciliation et me demandait  de rentrer au couvent où je serais accueillie à bras ouverts.  Je lui ai expliqué que ce serait  une
mauvaise action de laisser tomber une famille au plus fort de leur désarroi, mais que je reviendrais au couvent dès que possible, étant
convaincue que j'avais effectivement commis une grave erreur. Mais Dieu avait d'autres plans pour moi ! 
           Quelques jours plus tard, j'ai reçu la visite d'une Evangélique qui venait me faire cadeau d'une Bible. J'ai manié cette Bible avec
précaution, sachant bien que les prêtres l'avaient classée parmi les lectures interdites. Elle est restée dans ma chambre pendant huit
jours avant que je trouve le courage de l'ouvrir. Je suis même allée jusqu'à demander pardon à Dieu d'avoir accepté ce cadeau-là. Au
bout d'une semaine, cette dame est revenue, et m'a demandé si j'avais commencé à la lire. Je l'ai suppliée de reprendre cette Bible :
étant catholique romaine, je ne pouvais tout simplement pas l'accepter. Même après m'avoir entendue dire tout cela, cette dame m'a
invitée à venir dans son église. "Seulement si vous venez me chercher, et si ensuite vous me ramenez chez moi", ai-je répondu.
J'avais cru que cela la découragerait, mais je me trompais. Le dimanche en question arriva, et elle arriva aussi. J'ai remarqué que dans
son église tout le monde chantait. L'atmosphère était tellement différente de tout ce dont j'avais l'habitude. Après la prédication, le
pasteur a fait un appel, disant que ceux qui ne mettraient pas leur foi dans le Seigneur Jésus iraient en enfer s'ils mouraient ce soir-là.
Les propos de ce pasteur m'ont fait sourire, et je me suis dit : "Jamais je n'accepterai une invitation de ce genre. Ce pasteur n'a pas
compris que j'étais catholique, et que jamais je ne renoncerai à ma foi pour me convertir à une autre religion." En cela, j'imitais le zèle
qu'avait ma mère pour la religion catholique. Comme elle l'avait promis, cette dame m'a ramenée chez moi. Quand elle a insisté pour
que je retourne dans son église, j'ai bien dit que cela ne m'intéressait pas, que j'étais catholique, et que jamais je ne me convertirais à
une autre religion.
           Un jeune vendeur de livres a commencé à frapper aux portes dans ma rue. Je suis devenue cliente. Un jour, il n'avait que des
Bibles catholiques : voilà comment j'ai acquis ma première Bible catholique. Je pensais qu'en la lisant avec soin, je serais en mesure
de lutter contre les protestants qui me donnaient l'impression d'envahir le monde entier. Ce soir-là, après avoir fini tous les travaux de
la  journée,  j'ai  commencé à  lire  ma nouvelle  Bible  catholique.  Quand  le  jour  s'est  levé,  j'étais  encore  en  train  de  lire.  J'avais
l'impression d'être une affamée devant une table couverte de mets succulents. Pour la première fois, j'ai découvert ce qu'était la joie
véritable ! Quelques jours plus tard, le prêtre est revenu me voir, et a fait remarquer que j'avais meilleure mine. J'étais bien d'accord, et
je me suis mise à lui expliquer avec enthousiasme que ma joie venait de la lecture des Saintes Ecritures. Changeant de ton, il m'a
mise en garde contre les problèmes que posait la lecture de la Bible si elle n'était pas interprétée par un prêtre. "On risque la confusion
mentale si on lit la Bible tout seul", a-t-il ajouté d'un ton grave. J'ai répliqué que rien de ce que j'avais trouvé ne m'avait paru difficile,
mais il m'a conseillé d'arrêter, car il était sûr que j'aurais du mal à interpréter la Bible correctement. Il savait que j'allais me rendre à
Itajuba avec la famille dont j'ai  parlé plus haut. Cela ne lui plaisait pas non plus, mais sachant que j'avais l'intention de revenir à
Pétropolis deux mois plus tard, il pensait que tout allait quand même s'arranger. Si seulement il avait su ! Dieu veillait sur chacun de
mes pas, et m'amenait tout doucement à une connaissance personnelle du Seigneur Jésus-Christ.
           Je ne savais plus trop si je devais lire la Bible ou non. Un certain soir, je me suis sentie très déprimée. Je suis sortie pour aller
dans différentes églises, et j'ai parlé avec quelques amis. De retour chez moi, je me suis encore une fois sentie fortement poussée à
lire le livre interdit qui prenait la poussière sur mon étagère. "Pourquoi ne pas lire cette Bible ?" me suis-je dit. C'est la Bible catholique,
la Bible de ma religion, et il me faut savoir ce qu'elle contient !" Il était trois heures du matin quand j'ai arrêté ma lecture. Une fois de
plus, mon âme était remplie de bonheur. Depuis ce jour-là, jamais je n'ai cessé de lire la Parole de Dieu  ! Au cours de ma lecture, je
suis  parvenue au  20ème chapitre  de  l'Exode,  qui  parle  des  images  taillées.  Quelle  surprise !  Je  m'étais  toujours  opposée aux
protestants à cause de leur refus des images, mais voilà que dans ma propre Bible catholique je lisais ces mots  : "Tu ne te feras
aucune image sculptée, rien qui ressemble à ce qui est dans les cieux là-haut, ou sur la terre ici-bas, ou dans les eaux au-dessous de
la terre. Tu ne te prosterneras pas devant ces images ni ne les serviras..." (Exode 20:4-5, Bible de Jérusalem). A la première occasion
où je suis allée à la Messe, j'ai montré ce passage au prêtre de la paroisse, et il a répondu que la Bible que j'avais en main n'était pas
une véritable Bible catholique.  Je lui  ai  montré la page portant  l'imprimatur.  Il  a alors dit  que cela n'était  vrai  que dans l'Ancien
Testament, mais que dans le Nouveau, les images étaient permises. Après cette conversation, j'ai conservé des doutes. Je ne savais
rien de cette question, et j'allais devoir beaucoup travailler pour en savoir davantage.
           A mon arrivée à Itajuba, j'ai pris contact avec des catholiques : des Enfants de Marie, des dames qui participaient au groupe de
prière, et des jeunes filles célibataires de l'Action Catholique Ouvrière. Il me fallait m'occuper : impossible de rester sans rien faire,
alors j'ai commencé à donner des cours de catéchisme aux enfants. Un jour j'ai demandé à la responsable des Enfants de Marie s'il y
avait  beaucoup de protestants à Itajuba. "Oui,  en effet", a-t-elle répondu. "Savez-vous, lui ai-je dit,  qu'il  y  avait  des quantités de
protestants à Pétropolis ? Mais en deux mois, nous avons implanté 42 Centres de Catéchisme, et nous avons fait fermer certains de
leurs lieux de culte." J'ai ajouté que nous les avions même évincés des prisons en distribuant aux détenus de petites images de saints,
ainsi que de la nourriture.
           Nous avons organisé une troupe de théâtre qui présentait  des spectacles pour les jeunes. Nous avons obtenu l'aide d'une
couturière, une dame très catholique qui fabriquait les costumes pour la scène. Un jour où je lui avais rendu visite pour voir où elle en
était,  j'ai  fait  mention d'une  fête qui  tombait  ce mois-là,  et  de beaucoup d'autres  activités,  disant  que je  ne savais  pas si  nous
arriverions à tout faire. Il y avait là deux jeunes filles qui ont proposé de nous aider dans toute la mesure de leurs moyens. Après leur
départ, j'ai demandé à mon amie, la couturière, de qui il s'agissait. "Ce sont des chrétiennes évangéliques, l'une et l'autre", répondit-
elle. Pour moi, c'était l'horreur. Comment, nous allions nous faire aider par deux Evangéliques ! Puis la pensée m'est venue que nous
n'aurions  aucun  mal  à  les  convertir  au  Catholicisme.  Elles  s'appelaient  Marcia  et  Daya,  et  elles  étaient  membres  de  l'église
presbytérienne d'Itajuba. Quel travail elles ont accompli ! Elles m'ont aidée à fabriquer des affiches, et elles ont fait tout le ménage.
Quelle n'a pas été ma surprise quand elles ont proposé de venir le jour de la représentation pour rendre service dans les coulisses ! La
fête terminée, au moment de leur départ, je suis allée les remercier, et je leur ai dit que j'avais été impressionnée par leur travail et par
leur attitude. "N'hésitez pas à faire appel à moi si vous avez besoin de quoi que ce soit !" leur ai-je dit.
           Deux mois plus tard; je les ai rencontrées au marché. "Mademoiselle Carmen, justement, nous voulions vous voir !" s'écria
Daya. Il va y avoir une fête dans notre église pour les jeunes. Tout en parlant, elle scrutait mon visage en guettant quelque signe de
refus. "Marcia et moi aimerions vraiment que y veniez ! Est-ce que vous viendrez ?" J'ai demandé si la fête aurait lieu dans les locaux
de l'église. Daya me dit qu'elle se déroulerait dans une grande salle de réunion qui leur servait pour les occasions de ce genre. J'ai tout
de suite consulté le prêtre de ma paroisse, pour lui demander s'il n'y avait pas d'inconvénient à ce que je m'y rende. Il m'a dit d'y aller,
mais il a ajouté : "Toutefois, soyez sur vos gardes ! Ces protestants sont pires qu'un toit qui a une gouttière : il tombe une goutte,
encore une goutte, et une autre goutte, et avant qu'on s'en rende compte, on est tout trempé ! Alors ne restez que dix ou quinze
minutes, puis quittez-les."
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           Le jour de la fête de Daya et Marcia, j'avais mis un uniforme spécial que portent les religieuses quand elles sont en-dehors de
leur couvent. Il m'arrivait aux chevilles. Je portais un foulard sur la tête, de longs bas épais, et à mon cou j'arborais un grand crucifix.
L'espace d'un instant, tous les regards ont convergé vers moi, puis les gens ont détourné les yeux pour éviter de me gêner. Un jeune
homme s'est approché et a demandé : "Est-ce que vous appartenez à l'église qui a un Pape ?" "Je suis catholique, ai-je répondu.
Pourquoi ?" Notre conversation a été interrompue par quelqu'un qui est venu le chercher. Je me disais maintenant : "Si j'avais su, je ne
serais pas venue !" J'aurais voulu n'avoir jamais rencontré le jeune homme qui m'avait parlé de l'église du Pape. J'en étais à me
demander s'il avait fait exprès de m'insulter, quand une porte s'est ouverte à l'autre bout de la salle, et une dame aux cheveux blancs
est entrée.
           S'approchant directement de moi, elle m'a serré la main chaleureusement, disant, "Soyez vraiment la bienvenue à notre fête.
Nous espérons que ce ne sera pas votre dernière visite, mais que vous reviendrez et que nous vous verrons souvent." La joie qui
rayonnait de son visage m'a profondément impressionnée. Dès la première seconde, j'ai aimé cette femme ; puis je me suis dit qu'il ne
fallait quand même pas que je me laisse aller à éprouver trop d'affection pour ces protestants. Il ne convenait pas d'être trop proche
des Evangéliques. Dès que cette dame m'eut quittée, j'ai demandé aux amies qui m'avaient invitée : "Qui est-ce ?" On m'a répondu :
"C'est la femme de notre pasteur." Sans rien laisser paraître, j'ai murmuré en moi-même : "La pauvre ! C'est la pire de toutes les
pécheresses." Quelques minutes plus tard, elle est revenue pour me faire une invitation. "Mademoiselle Carmen, venez donc me
rendre une petite visite mercredi prochain à la maison. Nous prendrons le café ensemble. Je viens d'essayer une nouvelle recette de
petits gâteaux : ils sont délicieux, et j'aimerais vous les faire goûter." Que répondre ? J'ai marmonné quelque chose pour dire que
j'avais  énormément de travail,  mais elle a insisté.  "Vous savez,  de temps à autre,  il  faut  bien s'accorder une petite pause pour
rencontrer ses amis. Je vous en prie, venez !" Je sentais comme une affinité avec cette femme ; sa bonté était en train de venir à bout
de ma résistance. Ses paroles avaient une efficacité qui dépassait ma compréhension : personne ne m'avait encore jamais parlé ainsi.
En même temps, je me disais : "Si je gagne l'amitié de cette femme, qui sait, peut-être l'épouse du pasteur deviendra-t-elle catholique,
et elle entraînera avec elle une partie de son assemblée." Alors le mercredi suivant, je suis allée chez Blanche Licio. Chemin faisant, je
réfléchissais à ce que je devais dire ou ne pas dire. Quand on ne connaît pas la Bible, il est bien difficile de s'exprimer avec confiance
au sujet de sa foi ! 
           En arrivant chez le pasteur, juste à côté de l'église, je me suis rendue compte que pour la toute première fois, j'allais mettre les
pieds dans la maison d'un pasteur évangélique ! Le café et les gâteaux étaient excellents, et il n'a même pas été question de religion.
Nous avons parlé de bien des choses : des filles de Blanche Licio et de leur travail scolaire, du travail dans l'église, du temps qu'il
faisait. De tout, mais pas de religion. A partir de ce jour, je suis souvent allée prendre le café chez le pasteur. Quelquefois, nous ne
prenions même pas le café : nous nous contentions d'une agréable conversation, sur des sujets fort variés. La femme du pasteur ne
faisait jamais allusion à la religion. Chose étonnante, c'est moi qui ai abordé ce sujet la première, en disant que j'aimais lire la Bible, et
que j'appréciais les différentes lectures bibliques. Alors Blanche a dit : "Eh bien, faisons donc une lecture biblique ensemble." Je me
suis empressée de dire que je n'avais pas apporté ma propre Bible, et que je ne lisais que celle-là. Mais j'ai ajouté  : "La semaine
prochaine, j'apporterai ma Bible, et nous pourrons lire ensemble en comparant les traductions." "Bonne idée ! s'exclama-t-elle. La
semaine prochaine, nous lirons la Bible ensemble." Madame Blanche et moi étions d'accord.
           La semaine suivante, je suis revenue avec ma Bible. Devinez quelle a été notre première lecture ! L'Evangile de Luc. J'ai pris
beaucoup de plaisir  à  lire  ces chapitres  avec Madame Blanche.  Elle  était  tellement  patiente ;  jamais  elle  ne me critiquait  ni  ne
m'insultait,  mais me traitait  toujours avec respect. Comme elle n'argumentait  jamais au sujet  de la religion,  j'ai  commencé à me
demander pourquoi elle restait si discrète. "C'est sûrement que les protestants savent à quel point je suis versée dans ma religion, me
disais-je ; ils savent que j'ai réponse à tout. Ils doivent me craindre ! C'est moi qui vais leur poser des questions ! Et cette femme de
pasteur va se retrouver le dos au mur ! "
           Le prêtre de ma paroisse a fini par apprendre que j'allais chez le pasteur. Je lui ai moi-même dit que nous parlions de la Bible.
J'ai même dit que je cherchais à attirer la femme du pasteur vers le catholicisme. Très inquiet, du coup il s'est mis à donner des cours
bibliques dans notre paroisse le mardi  soir.  Beaucoup de frères Maristes et  d'Enfants  de Marie y assistaient.  Nous avons posé
quelques questions difficiles, par exemple sur Exode 20, et sur le 14ème chapitre de l'Evangile de Jean. J'ai demandé au prêtre, par
exemple, "Puisque Jésus dit : "Je suis le chemin, la vérité, et la vie. Nul ne vient au Père que par moi", pourquoi passons-nous par les
saints pour aller au Père ? Pourquoi ne pas passer par Jésus ?" Bien des fois, nos discussions avec le prêtre se prolongeaient au-delà
de minuit. Il ne savait que nous répondre ; mais Blanche était en mesure d'apporter des réponses. Elle était l'épouse de Mario Licio, de
l'Eglise Presbytérienne d'Itajuba, et elle savait répondre parce qu'elle connaissait sa Bible. Les réponses ne venaient pas d'elle, mais
de la Parole de Dieu elle-même.
           La fois suivante, je lui ai dit, non sans fermeté : "Blanche, je ne suis pas venue simplement pour prendre le café. J'aimerais vous
poser certaines questions ! Un peu surprise, elle a répondu :"Très bien, allez-y. Si je ne sais pas répondre, nous chercherons ce que
dit la Bible ; ou alors, puisque mon mari n'est pas loin, nous lui demanderons de l'aide." "Ne vous inquiétez pas, me suis-je empressée
de dire. Ce sont vraiment des questions faciles." Mais dans mon for intérieur, je me disais avec un sourire : "Cette fois, elle va avoir du
mal à me répondre."
           J'avais longuement mûri à l'avance ma première question : "Quelle est la différence entre le catholicisme et le protestantisme ?"
Blanche a répondu : "En fait, il y a très peu de différence. (Très peu ? ai-je pensé en moi-même.) Vous avez quelqu'un à votre tête,
n'est-ce pas ?"
"Oh oui ! lui ai-je dit. Nous avons un chef extraordinaire. Notre chef, c'est le Pape ! Il habite le palais le plus somptueux qui soit au
monde, et il est couronné d'or. C'est lui qui est le chef de l'Eglise catholique. Je suis prête à lutter, et s'il le faut, à mourir pour lui, pour
qu'on le connaisse mieux, et que sa puissance s'étende de plus en plus dans le monde." M'ayant écoutée, Blanche a repris : "Comme
je l'ai dit ; il y a très peu de différence. (J'ai vu qu'elle avait les larmes aux yeux.) Nous qui croyons au Seigneur Jésus-Christ, nous
aussi,  nous avons quelqu'un à notre tête.  Notre chef n'est pas couronné d'or, car les hommes ne lui  ont offert  qu'une couronne
d'épines." Le silence a rempli la pièce où nous nous tenions. Je n'avais rien à dire. Dès cet instant, je me suis mise à envier les
chrétiens évangéliques. "Alors, me suis-je dit, leur chef est Jésus-Christ, qui est mort pour nous sur la croix ! C'est lui que j'ai toujours
voulu servir !" J'étais incapable d'en vouloir à Madame Blanche, parce que c'était moi, Carmen da Mota, qui avais dit que j'avais pour
chef le Pape ! Ce jour-là, je n'ai pas voulu poursuivre ma conversation avec la femme du pasteur. J'étais vaincue ! Tandis que je
rentrais chez moi, ses paroles résonnaient encore en moi : "Mon chef, c'est Christ. Mon chef n'est pas couronné d'or, mais d'épines."
Partout où j'allais, ces paroles brûlaient dans mon cœur. J'ai clairement vu la différence entre l'un et l'autre chef. Décidément, il ne
s'agissait pas d'une petite différence.
           Un autre mercredi, je suis revenue la voir avec d'autres questions, par exemple : "Blanche, pourquoi est-ce que les protestants
n'aiment pas la Sainte Vierge ? Ils disent qu'elle n'est pas vierge, et qu'elle a eu d'autres enfants." Blanche a commencé par me poser
une question. "Avant de répondre, je veux vous demander quelque chose. Est-ce qu'une femme mariée perd quelque chose de sa
sainteté si elle a de nombreux enfants ? Répondez-moi par oui ou par non ! "
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           J'ai commencé à réfléchir. J'avais cru qu'il serait très facile de répondre à toute question que les Evangéliques me poseraient au
sujet de ma religion, mais c'était moins facile que je n'avais cru. Si je répondais qu'une femme mariée perd de sa sainteté en devenant
mère de famille nombreuse, ce serait faux ! Et si je disais le contraire, je serais d'accord avec ces Protestants ! Pour finir, il m'a bien
fallu répondre par la négative. Blanche a poursuivi : "Vous voyez, cette Bible que vous avez entre les mains, vous ne la connaissez
pas très bien. Cherchez dans l'Evangile de Marc, au chapitre 6 et au verset 3, et vous trouverez la réponse à votre question. "N'est-ce
pas le charpentier, le fils de Marie, le frère de Jacques, de Joses, de Jude et de Simon ? Et ses sœurs ne sont-elles pas ici parmi
nous ?" Etonnée, j'ai lu tous ces noms, puis les mots : "ses sœurs ne sont-elles pas ici parmi nous ?" Malheureusement, Blanche
n'avait pas fini : "J'ai encore une question à vous poser. Connaissez-vous le commandement de Marie ?" dit-elle. Jamais Blanche ne
m'avait interrogée jusque-là, et je ne voulais surtout pas échouer une fois de plus. "Voyons, ai-je dit, euh... eh bien, je connais les Dix
Commandements, et  les Cinq Commandements de l'Eglise,  et les sept sacrements, et  je mets tout  cela en pratique !" Mais elle
persistait, disant : "Non, ce n'est pas de cela que je veux parler. Je parle du commandement de Marie. Puisque vous la vénérez tant,
vous connaissez sûrement son commandement, n'est-ce pas ?" Je ne savais que répondre. Quelle humiliation pour moi d'avoir à
reconnaître devant la femme d'un pasteur que je ne connaissais pas le commandement de Marie ! Ouvrant sa Bible au deuxième
chapitre de l'Evangile de Jean, elle m'a montré ces paroles de Marie : "Faites tout ce qu'il vous dira." "Carmen, reprit-elle, nous autres
chrétiens, nous obéissons à ce commandement. Marie nous a dit de faire tout ce que Jésus nous dit. Alors nous cherchons à faire tout
ce qu'il nous commande."
           Ces deux dernières remarques m'avaient profondément impressionnée. Pour tenter d'éviter une défaite sur toute la ligne, je me
suis risquée à poser encore une question. "Dites-moi, un Catholique sincère peut-il être sauvé ? Je veux parler d'un Catholique qui va
à la Messe, qui obéit à toutes les règles de l'Eglise, et fait souvent pénitence. A sa mort, ira-t-il directement au ciel ?" Après avoir fermé
les yeux l'espace d'un instant, Blanche m'a regardée bien en face, répondant avec fermeté: "Faites attention, Carmen ! La religion ne
sauve personne ! C'est seulement Christ qui sauve !"
           Une fois encore, je ne savais que répondre. J'avais cru qu'elle dirait que seule sa religion permettait d'être sauvé, mais c'est
Christ qu'elle présentait comme remède à mon péché. Impossible de la contredire. Ne voulant cependant pas lui laisser le dernier mot,
en la quittant j'ai déclaré avec toute la fermeté dont j'étais capable : "Je reste catholique !" J'étais seule à me rendre compte de ce qui
se passait dans mon propre cœur à ce moment-là. Sur le chemin du retour, je me disais : "La religion ne sauve personne : C'est Christ
seul qui sauve !" Ces mots ne cessaient de retentir dans mon esprit, partout où j'allais. Je m'étais mise à lutter ardemment avec Dieu ! 
           Nous devions donner un spectacle dans la ville catholique d'Aparecida del Norte, la Mecque du Brésil. Vingt-cinq adolescents et
enfants y participaient. Le but était de réunir des fonds pour les pauvres. J'ai pensé que c'était exactement ce qu'il me fallait pour
apaiser mes nerfs et me faire oublier mes problèmes. Pendant le voyage en autobus, tout au long du trajet, ma Bible est restée
ouverte, et j'ai profité de chaque minute libre pour la lire. Un jeune homme très poli qui faisait partie de notre groupe a été très étonné
de me voir lire la Bible. Nous avons eu une brève conversation au sujet de la Bible, et il a conclu que c'était une bonne idée de la lire. Il
m'a avoué : "Vous savez, moi aussi, il faudrait que je lise la Bible !" Quand nous sommes parvenus à destination, ce jeune homme est
devenu introuvable. Quelques semaines plus tard, quelqu'un m'a rapporté qu'il était passé à la foi évangélique. Sans m'en douter moi-
même, j'étais sur le point de croire en Christ et de trouver en lui mon Sauveur, car Dieu disposait toutes choses pour me conduire
jusque-là. "Car c'est Dieu qui produit en vous le vouloir et le faire, selon son bon plaisir." (Philippiens 2:13).
           Le pas suivant, je l'ai accompli le jour où je suis revenue voir Blanche Licio chez elle. Je lui ai dit que je songeais à aller vivre
ailleurs. "Je ne veux pas rester ici à Itajuba", lui ai-je dit. Ici, je ne trouve pas la paix." Elle m'a bien regardée, les yeux brillants de
larmes. "Carmen, prenez bien garde! dit-elle. Dieu peut grandement bénir ceux qui étudient sa Parole et lui obéissent, mais il peut
aussi se montrer très ferme avec ceux qui le rejettent." Je l'ai alors interrogée sur le verset : "Et quiconque parlera contre le Fils de
l'homme, il lui sera pardonné ; mais à celui qui blasphémera contre le Saint-Esprit, il ne sera point pardonné." (Luc 12:10, et Matthieu
12:31-32). "Ce verset concerne ceux qui connaissent la vérité et la rejettent, répondit-elle. Cela veut dire qu'ils résistent au Saint-Esprit.
Ceux qui agissent ainsi ne peuvent pas être sauvés." Une fois de plus, elle avait parlé à mon cœur.
           Ce soir-là quand je suis rentrée chez moi, Zilah, la mère des enfants dont je m'occupais, m'a demandé un service. Son mari
était  absent,  et  la  date de son accouchement se rapprochait.  Elle m'a demandé de venir  dormir  chez elle.  Ainsi  je  lui  tiendrais
compagnie, et je pourrais l'aider en cas de besoin. D'abord je suis allée à mon petit appartement pour voir si tout allait bien. Là, d'un
seul coup d'œil, j'apercevais tout ce à quoi je tenais en ce monde. Les costumes colorés pour les adolescents et les enfants du groupe
de théâtre étaient suspendus à leur place. Il y avait aussi de nombreuses "Vies" de mes saints préférés, ainsi que mes images des
saints catholiques. J'ai pensé : "Si un jour je veux passer à la foi évangélique, il me faudra abandonner tout cela." J'ai donné à manger
et à boire à mon petit chiot de quatre mois, puis je suis partie rejoindre Zilah chez elle.
           Vers une heure du matin, j'ai été réveillée par la voix de Zilah qui criait : "Carmen ! Carmen ! Viens vite ! Regarde !" Courant à la
fenêtre, j'ai vu des flammes qui s'élevaient très haut dans un ciel tout noir. De mon appartement, il ne restait que quelques colonnes de
briques noircies se détachant sur un fond de braises rougeoyantes. Mes livres, mes chapelets, mes costumes, et les images de mes
saints bien-aimés avaient été dévorés par le feu. Un seul objet lui avait échappé : ma Bible, que j'avais emportée pour la lire. Il ne me
restait que la Bible et ma propre vie, sauvée grâce au plan de Dieu, ce plan dont je n'avais pas encore tenu compte.
           C'est alors que j'ai reconnu le grand amour du Seigneur Jésus-Christ, qui m'appelait depuis tant d'années. Mes yeux ont fini par
s'ouvrir à la lumière, à sa lumière ! Maintenant je comprenais que Christ était mort sur la croix pour mes péchés, et que je devais me
confier en lui seul pour être sauvée : "Lui qui a porté lui-même nos péchés en son corps sur le bois, afin que morts aux péchés, nous
vivions pour la justice." (1 Pierre 2:24). Alors que je considérais la destruction de ces objets qui m'avaient tenue liée au passé, j'ai
encore une fois entendu cette invitation, qui avait été faite tant d'années auparavant :"Venez à moi, vous tous qui êtes fatigués et
chargés, et je vous donnerai du repos." (Matthieu 11:28). C'est en présence des flammes que j'ai livré mon cœur à Jésus-Christ et à lui
seul, lui qui m'avait donné la vie nouvelle en lui. "Car c'est par la grâce que vous êtes sauvés, par le moyen de la foi. Et cela ne vient
pas de vous, c'est le don de Dieu. Ce n'est point par les œuvres, afin que personne ne se glorifie (Ephésiens 2:8-9). A présent, sa
grâce pleinement suffisante me rendrait capable de le servir sans réserve, jusqu'au jour où il me rappellerait à lui.
           J'avais oublié mon environnement, tant ce contact avec Dieu était intime et réel. J'avais même oublié l'incendie  ! J'avais pu
parler à Dieu ! J'avais pu reconnaître sa présence ! Zilah m'a tirée de cet état de ravissement en criant "Carmen, il faut éteindre
l'incendie !" Ah oui, en effet, l'incendie ! Une fois le feu complètement maîtrisé, je suis revenue me coucher, mais sans pouvoir dormir.
Mon cœur débordait d'amour, de joie et de paix. Oui, c'était cette paix que j'avais recherchée depuis tant d'années, sans jamais la
trouver... jusqu'à aujourd'hui ! "Car il est notre paix." (Ephésiens 2:14).
           Le lendemain, Blanche et moi nous sommes retrouvées. J'avais tellement d'orgueil, cependant, que je lui ai parlé de l'incendie
sans dire que j'avais trouvé le salut en Jésus-Christ. Quelle humiliation de confesser ma foi en Christ seul, alors que la veille encore,
j'avais  manifesté  mon  attachement  à  la  religion  catholique,  en  m'écriant  que  jamais  je  n'y  renoncerais !  Mais  plus  les  instants
passaient, moins je pouvais me retenir de dire la vérité à cette chère épouse de pasteur. J'ai donc dit : "Cette nuit, il s'est passé
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quelque chose d'extraordinaire. J'ai mis ma foi en Jésus-Christ seul pour être sauvée. Je suis chrétienne, et je suis prête à prendre
position à vos côtés pour l'Evangile! "
           Quelle joie pour Blanche d'entendre ces paroles ! Mais j'allais devoir m'humilier bien davantage encore, vu que je lui avais
demandé de n'en parler à personne ! Je me disais que le jour où les Catholiques apprendraient la nouvelle, ce serait le début des
persécutions et des ennuis. J'ai continué à faire mes cours de Catéchisme et à assister à la Messe, et à travailler avec les Enfants de
Marie. Mais ma Bible ne me quittait plus.
           Un jour, un Mariste m'a demandé pourquoi je n'apportais plus mon missel pour suivre la Messe. C'est alors que j'ai compris à
quel point il est impossible de rester assis entre deux chaises, entre Jésus et l'église catholique. Je savais ce que disait la Bible  ! J'ai
donc commencé à suivre les réunions évangéliques dans la maison du pasteur, mais je restais dans une pièce à part, de laquelle
j'entendais tout sans être vue. La crainte des hommes m'empêchait d'aller au culte évangélique. Si on me voyait, cela ferait beaucoup
d'histoires inutiles parmi mes connaissances et mes amis. J'avais bien le sentiment qu'il fallait confesser ma foi chrétienne au vu et au
su de tous, mais je n'avais pas encore la force de le faire. En ville, les amis qui me voyaient disaient : "Carmen, tu as tellement
changé ! Tout le monde raconte que tu es devenue évangélique ! Perdant tout courage, j'ai dit : "Non, je ne suis pas évangélique ! Je
suis catholique romaine ! Là-dessus, la tristesse a envahi mon cœur. Pourquoi n'avais-je pas le courage de dire franchement que
j'étais devenue une chrétienne évangélique ?
           Un jour, deux de mes amies chrétiennes allaient enseigner la Bible à un groupe d'enfants, et je les accompagnais. De loin, les
enfants nous ont aperçues, et ils ont couru vers nous ; ils sont venus m'embrasser aussi. C'est alors que j'ai vu que c'étaient ceux
auxquels j'avais enseigné le catéchisme. Pire encore, une des mamans m'a reconnue et a dit : "C'est donc vrai, ce que tout le monde
raconte en ville ! Vous êtes vraiment protestante maintenant ! De mes propres yeux, je vous vois en compagnie de ces deux dames
évangéliques ! C'est sûrement vrai ! Alors vous aussi, êtes une Evangélique ! 
           C'est tout juste si je pouvais parler. Je n'en menais pas large. J'ai réussi à dire : "Pas du tout ! Je suis une amie de ces dames,
parce que j'ai appris qu'elles n'étaient pas aussi méchantes que j'avais cru ! Mais je ne suis pas du tout une chrétienne évangélique !"
J'avais à peine prononcé ces paroles que l'angoisse et le remords m'ont submergée. Une fois de plus, j'avais renié le Nom de mon
Seigneur Jésus-Christ. Me tournant vers mes deux amies, je leur ai demandé de ne pas m'attendre, car il me fallait aller revoir la dame
à qui je venais de parler.
           J'ai couru pour rattraper cette personne ; elle était encore devant chez elle. Je lui ai dit : "Je viens vous demander pardon de
vous avoir menti il y a un instant." "Vous... m'avez menti ?" dit-elle, suffoquée. "Oui", lui répondis-je. Partout en ville on raconte que je
suis devenue une chrétienne évangélique. Jusqu'à présent, j'ai menti à tout le monde ; j'ai dit que c'était faux. Mais la vérité, c'est que
ma vie appartient à Jésus-Christ et qu'il est mon Sauveur. A présent, je veux annoncer son Nom à toute créature, partout ! 
           Je n'aurais pas pu choisir une meilleure messagère que cette dame. Personne en ville n'avait la langue mieux pendue qu'elle !
Mais quel soulagement pour moi d'avoir confessé ce mensonge ! Depuis ce jour-là, ma joie a été sans bornes, car pour la première
fois, j'avais pu donner mon témoignage au Nom de Jésus-Christ ! 
           La nouvelle s'est répandue dans toute la ville comme une traînée de poudre. Mes amies des Enfants de Marie sont venues me
voir.  Elles m'embrassaient  en pleurant ;  souvent  elles promettaient  de  prier  pour  mon retour  à  l'église  catholique.  Je  répondais
seulement : "Jésus a dit :'Je suis le chemin, la vérité, et la vie. Nul ne vient au Père que par moi.' (Jean 14:6). Eh bien, si c'est Jésus
qui est le chemin, à qui puis-je aller, si ce n'est à lui ? Je suis avec Christ, et je suis heureuse." Ce soir-là, j'ai souvent répété ce verset,
car je voulais leur témoigner que j'avais vraiment mis ma confiance en Christ.
           Les difficultés que j'avais prévues ont commencé à se présenter. Certains m'insultaient quand ils me voyaient dans la rue. Un
soir à 20 heures, les Catholiques ont organisé une réunion... à mon sujet ! Cela ne m'a pas été facile, mais j'y suis allée. J'avais prévu
d'arriver  en avance, et  d'occuper  une place où je passerais inaperçue. Ce ne fut  pas possible !  A cause d'une accumulation de
contretemps, je suis arrivée à la dernière minute dans un local bondé, et j'ai été obligée d'aller m'asseoir devant, sous le nez de toutes
ces personnes qui me dévisageaient. Pour finir, on m'a appelée sur l'estrade pour m'interroger. J'ai répondu en citant Jean 14:6 : "Je
suis le chemin, la vérité, et  la vie." Qui devais-je suivre, sinon Christ seul ? Ce fut une occasion extraordinaire de témoigner en
présence de tous ces chers amis que je laissais derrière moi.
           Certains penseront peut-être qu'il est facile de tout abandonner pour suivre Christ, mais sur le plan humain, c'est difficile  ! La
plupart de mes amis étaient catholiques. Il y avait tous les jeunes, et les Enfants de Marie ; c'étaient surtout des jeunes Catholiques
des milieux ouvriers. Il y avait le groupe de théâtre, et tous ceux qui préparaient les accessoires et le matériel pour nos spectacles. Il y
avait les enfants qui avaient suivi mes cours de Catéchisme ; il y avait les dames qui se réunissaient entre elles pour prier, et de
nombreux autres amis, appartenant tous à l'église catholique. Les relations amicales avaient toujours tenu une grande place dans ma
vie, et j'aimais toutes ces personnes. Mais maintenant, il me fallait les quitter, car Christ m'avait appelée. C'était lui qui importait à mes
yeux.  Ma  vie  lui  appartenait  désormais.  Elle  n'était  plus  mienne,  mais  sienne.  "Vous  savez  que  ce  n'est  pas  par  des  choses
périssables, par de l'argent ou de l'or que vous avez été rachetés de la vaine manière de vivre que vous aviez héritée de vos pères,
mais par le sang précieux de Christ" (1 Pierre 1:18-19). Je devais confesser son Nom sans l'ombre d'une ambiguïté, car il fallait que
Christ soit glorifié. Au beau milieu des luttes, des souffrances, du mépris, Dieu s'est servi de sa Parole pour toucher la vie de frères
Maristes qui avaient suivi des études bibliques en même temps que moi. Eux aussi ont reçu Christ comme leur Sauveur, et sont
devenus des chrétiens, des fidèles de la Bible. Je loue le Seigneur de tout ce qu'il a fait, pour son honneur et pour sa gloire ! 
           Dieu a accompli quelque chose d'extraordinaire en faveur d'une dame paralysée dont je m'occupais. Depuis des années, elle
n'avait pas quitté son lit. Constamment j'étais allée auprès d'elle pour l'aider, mais aussi pour l'empêcher d'avoir accès à la Parole de
Dieu. Après ma conversion, je suis revenue la voir avec quelques frères et sœurs. Je leur ai dit : "Je ne suis pas encore capable
d'expliquer la Parole de Dieu, alors s'il vous plaît, parlez-lui !" A cette dame, j'ai dit : "J'ai reçu Jésus-Christ comme mon Sauveur, et je
marche maintenant avec lui de tout mon cœur." Les yeux de la grabataire se sont mis à briller. Avec joie, elle a écouté la Parole de
Dieu, et elle aussi a accepté le Seigneur Jésus-Christ. Peu après, elle est entrée dans l'éternité. Gloire à Dieu, elle a été sauvée avant
de quitter ce monde ! 
           Le lendemain, j'ai retrouvé la Présidente des Enfants de Marie. Elle avait assumé cette fonction depuis bien des années. A
présent, elle était mariée, et elle était infirmière à l'Hôpital Général de la Miséricorde à Itajuba. C'était une Catholique fidèle. Alors que
nous parlions de questions spirituelles et de l'Ecriture Sainte, elle a manifesté de l'intérêt, et m'a dit : "En ce moment, Carmen, je n'ai
pas le temps, mais reviens chez moi à 20 heures ce soir, et nous pourrons continuer cette conversation en présence de toute ma
famille." Son mari et elle avaient une fille et deux fils. Chemin faisant pour me rendre chez elle ce soir-là, j'ai eu du mal à respecter
l'horaire, car partout où j'allais, on m'accostait pour me demander pourquoi j'avais quitté le catholicisme, et pourquoi j'étais la cause de
tant de problèmes. Grâce à Dieu, je suis arrivée chez elle à l'heure. Toute la famille m'attendait, assise autour de la table. Nous avons
commencé à parler de la Bible. Quelle soirée extraordinaire ! Nous avons parlé de 20 heures jusqu'à minuit. C'est la Parole de Dieu qui
a permis de dissiper tous leurs doutes, comme elle avait dissipé les miens. Ils ont commencé à fréquenter l'église évangélique, et



-135-
quelques mois plus tard, ils ont demandé le baptême. A cause de tout cela, on m'agressait souvent dans la rue. Mais une fois de plus,
Dieu est intervenu en ma faveur.
           Je suis allée trouver le pasteur Mario, le mari de Blanche. Je lui ai rappelé qu'autrefois il m'avait dit qu'il serait prêt à aider
quelqu'un de sérieux, quelqu'un de son assemblée qui désirait suivre une formation dans l'Ecole Biblique évangélique. "Ce jour-là, lui
ai-je dit,  je vous en ai  voulu,  parce que je ne songeais pas encore à quitter  l'église catholique.  Mais aujourd'hui,  je viens vous
demander de m'envoyer, moi, dans cette Ecole ! "
           Voilà comment le pasteur Mario, Blanche, et moi nous sommes rendus à l'Ecole Biblique évangélique. Ils m'ont présentée au
fondateur, le Directeur Paul Guiley, et à son épouse Viola. Ceux-ci m'ont assurée que j'y serais vraiment la bienvenue. "Ici, vous
n'aurez pas trop de problèmes, dirent-ils. Dieu vous aidera ! Et nous aussi, Carmen, nous sommes prêts à vous aider dans toute la
mesure de nos moyens. "Le pasteur Guiley a calmé toutes mes craintes.
           Je dois avouer que même à l'Ecole Biblique évangélique, j'ai  connu des luttes et des difficultés, car j'étais une chrétienne
inexpérimentée, convertie de fraîche date. Mais les frères et sœurs de mon église m'ont soutenu par leur prières, et en Christ j'ai
surmonté ces difficultés et terminé la formation. Dieu s'est beaucoup servi de Paul et Viola Guiley pour me former spirituellement.
           En juin 1962, le pasteur Paul, sa femme Viola, un autre couple (Artemio et Neta Alexandrina), sept autres étudiants et moi-
même avons quitté cette Ecole pour aller au Parana, afin d'y fonder une autre Ecole Biblique. La place manque pour tout raconter en
détail, mais il nous a fallu creuser nos puits, aller chercher le bois pour faire du feu, fabriquer un fourneau avec des pierres, et faire la
cuisine en plein air pendant toute une année. Nous avons planté nos propres récoltes : du riz, des haricots, du manioc, des pommes
de terre, et quelques légumes. Chaque matin nous avions quatre heures de cours sur la Bible, et il fallait travailler aussi quand nous
revenions des champs le soir. Toutes ces choses, nous les avons faites avec joie, car le joug du Seigneur est doux, et son fardeau est
léger (Matthieu 11:30).
           Cette Ecole évangélique, "l'Ecole Maranatha" est toujours au service du Seigneur, au même endroit, à Eldorado au Parana.
Nous y avons reçu une formation merveilleuse, qui n'a pas seulement consisté à étudier la Bible : c'était une formation pratique à la vie
chrétienne. On insistait beaucoup sur la nécessité de cultiver l'intimité avec Dieu, et de passer du temps avec lui dans la prière. Nous
avons tous appris à mettre en pratique le principe de "la vie par la foi".
           Le jour est venu où, une fois encore, il m'a fallu quitter des amis avec lesquels j'avais travaillé, lutté, étudié, prié. Mes deux
premières années, je les ai passées à Péniel, et les deux dernières au Parana, où j'ai obtenu le diplôme de l'Ecole Biblique Maranatha.
Cette vie d'amitié et de dur labeur m'a laissé une marque indélébile.
           Il était temps à présent de faire face à l'avenir, et de partir dans le monde pour annoncer le message divin du salut en Jésus-
Christ seul. Je suis allée à Sao Carlos, où j'ai donné mon témoignage et collaboré dans l'organisation de camps chrétiens. Là, j'ai fait
la connaissance du pasteur John Stucky, de sa femme Béa, et de leurs deux filles, Janet et Judy. Ce couple m'a invitée à passer six
mois avec eux pour évangéliser.
           J'avais toujours beaucoup aimé évangéliser. Acceptant leur invitation, je suis restée chez eux. Tous les jours je me levais de
bonne heure, et après le petit déjeuner, je prenais mon sac de Bibles et de traités, et je partais les distribuer en ville, dans les différents
quartiers. Aux personnes qui s'y intéressaient, je parlais du salut en Jésus-Christ. En général, je rentrais assez tard, parfois vers 20
heures. Un matin, alors que j'étais sur le point de partir, le pasteur John m'a appelée dans son bureau et m'a demandé : "Carmen, est-
ce que tu prends du temps pour lire ta Bible et pour prier ?" Après un instant de réflexion, j'ai dit : "Très peu." John a poursuivi : "Il
vaudrait mieux que tu restes ici le matin, que tu lises ta Bible, que tu pries et que tu te reposes. Ensuite tu pourrais passer l'après-midi
à évangéliser." Réfléchissant à ce qu'il avait dit, je suis allée dans ma chambre, et j'ai lu ma Bible jusqu'à midi.
           J'ai quitté la maison à 14 heures, en murmurant : "Voilà presque toute une journée de perdue. Je n'ai plus le temps de faire quoi
que ce soit !" Je faisais bien peu confiance aux voies de Dieu. Puis j'ai commencé à distribuer quelques traités. Je suis allée dans un
quartier que je ne connaissais pas, et j'ai distribué quelques traités de plus. J'ai frappé à la porte d'une maison. La personne qui a
ouvert la porte m'a dit vertement : "Il est hors de question que je vous écoute. Je suis catholique." J'ai répondu : "Moi aussi, j'étais
catholique. J'ai ici la Bible de votre église catholique. Aimeriez-vous y jeter un coup d'œil ?" Ouvrant la porte, cette dame m'a fait entrer.
Nous avons ensuite passé trois heures à parler de la Parole de Dieu. C'était proprement extraordinaire ! Elle m'a promis de venir au
culte à l'église ce soir-là, et même d'y emmener sa famille. Effectivement, ils sont venus. Elle n'a jamais cessé de venir au culte.
Quelques mois plus tard, elle et sa famille étaient sauvés et baptisés. Ils sont devenus des membres fidèles de l'église.
           Qu'il est merveilleux de faire cet apprentissage, grâce aux leçons que le Seigneur nous prépare ! Cette journée que j'avais crue
perdue, pensant que je n'aurais plus le temps de faire quoi que ce soit pour Christ, a été justement celle où Dieu m'a utilisée pour
conduire ces personnes à lui. Je bénis Dieu pour la vie de ces missionnaires qui ont eu un rôle dans mon existence. Grâce à leurs
encouragements, j'ai pu me fortifier spirituellement pour mieux servir la cause de Christ.
           Je n'avais presque pas vu passer ces six mois à Sao Carlos. Le moment était venu de repartir. Tout d'abord, j'ai décidé de
demander le baptême par immersion, et le pasteur John Stucky m'a baptisée en même temps que sa fille Judy. Ce fut encore une
journée merveilleuse. Puis j'ai fait mes bagages et j'ai commencé à parcourir le Brésil, donnant mon témoignage et annonçant la
Parole de Dieu. Trois ans plus tard, le Seigneur, qui trace mon chemin selon sa volonté pour moi, m'a conduite à Sao Paulo, cette ville
immense située dans le sud du pays.
           En venant là, j'avais un double but : d'abord, continuer à évangéliser, et ensuite, prendre soin de ma santé. C'est ainsi que j'ai
fait connaissance avec la famille du Docteur Shedd. Ils m'ont orientée vers une librairie chrétienne dans le centre de la ville  : "Le
Lecteur Chrétien". Elle était gérée par le pasteur Richard Denham. Ce serviteur de Dieu m'a accueillie, m'a montré comment faire mon
travail,  et m'a grandement encouragée. Une des choses qui m'impressionnaient le plus, chez le pasteur Richard, c'était  sa façon
d'évangéliser. Toujours souriant, il traitait chacun avec compassion, avec respect.
           En 1968, une autre famille missionnaire est venue s'installer à Sao Paulo : Earl Mets, sa femme Jo Ann, et leurs trois enfants,
Diane, Susan, et Steven. A cette époque-là je partageais un appartement avec une amie. Ils m'ont invitée à venir vivre chez eux pour
les assister dans leur œuvre d'évangélisation. Ils avaient l'intention d'ouvrir chez eux une église de maison. Je suis devenue pour ainsi
dire un membre de leur famille. Nous avons collaboré pendant bien des années dans l'évangélisation et l'enseignement de la Parole de
Dieu.
           En 1971 ils sont revenus passer une année aux Etats-Unis pour visiter les églises qui les soutenaient, et je les ai accompagnés.
Mon but était de témoigner de la manière dont Christ m'avait sauvée de la "religion", et d'attester par là de la puissance de Dieu. Cette
année-là, nous avons beaucoup voyagé. Dans les églises, dans les camps d'évangélisation, je donnais mon témoignage avec l'aide
d'un interprète. Toujours, nous annoncions la Parole de Dieu. J'avais souvent entendu dire que le racisme était très répandu aux Etats-
Unis ; pourtant j'y ai fait deux séjours, et partout j'ai été très bien reçue. Constamment, je m'y suis sentie chaleureusement acceptée et
respectée. Je bénis Dieu pour tous ces Américains qui m'ont donné l'impression que chez eux, j'étais chez moi, pendant ce temps où
j'annonçais la Parole de Dieu.
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           En  1972,  nous  sommes revenus  au  Brésil.  Nous  avons  continué  à  enseigner  la  Parole  de  Dieu  et  à  aider  ceux  qui  se
préparaient à servir le Seigneur. Voilà vingt-huit ans que ce travail est pour moi une joie. De temps en temps, je suis appelée à
voyager. Il m'est arrivé de parler dans des églises, dans des rassemblements ; mais en général, je reste à Sao Paulo.
           Peut-être aimeriez-vous savoir ce qu'il en est de ma famille. Je remercie Dieu de ce que tout va bien pour elle. Quand j'ai été
sauvée, et que ma famille l'a su, ils ont été choqués et navrés. Ils m'ont accusée d'avoir abandonné ma religion, d'avoir trahi Notre
Dame de Fatima ! "Comment en es-tu arrivée à faire une chose pareille !" me disaient-ils. Alors j'ai demandé aux frères et sœurs de
prier afin que Dieu touche leur cœur. C'est d'abord ma sœur aînée, Maria, qui est venue au Seigneur, ainsi que ma nièce, Vera Lucia.
Puis ce fut ma sœur Silvia, qui avait été profondément engagée dans le spiritisme. Je crois qu'elle cherchait vraiment ce qui pourrait
combler son cœur. Après avoir entendu la Parole de Dieu, elle a eu bien des luttes et des combats spirituels, mais elle aussi a reçu
Jésus-Christ comme son Sauveur. Silvia s'est fait baptiser, puis elle a servi le Seigneur pendant de longues années, avant d'être
atteinte par un cancer. Il y a huit ans, son Seigneur et Sauveur l'a rappelée à lui.
           Quelle joie de savoir que dès leur jeune âge, mon neveu et ma nièce ont mis leur confiance en Jésus-Christ seul pour être
sauvés. Plus tard, leur maman, Aidae, ma belle-sœur, et mon frère Sébastien ont également cru en Christ seul, et ils ont été sauvés.
Toute ma famille, donc, est réunie au pied de la croix, et elle sert Christ.
           Je ne sais si vous l'avez remarqué en lisant ce bref témoignage, mais parfois dans ma vie j'ai ressenti de l'insécurité. Autrefois
je demandais toujours au prêtre ce que je devais faire ou ne pas faire. Il est normal de passer par ce stade, quand on a vécu pendant
tant d'années dans un couvent où la Supérieure disait en substance : "Ici, je suis seule à penser et à décider pour vous ! Vous n'avez
rien à dire ! Moi seule, j'ai la parole !" Nous avions littéralement renoncé à réfléchir par nous-mêmes. Au bout d'un certain temps, l'effet
était celui d'un lavage de cerveau, et toute décision personnelle était devenue impossible.
           Quitter le couvent pour vivre dans le monde n'était pas facile non plus, parce que là, le mal nous environne. Des gens nous
trompaient, et nous, nous gobions ce qu'on nous disait. Nous nous sentions tellement peu en sécurité qu'il  était vraiment difficile
d'affronter le monde. C'est pourquoi à une certaine époque je ne cessais de me dire : "Est-ce qu'il ne faudrait pas que je revienne ?" Je
voulais fuir "le monde". Au couvent, les choses allaient mal, c'est vrai, mais dans le monde, j'ai eu l'impression d'être comme un oiseau
dont on avait rogné les ailes, un oiseau incapable de voler. Ce genre d'insécurité caractérise souvent les personnes qui ont quitté le
couvent.
           Un  jour  où  j'attendais  chez  le  médecin,  je  me  suis  trouvée  assise  à  côté  d'une  psychologue.  Nous  avons  engagé  la
conversation, et j'ai commencé à lui parler de ce que j'avais vécu. Très intéressée, elle m'a demandé : "Avez-vous cherché à vous faire
aider  par  un  psychiatre  ou  par  un  psychologue?"  J'ai  répondu :  "Non,  ni  par  les  uns  ni  par  les  autres."  Très  étonnée,  elle  a
demandé:"Mais alors, comment avez-vous réussi à surmonter vos problèmes ?" "Seulement grâce à Christ et à sa Parole", lui ai-je dit.
Elle était visiblement impressionnée.
           Alors que je travaillais dans la librairie "Le Lecteur Chrétien", un jour une religieuse est entrée. Elle m'a dit qu'elle avait lu
l'histoire de ma vie dans le petit livre intitulé "En recherche". Ce récit lui était allé droit au cœur, et elle m'a suppliée de l'aider à quitter
le couvent. Après que j'en eus parlé avec Earl Mets, le missionnaire, ce dernier lui a ouvert sa maison, pour qu'elle ait un point de
chute dans les premiers temps. J'ai fait les préparatifs nécessaires et suis allée chercher cette religieuse. Rien n'a été facile. Mais par
la grâce de Dieu, j'ai réussi à l'amener à la maison. Vous n'imaginez pas à quel point elle se sentait peu en sécurité. Ruth était entrée
au couvent à vingt ans, et elle avait cinquante-sept ans quand elle en est sortie. Au cours des trente-sept années qu'elle avait passées
dans ce couvent, elle avait été capable d'enseigner sept matières différentes ; mais ses nerfs étaient en piteux état. L'image qu'elle
avait d'elle-même était des plus fragiles, et psychologiquement, elle n'allait pas bien du tout. Dieu seul pouvait l'aider. Après de rudes
combats,  Ruth a accepté Jésus comme son Sauveur,  et  nous louons Dieu pour cela.  Ensemble,  nous sommes allées parler du
Seigneur Jésus-Christ dans quelques églises. Par la suite,  j'ai  voyagé, et elle aussi  a fait  plusieurs déplacements,  et  nous nous
sommes perdues de vue. Je ne peux que remercier le Seigneur de ce qu'une âme de plus a été délivrée de la puissance des ténèbres
et transportée dans l'admirable lumière de Jésus-Christ.
           Vous venez de lire un bref récit des moments les plus critiques de mon existence, et de ce que le Seigneur a fait pour moi  ! Si
vous le cherchez vraiment, il fera de même pour vous ! Réfugiez-vous dans ces paroles de Christ : "Venez à moi, vous tous qui êtes
fatigués et chargés, et je vous donnerai du repos". (Matthieu 11:28).

A057 Un changement radical     : un prêtre catholique rencontre Jésus
Un prêtre catholique rencontre Jésus
Témoignage de George Kucera
           Aux yeux de l'Eglise catholique, je reste prêtre, "sacerdos per aeternam", (prêtre pour l'éternité). Mais est-ce vrai,  puisque
maintenant je rejette ce rôle ? Après avoir été prêtre catholique pendant seulement cinq ans, j'ai reporté ma fidélité sur la prêtrise de
Jésus-Christ et sur elle seule, sans intermédiaire aucun, et pour toujours, car c'est lui qui est mort pour mes péchés. Pourquoi ce
changement radical ? 
           Ayant  reçu une éducation à la  fois traditionnelle  et  rigoureuse dans une famille catholique,  jamais  je  n'avais examiné en
profondeur ma vie religieuse et le contenu de ma foi. J'allais à l'église sans trop penser à ce que je faisais, et je me soumettais de
façon routinière aux préceptes des évêques. Ces derniers n'étaient-ils pas les véritables garants de la vérité, un "pont" entre Dieu et
son peuple ? 
           Mon père, qui avait fait ses études chez les Jésuites, a veillé à ce que je reçoive une éducation très stricte. J'ai appris combien il
était  important de m'appliquer à l'école, d'obéir à mes parents, et avant tout, de mener une vie pieuse. Il fallait  du courage pour
confesser publiquement une foi religieuse quelle qu'elle fût dans mon pays natal, en République Tchécoslovaque, car les communistes
persécutaient tous ceux qui manifestaient une vie spirituelle sous une forme ou une autre. L'Eglise catholique vivait dans l'illégalité. Le
gouvernement interdisait  la lecture des livres et  des revues théologiques.  Mon père,  fervent catholique,  a même été brièvement
incarcéré à cause de sa foi. Malgré le danger, nous allions à l'église tous les dimanches, et chaque jour nous disions une prière avant
les repas et avant d'aller nous coucher. Une fois par semaine, nous invoquions Marie en récitant le chapelet.
           J'aimais servir la Messe ; l'odeur des cierges et de l'encens me plaisait, ainsi que les merveilleuses sonorités de l'orgue. Je me
réjouissais de mériter le privilège d'être tout près de l'autel, là où le prêtre "offrait Jésus en sacrifice, sous les apparences du pain et du
vin".  Je trouvais  tout  cela  mystérieux et  passionnant.  Pendant  vingt-cinq  ans j'ai  eu des activités  à l'église de l'Archevêché,  un
immense et magnifique édifice gothique. Je servais "la sainte messe", je tenais parfois l'orgue pendant les liturgies, je participais aux
réunions de la paroisse, et  je faisais des lectures bibliques. Jamais je n'oublierai  les extraordinaires célébrations de Noël ou de
Pâques. Souvent je me frayais un chemin dans la neige et le froid pour aller à l'église de bonne heure le matin, et je ne repartais que
l'après-midi. Quand j'étais étudiant à l'Université, j'allais à la messe de six heures tous les matins. 
           A l'âge de vingt-huit ans, je travaillais comme informaticien. En tant que violoniste, je participais à des concerts publics ; mais j'ai
décidé que l'idéal, pour ma vie, serait de me mettre au service de Dieu en faisant des études pour devenir professeur, car
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l'enseignement me plaisait beaucoup. Je souhaitais aussi conserver des activités musicales. Comme il était impossible de recevoir une
formation de prêtre en République Tchécoslovaque, je me suis enfui : en passant par la Yougoslavie, j'ai gagné l'Italie, et là, avec le
statut de réfugié, j'ai commencé des études de philosophie et de théologie à l'Université du Latran. 
           C'est une mission internationale catholique allemande qui a financé toutes mes études à Rome pendant cinq ans. Elle m'a
beaucoup aidé. J'ai reçu tout ce dont j'avais besoin pour mes études, et pour être franc, je dois dire que j'ai pris plaisir à ce système de
"vie en communauté". Il  offrait  beaucoup de confort et j'avais peu de responsabilités.  Cependant,  je voyais parfois la "puissance
catholique"  à l'œuvre  dans  la  formation religieuse  des  futurs  responsables  d'église  ;  je  voyais  aussi  l'hypocrisie  qui  s'attache à
l'obéissance aveugle aux autorités. Mais j'ai fait de mes études de théologie mon centre d'intérêt exclusif, sans accorder beaucoup
d'attention à ces questions importantes. 
Par ailleurs,  dans le cadre de ma formation,  d'autres aspects du catholicisme me sautaient souvent aux yeux. J'ai commencé à
mémoriser  le  contenu  du  "Magistère  de  l'Eglise".  "Magistère"  veut  dire  "autorité  pour  enseigner".  Cette  autorité  avait  établi  un
enseignement immuable : nous ne pouvions aucunement en débattre, ni manifester le moindre désaccord. J'ai vu là une autre forme
de communisme, une sorte de "communisme ecclésiastique" qui clamait en substance : "Tout ce qu'on vous dit, faites-le, et taisez-
vous !" Ce refrain n'avait rien de nouveau pour moi : je ne l'avais que trop entendu dans le système totalitaire communiste. Tout cela
m'a beaucoup fait souffrir. Cela m'a poussé à réfléchir.
           Cette interdiction de réfléchir et d'agir m'a toujours beaucoup troublé, je dois le dire. Etant mathématicien, j'aime ce qui tombe
juste ; j'aime qu'en fin de compte, on puisse attribuer une valeur spécifique à toutes les "inconnues". J'ai donc commencé à avoir des
doutes en étudiant l'histoire des dogmes catholiques et la théologie de Thomas d'Aquin, qui repose entièrement sur la philosophie
païenne d'Aristote. En fait, d'un point de vue catholique, j'avais trois "torts" : je me suis mis à lire la Bible, je me suis engagé dans une
réflexion personnelle  sur toutes les déclarations et  toutes les pratiques de l'Eglise romaine, et  j'ai  commencé à désobéir  à mes
supérieurs. 
           Je me suis efforcé d'étudier par moi-même, et de chercher les réponses aux questions que je me posais. Je lisais volontiers la
Bible, et surtout j'aimais en faire l'exégèse. Cela m'a fait comprendre que ma vie spirituelle était envahie par les rendez-vous, par la
bureaucratie,  et  par  toutes  sortes  de  distractions.  Les  écrits  du  théologien  et  psychologue  allemand  Eugène  Drewermann,  sur
l'incapacité de l'Eglise catholique à "guérir", confirmaient à mes yeux l'absurdité des pratiques catholiques obligatoires face au plan
salvateur de Dieu. J'ai dû reconnaître mon incapacité à obéir à toutes les lois que doit observer un "saint prêtre" : il fallait dire chaque
jour  les  longues  prières  du  Bréviaire,  célébrer  jusqu'à  trois  ou  quatre  messes  par  jour,  entendre  les  confessions,  et  diriger
d'innombrables  enterrements.  A moins  d'avoir  soi-même été  prêtre  de  paroisse  à  Rome,  (où  ne  viennent  à  la  messe que des
personnes âgées ayant un besoin superstitieux de rendre un culte aux statues et de pleurer aux enterrements) on ne peut pas savoir à
quel point j'ai souffert dans mon esprit. Il était absolument impossible de faire bouger quoi que ce soit ; j'ai tout de même essayé de
changer un peu cette mentalité italienne. Mais cela se retournait toujours contre moi ; on ne manquait pas de dire que j'étais jeune et
inexpérimenté, et que je venais de l'étranger.
           Cela faisait à peu près trois ans que j'étais incapable de prononcer les paroles : "Je t'absous". Je les trouvais blasphématoires.
J'ai  commencé à réfléchir aux enseignements de la Bible : "Si  nous confessons nos péchés, il  est fidèle et juste pour nous les
pardonner, et pour nous purifier de toute iniquité." (1 Jean 1:9). "Car quiconque invoquera le nom du Seigneur sera sauvé." (Romains
10:13). 
           Quand j'observais l'Eglise catholique de l'intérieur, j'avais l'impression d'être dans un vaste supermarché, où tout s'achète à prix
d'argent : les sacrements, les intercessions, le paradis pour un cher disparu, le pardon, et même la grâce ! Tout cela reposait sur le
principe : "Tu dois !", et sur d'innombrables devoirs. Mais désormais j'étais en quête de la foi authentique selon Dieu, de la foi conforme
aux Ecritures. Voici ce qu'enseigne la Parole de Dieu : "Etant donc justifiés par la foi, nous avons la paix avec Dieu par notre Seigneur
Jésus-Christ, à qui nous devons d'avoir eu par la foi accès à cette grâce dans laquelle nous demeurons fermes, et nous nous glorifions
dans l'espérance de la gloire de Dieu." (Romains 5:1-2).
           J'ai toujours été convaincu que tout chrétien est "prêtre", au sens où le proclame l'Ecriture sainte : "Vous, au contraire, vous êtes
une race élue, un sacerdoce royal, une nation sainte, un peuple acquis, afin que vous annonciez les vertus de celui qui vous a appelés
des ténèbres à son admirable lumière." (1 Pierre 2:9). Je n'ai jamais accepté la distinction que fait le catholicisme entre les prêtres et
les moines d'une part, et d'autre part les "laïcs" qui ne servent pas le Seigneur à plein temps. Sur ce point, ma pensée était déjà
conforme à la Bible et je n'aurais donc probablement pas dû être ordonné prêtre. Mais voilà, j'hébergeais l'espoir de voir changer
l'Eglise catholique, comme semblaient l'annoncer certains documents de Vatican II.  Quant au "purgatoire", j'avais toujours eu des
doutes à son sujet, même au temps où je me préparais à la prêtrise. Je voyais bien que c'était une notion purement philosophique au
sujet de l'âme humaine, une notion étrangère à la Bible, parce que le Seigneur a dit : "En vérité, en vérité, je vous le dis, celui qui
écoute ma parole, et qui croit à celui qui m'a envoyé, a la vie éternelle et ne vient point en jugement, mais il est passé de la mort à la
vie." (Jean 5:24). 
           En  fin  de  compte,  après  avoir  passé  sept  ans  à  lire  la  Parole  de  Dieu  et  à  y  réfléchir,  après  avoir  relu  l'histoire  du
développement des sacrements et des divers dogmes ecclésiaux, j'ai commencé à voir clair. Je me posais la question : "Combien de
messes, et combien de souffrances me faut-il accumuler pour être sauvé ?" Cette question me hantait constamment, tout au long de
chaque cérémonie. Puis en mai 1999, j'ai marqué un temps d'arrêt, et j'ai médité sur cette parole de la Bible : "Sans effusion de sang il
n'y a pas de pardon." (Hébreux 9:22).
           "Donnez-moi  un  point  d'appui,  et  je  soulèverai  le  monde",  disait  Archimède.  Je vois  où il  est,  ce  point  d'appui,  ce point
absolument fixe : il s'agit du Christ Jésus des Evangiles, du Fils de Dieu, mon Seigneur et Sauveur. Tout le reste est secondaire  ! La
structure compliquée de l'église hiérarchisée, les anciennes traditions humaines et les dogmes changeants sont à côté de la question. 
           J'avais l'habitude d'administrer les sacrements à des paroissiens fort âgés. Quel contraste avec les églises évangéliques où
l'Evangile était vécu, où les jeunes chantaient pour le Seigneur avec beaucoup d'enthousiasme ! Après avoir personnellement connu
les superstitions et les rituels complexes du catholicisme, j'ai trouvé sur ma route des gens qui vivaient dans la liberté de Christ, qui est
la Vérité en personne. Je me suis souvenu de ce qu'il avait lui-même dit : "la vérité vous affranchira." (Jean 8:32). 
           Dès 1999, j'avais compris que j'étais devenu un problème pour le système catholique romain. A l'occasion d'activités musicales,
j'ai  fait  la  connaissance  de  deux  missionnaires  de  l'Association  des  Baptistes  Conservateurs  (Conservative  Baptist  International
Mission Organization). Tout comme certains autres prêtres, je savais me donner un air supérieur et audacieux, comme pour dire : "Le
catholicisme possède la  vérité  :  alors  arrière  de  moi,  espèce de  protestant !"  (Cela se  dit  encore aujourd'hui  à  Prague,  où  les
catholiques restent fiers d'avoir fait brûler vif Jan Hus, il y environ six cents ans.) Chose étrange, j'avais encore à découvrir que non
seulement ces missionnaires étaient la douceur et la courtoisie même, mais encore qu'ils mettaient en pratique l'Evangile de Christ
dans les divers domaines de leur vie. Ramené à plus de modestie, j'ai commencé à les voir plus souvent. J'assistais aussi à leur culte
du dimanche, quand j'arrivais à m'échapper du confessionnal entre deux messes. Ils m'ont offert de nombreux livres, que j'ai tous lus.
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Pourquoi donc ? C'est que jamais rien de semblable ne m'était encore arrivé, et tout à coup, je me sentais porté dans une autre
direction…
           Quelle beauté dans la simplicité et la véracité de cette source unique, accessible à tous : les saintes Ecritures ! Béni soit le
Saint-Esprit qui m'a ouvert les yeux ! Ce sont les Ecritures qui m'ont appris la foi personnelle dans le Seigneur. C'est lui qui m'a trouvé,
et le sang qu'il a versé sur la croix me procure le pardon de mes péchés. Il la fallait, cette intervention souveraine du Saint-Esprit, car
spirituellement parlant, j'étais mort. Dès lors, cette parole de l'Apôtre Paul devenait vraie pour moi : "En effet, la loi de l'Esprit de vie en
Jésus-Christ m'a affranchi de la loi du péché et de la mort." (Romains 8:2). Etant donné qu'il y a un lien direct entre la rédemption
opérée par Christ et le ministère du Saint-Esprit, je vois maintenant qu'au temps de ma prêtrise je commettais une erreur de nature à
damner les âmes, quand je donnais au baptême des nouveaux nés la place qui doit revenir à l'action directe du Saint-Esprit. En effet,
comme le dit l'Ecriture, "Ce qui est né de la chair est chair, et ce qui est né de l'Esprit est esprit." (Jean 3:6). L'intervention du Saint-
Esprit était absolument indispensable pour que je vienne à Christ en tant que pécheur ; et c'est ce même Saint-Esprit qui applique la
rédemption de Christ à tout pécheur qui met sa foi en Christ seul pour être sauvé.
           Oui, les voies de Dieu sont insondables, et le Seigneur Dieu est infiniment grand. Quand on a quarante ans, on reste capable
de rêver un peu ; cependant, une chose est certaine : les transformations qui sont survenues dans ma vie n'ont rien à voir avec un
goût pour l'aventure. En fait, dans sa grâce, Dieu a répondu à ma quête de la Vérité, et à mon désir de connaître le sens de l'Evangile. 
           J'ai été baptisé en juillet 1999. Par cet acte symbolique, j'ai pris l'engagement de suivre mon Seigneur et seul Sauveur, en
marchant dans l'obéissance, dans une relation personnelle avec lui. C'est lui qui m'a appelé à croire et à me faire baptiser. Enfin cette
parole se réalisait dans ma vie : "Vous connaîtrez la vérité, et la vérité vous affranchira." (Jean 8:32). 
           Je rends grâce au Seigneur de m'avoir appelé, car il m'a tiré du sommeil et mis à cœur de le chercher. Je lui rends grâce de
m'avoir donné le courage et la force de tout quitter en faisant confiance à Jésus-Christ, le Seigneur et le Sauveur qui m'appelle par
mon nom. Avec lui, toutes choses sont possibles, et rien n'est impossible ! Je remercie le Seigneur Jésus-Christ de m'avoir aidé à
trouver le bon chemin qui me permet de vivre selon la Vérité, au lieu de mener une existence pleine de zèle religieux et de "mérites",
mais où règne la mort spirituelle. Je remercie les missionnaires rencontrés, et leurs merveilleuses familles. Cela est certain, Dieu les a
mis sur mon chemin au bon moment ; ils ont ajouté les quelques gouttes qui me font dire : "ma coupe déborde". Que Dieu vous
bénisse tous, pour toutes vos bontés ! Aujourd'hui, je peux proclamer avec joie : "Voici, Dieu est ma délivrance, je serai plein de
confiance, et je ne craindrai rien ; car l'Eternel, l'Eternel est ma force et le sujet de mes louanges ; c'est lui qui m'a sauvé." (Esaïe 12:2).
           Par-dessus toutes choses je loue le Dieu Souverain, qui m'a sauvé par sa grâce, et qui m'a purifié et racheté par le sang
précieux de Christ. Que sans cesse je puisse le servir, en exprimant ma gratitude, mon amour, et mon admiration sans bornes pour ce
Seigneur Dieu tout-puissant.
           C'est avec joie et reconnaissance que j'annonce le message de l'Evangile. Le Seigneur Jésus-Christ est prêt à accueillir tout
pécheur qui s'approche de lui. Lui seul est capable de vous réconcilier avec le Père. Il est là, et il accepte de vous accueillir. La
révélation qu'il vous accorde par l'Ecriture sainte est celle de la vérité et de l'amour dans son Saint-Esprit. Parmi ceux d'entre nous qui
avons passé de longues années dans une religion fabriquée par l'homme, beaucoup entendons retentir à nos oreilles ces paroles
terribles qui sortent de sa bouche : "Ceux qui me disent Seigneur, Seigneur ! n'entreront pas tous dans le royaume des cieux, mais
seulement celui qui fait la volonté de mon Père qui est dans les cieux." (Matthieu 7:21) Aucun de ceux qui se bornent à reconnaître
l'autorité de Christ, à croire à sa divinité, à ses perfections et à sa rédemption, n'aura la moindre part dans le salut de Dieu s'ils s'en
tiennent là. Seuls y entreront ceux qui auront fait la volonté du Père. Prenez garde, ne vous appuyez pas sur des rituels ; que votre foi
soit en Christ à l'exclusion de tout autre. Des multitudes ont été trompées et ont péri pour l'éternité parce qu'elles se sont appuyées sur
un mensonge. Le Seigneur Jésus a montré on ne peut plus clairement la volonté du Père quand il a déclaré : "L'œuvre de Dieu, c'est
que vous croyiez en celui qu'il a envoyé." (Jean 6:29).
En lui, en Christ Sauveur et Seigneur, George Kucera.

A058 L'art d'enregistrer la lumière et les sons
Adaptation d'un article de Nigel E. A. Crompton.
Dr.  es  Science.  Cornerstone  University,  Grand  Rapids,  Michigan,  USA  paru  dans  la  revue  ACTE  n°5-2004  "Edition  des
fêtes" (décembre 2004 
           Toute personne bien instruite devrait être interpellée par ce passage de la Bible dans Luc 10:21 : « Jésus tressaillit de joie par le
Saint-Esprit, et il dit : Je te loue, Père, Seigneur du ciel et de la terre, de ce que tu as caché ces choses aux sages et aux intelligents,
et de ce que tu les a révélées aux enfants. Oui, Père, je te loue de ce que tu l'as voulu ainsi. »  Cette citation tirée de l'Evangile de Luc
ne nous rend pas très fiers, nous qui avons reçu quelques rudiments d'instruction. Comment se peut-il que le moins instruit devance le
plus intelligent ? Et ce qui nous déconcerte encore plus, c'est que Jésus s'en est réjoui. Comment l'expliquer ? La réponse se trouve
en nous-mêmes.
          Pour commencer notre réflexion, il serait sans doute bon d'admirer les zones de verdure de notre planète. Si les solitudes de
béton dans lesquelles de nombreux hommes et femmes passent leur vie conviennent sûrement aux voitures, à l'argent roi et à un
mode de vie stressant, ils sont peu nutritifs pour l'âme. Notre quotidien a besoin de verdure pour nous procurer de l'air frais. Nous
devons toute verdure à la chlorophylle, associée à certains caroténoïdes. Ce sont des molécules de pigmentation déjà complexes à la
base, mais elles nous étonnent encore bien plus quand on les replace dans leur environnement "social".
          Un article de Liu et al.(1) paru dans la revue « Nature » dévoile le fonctionnement de capture de la lumière par les plantes dans
toute sa splendeur atomique. L'ordonnancement de la plupart des atomes impliqués est désormais connu et la radiographie de sa
structure atomique fait l'objet de l'un de ces extraordinaires modèles à trois dimensions qui ravissent nos yeux. Il révèle le génie d'une
construction époustouflante.
          Les plantes ont pour  mission de capter et  de transformer l'énergie  solaire  incidente.  La façon dont elles s'y prennent  est
réellement prodigieuse. Dix-neuf pigments sont disposés en sorte de n'utiliser qu'une protéine pour capturer les photons et « jouer à la
balle »  avec  eux.  Pour  que  tout  fonctionne,  ces  complexes  de  molécules  forment  des  trios  interdépendants.  Les  molécules
pigmentaires doivent avoir une disposition spatiale très précise. L'énergie tirée de la lumière solaire est échangée entre molécules
voisines. Pour cela, leur orientation spatiale et la distance entre elles doivent satisfaire des conditions très précises.
          L'alignement déterminant est assuré par une structure protéinique de 232 acides aminés qui ordonne et lie soigneusement 8
molécules de chlorophylle A, 7 molécules de chlorophylle B et 4 molécules différentes de caroténoïdes. C'est déjà un chef-d'œuvre en
soi. Même en dimension macroscopique, ce serait déjà une prouesse, mais à l'échelle moléculaire et dans un processus automatique,
c'est vraiment fabuleux. Tout est si bien pensé : les trois complexes monomères résultants s'unissent par glissement pour former un
ensemble trinitaire fonctionnel.
          C'est  impressionnant de toute façon. Mais ce n'est  pas tout.  Le maniement de l'énergie peut inclure de gros risques et la
photosynthèse ne constitue pas une exception. Les molécules de chlorophylle stimulées peuvent très bien générer des formes



-139- 
d'oxygène actif, redoutées dans le processus de vieillissement. Et c'est là qu'interviennent les propriétés spécifiques des caroténoïdes.
Ils sont disposés de sorte à protéger les molécules de chlorophylle en absorbant les excédents d'énergie pour éviter toute photo-
combustion.  L'erreur  n'est  pas  permise  ici  car  les  radicaux  libres  de  l'oxygène  sont  mortels  pour  toute  forme de  vie.  Tout  doit
fonctionner au mieux dès le départ, sinon ça ne marche jamais.
          Il y aurait encore beaucoup à dire à propos de ce complexe particulier, par exemple comment les molécules de chlorophylle sont
orientées à l'aide de magnésium, ou comment le trimère interagit avec toute une armée d'autres trimères pour transmettre l'énergie
photonique vers la partie suivante des actions en chaîne de la photosynthèse.
          Sans le  moindre doute,  le design intelligent est  flagrant pour  tous dans ce complexe.  La séquence des acides aminés se
retrouve partout dans le règne végétal. On est parvenu ici à une organisation optimale des molécules pigmentaires. Même de simples
algues ont la même structure. Ce n'est pas le résultat d'une mutation ou de la sélection naturelle, ni un effet fortuit du hasard et de la
nécessité. Au contraire, nous foulons là une terre sainte. Nous devrions donc ôter nos chaussures, comme lorsque Dieu a dit à Moïse :
« N'approche pas d'ici, ôte tes souliers de tes pieds, car le lieu sur lequel tu te tiens est une terre sainte » (Exode 3:5). C'est l'oeuvre
magistrale de notre Créateur. Les partisans de Darwin ont préféré considérer ce travail d'ingénieur prodigieux comme survenu de lui-
même. « ...tu as caché ces choses aux sages et aux intelligents, et tu les a révélées aux enfants. »
          De nombreux points de la foi et de la doctrine sont controversés même parmi les chrétiens, mais la sagesse de Dieu se voit de
manière indiscutable dans sa Création. C'est ce que précise Paul dans son épître aux romains (chapitre 1 verset 20) «  Les perfections
invisibles de Dieu, sa puissance éternelle et sa divinité, se voient comme à l'oeil, depuis la création du monde, quand on les considère
dans ses ouvrages ». C'est un bon motif pour étudier la biologie !
           « Que celui qui a des oreilles pour entendre entende ! » déclare la Bible à de multiples reprises. Et que peut-on dire au sujet de
la faculté d'entendre ? Notre société a développé beaucoup de pollutions sonores. Dans nos solitudes de béton, avec notre style de vie
agité, c'est inévitable, mais ce n'est pas bon pour notre ouïe et notre âme. Mieux vaudrait tendre l'oreille pour capter le chant des
oiseaux au crépuscule. Quiconque s'est réjoui un jour du chant de l'alouette ou du rossignol comprend sans doute mon argument.
          Mais d'où nous vient la capacité d'entendre ? Comment l'effet des ondes sonores émises par la voix de mon ami ou les haut-
parleurs de mon voisin me permet-il d'entendre ? Pour y parvenir, nous devons ouvrir les portes les plus minuscules du monde. Les
ondes sonores arrivent à nos oreilles par les airs. Elles parviennent jusqu'au limaçon de l'oreille interne par le conduit auditif,  en
passant par trois osselets. Puis les ondes traversent la lymphe du limaçon en faisant vibrer la membrane basilaire située au centre.
Cette membrane est elle-même de construction fabuleuse. Entre le premier et le dernier anneau de la spirale, elle devient de plus en
plus large et plus tendre. Elle porte aussi les terminaisons sensorielles du nerf auditif.
          La vibration de la membrane est topographiquement répartie selon la tonalité, procurant de la sorte une analyse spectrale des
bruits perçus. En d'autres termes, elle sépare les divers tons qui les constituent. Puis les vibrations doivent être transformées en
signaux neuroniques pour être transmises au cerveau.
          A l'intérieur du limaçon, des cils sensoriels sont disposés en rangs le long de la membrane basilaire. A son extrémité supérieure,
chacune  de  ces  cellules  sensorielles  se  termine  par  un  faisceau  microscopique  de  stéréocils,  coiffé  d'une  couverture  d'aspect
gélatineux. Les petites portes évoquées plus haut sont à la pointe de ces stéréocils. Un fil protéinique extracellulaire, tendu entre les
pointes, relie les orifices des stéréocils contigus. Des travaux tout récents de Siemens et al. (2) et de Soellner et al. (3) donnent une
description de la protéine composant ce fil, appelée Cadherin 23. Quand la membrane basilaire se met à vibrer, les stéréocils avancent
et reculent, ce qui décale les pointes entre elles et ouvre les portes où s'engouffrent des ions positifs, ce qui dépolarise les cellules
sensorielles et envoie un signal neuronique au cerveau.
          Des moteurs moléculaires sont programmés pour optimiser la tension dans les fils.  Ainsi,  le système devient extrêmement
sensible à des mouvements ne dépassant guère l'équivalent du diamètre de quelques atomes. Tout ce dispositif nanoscopique est relié
à un appareil élégant capable de dissocier des bruits complexes de manière simple et efficace en leurs constituants acoustiques.
          Tout ceci plaide en faveur d'une création intelligente. Ce n'est en aucun cas le fruit d'une mutation, d'une sélection naturelle ou
un sous-produit du hasard. Nous foulons une fois de plus une terre sainte et nous devrions « ôter nos chaussures ». Ce n'est pas
fortuit si dans la présence de Dieu, les séraphins se couvrent la face et proclament : « Saint, saint, saint est l'Éternel des armées !
Toute la terre est pleine de sa gloire ! » (Esaïe 6:3).
          Pour les adeptes de Darwin, la conception de cette construction miniature n'est pas en soi un prodige. Non, tout a surgi du
néant.  Une fois encore se vérifie la citation : « ...tu as caché ces choses aux sages et  aux intelligents et tu les as révélées aux
enfants. »
          Comment les darwinistes sont-ils arrivés à leur conception ? Quelques scientifiques réputés ont présenté cet argument : si Dieu
ne s'était pas retiré de ce monde, il devrait s'agir d'un triste sire quand on pense à tout le mal qu'il tolère.
          Ils évoquent les souffrances d'enfants innocents dans les pays pauvres. Dieu serait donc le vrai responsable - et non le genre
humain - de toutes les conséquences des errements de ce monde. Darwin lui-même s'est rallié à cet argument après la mort tragique
de sa fille. Ce n'est pas si différent de l'autodéfense d'Adam quand il dit à Dieu : La femme que tu as mise près de moi m'a séduite (et
c'est donc de ta faute !).
          Or Dieu a conçu l'homme comme créature capable de décisions responsables. Il doit donc assumer la responsabilité de ses
actes. Les mauvais choix d'un homme entraînent des dégâts pour lui-même et pour les autres, et font souffrir Dieu aussi. Car il a créé
l'homme pour le bien. Combien de fois les humains ne l'ont-ils pas peiné ? Dans les circonstances navrantes de la vie humaine
aujourd'hui, il ne suffit pas d'enfoncer la tête dans le sable pour éliminer Dieu. Par bonheur, il n'a pas renoncé et il continue de prendre
soin de nous - en dépit de toutes les conséquences de nos actes. Il a envoyé son Fils, un enfant dans une crèche, pour nous ouvrir
définitivement un chemin de retour aisé.
          Les progrès technologiques nous font vivre dans une époque sans précédent. « Car la terre sera remplie de la connaissance de
la gloire de l'Éternel » (Habakuk 2:14). Il est inutile de nier Dieu contre toute raison. « L'homme qui est en honneur, et qui n'a pas
d'intelligence, est semblable aux bêtes que l'on égorge » (Psaume 49:21).
          J'invite chacun à contempler dans la nature le travail d'orfèvre de Dieu, à s'en réjouir et à lui rendre l'hommage qui lui est dû.
« Que tes œuvres sont en grand nombre, ô Éternel! Tu les as toutes faites avec sagesse. La terre est remplie de tes biens  » (Psaume
104:25). Faites-le savoir autour de vous pour que nous ayons tous l'occasion de connaître Dieu, pas seulement dans son omniscience,
sa toute-puissance et sa sainteté, mais aussi dans son amour, sa fidélité et son pardon.
Notes
(l) Liu, Z. et al., Nature 428, 287-292 (2004) (2) Siemens, J. et al., Nature 428, 950-955 (2004) (3) soellner, C. et al., Nature 428, 955-
959 (2004)
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A059 La loi permet-elle d'avoir la victoire sur le péché ?

Article de Let Us Reason Ministries
Premier articleSource .http://www.letusreason.org/7thAd19.htm
Comment la loi révèle et stimule le péché.
Le péché ne peut être vaincu que par la foi, pour que ce soit par grâce.
Il existe une relation étroite entre la loi et le péché. Car c'est la loi qui représente l'étalon de mesure du péché. "Parce que la loi produit
la colère, et que là où il n'y a point de loi il n'y a point non plus de transgression" (Rom. 4:15).
La loi ne concerne pas seulement les Dix Commandements. Le péché est toujours la transgression de la loi, mais tout péché n'est pas
uniquement une transgression des Dix Commandements.
La loi garde l'homme à l'intérieur de certaines limites. "Car jusqu'à la loi le péché était dans le monde. Or, le péché n'est pas imputé,
quand il n'y a point de loi" (Rom. 5:13). Cela nous montre que le péché était présent avant que les Dix Commandements soient
donnés. Dieu avait pourtant donné de nombreux commandements auparavant. C'étaient des lois orales données à ceux que Dieu
voulait instruire.
L'histoire nous prouve que le péché est une transgression. Par exemple, des anges ont péché (2 Pierre 2:4). Cela signifie qu'ils avaient
dépassé les limites que Dieu leur avait fixées. Adam a péché, mais ce n'était pas contre les Dix Commandements (Rom. 5:12). Les
seuls commandements donnés par Dieu à Adam étaient d'entretenir le jardin, de lui faire porter du fruit, et de ne pas manger du fruit de
l'arbre de la connaissance du bien et du mal. Cela ne fait aucunement référence aux Dix Commandements. Les Sodomites ont péché
(Genèse 13:13). Les Gentils "qui n'ont pas la loi" ont aussi péché (Rom. 2:12-14). 
Nous pouvons voir que le péché va au-delà de la violation des Dix Commandements, appelés encore "Décalogue." Dans le Nouveau
Testament, l'apôtre Jean a dit : "Toute iniquité est un péché" (1 Jean 5:17). Le fait de négliger de faire le bien est un péché (Jacques
4:17). L'incrédulité est un péché (Rom. 14:33). Ces péchés ne constituent pas une transgression du Décalogue. Il y a de nombreuses
transgressions dont le Décalogue ne parle pas.
Dieu nous dit que la loi a été donnée pour pouvoir mesurer le péché de manière précise. "Or, la loi est intervenue pour que l'offense
abondât, mais là où le péché a abondé, la grâce a surabondé" (Rom. 5:20). Le but de la loi était d'accroître notre aptitude à pécher,
afin de faire abonder la pratique du péché, afin que celui-ci devienne évident. "Car nul ne sera justifié devant lui par les œuvres de la
loi, puisque c'est par la loi que vient la connaissance du péché" (Rom. 3:20).
C'est cette loi que mentionne Paul, la loi qui nous condamne et nous rend coupables. Elle inclut les Dix Commandements, et tout ce
qui est contraire à Dieu. La loi a été donnée pour prouver à l'homme qu'il ne pouvait pas satisfaire les exigences de Dieu. Si vous vous
mettez sous la loi, vous aller pécher. La loi n'a aucune puissance contre le péché. Elle sert à montrer à ceux qui marchent par la chair
qu'ils sont incapables d'obéir à Dieu.
Le mot "péché" correspond à différents mots hébreux et grecs. Tout péché est une violation de la loi ou d'un commandement de Dieu.
Chaque mot a un sens légèrement différent selon la violation commise. Toutes ces descriptions du péché peuvent être résumées dans
cette définition : le péché caractérise tout ce qui est contraire à la nature parfaite de Dieu, et qui viole Ses commandements. On pèche
lorsqu'on offense ou blesse quelqu'un, que ce soit Dieu ou un être humain. Tout péché est une offense contre Dieu, car en péchant
nous transgressons Ses commandements, qu'il s'agisse d'une parole, d'une loi ou d'une personne.
"Parce que la loi produit la colère, et que là où il n'y a point de loi il n'y a point non plus de transgression" (Rom. 4:15). La loi représente
un étalon qui doit nous convaincre que nous sommes des pécheurs. Si la loi est bien une transgression de la loi, elle est bien plus que
cela, car les transgressions ne sont qu'une catégorie particulière de péchés.
Chaque définition du péché donne l'idée d'un but que nous ne pouvons pas atteindre, ou d'une ligne que nous avons délibérément ou
involontairement franchie.
Un premier mot grec traduit par "péché" est "hamartia." Il signifie "manquer le but," ou "toucher une autre cible." Observer parfaitement
la loi signifie que nous touchons toujours le centre de la cible. Personne ne peut y parvenir !
Un autre mot grec est "adikia." Il signifie "injustice, iniquité." Les autres mots grecs traduits par "péché" sont les suivants :
"Poneira" : signifie "méchanceté, vice ou bestialité." Il s'agit d'une corruption intérieure, qui déforme et pervertit le caractère.
"Parabasis" :  correspond à l'hébreu "pesha" et signifie "révolte (nationale, morale ou religieuse), rébellion, transgression, violation,
contravention."  Il  s'agit  de  la  violation  consciente  d'une  loi  définie  et  promulguée.  Cette  violation  représente  une  transgression
caractérisée, afin que la conscience du péché soit intensifiée, et que le désir d'une rédemption soit stimulé.
"Anomia" : signifie "dérèglement, désordre, licence, anarchie."
Jacques nous explique comment se produit le péché : "Mais chacun est tenté quand il est attiré et amorcé par sa propre convoitise.
Puis la convoitise, lorsqu'elle a conçu, enfante le péché ; et le péché, étant consommé, produit la mort" (Jacques 1:14-15).
La source du péché ne se situe pas à l'extérieur de l'homme, mais à l'intérieur. Nous sommes amorcés par notre propre convoitise. Le
mot grec traduit par "amorcé" signifie : "attiré dans un piège." Il ne s'agit pas d'un acte unique, mais d'un processus, qui commence
dans notre cœur. On pourrait dire que la source réelle du péché est une maladie de cœur, causée par notre nature humaine déchue.
La loi  ne peut  pas changer  le cœur de l'homme. Tout ce qu'elle  peut  faire,  c'est  révéler  le problème. Elle  est  très bonne pour
diagnostiquer le problème, mais incapable de le résoudre. Elle ne peut changer le cœur de l'homme, car la loi est impuissante dans ce
domaine. Elle met le doigt sur le péché, donne une conviction de péché, et produit la culpabilité. Mais elle ne peut rien faire d'autre.

Voici ce que peut faire la loi :
Révéler la sainteté de Dieu. Dieu a fixé des règles de justice. Tous ceux qui veulent avoir une relation correcte avec Dieu doivent
respecter ces règles. Mais nous ne trouvons aucun homme dans la Bible qui ait été capable d'observer la loi pour obtenir le salut. Le
salut n'est jamais donné par les œuvres. Il est toujours reçu par la foi.
Tracer pour Israël un cadre bien défini pour sa marche avec Dieu, et pour le culte qui doit Lui être rendu ; unifier et mettre à part Israël
en tant que nation ; les séparer des autres nations qui les entouraient, et qui adoraient des faux dieux. Les Juifs devinrent un peuple à
part, qui se distinguait des autres dans le culte rendu à Dieu, l'alimentation, l'habillement, et même la manière de se raser la barbe  !
(Voir le Livre du Lévitique).
Révéler la nature pécheresse de l'homme (Rom. 3:9) et pousser l'homme à pécher davantage (Rom. 4:15 et 5:20). Il est écrit dans 1
Cor. 15:56 que "la puissance du péché, c'est la loi." Avant la loi, l'homme était déjà un pécheur, mais pas un transgresseur. Quand la
loi est venue, nous avons disposé d'un "code," mais notre nature nous a poussés à pécher davantage.
Offrir une expiation, par l'effusion du sang (Héb. 9:22). Le système des sacrifices préfigurait Christ, et permettait de couvrir le péché.
Mais il n'ôtait pas le péché (Héb. 10:11). Il fallait sans cesse renouveler les sacrifices.
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Elever un mur de séparation entre les Juifs et les Gentils, afin que ces derniers ne participent pas aux bénédictions réservées à Israël.
Les Gentils, pour avoir part à ces bénédictions, devaient devenir des prosélytes, pour se joindre à une nation qui était régie par une
théocratie (Eph. 2:14-15)
Révéler le Messie et pousser les hommes à croire en Lui, afin d'être sauvés (Gal. 3:23 et Rom. 8:1-4).
Pour revenir au point 3 ci-dessus et le développer, la loi nous montre à quel point nous sommes coupables, et les prophètes nous
disent ce que nous devions faire. Si nous ne pouvons pas écouter ce qui va changer notre conscience, nous n'allons certainement pas
écouter pourquoi nous devons la changer.
En hébreu, "loi" se dit "torah," et en grec, "nomos." La loi forme toujours un tout et ne peut pas être scindée.
"Car quiconque observe toute la loi, mais pèche contre un seul commandement, devient coupable de tous" (Jacques 2:10).
La loi était temporaire. "Pourquoi donc la loi ? Elle a été donnée ensuite à cause des transgressions, jusqu'à ce que vînt la postérité à
qui la promesse avait été faite" (Gal. 3:19). La loi devait rendre le péché apparent et manifeste. La venue de Christ marque la fin de la
dispensation de la loi pour tous ceux qui croient.
La loi rend tous les hommes coupables : "Or, nous savons que tout ce que dit la loi, elle le dit à ceux qui sont sous la loi, afin que toute
bouche soit fermée, et que tout le monde soit reconnu coupable devant Dieu. Car nul ne sera justifié devant lui par les œuvres de la
loi, puisque c'est par la loi que vient la connaissance du péché." (Rom. 3:19-20).
La loi n'est pas le seul moyen de révéler la nature de péché. "Car jusqu'à la loi le péché était dans le monde. Or, le péché n'est pas
imputé, quand il n'y a point de loi. Cependant la mort a régné depuis Adam jusqu'à Moïse, même sur ceux qui n'avaient pas péché par
une transgression semblable à celle d'Adam, lequel est la figure de celui qui devait venir" (Rom. 5:13-14).
La loi a été donnée pour accroître le péché : "Pour moi, étant autrefois sans loi, je vivais ; mais quand le commandement vint, le péché
reprit vie, et moi je mourus. Ainsi, le commandement qui conduit à la vie se trouva pour moi conduire à la mort. Car le péché saisissant
l'occasion, me séduisit par le commandement, et par lui me fit mourir" (Rom. 7:9-11). "Or, la loi est intervenue pour que l'offense
abondât, mais là où le péché a abondé, la grâce a surabondé, afin que, comme le péché a régné par la mort, ainsi la grâce régnât par
la justice pour la vie éternelle, par Jésus-Christ notre Seigneur" (Rom. 5:20-21). "Pourquoi donc la loi  ? Elle a été donnée ensuite à
cause des transgressions" (Gal. 3:19).
"L'aiguillon de la mort, c'est le péché ; et la puissance du péché, c'est la loi" (1 Cor. 15:56). Cela signifie que plus on veut obéir à la loi,
plus on stimule notre nature de péché. Cela finit par produire la mort. En d'autres termes, la nature de péché se nourrit de la loi. Elle
tire sa puissance de la loi.
La loi produit la colère : "Parce que la loi produit la colère, et que là où il n'y a point de loi il n'y a point non plus de transgression"
(Rom. 4:15).
La loi était temporaire : "Pourquoi donc la loi ? Elle a été donnée ensuite à cause des transgressions, jusqu'à ce que vînt la postérité à
qui la promesse avait été faite" (Gal. 3:19). "Avant que la foi vînt, nous étions enfermés sous la garde de la loi, en vue de la foi qui
devait être révélée. Ainsi la loi a été comme un pédagogue pour nous conduire à Christ, afin que nous fussions justifiés par la foi. La foi
étant venue, nous ne sommes plus sous ce pédagogue" (versets 23-25).
La loi tue, et n'a jamais donné la vie à personne. "En effet, la loi de l'esprit de vie en Jésus-Christ m'a affranchi de la loi du péché et de
la mort. Car chose impossible à la loi, parce que la chair la rendait sans force, Dieu a condamné le péché dans la chair, en envoyant, à
cause du péché, son propre Fils dans une chair semblable à celle du péché, et cela afin que la justice de la loi fût accomplie en nous,
qui marchons, non selon la chair, mais selon l'esprit" (Rom. 8:2-4). "Mais maintenant, nous avons été dégagés de la loi, étant morts à
cette loi sous laquelle nous étions retenus, de sorte que nous servons dans un esprit nouveau, et non selon la lettre qui a vieilli" 
(Rom. 7:6).
La loi n'a pas poussé les Israélites à vivre une vie sainte. Ils n'ont pas été victorieux et ont fini dans l'échec. Même Moïse, qui était
l'homme le plus humble de la terre, et qui avait reçu la loi de Dieu, a violé une loi qui n'était pas écrite dans la loi : il n'a pas cru en
Dieu, pour Le sanctifier aux yeux des enfants d'Israël (Nombres 20:12). A cause de cela, il ne put entrer dans la terre promise. Tout le
peuple est mort dans le désert, sauf deux hommes.
Ce n'est pas la loi qui conduira le peuple de Dieu au Paradis. Deutéronome 31 montre que les deux hommes qui ne sont pas morts
dans le désert, et qui ont pu entrer dans la terre promise, avaient un autre Esprit en eux. Ils avaient la foi ! Ceci vous prouve que vous
ne pourrez jamais entrer dans la terre promise si vous n'avez pas la foi. C'est la raison pour laquelle Moïse n'a pas pu entrer dans la
terre promise. Son exemple nous montre que nous non plus, nous ne pourrons pas y entrer par nos propres efforts, c'est-à-dire en
voulant respecter la loi.
Le Livre des Actes nous montre que le peuple de Dieu a été retranché, quand Dieu S'est tourné vers les Gentils. Les légalistes
proclament qu'il est condamnable de ne pas respecter la loi. En réalité, c'est le contraire qui est vrai ! Car Paul a dit dans l'épître aux
Galates que vous ne pouvez pas mélanger la foi et la loi. Comme les Israélites, qui ne devaient pas porter de vêtements tissés avec
deux sortes de fils" (Lév. 19:19).
Israël a été retranché à cause de son incrédulité. Il n'a pas eu la foi. Romains 11 nous dit qu'ils s'efforçaient d'être justifiés par la loi.
Paul nous demande de ne pas nous faire circoncire. Cela, aucun Juif ne l'a jamais demandé. Pourquoi ? Parce que ce qui compte pour
Dieu, c'est la circoncision du cœur, pas celle de la chair. Ce qui compte, c'est d'être en Christ, pas de suivre la loi. Dans la Bible, la
chair est synonyme de la loi, et l'Esprit de la grâce. Le Nouveau Testament nous montre que celui qui tente de vivre selon la loi ne fait
que ressusciter le péché. Le péché ne peut être vaincu que par la grâce.
------------------------------
Deuxième article
Source http://www.letusreason.org/7thAd2.htm
La loi permet-elle de vaincre le péché ?
Comment le pourrait-elle, puisque la loi donne toute sa puissance au péché ?
Romains 6:3-4 nous explique comment Dieu élimine le péché de la vie d'un Chrétien : par la mort du Chrétien ! Nous considérons que
notre vieille nature est morte et nous marchons dans notre nouvelle nature. Si vous essayez de vaincre le péché dans votre vie en
tentant de le dominer, vous n'y réussirez pas. Le seul moyen d'avoir la victoire sur le péché ne consiste pas à nous concentrer sur le
péché, mais à nous concentrer sur notre relation avec Christ, Sa mort et Sa résurrection. Nous obtenons alors la puissance du Saint-
Esprit pour vaincre le péché.
Si vous vous concentrez sur le problème, vous vous replacez sous la loi, parce que la loi vous montre que vous êtes en train de
pécher. Les interdictions nous poussent à faire ce qui est interdit.
Pour Se débarrasser du péché, Dieu doit Se débarrasser du pécheur. Il nous dit : "Soyez saints comme je suis saint !" Quand nous
sommes en Jésus, Il ôte notre péché et nous donne Sa justice. Nous occupons une nouvelle position spirituelle, et le Seigneur peut
œuvrer en nous pour manifester notre nouvelle nature. Il ne s'agit pas d'obéir à la loi. La loi nous enseigne que nous sommes déchus.
La loi n'a jamais eu pour but de nous donner le salut.
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La  loi  avait  mis  à  part  le  peuple  Hébreu.  Aujourd'hui,  c'est  le  Saint-Esprit  qui  nous  met  à  part.  Quand nous  nous  consacrons
entièrement au Seigneur, Il remplit notre vie. Les bonnes œuvres sont comme des feuilles de figuier. Elles peuvent couvrir notre péché,
mais jamais l'éliminer. La foi qui sauve produit la confiance en Jésus, notre Sauveur. La foi qui sauve produit aussi l'obéissance à la
Parole de Dieu. "Car l'amour de Dieu consiste à garder ses commandements. Et ses commandements ne sont pas pénibles, parce
que tout ce qui est né de Dieu triomphe du monde ; et la victoire qui triomphe du monde, c'est notre foi" (1 Jean 5:3-4). La foi qui sauve
se manifeste toujours par des œuvres bonnes (Eph. 2:10). Il ne s'agit pas encore de la perfection, mais nous voyons se manifester en
nous de grands changements, qui continuent à se produire dans notre vie.
Ceux qui veulent observer le sabbat affirment que les Dix Commandements contiennent toutes les instructions dont l'homme a besoin
pour suivre Dieu. L'un d'eux a dit que si la société obéissait aux Dix Commandements, cela règlerait tous les problèmes. Nous aurions
des rues sûres, les enfants honoreraient leurs parents, il  n'y aurait  plus d'adultères,  les couples et les foyers seraient heureux…
D'autres affirment que si nous observions ces commandements, notre société deviendrait parfaite en un rien de temps !
Je reconnais que beaucoup de choses changeraient si les hommes obéissaient au Décalogue. Mais cela ne règlerait pas tous les
problèmes. Car le remède recherché par les légalistes est à l'opposé du remède indiqué par la Bible. Ils ne savent pas à quoi sert la
loi. "Or, la loi est intervenue pour que l'offense abondât" (Rom. 5:20). "Parce que la loi produit la colère" (Rom. 4:15). "C'est par la loi
que vient la connaissance du péché" (Rom. 3:20). La loi n'arrête pas le péché. Elle le manifeste, et elle l'accroît. Nous devons savoir
que le remède est Christ et non la loi.
La loi peut-elle nous motiver à vivre une vie sainte ? La loi l'exige, mais elle est impuissante pour nous la donner. Au contraire, elle
stimule le péché ! 1 Cor. 15:56 dit ceci : "La puissance du péché, c'est la loi."
"Il  y a ainsi abolition d'une ordonnance antérieure, à cause de son impuissance et de son inutilité, car la loi n'a rien amené à la
perfection, et introduction d'une meilleure espérance, par laquelle nous nous approchons de Dieu" (Héb. 7:19-20.)
En tant que Chrétiens, nous pouvons pécher, mais nous ne sommes pas des pécheurs. Nous avons changé de position. Nous avons
aussi changé de nature. Christ est-il donc un ministre du péché ? Non ! Il est un ministre de la sainteté, par Son Esprit. Quand nous
obéissons à Sa Seigneurie, nous accomplissons Ses exigences.
Notre relation avec Dieu n'est plus une relation fondée sur la loi, mais elle est fondée sur l'amour. Nous sommes passés de la loi à la
grâce.
Quand un légaliste est rattrapé par le péché, il est extrêmement irrité, parce que son identité dépend de la qualité de son obéissance à
la loi. Ce n'est pas le problème de ceux qui agissent sous la grâce, et qui ne cherchent pas à accomplir des performances. Nous
pouvons nous affliger quand nous péchons, mais cette affliction ne produira pas le même effet dans la vie d'un légaliste et dans la vie
de celui qui est sous la grâce.
Le péché produit la mort en nous. La force du péché, c'est la loi. En grec, c'est un verbe au temps présent continuel. Avoir recours à la
loi, c'est courir à la défaite. Cela ne sert qu'à manifester le péché. C'est comme si vous tentiez de vous laver le visage avec un miroir !
Le seul moyen d'avoir la victoire ne consiste donc pas à vous concentrer sur le péché et à obéir à la loi, mais à avoir une relation
complète avec Christ, et à appliquer dans votre vie la puissance de Sa mort et de Sa résurrection. En nous concentrant sur Lui, en Le
suivant, en nous soumettant à Lui, nous obtenons la victoire sur le péché. Quand nous marchons par l'Esprit, nous n'accomplissons
pas les désirs de la chair. C'est la solution de Dieu !

La lettre et l'Esprit.
"Or, si le ministère de la mort, gravé avec des lettres sur des pierres, a été glorieux, au point que les fils d'Israël ne pouvaient fixer les
regards sur le visage de Moïse, à cause de la gloire de son visage, bien que cette gloire fût passagère, combien le ministère de l'esprit
ne sera-t-il pas plus glorieux!" (2 Cor. 3:7-8). Quand nous avons le Saint-Esprit, nous n'avons plus besoin de vivre en obéissant à la
lettre de la loi, parce que notre vie est devenue une relation avec Christ. Dans l'ancienne alliance, seuls certains rois, sacrificateurs ou
prophètes avaient le Saint-Esprit, pour certaines raisons précises. Mais, en tant que nation, Israël était toujours sous la loi.
Dans la nouvelle alliance, l'Esprit est donné à tous ceux qui croient. Si votre relation de couple est fondée sur toute une série de
règles,  vous  réduisez  votre  vie  de  couple  à  un  ensemble  de  conditions,  alors  qu'elle  devrait  être  fondée  sur  l'amour  et  sur  la
connaissance mutuelle des conjoints. Si vous aimez votre femme, vous saurez ce que vous devez faire et ne pas faire. Si vous agissez
dans l'amour, vous ferez ce qui est juste, et vous accomplirez la loi de Dieu. C'est cela vivre sous la nouvelle alliance. C'est quelque
chose d'inconditionnel.
Notre motivation n'est plus la crainte de ne pas observer la loi. Mais nous savons que nous sommes réconciliés avec Dieu. Nous
avons l'amour et la foi, et nous nous comportons en conséquence.
Si vous brûlez un feu rouge, et même un feu orange, vous violez la loi. Si vous ne vous arrêtez pas, vous violez non seulement le code
de la route, mais vous violez aussi la loi de Dieu, parce que Dieu nous demande d'obéir aux lois de notre pays.
Léo Schreven (NdE : C'est un pasteur connu appartenant à une dénomination légaliste) a pourtant lui-même reconnu qu'il avait violé la
loi ! Un soir, il raconta qu'il avait été arrêté plusieurs fois pour excès de vitesse, dans plusieurs états différents, sans jamais avoir de
contravention. Il venait de conduire un policier à Christ. Finalement, la troisième fois, il demanda au policier qui l'avait arrêté pourquoi
celui-ci ne lui donnait pas de contravention. Le policier lui répondit que lorsqu'il avait contrôlé le numéro du véhicule sur son ordinateur,
il avait vu qu'il s'agissait de la voiture d'un policier ! Léo Schreven ne dit rien pour corriger cette erreur et continua son chemin, croyant
sans doute qu'il avait été béni par Dieu ! Comptez seulement le nombre de lois qu'il venait de violer, lui qui est si légaliste ! Déjà le fait
d'avoir été un faux témoin, de ne pas avoir dit la vérité et d'avoir intentionnellement trompé ce policier, sans compter le fait d'avoir violé
le code de la route… Je ne veux pas trop insister sur ce cas, si ce n'est pour dire que Léo Schreven enseignait ce soir-là devant un
auditoire de plus de 800 personnes !
Si l'on veut vraiment observer la loi, on doit non seulement obéir aux lois de Dieu, mais aussi à celles des hommes  ! La prochaine fois
que vous mettrez votre voiture en stationnement interdit, ou que vous brûlerez un feu rouge par inadvertance, allez vous dénoncer à la
police ! C'est ce qu'exige la loi. Romains 13:1-7 nous demande de nous soumettre à l'autorité de notre gouvernement. C'est lui qui est
chargé de faire appliquer les lois et de punir les contrevenants, puisque nous ne sommes pas en théocratie.
Dans sa Théologie Systématique (Vol. 4, page 211 de l'édition anglaise), Lewis S. Chafer a écrit :
"Les Dix Commandements n'exigent ni vie de prière, ni service chrétien, ni évangélisation, ni efforts missionnaires, ni prédication de
l'Evangile,  ni marche par l'Esprit,  ni Paternité de Dieu, ni  union avec Christ,  ni  communion des saints, ni espérance du salut, ni
espérance du Ciel ! Si quelqu'un dit que nous obtenons tout cela parce que nous avons à la fois la loi et la grâce, on peut lui répondre
que la loi n'ajoute rien à la grâce, si ce n'est la confusion et la contradiction. Les Ecritures nous mettent très sérieusement en garde
contre le fait de faire un tel mélange ! Les auteurs des épîtres font parfois référence à l'enseignement de la loi, mais seulement en
guise d'illustration. Les mêmes principes moraux se retrouvent dans la grâce et dans la loi. Mais cela ne justifie aucunement le fait de
mélanger ces deux systèmes. La loi de Moïse offre une alliance fondée sur les œuvres et sur l'énergie de la chair. Les enseignements
de la grâce offrent une alliance fondée sur la foi et la puissance du Saint-Esprit."
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"Il  y a ainsi abolition d'une ordonnance antérieure, à cause de son impuissance et de son inutilité, car la loi n'a rien amené à la
perfection, et introduction d'une meilleure espérance, par laquelle nous nous approchons de Dieu" (Héb. 7:18-19).
Le verbe grec traduit par "amener à la perfection" est "teleioo", qui signifie : "compléter, achever," ou, de manière figurée, "consommer,
consacrer, finir, accomplir, rendre parfait." Il signifie aussi : "mener à son terme, ajouter ce qui manquait afin de le compléter, être
trouvé parfait, atteindre le but fixé, s'accomplir," à propos des prophéties de l'Ecriture.
La loi manquait de puissance. Elle n'a jamais été donnée pour conduire l'humanité à la perfection. Il est écrit dans le Livre de Jérémie :
"Voici, les jours viennent, dit l'Eternel, où je ferai avec la maison d'Israël et la maison de Juda une alliance nouvelle, non comme
l'alliance que je traitai avec leurs pères, le jour où je les saisis par la main pour les faire sortir du pays d'Egypte, alliance qu'ils ont
violée, quoique je fusse leur maître, dit l'Eternel" (Jérémie 31:31-32). Il ajoute au verset 40 du chapitre 32 : "Je traiterai avec eux une
alliance éternelle."
Cette nouvelle alliance est au bénéfice de la médiation du sang de Jésus. L'auteur de l'épître aux Hébreux affirme que la nouvelle
alliance a aboli l'ancienne (Hébreux 8:1-13 et 9:15-16). Elle l'a remplacée, parce qu'elle est éternelle (Héb. 13:20).
Paul le confirme clairement dans 2 Cor. 3:6-9. Dans ce passage, Paul proclame : "Il nous a aussi rendus capables d'être ministres
d'une nouvelle alliance, non de la lettre, mais de l'esprit ; car la lettre tue, mais l'esprit vivifie. Or, si le ministère de la mort, gravé avec
des lettres sur des pierres, a été glorieux, au point que les fils d'Israël ne pouvaient fixer les regards sur le visage de Moïse, à cause de
la gloire de son visage, bien que cette gloire fût  passagère,  combien le ministère de l'esprit  ne sera-t-il  pas plus glorieux !  Si  le
ministère de la condamnation a été glorieux, le ministère de la justice est de beaucoup supérieur en gloire."
C'est pour cette raison que ceux qui sont légalistes condamnent ceux qui vivent sous la nouvelle alliance, parce qu'eux-mêmes vivent
sous la mauvaise alliance. Au verset 7 du passage précédent, Paul dit que les Dix Commandements, gravés sur la pierre, exerçaient
un ministère de mort pour nous condamner et nous rendre coupables. Ils ne donnaient pas la vie.
Mais il affirme, dans Romains 8:1-4 : "Il n'y a donc maintenant aucune condamnation pour ceux qui sont en Jésus-Christ. En effet, la loi
de l'esprit de vie en Jésus-Christ m'a affranchi de la loi du péché et de la mort. Car chose impossible à la loi, parce que la chair la
rendait sans force, Dieu a condamné le péché dans la chair, en envoyant, à cause du péché, son propre Fils dans une chair semblable
à celle du péché, et cela afin que la justice de la loi fût accomplie en nous, qui marchons, non selon la chair, mais selon l'esprit."
Comment pourrait-il ne plus y avoir de condamnation, si nous étions encore sous une loi qui condamne ? Le seul moyen d'échapper à
la condamnation, pour le Chrétien, est de ne plus être sous la loi. Nous sommes délivrés de la loi du péché et de la mort, c'est-à-dire
des commandements de l'Ancien Testament, quand nous vivons par l'Esprit de Dieu.
Paul écrit dans Romains 6:11-12 : "Ainsi vous-mêmes, regardez-vous comme morts au péché, et comme vivants pour Dieu en Jésus-
Christ. Que le péché ne règne donc point dans votre corps mortel, et n'obéissez pas à ses convoitises."
Nous ne devons pas laisser le péché régner sur nous, et nous devons être morts à son influence. Paul dit exactement la même chose
à propos de la loi : "De même, mes frères, vous aussi vous avez été, par le corps de Christ, mis à mort en ce qui concerne la loi, pour
que vous apparteniez à un autre, à celui qui est ressuscité des morts, afin que nous portions des fruits pour Dieu" (Rom. 7:4). Si nous
voulons être morts au péché, nous devons être morts à la loi, parce que la Bible nous dit que c'est la loi qui donne vie au péché :
"L'aiguillon de la mort, c'est le péché ; et la puissance du péché, c'est la loi. Mais grâces soient rendues à Dieu, qui nous donne la
victoire par notre Seigneur Jésus-Christ !" (1 Cor. 15:56-57).
"Si vous vivez selon la chair, vous mourrez ; mais si par l'Esprit vous faites mourir les actions du corps, vous vivrez" (Rom. 8:13).
Dans Galates 5:16-25, Paul nous donne la même solution :
"Je dis donc : Marchez selon l'Esprit, et vous n'accomplirez pas les désirs de la chair. Car la chair a des désirs contraires à ceux de
l'Esprit,  et l'Esprit en a de contraires à ceux de la chair ; ils sont opposés entre eux, afin que vous ne fassiez point ce que vous
voudriez.  Si  vous êtes  conduits  par  l'Esprit,  vous  n'êtes  point  sous la  loi.  Or,  les  œuvres  de  la  chair  sont  manifestes,  ce  sont
l'impudicité, l'impureté, la dissolution, l'idolâtrie, la magie, les inimitiés, les querelles, les jalousies, les animosités, les disputes, les
divisions, les sectes, l'envie, l'ivrognerie, les excès de table, et les choses semblables. Je vous dis d'avance, comme je l'ai déjà dit, que
ceux qui commettent de telles choses n'hériteront point le royaume de Dieu. Mais le fruit de l'Esprit, c'est l'amour, la joie, la paix, la
patience, la bonté, la bénignité, la fidélité, la douceur, la tempérance ; la loi n'est pas contre ces choses. Ceux qui sont à Jésus-Christ
ont crucifié la chair avec ses passions et ses désirs. Si nous vivons par l'Esprit, marchons aussi selon l'Esprit."
Paul nous dit que si nous marchons par l'Esprit, nous ne pècherons pas. Voilà notre puissance pour mener une vie victorieuse ! Nous
ne sommes plus sous la loi. Nous avons crucifié la chair, et nous devons le faire chaque jour, comme l'apôtre Paul. Voilà la solution de
Dieu dans la nouvelle alliance.
Dans l'ancienne alliance, Dieu exigeait d'obéir à la loi, pour attirer les hommes à un Sauveur qui les libèrerait du péché. Dans la
nouvelle alliance, Dieu exige que nous obéissions aux directives de Son Esprit en nous. Notre comportement habituel doit être de
marcher par l'Esprit. Cela nous forme à une nouvelle manière de vivre. Cela diminue les désirs charnels qui nous poussent à, pécher.
Nous ne marcherons pas en opposition à la loi, mais nous accomplirons ses exigences, en nous concentrant sur Christ, et pas sur la
loi.
"Si nous sommes conduits par l'Esprit, nous ne sommes plus sous la loi" (verset 18). Dans la nouvelle alliance, au lieu de nous donner
des commandements, Christ S'est donné Lui-même. La loi ne change pas notre comportement. Elle nous montre de quelle manière
nous nous comportons. Mais quand nous sommes dans l'Esprit, nous avons la puissance de vivre cette nouvelle vie.
"La loi n'est pas contre ces choses" (verset 25). Ces choses, ce sont tous les aspects de ces grâces qui constituent le fruit de l'Esprit.
Hogg et Vine ont écrit ceci, dans leur Dictionnaire des Mots Bibliques (page 298 de l'édition américaine) :
"Le but déclaré de la loi est de restreindre les tendances naturelles mauvaises de l'homme, dues à sa nature déchue. Toutefois, en
pratique, non seulement la loi est inefficace pour restreindre ces tendances, mais elle les stimule et favorise leur manifestation. Le don
de l'Esprit  est destiné à introduire le Chrétien dans une vie nouvelle, où ses tendances charnelles n'ont  plus aucune place, et  à
produire en lui le fruit de l'Esprit, qui est à l'opposé de ces tendances. C'est pourquoi la loi n'est pas contre le fruit de l'Esprit. Puisque
le Chrétien n'est plus sous la loi, la loi ne peut plus agir dans sa vie, uniquement dans la mesure où il est conduit par l'Esprit."
"Mais grâces soient rendues à Dieu de ce que, après avoir été esclaves du péché, vous avez obéi de cœur à la règle de doctrine dans
laquelle vous avez été instruits. Ayant été affranchis du péché, vous êtes devenus esclaves de la justice" (Romains 6:17-18). Ce n'est
pas l'obéissance à une loi qui nous libère et qui nous permet de servir un nouveau Maître. Mais c'est en occupant notre position
nouvelle en Christ.
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A060 Ernest Cassuto, le dernier Juif de Rotterdam

Délivré de la chambre de torture
Traduit de l'anglais par L. Feldman
Lorsque la sonnette de la porte d'entrée retentit, mon hôtesse, qui me cachait, ouvrit, ne se doutant pas que c'était la Gestapo venue
pour m'arrêter. Trois hommes se précipitèrent à l'intérieur, revolvers aux poings. En me voyant, ils crièrent  : "Haut les mains !". Puis ils
me passèrent les menottes.
            C'était le 1er septembre 1944. Tous les Hollandais de 17 à 40 ans étaient forcés de travailler dans les usines de munitions
allemandes. J'avais à ce moment 25 ans. C'était donc une bonne raison pour m'arrêter. Me regardant attentivement, un des hommes
me demanda : "Es-tu Juif ?". Puis il ajouta : "La police le saura bientôt, en avant !" Aussitôt après mon arrestation, la famille qui me
cachait disparut. Heureusement, car la police revint presque immédiatement. Ces amis risquaient la déportation ou la mort. J'ai su cela
plus tard, à ma grande joie. En arrivant au poste, l'interrogatoire commença : Es-tu le fils de l'horloger Katz ?
"Non, répondis-je. Je m'appelle Ernest Cassuto. Je suis fils du professeur Cassuto." Sachant mes parents bien cachés quelque part
dans le pays, je pus révéler ma véritable identité.
            Les Nazis voulurent aussi connaître le nom des personnes qui m'avaient aidé à me procurer de fausses cartes d'identité et de
rationnement. Je refusai obstinément de trahir mes bienfaiteurs non-Juifs. Si j'avais mentionné un seul nom, au moins deux cents
personnes de la Résistance hollandaise auraient péri par les mains des Nazis. "Très bien, dirent-ils. Tu vas passer cette nuit en prison
et demain tu seras expédié au quartier général nazi de Rotterdam et là, dans la chambre de torture, ils obtiendront de toi tout ce qu'ils
veulent savoir. Je fus jeté dans un cachot, un trou noir dont la porte se referma. Le lendemain, je fus réveillé par trois hommes armés
de fusils. Ils m'amenèrent par train à Rotterdam. En arrivant, ils me mirent face au mur jusqu'au moment où je fus introduit devant les
interrogateurs. Ils voulurent avoir les noms des amis qui m'avaient aidé. Encore une fois, je refusai. Alors, ils donnèrent l'ordre de
m'amener dans la chambre de torture.
            En route, je priai le Dieu de mes Pères, Dieu d'Abraham, d'Isaac et de Jacob, qui garda Daniel dans la fosse aux lions et ses
trois compagnons dans la fournaise ardente.  Mes prières furent exaucées. Le nazi  qui  devait  me faire subir  la torture venait  de
commencer son horrible travail quand je lui dis : "Pourquoi vous donnez-vous tant de peine et perdez-vous votre temps ? Tuez-moi
plutôt. Je n'ai pas peur de mourir. Je crois en Dieu. Je suis racheté par le Messie qui est mort pour expier les péchés de tous les
hommes, même les vôtres, si vous vous repentez."
            Je disais la vérité, car, pendant que j'avais été caché, j'avais lu la Bible que mes bienfaiteurs, croyants non-Juifs, m'avaient
donnée. En la lisant, mes yeux s'étaient ouverts pour reconnaître en Jésus Celui de qui les prophètes ont parlé. Je n'avais pas pu
m'empêcher de croire, de tomber sur ma face devant Lui et de reconnaître que mes péchés avaient été expiés par Lui, comme le dit
Esaïe au chapitre 53 : "lI a été blessé pour nos péchés, brisé pour nos iniquités. Le châtiment qui nous donne la paix est tombé sur
Lui. Et c'est par ses meurtrissures que nous sommes guéris." Je m'étais senti plus blanc que neige, lavé dans le sang de Jésus,
l'Agneau de Dieu. Oh ! moments inoubliables !
L'Allemand fut tellement frappé d'entendre un Juif parler ainsi qu'au lieu de continuer sa besogne, il se mit à converser avec moi sur
Hitler qu'il admirait. De mon côté, je cherchais à diriger son attention vers Dieu et son Oint.
            Pendant la discussion, les aiguilles de l'horloge avaient tourné. La cloche sonna, indiquant que le temps de la torture était
terminé. Nous descendîmes. Là, Dieu fit encore un autre miracle en voilant les yeux des interrogateurs, Ils ne remarquèrent pas que je
ne portais aucune trace de torture. Ils m'envoyèrent en prison à Rotterdam, en attendant de me déporter à Auschwitz.
            En fouillant mes poches, ils trouvèrent la photo de ma fiancée, une ravissante jeune fille. Elle avait trouvé, comme moi, en
Jésus, le Messie d'Israél. Nous avions été cachés au même endroit pendant trois mois. Mais pour des raisons de sécurité, nous avions
été obligés de nous réfugier chacun de notre côté. Quelques mois après, un traître la signala à la Gestapo. Lorsque la nouvelle de son
arrestation me parvint, je faillis perdre la foi en Dieu ! Mon avenir me parut sombre comme un abîme. Mais Dieu me consola par Sa
Parole, au point que je pus dire, comme Job : "L'Eternel a donné; l'Eternel a ôté. Que le Nom de l'Eternel soit béni!" (Job 1:21)
            Je me souviens qu'en regardant la photo de ma fiancée, le nazi a dit: "Je me rappelle très bien de cette jeune fille. C'est celle
qui a lu la Bible jusqu'à la dernière minute." Ces paroles furent pour moi comme un message de Dieu et une assurance qu'Il serait
avec moi jusqu'à la dernière minute comme Il avait été avec elle.
            J'attendais donc sans frayeur ma déportation et la fin de ma vie dans une chambre à gaz. La présence du Seigneur ne me
quittait pas. Sa paix régnait dans mon coeur. Je ne craignais pas la mort. Je passais mon temps dans la prière et la méditation de la
Parole de Dieu. Toute la Bible infusait en moi une vie puissante et pure. Comme Jésus l'avait dit autrefois  : "Sondez les Ecritures, ce
sont elles qui rendent témoignage de moi", en lisant, je Le découvrais partout: dans les Psaumes, dans les Prophètes, dans la Loi. Il
est vraiment la clef qui ouvre ces trésors divins et la lampe qui éclaire ceux qui Le cherchent. Hitler pouvait me prendre tout, mais il ne
pouvait pas fermer la fenêtre du ciel, ouverte sur moi, d'où la lumière jaillissait jusque dans mon cachot noir ! 
            Quelques  semaines  après  mon  arrestation,  le  dernier  convoi  devait  partir  pour  Auschwitz.  Mais,  cette  nuit,  une  main
mystérieuse enleva l'étoile jaune de dessus ma porte. Elle servait pour indiquer les partants vers les camps d'extermination. Par ce
miracle, je fus sauvé. Je fus le seul Juif resté en prison. Les Allemands me surnommèrent "Der letzte Jude von Rotterdam" (le dernier
Juif de Rotterdam).
            Les troupes alliées, après avoir percé le front et pénétré en Allemagne, perdirent la bataille d'Arnhem, ce qui les empêcha de
libérer la Hollande qui resta encore sous la cruelle botte nazie. Mais ils ne purent plus continuer la déportation des Juifs vers la mort.
Restait  cependant  la  possibilité  de me fusiller.  Mais l'Eternel  veillait  sur moi.  "L'Ange de l'Eternel  campe autour  de ceux qui  Le
craignent et les arrache au danger" (Psaume 34:8).
            Les jours,  les semaines passèrent dans des conditions parfois insupportables.  Les mauvaises pensées m'assaillaient  par
moment. Cela venait de Satan qui me poussait à la révolte contre Dieu : "Tu fais partie de la race élue. Belle affaire ! Elue pour quel
but ? Pour être maudit ! Pourquoi tant souffrir uniquement parce que tu es Juif ? Et que veut dire être Juif ?"
            Alors, je me souvins de ce que m'avait dit un chrétien : "Quel bonheur d'être Juif, d'appartenir à la race éfue de Dieu d'où est
sorti le Sauveur du monde !" Je me rappelais également l'amour des non-Juifs qui risquaient leur vie pour nous sauver, nous Juifs,
inventant toutes sortes de cachettes chez eux, partageant avec nous leurs dernières réserves de nourriture. Quel était le mobile de
tant de dévouement, sinon le fait que nous étions des Juifs, le Peuple élu duquel est issu le Sauveur qui les avait amenés à la foi dans
le Dieu d'israël ? Ce sont aussi eux qui mettaient la Bible dans nos mains pendant que nous étions cachés dans des trous, traqués par
les nazis.
            Quelques jours avant la libération, les nazis pensèrent qu'il  valait mieux exterminer les prisonniers plutôt que nous rendre
vivants aux alliés. Mais un vrai chrétien, policier hollandais, appartenant à la Résistance, en fut informé et sous prétexte de nous
conduire aux bains municipaux, nous aida à nous évader.
            Peu de temps après, la Hollande fut libérée. Je retrouvai bientôt mes parents et mon plus jeune frère. Des chrétiens les avaient
cachés et, comme moi, ils avaient trouvé la foi au Messie par la lecture de la Bible. A Dieu soit la Gloire !
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A061 Le problème du sabbat
Article de Let Us Reason Ministries
Source http://www.letusreason.org/7thAd13.htm Série de quatre articles de Let Us Reason Ministries sur le sabbat.

Le problème de fond posé par le sabbat.
Ceux qui enseignent que nous devons observer le sabbat s'appuient sur le livre de la Genèse, en affirmant que Dieu a ordonné à
l'humanité d'observer le sabbat dès le début de la création. Il est écrit dans Genèse 2:2-3 : "Dieu acheva au septième jour son œuvre,
qu'il avait faite : et il se reposa au septième jour de toute son œuvre, qu'il avait faite. Dieu bénit le septième jour, et il le sanctifia, parce
qu'en ce jour il se reposa de toute son œuvre qu'il avait créée en la faisant."
La toute première chose qu'il faut remarquer, c'est que Dieu S'est reposé. Nous ne voyons aucune indication qu'Il ait demandé à
l'homme de se reposer le septième jour. Dieu seul S'est reposé, car Il a été le seul à effectuer toute l'œuvre de la création.
Quand nous étudions tout le Livre de la Genèse, et que nous examinons l'histoire de l'humanité, telle qu'elle est décrite dans ce Livre,
il est évident que le mot "sabbat" n'est jamais utilisé. On parle toujours du "septième jour," et aucun commandement n'a jamais été
donné concernant ce jour.
Quand nous étudions le Livre de Job, que les commentateurs placent à l'époque d'Abraham, nous voyons que les hommes de foi
respectaient déjà la tradition d'offrir des sacrifices et des offrandes brûlées par le feu. Mais ils ne célébraient nullement le sabbat.
Pourtant, Dieu considérait Job comme parfait et intègre, et affirme qu'il n'y avait aucun homme semblable à lui sur la terre.
Abraham lui-même, appelé à sortir de sa culture païenne après sa rencontre avec Dieu, reçut une promesse dans Genèse 12. Dieu
conclut avec lui une alliance, scellée dans un sacrifice. Mais il n'est fait aucune mention d'un sabbat à respecter. Lorsqu'il rencontre
Melchisédech, Abraham lui donne la dîme de tous ses biens, et partage avec lui le pain et le vin, qui représentent un type de la Cène.
Toutefois, Abraham n'observait pas le sabbat. Tout au long des 430 années qui séparent l'appel d'Abraham de Moïse, la Bible ne
mentionne jamais le sabbat. Abraham n'a jamais transmis cette ordonnance ni à Isaac, ni à Jacob, ni à aucun de ses descendants qui
étaient considérés comme des hommes de foi.
Pendant près de 2.500 ans, ni les Dix Commandements, ni le sabbat ne sont mentionnés. Ni Adam, ni Seth, ni Noé, ni Sem, ni Jacob,
ni aucun des douze patriarches n'ont jamais observé cette ordonnance, soi-disant imposée par Dieu dès le début de la création de
l'humanité. S'il s'agissait d'un jour aussi sacré, et si l'homme était réellement entré dans le repos du septième jour avec Dieu, nous
aurions dû voir au moins l'un des patriarches entrer dans ce repos avec Dieu, et observer le sabbat, en même temps que les sacrifices
et les offrandes.
En outre, comme le peuple Juif n'avait pas encore été formé, avant l'appel d'Abraham, qui fut le père de la nation juive, nous devrions
voir à la fois les Juifs et les Gentils obéir à l'obligation de respecter le sabbat, ce qui n'est pas le cas.
C'est dans Exode 16:23 que le sabbat est mentionné pour la première fois, lorsque Dieu donne la loi à Moïse : "Et Moïse leur dit : C'est
ce que l'Eternel a ordonné. Demain est le jour du repos, le sabbat consacré à l'Éternel." C'est la première fois que ce commandement
est donné à l'homme.
Le premier commandement donné à l'homme, dans le  Livre de la Genèse, fut  celui  de ne pas manger du fruit  de l'arbre de la
connaissance du bien et du mal. Puis Dieu institua le mariage, et donna l'ordre à l'homme et à femme de croître et de multiplier. Le
sabbat n'est donc pas une ordonnance imposée à l'homme dès le début de sa création. Si cela avait été le cas, tous les hommes
auraient dû le respecter. Tandis que le mariage est bien une ordonnance donnée dès le début de la création de l'homme et de la
femme (Genèse 2:18-25). Pourtant, le mariage n'est même pas une obligation, parce que Nouveau Testament nous laisse la liberté de
rester célibataire. Le célibat est même considéré comme supérieur au mariage, sur le plan de la capacité à servir le Seigneur sans
distraction (1 Cor. 7:1, 7).
L'interdiction du meurtre a été faite dès l'époque d'Adam. Cette loi morale fut ensuite intégrée dans les Dix Commandements. Si nous
ne devons pas commettre de meurtre, ce n'est pas seulement parce que l'un des Dix Commandements l'interdit, mais parce que Dieu
l'interdit dès le commencement. Ainsi, même si nous n'obéissons pas aux Dix Commandements, il est cependant répréhensible de
commettre un meurtre.
La vérité biblique évidente, c'est que le mot "sabbat" n'apparaît nulle part dans la Bible, pas même une fois, jusqu'à l'époque de Moïse.
Jusqu'à cette époque, la Bible ne mentionne jamais aucun Juif ni aucun Gentil respectant le sabbat comme un commandement divin.
Dans  le  passage  où  le  mot  "sabbat"  est  utilisé  pour  la  première  fois  (Exode  16:23-30),  l'expression  complète  en  hébreu  est :
"Shabbaton Shabbat Kodesh," un "saint sabbat." Le mot "sabbat" signifie "cesser," ou "se reposer."
"Et Moïse leur dit : C'est ce que l'Eternel a ordonné. Demain est le jour du repos, le sabbat consacré à l'Eternel ; faites cuire ce que
vous avez à faire cuire, faites bouillir ce que vous avez à faire bouillir, et mettez en réserve jusqu'au matin tout ce qui restera. Ils le
laissèrent jusqu'au matin, comme Moïse l'avait ordonné ; et cela ne devint point infect, et il ne s'y mit point de vers. Moïse dit  : Mangez-
le  aujourd'hui,  car  c'est  le  jour  du sabbat ;  aujourd'hui  vous n'en trouverez point  dans la  campagne.  Pendant six  jours  vous en
ramasserez ; mais le septième jour, qui est le sabbat, il n'y en aura point. Le septième jour, quelques-uns du peuple sortirent pour en
ramasser, et ils n'en trouvèrent point. Alors l'Eternel dit à Moïse : Jusques à quand refuserez-vous d'observer mes commandements et
mes lois ? Considérez que l'Eternel vous a donné le sabbat ; c'est pourquoi il vous donne au sixième jour de la nourriture pour deux
jours. Que chacun reste à sa place, et que personne ne sorte du lieu où il est au septième jour. Et le peuple se reposa le septième
jour" (Exode 16:23-30).
Si Dieu reprend les Israélites, ce n'est pas seulement pour la violation du sabbat, mais pour la violation de Ses "commandements" et
de Ses "lois."  Si  les  Israélites sont sortis  le septième jour  pour ramasser la manne,  c'était  parce qu'ils  n'étaient  pas habitués à
respecter le repos du sabbat. Car ils devaient travailler sept jours sur sept quand ils étaient en Egypte.
Les Israélites commettaient donc d'autres désobéissances. Dieu leur donnait deux fois plus de manne la veille du sabbat, afin qu'ils
n'aient pas besoin de travailler ce jour-là.
Dans Exode 20, lorsque Dieu leur donne les Dix Commandements, Il leur rappelle la nécessité de respecter le sabbat, ce qui leur avait
déjà été dit dans Exode 16, mais qu'ils avaient négligé d'observer. Les partisans du sabbat insistent beaucoup sur le fait que le sabbat
soit le seul des Dix Commandements pour lequel Dieu mentionne qu'il s'agit d'un rappel : "Souviens-toi du jour du repos, pour le
sanctifier"  (Exode  20:8).  Cependant,  dans  Nombres  15:40,  Dieu  dit  clairement  que  le  peuple  doit  se  souvenir  de  tous  Ses
commandements,  pour  la  simple  raison  que la  loi  de  Dieu  forme un  tout  indissociable :  "Vous  vous  souviendrez  ainsi  de  mes
commandements, vous les mettrez en pratique, et vous serez saints pour votre Dieu" (Nombres 15:40).
Il est écrit dans le Livre du Deutéronome : "Garde-toi d'oublier l'Eternel, ton Dieu, au point de ne pas observer ses commandements,
ses ordonnances et ses lois, que je te prescris aujourd'hui" (8:11) et : "Souviens-toi, n'oublie pas de quelle manière tu as excité la
colère de l'Eternel, ton Dieu, dans le désert. Depuis le jour où tu es sorti du pays d'Egypte jusqu'à votre arrivée dans ce lieu, vous avez
été rebelles contre l'Eternel" (9:7). Ainsi, Dieu demande plusieurs fois au peuple de se souvenir de quelque chose
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Dans Exode 16, quand Dieu demanda aux Israélites de respecter le sabbat, ils n'obéirent pas. Il  est donc normal que Dieu leur
demande de se souvenir du sabbat, la seconde fois qu'Il leur donne ce commandement, dans Exode 20: 8-11 : "Souviens-toi du jour
du repos, pour le sanctifier. Tu travailleras six jours, et tu feras tout ton ouvrage. Mais le septième jour est le jour du repos de l'Eternel,
ton Dieu : tu ne feras aucun ouvrage, ni toi, ni ton fils, ni ta fille, ni ton serviteur, ni ta servante, ni ton bétail, ni l'étranger qui est dans
tes portes. Car en six jours l'Eternel a fait les cieux, la terre et la mer, et tout ce qui y est contenu, et il s'est reposé le septième jour  :
c'est pourquoi l'Eternel a béni le jour du repos et l'a sanctifié."
Pour qui ce jour a-t-il été sanctifié ? Pour Dieu, qui a fait toute la création en six jours, et qui S'est reposé le septième. Il faut aussi
noter que Dieu S'est reposé pendant ce seul septième jour. Il ne Se repose pas tous les sabbats. Ce sont les Israélites qui doivent se
reposer chaque semaine, le septième jour.
Nous devons comprendre que ce jour a été donné aux Israélites comme jour de repos, et non comme jour de culte ou d'adoration. Il
fait référence au jour du repos de Dieu. Jésus a dit que le sabbat avait été fait pour l'homme, et non l'homme pour le sabbat.
Quand le sabbat a été donné aux Israélites, c'était aussi pour leur donner du repos, après leurs années d'esclavage. Ils devaient
cesser toute activité, et renouveler leurs forces, après six jours de travail. "Shabbat" signifie "cessation complète de toute activité." Le
fait de "sanctifier" le sabbat signifie que ce jour devait être mis à part, parmi tous les jours de la semaine. Dieu n'a jamais prévu que ce
jour  soit  un jour  de culte ou d'adoration.  Le sabbat  hebdomadaire ne comportait  aucune obligation d'accomplir  un culte  ou une
cérémonie d'adoration de l'Eternel. A quel moment ce jour est-il devenu traditionnellement un jour de culte et d'adoration ? Cela a
commencé  au  cours  de  la  captivité  babylonienne.  Il  ne  s'agissait  pas  d'un  commandement  inclus  dans  la  loi  de  Moïse.  Les
rassemblements  collectifs  ne  se  faisaient  que  trois  fois  par  an,  à  l'occasion  de  la  Pâque,  de  la  Pentecôte,  et  de  la  Fête  des
Tabernacles, mais jamais à l'occasion du sabbat hebdomadaire.
En vérité, si vous rassemblez l'Eglise pour un culte, le jour du sabbat, vous êtes en train de violer le sabbat ! Car il s'agit d'un jour de
repos complet, où l'on ne doit faire que de courts déplacements : "Considérez que l'Eternel vous a donné le sabbat ; c'est pourquoi il
vous donne au sixième jour de la nourriture pour deux jours. Que chacun reste à sa place, et que personne ne sorte du lieu où il est au
septième jour. Et le peuple se reposa le septième jour" (Exode 16:29-30).
La Bible dit  que les Israélites devaient non seulement croire au sabbat,  mais aussi  le respecter de la bonne manière. Ceux qui
respectent le sabbat posent donc le problème de la mauvaise manière. Ils devraient non seulement observer le sabbat hebdomadaire,
mais aussi tous les sabbats de Dieu et toutes les Fêtes de l'Eternel.
La première mention de la mise à part  d'un jour particulier  ne concerne pas le sabbat,  mais la Fête des pains sans levain, qui
commençait le premier jour de la semaine. La mention du respect du repos, lors du septième jour, n'est venue qu'après. Ces deux
jours étaient mis sur le même plan. Ils étaient tous deux l'occasion de "saintes convocations."
"Le premier jour, vous aurez une sainte convocation ; et le septième jour, vous aurez une sainte convocation. On ne fera aucun travail
ces jours-là ; vous pourrez seulement préparer la nourriture de chaque personne. Vous observerez la fête des pains sans levain, car
c'est en ce jour même que j'aurai fait sortir vos armées du pays d'Egypte ; vous observerez ce jour comme une loi perpétuelle pour vos
descendants. Le premier mois, le quatorzième jour du mois, au soir, vous mangerez des pains sans levain jusqu'au soir du vingt et
unième jour. Pendant sept jours, il ne se trouvera point de levain dans vos maisons ; car toute personne qui mangera du pain levé sera
retranchée de l'assemblée d'Israël, que ce soit un étranger ou un indigène" (Exode 12:16-19). En d'autres termes, le premier jour et le
septième jour devaient être respectés comme des sabbats, des jours de repos. Nous voyons donc de quelle manière Dieu interprète la
notion de sabbat. Cela ne concerne pas seulement le septième jour.
Lévitique  23  donne  la  liste  des  jours  saints,  qui  devaient  être  respectés  lors  des  Fêtes  de  l'Eternel.  Dans  cette  liste  de  sept
convocations saintes, la première à être mentionnée est celle du sabbat. Tous ces jours spéciaux sont mis par Dieu sur le même plan,
et  devaient  être  observés  de  la  même manière  par  les  Israélites.  Faut-il  croire  que  seul  le  sabbat  ne  fait  pas  partie  des  lois
cérémonielles, alors que les autres convocations en font partie ? C'est cette interprétation qui permet aux partisans du sabbat de dire
qu'ils ne sont plus obligés de respecter les lois cérémonielles. Si l'on veut respecter la loi, il faut être cohérent, et honnête avec la Bible.
Il faut dans ce cas observer tous les commandements, sans choisir de garder certains commandements et d'en rejeter d'autres.
Ainsi, le quatrième commandement n'est pas prévu pour rendre un culte à Dieu, mais pour se reposer. D'autres jours étaient prévus
pour  rendre  un  culte  à  l'Eternel.  Nous  le  lisons  par  exemple  dans  Lévitique  23:7-8 :  "Le  premier  jour,  vous  aurez  une  sainte
convocation : vous ne ferez aucune œuvre servile. Vous offrirez à l'Eternel, pendant sept jours, des sacrifices consumés par le feu. Le
septième jour, il y aura une sainte convocation : vous ne ferez aucune œuvre servile."
"Depuis le lendemain du sabbat,  du jour où vous apporterez la gerbe pour être agitée de côté et  d'autre,  vous compterez sept
semaines entières. Vous compterez cinquante jours jusqu'au lendemain du septième sabbat ; et vous ferez à l'Eternel une offrande
nouvelle" (versets 15-16).
"L'Eternel parla à Moïse, et dit : Parle aux enfants d'Israël, et dis : Le septième mois, le premier jour du mois, vous aurez un jour de
repos, publié au son des trompettes, et une sainte convocation. Vous ne ferez aucune œuvre servile, et vous offrirez à l'Eternel des
sacrifices consumés par le feu. L'Eternel parla à Moïse, et dit : Le dixième jour de ce septième mois, ce sera le jour des expiations :
vous aurez une sainte convocation, vous humilierez vos âmes, et vous offrirez à l'Eternel des sacrifices consumés par le feu. Vous ne
ferez aucun ouvrage ce jour-là, car c'est le jour des expiations, où doit être faite pour vous l'expiation devant l'Eternel, votre Dieu. Toute
personne qui ne s'humiliera pas ce jour-là sera retranchée de son peuple. Toute personne qui fera ce jour-là un ouvrage quelconque,
je la détruirai du milieu de son peuple. Vous ne ferez aucun ouvrage. C'est une loi perpétuelle pour vos descendants dans tous les
lieux où vous habiterez. Ce sera pour vous un sabbat, un jour de repos, et vous humilierez vos âmes ; dès le soir du neuvième jour
jusqu'au soir suivant, vous célébrerez votre sabbat. L'Eternel parla à Moïse, et dit : Parle aux enfants d'Israël, et dis : Le quinzième jour
de ce septième mois, ce sera la fête des tabernacles en l'honneur de l'Eternel, pendant sept jours. Le premier jour, il y aura une sainte
convocation : vous ne ferez aucune œuvre servile. Pendant sept jours, vous offrirez à l'Eternel des sacrifices consumés par le feu. Le
huitième jour,  vous aurez  une sainte  convocation,  et  vous  offrirez à  l'Eternel  des  sacrifices consumés par  le  feu ;  ce  sera  une
assemblée solennelle : vous ne ferez aucune œuvre servile" (versets 23-36).
L'expression "sainte convocation" est employée 19 fois dans l'Exode, le Livre du Lévitique, et le Livre des Nombres. Elle est employée
onze fois dans le seul chapitre 23 du Lévitique. Le sabbat,  tout comme la Pâque, appartiennent à l'Eternel :  "C'est la Pâque de
l'Eternel" (Exode 12:11). Comme le sabbat, la Pâque est un "jour de repos" : "Le premier jour, vous aurez une sainte convocation ; et le
septième jour, vous aurez une sainte convocation. On ne fera aucun travail ces jours-là" (verset 16). Ces jours sont tous deux associés
à la délivrance de l'Egypte : "Vous observerez la fête des pains sans levain, car c'est en ce jour même que j'aurai fait sortir vos armées
du pays d'Egypte ; vous observerez ce jour comme une loi perpétuelle pour vos descendants" (verset 17).
Le sabbat n'est donc pas le seul jour saint de l'Ancien Testament. Ce jour ne diffère en rien des autres jours saints qui devaient être
observés par les Israélites. Tous ces jours étaient déclarés saints, et devaient être placés sur le même plan. Chacun constituait un
mémorial perpétuel. Ils accomplissaient des fonctions différentes, mais étaient également saints, c'est-à-dire séparés pour Dieu.
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Si nous étudions soigneusement les termes employés pour décrire ces jours saints, ils revêtaient tous le même degré de sainteté. Dieu
ne faisait aucune différence entre eux. Ceux qui respectent le sabbat ne devraient donc pas en faire non plus. Ezéchiel 20:12 le
souligne : "Je leur donnai aussi mes sabbats comme un signe entre moi et eux, pour qu'ils connussent que je suis l'Eternel qui les
sanctifie." "Sanctifiez mes sabbats, et qu'ils soient entre moi et vous un signe auquel on connaisse que je suis l'Eternel, votre Dieu"
(verset 20).
Dans le Livre de l'Exode, nous voyons quel était le but du sabbat : "L'Eternel parla à Moïse, et dit : Parle aux enfants d'Israël, et dis-
leur : Vous ne manquerez pas d'observer mes sabbats, car ce sera entre moi et vous, et parmi vos descendants, un signe auquel on
connaîtra que je suis l'Eternel qui vous sanctifie. Vous observerez le sabbat, car il sera pour vous une chose sainte. Celui qui le
profanera, sera puni de mort ; celui qui fera quelque ouvrage ce jour-là, sera retranché du milieu de son peuple. On travaillera six
jours ; mais le septième jour est le sabbat, le jour du repos, consacré à l'Eternel. Celui qui fera quelque ouvrage le jour du sabbat, sera
puni de mort. Les enfants d'Israël observeront le sabbat, en le célébrant, eux et leurs descendants, comme une alliance perpétuelle.
Ce sera entre moi et les enfants d'Israël un signe qui devra durer à perpétuité ; car en six jours l'Eternel a fait les cieux et la terre, et le
septième jour il a cessé son œuvre et il s'est reposé" (Exode 31:12-17).
Ce commandement nouveau était associé à un événement passé. Dieu dit Lui-même que le sabbat est un signe tout particulier entre
Lui et la nation d'Israël. Un signe fait toujours référence à quelque chose de plus grand. Jésus ne suivait pas les signes, mais c'étaient
les signes qui Le suivaient. Le signe du sabbat distinguait la nation d'Israël de toutes les autres nations, pour marquer le fait que la
nation d'Israël était la seule à suivre l'Eternel. Mais il n'a jamais été dans les intentions de Dieu qu'Israël exalte ce signe.
"Tu descendis sur la montagne de Sinaï, tu leur parlas du haut des cieux, et tu leur donnas des ordonnances justes, des lois de vérité,
des préceptes et des commandements excellents. Tu leur fis connaître ton saint sabbat, et tu leur prescrivis par Moïse, ton serviteur,
des commandements, des préceptes et une loi" (Néhémie 9:13-14). C'est aussi dans le Livre de Néhémie que Dieu convoque une
sainte assemblée le huitième jour : "On lut dans le livre de la loi de Dieu chaque jour, depuis le premier jour jusqu'au dernier. On
célébra la fête pendant sept jours, et il y eut une assemblée solennelle le huitième jour, comme cela est ordonné" (Néhémie 8:18). Le
huitième jour, nous le rappelons, est le dimanche et non le samedi.
Si le sabbat avait été donné à toute l'humanité dès l'origine, il n'aurait pas été ensuite donné à Israël en tant que nation séparée, et il
n'aurait certainement pas été un signe. De nombreuses alliances comportaient un signe visible, ou un sceau. Le sabbat était le signe
de l'alliance conclue avec Moïse, de même que la circoncision était le signe de l'alliance conclue avec Abraham. Si Dieu avait donné le
sabbat ou les Dix Commandements à toutes les races et tous les peuples, ces signes n'auraient pas pu être réservés aux seuls
Israélites, pour les distinguer de manière spéciale.
On pourrait citer un exemple pratique illustrant cette vérité. Si un jeune homme donne à une jeune fille une bague en diamant, c'est un
signe de l'affection qu'il lui porte. S'il devait donner une bague en diamant à toutes les jeunes filles, cela n'aurait pas du tout la même
signification. L'alliance divine n'a été conclue qu'avec Israël. Elle ne concernait pas les autres peuples. Le signe du sabbat rappelait le
fait que Dieu S'était reposé le septième jour, et qu'Il demandait aux Israélites seuls de se reposer ce jour-là. Si nous voulons obéir à ce
commandement tel que Dieu l'a donné, nous devons nous reposer le jour du sabbat, sans rien faire d'autre, ni nous réunir, ni rendre un
culte à Dieu. Cela ne signifie pas que Dieu avait interdit aux Israélites de Lui rendre un culte le jour du sabbat, mais Il ne leur avait pas
ordonné de le faire.
Le respect du sabbat, comme l'obéissance à toute la loi, n'étaient imposés qu'à Israël. "Et quelle est la grande nation qui ait des lois et
des ordonnances justes, comme toute cette loi que je vous présente aujourd'hui ?" (Deut. 4:8). C'est à cause de l'exode de l'Egypte
que les Israélites devaient observer le sabbat. "Tu te souviendras que tu as été esclave au pays d'Egypte, et que l'Eternel, ton Dieu,
t'en a fait sortir à main forte et à bras étendu : c'est pourquoi l'Eternel, ton Dieu, t'a ordonné d'observer le jour du repos" (Deut. 5:15).
Dieu n'a jamais commandé à Israël d'enseigner aux Gentils à observer le sabbat, à moins qu'ils ne se convertissent. C'était un signe
réservé à Israël, pour marquer le fait qu'il  s'agissait d'un peuple séparé pour l'Eternel, appelé à recevoir la loi sur le Mont Sinaï.
C'étaient eux qui avaient été délivrés de l'esclavage, et qui avaient besoin de repos. Le signe de l'alliance mosaïque ne pouvait être
que pour eux. Ce n'est pas l'Eglise qui a été physiquement délivrée de l'Egypte. Ce n'est pas l'Eglise qui se trouvait devant le Mont
Sinaï, lorsque la loi a été donnée à Israël. Le sabbat a été donné à une nation qui vivait sous un régime théocratique, sous l'autorité de
Dieu. Le reste du monde n'était pas concerné.
Dans tout le Nouveau Testament, il n'y a aucun commandement ordonnant de respecter le sabbat ! Quand les apôtres se réunissaient
dans le temple, c'était parce qu'ils avaient décidé de le faire. Il ne s'agissait pas d'un commandement de Dieu. Si l'Eglise se réunit
aujourd'hui le dimanche, pour rendre un culte à Dieu, elle ne peut donc violer aucun commandement.
"Tel fait une distinction entre les jours ; tel autre les estime tous égaux. Que chacun ait en son esprit une pleine conviction. Celui qui
distingue entre les jours agit ainsi pour le Seigneur" (Rom. 14:5-6).
"Que personne donc ne vous juge au sujet du manger ou du boire, ou au sujet d'une fête, d'une nouvelle lune, ou des sabbats  : c'était
l'ombre des choses à venir, mais le corps est en Christ" (Col. 2:16-17). Nous sommes donc libres. Nous ne sommes plus soumis à la
loi de l'Ancien Testament.

A062 Comment il fallait observer le sabbat
Article de Let Us Reason Ministries
Source  http://www.letusreason.org/7thAd4.htm

Comment il fallait réellement observer le sabbat dans l'Ancienne Alliance.
Il est important de savoir de quelle manière la loi de Moïse ordonnait de respecter le sabbat.
Il ne fallait accomplir aucun travail, ni aucune œuvre servile (Exode 20:10 : Lév. 23:3 ; Jér. 17:21-22). On ne pouvait ni arroser sa
pelouse, ni travailler dans son jardin, ni s'adonner à un passe-temps, ni aller surfer, ni réparer un pneu crevé, etc… La loi prévoyait que
si quelqu'un ne cessait pas toute activité en l'honneur du sabbat, il violait la loi. Dans Nombres 15:32-36, il est parlé d'un homme qui a
été surpris en train de ramasser du bois le jour du sabbat. Il a été lapidé par toute l'assemblée.
Il ne fallait allumer aucun feu (Exode 35:3). Il ne fallait donc faire aucun pique-nique ni barbecue d'église. On ne pouvait entrer dans
aucun restaurant pour manger des hamburgers, car ils sont cuits sur le feu. On ne pouvait ni se faire cuire un œuf, ni se faire des
crêpes pour le petit déjeuner, car il aurait fallu allumer un feu. Même le fait de conduire une voiture implique le fait "d'allumer un feu"
dans le moteur de votre véhicule !
Il ne fallait faire aucun déplacement ni aucun voyage (Exode 16:29). Plus tard, les Juifs ont précisé cette loi, en indiquant qu'on ne
pouvait faire que la valeur d'environ neuf cents mètres, le jour du sabbat. Nous voyons cette règle pratiquée par les Juifs dans le
Nouveau Testament. Mais la loi elle-même disait : "Que chacun reste à sa place, et que personne ne sorte du lieu où il est au septième
jour" (Exode 16:29). Si vous voulez respecter le sabbat, vous ne devez même pas vous rendre à
une réunion de votre église, sauf si vous habitez à moins de 450 mètres de là. Même en cas d'urgence, vous n'avez pas le droit de
vous rendre à l'hôpital.
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Il ne fallait faire aucun achat (Amos 8:5). Si vous avez besoin d'essence pour vous rendre à l'église, vous n'avez pas le droit d'en
acheter le jour du sabbat. Vous ne pouvez même pas acheter une cassette ou un livre au comptoir de librairie de votre église. Car, ce
jour-là, on ne peut échanger de l'argent contre la moindre marchandise. Si vous devez écouler des denrées périssables, vous ne
pouvez pas le faire le jour du sabbat.
D'une manière générale, il ne fallait ni acheter ni vendre (Néhémie 10:31 et 13:15, 19). Vous ne pouvez pas faire la moindre course.
Vous ne pouvez même pas acheter une glace pour votre dessert, ni aucun autre produit. Si vous n'avez plus rien à manger ou à boire
chez vous, vous ne pouvez pas sortir pour aller acheter quelque chose, pas même un chewing-gum !
"Le jour du sabbat, vous offrirez deux agneaux d'un an sans défaut, et, pour l'offrande, deux dixièmes de fleur de farine pétrie à l'huile,
avec la libation" (Nombres 28:9).  En d'autres termes, vous devez doubler  vos offrandes le jour du sabbat.  Est-ce que ceux qui
observent le sabbat pratiquent réellement cette règle, en accord avec la loi de l'Ancien Testament ? Je n'ai jamais encore rencontré de
gens qui respectent le sabbat, et qui doublent le montant de leurs offrandes chaque semaine !
"Chaque jour de sabbat, on rangera ces pains devant l'Eternel, continuellement : c'est une alliance perpétuelle qu'observeront les
enfants d'Israël"  (Lévitique 24:8).  Ce commandement ne peut  plus être respecté,  car il  n'y a plus de Temple.  Les Chrétiens qui
observent le sabbat ne peuvent donc plus obéir à ce commandement de la loi. La vérité, c'est que le sabbat a été donné, non pas aux
Gentils, mais aux Juifs et à leurs descendants (Exode 31:12-17). Il s'agit d'une loi donnée par Dieu aux Juifs.
La dernière loi concernant le sabbat était la pénalité prévue pour ceux qui ne l'observeraient pas, c'est-à-dire la mort. 
C'est ainsi que Dieu a ordonné que le sabbat soit observé. Est-ce que ceux qui observent actuellement le sabbat obéissent à tous ces
commandements ?
A ce propos, il n'est pas inutile de rappeler quelles étaient les principales occasions où il fallait appliquer la peine de mort, selon la loi
de Moïse :

 Quand on entrait illégalement dans le sanctuaire du Temple (Lév. 16:2).
 Quand on sacrifiait ses enfants à Moloch, qui était la divinité païenne des Ammonites (Lév. 20:1-2). Aujourd'hui, cela revient à

pratiquer l'avortement, qui est autre que le meurtre d'un enfant.
 Quand on consultait un médium ou les esprits (verset 6).
 Quand on maudissait ses parents (verset 9).
 Quand on commettait l'adultère (verset 10).
 Quand un homme couchait avec sa belle-fille (verset 12).
 Quand on pratiquait l'homosexualité (verset 13).
 Quand un homme épousait une femme et sa mère en même temps (verset 14).
 Quand on avait des rapports sexuels avec des animaux. Dans ce cas, même la bête devait être mise à mort (verset 15-16).
 Quand on blasphémait le nom de l'Eternel (Lév. 24:16).
 Quand un homme ou une femme avaient  en  eux l'esprit  d'un mort  ou un esprit  de divination (Lév.  20:27).  Cela inclut

l'astrologie, l'invocation des morts, et le fait de prédire l'avenir.
 Quand on commettait un meurtre (Lév. 24:21).
 Quand on n'observait pas la Fête des pains sans levain ni le sabbat (Exode 12:12-13, 19 et 31:14).
 Quand on avait violé l'interdiction de toucher le Mont Horeb (Exode 19:12-13).
 Quand on frappait son père ou sa mère (Exode 21:15).
 Quand on enlevait un homme ou une femme pour le vendre comme esclave (Exode 21:16).
 Quand des hommes se querellaient, et heurtaient une femme enceinte, en provoquant le décès de la mère ou de l'enfant

(Exode 21:22).
 Quand on entraînaît le peuple de Dieu vers d'autres dieux, par des songes ou des fausses prophéties (Deut. 13:5).
 Quand on refusait d'écouter les sacrificateurs ou les juges de l'Eternel (Deut. 17:12-13). Cela incluait donc le fait de désobéir

à toutes les lois cérémonielles.
 Quand on regardait l'arche (1 Sam. 6:19).
 Quand on touchait l'arche (2 Sam. 6:7).
 Quand on offrait du feu étranger à l'Eternel (Lév. 10:1-2).

Selon la loi, combien de jours faut-il travailler par semaine ?
"On travaillera six jours ; mais le septième jour est le sabbat, le jour du repos : il y aura une sainte convocation. Vous ne ferez aucun
ouvrage : c'est le sabbat de l'Eternel, dans toutes vos demeures" (Lév. 23:3).
"Observe le jour du repos, pour le sanctifier, comme l'Eternel, ton Dieu, te l'a ordonné. Tu travailleras six jours, et tu feras tout ton
ouvrage. Mais le septième jour est le jour du repos de l'Eternel, ton Dieu : tu ne feras aucun ouvrage, ni toi, ni ton fils, ni ta fille, ni ton
serviteur, ni ta servante, ni ton bœuf, ni ton âne, ni aucune de tes bêtes, ni l'étranger qui est dans tes portes, afin que ton serviteur et ta
servante se reposent comme toi" (Deut. 5:12-14).
Vos amis ou  vos serviteurs qui  se trouvent  avec vous doivent  donc également  observer  le  sabbat  en même temps que vous !
L'observation du sabbat concerne toute votre maison et impose, nous l'avons vu, la cessation de toute activité ce jour-là.
Rappelons la pénalité qui était appliquée en cas de violation du sabbat, afin de bien comprendre comment il faut l'observer.
"Comme les enfants d'Israël étaient dans le désert, on trouva un homme qui ramassait du bois le jour du sabbat. Ceux qui l'avaient
trouvé ramassant du bois l'amenèrent à Moïse, à Aaron, et à toute l'assemblée. On le mit en prison, car ce qu'on devait lui faire n'avait
pas été déclaré. L'Eternel dit à Moïse : Cet homme sera puni de mort, toute l'assemblée le lapidera hors du camp. Toute l'assemblée le
fit sortir du camp et le lapida, et il mourut, comme l'Eternel l'avait ordonné à Moïse" (Nombres 15:32-36).
"Vous observerez le sabbat, car il sera pour vous une chose sainte. Celui qui le profanera, sera puni de mort ; celui qui fera quelque
ouvrage ce jour-là, sera retranché du milieu de son peuple. On travaillera six jours ; mais le septième jour est le sabbat, le jour du
repos, consacré à l'Eternel. Celui qui fera quelque ouvrage le jour du sabbat, sera puni de mort" (Exode 31:14-15).
"On travaillera six jours ; mais le septième jour sera pour vous une chose sainte ; c'est le sabbat, le jour du repos, consacré à l'Eternel.
Celui qui fera quelque ouvrage ce jour-là, sera puni de mort" (Exode 35:2).
Voici une bonne question : "Travaillez-vous six jours par semaine, ou cinq ? Car Dieu commande de travailler six jours, et de se
reposer le septième. De nombreux partisans du sabbat ne travaillent ni le samedi ni le dimanche. Certains convoquent même l'Eglise
le jour du sabbat, ce qui ne leur est pas commandé par la loi. Si vous ne respectez pas le sabbat exactement comme le prévoit la loi,
vous le violez, même si vous vous reposez le dimanche !
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Combien de fois fallait-il violer le sabbat pour être puni de mort ? Une seule fois ! Le seul fait de savoir que la loi punissait de mort ceux
qui violaient le sabbat prouve que la loi n'est pas respectée aujourd'hui par les partisans du sabbat ! Ceux qui le respectent ne veulent
certainement pas respecter les pénalités qui y sont associées !
Existe-t-il  une seule loi,  par laquelle Dieu aurait annulé la moindre des dispositions du sabbat ? Non ! Les pénalités ont-elles été
abolies, ou sont-elles toujours en vigueur dans la loi ? Il faut être cohérent ! On ne peut pas prétendre être sous la grâce pour ce qui
concerne les pénalités, et être sous la loi en ce qui concerne l'observation du sabbat ! Soit nous sommes entièrement libérés de
l'observation  du  sabbat,  dans  toutes  ses  prescriptions,  soit  nous  sommes  dans  l'obligation  de  le  pratiquer  correctement  et
complètement, comme la loi l'exige.
En outre, ceux qui rendent un culte à Dieu le dimanche ne peuvent prétendre observer le sabbat, tel que Dieu l'a institué, car ils ne
respectent pas la lettre de la loi. Surtout s'ils veulent culpabiliser les autres en leur reprochant de ne pas respecter le sabbat !
Nombreux sont ceux qui prétendent observer le sabbat "dans l'esprit de la loi," mais en interprétant la Bible comme ils l'entendent. Il
faut soit observer le sabbat à la lettre, soit admettre qu'on ne le respecte pas correctement.
Quand certains veulent, en plus, forcer les autres à observer le sabbat, alors qu'eux-mêmes ne le respectent pas comme Dieu l'a
prévu, cela devient du légalisme. Il s'agit pour le moins d'une hypocrisie. Jésus a dit, à propos des Pharisiens, qu'ils "lient des fardeaux
pesants, et les mettent sur les épaules des hommes, mais ils ne veulent pas les remuer du doigt" (Matthieu 23:4).
Ceux qui veulent culpabiliser les autres en les accusant de ne pas observer le sabbat ne sont que des Pharisiens modernes. Ils violent
eux-mêmes le sabbat, et ignorent les exigences de la Parole de Dieu. Ils deviennent exactement ce qu'ils voudraient certainement
éviter d'être, c'est-à-dire des meurtriers de la grâce.

A063 Le sabbat et le Nouveau Testament
Article de Let Us Reason Ministries
Source http://www.letusreason.org/7thAd9.htm

Comment le Nouveau Testament parle du sabbat ?
Dans le Nouveau Testament, il n'y a que deux références concernant le sabbat
    "Que personne donc ne vous juge au sujet du manger ou du boire, ou au sujet d'une fête, d'une nouvelle lune, ou des sabbats" (Col.
2:16).
    "Car il a parlé quelque part ainsi du septième jour : Et Dieu se reposa de toutes ses œuvres le septième jour" (Héb. 4:4).
Dans ces deux passages, l'apôtre Paul et l'auteur de l'épître aux Hébreux expliquent clairement que les Chrétiens n'ont aucune
obligation d'observer ce jour, comme s'il s'agissait d'un commandement de Dieu. Alors que les Hébreux, sous l'ancienne alliance,
devaient observer le sabbat. Sous la nouvelle alliance, ni les Juifs ni les Gentils n'ont l'obligation de le faire. Après la mort et la
résurrection de Jésus-Christ, nous ne trouvons aucun commandement de Christ ordonnant à l'Eglise d'observer le sabbat.
Si l'on observe le jour du sabbat, on doit aussi accepter l'obligation d'observer l'année sabbatique.
"Pendant six années tu ensemenceras ton champ, pendant six années tu tailleras ta vigne ; et tu en recueilleras le produit. Mais la
septième année sera un sabbat, un temps de repos pour la terre, un sabbat en l'honneur de l'Éternel : tu n'ensemenceras point ton
champ, et tu ne tailleras point ta vigne. Tu ne moissonneras point  ce qui proviendra des grains tombés de ta moisson, et tu ne
vendangeras point les raisins de ta vigne non taillée : ce sera une année de repos pour la terre" (Lév. 25:3-5).
En outre, les versets 8 à 35 parlent de l'obligation de respecter l'année du Jubilé, après sept sabbats d'années, c'est-à-dire tous les
cinquante ans. Au cours de cette année, il ne fallait ni semer ni récolter. Tous les esclaves devaient être libérés, et les terres achetées
pendant les 49 années précédentes devaient être rendues à leurs propriétaires originaux. Toutes les dettes devaient être annulées.
Ceux  qui  enseignent  qu'il  faut  respecter  l'obligation  du sabbat  hebdomadaire devraient  aussi  obéir  aux autres  commandements
concernant l'année sabbatique et le Jubilé. Ils devraient rendre les terres qu'ils ont achetées, et annuler les dettes de leurs débiteurs.
"Je ferai cesser toute sa joie, ses fêtes, ses nouvelles lunes, ses sabbats et toutes ses solennités" (Osée 2:11). Dieu dit ici Lui-même
qu'Il fera cesser tous les sabbats. Le sabbat n'est donc pas destiné à être une institution permanente. Il ne pouvait pas être observé
par Israël dans sa captivité, et ne correspond certainement pas à la dispensation actuelle du Nouveau Testament.
Jésus a-t-Il observé le sabbat ? Oui, mais pour quelle raison ? Il est né sous la loi, et a accompli toute la loi. S'il avait violé la plus petite
disposition de la loi, Il n'aurait pas été qualifié pour être le Messie. Il serait devenu un transgresseur et un pécheur comme nous.
Il est écrit dans l'épître aux Galates : "Lorsque les temps ont été accomplis, Dieu a envoyé son Fils, né d'une femme, né sous la loi,
afin qu'il rachetât ceux qui étaient sous la loi, afin que nous reçussions l'adoption" (Galates 4:4-5).
Jésus a été le seul à pouvoir observer parfaitement la loi. Certains prétendent que Jésus est notre exemple, et que nous devons donc
L'imiter en toutes choses. Mais Jésus a été circoncis le huitième jour. Il a observé toutes les Fêtes de l'Eternel. Il n'a jamais été marié
et n'a jamais eu d'habitation permanente. Il a toujours répondu avec beaucoup de hardiesse à ceux qui voulaient Le convaincre de
péché, par rapport à la Parole. Il a accompli des miracles, marché sur l'eau, guéri instantanément ceux qui avaient des maladies
organiques, et ressuscité des morts. Il a observé toute la loi, y compris dans ses plus petites dispositions, qu'elle soient cérémonielles,
civiles, alimentaires, etc...
Paul n'a-t-il pas observé le sabbat ? Certes, il s'est bien rendu dans les synagogues des Juifs pour y prêcher le jour du sabbat (Actes
13:14-43, 17:2 et 18:4). Il l'a fait pour respecter la coutume des Juifs, mais il ne le considérait pas comme une obligation personnelle.
"Lorsqu'ils sortirent, on les pria de parler le sabbat suivant sur les mêmes choses ; et, à l'issue de l'assemblée, beaucoup de Juifs et de
prosélytes pieux suivirent Paul et Barnabas, qui s'entretinrent avec eux, et les exhortèrent à rester attachés à la grâce de Dieu" (Actes
13:42-43).
Paul n'allait pas dans les synagogues pour rendre un culte au Seigneur parce qu'il était soumis aux obligations de la loi. Mais il le
faisait pour la simple raison que c'était la meilleure manière de toucher ses frères. Paul et Barnabas avaient la liberté de se réunir
n'importe quel jour de la semaine. Lorsque les Juifs se sont rassemblés dans la synagogue, le sabbat suivant, ils invitèrent Paul et
Barnabas à leur parler encore de l'Evangile. De nombreux Juifs et Gentils prosélytes les suivirent. Paul et Barnabas les exhortèrent à
demeurer fermes dans la grâce de Dieu. Où peut-on trouver la grâce ? Elle est en Christ !
Le sabbat suivant, quand Paul et Barnabas retournèrent à la synagogue pour prêcher l'Evangile, presque tous les habitants d'Antioche
étaient présents pour les entendre. Mais ils rencontrèrent une forte opposition de la part des Juifs et des Gentils convertis au judaïsme,
parce que ces derniers étaient jaloux de leur succès auprès du peuple. Ils expulsèrent donc Paul et Barnabas de leur ville. Ce n'était
pas la loi que Paul et Barnabas étaient venus leur prêcher, mais la grâce, l'Evangile de Jésus-Christ, qu'ils avaient commencé à leur
enseigner. On ne peut pas utiliser ce passage pour prouver que Paul et Barnabas observaient le sabbat, tout en étant sous la nouvelle
alliance.
Dans 1 Cor. 9:19-22, Paul nous donne la raison pour laquelle il lui arrivait d'observer la loi  : "Car, bien que je sois libre à l'égard de
tous, je me suis rendu le serviteur de tous, afin de gagner le plus grand nombre. Avec les Juifs, j'ai été comme Juif, afin de gagner les
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Juifs ; avec ceux qui sont sous la loi, comme sous la loi (quoique je ne sois pas moi-même sous la loi), afin de gagner ceux qui sont
sous la loi ; avec ceux qui sont sans loi, comme sans loi (quoique je ne sois point sans la loi de Dieu, étant sous la loi de Christ), afin
de gagner ceux qui sont sans loi. J'ai été faible avec les faibles, afin de gagner les faibles. Je me suis fait tout à tous, afin d'en sauver
de toute manière quelques-uns." La réponse est simple !
Paul acceptait donc de se placer dans diverses conditions, y compris sous la loi, en observant le sabbat. Mais la raison était simple : il
voulait avoir l'occasion d'annoncer l'Evangile aux Juifs. Il s'est fait tout à tous, afin de pouvoir leur présenter l'Evangile de la grâce, le
seul moyen d'être sauvé. Dans ses efforts d'évangélisation, Paul suivait un modèle. Il s'adressait d'abord aux Juifs. S'ils rejetaient son
message, il se tournait alors vers les Gentils. Les Chrétiens ont commencé à se réunir dans le Temple des Juifs, le jour du sabbat.
Après Actes 18:4-7, on ne trouve plus aucune référence montrant que les Chrétiens respectaient le sabbat. Si la raison en était que
l'Eglise  était  devenue majoritairement  composée de Gentils,  les  Actes des Apôtres (en particulier  au chapitre  15)  et  les épîtres
l'auraient mentionné. Ce n'est donc pas pour cette raison que l'observation du sabbat n'est plus mentionnée.
Les Ecritures auraient pu largement mentionner le fait que les Gentils qui se joignaient à l'Eglise avaient besoin d'être corrigés, en ce
qui concerne l'observation du sabbat. Les Gentils n'avaient pas l'habitude de se réunir le jour du sabbat pour rendre un culte à Dieu,
contrairement aux Juifs. Dans Actes 15, la lettre écrite à l'intention des Gentils parle des choses essentielles qui étaient requises des
Gentils qui  se convertissaient au christianisme, et qui se joignaient à des Juifs convertis.  Cette lettre ne fait  aucune mention de
l'observation du sabbat et  des Fêtes juives. Les aliments purs et impurs ne sont pas mentionnés non plus. Les Gentils devaient
seulement s'abstenir des animaux sacrifiés aux idoles, des animaux étouffés, et des animaux non vidés de leur sang. Cette lettre,
adressée aux Chrétiens d'origine païenne, fut écrite, sous la direction du Saint-Esprit, par les responsables chrétiens d'origine juive qui
s'étaient réunis dans l'Eglise de Jérusalem.
Voici quelles ont été leurs conclusions : "Maintenant donc, pourquoi tentez-vous Dieu, en mettant sur le cou des disciples un joug que
ni nos pères ni nous n'avons pu porter ?" (Actes 15:10). Cela nous rappelle les paroles de Paul dans Galates 5:1 : "C'est pour la liberté
que Christ nous a affranchis. Demeurez donc fermes, et ne vous laissez pas mettre de nouveau sous le joug de la servitude." Cette
lettre dit encore : "Ayant appris que quelques hommes partis de chez nous, et auxquels nous n'avions donné aucun ordre, vous ont
troublés par leurs discours et ont ébranlé vos âmes…, il a paru bon au Saint-Esprit et à nous de ne vous imposer d'autre charge que
ce qui est nécessaire, savoir, de vous abstenir des viandes sacrifiées aux idoles, du sang, des animaux étouffés, et de l'impudicité,
choses contre lesquelles vous vous trouverez bien de vous tenir en garde" (versets 24, 28-29).
Pourquoi  les apôtres ne leur avaient-ils donné aucun ordre ? Parce qu'ils étaient sous une nouvelle alliance ! Les épîtres étaient
surtout destinées à corriger des erreurs, à expliquer en profondeur ce qui avait déjà été enseigné par les apôtres, ou à communiquer
aux Chrétiens des révélations supplémentaires. Aucune épître ne met en garde l'Eglise contre le fait de faire un culte le dimanche.
Aucune ne dit qu'une telle pratique doit être considérée comme païenne. En réalité, les épîtres enseignent le contraire, en montrant
que les Chrétiens disposent à présent d'une liberté dont les Juifs ne jouissaient pas sous l'ancienne alliance.
Actes 20:7 décrit  une transition dans l'Eglise primitive : "Le premier jour de la semaine, nous étions réunis pour rompre le pain."
L'Ecriture nous prouve que les premiers Chrétiens d'origine juive rompaient le pain le samedi ou le dimanche, sans aucun problème.
Contrairement à ce qui se passe aujourd'hui, le problème du sabbat ne provoquait aucun conflit entre eux, alors qu'il existait des
dissensions graves à propos de la circoncision ou de la loi.
Paul écrit dans Romains 10:4 : "Christ est la fin de la loi, pour la justification de tous ceux qui croient." La foi dans l'œuvre de Christ
nous permet d'accomplir parfaitement la loi. Christ est la fin de la loi. Le mot grec traduit par "fin" (telos) signifie aussi "but," "objectif."
Christ est le but. C'est Lui qui a accompli la loi, et nous entrons par la foi dans ce qu'Il a accompli.
Les apôtres ne prêchaient pas le sabbat, mais la mort et la résurrection du Sauveur. C'est le message du Nouveau Testament qui nous
donne le salut !
Vous n'avez donc que trois possibilités :

6. Observer le jour du sabbat, et n'être jamais sauvé par Christ ; 
7. Etre sauvé par Christ et ne jamais observer le sabbat ; 
8. Etre sauvé par Christ et observer le sabbat comme un choix personnel, en étant conscient qu'il ne s'agit pas d'une obligation

imposée par la nouvelle alliance.

A064 Le vrai repos du sabbat
Article de Let Us Reason Ministries
Source http://www.letusreason.org/7thAd25.htm

Les Chrétiens entrent en Christ dans un repos éternel de sabbat.
"Dieu bénit le septième jour, et il le sanctifia, parce qu'en ce jour il se reposa de toute son œuvre qu'il avait créée en la faisant"
(Genèse 2:3). On ne peut pas se servir de ce verset pour instituer un commandement obligeant l'homme à observer le jour du sabbat.
La Genèse a été écrite par Moïse pour le peuple Juif, auquel la loi était destinée. Le Seigneur a expliqué au peuple Juif la signification
de la loi qu'Il avait donnée à Israël. A propos du sabbat, Dieu leur avait dit : "Ce sera entre moi et les enfants d'Israël un signe qui devra
durer à perpétuité ; car en six jours l'Eternel a fait les cieux et la terre, et le septième jour il a cessé son œuvre et il s'est reposé"
(Exode 31:17).
Plus tard, lorsque la loi a été donnée sur le Mont Sinaï, elle comprenait l'obligation d'observer le sabbat. Les Hébreux devaient se
souvenir du sabbat et le sanctifier. Pourquoi ? Parce que Dieu leur avait donné ce commandement après leur libération de l'esclavage.
Ils avaient été esclaves pendant 400 ans, sans jamais avoir eu un jour de repos. Le Seigneur leur donnait à présent une bénédiction,
un jour qu'ils pourraient consacrer à se reposer. Cependant, les Hébreux avaient déjà commencé à violer le sabbat. Dieu S'irrita contre
eux, et leur demanda pourquoi ils ne respectaient pas Ses commandements. Car Dieu avait fait à Israël le don d'un jour de repos, le
jour même où Dieu S'était Lui-même reposé après avoir achevé Son œuvre de création.
Se souvenir du sabbat signifiait qu'il fallait distinguer ce jour des autres jours de la semaine. La nation d'Israël devait se distinguer de
toutes les autres nations par l'observation du sabbat, parce que c'était la seule nation qui obéissait à un régime théocratique et au Dieu
créateur. La Bible dit : "Tu leur fis connaître ton saint sabbat, et tu leur prescrivis par Moïse, ton serviteur, des commandements, des
préceptes et une loi" (Néhémie 9:14). Ce "saint sabbat" devait être consacré au repos.
Toutefois, de nombreux sabbats ne tombaient pas le septième jour de la semaine. Le mot "sabbat" ne doit pas donc être strictement
limité au septième jour de la semaine, comme certains l'enseignent, car il signifie "se reposer." En outre, le fait d'observer le sabbat ne
signifiait pas seulement qu'il fallait consacrer un jour par semaine au repos. Cela impliquait un changement complet de vie.
Toutes les Fêtes de l'Eternel, qui devaient être observées par Israël, étaient aussi des types et des ombres de ce qui devait venir plus
tard. Elles comportent un enseignement doctrinal se rapportant à Christ. Le jour du sabbat constitue aussi un type, et l'ombre de ce qui
devait venir plus tard. Tous ces types trouvent leur accomplissement en Christ.



-151-
Pour Israël, le sabbat signifiait l'arrêt complet de toute activité, et le repos à la maison, dans la jouissance des provisions de Dieu. Il
s'agit d'un type de Christ, car le Seigneur a tout accompli pour nous, et nous entrons dans Son repos. Nous avons cessé d'offrir des
sacrifices d'animaux,  car  Jésus est  devenu "l'Agneau de Dieu"  offert  une seule  fois  pour  le  péché du monde.  A la  place d'une
circoncision littérale, nous avons la circoncision de la chair, c'est-à-dire du cœur.
"Le Juif, ce n'est pas celui qui en a les dehors ; et la circoncision, ce n'est pas celle qui est visible dans la chair. Mais le Juif, c'est celui
qui l'est intérieurement ; et la circoncision, c'est celle du cœur, selon l'esprit et non selon la lettre. La louange de ce Juif ne vient pas
des hommes, mais de Dieu" (Rom. 2:28-29).
Au lieu d'observer le sabbat chaque semaine, nous sommes entrés dans un "jour de repos," où nous nous reposons de nos œuvres,
parce que nous sommes dans le repos de Dieu.
L'épître aux Hébreux est en grande partie un commentaire du Livre du Lévitique. Il compare toutes les dispositions de la loi avec la
Personne de Christ, démontrant que tout ce que nous avons en Christ est bien supérieur à ce que Dieu avait donné aux Juifs par
Moïse. Christ est la Substance, alors que la loi était l'ombre.
Le chapitre 4 de l'épître aux Hébreux explique que certains ne sont pas entrés dans le repos, à cause de leur incrédulité :
"Craignons donc, tandis que la promesse d'entrer dans son repos subsiste encore, qu'aucun de vous ne paraisse être venu trop tard.
Car cette bonne nouvelle nous a été annoncée aussi bien qu'à eux ; mais la parole qui leur fut annoncée ne leur servit de rien, parce
qu'elle ne trouva pas de la foi chez ceux qui l'entendirent. Pour nous qui avons cru, nous entrons dans le repos, selon qu'il dit : Je jurai
dans ma colère : Ils n'entreront pas dans mon repos ! Il dit cela, quoique ses œuvres eussent été achevées depuis la création du
monde. Car il a parlé quelque part ainsi du septième jour : Et Dieu se reposa de toutes ses œuvres le septième jour. Et ici encore : Ils
n'entreront pas dans mon repos ! Or, puisqu'il est encore réservé à quelques-uns d'y entrer, et que ceux à qui d'abord la promesse a
été faite n'y sont pas entrés à cause de leur désobéissance, Dieu fixe de nouveau un jour, aujourd'hui,  en disant dans David si
longtemps après, comme il est dit plus haut : Aujourd'hui, si vous entendez sa voix, n'endurcissez pas vos cœurs. Car, si Josué leur
eût donné le repos, il ne parlerait pas après cela d'un autre jour. Il y a donc un repos de sabbat réservé au peuple de Dieu. Car celui
qui entre dans le repos de Dieu se repose de ses œuvres, comme Dieu s'est reposé des siennes. Efforçons-nous donc d'entrer dans
ce repos, afin que personne ne tombe en donnant le même exemple de désobéissance" (Hébreux 4:1-11).
Il faut savoir clairement si, dans ce passage, Dieu nous demande d'observer le jour du sabbat, ou s'il s'agit de quelque chose de bien
plus grand ! Ce "repos du sabbat" dont il est parlé ici ne doit pas être confondu avec le fait d'observer le sabbat du septième jour. Car
même les Israélites qui ont observé le sabbat ne sont pas entrés dans ce "repos." L'auteur de l'épître explique qu'il s'agit d'un autre
jour, d'un "jour nouveau" que Dieu a fixé. Etant donné qu'Israël observait le septième jour, cela signifie qu'il doit s'agir d'un autre jour
que celui dont parlent les partisans du sabbat.
"Dieu fixe de nouveau un jour, aujourd'hui, en disant dans David si longtemps après, comme il est dit plus haut  : Aujourd'hui, si vous
entendez sa voix, n'endurcissez pas vos cœurs. Car, si Josué leur eût donné le repos, il ne parlerait pas après cela d'un autre jour. Il y
a donc un repos de sabbat réservé au peuple de Dieu" (Hébreux 4:7-9).
Josué, en hébreu, est le même nom que Jésus. Cela nous parle de Celui qui est venu pour nous donner ce repos. Il s'agit d'un autre
jour, et non d'un jour particulier, comme le septième jour. Il s'agit de la période perpétuelle de temps qui est donnée à tous les hommes
qui croient au Messie.
S'il s'agit d'un autre jour, il ne s'agit donc pas du sabbat, du samedi. Cet autre jour dont parle l'auteur fait référence à la période qui
allait suivre celle de la loi. Les Israélites ne sont pas entrés dans le repos de Dieu à cause de leur incrédulité. Ils observaient le sabbat,
mais ils n'avaient pas la foi. Ils avaient les règles, les commandements et les oracles de Dieu, mais cela ne leur servit à rien, parce la
parole qu'ils entendirent ne trouva pas la foi chez eux. Dieu regarde toujours au cœur, à notre attitude dans l'Esprit.
Le mot traduit par "repos" au verset 9 est le même mot traduit par "sabbat" en grec. Nous jouissons d'un sabbat qui n'a pas de fin !
L'auteur dit au verset 10 : "Car celui qui entre dans le repos de Dieu se repose de ses œuvres, comme Dieu s'est reposé des siennes."
Aujourd'hui, Jésus est notre Sabbat. Il a accompli dans Sa personne tous les types, commandements et ordonnances de l'Ancien
Testament.
Israël se reposait un certain jour de la semaine. Nous, nous nous reposons dans une Personne, et dans Son œuvre parfaitement
accomplie. Le sabbat était une image du repos spirituel futur que nous devions avoir dans la nouvelle alliance. La croix a la même
signification. Dieu a achevé Son œuvre. Nous jouissons dans notre âme du repos du sabbat, par la foi. Quand nous sommes dans la
foi, nous cessons d'accomplir nos propres œuvres. Sous l'ancienne alliance, les Israélites devaient accomplir certaines œuvres pour
être acceptés par Dieu. Les Chrétiens entrent par la foi dans le repos de Dieu, et cessent d'accomplir leurs propres œuvres. C'est Dieu
qui a conduit Israël dans la terre promise, après leurs pénibles labeurs de l'Egypte. Cette terre promise représente le repos que nous
avons dans le Messie.
Ni la loi ni Josué n'ont pu faire entrer Israël dans le véritable repos de Dieu, le vrai sabbat spirituel. Jésus nous fait entrer dans un
"autre jour." Il ne s'agit ni du samedi ni du dimanche, mais il s'agit du Jour du Salut.
"Car cette bonne nouvelle nous a été annoncée aussi bien qu'à eux ; mais la parole qui leur fut annoncée ne leur servit de rien, parce
qu'elle ne trouva pas de la foi chez ceux qui l'entendirent" (Hébreux 4:2).
"Ainsi parle l'Eternel : Au temps de la grâce je t'exaucerai, et au jour du salut je te secourrai ; je te garderai, et je t'établirai pour traiter
alliance avec le peuple, pour relever le pays, et pour distribuer les héritages désolés" (Esaïe 49:8). Paul cite ce passage dans 2 Cor.
6:2 : "Car il dit : Au temps favorable je t'ai exaucé, au jour du salut je t'ai secouru. Voici maintenant le temps favorable, voici maintenant
le jour du salut." Ce jour concerne n'importe quel jour. Il s'agit du jour où nous recevons le Seigneur. Nous entrons alors dans le repos
qu'Il nous offre dans Sa nouvelle alliance.
"Il y a donc un repos de sabbat réservé au peuple de Dieu" (Hébreux 4:9). Certains observent le sabbat le dimanche au lieu du
samedi. Mais, pour entrer dans ce repos de Dieu, il nous faut connaître le "Seigneur du Sabbat."
"Car celui qui entre dans le repos de Dieu se repose de ses œuvres, comme Dieu s'est reposé des siennes" (verset 10). "Efforçons-
nous  donc  d'entrer  dans  ce repos,  afin  que personne ne  tombe en donnant  le  même exemple de  désobéissance"  (verset  11).
L'ancienne alliance, dont le sabbat était le sceau, était une alliance conditionnelle fondée sur les œuvres.
L'Ecriture parle d'un repos futur, dans lequel devait entrer le peuple de Dieu. Relisez encore une fois les versets 4 et 5. N'oubliez pas
que le repos dans lequel Dieu est entré, quand Il s'est reposé de Ses œuvres (Genèse 2), n'était pas un repos physique pour Lui. Dans
Genèse 2, quand il est fait mention du jour où Dieu Se reposa, il n'est pas écrit qu'il y eut "un soir et un matin." Nous ne pouvons donc
pas entrer dans ce repos en observant la loi, ou le commandement du repos du septième jour. Moïse n'est pas entré dans la terre
promise, parce que la loi l'en a empêché, alors que Josué y est entré grâce à sa foi.
Ces deux hommes illustrent des types différents. Nous n'entrons dans le "vrai repos du sabbat" que par la foi en notre Seigneur Jésus-
Christ. Christ, la Lumière véritable, est révélé par le Nouveau Testament. Il a fait disparaître les ombres, c'est-à-dire les types de
l'Ancien Testament, qui n'étaient que temporaires. Nous ne regardons plus à l'ombre, mais à la réalité qui projetait l'ombre, c'est-à-dire
à la Personne de Christ (Col. 2:16-17).
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Si  nous retournons dans l'ombre, nous transformons notre lumière en ténèbres,  comme si  nous ne l'avions jamais reçue. Nous
défaisons tout ce que Christ a fait ! Jésus a dit, dans Matthieu 11:28 : "Venez à moi, vous tous qui êtes fatigués et chargés, et je vous
donnerai du repos."
Les apôtres connaissaient le fardeau de la loi. C'est pourquoi, lors de leur concile de Jérusalem, ils refusèrent que la loi soit mêlée à la
grâce, lorsque certains vinrent ébranler l'âme des disciples par leurs discours. Ils dirent, dans Actes 15:10 : "Maintenant donc, pourquoi
tentez-vous Dieu, en mettant sur le cou des disciples un joug que ni nos pères ni nous n'avons pu porter ?"
Le but du sabbat, dans l'Ancien Testament, était aussi de représenter un accomplissement. Le chiffre 7 est celui de l'accomplissement,
de l'achèvement. Le chiffre 8, celui du huitième jour, représente les nouveaux commencements. Le Jour de la Pentecôte, l'accent est
placé sur le premier jour. Mais nous ne devons pas en déduire que nous devons aujourd'hui respecter le sabbat le dimanche. Le
sabbat n'était que l'image de ce que Dieu devait accomplir, lorsqu'Il viendrait sur la terre. Le sabbat représente l'achèvement. Dieu
S'est reposé quand Il eut tout achevé. Le huitième jour représente la nouvelle création, dans laquelle Juifs et Gentils peuvent recevoir
une vie nouvelle en Christ. Ce jour commémore la résurrection.
Le septième jour achève la semaine. Mais Jésus est ressuscité le premier jour de la semaine, qui est aussi le huitième jour. Il nous a
donné la vie éternelle, et un repos éternel du sabbat en Lui. "Béni soit Dieu, le Père de notre Seigneur Jésus-Christ, qui, selon sa
grande miséricorde, nous a régénérés, pour une espérance vivante, par la résurrection de Jésus-Christ d'entre les morts" (1 Pierre
1:3).
"Car celui qui entre dans le repos de Dieu se repose de ses œuvres, comme Dieu s'est reposé des siennes" (Hébreux 10:4). Celui qui
est "entré" dans ce repos doit y demeurer. Il s'agit d'un repos éternel, dont le septième jour est un type. Le souverain sacrificateur,
quand il  entrait  dans le  lieu très saint  du Temple,  avec le  sang des sacrifices,  devait  en ressortir.  Mais Christ,  notre Souverain
Sacrificateur éternel, est entré une fois pour toutes dans le lieu Très Saint, ayant achevé Son œuvre. Il demeure notre Souverain
Sacrificateur pour toujours.
"Efforçons-nous donc d'entrer dans ce repos, afin que personne ne tombe en donnant le même exemple de désobéissance" (verset
11). Nous devons donc persévérer dans la foi, et ne pas retomber dans la désobéissance, comme Israël. Il ne s'agit donc pas d'un jour,
mais d'une Personne et d'une relation. La solution est claire. La solution, c'est Jésus. Nous la trouvons dans Sa Personne, et non dans
les commandements de l'Ancien Testament, qu'Il est venu remplacer.
"Mais maintenant, nous avons été dégagés de la loi, étant morts à cette loi sous laquelle nous étions retenus, de sorte que nous
servons dans un esprit nouveau, et non selon la lettre qui a vieilli" (Romains 7:6). Cette épître fait clairement référence à la loi de
l'Ancien Testament.
Quand Jésus est mort sur la croix, le voile du Temple s'est déchiré du haut en bas (Matthieu 27:51). Cela indiquait que les sacrifices et
les autres dispositions du service du Temple avaient déjà accompli leur but, et venaient d'être abolis. Christ n'est pas venu pour
réformer la loi mosaïque ou le sabbat,  mais pour nous faire entrer dans une nouvelle alliance. Le sabbat de l'Ancien Testament
représentait une alliance fondée sur les œuvres. Le sabbat (repos) du Nouveau Testament est fondé sur la grâce.
"Maintenant, si j'ai trouvé grâce à tes yeux, fais-moi connaître tes voies ; alors je te connaîtrai, et je trouverai encore grâce à tes yeux.
Considère que cette nation est ton peuple. L'Eternel répondit : Je marcherai moi-même avec toi, et je te donnerai du repos. Moïse lui
dit : Si tu ne marches pas toi-même avec nous, ne nous fais point partir d'ici. Comment sera-t-il donc certain que j'ai trouvé grâce à tes
yeux, moi et ton peuple ? Ne sera-ce pas quand tu marcheras avec nous, et quand nous serons distingués, moi et ton peuple, de tous
les peuples qui sont sur la face de la terre ?" (Exode 33:13-16). C'est la présence de Dieu et Son Esprit qui nous donnent le repos
aujourd'hui. Si Christ n'avait pas parfaitement accompli la loi, et s'Il n'était pas ressuscité des morts, nous n'aurions pas pu recevoir
l'Esprit.
Nous comprenons pourquoi Dieu ne pouvait pas nous donner un jour de la semaine, quel qu'il  soit,  comme jour de repos. Nous
sommes déjà entrés dans Son repos spirituel, dans lequel nous demeurons. Comme Israël ne possédait que l'ombre des choses à
venir, il ne pouvait pas entrer dans ce repos. Nous possédons à présent la substance de ces choses, et nous pouvons en jouir. Dieu
nous a envoyé Son Esprit le premier jour de la semaine, un dimanche, pour nous faire entrer dans le repos qui nous a été accordé en
Christ. Le sabbat avait été donné à Israël 1.500 ans auparavant. Le jour de la Pentecôte, l'Eglise a reçu le don du Consolateur, l'Esprit
de Dieu Lui-même, qui nous fait entrer dans la promesse de Dieu, et dans le vrai repos promis.

A065 Le combat spirituel  Ou     : La manière biblique de lier et délier.
Lu 240809 
P1-3 mauvais usage de Matthieu 12:29 et 18:18, et Marc 3:27. ds fx combat spi
P3-5 L’autorité du chrétien
TTB P5-8 Lier et délier Matthieu 16:13-20 ; Matthieu 18:18-20 ; 2 Corinthiens 10 : 4-5 :Ap118,3.7 ; Ep4.8 ; 2Co10.4-5 ; Ep6.12
P8-9 La stratégie biblique du combat spirituel.
P9 Se revêtir de l'armure de Dieu consiste à comprendre l'Ecriture, et à l'appliquer de manière pratique dans notre vieEp6.12
Cet article ne traite pas le problème de la délivrance individuelle. Il expose et dénonce certaines pratiques non bibliques concernant le
combat spirituel en général. Il décrit en quoi consiste le vrai combat spirituel selon la Bible, en l'opposant aux méthodes charnelles
utilisées dans certains milieux chrétiens.
Article de Let Us Reason Ministries.
L'original anglais de cet article peut être consulté à l'adresse suivante :
http://www.letusreason.org/Pent13.htm
Reproduction autorisée, à condition qu'elle soit intégrale.
Note de l'Editeur : Cet article ne traite pas le problème de la délivrance individuelle. Il expose et dénonce certaines pratiques non
bibliques concernant le combat spirituel en général.

La manière biblique de lier et délier
Nous voyons beaucoup de monde aujourd'hui utiliser le fait de "lier" et de "délier" comme un exercice de leur autorité de Chrétiens sur
Satan et les puissances démoniaques dans les lieux célestes. De nombreuses personnes sont convaincues de l'efficacité de cette
pratique, en raison des résultats qu'elles obtiennent.
Les Chrétiens affirment qu'ils disposent de l'autorité et de la puissance de lier et de délier le diable et les démons. Certains affirment
qu'ils peuvent aussi lier des maladies, comme le cancer, et délier les gens de l'emprise du diable et de ses œuvres, comme de la
pauvreté par exemple.
Pourtant, après deux années de jeûne et de prière pour que les Olympiades Homosexuelles ne se déroulent pas au Canada, les
Chrétiens de ce pays n'ont pas pu empêcher ces Jeux de se passer à Vancouver. En Avril 1991, David Wilkerson a écrit dans sa lettre
de nouvelles : "Tous les efforts de l'Eglise américaine n'ont pas pu empêcher la sortie du film blasphématoire "La dernière tentation de
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Christ." Au cours des vingt-cinq dernières années, est-ce que l'Eglise a mis un terme à l'avortement ? Non ! C'est même pire qu'avant !
Il y a même des Chrétiens qui proclament qu'ils sont en train de conquérir le monde pour Christ ! Mais je ne connais pas encore un
seul pays qu'ils aient conquis !"
On offre aujourd'hui toutes sortes de séminaires sur le combat spirituel. Toutes sortes de réunions de prières sont organisées pour
entraîner l'Eglise à occuper ses positions,  et à "reprendre ce qui lui  appartient  légalement."  L'Eglise devient militante et  cherche
sérieusement à conquérir le terrain pour Christ. Toutes sortes de Chrétiens remplis de bonnes intentions sont formés à lutter pour
débarrasser  la  société  et  nos  villes  du  diable et  du  péché,  en exerçant  leur  autorité  et  en faisant  toutes  sortes  de  prières,  de
déclarations et d'actions agressives. Ils exercent leur autorité biblique sur les démons en les liant, voire en injuriant les anges déchus
et en les renvoyant dans l'abîme d'où ils sont sortis. En réalité, les démons ne viennent pas de l'abîme, et ne sont pas destinés à être
jetés dans l'abîme, comme nous le verrons plus tard.
Ces pratiques s'appuient en particulier sur les passages suivants : Matthieu 12:29 et 18:18, et Marc 3:27.
Jésus a dit dans Matthieu 28:18-20 : "Tout pouvoir m'a été donné dans le ciel et sur la terre. Allez, faites de toutes les nations des
disciples, les baptisant au nom du Père, du Fils et du Saint-Esprit, et enseignez-leur à observer tout ce que je vous ai prescrit. Et voici,
je suis avec vous tous les jours, jusqu'à la fin du monde." La toute-puissance appartient à Jésus. Elle ne nous appartient pas. Nous
avons besoin d'être sous l'autorité du Seigneur pour pouvoir exercer la moindre autorité.
Certains utilisent aussi la "cartographie spirituelle" pour identifier les forteresses de Satan dans certaines régions. Cela consiste à
dresser une carte géographique spéciale sur laquelle sont reportés les résultats de leurs recherches. Ceux qui sont impliqués dans ce
mouvement font des recherches sur l'histoire des localités ou des régions, afin d'apprendre ce qui a pu leur attirer des malédictions ou
des liens spirituels, comme la pratique de fausses religions. En connaissant les détails de l'histoire passée, ou des activités actuelles,
les "combattants spirituels" peuvent apprendre comment lier efficacement les puissances qui contrôlent ces endroits.
On croit  ainsi  que des "esprits territoriaux" contrôlent des villes,  des écoles, des dénominations,  des religions,  etc… Ces esprits
territoriaux sont des principautés démoniaques de haut rang, qui "s'efforcent de maintenir en captivité spirituelle un grand nombre
d'êtres humains" (selon Peter Wagner, dans son ouvrage : "Confronting The Powers, page 22 de l'édition américaine).
On utilise certaines méthodes, imitées par exemple de la prise de Jéricho, dans le livre de Josué. On imite ce que fit Josué, qui marcha
avec les Hébreux autour de la cité, en soufflant dans des trompettes. Le septième jour, les murailles s'écroulèrent. Des Chrétiens font
ainsi des "marches de prière," et poussent des cris contre l'ennemi, en chantant et en priant, jusqu'à ce que les murailles spirituelles
dressées par l'ennemi s'écroulent.
Ces Chrétiens reçoivent aussi des "paroles de connaissance" directement de Dieu. Cela devient même un élément essentiel de la
réussite de ce combat spirituel, sous peine de manquer le but recherché, c'est-à-dire lier les démons. Les guerriers spirituels sensibles
à l'Esprit reçoivent ainsi la révélation des noms de ces démons, mais par des sources extra bibliques.
Les principaux promoteurs de ces marches de prières sont Steve Hawthorne et Graham Kendrick, organisateur des "marches pour
Jésus." Ils appellent cela "faire des marches de prière," ou "prier sur le site" en toute connaissance spirituelle. Cela est même devenu
une nouvelle sorte de cliché spirituel. Ceux qui ont reçu le discernement spirituel reçoivent des informations stratégiques directement
du Saint-Esprit. On peut se demander comment on peut vérifier l'exactitude de ces révélations, si ce n'est par l'expérience.
Il n'y a certainement rien de mal à marcher et à prier. Mais c'est l'objectif de ces "marches de prière" qui en pervertit la signification.
Ces marches de prière sont faites pour confronter l'ennemi, pour le repousser dans ses retranchements, et pour lier sa puissance, par
le  moyen des louanges et  des chants de combat  spirituel.  On prétend que les démons ne peuvent  pas supporter  les louanges
adressées à Dieu, et que cela les oblige à fuir.
Les Chrétiens sont entraînés dans des programmes intensifs,  qui  comportent différents niveaux stratégiques d'intercession et  de
prière. On leur apprend à s'adresser nommément à Satan et à ses démons. On détruit ensuite les forteresses bâties par l'ennemi, afin
de purifier des villes et des régions entières de la présence du péché.
On utilise aussi une autre technique, qui consiste à pratiquer la repentance par identification. On confesse les péchés des ancêtres, ou
les péchés que nos pères ont commis contre d'autres races, et on leur demande pardon à leur place. Par cette repentance ancestrale
et l'intercession correspondante, on prétend effacer les péchés commis par les générations antérieures. On enseigne que cela doit être
fait, pour que Dieu puisse pardonner ces péchés.
Dans l'un de ses ouvrages, un pasteur d'Hawaii se repent pour tous les Chrétiens qui l'ont précédé dans cette île, et qui ont offensé les
Hawaiiens d'origine, d'une manière ou d'une autre, et il leur en demande pardon. Certes, cela procède d'une bonne intention. Mais
nous ne devons pas oublier que le pardon concerne seulement les relations entre des individus. Un individu ne peut pas représenter
une race entière. Un groupe d'individus ne peut pas représenter un autre groupe. Surtout quand ceux qui ont été offensés ne sont plus
présents ou vivants pour pouvoir pardonner !
Au cours de ces sessions de combat spirituel, l'auditoire est appelé à participer activement. On invoque toutes sortes d'esprits, depuis
les  esprits  d'adultère,  de  convoitise,  d'homosexualité,  jusqu'aux  esprits  d'alcoolisme  et  d'impureté  sexuelle.  Les  émotions  des
participants sont surexcitées à la pensée des résultats qu'ils vont obtenir. Mais cela ne justifie aucunement les moyens employés, ni
les résultats obtenus. En général, ces résultats sont nuls, si ce n'est le fait que les participants se sentent bien, ont le sentiment
d'appartenir à une armée, apprécient l'esprit de camaraderie, et sont heureux d'avoir exercé leur autorité spirituelle sur l'ennemi.
Ces combattants croient qu'en agissant ainsi, ils vont dégager tous les obstacles à la prédication de l'Evangile. Il y a toutefois un
problème théologique :  les Chrétiens veulent reprendre eux-mêmes possession de la terre.  Il  s'agit  en fait  de la  théologie de la
restauration, qui n'a aucun fondement biblique. Ce n'est qu'au cours du Millénium que Christ Lui-même restaurera la terre. Il ne nous a
pas donné l'autorité ou le pouvoir de le faire nous-mêmes maintenant.
Nous ne pourrons jamais christianiser le monde. Nous ne pouvons que convertir des individus à Christ. Nous le ferons non pas en liant
des démons pour que ces individus soient libérés, mais en leur prêchant l'Evangile et en faisant d'eux des disciples.
Jésus a dit dans Marc 3:27 : "Personne ne peut entrer dans la maison d'un homme fort et piller ses biens, sans avoir auparavant lié cet
homme fort ; alors il pillera sa maison." Cela ne peut pas signifier que Jésus nous demande de commencer par lier Satan chaque fois
que l'on veut annoncer l'Evangile quelque part, afin de balayer les obstacles. Car ni Jésus ni les apôtres ne l'ont fait. Nous ne pourrons
pas empêcher les gens de pécher en liant les démons.
Certes, la prière peut conduire Dieu à accomplir des miracles. Mais nous n'avons pas l'autorité de faire ce que seul Dieu peut faire.
Chaque être humain doit faire un choix personnel. Si quelqu'un ne veut pas être délivré, nous ne pouvons pas lui imposer de force sa
délivrance, qu'il s'agisse d'une personne ou d'une ville.
Fondamentalement, le vrai combat spirituel concerne le combat que nous avons à mener, chacun d'entre nous, contre nos désirs de
pécher, désirs que l'ennemi tente d'utiliser à son avantage. Il va s'efforcer d'annuler notre efficacité et de nous tenter, pour que nous
marchions d'une manière contraire à la Parole de Dieu.
Si nous voulons bien étudier les Ecritures sans idée préconçue, nous devons nous rendre compte que notre prière ne doit s'adresser
qu'à Dieu seul. Dans Galates 5:19-22, toutes les mauvaises œuvres de la chair sont à mettre sur le compte non pas des démons, mais
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de notre nature humaine déchue, qui s'exprime par la chair. Les démons peuvent certainement nous séduire et nous pousser à nous
livrer aux mauvais désirs de la chair. Mais, si nous sommes honnêtes, nous ne devons pas chercher ailleurs qu'en nous-mêmes la
cause de tous le mal que nous voyons dans le monde aujourd'hui.
Certes, la Bible dit que Satan est le prince de ce monde (Jean 12:31), le dieu de ce monde (2 Cor. 4:4) et le prince de la puissance de
l'air (Ephésiens 2:2).
Mais cela ne nous autorise nullement à entrer dans un combat spirituel perverti, par lequel des Chrétiens croient libérer des villes, des
groupes ethniques ou des régions entières de l'emprise des démons, en liant l'homme fort. Il est vrai que les religions sont le fruit d'une
séduction  spirituelle.  Mais  beaucoup d'entre elles ont  été également  inventées  par  l'imagination humaine.  On n'est  pas toujours
nécessairement lié par des démons quand on est aveuglé à l'Evangile.
Selon la théologie païenne, quand un dieu gagnait un combat contre un autre dieu, il s'emparait de ses biens et de son territoire. Les
Gnostiques croyaient aussi que l'on pouvait terrasser le démon principal qui contrôlait une région, afin de la gagner pour le Seigneur.
Ils pensaient donc que les démons avaient construit des forteresses spirituelles dans les cieux, au-dessus de chaque ville.
Cela ressemble tout à fait à la philosophie qui sous-tend le Mouvement du Combat Spirituel, quand il s'agit de reconquérir par la force
les villes pour Dieu. Dans la religion de Zoroastre, une religion persane gnostique, on croyait qu'il existait deux principaux dieux : "un
dieu bon, qui contrôlait le monde spirituel, et un dieu mauvais, qui contrôlait le monde physique… On réglait le problème du mal en
rendant le mauvais dieu (ou le diable) responsable de tout ce qui n'allait  pas, et en ne considérant le dieu bon que comme une
puissance  équilibrante.  On  reste  sur  l'impression  que  ces  deux  dieux  ont  chacun  la  même  puissance,  qualitativement  et
quantitativement. Tout ce qui ne va pas dans notre monde est la faute du mauvais dieu. Et c'est à l'initié ou au croyant de faire en sorte
que ce soit le dieu bon qui gagne" (The Agony of Deceit, Moody Press, page 133 de l'édition américaine).
Dans la religion des Vikings, Odin, le dieu principal, était un dieu bon. Chaque fois que quelque chose n'allait pas, c'était la faute du
mauvais dieu, Loki. Aujourd'hui, beaucoup de Chrétiens pensent que Dieu est Celui qui leur fait toujours du bien et qui les conduit dans
l'abondance, alors que le diable ne pense qu'à les dépouiller, à les faire souffrir et à s'opposer à leurs prières. La Bible nous enseigne
pourtant que Dieu est aussi un destructeur, et qu'Il nous privera de certaines choses s'Il le juge bon. La situation n'est pas toujours
aussi simple que certains voudraient le croire.
Dans Actes 17, Paul se trouve dans Athènes, une ville remplie d'idolâtrie, entièrement adonnée à l'idolâtrie. Comment agit-il dans cette
situation ? Il ne s'est pas lancé dans des prières de combat spirituel contre Zeus et Apollon. Il n'a pas lié les esprits d'idolâtrie qui
contrôlaient cette ville. Il est allé prêcher la parole à tous ceux qu'il pouvait rencontrer dans les synagogues ou sur la place publique. Il
a fini par se trouver sur l'Aréopage, où il a défié toutes les philosophies de l'époque. Il a prêché l'Evangile, et leur a présenté à ses
auditeurs l'enseignement de Christ d'une manière accessible à leur raison. Il leur a en particulier annoncé la résurrection, alors qu'il
savait que ce serait quelque chose qu'ils auraient du mal à accepter. Puis il les a poussés à prendre une décision.

En quoi consiste réellement l'autorité du Chrétien ?
Dans la Bible, nous voyons Jésus, Paul et les soixante-dix disciples chasser les démons de gens qui n'étaient pas des Chrétiens. Dans
Luc 10:19, Jésus donne aux 70 disciples autorité sur les serpents et les scorpions, et sur toute la puissance de l'ennemi. On voit de
nombreux autres exemples de démons chassés, par exemple dans Matthieu 10:1, Marc 5:1-20 et 9:39-39, Luc 10:17, Actes 8:7 et
19:11-12.
"Voici, je vous ai donné le pouvoir de marcher sur les serpents et les scorpions, et sur toute la puissance de l'ennemi ; et rien ne pourra
vous nuire. Cependant, ne vous réjouissez pas de ce que les esprits vous sont soumis ; mais réjouissez-vous de ce que vos noms sont
écrits dans les cieux" (Luc 10:19-20).
"Quand Jésus fut entré dans la maison, ses disciples lui demandèrent en particulier : Pourquoi n'avons-nous pu chasser cet esprit ? Il
leur dit : Cette espèce-là ne peut sortir que par la prière" (Marc 9:28-29). Bien qu'ils aient reçu autorité sur toute la puissance du malin,
les disciples n'avaient pas pu chasser ce démon-là. Jésus leur dit que cette espèce de démon ne pouvait sortir que par la prière et le
jeûne. Les disciples ne disposaient donc pas d'une toute-puissance automatique sur tous les démons, car certains ne sortent que par
la prière et le jeûne. En d'autres termes, les disciples devaient continuer à dépendre de Dieu seul, et pas de l'autorité que Jésus leur
avait donnée auparavant.
Il est donc clair que nous devons d'abord prier Dieu, sans commencer à lier ou à expulser les démons à coups de poings spirituels. Ce
n'est pas nous qui avons toute autorité, c'est Jésus. Chasser les démons n'était pas le thème central du ministère des disciples. Quand
les 70 disciples sont revenus de leur tournée, ayant usé de leur autorité, Jésus leur dit qu'ils devaient plutôt se réjouir d'avoir leurs
noms inscrits dans les cieux. Leur ministère était plutôt de prêcher l'Evangile. C'est dans l'Evangile seul que réside la puissance de
libérer les hommes. Dès que Christ vient habiter dans un homme, la puissance de l'ennemi est détruite dans cette vie (1 Jean 3:8).
Nous pouvons certainement chasser des démons. Cependant,  Jésus a dit  que si la maison était  balayée et ornée, mais vide, la
situation serait pire qu'auparavant, car l'ennemi reviendrait avec sept esprits plus méchants que lui (Matthieu 12:43-45). Jésus utilisait
aussi cet exemple pour montrer ce qui allait arriver à la nation d'Israël si elle ne L'acceptait pas. Elle fut détruite et dispersée.
Comment  devons-nous donc interpréter  des passages comme Luc 10:19 ? Jacques nous dit  que si  nous sommes attaqués par
l'ennemi, nous devons d'abord nous soumettre à Dieu, et résister au malin dans le Saint-Esprit. C'est alors que le diable s'enfuira. Si
nous  nous trouvons dans une désobéissance quelconque,  nous  devons  d'abord  nous soumettre  à Dieu,  puis  résister  au malin.
L'ennemi ne pourra tenir, puisqu'il n'a plus aucune chose à laquelle s'accrocher dans notre vie.
Nous ne voyons jamais les apôtres commencer par chasser les démons avant d'entrer dans une ville nouvelle, ou à faire des réunions
de prière pour abattre les forteresses démoniaques sur les villes, les peuples ou les religions. On ne voit pas même l'ombre d'un tel
enseignement dans la Parole de Dieu.
Paul lui-même a été victime d'un ange de Satan. C'était cela son écharde dans la chair, dont il parle dans 2 Cor. 12:8. Cela aurait été
l'occasion idéale pour qu'il exerce son autorité spirituelle sur Satan. Au lieu de cela, nous le voyons prier Dieu pour qu'Il lui enlève cette
écharde. Paul n'a pas chassé ce démon. Il n'a pas cherché à savoir comment ce démon pouvait exercer son action. La réponse de
Dieu lui a donné l'assurance que la grâce du Seigneur lui suffisait. Paul n'a jamais eu la pensée qu'il pouvait chasser ce démon. Une
telle attitude serait-elle jugée acceptable par ceux qui sont engagés dans le combat spirituel aujourd'hui ? Je crois que non ! Nous
pouvons aussi voir que ce démon ne se trouvait pas à l'intérieur de Paul, car, dans ce cas, il aurait eu besoin de délivrance. Nous
pouvons être tentés, affligés, oppressés et même harcelés par l'ennemi, mais nous ne pouvons pas être possédés par lui quand nous
sommes Chrétiens.
Ceux qui parlent de "lier" et de "délier" prennent donc ces deux termes hors de leur contexte biblique, et s'en servent pour entraîner
dans des exercices spirituels les Chrétiens qui cherchent à avoir plus de puissance. Hélas, ce Mouvement a toujours du succès, et
entraîne de nombreux Chrétiens dans des exercices spirituels futiles.
Certains de vous se souviennent peut-être de l'armée spirituelle de Larry Lea, il y a dix ans, lorsqu'il rassemblait 300.000 personnes
pour le combat spirituel. Bien entendu, il en coûtait quand même 100 dollars par personne pour avoir le privilège d'appartenir à ce
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corps d'élite ! J'ai eu l'occasion de voir sur une cassette vidéo de quelle manière il leur apprenait à tirer leur épée spirituelle, pour lier et
tailler en pièces l'ennemi, en faisant de grands moulinets avec leur épée. C'est de cette manière que le monde conduit ses batailles,
sauf qu'en l'occurrence, ce combat était purement imaginaire. Pierre a bien tiré l'épée pour protéger Jésus lorsqu'on est venu L'arrêter,
et il a emporté l'oreille du serviteur du Souverain Sacrificateur. Ce n'est pas un trophée trop intéressant, même dans une bataille
charnelle ! Jésus lui a dit : "Remets ton épée à sa place ; car tous ceux qui prendront l'épée périront par l'épée" (Matthieu 26:52). Nous
ne pouvons pas utiliser des méthodes charnelles pour gagner des batailles spirituelles.
Comment devons-nous donc exercer notre autorité sur Satan et ses démons dans le monde spirituel ?
Dans 2 Pierre 2:9-12, l'apôtre parle de ceux qui marchent selon la chair, et qui injurient les anges déchus. Ces anges sont supérieurs à
nous. Nous ne devons ni les injurier ni les accuser. Même s'ils sont nos ennemis, nous devons continuer à les respecter, en raison de
leur position.
Dans Jude 8-10, l'auteur décrit certaines personnes dans l'Eglise, qui méprisent l'autorité, et qui parlent mal de ceux à qui Dieu avait
donné une position d'autorité. Ils se rebellent non seulement contre le gouvernement (à l'époque, c'était un gouvernement mondial
unique), mais ils injurient aussi les gloires. La plupart des commentateurs disent qu'il s'agit des anges déchus, ce qui correspond le
mieux au contexte : "Malgré cela, ces hommes aussi, entraînés par leurs rêveries, souillent pareillement leur chair, méprisent l'autorité
et injurient les gloires. Or, l'archange Michel, lorsqu'il contestait avec le diable et lui disputait le corps de Moïse, n'osa pas porter contre
lui un jugement injurieux, mais il dit : Que le Seigneur te réprime ! Eux, au contraire, ils parlent d'une manière injurieuse de ce qu'ils
ignorent, et ils se corrompent dans ce qu'ils savent naturellement comme les brutes."
Pierre et Jude mentionnent donc tous deux les hommes qui n'ont aucun respect pour ceux qui occupent une position élevée, même s'il
s'agit d'anges déchus qui seront jugés. Même l'archange Michel n'a pas porté contre Satan de jugement injurieux, mais s'est contenté
de lui dire : "Que le Seigneur te réprime !" Satan est toujours une autorité du plus haut niveau. Michel ne lui a témoigné d'aucun
manque de respect, bien que Satan soit son ennemi. Il a remis toute l'affaire entre les mains de Dieu, faisant confiance au Seigneur
pour qu'Il S'interpose entre eux. Si un archange occupant la position de Michel reste prudent sur la manière de traiter son ennemi, à
combien plus forte raison devrions-nous l'être !
Ceux qui parlent mal des anges déchus ne font que prouver qu'ils ne comprennent pas vraiment à qui ils ont affaire.
Pour résumer ce qui précède, nous pouvons dire que nous n'avons pas l'autorité d'enchaîner les démons ou de les chasser des villes.
Ceux qui prétendent pouvoir le faire ne prouvent pas par leurs résultats qu'ils font un bon travail ! S'ils ont lié les démons, combien de
temps les œuvres de ces derniers vont-elles continuer à se manifester ? Depuis le temps, tous les démons de la planète devraient être
incarcérés depuis longtemps ! Qui est celui qui les libère tout le temps ?
La Bible nous dit que le monde va devenir de plus en plus mauvais, et que nous allons vivre des temps périlleux. Nous les vivons déjà,
et nous ne pourrons pas les éviter. Tout cela aboutira à l'ouverture des sept sceaux, lorsque les jugements de Dieu s'abattront sur une
humanité rebelle.  Nous ne pouvons pas encore lier  Satan.  Il  ne sera lié qu'au début du Millénium, par un ange bien précis qui
l'enchaînera pour mille ans. Cela ne nous empêche pas de faire le bien, et d'être la lumière et le sel du monde, au milieu d'une société
en voie de putréfaction.
Nous disposons cependant dès aujourd'hui de l'autorité et de la puissance nécessaires pour résister aux tentations et aux mensonges
du diable, en nous soumettant à Dieu, en demeurant en Christ, et en nous revêtant de toute l'armure de Dieu (Ephésiens 6:12 et
Jacques 4:7).
Nous sommes dans le monde. Mais si nous refusons son influence en obéissant à Jésus, le malin ne peut pas nous toucher. Dans
Jean 17:15, Jésus prie que nous soyons préservés du malin. Nous pouvons résister à ses tentations, parce que Celui qui est en nous
est plus grand que celui qui est dans le monde. Si nous marchons dans la lumière, nous avons le discernement pour déjouer ses
plans. Le malin ne peut nous vaincre et nous garder captifs, parce que nous sommes dans cette lumière qui est dans le monde.
Ceux qui rendent les démons responsables des péchés qui les dominent doivent dépendre d'une personne "ointe" qui les délivrera de
ces démons. Après avoir été délivrés, ils rentrent chez eux avec l'impression que leur problème a été réglé. Mais ils ne se rendent pas
compte que la plupart de leurs problèmes viennent de leur nature de péché, qui demeure en eux. Que ce soit un "démon de tabac," de
"mauvaise vue," ou simplement de convoitise, comme leur problème n'est pas réglé, et qu'il refait surface, les gens ont l'impression
qu'ils  sont attaqués par  de nouveaux démons.  Leur  délivrance n'était  qu'un placebo,  qui  ne résultait  que de la  puissance de la
suggestion. Ils n'ont jamais traité la cause profonde de leur problème.
La Bible nous dit qu'aussi longtemps que nous serons dans notre corps, nous aurons à lutter contre notre ancienne nature, qui veut
continuellement refaire surface. C'est la raison pour laquelle Paul nous demande de considérer notre vieux "moi" comme mort. Un
démon ne peut jamais nous pousser à faire quoi que ce soit, sinon en s'appuyant sur ce qui existe déjà en nous, c'est-à-dire notre
propre convoitise (Jacques 1:14-16).
Les partisans du combat spirituel utilisent l'exemple du Prince de Perse, dans le Livre de Daniel. Si nous étudions ce récit de plus près,
nous voyons que nous ne pouvons pas l'interpréter comme un exemple de combat spirituel. Daniel n'a pas prié pour lier le Prince de
Perse. Il ne savait même pas qu'il y avait un combat spirituel dans les lieux célestes. Il priait pour recevoir la révélation d'une prophétie.
Il cherchait à connaître ce qu'il adviendrait pour son peuple. Ce Prince de Perse n'est pas tombé entre les mains de Daniel, ni dans
celles de l'archange Michel. Personne ne l'a envoyé en enfer. Il a été remplacé par une autre autorité satanique, le Prince de Grèce (ou
de Javan), qui était encore pire que lui. S'il s'agissait donc de lier des démons, comme le disent les adeptes du combat spirituel, ce fut
un fiasco !
Quand Moïse a conquis les dieux de l'Egypte par la main de Yaweh, Israël a été délivré de l'oppression de Pharaon. Mais les Hébreux
ne sont pas retournés en Egypte pour conquérir ce pays pour Dieu. Ils se sont dirigés vers la terre promise. C'est aussi ce que nous
devons faire. Nos yeux doivent rester fixés sur notre patrie céleste, dont nous sommes les sujets. La domination de la terre ne doit pas
nous concerner. Il est également important de noter que les Hébreux ont été libérés par le sang de l'agneau et par la Parole de Dieu.
Ils ont fait confiance à ce que leur avait dit le Seigneur et à Sa promesse de protection.
"Le Fils de Dieu a paru afin de détruire les œuvres du diable" (1 Jean 3:8).
Remarquez que Jésus est venu pour détruire les œuvres du diable, et pas le diable lui-même. Satan a été vaincu à la croix : "Il (Jésus)
a dépouillé les dominations et les autorités, et les a livrées publiquement en spectacle, en triomphant d'elles par la croix" (Col. 2:15).
Le sort du diable et de ses anges est déjà scellé. Pourtant, Dieu leur permet d'exercer encore leur activité. Mais ils n'ont plus de
pouvoir sur les Chrétiens. Le diable travaille dans les fils de la rébellion, et il continuera à le faire, jusqu'à ce qu'il soit enchaîné par
Dieu, pas par nous.

Ce que la Bible entend par "lier et délier."
Afin de bien comprendre le sens réel de cette expression, nous devons étudier le passage où elle est employée pour la première fois,
dans Matthieu 16:13-20. Rappelez-vous que tout passage de l'Ecriture doit être étudié dans son contexte, afin de bien comprendre
l'intention originelle de l'auteur.
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"Jésus,  étant  arrivé dans le  territoire  de Césarée de Philippe,  demanda à ses disciples :  Qui  dit-on que je suis,  moi,  le  Fils  de
l'homme ? Ils répondirent : Les uns disent que tu es Jean-Baptiste ; les autres, Elie ; les autres, Jérémie, ou l'un des prophètes. Et
vous, leur dit-il, qui dites-vous que je suis ? Simon Pierre répondit : Tu es le Christ, le Fils du Dieu vivant. Jésus, reprenant la parole, lui
dit : Tu es heureux, Simon, fils de Jonas ; car ce ne sont pas la chair et le sang qui t'ont révélé cela, mais c'est mon Père qui est dans
les cieux. Et moi, je te dis que tu es Pierre, et que sur cette pierre je bâtirai mon Eglise, et que les portes du séjour des morts ne
prévaudront point contre elle. Je te donnerai les clefs du royaume des cieux : ce que tu lieras sur la terre sera lié dans les cieux, et ce
que tu délieras sur la terre sera délié dans les cieux. Alors il recommanda aux disciples de ne dire à personne qu'il était le Christ"
(Matthieu 16:13-20).
Jésus demande d'abord à Ses disciples : "Qui dit-on que je suis ?" Pierre donne la réponse, parce qu'il avait reçu du Père la révélation
que Jésus était le Messie, le Fils du Dieu Vivant.
Jésus déclare ensuite qu'Il bâtira Son Eglise sur la confession que Pierre vient de faire, c'est-à-dire celle de la divinité de Christ. C'est
sur cette confession fondamentale que le Seigneur bâtit Son Eglise. Les portes du séjour des morts ne prévaudront pas contre elle.
C'est alors que le Seigneur parle de lier et de délier. Jésus S'adresse à Pierre, et lui donne les clefs du Royaume des cieux : "Ce que
tu lieras sur la terre sera lié dans les cieux, et ce que tu délieras sur la terre sera délié dans les cieux."
Le fait  de donner des clefs à quelqu'un signifie qu'on lui confie une tâche importante. Dans l'Ecriture,  les clefs sont un symbole
d'autorité et de puissance. Jésus confie à Pierre cette autorité, pour le rôle qu'il devra jouer au commencement de l'Eglise.
L'expression "lier et délier" était employée dans deux domaines : dans le domaine judiciaire, et dans le domaine législatif. "Lier," dans
le domaine judiciaire, signifiait "punir." "Délier" signifiait "libérer de la punition." Dans le domaine législatif, "lier" signifiait "interdire," et
"délier" signifiait "permettre."
Ces deux termes étaient aussi employés par les Rabbins, pour exprimer l'autorité dont ils disposaient pour interpréter les Ecritures.
"Lier" signifiait  "interdire quelque chose." "Délier" signifiait "permettre quelque chose." Par exemple, en ce qui concerne le fait de
ramasser du bois le jour du sabbat, l'école de Shammei le "liait," c'est-à-dire l'interdisait, alors que l'école de Hillel le "déliait," c'est-à-
dire le permettait. Les Pharisiens avaient recours à cette autorité législative pour interpréter les Ecritures, afin de permettre ce qui
pouvait être interdit par une loi, ou interdire ce qu'une loi pouvait permettre. En agissant ainsi, ils voulaient affermir leur propre autorité,
en ajoutant à l'Ecriture des lois nouvelles. Ces lois, faites par les hommes, sont devenues "la tradition des anciens."
Nous voyons Pierre faire usage des clefs au début du Livre des Actes, après la naissance de l'Eglise. Il a employé son autorité pour
ouvrir la porte du Corps de Christ à trois groupes différents, à trois occasions différentes. Il a utilisé ces clefs de manière législative, en
permettant ce qui était autrefois interdit, comme permettre aux Gentils d'entrer dans le Royaume de Dieu par la foi. Il avait reçu une
autorité déléguée, une puissance qui se rapportait au Royaume des Cieux. Le symbole est celui d'une maison, dont les clefs sont
utilisées pour ouvrir la porte de l'extérieur. Jésus a donné à Pierre et aux autres apôtres les clefs du Royaume des Cieux. Il voulait dire
par là qu'Il allait les utiliser comme instruments pour ouvrir la porte de la foi au monde, d'abord pour prêcher l'Evangile aux Juifs, puis
pour l'annoncer plus tard aux Gentils.
Le premier discours de Pierre aux Juifs, le jour de la Pentecôte, fait entrer 3.000 Juifs dans le salut (Actes 2:5-41). Les Juifs devaient
recevoir l'Evangile les premiers, étant les branches naturelles de l'olivier. Mais l'Eglise qui était en train d'être formée devait comporter
à la fois des Juifs et des Gentils convertis, pour constituer un seul corps (Ephésiens 2:14-17).
Ensuite, dans Actes 8:14-17, quand Philippe va annoncer l'Evangile aux Samaritains, c'est encore Pierre, en compagnie de Jean, qui
vient leur imposer les mains pour qu'ils reçoivent l'Esprit.
Dans le sens juridique, Pierre a employé les clefs pour punir Ananias et Saphira, qui avaient menti au Saint-Esprit.
Pierre utilise encore les clefs dans un sens législatif, en "déliant" ce qui était lié, lorsqu'il reçoit sa vision, dans Actes 10:9-48. Le
Seigneur lui a demandé de manger tous les animaux qui se trouvaient dans la nappe descendue du ciel. Pierre a d'abord refusé, parce
que la loi de Moïse interdisait de manger des animaux impurs. Par trois fois, le Seigneur lui a demandé de les manger, en lui disant
que ces animaux étaient purs à présent. Pierre se demanda ce que signifiait cette vision. Elle avait un double sens. Elle signifiait que
les Chrétiens pouvaient à présent manger ce qui était interdit par la loi, et que les Gentils pouvaient entrer dans le peuple de Dieu.
Pierre comprit que le Seigneur avait purifié par Son sang tout ce qui était impur.
Dans Actes 10:44-48, Pierre utilise donc l'autorité qui lui avait été conférée pour faire entrer les païens dans le Corps de Christ, en
reconnaissant que Dieu les avait baptisés dans l'Esprit, comme les premiers disciples, le jour de la Pentecôte (voir 1 Cor. 12:13).
Aujourd'hui, utiliser les clefs pour lier et délier ne consiste pas à employer une formule magique de foi pour obtenir tout ce que l'on
désire. On ne peut pas non plus utiliser les clefs pour lier les puissances des ténèbres, afin de répandre l'Evangile dans le monde sans
rencontrer aucun obstacle démoniaque. Les apôtres ne l'ont jamais fait, et l'Ecriture ne l'enseigne pas. Certes, les Chrétiens ont reçu
autorité sur les démons, dans un sens général. Mais ils exerçaient déjà cette autorité, avant que Pierre reçoive les clefs. On ne voit
jamais des Chrétiens lier des démons territoriaux. Ils ne seront liés que dans le Millénium. Lorsque Christ a chassé la légion du
démoniaque de Gadara, Il leur a permis d'aller dans un troupeau de porcs. Il ne les a pas envoyés dans l'abîme (Marc 5:1-13). (NdE : Il
leur a même permis de demeurer dans cette région, comme les démons le Lui avaient demandé).
Même dans le langage courant des Juifs, à cette époque, "lier et délier" signifiaient "interdire et permettre." Déclarer qu'une chose était
illégale ou interdite revenait à "lier." Déclarer qu'une chose était légale ou permise revenait à "délier."
Le peuple incrédule d'Israël a été dépouillé de son autorité, qui a été donnée aux apôtres. Certaines choses interdites par la loi de
Moïse sont à présent permises aux Chrétiens, comme le fait de manger certains aliments. En revanche, d'autres choses permises
sous la loi sont à présent interdites. Par exemple, les Gentils convertis doivent "s'abstenir des souillures des idoles, de l'impudicité, des
animaux étouffés et du sang" (Actes 15:20). Ce n'est pas Pierre qui a décidé cela tout seul, mais tout le collège des apôtres. Ils ont
organisé l'Eglise sous la direction du Saint-Esprit, et ont déclaré ce qui devait être observé et ce qui devait être évité. Ils inscrivirent ces
règles nouvelles dans les Actes et dans les épîtres.
Jésus-Christ a ensuite donné aux douze le pouvoir de lier et de délier, dans Matthieu 18:18-20 : "Je vous le dis en vérité, tout ce que
vous lierez sur la terre sera lié dans le ciel, et tout ce que vous délierez sur la terre sera délié dans le ciel. Je vous dis encore que, si
deux d'entre vous s'accordent sur la terre pour demander une chose quelconque, elle leur sera accordée par mon Père qui est dans
les cieux. Car là où deux ou trois sont assemblés en mon nom, je suis au milieu d'eux."
Nous voyons dans ce passage que le fait de lier et de délier quoi que ce soit s'effectue lorsque deux ou trois Chrétiens, sur la terre,
s'accordent dans leur cœur et s'assemblent au nom de Jésus pour demander au Père de leur accorder quelque chose. Le contexte de
ce passage est celui de la réconciliation et du pardon. Lorsque deux ou trois Chrétiens ne sont plus en communion parce que l'un a
offensé l'autre, ils doivent se pardonner mutuellement et se réconcilier. C'est pour cela que Jésus mentionne les deux ou trois témoins
de Matthieu 18:16. Si aucune réconciliation n'est possible, on doit alors "lier," au sens juridique, c'est-à-dire punir, et exclure de la
communion fraternelle (verset 17).
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Autres exemples donnés dans l'Ecriture.
Dans Esaïe 22:22, Eliakim reçoit la clef de la Maison de David. "Lier" et "délier" faisaient partie des fonctions du gardien du seuil, du
portier, ou de l'économe. Le sacrificateur avait les clefs qui lui permettraient d'entrer dans le Temple et d'avoir accès à la présence de
Dieu.
Dans Matthieu 16, Jésus promet à Pierre de lui donner les clefs du Royaume. Il parle au futur. Cela signifie qu'après Sa résurrection et
Son ascension, Il allait faire des dons aux hommes (Ephésiens 4:8). Il a donné le pouvoir de lier et de délier à Pierre et aux apôtres.
Il s'agit d'un pouvoir spirituel délégué. L'image est celle de clefs qui sont utilisées pour ouvrir un bâtiment de l'extérieur. Jésus a donné
à Pierre les clefs du Royaume des Cieux. Cela signifie que Pierre allait être un instrument pour ouvrir la porte de la foi aux hommes. Il
devait tout d'abord prêcher l'Evangile aux Juifs, puis aux Gentils. Cette porte est toujours ouverte, car l'Evangile continue à être prêché
dans le monde entier.
Dans Apocalypse 3:7, Jésus S'adresse à l'église fidèle de Philadelphie. Il affirme qu'Il détient la clef de David, c'est-à-dire l'autorité
(Esaïe 9:6-7). Il peut donc ouvrir et fermer des portes pour Ses Eglises, au sens législatif de cette expression. Dans Apocalypse 1:18,
Jésus dit qu'Il détient les clefs de la mort et du séjour des morts. Il a donc autorité sur la vie et la mort. C'est Lui qui juge les intentions
du cœur (Apoc. 1:18 et 3:7). Il détient également les clefs du Royaume des Cieux, qu'Il a données à Pierre et à d'autres, dans leur
fonction de portiers.
Dans Matthieu 28:18, nous lisons que toute autorité a été donnée à Jésus. Il est la Tête de l'Eglise et le Seigneur de l'Univers.
Dans Apocalypse 20:1-3, nous voyons Satan lié par un ange pendant mille ans, après le retour du Seigneur. Cet ange détient la clef de
l'abîme. Aujourd'hui, nous ne pouvons pas lier l'activité de Satan. Cela ne sera possible qu'après le retour du Seigneur, par l'autorité
d'un ange particulier, agissant en vertu d'un pouvoir judiciaire.
Dans Matthieu 18:15-20, nous trouvons un autre texte mentionnant le fait de lier et délier. Ce passage concerne la discipline dans
l'Eglise. Cette manière particulière de lier et de délier est toujours valable pour l'Eglise aujourd'hui. Pierre, l'un des principaux anciens,
avait reçu cette autorité, compte tenu de sa fonction et de sa position dans l'Eglise.
Dans ce passage, nous voyons le cas d'un frère qui a offensé un autre frère. L'offensé doit tout d'abord aller trouver seul son offenseur.
Si ce dernier ne veut rien entendre, ni s'accorder avec son frère, celui-ci doit alors revenir le voir avec deux ou trois témoins, afin de
régler l'affaire. Si l'offenseur ne veut pas écouter, il doit être soumis à la discipline de l'Eglise, et subir une excommunication, jusqu'à ce
qu'il  y ait  une réconciliation.  Cette réconciliation doit  s'effectuer selon une succession d'étapes. Le but est toujours d'obtenir  une
restauration.
Les versets 19 à 20 parlent de deux ou trois qui sont unis dans le cœur pour demander une chose quelconque au Père, au Nom de
Jésus. Le contexte est celui d'une réconciliation entre frères. Jésus est alors au milieu d'eux, en tant que Conseiller et Pacificateur. Si
vous êtes assemblés en Son Nom, Sa volonté est de faire régner la paix en toutes situations. Aujourd'hui, l'Eglise ne peut lier et délier
que dans un sens judiciaire, dans une situation de discipline. Cela ne signifie pas qu'elle doit courir derrière les démons comme un
chasseur de fantômes !
Dans Jean 20:23, Jésus confère aussi aux apôtres une autorité spirituelle. Les apôtres doivent déclarer quelque chose qui est en
accord avec l'œuvre du Saint-Esprit dans la vie d'un pécheur. Le contexte est celui du salut. S'appuyant sur les promesses de Christ,
les disciples peuvent déclarer à ceux qui croient et qui se repentent qu'ils ont bien obtenu le salut. Ils acceptent alors comme membres
de l'Eglise ceux qui ont reçu Christ et qui sont devenus membres de Son Corps. Cela peut aussi concerner le fait de réintégrer dans
l'Eglise ceux qui avaient été excommuniés, ou de les maintenir sous la discipline. 
Lier et délier concerne donc l'autorité et le pouvoir que Christ a donnés aux premiers disciples, pour qu'ils utilisent les clefs, en liant et
en déliant, en remettant les péchés et en les retenant. Ce pouvoir n'est pas réservé à un groupe d'élite de conducteurs spirituels. Il est
conféré à tous ceux qui sont nés de nouveau par le Saint-Esprit et par la foi en Christ.
Un autre passage se trouve dans 2 Corinthiens 10 : 4-5 : "Car les armes avec lesquelles nous combattons ne sont pas charnelles ;
mais elles sont puissantes, par la vertu de Dieu, pour renverser des forteresses. Nous renversons les raisonnements et toute hauteur
qui s'élève contre la connaissance de Dieu, et nous amenons toute pensée captive à l'obéissance de Christ."
Nos armes sont la prière et la Parole. Si nous les employons correctement, les murailles s'écrouleront. Ces forteresses sont les
raisonnements qui  s'opposent à la vérité de Christ et de Sa Parole. Ces murailles sont construites par les fausses idéologies et
philosophies qui retiennent les gens captifs. En d'autres termes, il s'agit de tout ce qui n'est pas conforme à la vérité, aux fausses
manières de penser et aux vaines imaginations qui retiennent les gens captifs.
Il s'agit de tout ce qui constitue la fausse spiritualité, la sensualité et toutes les œuvres de la chair, ainsi que les fausses théories,
comme celle de l'évolution, ou les fausses doctrines, comme celle qui affirme que la mort n'est qu'une transition vers des domaines
plus élevés, ou celle qui dit que nous sommes tous bons et que nous irons tous au ciel.
Ces forteresses de l'ennemi sont renversées par la Parole de Vérité. Quand on annonce l'Evangile et qu'on l'oppose à toutes les
pensées contraires à la Parole de Dieu, comme lorsque Paul raisonnait avec les Juifs à partir de l'Ecriture, on amène toute pensée
captive à l'obéissance de Christ. C'est dans l'Evangile seul que nous devons tirer nos arguments. Toute la puissance de l'ennemi
s'appuie sur des mensonges que les hommes considèrent comme la vérité. Toutes les philosophies actuelles et les idées de notre
temps, que le monde considère comme vraies, sont dénoncées par la vérité éternelle de Dieu comme n'étant que des pensées
humaines. Tout mensonge apparaît comme tel à la claire lumière de la Parole de Dieu. L'Evangile est voilé pour ceux qui périssent (2
Cor. 11:14). Il nous appartient d'en connaître le sens.
C'est la vérité de la Parole de Dieu qui permet de renverser les raisonnements et toute hauteur qui s'élève contre la connaissance de
Dieu. Ce travail peut également être effectué en nous-mêmes, à mesure que nous obéissons à la Parole. Des choses que nous
pensions vraies, ou que nous pratiquions, nous sont révélées comme étant contraires à la Parole de Dieu. Elles sont renversées dans
notre vie, à mesure que nous obéissons à la vérité. Cela revient à dire qu'à mesure que vous surmontez votre désobéissance, vous
punissez votre vieille nature par votre obéissance. Vous apprenez à la contrôler, au lieu de la laisser dominer sur vous.
Un autre passage nous parle du combat spirituel qui se déroule pour le contrôle de nos sentiments et de nos pensées, que nous le
sachions ou non. Il s'agit d'Ephésiens 6:12 : "Car nous n'avons pas à lutter contre la chair et le sang, mais contre les dominations,
contre les autorités, contre les princes de ce monde de ténèbres, contre les esprits méchants dans les lieux célestes."
Les esprits séducteurs exercent leur influence à partir  du monde spirituel.  Ce sont les mêmes esprits qui peuvent influencer les
médiums et leur donner des révélations, pousser quelqu'un au suicide, ou répandre des fausses doctrines. Un esprit est caractérisé
non pas par son nom, mais par son activité.
L'esprit d'un homme est mort, c'est-à-dire sans relation personnelle avec Dieu, tant qu'il n'est pas passé par une nouvelle naissance,
par la foi en Christ et l'action purificatrice de Son sang. Cet esprit humain peut toutefois être très vivant dans ses contacts avec le
monde spirituel, ou avec des esprits qui veulent lui faire croire qu'il est en contact avec Dieu.
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Les "dominations" (archaï) ont autorité sur les nations. Les "autorités" (dunameis) sont des anges de Satan investis d'une certaine
autorité. Les "princes de ce monde de ténèbres" sont des puissances spirituelles qui influencent le système mondial. Les "esprits
méchants dans les lieux célestes" constituent les troupes spirituelles de Satan, organisées de manière militaire.
Ceux qui sont engagés dans le combat spirituel utilisent à tort le passage de 2 Corinthiens 10:4-5 pour enseigner comment renverser
les forteresses démoniaques. Nous ne pouvons pas interpréter ce texte de cette manière.

La stratégie biblique du combat spirituel.
Ephésiens 6:12 nous révèle que nous avons à combattre un ennemi invisible organisé sur le modèle d'une armée, qui s'oppose à
l'humanité, et tout particulièrement aux Chrétiens. Toutefois, si nous lisons ce passage dans son contexte, nous voyons au verset 13
que nous devons nous revêtir de toute l'armure de Dieu, pour pouvoir tenir ferme dans le mauvais jour. Nous devons combattre sur
trois fronts : celui du monde (l'amour du monde), celui de la chair (les désirs de la chair), et celui du diable (avec ses séductions et ses
tentations). L'ennemi nous épie et nous suit à la trace en cachette. Mais il perd son influence quand il est découvert et quand ses
œuvres sont mises au grand jour.
L'ennemi nous attaquera lorsque nous sommes dans nos moments de plus grande faiblesse. Prenez l'exemple de Jésus. Après 40
jours de jeûne, Il eut faim. En d'autres termes, Il aurait pu mourir de faim s'Il n'avait rien mangé. Le diable attendit cet instant pour
lancer son attaque. Lorsque Jésus fut tenté par le diable, Il lui résista en lui citant un passage de l'Ecriture approprié. Il anéantit les
mensonges du diable en leur opposant la vérité correspondante. Pour avoir la victoire, nous avons besoin d'avoir une compréhension
pratique de la Parole de Dieu. Jésus résista par trois fois à l'ennemi en lui citant des passages de l'Ecriture adaptés à chaque tentation.
Lorsque Jésus fut mis au défi de répondre aux questions des Sadducéens, Il leur répondit en citant avec autorité l'Ecriture. Il leur dit :
"Vous êtes dans l'erreur, parce que vous ne comprenez ni les Ecritures, ni la puissance de Dieu" (Matthieu 22:29).
C'est exactement ce que Paul veut dire lorsqu'il nous demande de nous revêtir de l'armure de Dieu. Nous avons besoin d'être fidèles
dans notre marche chrétienne,  en pratiquant l'obéissance.  Sinon, nous ne serons pas capables de tenir  ferme quand viendra le
mauvais jour. Personne ne peut apprendre à combattre en un seul jour. Nous avons besoin d'être conséquents dans notre résistance à
l'ennemi, sinon nous battrons en retraite au premier combat sérieux. Comme il est écrit dans le livre du prophète Jérémie : "Si tu cours
avec des piétons et qu'ils te fatiguent, Comment pourras-tu lutter avec des chevaux ?" (Jér. 12:5).
"Je vous ai écrit, jeunes gens, parce que vous êtes forts, et que la parole de Dieu demeure en vous, et que vous avez vaincu le malin"
(1 Jean 2:14). Si la Parole de Dieu demeure continuellement en nous, nous serons édifiés, et nous développerons nos muscles
spirituels.
L'armure de Dieu décrite dans Ephésiens 6 nous parle de Christ et de l'Ecriture. Nous devons nous équiper complètement pour la
bataille,  et  ne pas aller  au combat avec juste quelques pièces de l'armure. Nous devons être entièrement équipés chaque jour,
puissants dans le Seigneur, par Sa force toute puissante. Remarquez que c'est en Lui que nous nous fortifions, et non en nous-
mêmes.
Toutes les pièces de l'armure sont nécessaires au soldat pour qu'il puisse être vainqueur dans la bataille. "Revêtez-vous de toutes les
armes de Dieu, afin de pouvoir tenir ferme contre les ruses du diable" (verset 11). Paul répète que nous devons être capables de tenir
ferme, ce qui nous montre l'importance de cette attitude. "C'est pourquoi, prenez toutes les armes de Dieu, afin de pouvoir résister
dans le mauvais jour, et tenir ferme après avoir tout surmonté" (verset 13). Quel est ce mauvais jour ? C'est le jour où Satan vous
attaque par ses tentations, le jour où vous êtes assailli. Paul répète au début du verset 14 : "Tenez donc ferme."
Le combat dont il  est  parlé  dans ce passage n'est  pas mené contre un homme, mais contre des esprits.  Nous ne devons pas
combattre des esprits comme nous combattrions des hommes, avec de grands moulinets de notre épée pour tenter de porter un coup
mortel aux démons. Notre combat est mené en tenant ferme et en résistant à l'ennemi. L'élément essentiel du combat est d'opposer la
vérité aux mensonges de l'ennemi. "Soyez sobres, veillez. Votre adversaire, le diable, rôde comme un lion rugissant, cherchant qui il
dévorera. Résistez-lui avec une foi ferme" (1 Pie. 5:8-9). Nous prononçons la Parole écrite, dans notre cœur, ou à haute voix si cela
est nécessaire. Elle devient alors une Parole qui s'applique immédiatement à notre vie.
L'armure décrite par Paul évoque l'image d'un soldat romain. Il nous présente un soldat romain du premier siècle, prêt à s'engager
dans une bataille contre son ennemi. Paul s'efforce de nous montrer l'image d'un combat réel contre notre ennemi qui veut attaquer
notre vie. Lorsque les soldats romains s'engageaient dans le combat, ils ne rompaient pas les rangs, et leurs boucliers étaient soudés
les uns aux autres pendant qu'ils avançaient contre l'ennemi. Cette tactique les rendait invincibles lorsqu'ils partaient à l'assaut de
l'ennemi dans la bataille.
Paul utilise l'image de l'armure du soldat romain de manière allégorique, pour représenter l'armure spirituelle dont nous devons être
revêtus en tant que Chrétiens. Certaines armes du soldat romain sont omises, comme la lance. Car nous devons combattre la plupart
de nos batailles de Chrétiens sur un plan individuel, dans notre vie privée, alors que nous sommes seuls. Dieu veut former le caractère
individuel de chaque Chrétien.

Se revêtir de l'armure de Dieu consiste à comprendre l'Ecriture, et à l'appliquer de manière pratique dans notre vie.
1La ceinture de la vérité. Nous devons avoir une attitude d'honnêteté et d'intégrité. La vérité est la Parole de Dieu. C'est aussi Jésus.
La vérité est notre fondement. Tout ce que fait un Chrétien doit être fondé sur la vérité, qui consiste à appliquer la Parole de Dieu dans
notre vie. Si nous marchons dans la vérité, l'ennemi ne pourra pas nous entraîner dans ses voies. Toutes nos voies doivent être dans
la vérité, afin que nous puissions être prêts à utiliser la Parole dans toute situation qui pourrait être contraire aux voies de Dieu.
2La cuirasse de la justice est notre dispositif de protection. La cuirasse protège nos organes vitaux. Satan nous attaque souvent dans
le domaine de la justice, en nous accusant de ne pas être justes. Nous nous appuyons sur les mérites de Jésus, et nous ne comptons
pas sur notre propre justice. Personne ne peut être juste de sa propre justice. Nous sommes revêtus de la justice de Christ (Esaïe
59:17, Phil. 3:9, 2 Cor. 5:21). Nous occupons une position de justice, et nous sommes chaque jour conformés au Fils de Dieu, qui nous
sanctifie de manière pratique. Si nous faisons ce qui nous est demandé, même lorsque nous chutons, l'ennemi ne peut pas nous
culpabiliser.  Si  nous  nous  reposons  sur  les  mérites  du  Seigneur  Jésus,  nous  n'aurons  pas  besoin  de  nous  punir  pour  nos
manquements. 
3Les sandales du zèle doivent chausser nos pieds, qui doivent être prêts à aller porter l'Evangile de paix. Nous devons être des
serviteurs de notre Seigneur, étant morts à nos motivations personnelles, et vivant pour satisfaire les Siennes. Le soldat romain portait
des sandales spéciales, qui lui donnaient la sécurité sur le champ de bataille. Cela fait référence à Romains 10:15 : "Qu'ils sont beaux
les pieds de ceux qui annoncent la paix, de ceux qui annoncent de bonnes nouvelles !" C'est l'une des raisons pour lesquelles notre
vie pratique avec le Seigneur n'a rien à voir avec le fait de lier et de délier. Nous n'apportons l'Evangile qu'à ceux qui ont besoin d'être
sauvés. Nous ne témoignons pas aux anges déchus (Esaïe 52:7). L'Evangile doit devenir notre propriété. Paul disait : "Selon mon
Evangile…" (Rom. 2:16). Nous sommes ambassadeurs de Christ pour exhorter les hommes à faire la paix avec Dieu (2 Cor. 5:18-21).
4Le bouclier de la foi. Il nous protège des traits enflammés de l'ennemi. Il s'agissait d'un bouclier assez grand pour protéger tout le
corps. Le diable nous envoie toutes sortes de pensées pour nous pousser à pécher. Quand nous péchons, il nous met sous la
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condamnation, et nous fait croire que nous ne pouvons pas nous approcher de Dieu, parce qu'Il ne nous pardonnera pas. Faisons
confiance à Christ, sachant qu'Il est avec nous, et qu'Il intercède en notre faveur. Ses promesses sont vraies. Ne laissons pas les
mensonges de l'ennemi nous atteindre (Genèse 15:1-6). Apprenons à orienter notre bouclier dans la bonne direction. Cela signifie que
nous devons faire face à l'ennemi, et ne pas lui tourner le dos. Si nous apprenons à faire confiance à Dieu alors que toute voie
humaine semble bouchée, l'ennemi ne parviendra pas à planter en nous ses semences de doute et de désespoir. Elles seront arrêtées
par notre bouclier. 
5Le casque du salut. Nous devons savoir d'où nous venons et où nous allons. Notre avenir est garanti. Le casque doit protéger nos
pensées. Nous ne devons pas oublier que nous sommes en Christ, et nous ne devons pas quitter le terrain de la foi. Si nous doutons
dans nos pensées, cela aura une influence négative sur notre marche et sur notre comportement dans le combat. Nos pensées sont
souvent attaquées par des pensées de condamnation. L'ennemi veut nous faire douter de notre salut, ou nous faire croire que nous ne
sommes pas assez bons. Quand nous avons une juste connaissance de notre relation avec Jésus, cela nous permet de repousser
toutes les questions qui essayent de pénétrer dans nos pensées, pour introduire en nous la culpabilité (Esaïe 59:17). Nous tenons
ferme dans l'Evangile et dans la vérité du Seigneur
6l'épée de l'Esprit. C'est notre arme offensive pour vaincre dans le combat. Nous devons nous rappeler les promesses du Seigneur, et
toute parole  applicable à notre situation immédiate.  Les vérités éternelles de Dieu doivent  être  opposées à tout  ce qui  leur  est
contraire, afin de détruire tous les faux arguments qui se déguisent en vérités spirituelles. La Parole de Dieu peut trancher et révéler
toutes choses (Hébreux 4:12). Elle accomplira son ministère dans notre vie, si nous apprenons à l'employer avec habileté et dans la
foi. Lorsque nous sommes défiés par les philosophies et la culture du monde qui nous entoure, c'est la Parole de Dieu qui peut les
corriger. Toute la Parole de Dieu est à notre disposition, pour toutes les situations. Nous devons être dans le monde chaque jour, pour
mener les combats qui peuvent se présenter à tout moment. Si vous êtes un piètre lecteur de la Bible, et si votre compréhension
spirituelle est déficiente, vous marcherez dans la défaite. Nous devons appliquer toutes les connaissances que nous recevons dans
notre marche pratique.
7Nous devons faire par l'Esprit toutes sortes de prières et de supplications, pour les autres et pour nous-mêmes, étant toujours prêts à
prier le Seigneur à la moindre occasion, afin de ne pas nous appuyer sur nos propres forces. C'est un moyen de défense. Si quelqu'un
nous demande de ne pas prier, c'est exactement ce que nous ne devons pas faire ! Jésus a dit : "Veillez et priez, afin que vous ne
tombiez pas dans la tentation" (Mat. 26:41). Un manque de prière aboutit à un manque de puissance. C'est le meilleur moyen d'être
vaincu ! Nous devons nous entraîner à être toujours dans une attitude de prière, afin de dépendre complètement de Dieu. Il existe
toutes sortes de prières adressées à Dieu. Les termes peuvent changer, mais le principe reste le même : être toujours tourné vers Dieu
et dépendre toujours de Lui. 

Résumé :
Revêtez-vous chaque jour de toute l'armure de Dieu (Ephésiens 6:11-18). Vous le ferez en lisant la Parole de Dieu, en connaissant
Christ et en obéissant à Ses enseignements. Lorsque nous occupons notre position en Christ, nous sommes victorieux. Il combat pour
nous, et nous sommes fermes en Lui. 
Soyons sobres, et prenons garde à Satan et à ses ruses (2 Pierre 5:8-9). Surveillons notre ennemi, et soyons prêts à affronter ses
attaques et à contrer tout ce qu'il fait pour nous distraire. Il se montre très discret à certains moments, et très actif à d'autres moments. 
Ne donnez aucune place à Satan (Ephésiens 4:27 et Jacques 4:7). Résistez à ses tentations dès que vous les découvrez dans vos
pensées. N'ignorez pas les stratagèmes de Satan, ses plans et son désir de tromper et de séduire (2 Cor. 2:11). Evitez de vous
engager dans des situations où vous savez que vous êtes faibles. Entraînez-vous à vous concentrer sur Christ et sur Sa Parole. 
Nous avons la victoire sur Satan en nous appuyant sur la Parole de Dieu et sur la puissance du Saint-Esprit, qui nous fortifie dans nos
points faibles (Matthieu 1:11 et 1 Jean 2:14). 
Nous avons la victoire sur Satan par le sang de Jésus et par la parole de notre témoignage (Apoc. 12:11). Satan ne peut pas nous
ébranler si nous tenons fermes à Christ par la foi. Ayez une pleine assurance du changement qui s'est passé dans votre vie, et confiez-
vous dans la promesse de votre purification par le Seigneur. 
Nous avons la victoire sur Satan dans le nom de Jésus-Christ, et par Ses mérites (Ephésiens 2:20-22). C'est notre position en Christ
qui nous donne la victoire. Sachez quelle est votre position en Lui, et ne combattez pas en vous appuyant sur vos propres forces. 
Veillez et priez, afin de ne pas tomber dans la tentation (Matthieu 28:41 et 6:13). Nous devons marcher avec prudence, sachant que le
malin nous entoure, et qu'il peut nous influencer et affecter notre vie spirituelle. 
Connaissant votre position en Christ, ne comptez pas sur les expériences pour votre marche spirituelle. Marchez en suivant ce qu'Il a
dit dans Sa Parole, et pas ce qu'Il n'a pas dit, ou par ce que les autres peuvent dire. 

A066 Il faut obéir à      Dieu plutôt qu'aux hommes
Témoignage de Nino Tirelli
"Quiconque me confessera devant les hommes, je le confesserai aussi devant mon Père qui est dans les cieux" (Matthieu 10:32).
Notre témoignage ici-bas est répercuté là-haut devant notre Père céleste et devant les anges.
Chers frères et sœurs, chers amis, dans la joie du salut que nous tous avons reçu gratuitement par le Sang de l'Agneau, je suis
heureux de pouvoir témoigner devant vous, afin que de nos cœurs monte vers Dieu l'hommage de notre reconnaissance et de notre
louange.
Il est écrit dans la Parole de Dieu qu'au début de l'Eglise "le nombre de disciples augmentait beaucoup à Jérusalem, et qu'une grande
foule de sacrificateurs obéissait à la foi" (Actes 6:7). Ce qui est arrivé en ces jours-là n'est certainement pas un fait unique et isolé: au
contraire, tout au long des siècles jusqu'à ce jour, les exemples se sont multipliés. Il suffit de nous rappeler les Réformateurs, tous
issus de l'Eglise romaine. Tout cela m'a soutenu et m'a encouragé à accomplir le grand pas de la foi. Bien sûr, je parle de la foi qui
repose sur l'Ecriture Sainte, et non sur les traditions, les raisonnements et les syllogismes humains.
Il est bon de souligner que je ne vais ni faire de la polémique, ni noircir les faits, mais dire la pure vérité. Je n'évoquerai ma vie passée
entre  quatre murs monastiques que pour  vous montrer  comment  le  Seigneur  m'a fait  passer  des ténèbres à Sa lumière,  de la
puissance de Satan à Dieu, de la mort à la vie. Cela dit, chers frères et sœurs, je vous donne rapidement quelques dates: je suis venu
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au monde en 1917 et suis entré au couvent en 1928. J'ai été ordonné prêtre en 1942, et je suis né de nouveau en 1959, après 31 ans
d'esclavage spirituel.
Je pense que ce parcours soulève pour vous de nombreuses questions, qu'on pourrait peut-être ramener à une seule: Pourquoi ai-je
quitté le couvent et l'Eglise romaine ? Ce ne sont pas des raisons humaines ou personnelles qui m'ont conduit à faire ce pas, mais la
Parole de Dieu. Avant de répondre, je dois vous donner une idée du climat spirituel dans lequel je vivais, et vous parler un peu de ce
milieu.

Comment je suis entré au couvent
Enfant, je voulais être médecin; je me disais que les médecins connaissent les maladies et les remèdes permettant de les combattre
pour empêcher les gens de mourir. Mais voilà, à ma stupéfaction, un jour le médecin de notre village est mort. Alors j'ai changé d'idée,
et pour satisfaire ma soif de connaissances en l'absence de moyens financiers, je suis entré à onze ans dans un internat religieux
dirigé par des franciscains.
A présent, je vous invite à me suivre pendant quelques minutes. Tirons la sonnette du couvent: voici un frère capucin barbu qui nous
accueille. Il prend en consigne tout ce que nous avons dans les mains, nous assigne une place et un numéro; le portail du couvent se
referme derrière nous, et dès cet instant nous devons considérer notre volonté comme morte ou inexistante.
Dans ce premier couvent, j'ai fait cinq ans de classes secondaires, loin de ma famille, coupé du reste du monde, dans une atmosphère
le plus souvent saturée de piété artificielle et où l'Evangile est réduit à un code, à une simple discipline. Dans ce couvent, on ne
connaissait  pratiquement rien,  hormis les traditions monastiques.  Ces années ne m'apportèrent  pas la  paix:  j'étais  constamment
assailli par des questions et des doutes. Si je me confiais, j'obtenais pour toute réponse: "Cela vient du diable!" Alors j'ai pris l'habitude
de garder mes pensées pour moi.
Par la suite j'ai été transféré dans un autre couvent pour y commencer mon noviciat, c'est-à-dire le temps de mise à l'épreuve et de
préparation des candidats à la vie religieuse. Ensuite il faut prononcer le triple vœu d'obéissance, de chasteté, et de pauvreté. C'est ce
que j'ai fait au bout d'un an. Les trois nœuds de la cordelière des Franciscains symbolisent ce triple vœu.
Déjà au Séminaire,  ma volonté devait  être tenue pour morte;  mais maintenant,  à plus forte  raison encore,  il  me fallait  abdiquer
complètement. J'ai reçu un autre nom, celui de frère Matthias. J'ai revêtu l'habit monastique et reçu la tonsure. Même en plein hiver,
j'avais les pieds nus dans des sandales. Tout confort était banni de nos cellules, et nous nous levions à minuit pour descendre chanter
l'office dans l'église. Presque chaque jour je devais porter le cilice, jeûner, et me flageller pour expier mes péchés. Le temps me
manque pour tout dire sur ce chapitre-là, mais ces sacrifices et ces mortifications ne me procuraient pas la paix. J'avais un ardent désir
d'être délivré de cet esclavage spirituel.
Après trois ans d'études philosophiques, j'ai dû renouveler ces vœux, qui devenaient désormais définitifs et me liaient pour la vie.
Ensuite j'ai fait quatre ans de théologie, avant de recevoir l'ordination sacerdotale le 12 juillet 1942. Tel est, en quelques mots, mon
"curriculum vitae": quatorze ans d'études, d'expériences, de luttes, et de souvenirs indélébiles. La discipline rigide et l'isolement qui
sévissaient dans ce milieu clos m'ont rapidement subjugué, au point que bientôt  j'ai  suivi cette voie toute tracée, cessant de me
demander si j'étais sur le bon chemin ou non.
Dès le noviciat, j'avais commencé à me demander si j'étais bien dans la voie que Dieu avait tracée pour moi, et si je devais persévérer.
N'aurait-il pas mieux valu tout quitter et rentrer à la maison? J'ai fait part de ces combats à mes supérieurs, leur confiant l'état de mon
âme. Ils ont répondu: "Restez là où le Seigneur vous a placé: tout le reste vient du Malin!" Ayant été élevé dans l'obéissance, toujours
habitué à dire "oui", même dans l'amertume, j'ai accepté leur conseil et poursuivi ma route. Mais Dieu, qui sonde nos cœurs et voit les
parties les plus secrètes de notre être, avait déjà accueilli mon cri et préparait déjà ma libération.

La prêtrise 
Les études de philosophie, auxquelles s'ajoutait  le changement de couvent et de ville, contribuèrent quelque peu à atténuer mes
doutes.  Mais ceux-ci  ressurgirent,  décuplés,  à la veille  de mon ordination.  Conscients  de mes luttes intérieures,  mes supérieurs
m'envoyèrent dans un couvent particulièrement isolé pour m'y faire faire "un lavage de cerveau", comme on dit aujourd'hui. A cause
des humiliations que je dus subir, du début de la Deuxième Guerre Mondiale, de mon isolement, et de ma crainte de tomber dans une
situation encore pire, j'acceptai bon gré mal gré l'ordination sacerdotale.
Ce fut le début d'une nouvelle étape dans ma vie. Le ministère sacerdotal me procura des contacts avec toutes sortes de personnes.
Après le décès de mes parents et la fin de la guerre, j'assumai les fonctions d'enseignant, de confesseur, et d'aumônier d'hôpital dans
plusieurs villes différentes. Mais la paix me fuyait, et mon âme était inquiète. Après avoir passé vingt et un ans avec les Capucins, je
rejoignis l'Ordre des Conventuels, un ordre franciscain moins strict. On me transféra dans la province monastique de Rome.
Tout nouveau, tout beau. Je croyais enfin avoir trouvé un havre de paix, mais j'étais dans l'illusion. Mes doutes refirent surface, et je
continuais à me heurter à l'incompréhension. Après cinq ans de service dans le "Gymnase de Neptune" à Rome je fus brusquement
exilé dans le couvent solitaire de Sezze Romano dans le Latium. En un sens, rien ne me manquait, et en même temps tout me
manquait. C'est paradoxal, mais vrai. Ma vie tournait comme une roue: Horaires fixes, programmes, enseignement, école, messe,
confessions... Tel était mon lot quotidien.
La radio, la télévision, et le cinéma occupaient une place centrale dans ce couvent. Il était investi par le monde et ses convoitises.
Théoriquement, j'avais renoncé au monde et à ses tentations, mais en fait je sombrais peu à peu dans le péché, et je suivais le chemin
qui mène à la perdition. Ailleurs, hors de ces murs, on trouvait aussi de prétendus "serviteurs de Dieu" à la moralité douteuse, attachés
à l'argent au point de pratiquer la simonie dans l'Eglise et ailleurs. Leurs ouailles leur rendaient un culte idolâtre; on glorifiait les images
et les reliques, on déifiait Marie et la papauté, on préconisait les indulgences et toutes sortes de fausses doctrines.

Des ténèbres à la lumière 
Dans la solitude du couvent de Sezze Romano, tout commença à bouillonner dans mon esprit et comme poussé par Dieu, je fus
contraint d'examiner ma vie à la lumière de l'Ecriture Sainte, à la manière des chrétiens de Bérée en leur temps. J'ai alors compris que
jusque là, mon étude de la Parole de Dieu s'était bornée à décortiquer quelques passages qui à première vue pouvaient servir à étayer
certains aspects de l'édifice théologique romain. J'ai compris que mon étude de la Bible avait été limitée et faussée, et qu'elle n'avait
porté que sur des bribes de cette Parole. Il manquait la lumière de tout le conseil de Dieu, et j'avais une vision mensongère du salut.
Les sophismes, la philosophie païenne et les raisonnements humains avaient occupé la première place: Nous avions détourné et
gauchi cette Parole au profit de l'Eglise romaine.
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De la perdition au salut 
Il est écrit dans la Parole de Dieu: "Le Seigneur connaît ceux qui lui appartiennent" (2 Timothée 2:19). Jésus dit: "Je suis celui qui
sonde les reins et les cœurs" (Apocalypse 2:23). "L'Eternel est un refuge au temps de la détresse" (Psaume 9:10). "L'Eternel connaît
ceux qui se confient en lui" (Nahum 1:7).
Pour moi,  le grand jour de la révélation,  le grand jour du secours et  de la lumière d'En haut est  arrivé de façon complètement
inattendue. C'était un matin d'avril 1958. Un contretemps imprévu m'a fait retarder l'heure de la messe de six heures trente à sept
heures. Remontant dans ma cellule, j'ai tourné le bouton de la radio à la recherche d'un peu de musique: Dieu, dans son amour, m'a
fait tomber sur Radio Monte-Carlo. J'ai entendu un beau cantique et un message plein de force, animé par l'Esprit de Dieu, qui disait:
"Aujourd'hui, si vous entendez sa voix, n'endurcissez pas vos cœurs" (Hébreux 3:7). L'émission se termina par ces mots: "Qui Radio
Risveglio", "Ici Radio Réveil", et on donna l'adresse de cette organisation.
Je ne saurais décrire exactement ce qui s'est passé en moi ce matin-là, mais je peux vous assurer que dès lors, une vie nouvelle a
commencé  à  jaillir  en  moi.  Un  échange  épistolaire  avec  Radio  Réveil  m'a  fait  entrer  dans  une  étroite  communion  avec  Dieu,
complètement nouvelle pour moi. J'ai senti, en somme, que j'étais né de nouveau. En même temps j'ai éprouvé un puissant élan pour
servir Dieu avec plus de droiture et de sincérité. Mon passé ne m'inspirait plus que du dégoût. Radio Réveil m'a envoyé un Nouveau
Testament. Chaque jour c'était ma lecture et ma méditation préférée.
Bientôt je pus réaliser mon désir d'avoir un contact personnel avec Radio Réveil pour exposer mes problèmes et ouvrir mon cœur. Au
mois  de  septembre  de  cette  même  année  1956,  le  Seigneur  m'a  permis  d'obtenir  un  passeport  de  façon  providentielle,  car
normalement un moine n'en possède pas. J'ai pu aller à Lugano, où se trouvait le siège de Radio Réveil. Dans mon habit de moine, j'ai
pris part à leurs cultes. Dans cette ambiance fraternelle j'ai bien compris que ce ne sont ni les somptueuses cérémonies liturgiques, ni
les traditions humaines, ni les beaux raisonnements philosophiques et théologiques qui comblent nos besoins spirituels. Seule la
Parole de Dieu peut accomplir cela, si elle est acceptée sans réserve et mise en pratique, car elle seule est la vérité.
Trois jours plus tard, je suis revenu au couvent, mais en très bonne compagnie cette fois: avec la Sainte Bible. Pendant un temps, j'ai
mené une sorte de "double vie": d'un côté une existence mécanique, insignifiante, ritualiste, conforme au milieu dans lequel il me fallait
encore vivoter; et de l'autre, une vie de vraie communion avec Dieu, consacrée à l'étude et à la méditation de Sa Parole. Je comparais
la doctrine et les pratiques de l'Eglise romaine avec cette Parole, pour discerner si j'étais dans la vérité ou non.

De l'esclavage à la liberté en Christ 
Je vous le demande, frères et sœurs, aurais-je dû persister à vivre dans les ténèbres alors que la lumière s'était levée? Aurais-je dû
persévérer dans l'erreur alors que la vérité brillait devant moi? Jamais de la vie! Je ne crois pas que vous m'auriez conseillé de rester
où j'étais, mais bien plutôt que vous m'auriez tendu la main pour m'aider à quitter au plus vite cette prison, n'est-ce pas? 
Il me fallait donc changer de cap, me tourner uniquement vers Jésus, pour que Lui seul soit mon Sauveur, mon Maître, mon Seigneur,
mon tout. Ce processus intérieur avait commencé dès la première écoute de Radio Réveil; mais sur le plan pratique, ma démarche
remonte au 4 février 1959. Ce jour-là, sans le moindre regret, j'ai quitté mon ordre monastique et l'Eglise catholique romaine.
Pendant la nuit qui a précédé mon départ, j'ai rédigé mon testament spirituel, déclarant que je quittais l'erreur et le mensonge pour la
vérité de l'Evangile. Alors que je sortais de ma cellule, l'ennemi a cherché à me retenir par toutes sortes de raisonnements. Mais une
voix intérieure me disait: "Prends courage et agis." J'ai célébré ma dernière messe. J'ai pris mon dernier repas avec les autres moines,
et après avoir glissé mon testament dans la boîte aux lettres du supérieur, j'ai pris le train pour Lugano, où j'ai rejoint les frères de
Radio Réveil.
Quelques mois plus tard, le Seigneur m'a ouvert une porte, justement au sein de cette œuvre: j'ai alors pu proclamer le salut au moyen
des mass media. Je l'ai fait jusqu'à ma retraite, et aussi depuis que je suis retraité.
A présent, je vous invite à examiner quelques points particuliers de l'enseignement de l'Eglise romaine. 

La papauté 
Quand je me suis mis à examiner les doctrines romaines à la lumière de la Bible, j'ai commencé par la tête, c'est-à-dire par la papauté,
lisant les biographies des papes dans l'Encyclopédie Catholique (qui à n'en pas douter "arrange" un peu les récits). J'ai néanmoins
découvert que l'existence de certains papes est incertaine, et qu'on ne sait pas exactement à quel moment se situe le règne de
certains autres. Cette Encyclopédie décrit aussi les luttes sanguinaires auxquelles certains d'entre eux se sont livrés pour accéder au
trône papal. D'autres ont été condamnés comme hérétiques par leurs successeurs; plusieurs d'entre eux ont mené une vie corrompue.
Ma lecture terminée, je me suis posé cette question: "La papauté peut-elle avoir été instituée par Dieu?" De toute évidence, la réponse
était: non.
Dès mon jeune âge, on m'avait appris (et hélas, je l'ai enseigné par la suite) que l'évêque de Rome est aussi "le pape", c'est-à-dire le
successeur de Pierre à la tête de l'Eglise, et le représentant de Christ sur la terre; qu'il est "infaillible", et qu'on lui doit obéissance
comme à Dieu Lui-même. Mais l'Ecriture Sainte confirme-t-elle ces enseignements? Pas du tout! 
L'Eglise romaine prétend avoir eu une chaîne ininterrompue de successeurs de Pierre sur le trône pontifical, mais de son aveu même,
elle ne peut pas prouver que l'Apôtre Pierre soit jamais allé à Rome. Pas un seul verset de l'Ecriture ne permet de l'affirmer.
La "succession apostolique" reçut un coup fatal lors du Schisme d'Occident (1378-1417). Pendant ces trente-neuf années, il y eut deux
et même trois papes en même temps, s'excommuniant les uns les autres. On ne savait pas, et on ne sait toujours pas lequel était le
véritable pape. Là où il y a deux ou trois papes, il n'y a plus de véritable pape! 
Le pape se donne le titre de "Vicaire de Jésus-Christ". Mais en quoi son caractère se rapproche-t-il de celui du Sauveur? Le Christ a-t-
Il jamais condamné des gens à la prison ou au bûcher pour ne L'avoir pas reconnu comme Roi du Ciel? A-t-Il jamais condamné à mort
ceux qui ne Le recevaient pas? Combien ils sont différents, les sentiments de son prétendu vicaire! 
Et que dire de "l'infaillibilité papale"? Le pape est-il devenu infaillible le 18 juillet 1870, le jour où il se proclama tel lors du Concile de
Vatican I? A la lumière de l'histoire, et surtout de celle de l'Ecriture sainte, personne n'est infaillible. Jésus a prié pour que l'Apôtre
Pierre Lui reste fidèle, mais jamais Il ne lui a garanti l'infaillibilité. A Antioche, dans les premiers temps de l'Eglise, Paul a condamné
l'attitude de Pierre, infirmant d'avance pour toujours ce dogme moderne.

Le baptême 
En fait, le baptême doit témoigner de la foi et de la repentance de celui qui s'est converti à Christ. En effet Jésus dit à ses disciples:
"Allez...  prêchez la Bonne Nouvelle...  Celui  qui  croira et  sera baptisé sera sauvé" (Marc 16:15-16).  La foi  doit  donc précéder le
baptême, qui n'a de valeur que s'il est accompagné de la foi. Voilà pourquoi Philippe a répondu à l'eunuque éthiopien qui demandait le
baptême: "Si tu crois de tout ton cœur, cela est possible. L'eunuque répondit: je crois que Jésus-Christ est le Fils de Dieu" (Actes 8:37).
La Bible nous dit ensuite: "Philippe et l'eunuque descendirent tous deux dans l'eau, et Philippe baptisa l'eunuque" (Actes 8:38). 
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Le livre des Actes nous rapporte également que les habitants de Jérusalem, après avoir entendu le premier discours de Pierre, "eurent
le cœur vivement touché, et ils dirent à Pierre et aux autres apôtres: Hommes frères, que ferons-nous? Pierre leur dit: Repentez-vous,
et que chacun de vous soit baptisé au nom de Jésus-Christ, pour le pardon de vos péchés" (Actes 2:37-38). Ce passage nous montre
que la repentance est nécessaire pour obtenir le pardon de nos péchés. Or l'Eglise romaine, et d'autres avec elle, baptisent les bébés,
allant ainsi à l'encontre des enseignements de la Bible. Un petit bébé est innocent et inconscient, et il ne peut ni croire, ni se repentir.
De plus, le verbe "baptiser" veut dire "immerger" et non pas "asperger". Donc le seul baptême qui puisse être appelé tel, c'est le
baptême par immersion (Matthieu 3:16, et Jean 3:23). 

La messe 
Selon le Catéchisme romain, "la Sainte Messe est le sacrifice du corps et du sang de Jésus-Christ offert sur nos autels sous les
espèces du pain et du vin, en souvenir du sacrifice de la Croix. Le sacrifice de la Messe est substantiellement le même que celui de la
Croix: c'est le même Jésus-Christ qui s'est offert sur la Croix et qui s'offre par les mains des prêtres, ses ministres, sur nos autels; mais
dans la manière dont il est offert, le sacrifice de la Messe diffère du sacrifice de la Croix, tout en gardant avec lui la plus intime et la
plus essentielle relation. Entre le sacrifice de la Messe et celui de la Croix, il y a cette différence et cette relation que, sur la Croix,
Jésus-Christ s'est offert en répandant son sang et en méritant pour nous; tandis que, sur les autels, ils se sacrifie sans effusion de
sang et nous applique les fruits de sa passion et de sa mort." 
Dans ces lignes, il est question d'un sacrifice qui se renouvelle, qui est semblable à celui de la Croix, mais qui se déroule sans effusion
de sang. Tout cela mérite notre attention. 
Première constatation: Jésus-Christ, en s'offrant en sacrifice au Père pour la rédemption du monde a mis un terme aux sacrifices que
la loi avait prescrits jusqu'alors (voir Hébreux 10, versets 1 à 18). 
Deuxième constatation: Jésus-Christ s'est offert une fois pour toutes, par un seul sacrifice, et il est entré une fois pour toutes dans le
lieu très saint avec son propre Sang, ayant obtenu une rédemption éternelle (voir Hébreux 9:12).
Troisième constatation: dans les sacrifices de l'Ancienne Alliance il y avait généralement effusion de sang. Hébreux 9:22 nous dit que
"sans effusion de sang, il n'y a pas de pardon". Comment Jésus-Christ peut-il donc, dans la Messe, se re-sacrifier sans effusion de
sang pour notre purification?
Quatrième constatation: nous savons et croyons que nos péchés ont été expiés à a Croix (Esaïe 53:5, 1 Corinthiens 15:3, Galates 1:4,
1 Pierre 3:18). Pour cette raison, nous n'avons pas besoin d'autres sacrifices,  car "là où il  y a pardon des péchés, il  n'y a plus
d'offrande pour le péché" (Hébreux 10:18). 
En outre il y a dans la Messe le "mystère" de la transsubstantiation, c'est-à-dire que la substance du pain (appelé hostie) et du vin est
censée devenir le corps et le sang de Christ dans l'eucharistie. Rome enseigne qu'à l'instant même où le prêtre prononce les paroles
sacramentelles, "Ceci est mon corps... Ceci est mon sang...", un prodigieux miracle s'accomplit: l'autel devient le Calvaire; l'hostie, le
corps charnel de Christ; le vin, vrai sang de Christ; le tout, la personne réelle de Jésus-Christ; le prêtre qui officie devient sacrificateur,
et l'assemblée des fidèles, ses collaborateurs. 
Nous venons de rappeler que selon l'Ecriture, Jésus s'est livré une fois pour toutes; Il a mis fin aux sacrifices sanglants, Il est entré
dans le Lieu Très Saint avec Son propre sang, et maintenant Il siège pour toujours à la droite de Dieu (voir Hébreux 10:12). Alors,
comment réconcilier la présence charnelle, physique de Jésus sur des milliers d'autels, dans les millions d'hosties qui sont chaque jour
consacrées dans le monde entier, avec le fait qu'Il est pour toujours à la droite de Dieu? On pourrait en dire autant de cette déclaration
de Jésus: "Là où deux ou trois sont rassemblés en mon nom, je suis au milieu d'eux" (Matthieu 18-20). Comment imaginer tous ces
Jésus se multipliant comme des champignons sur l'ordre du prêtre? La Parole n'a été faite chair qu'une seule fois. 
L'Eglise romaine insiste en disant que "le Christ est vraiment, réellement et substantiellement présent dans l'Eucharistie avec sa chair
et son sang, son corps et son âme, avec son humanité et sa divinité. Même sous chaque partie de chaque espèce, après la division
[du pain ou du vin] le Christ tout entier est présent." Peut-on admettre que Jésus-Christ, le Fils de Dieu, le Tout-puissant, soit un jouet
dans les mains du prêtre? Mais non, c'est absurde! 

Marie 
Il est écrit dans la Parole de Dieu: "Tu ne te feras point d'image taillée, ni de représentation quelconque des choses qui sont en haut
dans les cieux, qui sont en bas sur la terre, et qui sont dans les eaux plus bas que la terre. Tu ne te prosterneras point devant elles, et
tu ne les serviras point; car moi, je suis l'Eternel ton Dieu" (Exode 20:4-5). 
Nous lisons en 2 Rois 18:4 qu'Ezéchias, roi de Juda selon le cœur de Dieu, "fit disparaître les hauts lieux, brisa les statues, abattit les
idoles, et mit en pièces le serpent d'airain que Moïse avait fait, car les enfants d'Israël avaient jusqu'alors brûlé des parfums devant lui."
Autrement dit, Ezéchias a détruit tout cela car le peuple, dans un manque de discernement total, s'était livré à l'idolâtrie. 
Apparemment, ces commandements divins sont inconnus dans l'Eglise romaine. En fait, ses temples et ses sanctuaires débordent de
statues, de tableaux et d'autres représentations religieuses, tout comme le Panthéon de la Rome païenne antique. En outre, elle rend
un culte idolâtre aux "saints" et surtout à Marie, "Reine des anges, des prophètes, des apôtres, du ciel, de la terre et de la mer... Mère
de Dieu, dispensatrice de toute grâce..." entre autres titres. Mais que nous apprend l'Ecriture Sainte, la seule règle de notre conduite
chrétienne? Voici quelques vérités: 
"Il y a un seul Dieu, et aussi un seul médiateur entre Dieu et les hommes, Jésus-Christ homme, qui s'est donné lui-même en rançon
pour tous" (1 Timothée 2:5). 
"Il n'y a de salut en aucun autre; car il n'y a sous le ciel aucun autre nom [que Jésus] qui ait été donné parmi les hommes, par lequel
nous devions être sauvés" (Actes 4:12). 
Jésus Lui-même nous dit: "Tout pouvoir m'a été donné dans le ciel et sur la terre" (Matthieu 28:16). "Je suis le chemin, la vérité et la
vie. Nul ne vient au Père que par moi" (Jean 14:6). "Si vous demandez quelque chose en mon nom, je le ferai" (Jean 14:14). Ces
paroles de vérité sont si claires que force nous est de les accepter. Mais malheureusement l'Eglise romaine fait la sourde oreille et
dirige le peuple sur un autre chemin, l'éloignant de la vérité. 
Oui, Marie est bel et bien idolâtrée. On fait d'elle la toute-puissante, la maîtresse du ciel et de la terre. Selon l'enseignement de Rome,
toutes les grâces sont dispensées uniquement par la main de Marie; et tous ceux qui sont sauvés ne le sont que par le moyen de cette
"divine Mère".
On enseigne aussi que Marie fut conçue sans péché, qu'elle est née sainte et immaculée, et qu'elle est montée au ciel; qu'elle est
l'égale du Christ incarné, et Lui est même à certains égards supérieure, étant Sa mère.
Tous ces enseignements sont faux et blasphématoires: ils contredisent la Parole de Dieu. Pour ce qui est du culte rendu à Marie, j'ai
analysé et examiné les titres dont on la pare, les hauts lieux où des sanctuaires lui sont consacrés, les prétendues apparitions, les
dogmes la concernant. Je n'ai trouvé qu'idolâtrie, légendes, paganisme, et superstitions au superlatif. Quel contraste avec la simplicité
de l'Evangile! Et surtout, quelle contrefaçon de la vérité! Le silence absolu de l'Ecriture Sainte quant à la "toute-puissance' de Marie,
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quant à un rôle prépondérant qui serait sien au ciel comme sur terre est preuve suffisante qu'un Seul est adorable, qu'un Seul est
intercesseur, qu'un Seul est Sauveur: Celui que Dieu dans son grand amour a donné au monde pour son salut, notre Seigneur Jésus-
Christ.

Les indulgences 
Un autre enseignement romain qui s'oppose à l'Ecriture Sainte concerne "les indulgences", c'est-à-dire (selon la théorie catholique) la
rémission partielle ou totale de la peine temporelle due aux péchés déjà pardonnés quant à la faute. L'Eglise romaine prétend avoir
reçu de Jésus-Christ le pouvoir d'appliquer à son gré les satisfactions surabondantes (c'est-à-dire les mérites) de Jésus-Christ, de
Marie et des saints, qui formeraient ce qu'elle appelle "le trésor des indulgences". 
En 1552, le Concile de Trente en a fait un "dogme de foi". Tous ceux qui nient l'existence de ce pouvoir dans l'Eglise catholique, ou
déclarent inutiles les indulgences, sont frappés d'anathème, c'est-à-dire maudits. La pomme de discorde réside dans le fait que l'Eglise
catholique admet une peine temporelle (au purgatoire) ou éternelle (en enfer) après la mort, selon que le péché est véniel ou mortel -
mais l'Evangile ne connaît pas cette distinction-là. L'Eglise catholique enseigne bien que le sang de Jésus nous lave de la faute et de
la peine éternelle, mais qu'en vertu du pouvoir des clefs remises à l'Eglise, celle-ci a aussi son mot à dire, et qu'il existe pour elle une
peine temporelle qui doit être satisfaite par le fidèle sur terre ou au purgatoire. En affirmant cela, l'Eglise romaine se place au-dessus
de Dieu. 
L'Ecriture nous dit clairement que "le salaire du péché, c'est la mort" (Romains 6:23). Il n'y a donc pas à distinguer entre "péché mortel"
et "péché véniel". Mais l'Ecriture affirme aussi que "si nous confessons nos péchés, Dieu est fidèle et juste pour nous purifier de toute
iniquité" (1 Jean 1:7,9). En outre, l'Apôtre Paul nous assure qu'il n'y a maintenant "aucune condamnation pour ceux qui sont en Jésus-
Christ" (Romains 8:1). Cela ne nous empêche pas, éventuellement, d'avoir à subir les conséquences de nos péchés dans notre vie de
tous les jours.
Que faire donc des indulgences? Si l'Eglise romaine se vante de détenir ce pouvoir, tant en faveur des vivants que des morts, pourquoi
ne l'emploie-t-elle  pas pour  libérer d'un coup toutes les âmes qu'elle  envoie au purgatoire  pour  y  expier leur  peine temporelle?
L'enseignement de la Bible exclut l'existence d'un "trésor des indulgences" dans lequel l'Eglise pourrait puiser à discrétion. Christ, et
Lui seul, est l'unique victime propitiatoire et expiatoire pour le pardon de nos péchés (1 Jean 2:2 et 4:10). Il appartient à Dieu seul de
pardonner les péchés: même les Pharisiens du temps de Jésus reconnaissaient cela, Dieu étant le premier à être offensé quand
l'homme pèche. 
Cependant le chrétien, lui aussi, est exhorté à pardonner quand on lui fait du tort. Jésus nous a appris à prier: "Pardonne-nous nos
offenses, comme nous pardonnons aussi à ceux qui nous ont offensés" (Luc 11:4). Ces deux actes, le pardon de Dieu et celui du
chrétien, sont absolument gratuits; mais l'Eglise romaine, par les indulgences, a transformé la rémission des péchés en une affaire très
lucrative qu'on ne peut qualifier que de "simonie".

L'Eglise catholique et la Bible 
Je pourrais énumérer encore bien d'autres fausses doctrines de l'Eglise romaine, mais ce que j'ai  exposé ici suffit  amplement à
montrer à toute âme droite et libre dans son jugement que l'Eglise catholique, qui  se prend pour la seule Eglise véritable,  s'est
terriblement éloignée de l'enseignement biblique, c'est-à-dire de la vérité. 
Pour l'Eglise romaine, la Bible reste un livre fermé. Personne n'a le droit de la lire à moins qu'elle ne contienne les notes officielles et
qu'elle n'ait reçu l'imprimatur d'un évêque. Quand on est enfermé entre quatre murs, on passe son temps à lire et à méditer presque
tout, sauf la Parole de Dieu. Dans ces conditions, les ténèbres ne font que s'accumuler, obscurcissant l'esprit de celui devrait être
capable d'éclairer les autres, et surtout l'esprit des simples fidèles qui l'écoutent. Vous le savez bien, Christ seul est la Lumière du
monde et des consciences. Si on ne Lui permet pas de manifester Sa splendeur par Sa Parole, et Sa Parole seule, on restera pour
toujours dans les ténèbres.
Bénissons le Seigneur, frères et sœurs, pour la grâce qu'Il nous a faite en nous donnant Sa Parole écrite; pour la possibilité qu'Il nous
offre de nous abreuver librement et directement à cette source, autant que nous le désirons. Remercions-Le de nous diriger par cette
Parole divine, qui est une lampe à nos pieds et une lumière sur notre sentier. 
Comme si l'Evangile ne suffisait pas, l'Eglise romaine a ajouté la Tradition avec ses préceptes et ses lois, et les ordres monastiques
avec leurs règles et leurs vœux. Le moine est donc environné - ou plus exactement, ligoté - par une infinité de devoirs, d'obligations, et
de restrictions. Il est vraiment un esclave qui va vers la mort. 
Il doit être très difficile de se rendre compte de ce que cela représente quand on n'a pas soi-même vécu dans le milieu ecclésiastique
romain. Imaginez un peu ce que doit vivre un condamné à mort quand il est rendu à la vie et à la liberté au lieu d'être exécuté. Oui,
après tant de faux enseignements, tant de fausses interprétations, tant de contrefaçons de la Parole de Dieu, après tout ce qu'on a été
forcé de dire et de faire (car il nous fallait marcher sous la contrainte) le jour où la grâce de Dieu apporte la lumière et convainc
d'erreur, alors oui, vraiment on revient à la vie ! 
L'Eglise romaine ne donne pas l'assurance du salut. Elle fait vivre dans le "peut-être", dans le doute, dans les hypothèses. Elle affirme
et enseigne que la Parole de Dieu ne suffit pas, qu'il faut ajouter la Tradition et l'enseignement du Pape. De plus, elle fait découler
toute grâce de Marie, et fait des saints des médiateurs entre nous et Dieu. Dans ce système, chacun peut gagner son salut par de
"bonnes œuvres", par des mortifications, par des indulgences, etc. 
A la  lumière  de  la  Bible,  chacun  de  vous  peut  vérifier  pour  son  propre  compte  l'absurdité  de  cet  enseignement  qui  conduit
inévitablement à la mort spirituelle et au rejet du véritable sacrifice de Christ. Oui, faire partie de l'Eglise romaine, c'est en réalité
demeurer dans la mort: la mort au salut par grâce, la mort à la Parole de Dieu (jugée insuffisante), la mort au sacrifice unique et parfait
de Christ, puisqu'il faut quotidiennement répéter ce sacrifice au moyen de la messe. C'est même la mort à notre vie naturelle, car plus
on fait pénitence, plus on est censé s'élever vers le ciel... Quelle aberration !

Gardons-nous des façades trompeuses 
L'Eglise romaine offre aujourd'hui au monde une façade de candeur. Elle fait l'apologie du récit de ses cruautés. Derrière une façade
d'apparence chrétienne, elle n'a nullement changé. Elle continue de prôner les principes séculaires de la papauté, et conserve des
doctrines  inventées  au  cours  des  siècles les plus enténébrés.  Cette  papauté  (à  laquelle  le  monde protestant  rend si  volontiers
hommage) est bien la même que celle qui dominait le monde à l'époque de la Réforme, quand des hommes de Dieu dénonçaient ses
iniquités au péril de leur vie. Elle a pour tactique de prendre l'aspect qui convient le mieux à ses desseins, mais ce caméléon qui
change sans cesse de couleur conserve toujours le venin du serpent. Il fallait que je mentionne certaines doctrines, car elles m'ont
bloqué pendant trente ans. A mon insu, dès mon enfance, j'avais été lié par ces "doctrines de démons", pour reprendre l'expression de
l'Apôtre Paul.
Rome rend esclave. Christ nous libère.
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Rome rend aveugle. Christ nous illumine.
Rome cultive le doute. Christ nous donne la certitude.
Rome conduit à la perdition. Christ nous mène à la vie éternelle.
Je ne veux pas rester sur une note négative: la partie la plus importante de mon témoignage est celle où je raconte comment je suis
passé de la mort à la vie. Un seul chemin, donc, conduit au ciel: JESUS. Une seule porte permet d'entrer au ciel: JESUS. Une seule
clé ouvre cette porte: LA CROIX DE JESUS. Un seul nom a été donné aux hommes, par l'invocation duquel ils peuvent être sauvés:
JESUS. Il y a un seul médiateur entre Dieu et les hommes: JESUS. Voilà le seul Evangile, tout l'Evangile, le véritable Evangile!

Au lecteur 
Après plus de quarante-sept ans de conversion, je suis toujours aussi heureux de ma décision. Pour conclure ce témoignage, trop bref
en vérité, j'affirme avec l'Apôtre Paul: "Il n'y a donc maintenant aucune condamnation pour ceux qui sont en Jésus-Christ. En effet, la
loi de l'Esprit de vie en Jésus-Christ m'a affranchi de la loi du péché et de la mort" (Romains 8:1). "Oubliant ce qui est en arrière et me
portant vers ce qui est en avant, je cours vers le but, pour remporter le prix de la vocation céleste de Dieu en Jésus-Christ" (Philippiens
3:13-14). "A Dieu seul, notre Sauveur, par Jésus-Christ notre Seigneur soient gloire, majesté, force et puissance, dès avant tous les
temps, et maintenant, et dans tous les siècles!" (Jude 25).
L'Apôtre Paul écrit aux chrétiens de Corinthe: "L'amour de Christ nous presse" (2 Corinthiens 5:14). Toute sa vie nous offre un exemple
merveilleux de cette flamme, de cet amour qui le poussait à annoncer à tous la bonne nouvelle du salut. Eh bien aujourd'hui, c'est ce
même amour de Jésus qui me presse de vous adresser un appel bien précis: l'un de vous tâtonne-t-il encore dans les ténèbres de
l'Eglise romaine? L'un de vous doute-t-il  de son salut,  hésite-t-il  à ouvrir  son cœur à la vérité de l'Evangile? C'est maintenant le
moment  d'en  prendre  conscience,  de  renoncer  en  connaissance  de  cause  à  toute  fausse  doctrine  catholique,  et  de  céder
définitivement à l'amour de Christ, car Lui seul est le Chemin, la Vérité, et la Vie. 
Cher lecteur inconnu, tu as lu mon témoignage, tu as pu suivre mes luttes spirituelles et ma découverte de la vérité. Peut-être es-tu
encore dans les ténèbres, peut-être hésites-tu encore. Je t'en prie, renverse cette muraille qui te sépare de Dieu et choisis Christ, le
Chemin, la Vérité, et la Vie. Hors de Lui il n'y a pas de salut: "Il n'y a sous le ciel aucun autre nom qui ait été donné parmi les hommes,
par lequel nous devions être sauvés" (Actes 4:12). Puisses-tu répondre favorablement à l'appel que Jésus t'adresse aujourd'hui, pour
la dernière fois, peut-être. Il te dit: "Voici, je me tiens à la porte et je frappe. Si quelqu'un entend ma voix et ouvre la porte, j'entrerai
chez lui, je souperai avec lui, et lui avec moi" (Apocalypse 3:20). N'ouvriras-tu pas ton cœur à ton Sauveur? Oui, ouvre-le donc! La paix
sera ton partage, et la joie d'appartenir désormais à Christ t'accompagnera jusqu'au jour où Il viendra pour te prendre, pour que tu
règnes avec Lui pour l'éternité (2 Timothée 2:12). 
Après avoir  commencé à travailler pour Radio Réveil,  Nino a été "accusé" de vol: il  a "volé" la secrétaire de Radio Réveil  et l'a
épousée! Nino et Alice ont eu deux enfants, une fille qui est mariée aux Etats-Unis, et un fils. A l'âge de presque quatre-vingt-dix ans,
Nino est encore actif dans son église évangélique et il est responsable du bulletin bimensuel de cette église. 
Son adresse: Nino Tirelli, Perrière 22, CH-2000 Neuchâtel, Suisse 

A067 Les signatures occultes des attaques terroristes sur l'Amérique
Article de Cutting Edge Ministries Lu280809
Sourcehttp://www.cuttingedge.org/news/n1533.cfm
L'auteur, très bien informé, dévoile quelles sont les signatures occultes à l'arrière-plan des tragédies du World Trade Center et du
Pentagone. Nous devons tous être avertis de ce qui se prépare, et avertir les autres!
Texte de la dépêche diffusée le 11 septembre 2001 sur l’adresse suivante 
http://news.excite.com/news/ap/010911/15/attacks-narrative
" NEW YORK (Associated Press) - Au cours de l’une des attaques les plus audacieuses jamais commises contre les Etats-Unis, des
terroristes ont détourné deux avions de ligne et les ont fait s’écraser sur le World Trade Center, au cours d’une action coordonnée, ce
mardi  11  septembre.  Les  deux  tours  jumelles  de  110  étages  se  sont  effondrées.  Un autre  avion  détourné  s’est  écrasé  sur  le
Pentagone, attaquant ainsi  directement l’un des sièges du gouvernement.  Des milliers de personnes sont sans doute mortes ou
blessées,  selon  un  responsable  de  la  police  s’exprimant  de  manière  anonyme.  Les  autorités  s’étaient  efforcées  d’évacuer  les
personnes travaillant  dans les tours,  mais on pense qu’un grand nombre d’entre elles sont restées prisonnières. Près de 50.000
personnes travaillent au WTC, et des dizaines de milliers d’autres personnes visitent les tours chaque jour. "
Dans une action soigneusement coordonnée, des terroristes ont lancé une attaque dévastatrice contre l’Amérique, assassinant peut-
être des dizaines de milliers de personnes. Lorsque je vis s’écrouler ces deux tours massives, je ne pus que penser que le sort de
toutes ces personnes devait ressembler à ce qui se passe quand un avion de ligne s’écrase, lorsque l’engin dont dépend la vie de tant
de personnes part en chute libre.
Au moment où les tours se sont effondrées, le contenu de toute une série d’étages a littéralement explosé, et l’on a pu apercevoir des
corps humains projetés à l’extérieur. Personne ne sait encore combien de gens ont pu être évacués pendant les 90 minutes qui ont
suivi le premier impact. Mais on peut penser que la majorité des occupants des deux tours sont restées emprisonnés à l’intérieur des
bâtiments lorsqu’ils se sont effondrés.
Aussitôt après l’attaque, le Front Populaire de Libération de la Palestine a clairement revendiqué la responsabilité de cet acte. Mais
Yasser Arafat et Osama bin Laden ont rapidement nié toute implication dans les attentats. Cependant, un grand nombre de citoyens
Palestiniens se sont répandus dans les rues pour fêter joyeusement l’événement. Examinons ce qui s’est passé à cet égard.
Texte de la dépêche de Yahoo News du 11 septembre 2001, diffusée sur l’adresse suivante 
http://sg.news.yahoo.com/010911/1/1fkyw.html
" Des réfugiés Palestiniens tirent des coups de feu en l’air pour exprimer leur joie, ce mardi, en apprenant ce qui apparaît comme des
attaques terroristes contre New York  et  Washington,  selon des correspondants de l’AFP.  Selon l’un de ces correspondants,  des
militants de diverses factions, en treillis militaires, ont tiré des rafales de fusils d’assaut et des grenades à fusées dans le camp de
réfugiés d’Ain al-Helweh, dans la banlieue du port de Sidon, au Liban. Certains, encore en pyjamas, ont interrompu leur sieste pour se
précipiter dans les rues et tirer des coups de fusil en l’air. Selon un autre correspondant, dans le camp de réfugiés de Shatila, à
Beyrouth, des combattants Palestiniens se sont également répandus dans les rues dès qu’ils eurent appris la nouvelle sur leurs postes
de télévision. Pour manifester leur joie, ils ont tiré des coups de feu en l’air. "
Nous avons souvent affirmé que si les Américains subissaient les attaques terroristes suicides que subissent les Israéliens, ils ne le
supporteraient pas, et exigeraient fermement des représailles. Si des Américains ordinaires étaient réduits en miettes par des attentats
terroristes, la plupart des citoyens Américains exigeraient que des têtes tombent.
Nous verrons que cette affirmation va rapidement être confirmée en Amérique. Il ne faut pourtant pas oublier que s’il est vrai que les
attentats contre le WTC et le Pentagone ont été perpétrés dans le cadre du plan adopté par les Illuminati pour plonger les peuples
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occidentaux dans la panique, afin qu’ils acceptent l’apparition programmée de l’Antichrist, alors de nombreuses crises semblables vont
encore se produire. Au moment où les gens commenceront à se remettre d’une crise, une autre surviendra, puis une autre encore…
L’un des objectifs intermédiaires de cette tragédie pourrait aussi être d’unir toutes les nations du monde pour former un gouvernement
mondial unique, ainsi qu’une armée et une police mondiales uniques. Si cette tragédie n’est que la première salve de la Troisième
Guerre Mondiale déjà programmée, nous assisterons bientôt à d’autres événements semblables, que ce soit en Amérique ou dans le
monde entier.
Les Américains vont être tellement terrorisés qu’ils acclameront leur Président, quand il annoncera l’état d’urgence au niveau de la
nation tout entière, ce qui lui permettra de suspendre les libertés individuelles, de dissoudre notre gouvernement constitutionnel, et
d’exercer les pouvoirs d’un dictateur. L’Antichrist est à la porte et attend son heure.
C’est en vérité ce qui est prévu, et il est possible que nous assistions au commencement de la réalisation de ce plan. Nous pensions
que ces attaques contre des villes américaines devaient se produire plus tard, et que le plan de déstabilisation mondiale était d’abord
de produire des guerres, des effondrements d’économies, et des désastres naturels. Apparemment, l’ordre des événements dans ce
scénario était incorrect.
La puissance occulte des nombres.
Il est déjà possible de remarquer que les attaques terroristes contre l’Amérique révèlent une signature occulte impressionnante. Quand
vous aurez compris que ces tragédies tournent autour du nombre 11, vous comprendrez que ce sont les Illuminati qui ont laissé leurs
empreintes sur toutes ces catastrophes. Pour quelle raison l’ont-ils fait ? Pour cacher la vérité aux masses, tout en communiquant un
clair message aux élites de l’occultisme mondial.
Afin de comprendre ce fait, vous devez réaliser que les occultistes correspondent exactement à la définition que l’apôtre Paul donne
des païens et des satanistes, dans Romains 1 :25 : " Eux qui ont changé la vérité de Dieu en mensonge, et qui ont adoré et servi la
créature au lieu du Créateur… "
C’est pourquoi les idoles des antiques sociétés païennes ont pris la forme de poissons, d’oiseaux, d’animaux, de la lune, du soleil et
des étoiles. Toutefois, les occultistes adorent aussi la science, ainsi que les mathématiques, qui sous-tendent la science. Ils croient que
les nombres possèdent littéralement une puissance inhérente qui leur est propre. Considérez les explications données par l’un des
plus grands satanistes de l’histoire, W. Wynn Wescott, qui a été extrêmement influent à la fin du XIXe siècle :
" Les disciples de Pythagore associaient chaque objet, planète, être humain, idée et esprit, à un nombre qui lui est propre, d’une
manière qui paraîtrait extrêmement curieuse et mystique à des intelligences modernes. Porphyre, qui a vécu vers 300 avant J.C., a
écrit  ceci :  " Les nombres de Pythagore étaient  des symboles hiéroglyphiques,  au moyen desquels  il  expliquait  toutes les idées
concernant  la  nature des choses.  On retrouve cette même méthode numérique pour  expliquer les secrets  de la  nature dans la
révélation  donnée  par  Mme H.P.  Blavatsky,  dans  son  ouvrage  " La  doctrine  secrète. "  Les  nombres  constituent  donc  une  clef
importante pour les antiques théories cosmogoniques, dans un sens général, permettant d’expliquer l’évolution de l’espèce humaine
actuelle,  que ce soit  sur le plan spirituel  ou sur le plan physique. Tous les systèmes du mysticisme religieux sont basés sur les
nombres. Le caractère sacré des nombres commence avec la Grande Cause Originelle, le Un, pour ne s’achever qu’avec le zéro,
symbole de l’univers infini et sans limites. " (Le pouvoir occulte des nombres, de W. Wynn Wescott, page 15 de l’édition anglaise).
Les satanistes attribuent toujours une grande puissance aux nombres, surtout dans la magie noire. Comme je l’ai déjà dit dans des
articles antérieurs, Daniel 8 :23-25 nous dit que la religion qui sera pratiquée par l’Antichrist sera la magie noire. En outre, Apocalypse
17 :17 nous dit que les dix rois de la fin auront la même religion et le même esprit que ceux de l’Antichrist. Nous ne sommes donc pas
surpris de savoir que les deux Présidents Bush, le père et le fils, sont des adeptes de la magie noire, en tant que membres de la
société secrète Skull and Bones (Cranes et tibias), ni que le Président Clinton était un adepte de la magie noire.
Les Satanistes croient qu’un événement soigneusement planifié doit correspondre à certains nombres adaptés, sous peine de ne pas
se produire. Je vais vous donner quelques exemples de la manière dont les Illuminati ont laissé leur signature sur certains événements
particuliers, par l’utilisation du nombre 11.
Lorsque les Illuminati ont décidé de mettre fin à la première guerre mondiale, ce fut parce qu’ils avaient réussi à provoquer la première
des  guerres  prévues  dans  le  plan  occulte  d’Albert  Pike  destiné  à  manifester  l’Antichrist  (Voir  notre  article  1056).  Ils  ont  donc
délibérément mis fin à cette guerre le 11 novembre 1918, à 11 heures : le 11e jour du 11e mois, la 11e heure. La signature de l’accord
d’armistice comportait donc trois autres "signatures" secrètes !
Quand les Illuminati assassinèrent le Président Kennedy, son assassinat portait également la signature occulte du nombre 11. Il fut tué
le 22e jour du 11e mois, sur le 33e parallèle. Il fut également tué sur la Plaza Dealey, directement associée à la Franc-Maçonnerie, qui
est la société secrète la plus puissante dans notre monde moderne, et pour laquelle le nombre 11 est extrêmement important. Ce
nombre 11 est la signature occulte la plus puissante sur cet événement. De cette manière, une fois l’assassinat commis, les occultistes
du monde entier ont su exactement ce qui s’était passé et qui l’avait commandité.
Si nous avons tant insisté sur le nombre 11, c’est parce les récentes tragédies du WTC et du Pentagone manifestent abondamment la
même signature.
Pourquoi ce nombre 11 est-il aussi important ? Selon Wescott, à la page 100 de son ouvrage cité, " le nombre 11 est l’essence de tout
ce qui est criminel, mauvais et imparfait. " Ainsi, comme le chiffre 11 est très important, il en est de même de ses multiples, comme 22,
33, 44, 55, 66, 77, 88 et 99.
Examinons à présent tous les " 11 " qui figurent dans les récents attentats :
Le premier 11 est relatif au jour de la tragédie, le 11 septembre.
Le second 11 est formé en ajoutant au chiffre du mois de septembre (9), les deux chiffres du jour de la catastrophe (1+1), ce qui donne
à nouveau 11.
Le troisième 11 est formé par le nombre du vol du premier avion qui s’est écrasé sur le WTC. Il s’agissait du vol American Airlines
numéro 11. (Note de l’Editeur : On peut retrouver un autre 11 dans les initiales A.A. de American Airlines, A étant la première lettre de
l’alphabet).
Le quatrième 11 est formé par le nombre du vol de l’avion qui s’est écrasé sur le Pentagone. Il s’agissait du vol United Airlines numéro
77 (11 fois 7). (Note de l’Editeur : On peut retrouver un autre 11 dans les initiales U.A. de United Airlines, U étant la 21e lettre de
l’alphabet, et A la première : 21+1 = 22, soit 2 fois 11).
Le cinquième 11 est formé par la tour nord du WTC, qui totalisait 110 étages, soit 10 fois 11.
Le sixième 11 est formé par la tour sud du WTC, qui totalisait aussi 110 étages.
Le septième 11 est constitué par l’architecture même des tours jumelles du WTC (NdE : dressées comme un immense 11 dans le ciel
new-yorkais). 
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Les satanistes aiment beaucoup exprimer leurs croyances et leurs objectifs dans l’architecture. C’est ainsi que de nombreux bâtiments
de la ville de Washington ont été construits dès l’origine en forme de symboles occultes. Les rues au nord de la Maison-Blanche
forment un pentagramme inversé (étoile à cinq branches), en forme de tête de bouc, tandis que les rues joignant le Capitole à la
Maison-Blanche forment la moitié d’un compas maçonnique, d’autres rues représentant le carré et la règle maçonniques. (Voir notre
article 1040). En fait, c’est tout le quartier du Gouvernement des USA qui a été construit en forme de l’arbre de vie séphirotique de
Satan. (Voir notre article 1399). La forme même de notre Pentagone correspond au même pentagramme, qui est le symbole de la mort
dans le satanisme.
Le huitième 11 correspond au nombre de personnes constituant l’équipage de l’un des avions, c’est-à-dire 11.
Le neuvième 11 est formé par le fait que le 11 septembre est le 254e jour de l’année. Quand on ajoute 2+5+4, on obtient 11.
Le dixième 11 est formé par le fait qu’après le 11 septembre, il reste 111 jours dans l’année.
Le onzième 11 est formé par le fait historique que l’Etat de New York fut le 11e Etat à rejoindre l’Union, pour préparer la création de la
confédération de 13 Etats qui allaient signer la déclaration d’Indépendance et se séparer de l’Angleterre.
Nous pouvons donc déterminer au moins 11 signes clairs nous prouvant que cette tragédie porte la signature des Illuminati, car ceux-ci
croient qu’un bon plan ne peut réussir que s’il porte la signature des nombres qui sont sacrés pour les satanistes. Plus ces nombres
sont abondants, et plus les chances de succès sont grandes. Cette puissante signature numérique sur cette tragédie doit envoyer un
signal  très  clair  à  tout  le  monde occulte,  pour  leur  montrer  que  cet  événement  a  été  planifié  par  les  Illuminati,  et  qu’il  ne  fait
qu’inaugurer toute une série d’événements introduisant le monde dans une nouvelle guerre mondiale, tant attendue par les Illuminati,
car elle permettra l’apparition de l’Antichrist.
Les satanistes attachent une grande importance au fait de créer des symboles sur la terre. Il est donc très intéressant de remarquer
que les deux tours du WTC forment un 11. Si cet attentat est destiné à marquer le premier coup d’une troisième guerre mondiale
planifiée pour faire paraître l’Antichrist (voir notre article 1056), le meilleur symbole qui devait être touché était donc bien celui du WTC,
qui représente un 11, c’est-à-dire " l’essence de tout ce qui est criminel, mauvais et imparfait. "
Vous le voyez, c’est le Nouvel Ordre Mondial qui est le système parfait, et l’ancien ordre mondial actuel qui est le système "  criminel,
mauvais et imparfait. " Tous les auteurs occultistes soulignent le fait que le vieux système mondial actuel doit périr. (Voir notre article
1186). Comme le Phénix, cet oiseau mythique, meurt, brûle et renaît de ses cendres, ainsi, l’ancien ordre mondial, caractérisé par un
capitalisme avide et dévastateur, et par la propriété privée, doit périr dans les flammes. Mais de ses cendres renaîtra un Nouvel Ordre
Mondial merveilleux.
Dans de nombreux articles précédents, nous avons souligné que l’Amérique a été choisie comme le Nouvel Atlantide, qui introduira le
monde dans le glorieux royaume de " Christ " (l’Antichrist). Nous traitons en détail de ce sujet dans notre séminaire N° 2, consacré au
rôle prééminent de l’Amérique dans le Nouvel Ordre Mondial. Nous rappelons le fait historique que l’oiseau qui devait tout d’abord
symboliser la nation américaine dans l’esprit de nos pères fondateurs, des francs-maçons, n’était pas l’aigle actuel, mais le Phénix.
Ce fait historique doit nous prouver que, lorsque le moment sera venu, quand le monde entrera dans le Nouvel ordre Mondial, le
Royaume de l’Antichrist,  l’Amérique pourrait  très bien être immolée dans un feu dévastateur et  réduite en cendres. C’est de ces
cendres que sortira le Nouvel ordre Mondial. Cela fait à présent dix ans que nous insistons sur le fait que l’Amérique est la Babylone
économique d’Apocalypse 18. Cette Babylone économique sera détruite en un seul jour, dans des flammes de feu, par le jugement de
Dieu.
Nous croyons que c’est  le destin qui  attend l’Amérique, car les Illuminati prévoient de se débarrasser du premier consommateur
mondial de biens et de produits manufacturés. De nombreux auteurs occultistes reprochent ce fait à l’Amérique. Ils affirment que les
Etats-Unis, parce qu’ils refusent de cesser de produire autant d’énergies négatives, doivent subir la colère de Gaïa, la Mère Terre, qui
doit entre entreprendre une " action purificatrice " contre ce pays.
Pour les Illuminati, les meilleures cibles à atteindre pour abattre le capitalisme et introduire le Nouvel Ordre Mondial sont bien le World
Trade Center et le Pentagone. Les deux tours jumelles, qui formaient un 11 massif sur le sol de Manhattan, représentent l’essence du
capitalisme. Le Pentagone représente la puissance militaire de l’Amérique, tellement forte qu’elle est redoutée dans le monde entier.
Quand vous multipliez 11 par 6, vous obtenez 66, le nombre qui symbolise le gouvernement parfait de l’Antichrist. Le nombre 666
représente quant à lui l’homme parfait, le Christ du Nouvel Age, c’est-à-dire l’Antichrist.
Il est intéressant de noter qu’un autre nombre occulte est associé à cette tragédie. La seconde tour fut frappée par un avion du vol
United Airlines N° 175. Quand on ajoute 1+7+5, on obtient 13. Les deux tours ont donc été frappées par des avions portant les
signatures occultes 11 et 13. Le nombre 11 représente tout ce qui est mauvais et imparfait, l’ancien ordre mondial. Alors que le nombre
13 symbolise la rébellion contre l’autorité instituée de Dieu !
En dernier lieu, il me semble intéressant de noter que la première tour à être frappée fut la tour nord. Dans la doctrine maçonnique, le
nord désigne la région où demeure tout ce qui est ténèbres, superstition et ignorance. Albert Pike écrit, dans son livre (Morals and
Dogma, page 592 de l’édition américaine) : Pour tous les Francs-Maçons, le nord a toujours été un lieu de ténèbres. Parmi toutes les
grandes lumières de la Loge, aucune ne provient du nord. "
Les Francs-Maçons font leur culte tournés vers l’est, parce qu’ils sont des adorateurs païens du soleil. Dans leurs loges, le nord est
vide, symbolisant leurs croyances concernant cette direction. Pourquoi les Francs-Maçons ont-ils une , " à l’extrémité du septentrion "
(Esaïe 14 :13). En frappant tout d’abord la tour nord du WTC, les Francs-Maçons Illuminati, qui veulent guider ce monde dans un
Nouvel Ordre, ont pu frapper symboliquement Dieu et Son système, l’ordre mondial ancien !
Lorsque vous rapprochez ces deux concepts, vous pouvez comprendre pourquoi le premier coup est venu d’un avion numéroté 11, et
pourquoi il a frappé en premier la tour nord, car le nord est la direction du trône de Dieu. D’un point de vue occulte, tout cela est
parfaitement sensé.
Cette signature occulte nous révèle très exactement qui est derrière cette terrible tragédie. Si Osama bin Laden était l’auteur direct de
ces attentats, il ne ferait qu’obéir aux ordres des Illuminati. Si les services secrets américains, britanniques ou israéliens voulaient
vraiment éliminer quelqu’un, ils le feraient, quelles que soient sa position, sa richesse ou ses protections. Si Osama bin Laden est
encore vivant aujourd’hui, c’est parce que les Illuminati veulent qu’il le soit.
Quelle pourrait à présent être la suite des événements ? Nous devons rester très attentifs à ce qui va se passer. Nous croyons que
cette tragédie peut être le commencement de la troisième guerre mondiale, déjà planifiée. Les événements suivants sont tous déjà
programmés. Mais nous ne sommes pas certains de leur ordre exact :
.1 Conflit régional au Moyen-Orient, commençant par une guerre israélo-palestinienne. Quand les Palestiniens verront qu’ils sont en
train de perdre cette guerre, il est prévu qu’Arafat fasse sauter le Dôme du Rocher, afin d’entraîner les 1.200.000 de musulmans dans
le conflit contre Israël. (Voir notre article 1404).
.2 Embargo pétrolier destiné à faire écrouler les économies occidentales.
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.3  Terrorisme arabe contre des villes  américaines,  avec l’utilisation d’armes non-conventionnelles,  comme des armes nucléaires,
chimiques et biologiques. Bill  Cooper, auteur du Nouvel Age, affirme que ce plan exige que New York soit frappé par des armes
atomiques ( " Behold A Pale Horse ", page 177 de l’édition américaine). J’exhorte tous ceux de mes lecteurs qui vivent à New York, ou
qui y ont de la famille, à quitter cette ville dès maintenant, car les actions terroristes récentes pourraient ne pas être les dernières, ni
les pires.
.4 Conflit entre les forces armées américaines et russes, à propos de la guerre au Moyen-Orient, la Russie soutenant les Arabes, et
l’Amérique les Israéliens.
.5 Invasion de la Corée du Sud par la Corée du Nord, avec l’appui possible d’armes non conventionnelles. La Chine soutiendra la
Corée du Nord, et menacera d’attaquer les villes américaines avec des armes atomiques, si l’Amérique voulait soutenir la Corée du
Sud.
.6 Invasion de Taiwan par la Chine.
.7 Cataclysmes naturels :
.8 Un auteur du Nouvel Age (B. Cooper) dit qu’il est prévu que la ville de Los Angeles soit frappée par un énorme tremblement de terre,
de magnitude inégalée 9.0. Rappelez-vous que les militaires américains ou russes peuvent délibérément provoquer des séismes.
J’exhorte tous ceux qui habitent dans la région de San Francisco — Los Angeles à envisager de se mettre à l’abri pour un temps.
.9 Le volcan Mont Rainier, près de Seattle, dans l’Etat de Washington, est en train de gonfler, tout comme le Mont St. Helens, qui
s’était mis à gonfler avant d’exploser. Toutefois, le Mont Rainier est entouré d’une zone très peuplée.
.10 Effondrement des économies et des marchés européens. Cet événement se produira assez rapidement dans la séquence des
événements prévus.
.11 Proclamation de l’état d’urgence national par le Président des Etats-Unis. Cette déclaration permettra au Président d’appliquer les
fameuses Directives Présidentielles (Executive Orders), contre lesquelles nous vous mettons en garde depuis des années. Investi de
tels  pouvoirs,  le  Président  peut  devenir  un  dictateur  virtuel,  car  il  contrôlera  complètement  les  moyens  de  transport,  les
communications, la distribution des produits alimentaires, et pourra décréter la loi martiale.
Il est prévu que les populations des pays occidentaux, et tout particulièrement les Américains, soient plongées dans une panique telle
qu’elles  accepteront  tout  plan  présenté  par  notre  Président  pour  nous  sortir  de  cette  terrible  série  de  crises.  Les  Américains
applaudiront devant la perte de leurs libertés, de leur gouvernement constitutionnel, et de leurs armes, s’ils pensent qu’une telle perte
restaurera le calme et la prospérité. Bien entendu, on leur dira qu’on leur rendra leurs libertés dès que la paix et la sécurité seront
restaurées, et ils le croiront naïvement.
Accepterons-nous plus facilement d’être emprisonnés et privés de nos libertés, simplement parce cela sera décidé par un Président
" chrétien " et compatissant ? Accepterons-nous plus facilement de remettre nos armes entre les mains d’un Ministre de la Justice
" chrétien " ?
Suivez attentivement les événements qui vont se produire dans les jours et les semaines qui viennent. S’il est vrai qu’il s’agit là du
premier  coup  de  la  troisième  guerre  mondiale  planifiée  par  les  Illuminati,  alors  nous  verrons  se  produire  d’autres  événements
semblables. Au moment où les hommes commenceront à sortir d’une crise grave, une autre se produira, et ainsi de suite, jusqu’à ce
que s’accomplisse la prophétie de Jésus : " les hommes rendant l’âme de terreur dans l’attente de ce qui surviendra pour la terre " (Luc
21 :26).
Le plan des Illuminati prévoit que cette troisième guerre mondiale durera précisément 13 semaines, soit 91 jours. Assistons-nous au
début de ces 13 semaines ? Seul le temps le montrera. L’enlèvement de l’Eglise peut se produire en plein milieu de cette période.
Nous sommes vraiment à la fin des temps. L’Antichrist vient, et nous croyons qu’il vient bientôt. Etes-vous spirituellement prêt ? Votre
famille est-elle prête ? Protégez-vous efficacement vos bien-aimés ? C’est la raison d’être de notre ministère : vous permettre de
comprendre à quel péril nous sommes confrontés, et vous aider à employer les moyens qui vous permettront d’avertir et de protéger
ceux que vous aimez. Quand vous aurez été suffisamment formés, vous pourrez utiliser ce que vous savez pour engager la discussion
avec ceux qui ne sont pas sauvés. J’ai pu le faire bien souvent, et j’ai vu des gens venir à Christ à la suite de ces discussions. Ces
temps périlleux que nous vivons sont aussi des temps où nous pouvons gagner beaucoup d’âmes à Jésus-Christ, ce qui aura des
conséquences éternelles.
Si vous avez déjà accepté Jésus-Christ comme votre Sauveur, mais si vous êtes tièdes dans votre marche spirituelle avec Lui, vous
devez Lui demander immédiatement pardon et Le prier de vous renouveler. Il vous pardonnera instantanément, et remplira votre cœur
de la joie du Saint-Esprit. Il vous faudra ensuite veiller à prier et à lire la Bible chaque jour.
Si vous n’avez jamais accepté Jésus-Christ comme votre Sauveur, mais que vous avez compris qu’Il est vivant, que nous approchons
de la fin des temps, et que vous voulez accepter le don gratuit de la vie éternelle, vous pouvez également le faire dès maintenant, dans
le secret de votre demeure. Dès que vous acceptez Jésus comme votre Sauveur, vous passez par une nouvelle naissance spirituelle,
et vous avez la certitude d’aller au Ciel, comme si vous y étiez déjà. Vous pouvez alors être assuré que le Royaume de l’Antichrist ne
vous touchera pas spirituellement.
Si vous voulez naître de nouveau, veuillez consulter dès maintenant notre page consacrée au salut.
Nous espérons que vous avez été béni par notre ministère, qui s’efforce d’éduquer et d’avertir les gens, afin qu’ils puissent voir venir le
Nouvel Ordre Mondial, le Royaume de l’Antichrist, dans les nouvelles qu’ils écoutent chaque jour.

Note de l’Editeur :
Cet article fait souvent référence aux Illuminati. Il est important de savoir qui sont réellement ces Illuminati. Ce terme est le pluriel du
mot latin Illuminatus, qui signifie " celui qui est illuminé. " Un " illuminé, " ou " éclairé, " est celui (ou celle) qui a reçu la plénitude de
l’initiation suprême de la Franc-Maçonnerie. Il s’agit donc d’un Maître Maçon, qui a reçu toute la " lumière " que la Franc-Maçonnerie
peut donner. Les Illuminati sont tous des initiés de haut rang, qui sont au-delà du 32°, et même du 33° degré. Ils forment l’élite de la
Franc-Maçonnerie mondiale.  Ils  servent tous consciemment Lucifer,  et  travaillent avec ardeur à réaliser les plans de leur maître,
notamment la préparation de l’avènement de l’Antichrist. Ce sont eux qui " tirent les ficelles " des événements mondiaux. Les chefs
politiques, militaires ou religieux qui sont au premier plan de la scène mondiale ne sont souvent eux-mêmes que des instruments entre
les mains des Illuminati, qui préfèrent rester dans l’ombre, jusqu’au moment favorable de leur pleine manifestation.

A068 CS LEWIS
http://www.latrompette.net/post/A068-CSLewis-Narnia.htmA068 Que doit-on penser de C.S. Lewis,auteur de la série «Narnia» ?
Séductions - Fausses doctrines 
Article de La Trompette
CS. Lewis était-il réellement fidèle à «la foi transmise aux saints une fois pour toutes», comme le pensent la majorité des chrétiens ?
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           Le 9 décembre 2005, aux USA, un nouveau film est sorti des studios Disney, sous le titre : "Narnia : The Lion, the Witch, and
the Wardrobe". Ce film d'aventure fantastique, qui raconte notamment la lutte entre le lion Aslan et les forces des ténèbres, est une
adaptation d'un roman de l'auteur britannique C. S. Lewis. En français, cette oeuvre est intitulée : "Le monde de Narnia : Le lion, la
sorcière blanche, et l'armoire magique".
           Durant le seul week-end des 10 et 11 décembre 2005, le film a rapporté 70 millions de dollars dans les salles nord américaines,
soit 7 fois plus que le 4ème film de Harry Potter : "Harry Potter et la Coupe de Feu", pour ce même week-end. Le succès remporté
auprès du public est tel que, d'après nouvelobs.com, "Le monde de Narnia" donne le coup d'envoi d'une série de films qui devraient
permettre à Hollywood de bien finir 2005 (1).
           A l'occasion du lancement du film "Narnia", les chrétiens des pays francophones sont invités à utiliser ce spectacle comme
support d'évangélisation en mettant en avant la foi de l'auteur du roman, C.S. Lewis, et la symbolique des personnages (2).
           Dans son numéro de décembre 2005, le mensuel réformé évangélique Nuance publie un article élogieux intitulé : "L'Evangile à
l'écran : Pâques à Noël avec Narnia". Le bulletin de Radio Réveil (Paroles.ch de décembre 2005), fait également l'éloge de Lewis et du
monde de Narnia et annonce deux émissions radiodiffusées sur ce thème. En novembre 2005, sept cents responsables d'églises de la
région new-yorkaise ont assisté à une projection privée du film, pour "examiner  le potentiel  des 'Chroniques de Narnia'  dans le
domaine  de  l'évangélisation".  De  nombreuses  églises  voient  dans  ce  film  aussi  bien  que  dans  les  romans  de  Lewis  "un  outil
d'évangélisation" (3).
           Lon Allison, directeur du Centre Billy Graham de l'Illinois a déclaré : "Nous croyons qu'au travers de ce film Dieu va annoncer
l'Evangile de Jésus-Christ". Cette citation est tirée d'un bon article de Jim Meyers sur le film des studios Disney (4). La conclusion de
cet article est que Disney veut vendre "Narnia" en éliminant aux maximum Jésus-Christ, tout en s'arrangeant pour que les chrétiens
assument les frais de production du film. 
Nous ne proposons pas ici une analyse du film, mais un éclairage sur C.S. Lewis et son œuvre écrite. Le réalisateur du film Andrew
Adamson dit qu'il a fidèlement suivi le roman "L'armoire magique" ; mais que tout en retenant "la dimension de la rédemption et du
sacrifice", il a "mis davantage l'accent sur la création que sur le Créateur, en insistant particulièrement sur la puissance dont les jeunes
héros sont investis" (5).
A propos de l'auteur 
           Clive Staples Lewis est né à Belfast en Irlande en 1898, et il est décédé à Oxford en Angleterre en 1963. Relativement peu
connu  en  France  jusqu'à  présent,  il  continue  d'exercer  par  ses  écrits  une  influence  considérable  dans  le  monde  anglophone.
Actuellement, ses ouvrages se vendent à raison de plus de deux millions d'exemplaires par an.
           A Oxford et à Cambridge, certains se rappellent encore ses cours de littérature substantiels et brillants. On se souvient de sa
cordialité, de son extrême générosité. On montre encore à Oxford le "pub" , où chaque semaine C. S. Lewis retrouvait autour d'une
bière d'autres écrivains qui formaient son petit cercle d'intimes (6). Ce groupe d'écrivains qui se voulaient plus ou moins visionnaires
s'appelait "The Inklings" (7). Les membres les plus éminents étaient J.R.R. Tolkien, l'auteur du "Seigneur des Anneaux" et le romancier
Charles Williams, tous deux collègues et amis intimes de Lewis. Plusieurs des meilleurs amis de Lewis étaient des ésotéristes (8) :
Charles Williams appartenait à une fraternité luciférienne, "The Golden Dawn" (9) ; le juriste Owen Barfield était anthroposophe (10).
Quant à Tolkien, son attachement à l'ésotérisme n'est plus à démontrer (voir l'article intitulé : Le Seigneur des Anneaux - Une fausse
rédemption).
           Lewis a écrit près de quarante ouvrages, traduits dans de nombreuses langues. Une vingtaine sont traduits en français. Lewis
est souvent pris pour modèle, admiré pour son style limpide, vigoureux, et précis. Il a écrit des études littéraires, des poèmes, des
romans pour adultes, des romans pour enfants (la célèbre série des sept Chroniques de Narnia), des ouvrages d'apologétique (11), et
de très nombreux essais et articles (pour la liste de ses oeuvres voir la note 12). Il était membre de l'Eglise anglicane. Il est aujourd'hui
très apprécié dans les milieux protestants et évangéliques, et aussi parmi les Catholiques et les Mormons (13).
Pourquoi Lewis plaît-il aux Evangéliques ?
           En général les lecteurs évangéliques lui sont reconnaissants d'avoir pris position pour l'historicité du texte des Evangiles, y
compris  tout  ce  qui  concerne  la  résurrection  de  Jésus-Christ  (14).  Dans  le  milieu  très  libéral  d'Oxford  (15),  Lewis  proclamait
ouvertement, sans se laisser impressionner par les moqueries de certains collègues, que Jésus-Christ n'avait pas seulement une
nature humaine, mais aussi une nature divine, et que les miracles relatés dans les Evangiles avaient réellement eu lieu. Il dénonçait
avec force et clarté les philosophies subjectivistes et relativistes. Voyant venir le jour où la notion même d'objectivité serait remise en
cause, Lewis s'est fait le champion du bon sens en matière de pédagogie dans The Abolition of Man (16). Les lecteurs de son essai
The Funeral  of  a  Great  Myth  (17)  se  souviennent  de  sa  logique implacable  qui  met  en  pièces l'idée  de  "progrès  inévitable  de
l'humanité".  Ses ouvrages The Screwtape Letters  (18)  et  Mere Christianity (19)  contiennent  incontestablement  certains éléments
bibliques. Les derniers chapitres de son autobiographie, Surpris par la joie, décrivent son passage de l'athéisme au théisme, et sa
décision d'adhérer à l'anglicanisme.
           A ce stade de notre examen, la question qui se pose est la suivante : Tout ce qui précède est-il suffisant pour prouver que Lewis
était un chrétien né de nouveau ? Etait-il réellement un défenseur de "la foi transmise aux saints une fois pour toutes" (Jude 3) ? 
Lewis, la Bible, et la question du salut éternel 
           Toutes les fois qu'il prend la défense de la religion chrétienne, Lewis appuie ses arguments sur des raisonnements logiques
inattaquables, mais non sur la Parole de Dieu. Cependant la meilleure des argumentations logiques, même si elle emporte notre
adhésion, est bien incapable de nous donner un cœur nouveau et de nous communiquer la vie de Dieu. Seul l'Esprit de Dieu peut
accomplir cela en attestant de la véracité de la Parole écrite, et en nous communiquant la foi dans le Seigneur Jésus-Christ.
           Tony Zakula, un chrétien américain,  a écrit  un excellent article sur Lewis dans lequel il  souligne que Mere Christianity est
essentiellement un brillant traité de morale sans réel contenu doctrinal. Il ajoute la remarque intéressante suivante : "Prouver par la
logique l'existence de Dieu, cela n'a aucun sens pour le chrétien". Pour Tony Zakula "Dieu n'est pas une simple entité existante : Il est
Quelqu'un, et la base de notre communion avec Lui n'est pas Son existence : nous Le connaissons, non pas par la logique, mais par la
foi. Inutile de consacrer notre temps à des débats discutables : de toute façon, la Bible nous commande de les éviter. Inutile de nous
attacher à ceux qui se livrent à ces débats, même quand ils remportent des succès... La question fondamentale, c'est la foi absolue en
Jésus-Christ, et une relation personnelle avec Lui... Lewis apparaît comme le précurseur de la vague actuelle... qui fait mention de
Christ, tout en accordant la prééminence à la question du comportement. Ces mouvements créent une unité fondée sur la croyance en
un système de schémas comportementaux "chrétiens". Le but est d'attirer les gens dans de vastes groupes, de vastes églises qui
renforcent ces schémas comportementaux "au nom de Christ", bien sûr... Ces mouvements font entrer les foules dans d'immenses
groupes  religieux  faciles  à  contrôler.  D'où  les  efforts  des  leaders  actuels  pour  former  de  vastes  organisations  "chrétiennes"
pluridénominationnelles, et pour établir des amitiés et des alliances avec ceux qui cherchent à ramener les chrétiens à l'Eglise de
Rome" (20).
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           Pour Lewis, la Bible n'était pas la Parole infaillible de Dieu. Elle n'était pas pour lui l'autorité suprême. Il affirmait  : "C'est Christ
Lui-même, et non la Bible, qui est la véritable Parole de Dieu" (21). Nous posons la question : Mais quelle source fiable nous reste-t-il
pour connaître Jésus-Christ, le Verbe vivant, en dehors de la Parole écrite ? Dans son ouvrage Reflections on the Psalms (Pensées
sur les Psaumes), Lewis montre son incompréhension et son mépris de cette Parole en qualifiant certains Psaumes de "méprisables",
"vils", "vulgaires", et "diaboliques" (22). 
           Le théologien américain John Robbins (23) dit qu'il a examiné toute l'œuvre écrite de C.S. Lewis en quête d'éléments affirmant
la justification par la foi. Il n'a rien trouvé ! Il est clair que Lewis lui-même n'avait pas l'assurance d'aller au ciel à sa mort. Deux mois
avant son décès, dans une lettre à une religieuse catholique, Sœur Pénélope, il a écrit : "Si vous mourez avant moi, et si les "visites
aux détenus" sont permises, descendez donc me faire une petite visite au Purgatoire." (24). En effet, Lewis croyait au purgatoire et
priait  pour  les  morts.  Dans  son  ouvrage  posthume,  Letters  to  Malcolm,  intitulé  en  français  Si  Dieu  écoutait  (25)  nous  lisons :
"Naturellement,  je  prie  pour  les  morts.  L'acte  est  si  naturel  et  presque  inévitable...  Je  ne  sais  comment  mes  autres  prières
subsisteraient si ma dévotion aux morts était interdite. Qu'adviendrait-il de mes rapports avec Dieu, s'il n'était plus possible de Lui
parler des êtres qui me sont le plus chers ?" A la page suivante, il reprend : "Je crois au Purgatoire." Au sujet de 1 Corinthiens 15:29, il
écrit à une correspondante : "Si nous pouvons être baptisés pour les morts, alors nous pouvons sûrement prier pour eux" (26).
           Lewis ne croyait pas que le péché originel avait rendu la nature humaine entièrement incapable de faire le bien, entièrement
dépravée. D'après lui, cette doctrine des Réformateurs pouvait "entraîner le chrétien à rendre un culte aux démons" (27). Il pensait
même que dans certains cas, il pouvait exister une "anima naturaliter christiana" (âme naturellement chrétienne) selon l'expression de
Tertullien, et que Psyche, l'héroïne d'un de ses romans, en était un exemple (28).
           Cela revient à affirmer, contrairement à Romains 3:23, que tous n'ont pas péché et ne sont pas privés de la gloire de Dieu  !
Dans Mere Christianity, Lewis écrit : "L'humanité est déjà 'sauvée' en principe. Nous, les individus, nous devons nous approprier ce
salut." Comment se fait cette appropriation ? Par ce que Lewis appelle "une bonne contagion", en "nous ouvrant au seul Homme en
qui elle [la vie nouvelle] était pleinement présente... En nous rapprochant de Lui, nous serons gagnés par cette 'bonne contagion'." 
           C'est ainsi que Lewis présente la question de notre salut éternel. Nulle part il n'affirme pour son propre compte que le Seigneur
Jésus-Christ s'est fait notre Substitut en mourant à notre place, et en expiant nos péchés à notre place sur la Croix. Par ailleurs, Lewis
ne fait  aucune distinction  entre  justification  et  sanctification.  Là,  une  fois  de  plus,  il  fait  sienne  la  position  catholique.  Pour  cet
œcuméniste confirmé, en matière de salut, l'essentiel était "de ne pas nous mettre à nous disputer avec d'autres sous prétexte que
leur formule diffère de la nôtre" (29).
           Faut-il s'étonner de ce que les Catholiques et les Mormons tiennent Lewis en haute estime ? Faut-il s'étonner de ce que ses
écrits occupent une large place dans le "Cours Alpha" ? (30).
Lewis et la prière 
           Lewis estimait que la plupart du temps, la prière liturgique, personnelle ou collective, était de beaucoup préférable à la prière
spontanée, qu'il n'appréciait guère (31). Dans Si Dieu écoutait, il écrit : "En tout cas, soyons francs. La prière est ennuyeuse... Quand
on l'a dite, on se sent comme soulagé et 'en vacances' pour le reste de la journée. Nous commençons à contrecœur et nous sommes
ravis d'avoir fini" (32). De tels propos peuvent-ils être ceux d'un chrétien né de nouveau, d'un chrétien qui est entré dans une relation
vivante et personnelle avec son Sauveur ?
           Lewis interprétaitselon la tradition catholique romaine le verset de Colossiens 1:24, "Je supplée dans ma chair à ce qui manque
aux afflictions du Christ pour son corps qui est l'Eglise". Il écrit : "Je n'ai pas un seul mot à redire à cette doctrine... selon laquelle,
lorsque nous acceptons volontairement nos souffrances pour le bénéfice des autres, et les offrons à Dieu en leur faveur, alors nos
afflictions sont unies [à celles de Christ] et, en Lui, peuvent contribuer à leur rédemption, ou même à la rédemption d'autres âmes dont
nous n'avons pas la moindre connaissance" (33).
           Un des biographes de Lewis, Brian Sibley, nous fait savoir qu'il alla plus loin encore, alors que son épouse Joy souffrait du
cancer et d'une décalcification grave. Il pria pour obtenir la "grâce" de prendre dans son propre corps le mal dont souffrait sa femme.
Peu après, il se mit à souffrir de douleurs vives et de décalcification, et crut à un exaucement divin (34). On comprend bien la peine
d'un homme devant les souffrances de sa femme, mais faut-il voir là un modèle de foi biblique ?
Lewis et l'œcuménisme 
           Lewis écrit également dans Mere Christianity, à la page 59 : "La vie de Christ nous est communiquée de trois façons : par le
baptême,  par  ce  que  nous  croyons,  et  par  cet  acte  mystérieux  auquel  les  chrétiens  donnent  des  noms  différents :  la  Sainte
Communion,  la  Messe,  ou  encore  la  Sainte  Cène."  Nous  n'aborderons  pas  ici  la  question  du  sacramentalisme  chez  Lewis ;
remarquons seulement qu'il amalgame la Sainte Cène (au cours de laquelle nous rappelons avec reconnaissance le sacrifice salvateur
de Jésus-Christ), et la Messe, qui pour le Catholique est un sacrifice propitiatoire de même nature que celui de Jésus au Calvaire, mais
présenté à Dieu par le prêtre et les fidèles (35). Selon Lewis, il ne convient pas de s'arrêter sur de telles divergences. Comme pour la
doctrine du salut, il ne voit là de problème que dans la mesure où on soulève des controverses entraînant des divisions (36).
Lewis et la tradition pagano-occulte 
           Dès son enfance Lewis eut des contacts avec l'occultisme. Il avait treize ans quand son père l'envoya dans un pensionnat
anglais, pensionnat qu'il appelle "Chartres" dans son autobiographie. Là, l'infirmière des élèves l'initia à la théosophie, au spiritisme, et
à ce qu'il appelle "toute la tradition occulte anglo-américaine". "Elle ne se doutait pas, écrit Lewis, qu'en faisant cela elle avait apporté,
pour ainsi dire, une chandelle allumée dans un local bourré d'explosifs... Cela m'a communiqué un penchant qui, depuis lors, m'a
causé de temps en  temps bien  des  difficultés :  une  soif  de  surnaturel,  bref,  une  passion  pour  les choses  occultes...  C'est  une
convoitise spirituelle, et  quand elle est présente,  elle donne, autant que la convoitise physique, l'impression que tout le reste de
l'existence est insipide" (37). 
           D'une sensibilité extrême, le jeune Lewis aimait passionnément les mythologies celtiques, nordiques et gréco-latines. La beauté
de la  nature,  de la littérature,  des mythes,  ou de la musique,  lui  procurait  parfois des instants  d'extase, où il  se sentait  comme
transpercé :  il  appelle  cela  "the stab of  Joy"  (Le coup de poignard de la  Joie).  Il  était  épris  des opéras de Wagner,  comme en
témoignent plusieurs chapitres de son autobiographie Surprised by Joy (Surpris par la Joie).
           Vers l'âge de trente ans, Lewis adhéra à l'anglicanisme, mais son cœur resta fermement attaché aux mythes et aux divinités
païennes, et à une vision païenne du monde. Dans L'Abolition de l'Homme, il ne cache pas son attirance pour le taoïsme. En surface, il
y a quelques différences entre le monde de Lewis et celui de Tolkien. Mais en profondeur, leurs mondes respectifs sont de même
nature, c'est-à-dire aussi païens l'un que l'autre. Tolkien et Lewis croyaient tous deux que l'imagination naturelle de l'homme, nourrie de
mythes, permet de connaître les réalités de Dieu, et que c'est rendre un service spirituel à l'humanité que de créer de nouveaux
mythes (38).
           Dans une lettre à un ami d'enfance, Lewis écrit : "Dyson et Tolkien remarquèrent que si dans un conte Païen, je rencontrais la
notion de sacrifice, cela ne me gênait aucunement (pour montrer son respect pour le paganisme, Lewis mettait  une majuscule à
"Païen" et à "Paganisme"). Là où un dieu s'offrait en sacrifice à lui-même, cela me plaisait beaucoup et me procurait une mystérieuse
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émotion ; l'idée du dieu qui mourait puis revenait à la vie (par exemple Baldur, Adonis ou Bacchus) me touchait, pourvu que ce soit
dans un autre contexte que celui des Evangiles... Or l'histoire du Christ constitue simplement un mythe véridique, un mythe qui produit
sur nous le même effet que les autres, mais à une importante différence près : il s'agit d'événements qui ont réellement eu lieu. Il faut
se contenter d'accepter ce mythe de la même manière, en se rappelant que c'est le mythe de Dieu, alors que les autres sont les
mythes des hommes. Je veux dire par là que dans les contes Païens, Dieu s'exprime au travers des esprits des poètes, et se sert des
images qu'Il y trouve... Je suis sûr, à présent, qu'en un sens il faut aborder l'histoire chrétienne de la même manière que j'aborde les
autres mythes" (39).
           A son retour d'un voyage en Grèce en avril 1960, Lewis a écrit à son ami Chad Walsh qu'en visitant l'Attique avec son épouse
Joy, ils avaient eu du mal autant l'un que l'autre "à ne pas revenir au Paganisme". Il écrit : "A Daphni ce fut dur de nous abstenir de
prier Apollon le Thérapeute. Nous avions même le sentiment que si nous l'avions fait, cela n'aurait pas été une faute grave – nous
aurions simplement invoqué le Christ sub specie Apollinis [sous les apparences d'Apollon]" (40). Selon Lewis, Apollon et le Seigneur
Jésus-Christ ne feraient donc qu'un ! On pourrait écarter l'avertissement de l'Apôtre Paul qui dit de la part du Seigneur : "Mes bien-
aimés, fuyez l'idolâtrie." Il n'y aurait aucun mal à "boire la coupe du Seigneur et la coupe des démons", à "avoir part à la table du
Seigneur et à la table des démons" (1 Corinthiens 10:14 à 21) !
           Cette même confusion spirituelle se retrouve dans The Problem of Pain (Le Problème de la Souffrance). Lewis écrit : "J'ai le
plus profond respect pour les mythes Païens eux-mêmes, et à plus forte raison encore pour les mythes dans l'Ecriture Sainte" (41).
Narnia et sa mythologie 
           Les Chroniques de Narnia sont un monde magique, un monde imaginaire, peuplé de créatures mythiques. Quelques-unes sont
méchantes et sont censées représenter le Malin, mais la plupart  sont présentées de façon à les rendre fort sympathiques. On y
rencontre souvent des animaux doués de la parole. Tous ces êtres pleins de charme, d'humour et de fantaisie deviennent les meilleurs
amis  des  jeunes  héros :  faunes,  centaures,  ménades  et  autres  créatures  mythiques  sont  dépeints  comme  des  compagnons
délicieusement attirants (42). 
           Un érudit du calibre de Lewis savait  fort bien ce qu'étaient les ménades, ces "prostituées sacrées", ainsi que leurs rituels
d'origine babylonienne baignant dans les orgies. Il connaissait aussi les textes bibliques : Dieu tient ces rituels pour une abomination et
les dénonce dans le chapitre 8 du Livre d'Ezéchiel. Les ébats des ménades n'en deviennent pas moins, sous la plume de Lewis, des
fêtes et des danses éblouissantes de beauté... et à ce qu'il semble, de pureté ! Les jeunes lecteurs ne peuvent que subir la séduction
des mythes païens, et absorber sans y prendre garde une des idées-clés de l'auteur : mythologies et religions païennes seraient une
"pédagogie divine", une préparation à la foi chrétienne. Selon l'expression employée par Lewis lui-même, les "Chroniques de Narnia"
permettent à l'enfant de recevoir "un pré-baptême de l'imagination" (43).
           Dans "L'armoire magique", le majestueux et puissant lion Aslan peut être pris, à première vue, pour une figure allégorique du
Christ. Dans Apocalypse 5:5, Jésus-Christ porte le titre de "lion de la tribu de Juda". Mais la Parole de Dieu nous autorise-t-elle pour
autant à nous faire une représentation de Lui sous la forme d'un lion ? Elle nous dit aussi dans Deutéronome 4:15-16 : "Puisque vous
n'avez vu aucune figure le jour où l'Eternel vous parla du milieu du feu à Horeb, prenez bien garde à vos âmes, de peur que vous ne
vous corrompiez et que vous ne fassiez une image taillée, une représentation de quelque effigie sur le modèle d'un homme ou d'une
femme, sur le modèle de quelque bête qui soit sur la terre". Nous lisons aussi dans Romains 1:23-24 : "Se vantant d'être sages, ils
sont devenus fous ; et ils ont remplacé la gloire du Dieu incorruptible par des images représentant l'homme corruptible, des oiseaux,
des quadrupèdes et des reptiles. C'est pourquoi Dieu les a livrés à l'impureté, selon les convoitises de leurs cœurs...".
           Après avoir négocié avec la Sorcière Blanche, Aslan se laisse mettre à mort pour sauver un jeune traître puis il revient à la vie.
Dans Le fauteuil d'argent on voit Aslan ressusciter le vieux roi Caspian au moyen d'une goutte de son propre sang (44). Lewis lui-
même voyait dans son lion une figure de Christ : il le précise dans sa lettre du 24 décembre 1959 à une jeune écolière, Sophia Storr
(45).
           Fait significatif, Lewis était "absolument opposé" à ce que l'on fasse une adaptation cinématographique ou télévisuelle de ses
"Chroniques de Narnia", ou une pièce de théâtre. Il voyait là un danger de blasphème (46).
           Ces pages pleines de charme, au sens le plus fort  et  le plus pernicieux du mot,  communiquent  aux jeunes lecteurs une
spiritualité anti-biblique. L'enfant apprend que les jeunes héros auxquels il s'identifie vont vaincre le mal du simple fait qu'ils sont fils et
filles d'Adam, et sont solidaires, courageux, pleins d'intentions bonnes. Un castor doué de la parole, (et étonnamment versé dans les
théories occultes sur Adam et son "épouse" Lilith) rappelle une ancienne prophétie, selon laquelle le règne de la Sorcière Blanche
prendra fin quand quatre fils et filles d'Adam et Eve viendront aider Aslan à libérer Narnia. En effet, pour que Narnia soit sauvé, son
dieu Aslan a besoin du secours de la postérité d'Adam.
           Le rôle "salvateur" des fils et filles d'Adam est aussi un thème fondamental des romans pour adultes de Lewis. Le professeur
Ransom, sur Mars (dans Le silence de la Terre), sur Vénus (dans Voyage à Vénus), ou sur terre (dans Cette hideuse puissance) est
l'homme héroïque et "providentiel" qui vient à bout des sinistres projets des puissances des ténèbres. Un lecteur naïf risque de gober
cette "théologie" s'il n'est pas fermement enraciné dans la Bible, qui proclame que Jésus-Christ seulement "a dépouillé les principautés
et les pouvoirs, et les a publiquement livrés en spectacle, en triomphant d'eux par la croix" (Colossiens 2:15). La "théologie" des
romans de Lewis n'est pas biblique, mais elle est parfaitement théosophique (est théosophique ce qui permet l'union avec le divin par
l'illumination réservée aux seuls initiés).
           Un adepte du "Nouvel Age" ne peut qu'être ravi : il n'est pas fait la moindre mention de la nécessité de se reconnaître pécheur,
de se repentir, de naître de nouveau, ou de croire en un Sauveur qui donne Sa vie sur la Croix pour nous ! La solution à tous les maux
réside dans l'homme et dans sa bonne volonté. Les enfants apprennent que le grand lion est le détenteur d'une "bonne" magie, plus
puissante que celle de la satanique sorcière blanche. "La Sorcière connaissait les profondeurs de la Magie, dit Aslan, mais il existe une
Magie plus profonde encore qu'elle ne connaissait pas."
           Sachant que le "représentant du Seigneur" a négocié avec la Sorcière blanche, l'enfant pourrait fort bien en conclure que Jésus-
Christ doit avoir négocié avec Satan avant de mourir sur la Croix, et qu'il est donc permis de dialoguer avec les esprits des ténèbres.
           Il est extrêmement grave, aussi, d'enseigner à nos enfants que la bonne volonté suffit à nous rendre vainqueurs des puissances
mauvaises, et qu'il existe une "bonne" magie. N'est-ce pas ouvrir la porte au pire des blasphèmes que de les amener à associer la
magie ("blanche" ou non), à un personnage censé représenter le Seigneur Jésus-Christ ? L'enfant, dont l'esprit est encore malléable et
impressionnable, retiendra d'autant mieux ces doctrines de démons que son affectivité est engagée dans ces contes séduisants. Il
assimilera ces doctrines sans s'en apercevoir, et comme le dit Berit Kjos (47), elles tordront sa compréhension de l'Evangile. Le film
des Studios Disney procure un sentiment d'euphorie, dit-elle, et il règne une sorte de consensus général pour préserver cette euphorie.
On cherche donc à faire taire toute voix discordante.
           Douglas Gresham, un des deux fils de l'épouse de C.S. Lewis, est actuellement pasteur en Irlande. Il avait une dizaine d'années
lorsque sa mère est morte. Lui et son frère furent traités par Lewis comme ses propres fils. Douglas Gresham a récemment déclaré au
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sujet du film Narnia : "Des églises en Grande-Bretagne et en Amérique font la promotion de ce film en le qualifiant de chrétien, mais il
ne l'est pas... Les Chroniques de Narnia ne sont pas des romans chrétiens" (48).
           Dans sa lettre  à la  jeune Sophia  Storr,  Lewis  explique  que le  singe Tash,  l'un  des personnages de La dernière  bataille,
représente l'Antichrist, et que les dernières pages de ce livre évoquent la fin du monde et le Jugement Dernier. On assiste alors au
retour  d'Aslan, c'est-à-dire à la représentation symbolique du retour de Jésus-Christ.  Arrêtons-nous un instant sur  les propos du
narrateur qui se retrouve en présence du grand lion (49) : 
"Je tombai alors à terre devant lui, et je pensai : 'L'heure de ma mort est arrivée, car ce Lion, qui est digne de tous les honneurs, saura
que pendant ma vie entière, ce n'est pas lui que j'ai servi, mais Tash...' Mais alors ce Lion Glorieux, abaissant sa tête d'or, me toucha le
front de sa langue et dit : 'Sois le bienvenu, mon fils'. 'Hélas, Seigneur, lui répondis-je, je ne suis pas ton fils, mais le serviteur de Tash.'
'Mon enfant, reprit-il, tout ce que tu as fait pour Tash, je considère que c'est pour moi que tu l'as fait.' Désirant de tout mon cœur obtenir
la sagesse et l'intelligence, je parvins à surmonter ma crainte et j'interrogeai le Lion Glorieux : 'Seigneur, est-il vrai, comme l'a dit le
Singe, que Tash et toi, vous êtes un ?' Le Lion poussa alors un rugissement tel que la terre en trembla ; mais sa colère n'était pas
dirigée contre moi. 'C'est faux, dit-il. Lui et moi, nous ne sommes pas un ; mais parce que nous sommes opposés l'un à l'autre, je
prends pour moi ce que tu as fait pour lui. Lui et moi sommes si différents l'un de l'autre que moi, je ne peux pas recevoir le moindre
service vil ; lui ne peut recevoir que des services vils. Si donc un homme prête serment au nom de Tash, et s'il respecte son serment
pour l'amour du serment, en fait c'est par moi qu'il a prêté serment à son insu, et c'est moi qui le récompenserai. Si un homme commet
un acte de cruauté en mon nom, même s'il confesse le nom d'Aslan, c'est Tash qu'il sert, et c'est Tash qui agrée son acte. Comprends-
tu cela, mon enfant ?' Je répondis : 'Seigneur, c'est toi qui sais dans quelle mesure je comprends.' J'ajoutai, car la vérité m'y obligeait :
'Pourtant toute ma vie, j'ai cherché Tash.' 'Mon bien-aimé, répliqua le Lion Glorieux, si ce n'était pas moi que tu avais désiré, tu n'aurais
pas cherché si longuement, si véritablement. Car chacun trouve ce qu'il cherche vraiment."
Le langage paraît biblique, mais il véhicule une doctrine de démons. L'enfant retiendra de ce passage que si on sert le diable en toute
sincérité, en fait on sert Dieu sans le savoir, et finalement on sera accepté par Dieu. Y a-t-il duperie plus cruelle que l'annonce d'un
salut trompeur ? A ce sujet, Tony Zakula écrit : "De toute évidence, elle [l'histoire de Narnia] communique un message de salut, mais
est-ce le message de Jésus-Christ ? Bien sûr que non. C'est le message de "salut" d'un personnage occulte, d'un lion "Nouvel Age."
Tony Zakula mentionne plusieurs cas d'enfants qui se sont mis à faire des cauchemars immédiatement après avoir vu le dessin animé
"Le Lion et la Sorcière Blanche". Une version française de ce dessin animé a été diffusée par TF1 en 1987.
Vers le syncrétisme 
           Dans Mere Christianity, nous lisons à la page 173 : "Le monde ne contient pas seulement des gens qui sont chrétiens à 100%,
et d'autres qui sont non chrétiens à 100%... Certains n'acceptent pas toute la doctrine chrétienne concernant Christ, mais sont si
fortement attirés vers lui, qu'ils Lui appartiennent, en fait,  de manière bien plus profonde qu'ils ne le comprennent. Dans d'autres
religions, il y a des gens que l'influence secrète de Dieu conduit à se concentrer sur les points qui, dans leur religion, sont en accord
avec le christianisme. Ainsi ils appartiennent à Christ sans le savoir. Par exemple, un Bouddhiste de bonne volonté sera conduit à se
centrer de plus en plus sur la doctrine bouddhiste de la compassion : il laissera à l'arrière-plan (peut-être en y croyant encore) d'autres
aspects du bouddhisme. Il se peut que bien avant la naissance du Christ beaucoup de bons Païens se soient trouvés dans cette
situation."
           On reçoit exactement le même message quand on lit la Déclaration adressée par le Pape Benoît XVI le 30 novembre 2005 à
23.000 pèlerins rassemblés sur la Place St. Pierre. Benoît XVI leur présentait un commentaire d'Augustin d'Hippone sur le Psaume
136 : "St. Augustin sait que parmi les Babyloniens, il y en a qui se sont engagés au service de la paix et du bien commun, quoiqu'ils ne
partagent pas la foi biblique et ne connaissent pas l'espérance de la Cité Eternelle à laquelle nous aspirons... Ils ont une étincelle de
désir pour une rédemption authentique, transcendante et plus grande que tout... Animés de cette foi en des réalités inconnues, ils sont
en fait sur le chemin de l'authentique Jérusalem, le chemin de Christ. Dieu ne permettra pas qu'ils périssent en même temps que
Babylone, car il les a prédestinés à être citoyens de la Nouvelle Jérusalem, à condition que tout en vivant à Babylone, ils ne cultivent
pas l'orgueil, les fastes surannés, et l'arrogance" (50).
           Le Seigneur Jésus-Christ,  Lui,  nous dit :  "Si  un homme ne naît  de nouveau, il  ne peut voir  le Royaume de Dieu."  (Jean
3:3).Conclusion
           A plusieurs reprises dans Sa Parole,  Dieu nous commande de ne pas nous attacher à des mythes.  Le mot qu'on traduit
couramment par "fables" dans le Nouveau Testament se dit en effet "muthos" dans l'original grec, et signifie "fiction", "mensonge", "récit
mythique", ou "légende". "Demeure à Ephèse, écrit Paul à Timothée, afin de recommander à certaines personnes de ne pas enseigner
d'autres doctrines et de ne pas s'attacher à des fables" [muthoïs] (1 Timothée 1:4). "Il viendra un temps où... ils détourneront leurs
oreilles de la vérité pour se tourner vers les fables" [muthous] (2 Timothée 4:4). "Reprends-les sévèrement, afin qu'ils aient une foi
saine, et qu'ils ne s'attachent pas à des fables" [muthoïs] (Tite 1 : 14). Qu'allons-nous faire de ces paroles de Dieu ?
           On nous dit parfois, en citant 1 Thessaloniciens 5:21 hors du contexte : "Laissez donc vos enfants lire tel ou tel livre, emmenez-
les voir tel ou tel spectacle, puis discutez-en avec eux, et "retenez ce qui est bon !" On oublie que Dieu nous dit aussi : "Ne savez-vous
pas qu'un peu de levain fait lever toute la pâte ?" (1 Corinthiens 5:6). Comment, dans une pâte qui fermente, séparerons-nous le levain
de la bonne farine ? Dans une assiettée de mort-aux-rats (qui ne contient  sans doute qu'un pour cent de strychnine),  comment
séparerons-nous le poison mortel du bon grain ?
           Existe-t-il une bonne magie aux yeux de Dieu ? Dieu dit dans Sa Parole, en Deutéronome 18:10 à 12 : "Qu'on ne trouve chez
toi... personne qui se livre à la divination, qui tire des présages, qui ait recours à des techniques occultes où à la sorcellerie, qui jette
des sorts,  personne qui  consulte  ceux qui  évoquent  les esprits ou prédisent  l'avenir,  personne qui  interroge les morts.  En effet,
quiconque se livre à ces pratiques est en horreur à l'Eternel". Alors, que ferons-nous de la Parole de Dieu ? Est-elle périmée ? Nous
est-il permis de prendre plaisir à la magie, même en pensée ?
           Qu'est-ce qui est le plus dangereux, exalter la magie en tant que telle, comme dans les romans et les films de la série "Harry
Potter",  ou  exalter  les  mythes  en  présentant  ces  éléments  comme  "un  pré-baptême  de  l'imagination",  un  support  pour  une
évangélisation, ou tout au moins pour une pré-évangélisation ?
           Parents chrétiens, nous avons parlé de C.S. Lewis, nous avons parlé de la série Narnia, et nous vous mettons en garde : avant
de donner un livre, ou de montrer un film, un dessin animé, à vos enfants, demandez au Seigneur si vos enfants vont se faire du bien
en lisant ou regardant ces choses, ou s'ils vont être influencés par un autre esprit, un esprit méchant, qui ne veut rien d'autre que leur
destruction.
           Que chacun et chacune d'entre nous considère avec soin ces questions à la lumière de la Parole de Dieu, car un jour nous
nous tiendrons devant le Seigneur, et nous devrons Lui rendre compte de tout ce que nous aurons dit et fait.
Notes :
1. http://permanent.nouvelobs.com/cgi/mail/qobs_test?rub=culture&cle=20051211.FAP2284&date=2005.1212
2. "Narnia, un voyage qui change la vie",
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http://www.awakeministries.net/?topage=14&page=narnia
3. Consulter à ce sujet les articles (en anglais) du "Stamford Advocate" du 6/12/05, à l'adresse :
http://www.sermonaudio.com/new_details.asp?printer=true&ID=20557
et du "San Diego Union Tribune" :
http://www.signonsandiego.com/news/features/20051013-9999-1c13narnia.html# 
4. Citation tirée d'un bon article de Jim Meyers, de NewsMax, article intitulé : "Disney's 'Narnia' : Christ Need Not Apply" (Christ n'a pas
besoin de solliciter quoi que ce soit).
http://www.newsmax.com/archives/articles/2005/12/8/204407.shtml
Nous recommandons la lecture de cet article, pour ceux qui lisent l'anglais.
5. Voir à ce sujet l'article en anglais : "Absolutely Thrilling" (absolument passionnant) à l'adresse:
http://www.assistnews.net/Stories/s05110091.htm
6. Un "pub", prononcer peub, mot d'origine anglo-saxonne, est un lieu de rencontre populaire en Grande Bretagne et en Irlande, où on
peut discuter librement tout en buvant ou en mangeant.
7. Ce terme implique un jeu de mots sur "ink" (encre) et "inkling" (intuition un peu floue) : il s'agit donc d'écrivains qui se veulent plus ou
moins visionnaires. Voir à ce sujet l'article de Dale Nelson (en anglais) à l'adresse :
http://www.crossroad.to/Quotes/spirituality/tolkien-lewis.htm
8. On appelle ésotérisme une doctrine selon laquelle certaines connaissances ne peuvent être communiquées qu'à des initiés)
9. Pour des renseignements de première main sur "The Golden Dawn" (L'Aurore d'Or) voir l'adresse :
http://d.webring.com/hub?ring=goldendawn
10. L'anthroposophie est un courant de l'ésotérisme dit chrétien, mouvement qui fut fondé par le philosophe allemand Rudolf Steiner
(1861-1925).
11. L'apologétique est une discipline de la théologie qui a pour objectif de défendre la religion chrétienne contre ceux qui l'attaquent.
12. Pour une liste des ouvrages de Lewis disponibles en français et en anglais, se reporter à l'adresse :
http://www.samizdat.qc.ca/vc/biog/Lewisbio.htm
13. Sur Lewis et les Mormons, voir l'article de David Cloud à l'adresse
http://www.wayoflife.org/fbns/cslewis.htm
14. Sur les prises de position de Lewis contre la théologie libérale et la méthode historico-critique, voir en particulier C.S. Lewis,
Fernseed and Elephants (Graines de Fougères et Eléphants), Ed.Collins Fount Paperbacks, 1975, pages 104 et suivantes.
15.  Le  libéralisme  théologique  désigne  plusieurs  courants  de  pensée  religieux  s'efforçant  d'exploiter  librement  les  traditions
religieuses ; on doit l'opposer au fondamentalisme.
16. C.S. Lewis, The Abolition of Man (L'Abolition de l'Homme), Ed. Fount, Harper Collins, 1978.
17. C.S. Lewis, Christian Reflections (Pensées Chrétiennes), page 110 The Funeral of a Great Myth (L'Enterrement d'un Grand Mythe),
Ed. Collins Fount Paperbacks, 1988.
18. C.S. Lewis, The Screwtape Letters (Tactique du diable) Ed. Collins, Fontana books, 1955 
19. C.S. Lewis, Mere Christianity (Littéralement : Le Christianisme pur et simple), Collins Fontana Books, 1958 (traduction adaptée
pour les lecteurs protestants francophones sous le titre : Les fondements du Christianisme, Ligue pour la Lecture de la Bible, 1979)
20.  Tony  Zakula  :  C.S.  Lewis  -  Who  He  Was  and  What  He  Wrote,  (C.S.  Lewis  -  L'Homme  et  ses  Ecrits)  pages  2  et
3.http://www.keepersofthefaith.com/BookReviews/BookReviewDisplay.asp?key=4&pr.
Nous recommandons vivement cet article à ceux qui lisent l'anglais.
21. C.S. Lewis, Letters (Lettres), Ed. Collins Fount Paperbacks, 1988, page 428, Lettre à Mrs. Ashton du 8 novembre 1952. Dans cet
article, tous les extraits de la correspondance de C.S. Lewis sont tirés de cette même édition.
22. C.S. Lewis, Reflections on the Psalms (Pensées sur les Psaumes) Ed. Fount, Harper Collins 1977, pages 24 et 27.
23. The Trinity Review, John W. Robbins, novembre-décembre 2003 : Did C.S. Lewis Go to Heaven ? (C.S. Lewis est-il allé au ciel ?)
http://www.trinityfoundation.org/
24. C.S. Lewis, Letters, To Sister Penelope C.S.M.V., page 509.
25. C.S. Lewis, Si Dieu écoutait... Lettres à Malcolm sur la prière, Delachaux et Niestlé, Neuchâtel, Suisse, 1970 page 138.
26. C.S. Lewis, Letters, Lettre à Mrs. Arnold, page 499. 
27. C.S. Lewis, The Problem of Pain (Le Problème de la Souffrance), Collins Fontana Books, 1957, page 25. 
28. C.S. Lewis, Letters, Lettre au Professeur Kilby du 10 février 1957, page 462. Lewis fait allusion à l'héroïne Psyche, dans son roman
Till We Have Faces, A Myth Retold (Littéralement : En attendant d'avoir un visage, un mythe raconté de nouveau) . Collins Fount
Paperbacks, 1987.
29. C.S. Lewis, Mere Christianity, page 153.
30. Voir sur le présent site La Trompette l'article Le Cours Alpha www.latrompette.net
31. C.S. Lewis, Letters, Lettre à Mrs.Arnold, du 1er avril 1952, page 420. 
32. Si Dieu écoutait, page 144.
33. C.S. Lewis, Letters, Lettre à Mrs. Arnold du 12 septembre 1951, page 412. 
34. Brian Sibley, Shadowlands (Terre des Ombres), Hodder & Stoughton 1985, page 125.
35. Catéchisme de l'Eglise Catholique, Ed. Centurion/Cerf/Fleurus-Mame/Librairie Editrice Vaticane, Paris, 1998, §§ 1365, 1366, et
1367.
36. C.S. Lewis, The Screwtape Letters, page 84. 
37. C.S. Lewis, Surprised by Joy, Collins Fontana Books 1974, pages 52-53
38.  Voir  sur  le  site  "Source  de  Vie"  l'article  d'information  :http://www.sourcedevie.com/html/A064-seigneur-anneaux-tolkien-
seigneurdesanneaux.htm
39. C.S. Lewis, Letters, Lettre à Arthur Greeves du 18 octobre 1931, page 288. 
40. C.S. Lewis, Letters, Lettre à Chad Walsh du 23 mai 1960, page 488
41. C.S. Lewis, The Problem of Pain, page 59.
42. Les Ménades étaient des prostituées dites sacrées, qui participaient au culte orgiaque rendu à Dionysos (appelé Tammouz à
Babylone et dans la Bible, et Bacchus chez les Romains. Dieu dénonce les abominations de ces rituels dans le chapitre 8 du Livre
d'Ezéchiel). 
43. Voir l'article à l'adresse
http://www.thestar.com/NASApp/cs/ContentServer?
pagename=thestar/Layout/Article_Type1&c=Article&cid=1133651412444&call_pageid=968867495754&col=969483191630. 
44. C.S. Lewis, The Silver Chair (Le fauteuil d'argent), Ed. Fontana Lions 1980, p. 202.
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45. C.S. Lewis, Letters, Lettre à Sophia Storr du 24 décembre 1959, page 486. 
46. Consulter à ce sujet l'article : http://news.bbc.co.uk/1/hi/entertainment/4481756.stm
47. Sur Berit Kjos, voir l'adresse http://www.worthyinsights.com/features/beritkjos.html
48. Berit Kjos, Narnia, Dialectic Synthesis : Myth + Truth = Deception (Narnia; Synthèse dialectique : Mythe + Vérité = Séduction) Cet
article en trois parties peut être consulté en anglais à l'adresse :
http://www.crossroad.to/articles2/05/narnia.htm
49. C.S. Lewis, The Last Battle, (La dernière bataille) Ed. Lions, 1987, page 154
50. Télévision Catholique Zenit, http://www.zenit.org/english/visualizza.phtml?sid=80888


